EN LAS TARDES FRÍAS DE OTOÑO

ROSEANA OLIVEIRA DA SILVA

Copyright © 2021 ROSEANAUTORA

Todos los derechos reservados.

ÍNDICE

CAPÍTULO 1 – RICO DEL DÍA A LA NOCHE

CAPÍTULO 2 – HERMOSO Y MISTERIOSO AXEL COLLINS

CAPÍTULO 3 – EL LOCO QUE ME ARRASTRE

CAPÍTULO 4 – LA ÚNICA VERDAD ES QUE YO QUISE

CAPÍTULO 5 – ¿CONTEMOS CON LA SUERTE?

CAPÍTULO 6 – SENTIRSE ABANDONADO

CAPÍTULO 7 - EXTRAÑO

CAPÍTULO 8 – ¿PUEDO AYUDARLES?

CAPÍTULO 9 - AXEL COLLINS

CAPÍTULO 10 - SI LE DAS UNA OPORTUNIDAD, MEG

CAPÍTULO 11 - MEGAN Y AXEL

CAPÍTULO 12 - SEGURIDAD

CAPÍTULO 13 – ¿DIVERSIÓN O PERVERSIÓN?

CAPÍTULO 14 – ¿PAGASTE POR ELLO?

CAPÍTULO 15 - COLLINS X MILLER

CAPÍTULO 16 – MANSIÓN COLLINS

CAPÍTULO 17 - AMANDA COLLINS

CAPÍTULO 18 – MI ESPOSO

CAPÍTULO 19 – LUAU

CAPÍTULO 20 - NOAH COLLINS

CAPÍTULO 21 - EXTRAÑO... DIGO, NOAH

CAPÍTULO 22 – AXEL COLLINS ES UN RETO

CAPÍTULO 23 – NOAH COLLINS ES MI OBSESIÓN

CAPÍTULO 24 – ¿TE CASASTE CON NOAH O AXEL?

CAPÍTULO 25 - MICHELLE MILLER

CAPÍTULO 26 – ESTE MATRIMONIO ES UNA ESTAFA

CAPÍTULO 27 – NOÉ Y AXEL

CAPÍTULO 28 – ¡NO SOY AXEL, SOY NOAH!

CAPÍTULO 29 - DÍA TÍPICO DE OTOÑO

CAPÍTULO 30 - MIRA QUIÉN VINO A COMER

CAPÍTULO 31 – EL JUEGO

CAPÍTULO 32 – DESAFÍO

CAPÍTULO 33 - ¿SABES CUÁNTO TIEMPO HE ESTADO ESPERANDO ESTO?

CAPÍTULO 34 – ¿QUÉ PROVOCA NOAH COLLINS EN MÍ?

CAPITULO 35 - NO ACEPTES MENOS DE LO QUE MERECES

CAPÍTULO 36 - MARTIM COLLINS

CAPÍTULO 37 - MEREZCO SER FELIZ

CAPÍTULO 38 - MEGAN Y NOÉ

CAPITULO 39 - HAZ LO QUE QUIERAS CONMIGO

CAPÍTULO 40 - DULCE MEG

CAPÍTULO 41 - MEG, TE NECESITO

CAPÍTULO 42 - LA PROPUESTA

CAPÍTULO 43 – AXEL ES MÍO

CAPÍTULO 44 - NO TE CONOZCO, MEG MILLER

CAPITULO 45 - ME ARRASASTE EL CORAZON

CAPITULO 46 - NOAH COLLINS

CAPÍTULO 47 - MARTINA MILLER

CAPÍTULO 48 - ¡NO JUEGUES A AXEL!

CAPÍTULO 49 – LA VERDAD

CAPÍTULO 50 – UNA MUJER LIBRE

CAPÍTULO 51 - ¿ESTÁ TODO BIEN, MEG?

CAPÍTULO 52 - NUNCA VOLVERÉ A ESTAR SOLO

CAPÍTULO 53 - PRÁCTICAS

CAPÍTULO 54 - PIEZA PARA AXEL

CAPÍTULO 55 – LA INVASIÓN

CAPÍTULO 56 - ERES SORDO

CAPÍTULO 57 – MAMÁ Y PAPÁ SE COMPROMETAN

CAPÍTULO 58 - TE VES HORRIBLE

CAPITULO 59 - TRES COMPAÑEROS

CAPÍTULO 60 - TÚ COLLINS ERES TÓXICO

CAPITULO 61 - LOS COLLINS SON NINFOMANIACOS

CAPITULO 62 - PISO VEINTE

CAPITULO 64 - SOLO QUIERO EL BAILE

CAPITULO 65 - TIEMPO

CAPÍTULO 66 - YO PROTESTO

CAPITULO 67 - LO SIENTO, ERROR

CAPÍTULO 68 - HABLA LA VERDAD

CAPÍTULO 69 - QUIERO CONOCERLA

CAPÍTULO 70 - ¿QUÉ MIERDA ES ESTO?

CAPÍTULO 71 - MENOS DE CINCO MINUTOS

CAPÍTULO 72 - MI ESPOSA

CAPÍTULO 73 - SÁCAME DE AQUÍ

CAPITULO 74 - NOTICIAS DEL DIA DESDE NORIAH SUR

CAPITULO 75 - EN LA CASA

CAPITULO 76 - TENGO MIEDO

CAPÍTULO 77 - ¿DE VERDAD CREES QUE SALDRÁS IMPUNE?

CAPÍTULO 78 – ¿YA NO HABRÁ MÁS “NOSOTROS DOS”?

CAPÍTULO 79 - ¡NO TOLERO LAS OFENSAS, NOAH COLLINS!

CAPITULO 80 - DULCE M.

CAPÍTULO 81 - CHEF MEG

CAPÍTULO 82 - NOTICIAS TRISTES

CAPÍTULO 83 - ESTA REGLA NO APLICA A MI HIJA

CAPITULO 84 - EL PRESENTE

CAPITULO 85 - ESTA ES LA VIDA REAL, NOAH

CAPÍTULO 86 – UN ACTO DE CARIDAD

CAPÍTULO 87 - ME OFRECES MINUTOS QUE NO SON PRECIOSOS

CAPITULO 88 - ANTONELLA EDWARDS

CAPÍTULO 89 - ¿QUÉ HACES AQUÍ?

CAPITULO 90 - CULPA

CAPÍTULO 91 - YO... ACEPTO

CAPÍTULO 92 – EN UNA TARDE FRÍA DE OTOÑO

CAPÍTULO 1 – RICO DEL DÍA A LA NOCHE

Estábamos todos sentados en la sala de estar como pidió mi padre. Encuentro familiar. Solía no ser muy común, pero sucedía de vez en cuando, generalmente para provocar . Con tres hijas solteras en casa, las cosas no siempre fueron fáciles. Ambos teníamos personalidades diferentes y luchábamos por llamar la atención todo el tiempo. Así que a veces mi papá simplemente “se asustaba” y gritaba para detener el problema. Pero ese día todo estaba bien... No había habido discusiones. No es que lo haya visto.

Estaba frente a mi padre, Pedro Miller. Mi madre se sentó a su lado. No estaba seguro de si ella sabía o no de qué se trataba esa conversación. Michelle estaba acostada en un sillón con las piernas levantadas. Mi hermana mayor siempre quiso la exclusividad y la buena vida y eso me molestaba un poco. Martina se sentó a mi lado, con su forma alegre y sin darle mucha importancia a lo que estaba pasando, enfocada en su celular.

— Martina, cuelga el celular.

Miró a nuestro padre e hizo lo que le pedía, incluso si no quería. Nuestro padre no era un hombre enojado ni autoritario, pero aun así tenía nuestro respeto. Siempre luchó para darnos todo lo que teníamos. La familia Miller era pobre, aunque no necesitada, pero muy unida. Y siempre teníamos los elementos básicos para el trabajo de nuestro padre. Mi madre siempre tuvo la tarea de cuidar a las hijas, ya que éramos un poco de trabajo cuando eran pequeñas. Y Noriah no era un buen lugar para conseguir trabajo, especialmente para las mujeres.

El reino estaba en decadencia y el final de la monarquía era solo cuestión de tiempo. A mi padre no le gustaba la reina, pero tampoco se involucraba en los movimientos rebeldes, y tampoco quería que participáramos de ninguna manera. Tenía miedo de que nos pasara algo.

— Pues bien, ¿qué demanda tanto nuestra atención? No recuerdo que nada haya salido mal hoy”, dijo Michelle pensativa.

'Sí... Estaba todo tranquilo', dijo Martina. — Por cierto, acabo de regresar de la escuela... Ni siquiera hubo tiempo para pelear.

Empecé a reír. En este caso, siempre fuimos Martina y yo contra Michelle.

— La noticia es importante... Lo mejor que hemos tenido en toda nuestra vida.

Sentí curiosidad y me hice mejor en el sofá. ¿Que podría haber pasado?

- ¿Qué paso? preguntó mi madre. “Estoy empezando a preocuparme.

Así que mi mamá tampoco sabía lo que estaba pasando. Mi padre continuó:

“Ha pasado un tiempo desde que un tío lejano de los Miller estuvo muy enfermo… y falleció la semana pasada.

"¿Qué tío es este?" cuestioné "¿No lo conocemos?"

- La verdad no. Como dije, es un pariente lejano.

"Y…" preguntó Michelle. "¿Qué tenemos que ver con el tío que nunca hemos visto?"

- ¿Tu pariente? ¿De quién estamos hablando exactamente? preguntó Marta, mi madre.

"Lewis Miller, mi pariente", explicó. Era rico... millonario, de hecho.

"¿Eso significa que estamos de luto?" preguntó martina. — Eso no es justo... Ni siquiera lo conocíamos.

"No... Eso no quiere decir que estemos de luto... Al contrario", dijo mi padre. “Necesitamos celebrar la muerte de Lewis Miller porque me dejó todo el patrimonio.

Todos miramos a nuestro padre confundidos por sus palabras. Yo pregunté:

- ¿Como asi?

“Eso es lo que escuchaste: los Miller son los millonarios más nuevos de South Noriah.

“Esto tiene que ser una broma”, dijo Michelle, levantándose del sofá.

"No dijiste nada sobre eso, querida", dijo mi madre, tratando de asimilar la noticia.

“Somos ricos, millonarios… Y esto no es una broma.

"¿Puedo gritar?" ¿Saltar? preguntó martina.

- Sí... - respondió Pedro Miller sonriendo.

No pasó más de un segundo para que todos comenzaran a saltar y gritar. Seguí sentado, tratando de entender todo eso y buscar una explicación.

Martina me tomó de la mano y me miró a los ojos:

- Es verdad, Meg... No hay necesidad de ser pensativo. Nuestro padre no nos mentiría sobre eso.

Salté arriba y abajo, pero todavía se sentía como un sueño. Vivimos una vida privada de tantas cosas que eran beneficios de tan pocos que parecía no ser verdad. Como dije, nunca pasamos hambre, pero nada nos resultó fácil.

Estaba en una escuela privada, pero tenía una beca. Michelle había dejado la universidad porque mi papá no podía pagarla. Así que saltaba de un trabajo a otro, ganando una miseria por cada uno que pasaba. Martina como no era muy trabajadora y enfocada en sus estudios se había quedado en la escuela pública, ya que no había podido conseguir la beca donde yo estudiaba. Y a ella ni siquiera le importaba demasiado. Mi hermanita tenía una sola meta en la vida: vivirla como si no hubiera un mañana. Michelle, por otro lado, siempre quiso ascender en la vida y ser más de lo que éramos. Así que se centró en encontrar un marido rico. Sin embargo, a la edad de 24 años, esto aún no había sucedido. Así que reunió pretendientes a lo largo de los años. Y yo la envidiaba, ya que había algunos hombres muy guapos que darían cualquier cosa por mi hermana mayor. Pero si no tenían suficiente dinero, eran rechazados.

"Somos ricos... Esto tiene que ser un sueño", gritó Michelle.

La celebración duró poco. Aunque estábamos felices, todo fue muy surrealista.

"Tu madre y yo tenemos que irnos a North Noriah por la mañana", advirtió mi padre. — Resolver los problemas legales.

"¿Estaremos solos?" No tengo tiempo para cuidar de Megan y Martina.

"Tienes tiempo, querida", dijo mi madre. — Sé que sabrás disfrutar muy bien de esta herencia cuando esté en nuestras manos. Entonces necesitas colaborar.

"¿Desde cuándo necesitamos que nos cuides, Michelle?"

"Tu hermana es mayor de edad y está a cargo de ti", dijo mi padre.

Michelle se sentó en el sofá con el ceño fruncido, insatisfecha. Ciertamente no fue por mí sino por Martina. Nuestra hermana menor era incluso un problema para mis padres, y mucho menos para ella.

"Soy más responsable que Michelle", argumenté.

— Chicas, ¿ustedes son ricas y sin embargo están perdiendo el tiempo con peleas innecesarias? preguntó Marta.

Al final, ella tenía razón. Esa discusión fue innecesaria a la luz de las noticias bomba que acabábamos de recibir.

Cuando nos acostamos hablamos de eso. Martina y yo dormimos en la misma habitación. Michelle estaba sola en otro. Por eso estaba más apegado a Martina. Era una vida compartiendo habitación y nuestros sueños.

- ¿Qué cambiará en nuestra vida? Me encontré preguntando mientras miraba hacia el techo en la tenue luz que solíamos dormir. Tenía miedo de dormir en la oscuridad, así que siempre usaba algo que iluminara la habitación por la noche.

- ¿Todo? respondió Martina, riendo.

Me reí.

“No sé qué es mejor, Meg, hacerse rico o estar sola el fin de semana.

"¿Hablas en serio, eso es lo que piensas?"

Martina levantó la cabeza de la almohada y me miró:

Me mantendré alejado de aquí, créeme.

- ¿Como asi?

Voy a lo de Dex.

“Martina, estás loca.

“Creo que deberías hacer lo mismo… divertirte.

“¿Por qué voy a vivir como si no hubiera un mañana porque nuestros padres van a recibir una herencia en otro país?

Ella se rió y volvió a acostarse:

“Meg, deja de ser remilgada…”

- No entendí.

- Entendido que sí.

— Por favor, Martina... Esto no tiene nada que ver.

"Meg, ¿te gusta alguien?"

Pensé un rato y dije:

“Como, como… No. Pero hay un chico que me interesa.

- ¿OMS? preguntó mi hermana con curiosidad. — Siempre lo niegas... Dices que no te gusta nadie... ¿Te vas a confesar hoy?

— No es confesarse... No me gusta. Solo dije que me interesa.

“Entonces es un chico con suerte… Porque Megan Miller a los diecisiete años nunca ha estado interesada en ningún chico de verdad.

— Mentiras, Martina.

Ella rió:

— Dime pronto... ¿Quién es?

—Axel Collins.

Martina rápidamente levantó la cabeza y dijo:

“¿Axel? ¿Dijiste Axel Collins?

- Sí...

- El es perfecto. El sueño de toda chica.

Me reí:

“Por eso dije que sólo me interesa a mí, nada más.

"Él va a la misma escuela que tú, ¿no?"

- Sí.

— Axel es hermoso, perfecto, rico, está en todos los diarios, revistas y redes sociales. No te veo con él.

- ¿Porque no? ¿Crees que tu hermana no se merece un hombre guapo? Bromeé.

“Por supuesto que no, Meg… Eres hermosa. Pero no le gusta llamar la atención. Axel debe pagar para llamar la atención. Es el playboy más buscado de Noriah después del príncipe Dereck.

—No dije que quería casarme con él, Martina. Solo creo que es... Lindo.

- ¿Lindo? Axel no se ve lindo en absoluto. Pero si quieres puedo hacer que Dex te organice una cita con un amigo suyo para el fin de semana.

“No quiero una reunión concertada. No necesito de eso.

"Por supuesto que sí. ¿Cuánto tiempo ha pasado desde que te besaste?

"Unos meses," admití.

“Es hora de besar… y perder la virginidad.

“No puedo creer que esté hablando de esto con mi hermana de 15 años. Creo que es hora de cerrar este asunto.

"¿De verdad piensas eso?" Es mejor discutir esto conmigo que con Michelle, que solo puede pensar en sí misma.

"Y piensas más en mí que en ti mismo". Estoy bien con no besarme por un tiempo y seguir siendo virgen.

"¿Me vas a decir ahora que estás esperando al príncipe, Meg?" Dereck es más imposible que Axel y Magnus... Bueno, creo que se va a casar pronto. Además, es viejo para ti.

Me reí. Me giré hacia un lado y cerré los ojos. No quería hablar más de eso. Martina tenía la cabeza vacía.

"¿De verdad vas a dejarme hablando solo?"

- Sí...

— ¿Qué esperas para disfrutar de los placeres de la vida, Meg?

- ¿El tiempo justo? ¿El hombre correcto?

— Eso no existe... Ni el hombre ni el tiempo.

-Martina, déjame en paz.

“ Si cambias de opinión, házmelo saber. Dex tiene algunos amigos hermosos.

Martina no vio mi cara de aburrimiento con su discurso. Cerré los ojos y traté de dormir, pensando en cómo sería ser rico de la noche a la mañana.

CAPÍTULO 2 – HERMOSO Y MISTERIOSO AXEL COLLINS

El sábado temprano de esa semana, mis padres partieron hacia North Noriah en busca de la herencia de nuestro tío desconocido, Lewis Miller. Estaba feliz, pero solo lo creería cuando vi todo el dinero en posesión de nuestra familia.

Tan pronto como se fueron, Martina anunció:

Voy a ir a lo de Dex el fin de semana.

"Te dije que no quería esta responsabilidad de cuidarte", dijo Michelle. “Después de nueve meses apareces embarazada y todavía me van a culpar.

"¿De verdad crees que soy tonto?" preguntó martina.

—Honestamente, creo que sí —respondió Michelle, encogiéndose de hombros y sirviendo café—. "Voy a volver a la cama".

Observé a los dos discutir. Serví un café con leche y comencé a beber, sentado en la incómoda, dura y fría silla de la cocina. Michelle volvió al dormitorio. Yo dije:

"Ella podría tener razón..."

- ¿En lo que? preguntó martina. "¿También piensas que soy tonto?"

— No... Solo creo que debes cuidarte... Imagínate quedar embarazada a los 15. seria horrible...

“Meg, puedo apostar que soy más inteligente que tú.

Fingí no escuchar. No quería pelear con Martina. Ella se fue y yo me quedé allí, mirando por la ventana. El día estaba gris, aunque no parecía que fuera a llover. Se sentía como si hiciera frío afuera. Mi hermana tardó unos diez minutos en bajar con una mochila.

- ¿De verdad vas? Yo pregunté.

"¿Qué crees que voy a estar haciendo en esta casa contigo todo el fin de semana?"

— Martina, nuestros padres fueron a buscar una herencia... ¿Tienes alguna idea de todo lo que pasará en nuestras vidas después de eso?

— Tengo... Creo que todo puede mejorar aún más. Pero la vida es corta, Meg. Puedo salir a la calle y que me atropellen.

La vida no se trata solo de sexo, Martina.

“Dices eso porque aún no lo has hecho.

La miré y me reí. Martina no tenía ni idea. Mi hermana me besó y dijo:

- Te amo.

— Yo también te amo, Martina. Cuidate.

- Puede dejar. Tú también... Y trata de salir un rato. Te vas a divertir, Meg.

— Intentaré hacer eso... Los días grises de otoño no me hacen mucho bien.

“Recuerda, la vida es corta.

"Puede que no sea..."

- No empieces...

Martina se fue. Tomé mi café y me senté en el sofá, mirando las ventanas a cuadros que daban a la calle. Sentí un poco de frío y agarré una manta. Miré el reloj y eran más de las 10 en punto. Llamé a Penélope, mi amiga.

“Hola, Mega.

“Hola, Pluma. ¿Como esta?

— Bueno... ¿Y tú, te caíste de la cama?

No es temprano, Pen. Son pasadas las 10.

- ¿Extráñame? preguntó, dejándome escuchar su risa al otro lado de la línea.

— Bueno, mis padres se fueron y me siento sola, en una casa con otras dos hermanas — confesé.

“Mira, Meg. Hoy voy a tener una pequeña fiesta aquí en casa esta noche.

— Ni siquiera me había dicho nada... —Fingí estar triste.

"Lo hice, pero nunca te importa..."

“Bueno, creo que hoy podría ser diferente.

"Lo dudo... Apuesto a que no lo harás".

— Ya que eres malo conmigo… lo haré. Como dije, estoy solo.

— No sola, con dos hermanas.

"En realidad uno", le expliqué. "Martina ya se fue".

Volví a escuchar la risa de Penélope, divertida, al otro lado de la línea:

— Espero que tú... Nadie merece estar con esa perra de Michelle. ¿Por qué no vienes ahora?

Miré calle abajo y dije:

"El clima es tan malo...

— Entonces ven pronto... Puede que llueva más tarde...

"No me gusta el azúcar", objeté.

"¿Así que vienes más tarde?" ¿Que horas?

“A última hora de la tarde… lo prometo.

— Te espero entonces... Si te rindes, avísame.

- No me voy a rendir.

- Solo creo viendo. Te gustará, te lo garantizo. ¿Sabes quién se suponía que iba a aparecer aquí?

- ¿OMS? Pregunté con poco interés.

—Axel Collins.

Sentí que mi corazón latía más rápido:

“¿Axel?

- Sí...

- ¿Hablaste con el?

— No... Pero le pedí a unos amigos en común que le informaran sobre la fiestita...

- Gran idea. Y... tengo algunas noticias explosivas que contarte.

- Contar...

- No es lo mismo. Sorpresa. Te lo diré cuando llegue allí.

Me vas a matar de curiosidad.

Me reí:

"Realmente lo soy... Y no me creerás cuando te lo diga".

— Te espero... Y tus noticias. Y espero que realmente aparezcas esta vez.

- Besos.

Apagué el teléfono. Me acosté en el sofá y me tapé. No tengo nada que hacer. Penélope fue mi amiga durante un tiempo. Estudiamos en la misma escuela. Ella era rica y yo era pobre. Sin embargo, a ella nunca le importó.

El mundo en la escuela donde estuve becada era diferente al mío. Aún así, me había adaptado bien. Yo estaba allí para estudiar y no para hacer amigos. Y así lo hice. Siempre sacaba las mejores notas. Estaba concentrada e interesada. Penélope también era lista y estudiamos juntas, ayudándonos cuando una de nosotras tenía dificultades.

El único desliz fue interesarse por un chico hermoso y misterioso llamado Axel Collins. Nos graduaríamos ese año. Nunca estudiamos juntos en la misma habitación. Pero Axel me llamó mucho la atención. Aunque siempre en las primeras planas de todo lo relacionado con la alta sociedad de Noriah Sul, personalmente no parecía esa persona. Estaba involucrado en causas sociales escolares y aunque seductor y guapo, nunca lo vi con una chica en la escuela. Por eso llamó tanto la atención de todos. Axel era delgado, alto, moreno con ojos marrones. Su cabello alto y rizado siempre estaba bien peinado y ordenado, al igual que su ropa... Todo impecable. No era uno de los príncipes de Noriah, pero lo parecía. Siempre fue educado con todos.

Nos cruzamos un par de veces en los pasillos y me saludó. Eso no fue un beneficio, desafortunadamente. Lo hizo con todos. No puedo explicar por qué, pero me llamó la atención con su hermoso par de ojos café oscuro que contrastaban con su piel morena clara y sus cejas bien dibujadas y llenas. Incluso tenía varios recortes de él en mi habitación y un póster que me regaló Penélope, que había impreso especialmente para mí en mi último cumpleaños. Terminé quitando todo de las paredes hace un tiempo, pensando que ya no era un adolescente para guardar ese tipo de cosas. Pero todavía no tenía el corazón para tirarlo cuando miré las imágenes de él mirándome. Así que lo puse en una caja. De vez en cuando abría y miraba esas imágenes.

Ese hombre, aunque tan cercano a mí, era un sueño lejano. Y creo que me gustaba precisamente por eso: era casi imposible. Creo que incluso prefería fingir a veces que me gustaba más de lo que realmente me gustaba, solo para que dejaran de buscarme novios. Tanto Penélope como Martina estaban enfocadas en eso: conseguirme una cita. Poco sabían que no era tan importante para mí.

¿Por qué me tiene que gustar alguien para ser feliz? ¿Por qué tuve que perder mi virginidad cuando todos la habían perdido? No tenía que hacer lo que todos los demás hacían... Todavía traté de igualarme a mí mismo. Siempre fue vista como “honesta”, correcta, que no hacía nada malo ni fuera de las normas. Pero eso no era todo... No había razón para desviarse de los estándares. .. Eran “mis estándares”.

Michelle ni siquiera se despertó para almorzar. Yo tampoco comí nada. No tenía hambre porque había desayunado tarde. A primera hora de la tarde empezó a caer una ligera lluvia. El otoño en Noriah South fue así: frío, lluvioso y gris... Un poco deprimente a veces.

Vivíamos en una casa pequeña y sencilla, que constaba de tres cuartos pequeños, una cocina, un baño y una sala de estar. El baño era un punto caliente. Nuestra casa estaba en el campo, lejos de muchas otras. Teníamos un patio enorme, donde cuando éramos pequeños solíamos jugar y divertirnos mucho. Hoy solo se usaba para los días de calor, cuando colgábamos la ropa en el tendedero.

Ese lugar no era muy bueno para sembrar, ni siquiera árboles. Una maraña de tierra roja cubierta de hierba que crecía radicalmente en el verano, ocupando la mayor parte del tiempo de poda de mi padre. Le gustaba el porche que corría a lo largo de la casa. Prácticamente solo lo usé. Se acostaba en la hamaca a contemplar la noche y a veces hasta dormía allí en el fuerte verano. ¿Cómo sería nuestra vida después de ser ricos? ¿Qué cambiaría? ¿Seguiríamos viviendo en la Zona D? ¿Mis padres querrían mudarse de casa? ¿Estaríamos siempre unidos, incluso con nuestras diferencias, como siempre lo fue?

Michelle apareció en la habitación, con el pelo húmedo. Creo que acabo de salir de la ducha. Me miró de camino a la cocina y me preguntó:

"¿Vas a pasar el día allí?"

"No... en realidad me voy en un rato", dije.

Volvió y me miró, con una ceja levantada por la sorpresa.

- ¿Vas a salir?

— Voy a casa de Penélope. Ella está teniendo una fiesta...

"¿Y Megan Miller estará contenta de estar allí?"

"¿Estás siendo irónica, Michelle?"

- ¿I? De nada.

'¿No te vas a quejar como lo hiciste con Martina?'

- Claro que no. Realmente quiero que te vayas. Estoy trayendo algunos amigos aquí.

'Entonces Martina no es la única equivocada en todo esto, ¿verdad?'

“No me sermonees, Megan. Ya tengo 24 años. Martina tiene 15 años. Todavía es una niña.

"Sin embargo, ni siquiera llamaste cuando se fue", critiqué.

— Le dije que se cuidara… y que no se quedara embarazada.

"Buen consejo…" me burlé.

- ¿Quiere saber? Haz lo mismo que Martina y ve a echar un polvo, ya era hora, Megan.

La miré con desconcierto. Mi hermana era muy cruel cuando quería serlo. Siempre la dama de la razón. ¿Qué tenían estas personas en contra de mi vida y mis elecciones? Tal vez debería haber mentido diciendo que ya me había acostado con alguien, para que nadie se preocupara por las opciones y decisiones que deberían haber sido mías.

Me levanté y fui al baño. Realmente necesitaba irme. No podía soportar una noche llena de bebidas y hombres y mujeres sin cerebro que solo querían perversión. En eso Michelle transformaría nuestra casa esa noche. Sin embargo, ella siempre fue la favorita de mis padres. Nunca la criticaron. Siempre la consideraron perfecta.

Cuando llegué a la habitación pensé en qué ponerme. Estaba frío. Opté por jeans y una blusa blanca con un abrigo de cuero marrón encima. Las botas bajas completaron el look con un ligero maquillaje que resaltó mi piel clara y mis ojos color avellana. Dejo suelto mi cabello castaño claro, cayendo hasta mi espalda. Un lápiz labial claro se veía bien en mis labios carnosos. Agarré una mochila y puse un par de ropa dentro, así como mis artículos de tocador. Pasaría la noche en casa de Penélope.

Cuando me di cuenta, ya estaba empezando a oscurecer. Penélope no vivía cerca y la parada de autobús estaba bastante lejos. Así que llamé a Cássia, otra amiga, y le pregunté si ella también vendría. Con la respuesta positiva, hice arreglos para pasar por su casa para dar un paseo. No vivía muy lejos, aunque tampoco estaba cerca. Una caminata de treinta minutos. Cássia tampoco creía que yo fuera. Al parecer nadie confiaba en que yo pudiera ir a la fiesta de Penélope y divertirme.

Miré calle abajo y vi caer de nuevo la lluvia ligera. Incluso pensé en rendirme. Pero escuché voces en la sala y cuando llegué ya habían llegado dos amigas de Michelle. A uno de ellos lo conocía de otros tiempos y no simpatizaba con él para nada. La forma en que me miró, como si me devorara, era detestable. Tan pronto como me vio, me saludó:

- Buenas noches.

Respondí con un movimiento de cabeza y me dirigí a la puerta. Definitivamente mejor ir a la noche que prometía diversión en casa de mi amigo que aguantar a esas personas que no me caían bien.

"¿No te quedarás, querida?" preguntó el hombre mirándome.

Michelle salió de la cocina, sacó latas de cerveza y las colocó sobre la mesa de café.

"Ella va a una pequeña fiesta", explicó Michelle con ironía.

"Pero aquí también habrá una pequeña fiesta", dijo. “Y será divertido. Puedo apostar mucho mejor que el tuyo.

“Quita tus ojos de mi hermana, Raúl. Eres demasiado mayor para ella.

Los miré y abrí la puerta, saliendo. Respiré hondo, sintiendo la brisa fresca. Me puse la mochila a la espalda y seguí mi camino por la carretera mojada por la lluvia que no sabía si parar o continuar. Definitivamente había caído la noche.

Caminé un poco por la calle desierta en la noche oscura y sin luna. Campo por todas partes. Estaba acostumbrado a ese paisaje, incluso de noche. Lo curioso es que me aterrorizaba la oscuridad, sin embargo amaba las noches. Lo que no imaginé fue que una lluvia torrencial comenzaría de la nada, eclipsando por completo mi visión. En cuestión de minutos estaba empapado. Saqué mi teléfono de mi mochila para llamar a Michelle para que me recogiera, pero no había señal. Fui más al medio de la calle, levantando el dispositivo hacia arriba, tratando de encontrar un punto de antena.

Cuando me volví, vi una luz brillante en mi dirección y no pude correr. Estaba completamente inmóvil. El auto me atropellaba... Grité y cerré los ojos... Y todo se oscureció.

CAPÍTULO 3 – EL LOCO QUE ME ARRASTRE

Sentí un pequeño dolor de cabeza. Abrí los ojos y vi que estaba acostado en un sofá enorme y cómodo, cubierto por una manta gruesa y cálida. Una chimenea con llamas de fuego consumía vorazmente la leña, dejando el lugar agradable y acogedor.

Levanté la cabeza y miré a mi alrededor, sin ver a nadie. El lugar era muy espacioso. La habitación era preciosa, estaba bien decorada y las ventanas de cristal ocupaban todo el espacio de las paredes de madera oscura. Traté de levantarme y me di cuenta de que solo estaba en sujetador y bragas. Me asusté y mi corazón se aceleró. ¿Lo que estaba ocurriendo? Vi mi ropa colgada junto al fuego y traté de calmarme.

Si alguien me hubiera secuestrado, no habría tenido cuidado de secar mi ropa. No vi mi mochila por ningún lado. Tenía ropa seca allí. Pronto vi a un hombre que venía hacia mí. Mi corazón se aceleró instantáneamente, sintiendo como si quisiera salirse de mi pecho. ¿Quién era ese extraño? Sonrió, mostrando unos dientes blancos y perfectamente alineados en la boca bien dibujada y en armonía con su rostro. Era alto y tenía el pelo castaño, lacio y despeinado. La barba no estaba afeitada, pero aun así lo hacía extremadamente sensual. Él era guapo. Miré el hermoso par de ojos marrones, confundida. El hombre me preguntó:

- ¿Estás bien?

- ¿Quién eres tú?

Se sentó en el sillón a mi lado, frente a la chimenea. Tomó un sorbo de la bebida oscura que tenía en su vaso, con calma. Vestía jeans azul oscuro y una camisa blanca que estaba enrollada hasta los codos, con varios botones desabrochados, mostrando su pecho desnudo.

"Pregunté quién eres?" repetí en caso de que no me hubiera escuchado, fingiendo que no me ignoraba por completo.

" Y te pregunté si estabas bien".

- ¿Qué sucedió?

"¿No recuerdas lo que pasó?" ¿Me vas a decir que perdiste la memoria?

"Tú... ¿Estabas en el auto por casualidad?" ¿Es el loco que me golpeó?

Levanté la colcha y miré mi cuerpo. No tenía ningún rasguño. Me di cuenta de que me miraba divertido y rápidamente tiré de la manta, cubriéndome de la vergüenza.

— Yo no soy el loco que la atropelló... De hecho, tú eres el loco que corrió frente a mi auto. ¿Estaba tratando de suicidarse?

"Por supuesto que no... estaba tratando de encontrar una señal en mi teléfono celular".

- ¿En medio de la calle? ¿Durante un aguacero? Tu celular ya ni siquiera funciona.

"¿Intentaste usarlo por casualidad?" ¿Dónde están mis cosas? Y... Mi ropa.

Señaló la ropa colgada.

- ¿Donde esta mi mochila? Tengo ropa seca ahí.

El hombre se levantó y se fue, luego regresó con la mochila y me la entregó.

"¿Puedes decirme qué pasó, por favor?" Le pregunté un poco más suavemente, después de todo, no estaba completamente equivocado. Fui un idiota descuidado al detenerme en medio de la calle, aunque casi nunca paso por ahí.

Casi la atropello. Por suerte logré parar a tiempo. Pero terminaste desmayándote. Y te traje a mi casa.

"¿Por qué... no me llevaste a un hospital?"

"Porque no te golpeé". Como habrás visto, no tienes ni un rasguño. ¿Dónde la llevaría? No sé dónde vives... Y no podía dejarte inconsciente en medio de la carretera con toda esa lluvia. Por cierto, la lluvia continúa.

Miré por la ventana y no vi la lluvia, pero pude escuchar su sonido al caer. Me levanté y usé la manta para cubrirme.

"¿Hay algún lugar que pueda cambiar?"

"Sube las escaleras, primera puerta a la derecha".

Cogí la mochila y subí las escaleras. Pisé la manta y caí por un tramo de escaleras, mientras él me observaba burlonamente. Entré en la habitación con una enorme cama doble bien hecha y un gran armario. El suelo era de madera, al igual que las paredes.

Abrí mi mochila y me puse unos vaqueros secos y una camiseta blanca más holgada. También cambié mi ropa interior. En ese momento estaba enojado conmigo mismo por no usar nada más sexy o más sensual. Al quitarme la ropa, encontró una amplia y cómoda ropa interior de algodón y un sostén del mismo color. Antes había escuchado el consejo de Martina: "vive la vida, te pueden atropellar". Ella simplemente no imaginó que podría ser atropellado por el hombre más hermoso de Noriah. Joder, casi me atropellan... Pudo haber sido grave. Y él estaba en casa de un extraño. Debería tener miedo y no preocuparme por lo que vio cuando me quitó la ropa. yo no era asi

Bajé las escaleras, descalza, llevándome la mochila apretada contra el pecho.

"¿Podrías llevarme?" Yo pregunté.

"De ninguna manera", respondió. — El camino es terrible, la lluvia es fuerte y no hay luz en este maldito camino.

"¿Me prestas tu teléfono?"

- Sin señal.

"¿ Qué diablos estamos aquí?" Yo pregunté.

- En mi casa.

Suspiré y me senté en el sofá.

- ¿Qué hora es?

Miró su reloj y dijo:

- 9 horas.

"Yo... yo tengo gente que debe estar preocupada por mí," dije, un poco asustada.

“Apuesto a que lo hicieron, por eso te dejaron en esa carretera desierta bajo la lluvia durante la noche.

Lo miré confundido. ¿El hombre pensó que nadie se preocupaba por mí? Pensé en mis padres en Noriah North, persiguiendo la herencia del tío desconocido que nos había hecho ricos. Martina debe haber estado disfrutando de la vida como siempre decía: teniendo sexo como si no hubiera un mañana. Probablemente Michelle ya había bebido todo lo que podía y pronto estaría en su habitación con una de sus amigas. Ni siquiera sé si Penélope realmente me esperaría en su casa, porque me dejó claro que no creía que lo hiciera. Ni siquiera mi viaje creía que podría aparecer. Así que nadie sabía realmente dónde estaba... Y poco le importaba.

— Bueno, la elección de ir por ese camino fue mía... Pero no estaba tratando de suicidarme, créeme. Iba a la casa de un amigo.

"Entonces tal vez ella te busque... Te extrañaremos". Pero lamentablemente no tenemos nada que hacer.

“No… ella no me extrañará. Ella nunca creyó que realmente llegaría allí – le confesé riéndome tristemente de mi situación.

Con tanta gente sabiendo dónde estaba, sorprendentemente nadie me extrañaría. Mis hermanas pensaron que estaría en casa de Penélope. Éste, a su vez, pensaría que yo estaba en mi casa y que había desistido de ir.

- ¿Y su familia? - le preguntó.

— Cada uno de nosotros haciendo algo diferente en este momento... Y puedes apostar que todo es mucho más importante que yo — dije irónicamente y sin entender del todo por qué estaba hablando con ese extraño.

El extraño se rió y continuó:

— ¿Novio, marido? Él te extrañará.

Negué con la cabeza:

"Creo que es precisamente porque nadie me extraña que no tengo novio".

"El mundo no la quiere...", bromeó. "Sé como se siente. Una típica rebelión adolescente.

Me lo tomé en serio. ¿Realmente sabía lo que era eso? No. Seguramente ese hombre tenía a cualquier mujer que quisiera a sus pies. Y... yo no era un adolescente.

- ¿Quién eres tú? Yo pregunté.

— Un extraño... Y empezando.

- ¿Como asi?

“Me voy de Noriah... y espero no volver jamás.

"Wow, ¿qué es este odio al reino?"

— No es del reino... Es de las personas que forman parte de él. Y no me refiero a la reina, créanme.

Me reí:

- Ya veo...

"¿Entonces me confesaste que nadie te está buscando?" ¿Puedo hacer lo que quiera contigo para que nadie te extrañe?

"No... Yo no dije eso... En caso de que puedas hacerme lo que quieras", le expliqué preocupada.

- Estoy bromeando.

"Yo... lo sé," dije, no muy seguro de lo que estaba diciendo.

Mis ojos se encontraron con los suyos de nuevo. Mi corazón se aceleró. ¿Qué poder tenía ese extraño sobre mí y mi cuerpo? Nunca sentí eso antes. El miedo mezclado con el deseo. Me estremecí al sentir su mirada firme sobre mí.

“¿Esta hermosa y perfecta casa es tuya y la vas a dejar? Traté de hablar de otra cosa para aliviar la tensión.

- Sí.

"¿Donde exactamente estamos?" cuestioné

— Zona B.

Me levanté confundido:

“¿Zona B?” ¿Como llegué aqui? Ahora estoy preocupado. Me has llevado demasiado lejos.

- Tranquila chica. Esta todo bien. Mañana será domingo... El día amanecerá sin lluvia y lo dejaré exactamente donde lo encontré.

- ¿En medio de la calle? Pregunté sarcásticamente.

- Si quieres sí.

Me senté de nuevo.

- ¿Esta con hambre? - le preguntó.

"Sí…" le confesé.

"¿Me acompañas a la cocina?" El extraño me ofreció su mano.

Acepté, tomé su mano y me dirigí a la gran cocina diseñada a medida. Nos detuvimos junto a la mesa y me miró sin soltarme la mano. Sentí su cálida piel contra la mía y mi cuerpo se estremeció involuntariamente. Sentí por primera vez en mi vida que un intenso deseo se apoderaba de mí, queriendo tocar a ese hombre y explorar cada parte de su cuerpo. Pensé en él tocándome las mejillas. Nuestras miradas se encontraron de nuevo y el hombre me preguntó, aún sosteniendo mi mano:

"¿Sería demasiado indiscreto preguntar tu edad?"

“Yo… tengo 18 años,” mentí.

¿Por qué mintió? No estaba seguro. Supongo que no quería que pensara que estaba con una chica de 17. Sabía que era mayor y de alguna manera no quería que pareciera que teníamos una gran diferencia de edad.

- ¿Y tu? Yo pregunté.

"Tengo... más... un poco más", se limitó a decir, misteriosamente.

CAPÍTULO 4 – LA ÚNICA VERDAD ES QUE YO QUISE

El extraño soltó mi mano y tomó una olla, comenzando a picar algunas verduras.

- ¿Cocinarás? Pregunté, impresionado.

"Sí", dijo.

Me senté en un taburete alto, observando atentamente lo que estaba haciendo.

- ¿Le gusta cocinar? Yo pregunté.

- Sí bastante. Para mi la comida es como un sentimiento...

El hombre realmente tenía mucha habilidad con las ollas. Un relámpago retumbó cerca de la casa, haciéndome saltar junto con un grito. Pronto la luz se apagó, dejando todo a oscuras. Sentí que se me salía el corazón del pecho. Las llamas de la estufa permanecieron encendidas, iluminando poco el lugar. Cuando me di cuenta, él estaba a mi lado, preguntando:

- ¿Cómo estás?

"Sí..." respondí en voz baja. "Yo... odio la oscuridad," confesé.

"No sé cómo voy a terminar la cena", dijo, sonando molesto.

“Yo… no me importa… está bien.” Me encogí de hombros, todavía sintiéndome asustada.

Nuevos truenos resonaron en el cielo, iluminando todo afuera. Instintivamente me aferré a ella. Esperaba que ese hombre no pensara que me estaba arrojando literalmente sobre él, porque solo tenía miedo... mucho miedo a la oscuridad. Y todo lo que estaba pasando en ese momento, estar a solas con él en ese lugar.

Lo sentí envolver sus brazos alrededor de mi espalda, acurrucándome contra él. El extraño olía increíblemente bien. Aspiré su fuerte y costoso aroma masculino.

"Tú... estás temblando", observó con voz dulce.

" Yo... yo realmente tengo miedo de la oscuridad."

— ¿Y qué hacías por ese camino, solo, al caer la noche?

— Yo... Debí haber llegado a mi destino antes del anochecer... La lluvia se interpuso en el camino — expliqué tratando de alejarme.

El hombre continuó sosteniéndome en sus brazos, impidiendo que me soltara. Levanté mis ojos hacia él y traté de ponerme de pie. Nuestras bocas estaban tan cerca que sentí su cálido aliento. Quería soltar su cuerpo, pero no estoy seguro de que mi propio cuerpo obedeciera las órdenes de mi mente.

Se inclinó y sus labios encontraron los míos. Dios, ese hombre era un extraño... Nunca lo he visto en mi vida. Yo estaba en su casa y me entregué por completo a ese beso envolvente y enloquecedor. Al principio traté de no devolver el beso, pero cuando me di cuenta estaba completamente concentrada en sentir su lengua dentro de mi boca, consumiendo mis labios con avidez. Nunca había recibido un beso así en mi vida.

Era un hombre experimentado, diferente a cualquier otro chico que me hubiera tocado alguna vez. Puse mis manos sobre su cabeza, sintiendo su fino cabello en mis manos, apretándolo más contra mí. ¿Quién era esa mujer dentro de mí que no conocía? Que a Megan no le importaba nada, solo sentía que todo su cuerpo temblaba de deseo.

No sé cuánto duró ese beso, pero podría tener mi boca sobre la suya por el resto de mi vida y no enfermaría. Pero el olor a cebolla quemada hizo que me soltara, aunque parecía en contra de su voluntad, caminó hacia la estufa y apagó las llamas ardientes, oscureciéndolo todo por completo.

Antes de que pudiera recuperar el aliento, el extraño estaba a mi lado otra vez, buscando mi boca con avidez. Sentí su mano deslizarse por mi espalda, llegando a mi trasero, que apretó ligeramente. Nuevamente sentí mi cuerpo temblar y arder como el fuego y mi sexo humedecerse como nunca antes lo había visto.

Soltó mis labios por un momento, quitándome hábilmente la camisa y volviendo a besarme. Luego movió su boca por mi cuello, haciendo que su barba rozara mi suave piel, dejándome con la piel de gallina. Cuando me di cuenta ya me estaba quitando el sostén, chupando mis senos sensualmente y con deseo. Cielos, necesitaba detener esto. No podía perder mi virginidad con un extraño que me atropelló, a quien probablemente nunca volvería a ver en mi vida.

Estaba de pie, apoyada en la mesa y pronto sentí su boca bajar por mi vientre y acercarse a mis bragas. ¿Realmente lo dejaría continuar? Si quería parar, ahora era el momento. Pero, ¿tendría el coraje de no dejarlo continuar cuando todo lo que quería era sentirlo sobre mí? Entonces, como pensé, no le pedí que se detuviera.

El desconocido me bajó las bragas y sentí su lengua en mi húmedo sexo, haciéndome gemir al sentir un placer que nunca había tenido en toda mi vida. Si el acto sexual final fuera mejor que eso, no creo que pudiera soportarlo y morir de placer. ¿Cómo pasé tanto tiempo sin sentir esas sensaciones que mi cuerpo podía producir ante el simple toque de un hombre?

Arqueé mi cuerpo hacia atrás, dejando que él, su lengua y sus manos jugaran por todo mi cuerpo. De repente se detuvo. No podía verlo en la oscuridad. Estaba completamente desnudo en la cocina de un extraño. Me levantó como si no pesara nada y me cargó a través de la habitación, subiendo las escaleras con mi cuerpo pegado al suyo, llevándome suavemente.

Abrió la puerta y me sentó en la cama blanda. Se acostó encima de mí y me besó de nuevo de forma diferente a como me había besado antes. Me sentí menos voraz... Fue más lento, saboreando mis labios con más facilidad. Empecé a desabotonar su camisa sin prisa. Yo no era hábil en estos asuntos, pero al mismo tiempo no quería que pensara que era mi primera vez. Sí... Estaba decidida a entregarme a ese desconocido y perder la virginidad en esa loca noche de puro placer.

Soltó mis labios y tiró de su camisa abierta. No podía verlo, pero estaba bastante seguro de que se había roto. Rápidamente el extraño se quitó los pantalones, volviendo a colocarse encima de mí suavemente. Sentí su erección contra mí, deseando que me tomara. Pero no lo hizo. La luz se encendió, haciendo que nos miráramos confundidos y sorprendidos. Aunque mi lucidez parecía volver, todavía sentía que quería a ese hombre conmigo, ofreciéndome todo lo que tenía y toda su experiencia.

Él sonrió y se lo devolví. Mis piernas se envolvieron alrededor de su cuerpo. Sus manos ahuecaron mi cara y luego me penetró con su polla caliente y palpitante, mientras me miraba de una manera que nunca lo había visto en toda mi vida. Siempre pensé que sentiría dolor cuando perdiera mi virginidad. Pero eso no sucedió. Estaba tan extasiado de deseo y placer que no podía sentir nada más que una sensación maravillosa.

El extraño fue gentil y lento, haciendo que mi cuerpo se arqueara contra el suyo, queriendo más y más. Entonces sus movimientos se intensificaron, haciéndome sentir como ondas electromagnéticas recorriendo cada centímetro de mi cuerpo hasta que no pude soportar más su peso, quedándome sin fuerzas, al mismo tiempo que se arrojaba sobre mí, exhausto. Sentí que nunca más sería capaz de levantarme de allí.

Rodó sobre su costado, mirando hacia el techo, respirando tan fuerte como la mía. Dios, ¿qué había sido eso? ¿Podemos repetir? Volteamos nuestros rostros y nos miramos el uno al otro. Sonrió, con la sonrisa más encantadora del mundo, diciendo:

- ¿Qué fue eso?

No supe cómo responder. Lo miré fijamente, todavía tratando de entender el hecho de que había tenido sexo por primera vez con un completo extraño que había conocido hacía poco más de una hora. Yo, Megan Miller, la chica más heterosexual que había, que criticaba a sus hermanas y amigas por involucrarse con hombres que apenas conocían.

- ¿Quién eres tú? - cuestioné.

"El loco que la atropelló", respondió entre risas.

- Sí, literalmente me atropellaste... - Mi cuerpo y creo que mi vida, pensé.

Pasó su mano por mi mejilla, acariciándola, y preguntó:

- ¿Cuál es tu nombre?

— Mega.

“Fue un placer conocerte, Meg. Creo que puedo cocinar algo para ti ahora.

"Podría ser..." dije.

¿No le gustó? ¿Terminaría así? No sabía exactamente qué hacer o decir. Ella era completamente inexperta y no quería parecer inmadura. Era un extraño... Pero podía dejar de serlo.

"¿Quieres tomar una ducha?" preguntó, levantándose y señalando la puerta del baño en el dormitorio.

- Sí - dije tomando la sábana y tapándome, dirigiéndome a la puerta del baño. Sentí su mirada siguiéndome allí.

Fui a la Caja y abrí la caja registradora, dejando correr el agua caliente por mi cuerpo. Entonces me preocupé al recordar que no habíamos usado condón. ¿Cómo no me di cuenta de esto? ¿Cómo no se dio cuenta de esto? ¡Qué idiota había sido! Metí la cabeza bajo el agua, tratando de que ese tobogán no sobresaliera del maravilloso momento que había vivido. Entonces me preocuparía por eso.

Cuando terminé de ducharme, me envolví en una toalla y salí por la puerta, preguntándome cómo sacaría mi ropa de la cocina. El extraño estaba sentado en la cama, frente a la puerta del baño. Me miró serio y dijo:

"¿Eras una maldita virgen?"

Miré la mancha de sangre en la sábana blanca y me sonrojé. No puedo creer que eso haya pasado. No había sentido ningún dolor... ¿Cómo sangraba?

"¿Qué edad tienes exactamente?" preguntó con ojos oscuros.

"Tengo 18 años", respondí débilmente. — ¿Crees que a los 18 años no podría ser virgen?

No podía negarlo... Tenía pruebas de mi virginidad. ¿Y qué? ¿Por qué estaba preocupado por eso? Era yo quien tenía que preocuparse, no él.

El hombre se levantó y caminó hasta la puerta del dormitorio, regresando nuevamente, nervioso:

"Al menos dime que usas anticonceptivos".

Lo miré y no dije nada. Por supuesto que no lo usé... ¿Por qué una virgen usaría anticonceptivos?

Se tapó la cara con las manos y dijo:

"Meg, no usas... ¿Tengo razón?"

"Sí... no lo sé", confesé tímidamente.

“Por favor, no me digas que alguien te envió… y que esto es una trampa para mí.

"Yo... no sé de qué estás hablando..." dije confundido. ¿Quién era ese hombre de todos modos?

Se me acercó de nuevo y me dijo:

- ¿Por qué?

- No se de que estas hablando.

“¿Por qué te entregaste a mí? Usted no me conoce...

"Yo... me dio la gana", solté. “Podría inventar un millón de cosas para ti, pero la única verdad es que me dio la gana.

Me miró con ojos oscuros.

— Relájate... No te obligaré a casarte conmigo... Ni nada por el estilo. Si es mejor para ti, me puedes llevar ahora - dije sintiendo ganas de llorar, pero respirando hondo y tratando de no hacerlo frente a él, ya que sería aún más humillante.

El hombre era un idiota… Un idiota que besaba maravillosamente bien, que tenía un cuerpo perfecto… Observé su cuerpo desnudo, vistiendo solo sus pantalones. Casi quería quitarle la ropa y hacerlo todo de nuevo. Sin embargo, estaba desgarrado por la forma en que me estaba tratando.

"Yo... ¿Puedo conseguir mi ropa?" Pregunté en voz baja, sin atreverme a pasar junto a él.

El desconocido volvió a mirarme y por impulso me abrazó. Entonces me sentí aún más impotente con ese gesto suyo y comencé a llorar. Me empujó y secó mis lágrimas:

"Lo siento, Mega.

“Yo… quiero irme,” dije.

"No dejaré que te vayas así", dijo. “Está lloviendo… No es seguro para nosotros salir por estos horribles caminos en Noriah. Estamos en una zona rural... La iluminación es terrible.

— No necesito su coche, señor desconocido. Solo necesito mis piernas. No me quedaré aquí ni un minuto más.

Diciendo eso, pasé junto a él, todavía temblando, y bajé las escaleras. El hombre me siguió. Cogí mi ropa del suelo de la cocina y me la puse rápidamente. Luego me dirigí a la puerta. Se colocó encima de ella, bloqueando mi camino.

"¿Vas a mantenerme en prisión falsa ahora?" Pregunté irónicamente.

"No dejaré que te vayas así".

"Me pareció que eso era exactamente lo que querías que hiciera".

“Ya me disculpé. No quise ser grosero contigo.

"Nada de lo que digas me hará cambiar de opinión".

"¿Y dejarás tu mochila?" cuestionó juguetonamente.

Miré la mochila en el sofá y me acerqué a ella. Esperé a que bajara la guardia y corrí hacia la puerta, abriéndola y saliendo sin mirar atrás. Estaba lloviendo mucho y estaba muy oscuro afuera. Sin embargo, no me quedaría ni un minuto más en la casa de ese extraño que me había humillado.

Caminé rápidamente hacia la puerta, la abrí y salí a la carretera. En poco tiempo estaba de mi lado, completamente mojado como yo.

Te vas a casa ahora.

- ¿Para casa? Esto solo puede ser una broma. Esa es “tu” casa, no la mía. Y...

Antes de que pudiera terminar, me levantó y me echó sobre su hombro, llevándome de vuelta.

“Suéltame ahora… voy a gritar. Y di que me estás secuestrando.

"Puedes gritar todo lo que quieras", dijo. “Realmente te estoy secuestrando ahora mismo.

Sentí un poco de miedo cuando dijo eso. La lluvia estaba helada y me dio frío. Ese hombre era fuerte y habilidoso y en unos minutos estaba de regreso dentro de su casa, completamente empapado. Me miró y anunció:

- Voy a hacer la cena.

- Yo no tengo hambre.

"¿No es eso lo que me dijiste antes...

"Antes de que me beses..." terminé. - ¿Por qué hiciste eso? Y luego me echas la culpa a mí —grité.

“ Meg, no eres culpable… Yo no soy culpable. Eso fue... Sexo entre adultos... ¿Tengo razón?

Traté de calmarme. No quería parecer inmaduro ante este hombre. Lo miré un poco más tranquila y le dije:

“Lamento no haberte advertido acerca de no tomar la píldora.

"Lamento no haber usado condón", dijo. "Ven, te prepararé algo de comer".

El extraño me ofreció su mano. Lo miré completamente empapado. Si no quisiera, no habría ido tras de mí. Sin embargo lo fue.

CAPÍTULO 5 – ¿CONTEMOS CON LA SUERTE?

Tomé la mano que me ofreció. Me llevaron de vuelta a la cocina. El hombre recogió la toalla mojada que había dejado en el suelo y dijo:

— Me conoció hace unas horas y ya está haciendo un lío en mi casa — bromeó.

No me reí. Si no hubiera sido herida ya, podría haberlo encontrado divertido. Pero yo estaba bastante confundido acerca de este hombre. Me tomó por los hombros y me miró a los ojos:

“Relájate, Meg. Y acepta mis disculpas... Por favor. Tenía miedo...

- ¿De que? pregunté inocentemente.

"¿De... que te quedes embarazada?" La declaración salió casi como una pregunta.

- Eso no va a pasar...

"Contemos con la suerte... ¿Es eso?" Él se rió nerviosamente, pasándose una mano por el cabello, alborotándolo.

“Dios, me estás poniendo aún más confundido y nervioso. Podría decir que estoy acostumbrado a este tipo de cosas, pero no es así. Traté de que todo pareciera normal y nunca se me pasó por la cabeza que lo notarías... Pero luego estaba el sangrado. Confirmaste que nunca había estado con otro hombre... Pero quería que fuera así... Aunque nunca en toda mi vida había hecho algo tan frívolo y he criticado a todas las chicas que conozco que alguna vez lo hicieron.

Me miro un rato y me dijo:

“Dulce Meg, no pensé que tuvieras experiencia, aunque tampoco pensé que podrías ser virgen a los dieciocho. Sin embargo...

"¿ Pensaste que era tan malo?" Pregunté, no dejándolo terminar.

"No... yo no dije eso..." dijo con sinceridad. — Fue... Genial — suspiró y advirtió: — Creo que será mejor que te pongas algo de ropa seca. Se enfriará.

"No tengo nada más seco para usar".

Salió y entró en la sala de estar, abriendo la puerta principal. Después de un rato volvió con una maleta y la abrió, sacando una camisa blanca de adentro, entregándomela.

"De verdad te vas", le dije cuando vi la maleta.

"Sí... Como dije."

Subí al dormitorio y cambié la ropa mojada por su camisa. Me sequé el pelo con una toalla seca. Entre usar las bragas mojadas o no usar nada, opté por la segunda opción. La camiseta me llegaba a los muslos. Y el mundo podría acabarse mañana, como siempre decía Martina. Y volvería a hacer el amor con ese extraño arrogante, misterioso, pero dulce. Sabía que no lo volvería a ver en mi vida. Y había decidido que solo quería vivir esa noche como si no hubiera un mañana. Si el mundo acabara, quería que estuvieras en sus brazos.

Cuando bajé, sentí el aroma de la comida esparcirse por toda la casa. Y me di cuenta de que tenía mucha hambre. Fui a mi bolso y agarré mi teléfono celular. Ni siquiera llamó. Creo que había sido dañado por la lluvia. Me senté en el taburete, frente a la mesa en forma de isla, jugando con mi dispositivo que aún estaba oscuro.

"¿Tienes éxito con tu dispositivo?" - le preguntó.

"No", dije, arrojando el teléfono sobre la mesa.

"Tú estabas... Bueno", dijo, mirando de cerca mi cuerpo con su camisa puesta. Podía sentir el deseo en sus ojos.

El extraño se volvió hacia la estufa y yo sonreí. Le mostraría que yo no era una niña... yo era una mujer. Me había convertido en una mujer... llena de deseo por él.

"Si te mojas, puedes resfriarte, extraño", me burlé.

Me miró con sarcasmo y se quitó la camisa, mostrando su cuerpo perfecto, dejándome con un suspiro rápido mientras lo miraba desnudo de nuevo. Estaba bastante seguro de que era intencional... por ambos lados.

- ¿Qué hora es? cuestioné

"Es pasada la medianoche..."

"¿Exactamente qué hora sería?"

El hombre se rió:

“¿Por qué preocuparse por el tiempo?

Me encogí de hombros. Él estaba en lo correcto. No tenía que preocuparme por el tiempo. Solo tenía que esperar que el tiempo pasara lentamente. Y supe que cuando amaneciera, nada más sería igual en mi vida. Y no quería saber el nombre de ese hombre. No quería buscarlo desesperadamente cuando ya no estaba en mi vida. Solo quería recordar cómo la extraña más hermosa y perfecta pasó junto a ella, obligándome a hacer todo de lo que huí todo el tiempo. Pronto amanecería el domingo y volvería a ser Megan Miller, la chica adecuada y comedida. Entonces, en ese momento, aprovecharía la oportunidad para ser simplemente Meg, a quien no le importaba nada más que ella misma y su placer.

"Huele muy bien", observé.

"Soy un gran cocinero", alardeó. "Y seré aún mejor".

— Solo puedo dar mi opinión después de probarlo.

Pronto el hombre puso la mesa perfectamente puesta y sirvió mi plato. Hizo pasta con algunas verduras y una salsa espesa que me hizo agua la boca incluso antes de probarla.

El extraño se sentó y también se sirvió.

— ¿Por qué vas a cocinar aún mejor? pregunté con curiosidad.

— Voy a tomar un curso de cocina fuera del reino... Y estoy pensando en abrir un restaurante en el futuro.

"Hmm... ¿Tal vez tenga noticias tuyas pronto entonces?"

"Eso espero", dijo sirviendo vino.

"¿Y tenías todas estas verduras frescas esperándome cuando me secuestraste?" pregunté confundido.

Él se rió y levantó su copa. Toqué el mío con el suyo y bebí el líquido antes de saborear la comida. Odiaba las bebidas alcohólicas, pero ese vino estaba muy bueno, a diferencia de otros que ya había probado.

— Estaba viviendo aquí antes de irme a última hora de la tarde... Así que había comida fresca. Probablemente cuando la sirvienta viniera a limpiar la casa el lunes, lo usaría o se lo llevaría. Normalmente no me preocupo demasiado por eso. Por lo general, ella se encarga de todo por aquí.

Probé la pasta y fue absolutamente perfecta.

"Pagaría por tu plato", le confesé. - Muy bien.

- Gracias.

“Tu familia debe tener suerte… de tener una cocinera como tú.

"Apuesto a que no", respondió con indiferencia.

- ¿Y tu novia? me aventuré.

El me miró:

"¿ Me estás llamando infiel?"

- ¿Debería?

— No soy infiel... Pero confieso que si hubiera tenido a alguien en mi vida, hoy lo hubiera sido por primera vez.

Sentí que mi corazón latía más rápido. Miré al extraño y le dije:

"Entonces habríamos tenido una primera vez juntos".

Sonrió seductoramente:

“Me siento privilegiado de haber sido elegido.

Me sonrojé y no dije nada. Terminé la comida, tratando de permanecer en silencio para no ser traicionado por mis pensamientos pecaminosos.

"¿Así que realmente le tienes miedo a la oscuridad?" - le preguntó.

"Sí... siempre lo he hecho". No duermo sin luz.

- ¿Qué sientes?

— Un pánico... No puedo explicarlo.

"Nunca he conocido a una mujer que le tenga miedo a la oscuridad", reveló en broma.

"Ahora tu tienes."

— La niña temerosa de la oscuridad que camina en medio de la calle sin luz durante la lluvia torrencial.

"Sí... lo hice mal". No tuve cuidado.

"Si no fuera así, no nos hubiéramos conocido, ¿verdad?" dijo guiñando un ojo, poniéndose aún más sexy mientras me miraba.

"Eso creo…" Cogí mi plato y lo puse en el fregadero. "Ya que cocinaste, yo lavaré los platos".

“No tienes que hacer esto, Meg.

“Siempre hago esto en mi casa. Creo que lo hago bien... Igual que tú cocinas.

Cuando me di cuenta ya estaba detrás de mí. Puso su cuerpo junto al mío y tomó el plato de mi mano, colocándolo en el fregadero. Me giró hacia él, frente a mí y dijo:

“Apuesto a que no solo lo haces bien… De hecho, puedo decir eso sin ninguna sombra de duda.

Pasó su mano por mi muslo y lentamente se movió hacia arriba, notando que estaba desnuda debajo de la camisa.

"¡Maldita sea, Meg, no llevas bragas!"

Vi todo el deseo encendiéndose aún más en él. Miré la boca perfecta, esperando la mía y lo besé sin pensarlo dos veces. Ese hombre despertó deseos y sensaciones que nunca antes había sentido. Y estaba decidido a hacer de esa la noche más feliz y loca de toda mi vida. Ese extraño era hermoso y estaba saliendo. No me cobraría nada. No se pondría detrás de mí. Nadie necesitaría saber lo que pasó excepto él y yo.

El extraño me recogió y me llevó al sofá. Mi cuerpo ardía más que el rugiente fuego del hogar. Se quitó la camisa mientras me observaba atentamente, mirándome profundamente a los ojos. Antes de que me besara de nuevo, lo detuve con la mano y le pregunté:

"¿Podrías conseguir un condón?" Después de todo, no podemos contar con la suerte, ¿verdad?

El hombre sonrió y se fue, recogiendo la billetera que estaba en el sofá en el que estaba sentado antes. Antes de que regresara, la luz se apagó de nuevo en toda la casa. Sentí miedo, pero en poco tiempo ya estaba conmigo. Me abrazó y me dijo al oído, cariñosamente:

— No tengas miedo... estoy aquí contigo. Y no la dejaré.

Tomó mi boca en un beso apasionado y podría haber jurado que había sensación cuando nos tocamos. No quería involucrarme sentimentalmente con ese hombre para nada... Aunque sentí que ya estaba entregada desde el momento en que lo besé por primera vez esa noche. Aunque traté de mantener la calma y aceptar que esto era normal, en el fondo sabía que no lo era... No para mí. El extraño estaba marcando mi vida... de una manera que nunca antes había sucedido.

Hicimos el amor de nuevo, diferente a como lo hacíamos antes. Aunque no sentí dolor la primera vez, me sentí más seguro ahora. Y dispuesto a explorar su cuerpo y darle placer de la forma en que me hizo sentir. Y así me entregué por completo al momento de placer y descubrimiento que el extraño me mostró con habilidad y destreza. Nunca he tomado una decisión tan correcta en toda mi vida. Ningún chico de mi edad me haría sentir todo lo que ese extraño me hizo sentir.

CAPÍTULO 6 – SENTIRSE ABANDONADO

Me desperté con el brillo excesivo del sol. Estaba tapado en el sofá. Busqué al hombre perfecto que durmió conmigo y no lo encontré. Me levanté tratando de poner mi cabeza en orden, recordando exactamente lo que había pasado la noche anterior. Me tapé con la manta y fui a la cocina. Todo estaba exactamente como lo dejamos antes.

"Extraño..." grité.

No escuché nada. Él no parecía estar allí. Fui a la ventana de vidrio y noté que su auto ya no estaba en el estacionamiento. Sentí un dolor dentro de mí... Se había ido y me había dejado sola. Me reí de mí mismo... Qué estúpido fui. ¿Qué esperaba? Quizás lo de menos: el respeto.

Fui a la chimenea, agarré mi ropa seca y me la puse rápidamente. Puse mi mochila en mi espalda y agarré mi celular, tratando de encenderlo sin éxito. Miré alrededor de la habitación si no había dejado al menos una nota. Pero no. Se fue sin dejar rastro.

Salí y cerré la puerta con fuerza. No debería haberme importado dejar su casa sola ya que a él tampoco le importaba. Si eso no fuera suficiente, la puerta estaba cerrada con candado y no podía abrirla. Estaba encerrado en ese lugar. ¿Cómo podía ser tan insensible ese hombre después de todo lo que había pasado la noche anterior? Incluso pensé que también podría haber sentimientos de su parte... La forma en que me besó, me tocó... Sentí una lágrima correr por mi rostro. No era tristeza... era ira. Enojado conmigo mismo por ser tan ingenuo y estúpido. Y no fue porque hubiera tenido sexo con él, sino porque esperaba que estuviera allí cuando me despertara. Era lo mínimo que podía haber hecho después de todo lo que pasó entre nosotros.

Miré la puerta de hierro con barrotes. Era alto, pero podía saltar. Así que apoyé mi pierna y trepé, logrando salir al exterior sin demasiados problemas. Había visto la calle la noche anterior, pero ahora, a la luz del día, se veía muy diferente. Caminé por el camino de tierra y pronto encontré una calle pavimentada y más transitada. Tan pronto como comencé a notar casas, seguí hasta encontrar un punto comercial donde podía usar el teléfono. Ese imbécil me había hecho pasar por todo eso. Sentía tanto odio por él que si lo veía frente a mí podría abofetearlo y golpearlo. No sé exactamente cuánto tiempo caminé hasta que encontré un supermercado. Encontré un teléfono fijo en la calle y llamé a mi casa. Llamado hasta que te caigas. Michelle ciertamente ni siquiera estaba pensando en despertarse todavía.

"¿Podrías decirme qué hora es?" Le pregunté a la mujer que pasaba con una bolsa de compras.

“Son las 10:45”, respondió ella.

- Gracias.

Llamé a casa de nuevo. Michelle tardó un rato en responder con voz somnolienta.

“Michelle, soy yo, Megan. Necesito de un favor.

- ¿Un favor? ¿Qué quieres, Megan?

“Yo… no sé exactamente dónde estoy… Y mi teléfono no funciona. ¿Podrías pedir un taxi para que me recoja?

- ¿Qué paso? ¿Donde estas? preguntó, luciendo preocupada.

— Un minuto... Voy a ver exactamente dónde queda este lugar y te daré la dirección. Quédese en la línea, por favor... No cuelgue.

Puse mi mano en el auricular para que Michelle no escuchara y le pregunté a otra mujer que pasaba saliendo del mercado:

— Señora... ¿Podría por favor darme la dirección aquí?

Ella me miró confundida y notó el teléfono en mi mano. Dijo la calle y el número.

“¿Zona B?” Pedí confirmar.

La señora asintió afirmativamente.

- Gracias.

Volví a mi conversación con Michelle y le di la dirección.

"¿Cómo llegaste allí?" preguntó mi hermana.

'Michelle, envía el taxi, por favor'. Te lo explicaré más tarde, lo prometo.

"Espera ahí. Me tomaré un tiempo... Está lejos como el infierno.

"Estaré aquí, no te preocupes. No tengo adónde ir, créeme.

Colgué el teléfono y me senté en un banco cerca de la calle. Mi ropa aún estaba húmeda y mi cabello ni siquiera había sido peinado. Me puse una capucha en la cabeza, tratando de ocultar mi lamentable estado. Sabía que el taxi tardaría un poco en llegar.

Puse mis piernas sobre el banco y bajé la cabeza, apoyándola sobre ellas. Cerré los ojos y respiré hondo. Que estúpido fui. No le diría a Michelle lo que realmente había sucedido. Siempre fui tan crítica con mi hermana por acostarse con cualquier hombre, por llenar nuestra casa con sus extraños amigos y extraños. ¿Cómo iba a confesarle a mi hermana que me había acostado con un hombre que casi me atropella llevándome a su casa en la Zona B? ¿Y que se veía perfecto, pero me dejó solo al amanecer, sin siquiera preocuparse de cómo llegaría a casa? Me río amargamente.

El extraño había tenido miedo de que me quedara embarazada, pero no se había molestado en dejarme así. Él no sabía nada de mí... ¿Y si me quedo embarazada de él? ¿Cómo lo encontrarías? Ni siquiera sabía su nombre. Ni siquiera estaba seguro de si esa casa realmente le pertenecía. Quizás fue precisamente el miedo a tener un hijo lo que le hizo marcharse sin dejar rastro. Ese extraño no valía nada...

Sentí mariposas en el estómago al pensar que existía la posibilidad de quedar embarazada. Eso sería horrible. Pero... Existía la posibilidad de llevarme al bebé, en caso de que no quisiera arruinar mi vida para siempre. Al final, tendría que confiar en la suerte, como él mismo me dijo. Después de todo, sería muy desafortunado quedar embarazada la primera y única vez que no usamos condón. Pensé que nunca podría abortar... Esa era la verdad.

Pensé en tantas cosas mientras estaba allí solo. Escuché la bocina de un auto y busqué un taxi. Sin embargo, vi a Michelle y Raúl en el auto. Negué con la cabeza y fui a regañadientes, me subí y me senté en el asiento trasero. Raúl me miró con ironía y se fue. Michelle preguntó:

- ¿Cómo has llegado hasta aquí? ¿No saliste de casa para dormir en casa de Penélope? ¿Y tu celular?

Es una larga historia, Michelle. Estoy cansada —dije.

- ¿Cansado? ¿Hacer que me despierte y venga a buscarte a la Zona B, a un lugar que ni siquiera conoces y ahora me dices que estás cansado?

“De repente está muy cansada, Michelle. Deja a la niña”, dijo Raúl.

- ¿Cansado de que?

" Caminamos... un largo camino hasta el mercado", le expliqué.

"¿Te secuestraron o algo así?" ¿Intentaron sacarle dinero a nuestro padre antes de que fuéramos oficialmente ricos?

Raúl se rió, sin mirarnos. Me iluminé:

— Estoy bien… No fui secuestrado. Estaba... casi atropellado.

“Dios mío... dime que estás bien.

— Estoy bien... El hombre me ayudó... Pero solo lo dejó aquí. Tenía miedo de que me dejara en casa —mentí.

"¿Esto acaba de pasar?"

"Sí…" Continué con la mentira. Cuando salí de la casa de Pen.

Ella suspiró aliviada:

“Eres muy torpe, Megan. Necesito tener más cuidado. Y acaba con esa manía tuya de andar por todos lados. El coche es más seguro... Siempre lo ha sido. Tan pronto como papá reciba el dinero, obtendrás tu licencia de conducir. ¿Cada uno de nosotros ganará un coche? - preguntó Michelle mirando a Raúl.

Él se rió:

"Si es suficiente dinero, ¿por qué no?"

"Ya elegí el mío..."

Mi hermana seguía hablando con Raúl y yo no podía hacerles más caso. Volví a estar molesto por lo que el extraño me había hecho. Recosté mi cabeza en el asiento del auto y cerré los ojos y todo lo que podía ver era a él frente a mí. ¿Podría alguna vez borrar esos ojos marrones y esa hermosa sonrisa de mi mente? Por mucho que lo odiara, su imagen era absolutamente hermosa y perfecta en mi memoria.

Me desperté con Michelle empujándome de manera insensible.

“Despierta, Megan.

Abrí los ojos y salí del auto. Sentí un enorme alivio cuando vi mi casa.

Fui directo al baño y me di una larga ducha, tratando de quitarme toda la tristeza que sentía dentro de mí con el agua por el desagüe. Pero sabía lo difícil que sería borrar lo que pasó, cómo me trataron al día siguiente y sacar a ese extraño de mi cabeza.

Me puse ropa cómoda y me acosté. Martina aún no había regresado de la casa de sus amigos. Ni siquiera estaba seguro de si había ido a la casa de Dex oa la de sus amigos. Después de todo, había ido a dormir a la casa de Penélope y terminé en la Zona B, en los brazos de un extraño que nunca había visto en mi vida.

Escuché a Raúl irse y pensé que Michelle podría venir y pedirme que le explicara más sobre lo que realmente había sucedido. Pero no. Mi hermana no tenía mucha paciencia con nadie más que consigo misma. No me gustaba su forma de ser, pero particularmente ese día pensé que era bueno.

Fui a la cocina e hice un refrigerio rápido. Estaba hambriento. Lo último que había comido era la pasta preparada por ese hombre. Regresé a mi habitación, sentándome en la cama a comer. Había dicho que se perfeccionaría en la cocina y tenía la intención de abrir un restaurante. Creo que esto estaría fuera de Noriah South, según tengo entendido. Y eso era lo único que sabía sobre él que probablemente no era mentira. No podía negar que cocinaba muy bien. Yo sería feliz en su negocio. No sabía exactamente si debía seguir haciéndome la víctima... Después de todo, había disfrutado mucho de su compañía.

Estaba terminando de comer cuando llegó Martina. Arrojó su mochila sobre la cama y se acostó, exhausta:

“Meg, tuve un fin de semana maravilloso”, dijo, mirando al techo.

"Yo podría decir lo mismo", confesé.

Mi hermana se levantó y me miró atentamente:

"¿Estás diciendo eso?" ¿Algo pasó?

— Si te lo dijera, no creo que lo creas, Martina. No puedo creerlo yo mismo.

“Me tienes curiosa, Meg.” Se sentó en mi cama. “Me gustaría pensar que sucedió algo bueno, pero tu cara se ve horrible.

Me reí y ella empezó a reír también.

"¿Soy realmente tan horrible?" Yo pregunté.

“Parece que te atropelló un tractor.

Me río irónicamente:

— Y pasó, Martina.

Empecé a contarle todo lo que había pasado la noche anterior. Martina escuchó atentamente, sin hacer preguntas. Cuando terminé, ella dijo:

"Yo... no estoy seguro de creerme esta historia tuya".

"¿Realmente estás dudando de mí?" Pregunté con incredulidad. “¿Por qué te inventaría esto?

"¿Así que ya no te molesto más por tu virginidad?" cuestionó.

Suspiré y la miré a los ojos.

"¿De verdad crees que habría hecho eso por ti?"

— Meg, no dije eso... Pero no puedo imaginarte deteniéndote en la casa de un extraño... Y sobre todo entregándote a él como si no hubiera un mañana.

Me reí:

“Pero eso es exactamente lo que sucedió. Pero el momento de locura terminó así... Sola y abandonada - dije, sin contener las lágrimas.

“Meg, no vas a decirme que estás enamorada de este imbécil.

- No estoy.

Martina secó mis lágrimas y dijo:

“Meg, sexo casual… eso es todo. No tienes que cobrarle nada y él tampoco te cobra... Sucedió. Fue agradable para los dos y eso fue todo.

“Me dejó solo y encerrado en su casa, Martina. Tuve que saltar la puerta para salir de allí. ¿Hay un hombre más estúpido que este?

Ella rió:

- No, no existe. Pero si estaba caliente, ¿qué hay de malo en saltar la puerta?

"Eso es lo que confesarle a mi hermana de quince años es mi única locura en mi vida", supliqué.

“Tengo 15 años, pero tengo mucha más experiencia que tú. ¿Recuerdas cómo tú y Michelle me reprendieron cuando salí de la casa ayer, diciéndome que me había quedado embarazada a los 15?

—No quiero hablar de eso, Martina. No me hagas peor, por favor...

"¿Qué pasa si te quedas embarazada de este extraño?"

“Solo tengo que rezar... rezar mucho para que esto no suceda.

"Ya lo sé", anunció Martina al salir.

Ella tardó un tiempo en volver.

"¿ Qué pasó?" ¿Adonde fuiste? Yo pregunté.

— Pedí un tele de la farmacia.

— ¿Un tele? ¿De que?

- Píldora del día siguiente.

- ¿Píldora del día siguiente? — ¿Cómo no había pensado en esto antes? "Piensas en todo..."

"Sí…" dijo con orgullo.

— Martina, ¿alguna vez has tenido uno?

— No tonto... Yo siempre me cuido.

Respiré hondo y tiré mi cuerpo sobre la cama. Si me tomara esa pastilla, podría mejorar un poco.

'Meg, vas a tomar la píldora y pronto te olvidarás de todo... especialmente de este imbécil raro.' Y recuerda siempre que él no te usó... Lo usaste para perder tu virginidad.

Me reí. Ella tenía razón. Ya había pensado que tal vez yo no era tan víctima.

Después de tomar la pastilla del día después me sentí un poco más tranquila. Lo único que lamenté fue que no había una píldora del olvido para poder sacar a ese hombre de mi cabeza para siempre.

CAPÍTULO 7 - EXTRAÑO

Nuestro fin de semana fue muy diferente. Mis padres se fueron y mis hermanas y yo fuimos a hacer cosas que probablemente no habríamos hecho si estuvieran en casa.

El lunes, durante la clase, tuve que inventar alguna excusa para que Penélope no llegara a su casa el sábado. Al final, no fue demasiado difícil. Ella no esperaba que lo fuera, desde el principio. Ella no sabía que yo había salido de casa para ir... Sin embargo, nunca llegué a mi destino. Aún así, no pensó que había terminado en el lugar equivocado.

Había disfrutado el sábado, el extraño y todo lo que había pasado esa noche. Así que no trataría de borrarlo de mi mente, tan molesto como estaba por todo lo que pasó después. No debería haber esperado más de él. Ese hombre era unos años mayor que yo, experimentado... ¿Qué quería yo? ¿Que me juró amor eterno porque decidí que me quitaría la virginidad? El forastero no me engañó: dijo que se iba. Podría haber sido peor: él dejando dinero sobre la mesa para el taxi, por ejemplo. Me ofendería aún más.

Decidí no contarle a Penélope lo sucedido. Sólo Martina lo sabría. Solo confiaba en mi hermana. No es que pensara que hice algo malo, pero tampoco quería que todos supieran que le di mi cuerpo virgen a un completo extraño que desapareció al día siguiente.

Mientras esperaba el transporte de regreso a casa, Axel Collins pasó junto a mí con su hermana, Amanda. Lo olí tan cerca que estaba de mí. Un día pensé en cómo sería perder la virginidad con Axel. Incluso había tenido algunos sueños húmedos sobre él un par de veces. Me río de mí mismo. Ese chico estaba en todos los periódicos de Noriah, pero en la escuela secundaria era una persona normal. Tranquilo, apacible, no acostumbrado a estar entre otras personas... Siempre con su hermana. Creo que se llevaban muy bien. Debía de tener dos años menos que él. Pero estaba claro cuánto se preocupaba Axel por su hermana. Sin embargo, la niña no era del agrado de nadie. Era antipática y no le importaba mezclarse con los estudiantes. No es que Axel fuera agradable, pero ella logró ser más altanera que él. Aunque todos sabían que tenían tanto dinero que podían tirar por la ventana que no lo echarían de menos, parecía que ella siempre se aseguraba de dejarlo claro. De todos modos, la escuela secundaria casi había terminado y ya no vería a esas personas. Yo también sería rico y estaba ansioso por ver cómo esto cambiaría mi vida y la de mi familia.

Tan pronto como llegó el transporte, entré. Me puse los auriculares y pronto me dejaron en la carretera cerca de mi casa, por donde prefería caminar. Mientras escuchaba mi música favorita, vi algo que se movía en el camino polvoriento. Pudo ser algún animal que salió de la maleza y fue atropellado. Corrí hacia allí y me sorprendió ver a un pequeño perro peludo de color caramelo. ¿Quién tendría el coraje de abandonar a un cachorro en medio de la calle?

No había nadie cerca. Así que realmente estaba solo. Lo levanté y me lamió la mano.

"¿Quieres venir conmigo, amigo?"

Los perros no sonríen, pero podría haber jurado que lo vi sonreír. Con cariño lo levanté en mis brazos y lo llevé a casa conmigo. Cuando llegué, el auto de mis padres ya estaba estacionado en el patio. Entré en la residencia y ya estaban todos en la sala, con copas y champán. Me miraron cuando entré con el cachorro en mi regazo.

Martina se me acercó y me dijo:

"¿Dónde encontraste esta belleza?"

Le entregué el cachorro y fui a abrazar a mis padres. Te extrañaba.

"¿Cómo ha ido todo?" Yo pregunté.

"Hemos estado esperando que llegues para contarte todo y celebrar", anunció mi madre.

— Entonces tenemos buenas noticias — dije sentándome y Martina vino a mi lado con el perrito.

"¿De dónde sacaste el cachorro?" preguntó mi padre.

— Un loco abandonó al cachorro en la calle. Me lo quedaré... ¿Puedo? pregunté, haciendo un puchero.

- ¿Porque no? Mi mamá se encogió de hombros mirando a mi papá.

"¿Cómo lo llamarás?" preguntó martina.

"Se llamará... Extraño", dije, riendo.

- ¿Extraño? preguntó michelle. "¿Ese es el nombre de un perro?" Suena... muy extraño.

Todos rieron. Martina me guiñó un ojo y dijo:

— Me gustó el nombre. Es diferente... y extraño.

Lo recogí de nuevo. Mi padre explicó que realmente éramos ricos, ya que el pariente lejano no tenía herederos y él era el Miller más cercano que había para quedarse con los bienes.

Pronto, Pedro Miller abrió el champán caro y de calidad y lo sirvió en nuestras copas, a excepción de Martina, que gemía. Mientras se distraían explicándole todo a Michelle, pendiente de cada detalle, dejé que Martina bebiera de mi vaso. ¿Qué era un vaso de alcohol para una chica que ya ha probado todo lo que existe lejos de ellos?

Pensé que hacerse rico era simplemente asombroso e increíble. Sin embargo, no sabía qué cambiaría exactamente nuestra vida después de eso. Éramos pobres, en una Noria donde la mayoría era así. Entonces seríamos parte de la minoría del reino, que ardía clamando por la libertad de la tiranía de la reina Anne Marie Chevalier. La República de Noriah era solo cuestión de tiempo después de que el Príncipe Heredero se casara con un rebelde antimonárquico de la Zona E. Todo el mundo lo sabía... Creo que incluso la propia Reina sabía que se le acababa el tiempo.

Durante la última semana, mi padre ha estado corriendo todos los días con los problemas legales de la herencia. Me debatía entre cuidar a mi perro, continuar concentrándome en obtener buenas calificaciones en mi último año de escuela y tratar de alejarme de los pensamientos sobre ese hombre que no me dejaba.

Al final, todo sucedió más rápido de lo que esperábamos. Mi padre renunció a su trabajo. Mi casa se puso en venta mientras esperábamos el lugar donde estaría lista nuestra nueva casa en la Zona A. Me gradué de la escuela secundaria con las mejores notas de la escuela y me invitaron a estudiar en la universidad de la Zona A, la más prestigioso en el reino. Obtuve mi licencia de conducir y pude elegir un automóvil. Ahora hacíamos alarde de dinero y riqueza. No sabía exactamente cuánto era nuestro nuevo capital, pero parecía que nunca terminaría. Excepto Martina, todos tienen autos. Mi padre empezó a hacer algunas inversiones y aunque mi madre no lo apoyó, estaba contento con las elecciones y entendí que cuanto más invertía, más ricos nos volvíamos.

Aunque yo era un buen amigo de Penélope en la escuela, con el tiempo nos distanciamos. Fui a la universidad en la Zona A para estudiar secretariado internacional. Se quedó en la Zona C estudiando Medicina. Hablábamos de vez en cuando por teléfono, pero ya no nos veíamos en persona. Ya ni siquiera teníamos tiempo para eso, ya que los estudios ocupaban nuestro tiempo por completo.

La vida de riqueza nos ha alienado dentro de nuestra familia. Rara vez se veía a los Miller en casa. Michelle comenzó a frecuentar más lugares además de su propia casa. Ella siempre quiso un marido rico, pero ahora que era una de las mujeres más ricas de Noriah, exigía un hombre que estaba lejos de existir en la vida real. Nadie fue igual a la hermosa y muy rica Michelle Miller. Ella también cambió su círculo de amigos, pero solo los conocíamos cuando íbamos a un restaurante o algo así, porque ella no traía a nadie a nuestra casa.

Martina seguía siendo mi hermana pequeña y mi mejor amiga. Pasó el tiempo y ella todavía estaba con Dex, lo cual era bastante desconcertante ya que Martina no pasaba mucho tiempo con nadie. Creo que le estaba gustando, pero no lo admitiría. El dinero no se le subió tanto a la cabeza a mi hermana pequeña como a la mía.

Marta Miller, mi madre, se convirtió en viuda de la alta sociedad. Incluso fue a visitar el castillo ya la Reina Ana, llevándose un regalo muy caro para Su Majestad, a pesar de que ella era horrible y odiada por todos. Mi padre se convirtió en un rico hombre de negocios y, aunque dejó su antiguo trabajo, nunca más lo volvimos a ver. Alternó entre viajes internacionales y domésticos a través de las Zonas de Noriah donde tenía inversiones.

El día que se completó la mansión Miller en la Zona A, dejamos nuestra antigua casa con nada más que mi perro Estranho. Incluso tenía miedo de que mis padres no aceptaran llevárselo, temiendo que quisieran que comprara un perro de pedigrí caro.

La nueva casa era simplemente perfecta. Tomado del sueño de mi madre, creo. Tenía dos plantas gigantes y medía más de cuatrocientos metros cuadrados solo en la zona íntima. La decoración era de lo más cara y de excelente calidad. Todo hacía alarde de lo que éramos: los nuevos ricos de Noriah South. Una casa perfecta, con cuatro autos nuevos en el garaje, con una piscina en la que cabía casi toda la Zona A, un patio donde me podía perder y una caseta de vigilancia con tantos guardias de seguridad que daba miedo caminar. pasado

Éramos absurdamente ricos... Sin embargo, los Miller ya no eran una familia unida. Y sabía que nada más cambiaría eso.

Mi habitación era enorme y, sin embargo, me sentía triste porque ya no me acostaba con Martina. De vez en cuando dormíamos juntos, como en el pasado... No hace tanto tiempo. Cuando cumplí 18 me compré un coche nuevo, incluso más lujoso que el anterior. Yo no pedí eso, pero no creo que hubiera nada más caro que me pudieran dar. Le di las gracias y volví a mi habitación. Tenía clase por la noche y no quería ir de fiesta. Fui a la ducha y me llevé a Strange conmigo.

“Necesitas asearte si quieres quedarte en mi cama, Forastero.

Entró en la Caja, agitando su pelaje mojado de un lado a otro, asustándome y haciéndome reír.

- Eres tonto...

Me sequé y luego usé una toalla limpia sobre él. Cuando salí del baño, Martina estaba sentada en mi cama. Fue como un flashback... Estaba envuelto en la toalla, saliendo por la puerta y vi al extraño allí.

- ¿Qué paso? - ella preguntó. "Parece que viste un fantasma".

me río con tristeza:

“Creo que eso es realmente lo que sucedió.

“Megan, ha pasado un año. Tienes que olvidarte de este hombre.

"He intentado todo tipo de formas...

"Nunca lo volverás a ver". Tienes que seguir con tu vida. Eres una mujer hermosa y rica, todos los hombres harían cualquier cosa por Megan Miller. ¿Y pierdes el tiempo pensando en un hombre del que ni siquiera sabes su nombre?

"¿De verdad crees que lo quería de esa manera?"

"Vamos a poner fin a esto hoy", advirtió, levantándose. "Vestirse.

Miré confundido a Martina. Mi hermana era una chica decidida y fuerte. Siempre llamaba la atención allá donde iba. Era amada y tenía muchos amigos. Siempre vivió como si no hubiera un mañana, tal vez por eso la riqueza no se le subió a la cabeza, como a nuestra hermana mayor. Físicamente éramos similares, pero Martina tenía la piel un poco más oscura, como nuestra madre. Era muy delgada y siempre se tomaba su tiempo para cuidar su cuerpo y su salud, cosa que a mí nunca me importó, aunque debería haberlo hecho. Martina tenía el pelo largo y castaño, no demasiado lacio ni voluminoso. No era una chica que siempre sonriera, pero todos la amaban. Porque ella era simplemente ella misma, independientemente de la opinión de los demás. Y mucho de lo que había evolucionado en términos de mi comportamiento se lo debía a mi hermana menor.

- ¿Qué estás pensando? cuestioné

Te espero en el garaje.

Bajó las escaleras y rápidamente me cambié de ropa. Le puse la correa a Strange y fui al garaje. Mi hermana me estaba esperando dentro de mi auto.

“Martina, tengo clase en un ratito”, le expliqué.

— Mala suerte... Si es necesario, estarás ausente.

"Para nada..." respondí, abriendo la puerta trasera para mi perro.

Giré la llave y encendí el auto, saliendo de la propiedad.

"Ahora ve a conducir a su casa", ordenó.

Detuve el auto en medio de la calle y dije:

- Yo no voy hacer eso.

“Vas a… Y lo vas a hacer ahora mismo. Basta de esta tortura por tanto tiempo. ¿Nunca pensaste en ir allí?

- Claro que no...

"¿Por qué nunca pensaste en eso?"

- Tengo miedo.

Empecé a conducir de nuevo.

- ¿Miedo, de qué?

"De... encontrarlo," confesé.

“No puedo creer que casi un año después tengas miedo de conocer al extraño.

Extraño, el perro, ladró, pensando que estábamos hablando de él.

Empezamos a reír.

“Ánimo, Meg. Usted necesita hacer ésto. No aceptaré que no vayas allí. Estaré a tu lado. Nosotros necesitamos hacer esto.

" Y... si él está ahí?" Pregunté sintiendo mi corazón latir con fuerza.

“Sonríes y dices hola, extraño.

"No eres buena, Martina", le dije, abofeteándola.

Puse en el GPS el nombre del mercado donde había llamado a Michelle hace unos meses. Cuando llegara sabría cómo ir a la casa.

Seguí el camino hasta llegar al mercado, que continuaba con el mismo nombre y exactamente igual. Seguí la calle lateral, que pronto se volvió más desierta. En poco tiempo llegamos a la calle sin asfalto, con cantos rodados.

"¿Este hombre se esconde aquí?" preguntó Martina, mirando a su alrededor. — Tuviste suerte... Podría haberte matado y nadie encontraría tu cuerpo en este lugar.

Me reí:

"Él no haría eso...

- ¿Como usted sabe? Puede formar una familia, estar casado, tener hijos...

“Parecía tener miedo de los niños.

"Tal vez porque ya tenía demasiados", dijo riendo.

"Niña tonta, me estás poniendo aún más nerviosa".

CAPÍTULO 8 – ¿PUEDO AYUDARLES?

Cuando estacioné frente a su casa sentí que me temblaban las piernas, imaginando que él podría aparecer en cualquier momento.

"No tendré el coraje de bajar", dije con miedo.

- Él va sí. Bájate o tocaré la bocina.

La miré. Martina realmente haría eso si yo no bajara. Así que abrí la puerta y salí del auto. Ella hizo lo mismo. La noche comenzaba a caer. Y las luces de la casa estaban encendidas.

Antes de que pudiera decir nada, Martina tocó el timbre junto a la puerta.

"¿Saltaste esta enorme puerta?" preguntó martina.

Miré hacia arriba. No parecía tan alto cuando salté.

"Sí…" le confesé.

"Basura... Creo que quería encerrarte... A propósito." ¿Alguna vez pensaste que podría ser su intención mantenerte en una prisión privada?

Me reí:

"¿No estaba casado y lleno de niños?"

“Tú serías la amante... obligada a quedar atrapada allí para satisfacer sus deseos más salvajes.

Mientras discutíamos las posibilidades planteadas por Martina, una mujer vino a ayudarnos. Debía tener unos 30 años, tal vez más y sentí mariposas en el estómago.

— ¿Puedo ayudarlos? - ella preguntó.

Era una mujer morena muy hermosa... Y pensé que efectivamente podría estar relacionado con el extraño.

"Pues... Estamos buscando a alguien que vive aquí... O solía vivir", dijo Martina.

La mujer arqueó una ceja curiosa y preguntó:

— ¿Vive o vivió?

“No lo sabemos exactamente”, continuó Martina.

"¿Estás seguro de que esta es la casa que estás buscando?"

"Sí, he dicho. Pero no estamos seguros de a quién estamos buscando.

— Entonces es un hombre... —dijo sonriendo enigmáticamente.

"Sí... Y hemos recorrido un largo camino, créanme", concluyó Martina.

"¿A quién estás buscando exactamente?"

La miramos sin decir nada. La mujer apretó el intercomunicador y dijo:

"Amor, ¿puedes venir aquí un momento?"

Sentí mi corazón latir salvajemente. ¿Y si aparecía allí? ¿Si fuera su esposa, prometida o novia? Bueno, esa sería una razón para que me olvide de ese hombre para siempre.

— Si buscas a mi esposo, creo que tendremos un problema — anunció la mujer sonriendo mostrando sus hermosos dientes.

En poco tiempo vi al hombre salir por la puerta y aun de lejos supe que no era el que buscaba. Era más bajo y más delgado... Pero esperé... Cuando llegó le pasó el brazo por los hombros y nos miró interrogante.

"No es él", le dije, avergonzado. "Perdón por molestarte.

Cuando me volví para irme, Martina preguntó:

"¿Cuanto tiempo has vivido aqui?"

" Unos meses..." dijo la mujer. Y me alegro de que mi marido no sea quien estabas buscando. Me dejaron un poco asustado.

“No era nuestra intención causarte ningún inconveniente,” aclaré. - Lo siento de nuevo.

"¿A quién le compraste la casa?" prosiguió Martina.

“De un agente de bienes raíces”, explicó el hombre confundido por las preguntas.

"¿Recuerdas el nombre del antiguo dueño?" ¿Sabes adónde podría haber ido después de mudarse de aquí?

"Realmente no podemos ayudarlos", explicó la mujer. — El antiguo propietario ni siquiera vivía aquí... Hasta donde sabemos, era una casa de huéspedes. La casa está perfecta y como nueva. Todo lo que sabemos es que le gustaba usar la cocina... Nada más.

"Gracias y lo siento de nuevo," dije subiendo al auto.

Ella saludó:

Siento no poder ayudarte.

Giré la llave del coche y lo puse en marcha. Martina se sentó a mi lado. Extraño ladró, lo acaricié y dije:

"Él ya no vive aquí, Forastero..."

“¡Guau, Meg! Estás locamente enamorada de este hombre que ni siquiera conoces.

— No estoy enamorada... Y... lo conozco... — respondí.

“¿A quién estás engañando? Está escrito en tus ojos que lo amas. Y no sabemos nada de él. Y aparentemente nunca lo sabremos. Solo tendrás recuerdos... Y espero que no pases el resto de tu vida viviendo de ellos.

Regresé al camino sintiéndome triste. Quería que el hecho de que volví a su casa me ayudara de alguna manera a encontrarlo de nuevo. Pero mi hermana tenía razón. Necesitaba pasar página y vivir mi vida. Y tuve que aceptar que nunca lo volvería a ver. Fue una noche maravillosa, perfecta, inolvidable... Diferente a la del día siguiente. Pero eso nunca volvería a suceder. No volvería a sentir su cuerpo sobre el mío y mucho menos su mirada de deseo y pasión. ¿Qué hacer si ningún hombre despertó en mí nada de lo que despertó? Nunca olvidaría tus ojos, tu cálido beso y tus suaves manos sobre mi cuerpo. Si cerraba los ojos podía sentirlo llevándome en sus brazos. ¿Por qué se había ido así? ¿Por qué no te pregunté tu nombre? ¿Por qué? Tantos porqués sin respuesta.

"Voy a ir a la universidad contigo...", dijo Martina.

"No voy a ir", le dije, caminando de regreso a la casa.

- ¿Como asi? Dijiste que no te lo podías perder.

— No estoy de humor para estudiar.

“Esto se está poniendo serio, Megan Miller.

Pronto estábamos en casa. De milagro, mis padres estaban allí esa noche.

— Cariño, ya puedes elegir tu auto — le dijo mi padre a Martina.

Corrió hacia él y lo abrazó. Sabía que era importante para mi hermana obtener su licencia para conducir y tener su primer automóvil. Pero me encogí de hombros. Mis padres solo nos buscaban para regalarnos cosas caras. Estaba subiendo las escaleras cuando algo cruzó por mi mente. Volví.

"Vamos a hacer una fiesta hermosa para ti", le anunció mi padre a Martina. “Será aquí en la mansión.

" Voy a invitar al presidente Dereck Chevalier", dijo mi madre emocionada.

"Sí..." dije irónicamente. “Primero le dio personalmente un regalo a la reina Ana, ahora invita al presidente de la nueva república a nuestra casa. De todos modos, ¿de qué lado estás, mamá?

— Del lado de los fuertes, querida — dijo ella sin importarle lo que dijera, mucho menos ofendida.

"Papá, ¿puedo pedir algo?" Yo pregunté.

— Por supuesto, querida... ¿Qué quieres? ¿Un coche nuevo?

— No... Tengo un auto hace un rato... ¿Por qué lo cambiaría? pregunté confundido.

"Entonces di... Cualquier cosa que quieras, te la compraré".

Sería cómico si no fuera trágico, pensé para mis adentros. Pedro y Marta Miller resumieron la vida como tener cosas que el dinero puede comprar. Era mi turno de usar algo de eso. Era justo lo que les gustaba hacer: dar regalos. Sin embargo, nuestra casa nunca recibió visitas ni personas importantes. No teníamos parientes cercanos ya excepción de algunos amigos de Martina y Michelle, los hombres y mujeres que vivían con mis padres se negaban a visitar la mansión Miller y no entendía muy bien por qué. Sin embargo, nunca lo cuestioné.

“Quiero una casa”, dije.

"¿Te estas moviendo?" preguntó martina. “No puedes dejarme, Megan.

"¿De verdad quieres dejarnos, querida?" preguntó mi padre.

— En realidad no tengo intención de mudarme... Pero te agradecería mucho que me dieras esta propiedad que vi.

Martina me miró y entendió de lo que estaba hablando.

- ¿Dónde es? preguntó Pedro.

— Una casa de campo... En la Zona B.

“¿Zona B?” Compremos uno en la Zona A.

'Ella quiere ese, papi,' explicó Martina.

"Lo compraré mañana", dijo.

"Este es el problema", le expliqué. “Ella no está a la venta.

"¿Y cómo quieres comprarlo?"

Lo abracé y le dije:

“Dije que no está a la venta… Pero no dije que no se puede comprar. Sé que podrás convencer a los lugareños de una manera muy generosa para que busquen un lugar aún mejor.

Me miró confundido:

“Si es tan importante para ti, cariño, lo haré.

"Le pasaré la dirección a su oficina mañana", dije, subiendo.

“¿Por qué tu hermana quiere una casa de campo en la Zona B?” Escuché a mi padre preguntándole a Martina.

“No hagas preguntas, papá, solo compra. Megan nunca pidió nada. Ahora cuéntame más sobre mi fiesta y mi auto...

Subí las escaleras con Strange y me fui a mi habitación. Me acosté en la cama y mi cabeza solo tenía espacio para un pensamiento: el hombre con el que me acosté hace casi un año. Quería la casa para poder entrar a ella y recordarlo a él y todo lo que viví en esas horas de mi vida. También podría ser un refugio para cuando me cansara de la vida que llevaba en la mansión Miller. Todo allí era tan superficial que me hizo sentir mal.

Así que me concentré en los estudios. Elegí el secretariado internacional, porque quería dejar Noriah Sul en el futuro... Ir a algún lugar... Donde pudiera encontrar a alguien que un día dejó a Noriah para intentar vivir lejos de allí. Sí... había elegido el rumbo con la intención de ir tras él algún día, a un lugar que ni siquiera sabía dónde estaba. ¿Locura? ¿Locura? Yo diría... Amor.

Prácticamente no tenía amigos en la universidad. Creo que la gente tenía un poco de miedo de acercarse a mí por mi familia. Mi padre y mi madre presumían mucho y eso no era muy normal en una recién declarada República de Noriah con el objetivo de equiparar personas y territorios, así como redistribuir la renta de forma justa y equitativa. Aunque todavía nos dividíamos en zonas, la letra ya no significaba tu posición social. Así que la Zona K ya no era el lugar más pobre del sur de Noriah, como tampoco la Zona A era la más rica. O al menos debería serlo.

La gente todavía se aferraba a las letras, aunque sabían que ya no existían. Sobre todo mis padres, que aún sabiendo que ser de la A ya no significaba riqueza absoluta, se empeñaban en relacionarse sólo con personas que consideraban iguales o del mismo nivel social. Aún así, como nuevos ricos, no fueron bien aceptados dentro de la antigua sociedad de Noriah, que creció con la reina aristocrática, ahora muerta. No importaba cuánto dinero tenías, era la familia de la que venías. Para que los Miller pudieran tener todo el dinero del mundo... Sin embargo, no tenían un apellido digno de la alta sociedad.

CAPÍTULO 9 - AXEL COLLINS

Las próximas semanas se centraron exclusivamente en la fiesta de cumpleaños número 16 de Martina. Mis padres, al igual que mi hermana, querían que fuera el evento más importante en South Noriah en los últimos tiempos. Y los Miller no escatimaron dinero para que la más joven tuviera la fiesta de sus sueños. Como nuestra casa era poco frecuentada y una de las más hermosas e imponentes de la Zona A, se decidió que allí se realizaría la fiesta. Se contrató al mejor y más caro Buffet, así como a los decoradores más cotizados, pues habían realizado la boda del príncipe tiempo atrás. A pesar de la ostentación innecesaria, vi a Martina tan feliz que no pude abrir la boca para criticar.

El gran día finalmente ha llegado. No sé si en nuestra enorme y nada humilde casa cabría la excesiva cantidad de gente que había sido invitada. La mayoría ni siquiera sabíamos. El día fue tumultuoso y solo podía escuchar a mi madre gritando y dando órdenes todo el tiempo, tratando de asegurarse de que nada saliera mal.

Me di una buena ducha y me puse un vestido largo dorado con lentejuelas, pegado a mi cuerpo, con un pequeño escote por delante, pero la espalda completamente descubierta. Realzó mi cuerpo y me sentí absolutamente sexy. Cuando me miré en el espejo, pude ver al extraño detrás de mí, con su sonrisa enigmática y sus ojos marrones consumiendo mi cuerpo sin decir una palabra.

"Fuera de aquí ahora", le ordené a la imagen detrás de mí.

Y así desapareció. Ya no quedaba nada: me estaba volviendo loco. Me puse un maquillaje ligero y dejé que mi cabello suelto cayera suavemente sobre mis hombros. Un zapato bonito pero cómodo y sin joyas, ya que el vestido ya estaba lo suficientemente brillante. Un chorrito de mi caro perfume favorito remató mi look para el tan esperado cumpleaños de mi querida hermana Martina. Cuando me iba a ir, Strange trató de seguirme. Lo miré y dije:

“En absoluto, Forastero. Si me hundo contigo, podría ser desheredado.

Salí y cerré la puerta. Cuando bajé las escaleras, noté que había algunas personas en la habitación. Había mucha gente, pero menos de lo que esperábamos. Miré mi discreto reloj de pulsera y me di cuenta de que llegaba un poco tarde. Encontré a Michelle de lejos, rodeada de amigas tan bien vestidas como ella, y me dirigí hacia allá. No es que quisiera ser parte del círculo de amigos de mi hermana mayor, pero no había nadie allí que yo conociera excepto ella. Cuando me acerqué, saludé, pero no reconocí a nadie.

"¿No invitaste a tus viejos amigos?" Pregunté en voz baja cerca del oído de Michelle.

- Claro que no...

"Pero... todavía vienen aquí de vez en cuando..." observé confundido.

“Eso no significa que tengan que venir a la fiesta.

La miré y me sentí asqueado. ¿Cómo puede Michelle ser así? Me alejé y tomé una copa de champán que me ofreció el mesero. Me equivoqué... Era mejor estar solo.

En poco tiempo, Martina bajó las escaleras, luciendo deslumbrante con su vestido largo de color burdeos con una enorme abertura que mostraba su pierna seductoramente, así como el escote pronunciado que resaltaba sus hermosos senos. Odiaba sus senos y quería implantes mamarios porque eran perfectos. Mis padres la esperaban al pie de la escalera y la condujeron a la sala de estar, donde todos la esperaban. Después de los aplausos, las voces volvieron a resonar con entusiasmo por la sala.

Me acerqué a Martina y le pregunté:

"¿No debería haber más gente?"

"Sí…" dijo mi hermana observando a todos de cerca. — Pero mis invitados están todos aquí... Creo que las invitaciones que enviaron papá y mamá no fueron muy bien recibidas. No entiendo eso.

— Tampoco entiendo esta no aceptación de nuestra familia en la sociedad de Noriah. Así como tampoco entiendo la importancia que le dan nuestros padres.

De hecho, los invitados eran bastante jóvenes, lo que me pareció correcto. Pero sabíamos que los intereses de nuestros padres iban más allá con ese partido. Y aparentemente no funcionó. Me enfadé. Había sido una gran inversión de dinero. Cuánta comida se había pedido y sobró, así como bebidas...

Vi a Axel Collins entrar por la puerta principal, con un hombre mayor que se parecía a él... Tal vez su padre.

“¿Axel Collins? dije suavemente.

"Él mismo", dijo Martina. Ni siquiera me había dado cuenta de que ella todavía estaba allí. "¿No has tenido interés en él por un tiempo?"

"Tenía…" Confesé mirando a Axel y dándome cuenta de lo guapo que era.

“Entonces carga, Megan.

- ¿Invertir? ¿Como si fuera una bolsa de valores? pregunté, riendo.

“Sabes a lo que me refiero.” Me palmeó el brazo.

Dex se acercó a nosotros. Estaba bien vestido, a diferencia del chico que no se preocupaba por su ropa cuando estaba en nuestra casa. Increíblemente, vestía pantalones de vestir oscuros y una camisa blanca. Pero su cabello rizado, casi hasta los hombros, permaneció igual.

"¿Eres tú, Dex?" cuestioné

“Sí, Megan… Haré lo que sea por Martina, hasta ponerme una remera, créeme.

“Qué lindo,” dije, sintiendo una punzada de envidia.

Martina le rodeó el cuello con los brazos y le susurró algo al oído, haciéndolo sonrojar. Me río de los dos. Supongo que a Martina le gustaba Dex, o no habría estado con él tanto tiempo. Y el hecho de que cambiamos nuestras vidas de ninguna manera cambió su relación.

Bebí el resto de mi champán y pedí otro. Me dirigía afuera cuando choqué con alguien, derramando un poco de su bebida.

"Lo siento..." dije, tropezando con Axel Collins.

"Está bien", respondió, limpiando la bebida derramada en su camisa oscura.

“Soy muy torpe. Debería haber mirado hacia adelante. ¿Quieres que ponga la camisa en la lavadora?

Axel se rió:

"¿De verdad quieres que me quite la camisa aquí?"

"No... no quise decir eso... yo...

"Estoy bromeando", dijo, sonriendo.

La sonrisa de Axel era hermosa, igual que él. Soñé con ese hombre un tiempo en mi adolescencia e innumerables veces pensé en cómo sería nuestro primer encuentro. Y aquí estaba yo, comenzando todo volteándome a beber en su ropa. Esa era yo, la torpe Megan Miller.

" Lo siento mucho..."

“Está realmente bien, Megan. No tiene por qué pedir disculpas. Ni siquiera puedes decirlo.

¿Sabía mi nombre? ¿Axel me estaba llamando por mi nombre? Sentí que mi corazón latía más rápido.

“Tu casa es…hermosa”, dijo.

- Gracias. Aunque yo no participé en elegir nada más que mi propia habitación, creo que mis padres invirtieron mucho tiempo y dinero para que todo saliera como ellos querían y soñaron toda su vida.

Vi al hombre que llegó con él hablando con mi padre, así que deduje que realmente era su padre. Antes de que pudiera decir nada más, Michelle se acercó a nosotros, con su vestido largo de satén rojo brillante. Ella le ofreció su mano y él la besó.

Buenas noches, señorita Miller.

"Alex Collins... Es un placer verte en mi casa".

"El placer es mío, créeme".

“Nuestros padres aparentemente están hablando de negocios.

"Sí... Negocios, siempre negocios", dijo, luciendo un poco molesto.

"Aparentemente ya conoces a mi hermana, Megan...

"Sí... Ya conocía a Megan... De la escuela", explicó Axel.

— Hmm... De verdad, se me olvidaba que tenéis casi la misma edad. ¿Es su hermano? - ella preguntó.

¿Michelle conocía al hermano de Axel? ¿Axel tenía un hermano además de su inseparable hermana? ¿Cómo es que mi hermana conocía tan bien a los Collins y yo nunca me enteré?

— Está bien... Hace tiempo que no vive con nosotros.

"No me digas que Noah se casó", dijo mi hermana, impresionada.

"Claro que no... Pero tiene novia."

- No creo. Pensé que ahora que soy tan rico o más rico que los Collins, podría considerar casarme con Noah”. Ella se rió.

Arqueé mis cejas con desconcierto y miré a Axel, quien me miró fijamente luciendo tan confundido como yo me sentía.

Diciendo eso Michelle se fue y Axel suspiró:

“Tu hermana es… intensa.

Me reí y él también.

“Michelle siempre ha sido así…intensa y directa. No te preocupes por ella, por favor. No creas que todas las chicas Miller son así.

“Para nada… Yo no pensaría eso, Megan.

"Michelle no piensa mucho antes de hablar..."

— Aparentemente estaba interesada en mi hermano — sonrió y tomó una copa de champán que le ofreció el mesero.

"Ella lo dejó muy claro", observé. “Creo que tu hermano tuvo suerte de encontrar una novia… o estaría en problemas.

“Noah no vive en Noriah y no volverá pronto. Así que está a salvo”, bromeó.

— ¿Y tú dónde estudias? pregunté interesada.

— Estoy estudiando derecho en la facultad de la Zona B.

"Interesante... ¿Vas a seguir el negocio familiar?"

“ No era exactamente lo que quería, pero no tuve elección cuando Noah decidió dejarlo todo.

“Tenías que asumir la responsabilidad por él.

- Exactamente.

- ¿Y su hermana?

— Amanda se gradúa este año de la escuela secundaria.

"¿Ella... no quería venir?" Pregunté con curiosidad, ya que siempre estaban juntos.

— No... Prefería quedarse en casa. Es un poco reacio a la fiesta.

Pronto mi padre llamó a todos afuera y le regaló a Martina el auto de sus sueños. Martina lloró de emoción, como era de esperarse. Aunque mis padres trataron de aparentar que todo estaba bien, estaba claro que estaban tristes porque casi nadie a quien invitaron apareció. Simplemente no entendía qué estaban haciendo los Collins allí, ya que eran una de las familias más tradicionales de South Noriah.

Terminé alejándome de Axel y cuando me di cuenta, la fiesta ya estaba terminando. Poco a poco los invitados se fueron y por fin vi a los Collins despidiéndose de mi padre y mi madre. Antes de que se fueran, mis ojos se encontraron con los de Axel y me saludó discretamente. Me alegré de que se fijara en mí y me cuidara antes de irse. Siempre pensé que Axel Collins era hermoso, aunque misterioso. Cuando se fue el último invitado, me acosté en el sofá gigante de la sala principal, quitándome el zapato perfecto que me aprisionaba el dedo pequeño. Martina se arrojó sobre mí con toda la fuerza de su cuerpo haciéndome sentir un poco de dolor:

— ¿Estás loca, Martina? Yo pregunté.

Me dio un beso y dijo cantando:

"¿Te gusta Axel Collins..."

"No es cierto", objeté.

-Te gusta Axel...

Mi padre escuchó y dijo:

“Me encantaría que te involucraras con Axel Collins.

“Papá, no puedo creer que estés diciendo esto.

- ¿Por qué? Es un hombre apuesto, inteligente y rico de una de las familias más tradicionales de Noriah. Sería la pareja perfecta: su apellido con nuestro dinero.

"Yo... estoy sorprendido por esto..." dije.

"No parezcas tan sorprendida", dijo Michelle. “Las bodas siempre han sido así en Noriah.

- Eso no es verdad.

“¿Cómo no es cierto? Los matrimonios de conveniencia entre familias suceden en todo el mundo”, aclaró mi madre. Por cierto, nunca imaginé que un matrimonio podría salvar a una familia.

- ¿Como asi? preguntó martina.

“No vino nadie que nosotros invitemos. La alta sociedad de Noriah no nos acepta, esa es la verdad”, dijo Marta.

CAPÍTULO 10 - SI LE DAS UNA OPORTUNIDAD, MEG

"Me di cuenta de que no había invitados", observé.

"No nos aceptan... Esta es la verdad", se lamentó mi madre.

"Pero ellos toman nuestro dinero", dijo mi padre mientras se iba.

"Yo... yo no veo problemas de aceptación", dijo Michelle.

— Cariño, eres joven... Es diferente. Los adultos son muy crueles... Nos quitan el dinero, se hacen pasar por nuestros amigos, van a los mismos sitios que nosotros... Pero no quieren venir a nuestra casa, ni nos invitan a eventos en la suya - explicó Marta.

“No necesitamos a la alta sociedad. Tenemos suficiente dinero para satisfacer nuestros sueños y deseos... ¿Por qué necesitamos de otras personas para esto? ¿Qué necesidad hay de que gente falsa y desconocida asista a nuestra casa? Yo pregunté.

“Eso se llama aceptación”, dijo mi padre, regresando con un sobre amarillo en sus manos y tirándomelo, sentado con los ojos cerrados en el sofá, luciendo cansado.

Empujé a Martina y abrí el sobre. Era la escritura de la casa de campo en la Zona B.

"Papá... lo lograste", dije felizmente. - Gracias.

Me acerqué a él y me senté en su regazo, dándole un beso.

"¿Qué consiguió ella que yo no?" Michelle preguntó celosa.

"Megan, no hay nada que el dinero no pueda comprar", dijo Pedro Miller, mirándome a los ojos. "Siempre recuerda eso.

— ¿Fue difícil cerrar la venta? Pregunté, sintiéndome un poco culpable.

“Sí, pero como dije: todo está en venta.

Me encogí de hombros y volví a mi asiento. No pensaba que el dinero lo fuera todo y mucho menos que resolviera todos los problemas de la humanidad. Era importante y no podías vivir sin él. Pero en el caso de nuestra familia, el dinero alejó a nuestros padres, quienes ahora solo querían pertenecer a una sociedad que habían querido toda su vida y que a pesar de ser asquerosamente ricos, no fueron aceptados.

“Muchas gracias, papi. Esta casa es... importante para mí.

Martina me abrazó, sintiéndose feliz por mí.

"¿Megan tiene una casa?" Yo también quiero una casa”, suplicó Michelle.

"No, Michelle, no vas a conseguir una casa", dijo mi papá, mirándola con seriedad. “Tu hermana nunca me pidió nada. Y creo que si pidió esta casa en particular, significa algo para ella. Así que hice todo lo posible para que su deseo se hiciera realidad. Tus zapatos y bolsos valen más que la propiedad de tu hermana, créeme.

Lo miramos sorprendidos. Últimamente a mi papá no le importaba mucho eso. Pasé sin pensar en el mañana. Pero por alguna razón le negó una compra a Michelle, quien en realidad pasó todo el día, literalmente, gastando dinero.

"Megan, quiero que pienses con cariño en Axel", dijo, mirándome.

“Papá… yo… yo no puedo casarme con Axel. Ni siquiera lo conozco.

“Le preguntaría a Michelle y estoy seguro de que diría que sí. Sin embargo, ella es mayor que él y...

“Estoy de acuerdo en casarme con Noah Collins”, anunció Michelle, haciendo que todos la miráramos.

“¿Quién es Noah Collins?” preguntó martina.

“ El hermano de Axel. Siempre he estado loca por él, créeme. Escuché que tuviste una pelea con tu familia... De todos modos. Encuentra a Noah Collins y me uniré a los Miller con ellos —le aseguró—.

"Si el hijo mayor ha roto lazos con los Collins, no quiero esta unión en absoluto", dijo mi padre con seriedad. Además, ¿por qué buscar a un Collins perdido cuando tenemos uno al alcance de la mano?

No podía creer que estuviéramos discutiendo esto.

"Martina es demasiado joven para unirse a él", aclaró mi madre.

“No me uniré a Axel. Me gusta Dex…”, suplicó.

“Dex no tiene futuro en nuestra familia. Puedes salir con él siempre y cuando no se convierta en algo más serio —advirtió mi padre.

“Me gusta Dex”, insistió Martina.

Dex no será parte de nuestra familia. Y no estoy dispuesto a discutir eso.

¿Quiénes eran ese hombre y esa mujer frente a nosotros? ¿Imponer con quién nos casaríamos siempre que fuera lo mejor para ellos? Tenía miedo de lo que mis padres se habían convertido. ¿Qué querían más de lo que ya tenían? ¿Por qué quedarse con un apellido tradicional si tenía todo lo que podría desear en el mundo?

"Yo... yo iré arriba". Strange todavía está atrapado allí.

Hice esta excusa y subí a mi habitación. Me quité el vestido y fui a la ducha. Mientras el agua caliente corría por mi cuerpo, volví a pensar en el extraño. Tal vez era hora de empezar mi vida de nuevo y olvidarme de ese hombre. Axel realmente poblaba mis pensamientos durante mucho tiempo. Pero después de que conocí a ese hombre esa noche, no tenía más espacio para Axel. Irónicamente, me había hablado por primera vez, después de tantos años de vernos a diario. Ni siquiera sabía que él estaba al tanto de mi existencia. Pero él me llamó por mi nombre. Supongo que era hora de vivir mi vida y mis dieciocho años. Como decía la propia Martina, la vida pasaba demasiado rápido para engancharse a nada. Pero de ahí a casarme con Axel... No. No podría casarme con un hombre que ni siquiera conocía. Podría darme la oportunidad de conocerlo mejor, tal vez salir, salir en el futuro.

Cuando salí de la ducha, Martina estaba en pijama acostada en mi cama con Strange:

"¿Puedo dormir contigo esta noche?"

- ¿Porque no? Me encogí de hombros poniéndome el pijama y acostándome en la cama junto a ella.

"Perdón por el lío con Axel", dijo.

“Está bien… A veces siento que no reconozco a nuestros padres.

“Sé exactamente de lo que estás hablando. Creo que voy a tener problemas para aceptar a Dex.

— Creo que aceptan a Dex… Siempre y cuando no pienses en tener algo más serio con él. Y esto es simplemente increíble.

“Dex no es rico, pero tampoco es un pobre cualquiera.

— No es lo que tiene... Es lo que es, Martina. Dex es un buen tipo. Le gustas. Nadie puede obligarla a casarse con alguien que no le gusta por conveniencia... Para salvar el apellido.

“No hablé de que Axel fuera la salvación de los Miller. Hablé de Axel como la salvación de Megan... - explicó mirándome profundamente a los ojos.

“No necesito que me salven.

“ Sí, necesitas ahorro. Tienes que sacarte de la cabeza este extraño rollo de una noche. Meg, necesitas vivir la vida... y ser feliz. Tal vez nunca lo vuelva a encontrar.

"Lo sé…" dije, acariciando a Strange, quien se acurrucó en mi cuerpo.

"Quédate con este extraño", dijo mi hermana, acariciando a nuestro perro. “Y es hora de vivir tu vida… Y si tiene que ser con Axel, que así sea.

"¿Por qué Axel?" Yo pregunté.

“Porque era el único hombre que te interesaba en la vida antes de lo desconocido. Sé que no habría otro que pudiera hacerla olvidarlo.

— Axel es hermoso... Pobló mis sueños muchas veces — confesé. — Fue amable conmigo, simpático... Pero es un poco raro.

'¿Qué tiene de raro Axel Collins, Meg?'

"Nunca lo he visto con ninguna chica".

“Esto es aún mejor”, dijo. — Un hombre serio... Y que no quiere a cualquier chica.

"¿Y... si es gay?"

Martín se rió:

“Meg, Axel Collins no es gay.

"¿Cómo puedes estar tan seguro?

“Él no parece… tan simple como eso.

Suspiré:

— Martina y sus teorías.

"¿Mis teorías?" Estás diciendo que Axel Collins, el playboy más sexy de Noriah, es gay. ¿Y tengo teorías? Está en las discotecas más caras, en las discotecas más concurridas, rodeado de las chicas más guapas del país... ¿Qué quieres? ¿Una foto de él “comiéndose” a una chica?

- No yo no dije eso.

“Quieres encontrar excusas para no tener nada que ver con Axel. Date una oportunidad, Meg.

“Tal vez tengas razón,” dije. "No creo que ningún otro hombre que no sea Axel me interese".

Ella sonrió:

“Te amo, Mega. Y estoy de tu lado para cualquier cosa que implique sacarte a este extraño de la cabeza.

“Yo también te amo, mi hermanita. Yo debería estar dándote consejos, no al revés. Me siento mal por ello.

“Por ser la hermana mediana más incomprensible del mundo.

"Soy comprensible", supliqué.

— Sí... Comprensible con todos, pero que no te entiendan los demás.

- Me entiendes.

“Siempre estaré contigo, Meg.

Podría haber intentado disuadir a mi padre de la idea de involucrarme con Axel Collins. Sin embargo, no lo hice. Acabé aceptando lo que me estaba imponiendo sin valor para negarlo y pensando que realmente podía ser bueno para mí. Tenía esperanzas de que Axel pudiera quitarme la imagen de ese hombre que conocí una tarde de finales de otoño, a quien decidí renunciar a mi virginidad y todos los deseos que había guardado dentro de mí durante 17 años. Sin embargo, fue tan perfecto que creé expectativas al respecto. Y cuando desperté estaba abandonado en esa casa. Se había ido, como había dicho que lo haría desde un principio y ni siquiera me había dejado la llave de la puerta para que me fuera. Y todavía era un idiota por enamorarme de él después de todo eso.

A veces traté de pensar que tal vez no fuera amor... sino obsesión. Mis pensamientos por él a veces parecían realmente obsesivos. Pero al mismo tiempo sentí que se me rompía el corazón cuando estaba segura de que nunca más lo volvería a ver. Y con el paso del tiempo, la imagen de ese hombre desapareció de mi mente. Y no pude hacer nada para mantenerla allí. Llegué a pensar que todo podía ser un sueño y que no había sucedido.

Miré el reloj. Era casi medianoche. Estaba en pijama y salí al auto con Strange. Cuando salí por la puerta, el guardia de seguridad dijo:

"Señorita Miller, debo acompañarla".

Lo miré:

- No necesita.

— A menos que tu padre me llame y te autorice a salir solo en este momento... De lo contrario, iré contigo.

"Está bien... Pero toma otro auto y sígueme". Yo... estoy en pijama —confesé.

"¿A dónde iremos?" preguntó con curiosidad.

— Zona B.

El guardia de seguridad arqueó las cejas con curiosidad y subió al auto negro, siguiéndome. El camino oscuro que conducía a la casa de campo que ahora era mía me dejó tenso y lleno de recuerdos. Abrí el sobre y presioné el control remoto, abriendo la puerta. Aparqué el coche cerca de la puerta principal y él aparcó en la parte de atrás. La llave estaba junto con el controlador. Estaba oscuro. Las luces todas apagadas. El joven guardia de seguridad sacó su teléfono celular y despejó la cerradura cuando abrí la puerta. Entré y dije:

- Puede entrar.

Entró, consciente de la casa oscura. Me alegré de que el hombre estuviera allí, ya que no habría tenido el coraje de entrar si hubiera estado solo. Todo estaba completamente a oscuras, como lo estaba hace un año, cuando hacía el amor con lo desconocido que poblaba mi corazón y mi mente.

Seguridad encendió los interruptores eléctricos y la casa se iluminó.

- ¿Como tu te llamas? Le pregunté sin mirarlo, ya que observaba todo de la misma manera que cuando estaba allí.

“Tomás.

Miré al hombre alto y fuerte con el pelo bien afeitado y muy corto. Tenía ojos verdes y era guapo. Era joven en comparación con los otros guardias de seguridad.

“Soy Meg,” dije, yendo a la cocina.

Él me acompañó. Miré todo y me sonrojé, recordando lo que había pasado allí un día. Sentí un escalofrío recorrer mi cuerpo. No había sido un sueño. Era real. Había sucedido, allí mismo, en ese lugar.

CAPÍTULO 11 - MEGAN Y AXEL

"Lamento preguntar, pero ¿por qué querías venir aquí a esta hora?" preguntó Tomás.

“Thomas, si te lo dijera, estoy seguro de que no me creerías.

Él sonrió y dijo:

- Puedes probar...

Realmente podía, pero no tenía el coraje. Diciendo que fui virgen por 17 años y decidí tener la primera relación con un extraño que nunca había visto en mi vida y me enamoré de él... Finalmente, el extraño desapareció y compré la casa donde hicimos amar. ¿Lo entendería seguridad? No... ni siquiera entendí. Yo solo dije:

“Con amor, Thomas… Estamos aquí por amor.

Él estaba en silencio.

"Siéntate y ponte cómodo... Es mi casa", le dije. "No hay nadie aquí. ¿Están encendidas las luces del techo?

— Sí... Encendí todas las llaves.

— Le tengo miedo a la oscuridad, eh.

"¿Quieres que te acompañe?"

- No gracias. Pero estad atentos... Todo lo que grito.

Subí las escaleras y Strange me siguió. Cuando llegué al dormitorio y miré la cama sentí que mi corazón latía tan fuerte que me dolía el pecho. Luego fui a ver los otros dormitorios. Había tres suites más en el segundo piso, para un total de cuatro. Todo bellamente decorado y acogedor. Ese lugar era perfecto. Todas las ventanas eran grandes y ventiladas mucho. Fácilmente podría vivir allí. Bajé de nuevo y volví a la cocina, abriendo los armarios. Tomás fue conmigo.

"¿Quién usa tantas ollas?" preguntó con curiosidad.

“Un chef”, dije.

“Nunca había visto tantas sartenes de diferentes tamaños y formas en un mismo lugar”, confesó.

“Cocinó perfectamente bien…” me escuché decir.

"Entonces... ¿conocías al dueño anterior?"

"Más o menos... Pero probé su comida".

Seguí hurgando en todo, tratando de encontrar algo que pudiera llevarme a él. Pero sabía que era casi imposible, ya que el extraño había vendido la casa a otra familia antes de que yo asumiera el cargo. Seguramente se habrían deshecho de cualquier cosa personal para él excepto las ollas.

"Maldita sea, un nombre al menos," le espeté.

— ¿Estás buscando algo específico? preguntó Tomás.

“Algo sobre el dueño que vivía antes de los que me vendieron la casa.

"Es... difícil entonces", comentó.

Me senté en el taburete y miré a Thomas.

- ¿Cuántos años tiene usted? Le pregunté.

— 23.

—Pareces más joven —confesé.

“Si es un cumplido, lo agradezco”, dijo el portero.

- ¿Tienes novia?

Me miró confundido y respondió:

- No.

" Thomas, ¿podrías besarme?"

Thomas me miró, arqueando una ceja, sus ojos fijos en los míos.

"¿Esto es serio o estás bromeando?"

"¿No soy una mujer besable, Thomas?"

“Eres…hermosa…perfecta. Pero, ¿por qué querrías un beso de tu guardia de seguridad?

Suspiré. Habló demasiado. Entonces él realmente no quería besarme. Estaba feliz de que el guardia de seguridad fuera confiable, pero al mismo tiempo pensaba que era una terrible seductora. Antes de que me levantara del taburete, se acercó a mí rápidamente y sentí su boca sobre la mía, su lengua pidiendo paso dentro de mí. Lo abracé y pasó sus manos por mi espalda, hasta mi trasero, apretándolo. Thomas era un buen besador, olía bien... Pero mi corazón no latía con fuerza cuando compartimos esa intimidad. Lo empujé y le dije:

“Lo siento, Tomás.

"Está bien... simplemente no quiero perder mi trabajo por esto". Yo... acabo de hacer lo que me pediste.

Me reí:

“Está bien, Thomas, no perderás tu trabajo. Solo quería ver si alguna vez podría olvidar lo desconocido que vive dentro de mí... Pero ya vi que no lo hice.

— Estás enamorada... Y él vivía en esta casa. ¿Es eso?

- Sí...

"¿Y dónde está el ahora?"

“Se ha ido… y nunca volverá.

— Entonces él no es digno de ti... Ella es una mujer hermosa... Y es buena besando.

Se ríe de nuevo:

“Gracias por seguirme, Thomas. Y gracias por el beso.

Antes de irnos, me dijo tomándome de los brazos:

"Señorita Miller... No tiene que pedir un beso... Yo le daría un beso sin que me lo pidieran si no estuviera en el trabajo y usted no fuera la hija de mi jefe". Conozco hombres que darían cualquier cosa por ti... No te sientas menos por culpa de algún idiota.

— Thomas... Gracias por tus palabras... Perfecto.

Thomas apagó las luces y regresamos a la casa.

Disfruté visitando la casa de campo y a partir de ese momento sería un lugar que usaría para reflexionar sobre mi vida y escapar cuando estaba cansado de la Zona A.

Me acosté en mi cama con el Extraño con el que dormía todos los días. Martín tenía razón. Y Thomas, el guardia de seguridad que acababa de conocer, también tenía razón: necesitaba cambiar las cosas. No podía pasar toda mi vida esperando al extraño desconocido que me hizo la mujer más feliz del mundo por una noche. Le daría una oportunidad a Axel Collins, después de todo, un día, en mi adolescencia, pensé que estaba enamorada de él. Tal vez si lo conociera mejor, podría llegar a amarlo, ya que ningún otro hombre, aparte de él y lo desconocido, había despertado jamás mi interés.

Le expliqué a mi padre que le daría una oportunidad a Axel, pero eso no significaba que me casaría con él. Pero sí, estaba dispuesto a conocerlo mejor. Mi padre estaba radiante. Era todo lo que quería. Así que esa misma semana organizó una cena con los Collins en nuestra casa.

A lo largo de la semana, todo estuvo preparado para recibir a la familia más tradicional de Noriah Sul. El hecho de que los Miller estuvieran saliendo con los Collins podría ser justo lo que mis padres necesitaban para ser reconocidos como parte de la alta sociedad de Noriah South. Y estaba dispuesto a contribuir de alguna manera, por ellos y por mí. Martina estaba contenta con mi decisión de tratar de olvidar a ese hombre de alguna manera.

Llegó la cena del viernes. Estaba un poco ansiosa, aunque trataba de parecer tranquila. Usé un pantalón de vestir y una blusa en un tono más claro, sencillo pero bien cortado. Los zapatos de diseñador dieron el toque final, con un ligero maquillaje y el cabello recogido hacia atrás. Me hizo parecer más serio. Cuando bajé, la familia Collins ya estaba en la sala principal. La mirada de Axel me siguió mientras caminaba hacia él. Saludé a todos amablemente y me uní a todos. Martina estaba en casa de Dex y Michelle anunció que tenía una cita, por lo que no se quedaba. Entonces estaría solo con ellos y mis padres. No estaba seguro de si eso había sido planeado o solo una coincidencia.

Michelle siempre encantaba a cualquier hombre que veía. Parece que era bueno para su ego: siempre llamar la atención y ser la más bonita de la habitación.

“Axel, te ves increíble”, elogió Michelle. 'Al crecer... Se está volviendo como Noah', dejó muy claro su interés por el mayor de los Collins.

Martin Collins tomó un sorbo de whisky con calma, sin responder a mi hermana. Axel parecía un poco incómodo, pero sonrió suavemente y dijo:

“Gracias, señorita Miller. Y por cierto, luces espectacular esta noche.

Mi hermana mayor le guiñó un ojo seductoramente y se fue. Axel me miró y sonrió tímidamente. Creo que sabía cómo tratar con mujeres como Michelle Miller.

"¿Tu hija no quería venir?" preguntó mi madre con curiosidad.

— Amanda está estudiando... Toca el piano y pronto dará un concierto — explicó Martim.

“Toca maravillosamente”, observó Axel.

Pensé que era hermoso cómo Axel era protector y amable con su hermana.

— Me gustaría que mis hijas tocaran un instrumento. Pero no tuve tanta suerte”, se lamentó mi padre. “Aunque Megan es muy inteligente. Obtuvo una beca y las mejores calificaciones de toda la escuela secundaria y fue invitada a su universidad por sus propios méritos.

Estaba un poco avergonzado por el elogio de mi padre y me sonrojé:

“Megan siempre fue muy inteligente”, dijo Axel. “Y dedicado.

- ¿Y que estas estudiando? me preguntó Martin Collins.

— Secretaría Internacional.

"Elige... diferente", observó.

“Quería algo que me desafiara de alguna manera”, dije. "Y tengo la intención de algún día, tal vez... probar suerte en otro país". Entonces... pensé en un trabajo con un buen mercado laboral en cualquier parte del mundo. Traté de defender mi elección que nadie entendió.

Mi padre me miró confundido. Pedro Miller no sabía de mi intención de dejar Noriah algún día. Sí, nunca se lo había dicho. Pero de alguna manera sentí que tenía que justificarme ante este hombre poderoso que estaba en mi casa en ese momento.

Se sirvió la cena y nos sentamos a la mesa para disfrutar de las delicias que había preparado mi madre.

"Excelente comida", elogió Martim cuando terminó la cena.

“Gracias”, dijo mi madre con orgullo. “Aunque no lo hice, en mi casa tengo a las mejores cocineras.

— En nuestra casa también teníamos buenos platos, pero hoy ya no los tenemos... —dijo Martim. “Después de que mi esposa murió y mi hijo mayor se fue del país, todo fue diferente en la mansión de los Collins... Parece que hemos perdido interés en las cosas simples que alguna vez nos atrajeron, como las cenas familiares.

"Lamento mucho la pérdida de su esposa", dijo mi madre.

“Era una mujer perfecta. La enfermedad se la llevó...

"Lo siento", agregó mi padre.

“Éramos más felices cuando ella estaba viva. Hoy solo tengo a Axel y Amanda... Y me llenan el corazón.

"Y tu hijo... ¿qué le pasó?" cuestioné

“Si no es descortés por mi parte, prefiero no hablar de eso, Megan.

- No, de todos modos. Perdón por mi pregunta - dije avergonzada.

Se recogió la mesa y mi padre invitó a Martim a tomar una copa. Mi mamá trató de irse, dejándome sola con Axel.

"¿Te gustaría... ver el jardín?" Le pregunté.

“Sería un placer, Megan”, dijo Axel.

Lo acompañé al área exterior, yendo a la piscina gigante en nuestra propiedad.

“Esta casa es hermosa”, dijo Axel.

"Sí…" admití.

— Mi casa alguna vez fue espléndida... Hoy todo lo que tenemos son recuerdos de lo que alguna vez fue nuestra vida.

"Debe haber sido difícil para ti...

- Sí. Mi madre era una mujer maravillosa. Y sobre Noah... Nunca aceptó la muerte de nuestra madre. Estaba muy apegado a ella. Siento que mi padre no te haya respondido. No maneja muy bien que mi hermano se vaya.

— Está bien... Es que no entiendo por qué no aceptó la muerte de su madre... Ella estaba enferma... ¿Sería irse la solución para solucionar su situación?

“Él culpa a mi padre de alguna manera por todo lo que pasó.

"La familia es así", le dije. — Todos tienen sus defectos y sus cualidades. Aquí tampoco es perfecto, créeme.

Axel se rió:

Sé muy bien cómo es.

“Michelle solo piensa en sí misma. Ni siquiera estudia ni trabaja. Pasa todo el día comprando, gastando el dinero de mis padres y deambulando por Noriah.

"No pensé que sería diferente. Noah nunca estaría interesado en ella – reveló entre risas.

- ¿Grave? Ella estaría molesta si supiera eso,” bromeé. — Mi hermana no acepta ningún tipo de rechazo.

"Y Noah odia a las mujeres que quieren llamar la atención".

“ Así que esta relación se acaba antes de que empiece.” Me reí. Michelle tenía que escuchar esto.

— ¿Y Martina?

—¿Martina? ¿Qué hay de mi hermana favorita? revelé. — Martina es la chica más especial que jamás conocerás.

"No... lo dudo." Amanda es más especial.

— No... Martina es más.

Nos reímos. Yo dije:

“Admiro la forma en que tratas a tu hermana. Es lindo... Martina y yo somos más o menos así: inseparables.

Tomó mis manos y me miró a los ojos, diciendo:

“Fue bueno estar contigo esta noche, Megan.

Estaba un poco avergonzada y al mismo tiempo no sentía miedo ni ningún otro sentimiento al tocar sus cálidas manos en las mías.

CAPÍTULO 12 - SEGURIDAD

Cuando me senté en mi cama, Stranger pronto se subió, se acurrucó contra mí y tomó su lugar. Encendí la luz tenue al lado de mi cama y apagué las otras en la habitación usando el control remoto. Antes de acostarme, apareció Martina, almohada en mano.

"¿Nunca has oído hablar de llamar a la puerta?" Yo pregunté.

"Sí... pero no en 'nuestra' habitación", dijo, acostándose a mi lado.

"¿Vas a dormir aquí?"

- Sí.

— Si sigue así, pronto volveremos a tener una habitación compartida.

“No puedo dormir sin saber cómo fue la cena con Axel.

Volví a encender las luces y me recosté contra la cabecera. Mi hermana yacía allí, mirándome atentamente. Strange ni siquiera se movió de su sueño.

- Fué divertido.

- ¿Fresco? Genial no es una respuesta, Meg.

Me reí:

"¿Qué quieres que te diga?

“Meg, cenaste con Axel Collins, tu ídolo adolescente. Había recortes de revistas de él en nuestro dormitorio, pegados al espejo. ¿Y dices que estuvo genial?

— Axel es dulce, amable, simpático... Pero Martina... Hay algo raro.

- ¿Como asi?

- No puedo explicar. me besó la mano...

“Eso es bastante raro…formal.

- Exactamente. Ni siquiera trató de besarme.

Martín se rió:

"¿Querías que lo intentara?"

- Creo que si. Tengo 18 años... Conocemos muy bien los intereses de nuestras familias con nuestra relación. Lo mínimo sería un beso.

“Si él no toma la iniciativa, creo que tú tendrás que hacerlo.

"Sabes que apesto en estas cosas...

“No creo que sea mucho, Meg. Te acostaste con un hombre mayor... Debe haberte dado algo de experiencia, sí. Tal vez puedas enseñarle algunas cosas”, dijo sarcásticamente.

"¿Crees que Axel podría ser virgen?"

- Creo que no. Es un chico popular...

"¿Qué pasa si no despierto el deseo en él?" Pensé en el guardia de seguridad que dudó en besarme.

— Meg, eres hermosa... Le despertaría el deseo. Tal vez él estaba inseguro o piensa que eres demasiado correcto o tímido...

— ¿Tengo razón o soy tímido? - se ríe. “Besé a mi guardia de seguridad.

Martina se levantó de la cama:

- ¿Como asi?

— Sí, Martina — le confesé tapándome la cara con las manos. “Le pedí un beso a Thomas.

“¿Tomás? ¿Quién es Tomás? Vas a decir que es... El guardia de seguridad caliente...

“Sí, este.

"Meg, no eres tonta, ¿verdad?"

— Eso no es lo peor, Martina. Le pedí el beso, pero dudó.

"¿ Y cómo no pudiste dudar?" Es nuestro guardia de seguridad, trabaja para nuestra familia. Debe haber estado muerto de miedo de ser despedido.

“Sí, dijo exactamente eso.

"No deberías haber pedido un beso". Debería haberlo robado... Sabe mejor.

"Todavía me estoy descubriendo en estos temas...

"¿Tenías ganas de besar al apuesto guardia de seguridad?"

"No realmente... Quería asegurarme de poder olvidarme de ese hombre que ocupa mi mente todos los días".

"No puedo creer que lo hayas hecho por lo desconocido...

- Sí...

“Creo que deberías quedarte con Axel y olvidarte de este hombre de una vez por todas. O con el guardia de seguridad caliente... O si no, vete a vivir como si no hubiera un mañana...

"¿Follándome a todos los que conozco?"

"Eso es todo. O tome el Axel Collins casi virgen.

Empezamos a reír. Hablé:

— Opciones complicadas y difíciles. ¿No habrá un tercero?

"¿Correr el mundo detrás de un hombre del que ni siquiera sabes el nombre?" ¿Y si está casado? Bueno, digamos que ha pasado un año...

- Tu tienes razón.

Apagué la luz y me acosté, girándome hacia ella:

“Me gusta Axel. Pero necesito llegar a conocerte mejor.

- Claro que sí. No dije que debería casarme sin al menos dormir con él primero.

- Yo también lo pienso.

Lo que no pensábamos Martina y yo era que besar a Axel llevaría casi un año. Dormir con él era casi imposible a mis ojos. Aparentemente solo después de la boda. No sé si había hecho voto de castidad o asistido a alguna religión o secta que no lo permitía.

La relación entre mi padre y Martin Collins se hizo mucho más estrecha después de que Axel y yo empezáramos a salir oficialmente. Eso fue unos 11 meses después de la cena en nuestra casa. Antes de eso, los Miller y los Collins ya planeaban negocios juntos. Me propusieron matrimonio directamente a mis padres durante una cena familiar. Pensé que era la cosa más extraña y formal del mundo. Axel ni siquiera me preguntó si aceptaría. Me parecía que para él también se trataba mucho más de negocios que de sentimientos. Ni siquiera nos habíamos besado. Mi padre aceptó la petición de Axel. Cuando se formalizó el noviazgo, casi comercial entre las dos familias, Michelle y Martina me miraron atónitas con lo que estaba pasando. Podría en ese momento decir “no”. Pero no lo hice. Dejé que hicieran todo como si yo fuera parte del plan y mis sentimientos no importaran.

Cuando Axel se fue, volvió a besarme la mano, como hacían los caballeros en la antigüedad. Creo que esto era de la época medieval. Dudo que los antiguos príncipes de Noriah besaran las manos de las mujeres. El Príncipe Magnus incluso tenía tatuajes. ¿De dónde vienen Axel Collins y sus viejos modales?

Me acosté en la cama y pensé en los acontecimientos de ese día y de los últimos meses. Había aceptado conocer mejor a ese hombre y darle una oportunidad al negocio de mi padre con esa familia. Pero nunca, en ningún momento, mi padre o mi madre me consultaron sobre mis sentimientos por Axel. No les importaba si me gustaba o no. Los negocios importaban más que nada, incluso mi felicidad. Sabía que mi discurso de que cuando éramos pobres nuestra familia estaba más unida y feliz ya no era aceptado.

El extraño del que pensaba que estaba enamorada poblaba cada vez menos mi mente y ya ni siquiera podía ver su imagen clara en mis pensamientos. Era como un borrón, inmerso en un pasado ya lejano. No era un imán para los amigos, pero nunca me sentí tan solo como cuando estaba en la universidad. Así que mi enfoque siempre estuvo en estudiar. Por eso siempre sacaba las mejores notas. Realmente no me gustaba salir, especialmente de noche, aunque sabía que debería hacerlo. Me limité a organizar mi tiempo entre estudiar, cuidar a Strange e ir a la casa de campo, que ya no era un lugar de recuerdos sino un refugio de la vida real, donde podía ser yo mismo sin pretender nada a nadie. También me había acercado más a Thomas. Solíamos hablar a menudo, generalmente cuando mis padres no estaban en casa y su jefe no estaba cerca. me gustaba Fue sincero y me dio consejos, incluso sobre Axel.

Esa tarde estaba en la piscina, tomando el débil sol de la tarde otoñal de Noriah. Vi que Thomas estaba hablando con otro guardia de seguridad en la puerta y le envié un mensaje de texto para que bajara a la piscina. No tardó en acercarse el guardia de seguridad, con su impecable traje y sus lentes de sol que lo hacían aún más guapo.

"Estoy saliendo", anuncié. - ¿Quieres sentarte?

“Sabes que no puedo hacer esto, Meg.

- ¿Que crees?

— ¿De tu noviazgo? preguntó irónicamente.

“Por supuesto, Tomás.

"Por favor, dime que ya lo has besado".

"No", confesé tímidamente.

"Entonces, ¿cómo estás saliendo?"

“Le preguntó a mi padre.

"¿Para tu padre?" preguntó con incredulidad.

- Sí.

"¿Es así entre los ricos?"

"No lo sé", espeté. "No lo creo, pero tal vez lo sea".

"¿Fue así con tus hermanas?"

“Thomas, no olvides que Michelle no tiene novio y Martina finge que no tiene nada que ver con Dex. Así que no hay manera de que yo esté seguro.

“Entonces supongo que tendrás que tomar la iniciativa. Y dale un beso.

“No sé si podría hacer eso. Pero Martina también cree que debería agarrarlo.

Tomás se rió:

'Meg, ¿nunca pensaste en la posibilidad de que él... podría ser gay?'

— No lo había pensado... Pero te juro que ahora tengo mis dudas. Puede que no sea la chica más hermosa del mundo, pero tú mismo dijiste que soy besable, me río avergonzada.

“Ahora que somos un poco más íntimos, podría afirmar que eres besable y todo lo demás que viene después de eso.

“No me avergüences, Thomas.

“ Sabes que soy sincero.

Su radio llamó y dijo:

— Me tengo que ir... Mi jefe llama.

- DE ACUERDO...

"Meg, ¿puedo invitarte?"

- Él puede...

"Ven conmigo esta noche". Quiero mostrarte algo.

- ¿Qué? Pregunté con curiosidad.

"Quiero mostrarte lo que es la verdadera diversión". Creo que te lo mereces antes de involucrarte con este imbécil.

“Thomas, ya estoy involucrado.

“No, tienes una cita con él. No involucrado.

"Creo que acepto tu invitación, Thomas", le dije, curiosa por lo que tenía para mostrarme sobre la diversión.

— Le pediré a mi colega que te atienda... Puedes irte alrededor de las 11 de la noche. Deja que te muestre el camino. No vayas con tu coche. Usa el de seguridad.

"Thomas... No es nada peligroso, ¿verdad?"

“Creo que ya nos conocemos un poco, así que sabes que no haría nada para poner en riesgo tu vida.

Parpadeé hacia él:

- Voy a estar allí.

Thomas y yo nos llevamos bien y disfruté mucho de sus consejos. Siempre fue agradable escuchar la opinión de un hombre experimentado sobre mi vida que se lee como una telenovela mexicana. Pero nuestra amistad era un secreto, porque mi familia nunca la aceptaría. Incluso querían sacar a Dex del círculo de amigos de Martina, ya que se conocían desde niños. Megan Miller, actualmente novia de Axel Collins, nunca pudo ser amiga del guardia de seguridad de la familia.

CAPÍTULO 13 – ¿DIVERSIÓN O PERVERSIÓN?

Esa noche me visitó mi novio, Axel Collins, acompañado nuevamente por su padre. Francamente, no recuerdo que haya venido a verme sin traer a Martin Collins con él. Y eso estaba empezando a preocuparme.

Tan pronto como llegó, mientras estaba sentado en la sala principal con nuestros padres, hablando de negocios, invité:

"Axel, ¿qué tal si hacemos un recorrido por la propiedad?"

Pareció un poco sorprendido por mi invitación y dijo:

“Por supuesto, Megan.

Tan pronto como salimos para el área exterior, fui con Axel a la piscina, donde seguramente no estaríamos nadie más que nosotros dos. Era uno de los lugares más reservados de la mansión. Nuestra piscina, además de ser gigantesca, tenía una pequeña isla en el centro, de la que caía el agua a través de una especie de cascada. Era hermoso y al mismo tiempo presumía de nuestro abundante e inagotable patrimonio.

"¿Estás bien, Megan?" - le preguntó.

Caminé hacia la piscina. No me senté y me quedé de pie junto a él. La noche era hermosa, estrellada y un poco fría. Clima típico de otoño de Noriah.

"Hace frío aquí", dije, pasándome las manos por los brazos para calentarme.

"Sí... ¿Quieres mi abrigo?" Ofreció Axel.

- Acepto. Me gustaría pasar un rato a solas contigo.

Se quitó el abrigo y me lo echó sobre los hombros. Lo miré a los ojos. Axel era un hombre guapo... No se podía negar eso. Me acerque y lo abrace. Pareció un poco desconcertado por mi actitud y la proximidad de mi cuerpo, pero luego terminó devolviéndome el gesto.

- ¿Puedo preguntarte una cosa?

“Por supuesto, Megan.

"¿Por qué tu hermana nunca viene a mi casa?"

“Amanda es una chica ocupada.

"¿Incluso para conocer a la novia del hermano que tanto la ama?"

“Cariño, no pienses mal de Amanda. Ella quiere lo mejor de mí... Y si estoy feliz contigo, ella también.

"¿Y eres feliz conmigo, Axel?" Pregunté mirándolo a los ojos.

- Sí.

Me puse de puntillas y besé suavemente sus labios. No quería tener que robar un beso o incluso preguntar. Sería demasiado humillante. Pero no era necesario. Axel agarró mi espalda con un poco más de firmeza y abrió la boca, dejando que su lengua se deslizara dentro de la mía, explorándola sin estar muy seguro de lo que estaba haciendo. Traté de intensificar el beso... No es que fuera un experto, pero quería un poco más de intimidad. Me soltó y dijo:

- ¡Ufá! Eso era bueno.

Lo miré confundido. ¿Le pareció bien? Simplemente había sido horrible. Si eso era lo mejor que tenía para ofrecer, estaba literalmente jodido. Axel huiría de mí ahora seguro. ¿Qué le pasaba a ese hombre? Era mucha perfección externa, claro que tenía que tener algún defecto. Pero pensé en mi guapo desconocido... Tan guapo por fuera, fuerte, sonrisa perfecta, buen humor y que sabía satisfacer a una mujer como nadie. Su beso fue absolutamente inexplicable, como si el mundo entero encajara en él. Y todavía se cocinó perfectamente. Por supuesto, el extraño debe haber tenido defectos... Pero era bueno en la cama y un buen cocinero, y eso fue suficiente para mí. Pero Axel ni siquiera sabía besar. Empecé a pensar que realmente podría ser gay. Cielos, ¿cómo me casaría con este hombre? Creo que era hora de empezar a olvidarse de la unión con los Collins que tanto deseaba mi padre.

- ¿Fue bueno para ti? Pregunté, sin contener la ironía. Y yo no estaba acostumbrado a ese tipo de comportamiento burlón. Pero honestamente, lo que había dicho parecía una broma.

- Si querida.

Miré a mi novio y me alejé suavemente. Estaba sonriendo de una manera cálida y gentil que me pareció sincera. Yo me consideraba sin experiencia sexual, pero Axel... Oh, Axel era completamente inexperto. ¿Tendría el coraje de enseñarle sobre lo que apenas sabía? ¿Sería capaz de mantener un matrimonio de apariencias con el hombre de sus sueños al que ni siquiera sabía besar? ¿O podría el tiempo ser amable con nosotros y hacer que nos descubramos en la cama y seamos buenos amantes algún día?

Axel se fue con su padre y yo subí a mi habitación. Me puse unos jeans más ajustados, una blusa blanca sin mangas y un abrigo negro encima, completo con zapatos oscuros. Ni siquiera sabía exactamente adónde iba a ir con Thomas. Pensé que ese atuendo serviría para cualquier ocasión. Tenía curiosidad a dónde me llevaría. Y después de mi mala noche con mi novio, solo podía tratar de olvidar todo lo malo y caer en los brazos de la guardia de seguridad más hermosa del mundo. Sí, probaría suerte con Thomas. Estaba saliendo por la puerta cuando llegó Martina, en pijama.

- ¿Donde tu vas? - ella preguntó.

- Voy a salir.

- ¿Salir? ¿Adónde irías a esta hora, Megan? No me digas que vas a la casa de campo.

- No es lo mismo.

- Yo quiero dormir contigo.

“Puedes esperarme en la cama si quieres.” Le guiñé un ojo y salí por la puerta.

- De ninguna manera. No te vas sin decirme adónde vas —insistió.

“Está bien, Martina. Voy a salir con Thomas.

"¿Te vas con nuestra seguridad?"

“Así es… nada personal. Me va a llevar a ver un lugar. No es una cita —dije insegura.

"Oh, pero no me lo perderé", dijo mi hermana, quitándose el pijama.

'Martina, no vas a ir con nosotros'.

"Lo haré, te prometo que no me interpondré en el camino".

"Ya se está interponiendo en el camino..."

“No te vayas sin mí.

Ni siquiera pude negarlo porque salió corriendo en lencería a su habitación. No pasaron ni cinco minutos y Martina estaba a mi lado, con un vestido suelto estampado y botas militares.

— Martina, ¿vas a decir que de verdad quieres molestar mi velada? Respondí mientras bajaba las escaleras.

'No lo haré… pero necesito ver lo que Thomas ha preparado para ti.'

No me fui muy contento de llevar a Martina conmigo. Pensé que Thomas podría haber preparado algo para los dos, como una cena romántica o algo así. Me culpé un poco por pensar en mi guardaespaldas con motivos ocultos. Pero necesitaba deshacerme de ese horror que fue mi noche con Axel. Incluso sentí aversión a haber besado a mi novio.

Una vez que llegamos a la cabina de seguridad, el auto se detuvo a nuestro lado y el conductor salió y abrió la puerta. Ambos nos sentamos en la parte de atrás. Cuando el auto se alejó, le pregunté:

"¿Eres amigo de Thomas?"

"Sí... Y también su seguridad, señorita Millers".

Martín se rió:

“Eso suena como un secreto… una cita oculta.

"No es..." respondí.

"Tampoco es muy normal que la hija de un jefe se encuentre con el guardia de seguridad en medio de la noche", dijo en broma.

'Thomas y yo solo somos amigos', dije.

"Sí... eso creo", dijo Martina, haciendo reír también al guardia de seguridad.

Tardamos un poco en llegar a la Zona F.

"¿Adónde vamos exactamente?" Yo pregunté.

“Señorita Miller, no hay información. Según mi amigo Thomas, es una sorpresa.

- ¡Dios mio! Confieso que tengo miedo de la sorpresa de Thomas.

"Estoy encontrando esto muy divertido", dijo Martina.

El automóvil entró lentamente en un callejón poco iluminado con un letrero de neón que indicaba un bar. Aparcó, nos abrió la puerta y dijo:

- Es aqui. Entrarán por la puerta trasera.

- ¿Puerta del fondo? ¿Por qué? Pregunté con curiosidad.

"¿Qué parte no entiendes que está tratando de sorprenderte?" preguntó martina.

"Te estaré esperando aquí", aseguró el guardia de seguridad, volviendo al auto.

Martina y yo nos paramos frente a la puerta, sin saber exactamente qué hacer.

"¿Llamamos?" Pregunté con incertidumbre.

Antes de pensarlo, Martina abrió la puerta. Caminamos por un pequeño pasillo oscuro y en poco tiempo llegamos a un vestidor... Repleto de hombres desnudos o en ropa interior. Me tapé los ojos mientras escuchaba los gritos histéricos y las risas de Martina.

- ¿Quiénes son ustedes? Escuché la voz de uno de ellos cuando le di la espalda.

Definitivamente no quería mirar eso... O al menos no debería haberlo hecho. No estaba segura si todavía estaba volteada o admiraba esos cuerpos que me di cuenta que eran absolutamente perfectos en los pocos segundos que mis ojos vagaron sobre ellos.

"Los amigos de Thomas", dijo uno de ellos.

"¿Dónde está Tomás?" preguntó martina.

Antes de que pudieran responder, Thomas había entrado por la puerta, mirándome mientras yo estaba frente a ella, tratando de no mirar a los hombres desnudos que no parecían impresionados por nuestra presencia allí.

Se acercó a mí y me abrazó, luego me besó en la mejilla.

"Prométeme que no te sonrojarás de la vergüenza... ni querrás matarme cuando te vayas de aquí".

“¿Por qué exactamente haría eso?

"Club de mujeres, cariño", dijo seductoramente.

Miré a Thomas, vestido con jeans descoloridos y una camiseta ajustada que mostraba los músculos que el traje me ocultaba a diario. ¿Dónde ha estado ese hombre toda mi vida?

Martina se acercó y dijo:

"Thomas, ¿por qué te tomó tanto tiempo traernos aquí?"

Él la miró divertido y preguntó:

— No puedo creer que hayas venido... No tienes edad para entrar, jovencita.

"No me importa estar entre bastidores, Thomas", reveló con sarcasmo.

Los hombres empezaron a reírse. Martina habló en un tono más bajo para que solo nosotros pudiéramos escucharla:

“Thomas, me atrevería a decir que tengo más experiencia que tú.

"Ah, eso lo dudo", dijo, riendo.

"Thomas, no me digas que tú... ¿te quitaste la ropa aquí?" Yo pregunté.

Thomas se quitó la camiseta y confirmó:

“Sí… Es una actuación y me ayuda a pagar las cuentas. Tengo una madre enferma que significa todo en mi vida. Y por ella haría cualquier cosa. Confieso que a mí también me gusta un poco.

“Dios, un guardia de seguridad de stripper… ¿Qué podría ser mejor en nuestras vidas, Megan? dijo martina.

La miré. Sabía que Martina estaba eufórica y que si no tenía cuidado se subía al escenario y también se quitaba la ropa. Antes de que pudiera decir algo, Thomas tomó mi mano y Martina nos siguió. Bajamos por una pequeña escalera al costado del escenario. El lugar estaba lleno de mujeres, esperando el espectáculo. Música tocada agradablemente en un tono ameno y divertido.

"Estarás en la primera fila", dijo, sonriendo. "Mis invitados.

Suspiré:

Espero divertirme, señor Thomas Striper.

"Le garantizo que cuando llegue mi turno, lo hará, señorita Miller". ¿Recuerdas que dije que si la conocí fuera de mi trabajo qué podría pasar?

Me sonrojé y Thomas continuó al ver mi reacción:

“Demasiado tarde para arrepentirme. Ya está aquí, Meg.

CAPÍTULO 14 – ¿PAGASTE POR ELLO?

Martina parecía muy cómoda allí. Yo pregunté:

"¿Alguna vez has estado en un lugar como este?"

— Nunca... Pero siempre he querido. Thomas además de hermoso es seductor! Estoy extasiado con nuestra seguridad.

“Nunca pensé en ir a un lugar así en toda mi vida.

El cantinero preguntó qué estaríamos bebiendo, y antes de que pudiera responder, Martina pidió dos tragos de tequila.

"¿Tequila? cuestioné “Martina, nunca he tomado tequila.

'Tampoco has estado en un club de mujeres ni has visto a un hombre quitándose la ropa en el escenario. Varias primeras experiencias, hermanita.

—Martina...

Me miró a los ojos y dijo:

“Meg, relájate, disfruta, y eso es todo. Te mereces esto... Lo necesitas.

Mi hermana tenía razón. Solía gemir por las esquinas sobre un hombre que me dejó sola en una casa... O sobre un novio atractivo y sexy que probablemente era gay.

Llegó el tequila y me lo bebí, ordenando otro. Martina bebió la suya y brindamos con las copas vacías. Llegaron nuevos chupitos y brindamos con las copas llenas. Bebí lo que bajó corroyéndome la garganta. No fue bueno... Pero tenía la esperanza de poder sacar a la Meg más loca y pervertida de toda mi vida.

Las luces se apagaron y luego las luces de colores comenzaron a parpadear por todo el lugar, incluso en el escenario. No pasó mucho tiempo para que comenzara la actuación del primer hombre. Ya sentía mi cuerpo mucho más ligero y no creía que fuera un completo extraño en ese lugar. Martina se levantó y comenzó a gritar histéricamente junto con las otras mujeres que estaban allí. Me quedé sentada mirando a ese hombre con el cuerpo perfecto bailar de manera sensual y seductora, capaz de sacar a la mujer más escondida dentro de cada uno de nosotros. Mientras mi hermana se divertía, yo seguía emborrachándome con tequila. Y tomó mucho tiempo para que el hombre que yo quería pisara el escenario.

Thomas vestía pantalones de cuero negro que eran tan ajustados que mostraban cada centímetro de su cuerpo, incluida la enorme polla entre sus piernas. Hubo gritos generales y me pareció que lo esperaban no solo yo sino todas las mujeres de ese lugar. La camisa blanca medio desabotonada dejaba ver su bien definido pecho con cero grasa, solo músculos perfectamente distribuidos. La música comenzó y él siguió el ritmo. Pero sus ojos verdes no apartaron la mirada de los míos.

“Creo que este baile es para ti, hermanita”, dijo eufórica Martina.

Me reí entre dientes, sin apartar mis ojos de los suyos. No estaba Axel Collins, no había aventuras de una noche y nada más... Sólo estaba Thomas, ese hombre perfecto frente a mí. Levanté mi copa hacia él y antes de que pudiera mostrar algún sentimiento dentro de mí, se acercó y me tendió la mano. Los gritos eran generales y no lo pensé dos veces antes de afirmarme en la silla, pisar la barra y entrar al piso de exhibición.

Thomas colocó mis manos sobre su pecho, sus ojos nunca dejaron los míos. No sabía exactamente qué hacer, pero comencé a desabotonar su camisa, haciendo que las mujeres a mi alrededor se volvieran locas. Se quitó la camisa y la tiró. Luego tomó mis manos y las colocó de nuevo sobre su cuerpo sudoroso. Sentí la sangre hirviendo dentro de mí y mis mejillas ardían. Un deseo incontrolable se apoderó de mí al sentir el cálido pecho desnudo de Thomas, mi guardaespaldas personal.

En un movimiento rápido, se quitó los pantalones, dejando solo el mini bofetada sexual cubriendo lo que tenía entre las piernas. No pude evitar mirar fijamente y no entendí cómo logró ocultar un miembro de ese tamaño en esa pequeña tela. Thomas me apartó de él y me quitó el abrigo, arrojándolo junto con su ropa. ¿Me quitaría la ropa? Estaba completamente confundida e indefensa... Levantó mis brazos y pasó sus fuertes manos por el costado de mis senos, hasta mi cintura. Cerré los ojos y pegué mi cuerpo al suyo, sintiendo mis bragas mojarse por completo mientras exploraba mi cuerpo.

Bailé al ritmo de la música sintiendo su cuerpo completamente pegado al mío. No tardó mucho en sentir su erección. Abrí los ojos un poco confundida, sin saber si esto realmente estaba pasando. Quería tener sexo con mi guardia de seguridad allí mismo en el escenario. Pero eso no sucedió. Thomas me tomó en sus brazos y se fue, dando paso a otros dos hombres. Lo miré a los ojos mientras me aferraba a su cuello, sintiendo mi dificultad para respirar. Antes de que Thomas pudiera decir algo, lo besé y él me devolvió el beso, sin detener su paso. Pronto estábamos en un pasillo oscuro y vacío, sin nadie alrededor.

- ¿Se divirtió? preguntó, soltándome.

"Mucho…" dije casi sin voz, sintiendo mi corazón latir salvajemente.

“¿Sabes cuánto tiempo he esperado el momento adecuado?

Lo miré confundida y me besó. Sentí su lengua pidiendo paso dentro de mi boca, consumiéndome de deseo. Sus manos se movieron rápidamente sobre mi cuerpo. Olvidé quién era yo en ese momento. Dejé que mis manos vagaran por su cuerpo desnudo y sudoroso. Thomas parecía una escultura, era tan perfecto. Y era completamente diferente del amable y cortés guardia de seguridad que nunca decía nada de lo que pudiera avergonzarme.

Me saqué la camiseta y Thomas comenzó a besarme los pechos mientras yo ardía y gemía de placer. Bajó hasta mi ombligo, abriendo mis pantalones con precisión y rapidez. En poco tiempo sentí su lengua dentro de mí, mezclada con la humedad de mi sexo y me corrí en segundos. La bebida hizo que mis piernas se debilitaran y mi mente trató de traer recuerdos de una noche intensa que tuve con un hombre al que nunca volví a ver. Traté de olvidarme de eso y concentrarme en ver a Thomas lamiendome como si fuera un caramelo y no en esos misteriosos ojos marrones que tanto placer me daban. Le arranqué el traje de baño y no pude evitar mirar fijamente su monumento que me estaba esperando.

— Te quiero, Thomas... — Pregunté en voz baja.

Fue hacia la diminuta tela que lo cubría y tomó un condón, poniéndoselo con pericia. Luego me tomó con fuerza por los muslos, levantándome y apoyándome contra la pared y penetrándome con una fuerza y precisión que solo Thomas podría tener. Qué bueno eso... Cómo necesitaba ese tipo de placer en mi vida, que no había tenido durante tanto tiempo. A medida que se movía, sentía más y más placer... Y volví a tener un orgasmo. Pero Thomas era insaciable. Me giró sobre mi espalda y volvió a entrar en mí, sujetando mi cuello con fuerza con una mano, haciéndome sentir sensaciones que nunca antes había experimentado. Y se corrió al mismo tiempo que me pajeaba con la otra mano, haciéndome colapsar de placer.

Me quedé allí, sintiendo como chispas eléctricas recorriendo mi cuerpo, incapaz de moverme.

Thomas me dijo al oído, en voz baja:

"Prometí diversión".

"Y les puedo asegurar que me divertí mucho...

“No puedes conformarte con menos, Meg.

Me volteé y lo enfrenté. Creo que estaba tan borracho que ni siquiera sabía qué decirle a ese hombre. Entonces comencé a recoger mi ropa del suelo, tambaleándome por los diversos motivos y efectos de la noche. Me vestí y me llevó a una habitación grande, donde se puso una camisa y un pantalón.

- ¿Siempre lo haces? pregunté con curiosidad.

— Si te dijera que está prohibido relacionarse con clientes, ¿me creerías?

—No —confesé.

— Pero es... Estoy sobrio y no me meto con nadie.

"¿Solo sexo entonces?" ¿Que tu puedes?

— Meg, aquí solo bailo... No soy call boy.

- Pero...

Thomas caminó hacia mí y me agarró por la barbilla, mirándome a los ojos.

“Usted no es un cliente. Te traje aquí. Eres mi invitado. Es más que un cliente, ya ves...

"Yo... eso creo," dije, no muy seguro. “Pero, Thomas… Fue solo sexo para mí.

Se rio y dijo:

Hablaremos de eso mañana, Meg. Creo que hoy estás muy borracho.

Antes de salir por la puerta, dije:

“Puede que esté borracho, Thomas… pero no olvidaré lo que hicimos en este lugar hoy.

“No quiero que lo olvides”, reveló. - Nunca. Quiero tomar el lugar del extraño en tu corazón.

Sonríe y vete. Había sido una noche perfecta. Thomas era absolutamente hermoso y tenía sexo como nadie más. Le había gustado mucho. Y él me había enseñado cosas que yo no sabía. Pero no estaba seguro de que pudiera tomar el lugar de ese hombre dentro de mí.

Busqué a Martina y la encontré hablando con uno de los muchachos apenas vestidos.

"Creo que tenemos que irnos", le dije.

- ¿Ya?

- Sí.

Se despidió de él con un beso en la mejilla y salimos, por el mismo lugar por donde entramos: la puerta de atrás. Antes de llegar al auto, ella dijo:

— No creerás que no es posible tener a estos hombres... ni siquiera pagando. Dijo que si queremos vernos, tiene que ser fuera de aquí.

Me reí:

"¿Trataste de pagarlo?"

“Por supuesto… Ni siquiera podría estar en este lugar. Entré por la puerta VIP y ¿de verdad crees que no probaría una noche con una stripper? Estoy frustrado.

"No puedo decir lo mismo…" revelé misteriosamente.

Subimos al auto y el chofer nos miró con ironía:

“ Espero que hayan tenido una buena noche, señoritas.

- ¿Bien? No sé si el bien define nuestra noche... - dijo Martina en voz alta.

"Estuvo bueno... Literalmente muy bueno", dije, levantando la ventana que nos separaría de él y no nos escucharía mientras caminábamos de regreso a la casa.

“¿Bloqueaste seriamente la seguridad de nuestro conductor, Meg? preguntó ella, tirando hacia atrás y pateando sus zapatos. - Que noche...

"Qué noche..." terminé.

"¿Tú... fuiste a dónde?"

- En algún lugar.

"¿Con nuestro guardia de seguridad caliente?"

— Sí... ¿Y adivina qué?

Mi hermana me miró.

- ¡No!

"Sí", me reí.

"Ahora dime, ¿era mejor que el extraño?"

— No puedo decir... Pero estuvo muy bueno.

“Meg, la mojigata hija de Miller, perdió su virginidad con un hombre al que nunca había visto en su vida y ahora se acostó con nuestro ardiente guardia de seguridad. No vales nada, Megan Miller.

Se ríe de nuevo:

“Tal vez… creo que si me caso con Axel necesitaré un amante.

Martina se echó a reír, pero yo hablaba en serio. Ella nunca entendería de lo que estaba hablando.

“Axel será bueno en la cama… No hay forma de que no lo sea. Sería un gran desperdicio...

— No sabe besar... ¿Cómo sabrá hacer el resto?

Empezamos a reír.

"Pero dime algo..." preguntó Martina. "¿Pagaste por eso?" Después de todo, está prohibido que se involucren con los clientes.

"Dijo que no soy un cliente... soy un invitado".

- Travieso... -dijo abofeteándome.

CAPÍTULO 15 - COLLINS X MILLER

Me desperté con fuertes golpes en la puerta de mi dormitorio.

- ¿Qué paso? pregunté abriendo los ojos y sintiendo un dolor de cabeza insoportable.

“Abre esta puerta ahora, Megan”, escuché la voz de mi padre desde el otro lado.

Me levanté y vi que estaba desnudo.

"Yo... me voy a cambiar, papá", le dije, poniéndome una bata.

"Te espero abajo". Inmediatamente.

Sentí que mi corazón latía más rápido y estaba preocupada. ¿Lo que estaba ocurriendo? Mi padre ni se acordaba de mi existencia... ¿Ahora quería hablarme como si el mundo se acabara?

Abrí la puerta y Strange salió corriendo delante de mí, casi derribándome. Cuando llegué a la habitación, todos los Miller estaban allí. Algo había pasado.

- ¿Reunión familiar? pregunté preocupada. - ¿Qué paso?

Martina me miró confundida. No creo que ella supiera lo que estaba pasando tampoco. Michelle ya estaba vestida y maquillada impecablemente, miraba su reloj y parecía tener prisa.

- ¿Qué paso? preguntó martina.

"¿Habéis mirado vuestros teléfonos móviles hoy?" preguntó mi padre.

"No…" dijo Martina.

"No he recogido mi teléfono celular en días", confesé.

Michelle lo miró fijamente. Finalmente logró llamar su atención, y ella inmediatamente agarró su celular.

"Creo que ni siquiera es necesario escribir a Megan Miller...", dijo mi madre, mirándome con enojo.

Estaba aterrado. ¿Qué había hecho exactamente que estaba en el teléfono celular de todos? Michelle me miró de una manera que no pude identificar. Luego colgó el teléfono y sacudió la cabeza.

"Maldita sea, ¿qué está pasando?" Tomé el teléfono de sus manos.

Ahí estaba yo... Con los ojos cerrados, extremadamente cachonda y borracha, siendo manoseada por un hombre prácticamente desnudo en un club de stripper en Noriah South. El título del artículo era perfecto: Megan Miller tiene una noche de placer en una discoteca para mujeres. ¿Cómo sabían que había tenido una noche de placer?

Puedo explicarlo dije.

- ¿Él puede? preguntó Peter Miller. - Comenzar.

- Bebí mucho. Estaba completamente fuera de mi mente...

Michelle volvió a mirar su teléfono y dijo burlonamente:

- Yo no creo...

Todos los ojos se volvieron hacia ella, y ella continuó, para acabar conmigo de una vez:

"¿No es este nuestro guardia de seguridad?"

Mi padre miró atentamente el celular y antes de decir nada, Martina explicó:

"No... No es... Creo que es simplemente similar".

"Es el guardia de seguridad de los ojos verdes... Wow, qué pecho", dijo Michelle casi para sí misma.

"No puedo creer que nuestro portero abusara de ti en un club nocturno... Está prácticamente desvestido", dijo mi papá gritando como nunca lo había visto hacer en toda mi vida.

" Yo... no creo que sea el guardia de seguridad," dije, tratando de distraer la atención de Thomas.

"¿Crees que no conozco a mis empleados?" ¿Crees que soy estúpido, Megan?

Bajé los ojos. Mi madre continuó:

“Tienes novio… Es el hijo de Martin Collins. ¿Qué hacemos ahora? ¿Qué les diremos?

“La maldita verdad: no quiero tener nada que ver con Axel.

"¿Qué quieres decir con que no quieres tener nada que ver con Axel?" Lleváis casi un año juntos...

“No, papi, no hemos estado juntos por casi un año. Lo he visto en nuestra casa durante un año como si fuera parte de nuestra familia, recordándome todo el tiempo que no puedo olvidar lo importante que es para que los Miller lleguen al poder... Me estás vendiendo como una puta

Mi papá me abofeteó tan fuerte que sentí que toda la sangre de mi cuerpo se me había subido a la cara. Levanté mi mano a mi cara ardiente, todos los ojos en mí. Mi madre estaba aterrorizada por su actitud y Michelle se levantó tratando de intervenir:

"No puedes hacerle esto a ella", gritó mi hermana mayor con altivez.

Martina vino hacia mí, abrazándome. Podía llorar por el dolor, pero no por lo que sentía por dentro: ira. Así era exactamente como me veía a mí mismo: siendo vendido como una puta a los Collins.

“No me gusta Axel y no me casaré con él.” Asentí mientras salía de la habitación.

"Megan Miller, vuelve aquí ahora o te mato", dijo Pedro.

Nunca había visto a mi padre tan furioso en toda mi vida. ¿Por qué estaba tan enojado? Nunca le importó si nos acostábamos o no con cualquier tipo de hombre. Ahora querías jugar conmigo al padre preocupado, ¿quién nunca ha hecho nada malo? Ya tenía 19 años y estaba a cargo de mi propia vida. Martina había perdido la virginidad a los 14 años. Michelle se acostó con todos sus amigos en nuestra propia casa y ¿me equivoqué al acostarme con Thomas?

"¿Acabarme?" Pregunté irónicamente. "¿Qué significa eso exactamente?" Me voy de esta casa ahora... Así que olvida tu unión con los parásitos de Collins que solo se preocupan por nuestro dinero.

“Voy a despedir a Thomas y nunca volverá a conseguir un trabajo en su vida. Y aun así me aseguraré de que ningún médico vea a su madre en todo Noriah. Y tú serás el culpable de esto.

Lo miré con incredulidad.

- ¿Tú harías eso? ¿Qué tiene que ver la madre de Thomas con esto? Ella no tiene la culpa de nada.

"¿Amas a Tomás?" preguntó mi madre suavemente.

"Por supuesto que no", le dije.

“Solo quería frotarme contra él y avergonzar a nuestra familia”, dijo mi padre. “Te vas a casar con Axel. Primero, te disculparás con él y luego aceptarás la solicitud.

"Pero... él no me preguntó...

- Ve a preguntar. Eso ya estaba arreglado.

"¿Cómo es eso cierto?" Necesito aceptar... Axel necesita querer. Y estoy seguro de que él tampoco quiere este matrimonio.

“Los Collins quieren esta boda tanto como los Miller.

"¿ Alguna vez te has preguntado por qué, papá?" ¿Por qué querrían los Collins fusionar su familia tradicional con la nuestra, que nadie quiere cerca? Solo quieren nuestro dinero... ¿No te das cuenta? Creo... que Axel es gay.

Hubo un largo silencio entre todos. Sentí que el corazón casi se me sale del pecho de lo nerviosa que estaba.

—Dile la verdad, Pedro —pidió mi madre.

- ¿Que verdad? preguntó martina.

"¿Axel es realmente gay?" Michelle preguntó preocupada.

"Los Collins están arruinados", confesó mi padre.

Ahora todo tiene sentido. Por eso estaban desesperados por mi padre y querían casarse. Nuestra familia era su salvación. Pero eso no significaba que Axel no pudiera ser gay. Quizás la familia también insistió en la unión para demostrarles a todos que al joven Collins le gustaban las mujeres.

"¿Y vas a aceptar eso?" Yo pregunté. "¿Darles dinero a cambio de un nombre?" ¿Importan poco mis sentimientos? ¿Cuándo te convertiste en estas personas sin ningún tipo de sentimientos?

No hubo respuesta. Salí por la puerta y fui a mi coche. Strange me estaba esperando en la puerta, como si supiera lo que estaba pasando. Entré y giré la llave, conduciendo hacia mi casa de campo, que ya ni sabía si seguiría siendo mía o mi padre me la devolvería. No fue hasta que abrí la puerta con el control remoto que me di cuenta de que estaba usando una bata de baño.

Abrí la puerta pero no entré. Fui a acostarme en el sofá del jardín, dejando que el sol débil golpeara mi piel, calentándome. Había sido una noche maravillosa y una mañana horrible por las secuelas. No podía dejar que Thomas y su madre fueran castigados por mi culpa. Tuve sexo con él porque quería... Y ellos ni siquiera lo sabían, aunque las imágenes valían más que las palabras. Thomas trató de ayudarme... probarme que yo era importante y merecía atención y placer. Me demostró que no podía quitarme la vida “más o menos”. Que merecía mucho más que el tibio deseo de Axel.

Cerré los ojos y pensé en el extraño que vivía en esa casa. Por mucho que lo intenté, no pude sacarlo de mí, aunque ya ni siquiera recordaba su rostro. Miré a mi perro acostado en el otro sofá, tirado en el sol de la mañana con picardía. Poco sabía ese hombre que tenía un perro para recordarlo. Y había encontrado al animal poco después de conocerlo.

Escuché una bocina proveniente de la puerta y me encontré con el auto de Martina. Le abrí la puerta, estacionó y vino a sentarse conmigo.

- ¿Cómo estás? preguntó ella, sentándose al lado de Strange, acariciándolo.

No puedo dejar que castigue a Thomas. No hizo nada malo.

“Nunca había visto a nuestro padre tan furioso.

- Yo tampoco. Me golpeó... y nunca nos hizo eso a ninguno de nosotros —dije con tristeza.

Vas a estar en problemas, Meg. Insistirá en este matrimonio.

“Y voy a tratar de salir de esto, créeme.

“¿Cómo es que estas personas perdieron todo su dinero y ahora quieren vivir de nosotros?

"¿Y por qué necesitas una boda para sellar el trato?" ¿No sería mejor para nuestro padre pedir un préstamo a los Collins?

" Sería... Pero creo que nuestro padre quiere un Collins en nuestra familia... ¿En qué nos hemos convertido, Meg?" preguntó mi hermana.

— Seguimos siendo los mismos, Martina. Nuestros padres que no son los mismos después de hacerse ricos.

“Eso es tan triste… Creo que incluso podría quitarte esta casa.

- Yo se...

“Creo que incluso Michelle estaba consternada por lo que nuestro padre le hizo…

—Sí, después de que dijiste que era Thomas el de la foto. No creo que él se hubiera dado cuenta.

“Michelle estaba celosa de ti. ¿Quién no querría estar con Thomas así?

Nos miramos y empezamos a reír. Realmente fue divertido la forma en que se tomó la foto. Era extremadamente sexual y atractivo.

“Al menos ahora Michelle sabe que tengo sexo y que ya no soy virgen.

“Y que este fue el segundo.” Martina le guiñó un ojo.

“Por eso estaba tan furioso. Sabes que no soy esa persona que juzgó por la foto. Eso fue solo una noche... Bebí demasiado.

“No creo que puedas probar eso. Lo que temo ahora es que tendrás que dar tu vida y tu libertad en nombre de los negocios de nuestro padre, porque te están chantajeando con respecto a Thomas.

Pasé el día en bata de baño en la cabaña con Martina. Pedimos comida a domicilio y volvemos a casa, cada uno en su propio coche, al final de la noche. Necesitaba llevar ropa a la cabaña. Puede que tenga que ir allí más a menudo. Era mi rincón.

CAPÍTULO 16 – MANSIÓN COLLINS

Los últimos días han sido un martirio para mí. Mi papá despidió a Thomas y ni siquiera pude hablar con él. Y me prometió que si no me disculpaba con Axel, se aseguraría de que el ex portero no consiguiera trabajo en ningún otro lugar de Noriah. Creo que hablaba en serio, ya que se apresuró a desconectar a Thomas de nuestra casa. Mis padres ya no me hablaban y me ignoraban por completo dentro de mi propia casa. Cuando consideré mudarme a la casa de campo, me aseguró que si lo hacía, vendería la casa. La única razón por la que no me sacó de la universidad fue porque no me pagaban: me habían invitado por mérito y era gratis mientras mis calificaciones se mantuvieran altas.

No estaba enamorada de Thomas, pero me gustaba. De hecho, le gustaba más Thomas que Axel. Si me obligaran a casarme con él, no estaría tan desconsolada y preocupada.

Después de un tiempo me rendí y decidí acompañar a mi padre ya mi madre a cenar a la casa de los Collins. Finalmente conocería el lugar donde vivía Axel y podría hablar con su amada hermana Amanda. Mi padre estaba feliz de que nos invitaran a cenar. Sabía que los Collins eran inteligentes y que Axel me perdonaría por el "desliz". Ellos nos necesitaban mucho más de lo que nosotros los necesitábamos. Pero mi padre no entendía eso.

Martina nos acompañó. Michelle no. Mi hermana mayor no estaba tan irónica e irritante en estos días y creo que incluso vi un poco de lástima en sus ojos cuando me miró. Sentí pena por mí mismo.

Cuando llegamos a la enorme puerta de madera, rodeada por un muro gigante de más de 2 metros de altura, tuve un poco de miedo. Todo lo que faltaba era un castillo dentro de ese lugar. El portón se abrió y nuestro auto entró en el camino de piedra que no tenía fin. Había tantos árboles que parecía un bosque. Como estaba oscuro no se podía ver todo muy bien. Pero me gustó la naturaleza que ofrecía el lugar. Parecía intocable. Caminamos unos kilómetros hasta llegar a la gran casa de una sola planta, con muchas, muchas ventanas, no solo de estilo antiguo, sino que también se veía vieja y mal mantenida. La pintura estaba empezando a descascararse. Mi padre estacionó el auto en el pavimento oscuro. El coche de seguridad aparcó justo detrás. Antes de bajar, le dije a mi padre:

Mañana quiero que Thomas vuelva a nuestra casa. O te juro que acabo con esta locura de una vez por todas.

“Haz que perdonen a Axel Collins y el portero que baila sin ropa será reintegrado. Y nunca te quiero cerca de él otra vez. O desaparecerá de nuestras vidas para siempre.

Abrí la puerta y salí del coche. Sabía que hablaba en serio. Pedro Miller no fue el mismo desde que el dinero llegó a nuestras vidas. Solo vivía por rango y estatus. Y no podía dejar que la vida de Thomas terminara por mi culpa, especialmente porque él solo trató de ayudarme.

Nos recibió una amable ama de llaves que parecía tener 60 años o más. Se presentó amablemente como Emma. Nos condujo al comedor, tan viejo como toda la casa. Aunque enorme, la residencia tenía pocos muebles, todos antiguos y no podría decir que era de estilo retro. Necesitaban reparaciones urgentes. Esa familia necesitaba dinero y era visible. Ciertamente harían cualquier cosa para unirse a los Miller.

"Bienvenidos a Collins Manor", anunció Martin dándonos la bienvenida.

" Creo que se olvidó de mencionar que la mansión se está cayendo a pedazos", dijo Martina en mi oído con ironía.

"¿Aún crees que tendré problemas para ser excusado?" Yo le pregunte a ella.

"Creo que Axel se disculpará contigo..." Mi hermana se rió.

Al poco tiempo apareció Axel, vestido formalmente para la ocasión y detrás de él su bella hermana Amanda Collins. Los Collins habían estado viniendo a nuestra casa durante bastante tiempo, pero Amanda nunca nos había dado el placer de su presencia. Tal vez ella tampoco aceptaba al nuevo, aunque no tan nuevo rico, de Noriah South. La chica tenía una sonrisa encantadora en sus labios.

“Buenas noches, familia Miller. De nada. Su voz era tan dulce como su vestido sencillo con cuellos blancos impecables, arremolinándose como el de una princesa. Era el estilo romántico personificado.

"Buenas noches", saludó Axel con una sonrisa amable.

Nos saludamos y luego nos sentamos a la mesa, donde se servía la cena. La comida era deliciosa y abundante y nada como lo que se ofrecía en casa. Sabía a cocina casera y hecha con amor y cuidado.

"Esta comida es fabulosa", no pude evitar alabar cuando me sirvió de nuevo.

“Nuestro cocinero ha estado con nosotros durante años. Mi esposa era excelente en la cocina... Y le enseñó a preparar todo exactamente como a nosotros nos gustaba”, explica Martim.

"Mi hermano también tiene dotes culinarias", observó Amanda.

'¿Te gusta cocinar, Axel?' Le pregunté, curioso e impresionado.

"En realidad no..." Se refería a Noah.

Así que a Noah le gustaba cocinar. No era muy común que a un hombre le gustara la cocina. Un sentimiento loco cruzó por mi mente que Noah podría ser el extraño que había conocido en esa casa de campo. Me reí de lo mucho que mi mente intentaba jugarme una mala pasada y darme esperanza.

Después de la cena fuimos al salón principal, que era absurdamente enorme, para escuchar a Amanda tocar el piano a la perfección. Vi la mirada de admiración de Axel hacia su hermana. Confieso que me sentí un poco celoso. ¿Alguna vez un hombre me miraría con tanto cariño como la miraba a ella? Tal vez ese sentimiento solo existía entre familia... Y no entre hombre y mujer. Me acerqué a él, sacándolo de su concentración en la música, y le pregunté:

"¿Podríamos tener una pequeña charla... a solas?"

"Por supuesto", respondió, poniéndose de pie y extendiendo su brazo para que pudiera pasarlo por el suyo y seguirlo.

Axel me llevó al frente de la casa y caminamos por el áspero camino de piedra.

“Este lugar es enorme”, dije.

“Sí… Quizás una de las mejores propiedades de Noriah. Mi padre está simplemente enamorado de este lugar.

“Es realmente espléndido. Incluso parece un bosque privado.

- Es, sin embargo. Hay animales aquí que no existen en otros lugares. Pájaros raros e incluso algunos animalitos feroces.

"¿Es seguro para nosotros proceder?" pregunté asustada.

"Sí…" se rió entre dientes. - No se preocupe.

"Yo... no me gusta mucho la oscuridad."

— Caminaremos solo mientras haya farolas.

El aroma de los eucaliptos era absolutamente perfecto. Me sentí en otro mundo.

"Axel, me gustaría hablar contigo sobre lo que pasó...

Se detuvo en medio de la calle y me miró.

“Oh, no… Habla, Megan.

— Yo... me gustaría disculparme no solo por lo que hice, sino por haber sido publicitado en todos los medios posibles.

— Oficialmente, creo que pocas personas sabían de nuestro noviazgo. Así que no golpeó a mi familia.

“Todavía te debo una disculpa… Estábamos saliendo. Y no me refiero a si golpeó o no a tu familia. Honestamente, solo me preocupo por ti y tus sentimientos.

"No pareció importarle demasiado cuando fue al lugar", dijo con ironía.

- Es una larga história. Y honestamente, tiene mucho más que ver conmigo que contigo. Y es un poco complicado de explicar.

“Todo el mundo tiene una historia, Megan. La pregunta que tengo es sobre si mencionaste que "estábamos" saliendo. ¿Ya no estamos?

— Creí que no... No me buscaste más después de lo que pasó.

— Tenía muchas ganas de que tuvieras un tiempo para pensar y resolver todos los problemas que creo que has tenido en este tiempo.

Lo miré a los ojos. Axel no se veía tan idiota como había pensado. Sus palabras fueron inteligentes y logró tranquilizarme.

— Sí, tuve muchos problemas.

- ¿Te gusta?

"No", admití. “Fue… una noche y nada más… traté de demostrarme a mí mismo que yo… era sexy, deseable. Tomás es mi amigo. Había bebido demasiado... No suelo hacer eso...

"¿Y alguien te dijo alguna vez que no eras sexy o que no te querían?"

“No siento que me mires con deseo, Axel.

Me acarició la cara:

“Megan… yo… yo tenía a alguien en mi vida”, confesó.

Lo miré confundido y curioso al mismo tiempo.

- ¿Mujer?

Axel rió divertido y dijo:

"Por supuesto... pensaste...

"Sí," dije tímidamente. "Pensé que no te gustarían las mujeres".

"No sé por qué pensaste eso de mí…" Sonrió. “Pero era una mujer. Espero que esto te tranquilice.

- Continúe por favor. Quiero escuchar tu historia.

— Bueno, podría decir que la olvidé… Pero estaría mintiendo. Aun así, lo que más quiero y necesito en mi vida es olvidarla, porque nunca estaremos juntos. No fue mi intención causarte incertidumbre, Megan. Tu eres linda. Y tenía muchas ganas de que me dieras una oportunidad... Para conocerla mejor... Y me hicieras olvidar este pasado que tanto me duele.

Lo abracé y él respondió. Sentí sus manos apretadas alrededor de mi espalda. Continué con mi cara en su pecho, diciendo:

“Yo también tuve a alguien en el pasado, Axel. Y lo que más deseo en la vida es olvidarlo.

Sentí lágrimas corriendo por mi rostro. Axel sabía exactamente cómo me sentía. Levantó mi rostro, haciéndome enfrentarlo y preguntó:

"¿Crees que es posible olvidarlo, Megan?"

"Yo... yo realmente quiero que eso suceda".

Mi novio secó mis lágrimas con sus suaves dedos y me besó. Y esta vez no fue un beso descuidado. Sentí el beso real y ardiente de Axel, como si realmente quisiera entregarse a mí. Sus manos acariciaron mi cuerpo mientras me sostenía cerca de él.

“Démonos una oportunidad, Megan. Creo que podemos hacerlo juntos. Y nuestras familias realmente quieren eso.

— Lo sé... Gracias por tu sinceridad, Axel. Y sí, quiero darnos una oportunidad a los dos.

Me abrazó y caminamos de regreso a la casa. Nos unimos a la familia que aún escuchaba tocar a Amanda. Mi papá parecía feliz cuando me vio caminando de regreso con Axel. Mi madre sonrió, pareciendo saber que todo había salido como lo planearon. Amanda dejó de tocar y Axel dijo en un tono más fuerte:

“Me gustaría anunciarles a todos que Megan y yo hemos decidido retomar nuestra relación… Y ahora mismo, oficialmente, me gustaría proponerles… Aunque no tengo un anillo en mis manos.

La propuesta de matrimonio me sorprendió. Pensé que volveríamos a estar juntos, pero no habíamos hablado de unir nuestras vidas bajo un mismo techo y compartir una cama. Antes de que pudiera decir nada, Amanda se acercó a su hermano y se quitó un hermoso anillo brillante de su dedo y se lo entregó.

"Este es el anillo de bodas de nuestra madre", dijo, mirándola con ternura.

“No creo que nadie merezca más que la mujer que has elegido para ser tu esposa, mi querido hermano.

Amanda me sonrió amablemente y me sentí acogida por mi cuñada. Pensé que su gesto era hermoso. Axel colocó el anillo en mi mano y todos aplaudieron en celebración. Estaba completamente confundida... Un día estaba en un bar de strippers teniendo sexo loco... Al siguiente estaba comprometida con Axel Collins, como si fuera la mujer más inocente del mundo y nada de eso hubiera pasado. Por fin, el sueño de mi padre pronto se haría realidad: me convertiría en Megan Miller Collins.

CAPÍTULO 17 - AMANDA COLLINS

El tiempo pasó mucho más rápido de lo que esperaba. Y los lazos entre los Miller y los Collins se estrecharon aún más, especialmente entre nuestros padres. Pasé más tiempo con Axel. Nos llevamos bien. Era inteligente, amable y disfruté de su compañía. Sin embargo, nuestra relación permaneció tibia, por no decir helada. Y parecía que mi prometido estaba decidido a no acostarse conmigo antes de la boda. Todavía temía que fuera terrible en la cama y que todavía tendría que vivir toda la vida con él.

¿Había olvidado al extraño? Habían pasado tres años. Su imagen era solo un borrón en mi mente y ya no sentía su toque en mi cuerpo. Ya no tenía esperanzas de encontrarlo. Así que cuando me acosté en mi cama y todas las luces se apagaron, comencé a pensar en un pasado tan confuso y borroso que se centró en mi apuesto prometido que llenaba conmigo todas las columnas de sociedad de Noriah. La boda ya estaba programada y se consideraba un evento importante para todos en la nueva República. Mi madre había invitado a tanta gente que ni siquiera sabría si cabrían en el espacio reservado para la celebración. No conocía a más de veinte personas que asistirían. La familia Collins también tuvo numerosos invitados. A mi padre no le importaba cuánto gastaba en la fiesta.

Cuando cumplí veinte años no quería celebrar. Elegí salir con Martina y Thomas en secreto. Fuimos a un bar y esta vez no era una stripper. Era un lugar muy frecuentado, pero diferente a los que solíamos ir. Mientras tomábamos nuestras bebidas, Thomas preguntó:

"¿Estás seguro de tu decisión?"

- Sí, lo dije. “Me gusta Axel.

"¿Es suficiente?" preguntó martina. - Hablo por el hecho de que no durmieron juntos.

- ¿Todavia no? Tomás se sorprendió.

- Ya desistí de que esto sucediera antes de la boda - le confesé sin mucho entusiasmo, simplemente aceptando.

"Pero... no puede haber estado sin sexo todo este tiempo", dijo Thomas más para sí mismo que para nosotros.

"Si lo hace, está muy bien escondido", le dije.

“A diferencia de ti, hermana.” Martina sonrió y miré a Thomas, sonrojándome.

“Eso fue hace mucho tiempo”, observó Thomas. "¿Quieres decir que no... hiciste más después de eso?"

"No", espeté.

Hubo un largo silencio entre nosotros. Tomás dijo:

"Me gustaría mucho ofrecer mis servicios, señorita... Pero no puedo arriesgar mi cuello", se rió.

Yo también me reí:

“Gracias por tu oferta, Thomas, pero soy una mujer comprometida.

"Estaba bromeando", afirmó.

“Lo sé, Tomás.

— ¿Y el desconocido, antiguo dueño de la quinta? preguntó con curiosidad.

"Pasado y superado", le aseguré.

Dudo que no pienses en él en la quietud de la noche, cuando estás solo.

“ No,” mentí. “Como dije, me gusta Axel. Es un hombre hermoso, amable... Creo que podemos llevarnos muy bien en la intimidad. Puede ser mejor de lo que imagino.

Martina levantó su copa y dijo:

"Por los veinte años de Meg... Que seas feliz, hermana".

—Para la felicidad de nuestra querida Meg —confirmó Thomas.

Escuché mi vaso tintinear junto con el de ellos. No era muy bueno con el alcohol. Me dejaron completamente mareado y fuera de mi mente. Por eso bebí poco. Pero lo suficiente como para que tus piernas se tambaleen y tu lengua se suelte.

Cuando llegué a casa y abrí la puerta escuché:

- ¡Sorpresa!

Me esperaban mis padres, Michelle, Dex, Amanda y mi prometido sosteniendo un pastel con velas encendidas.

Sonreí, sin saber si estaba feliz con la sorpresa. Axel me trajo el pastel y dijo:

“Tienes derecho a tres deseos, querida.

Cerré los ojos, soplé las velas y deseé tres cosas:

"Por favor, extraño, no te enamores de otra persona".

"Por favor, forastero, no dejes que nadie te espere".

"Por favor, extraño, no olvides la noche perfecta que pasamos juntos".

Soplé las velas y sonreí inocentemente. Axel me dio un ligero beso en los labios, a diferencia de la forma en que lo había estado haciendo en los últimos meses.

Martina me habló al oído:

- ¿Qué fue eso?

"Una fiesta sorpresa", le dije.

"¿Y qué está haciendo Dex aquí?"

¿Cómo se supone que voy a saberlo, Martina?

La miré y le pregunté:

"¿No te gustó su presencia?"

- Claro que no.

- ¿Por qué? pregunté confundido.

“Yo… voy a salir con Thomas más tarde.

La enfrenté y le respondí:

“No… No vas a hacer eso.

- ¿Te gusta?

"Claro que no... Solo como amigo," le aseguré.

“Entonces lo haré.

“Mira lo que me pasó, Martina. ¿Vas a poner su trabajo en riesgo otra vez?

Mi hermana me miró irónicamente y dijo:

“Creo que la mina de oro de la familia eras tú, Meg. A papá no le importa con quién me acuesto o con quién no me acuesto.

Pero os prohibió a ti y a Dex...

“Sin embargo, Dex está aquí ahora mismo.

Diciendo esto se fue. Podría regresar y tratar de disuadirla, pero estaba tan cansado de todo. Apenas podía manejar mi propia vida para cuidar la de Martina.

Amanda vino a abrazarme y me dijo con su dulce y tranquila voz:

- Feliz cumpleaños querida.

— Gracias... Es bueno tenerte en mi casa.

Siempre es un placer verte, Megan.

"¿ A quién se le ocurrió la idea de la sorpresa?"

'Axel... E insistió en que solo era un pastel y algunas personas.' Sabía que no te gustaría si fuera diferente.

"Creo que Axel me conoce bastante bien…" dije.

- Sí. Yo... estoy tan contenta de que seas parte de nuestra familia, Megan.

“Y yo por ser recibida por ti, Amanda. Sé lo importante que eres para Axel.

Ella sonrió y bebió lo que había en su vaso. Amanda era una mujer dulce, pero al mismo tiempo intimidante. Sabía lo importante que era para los Collins y tenía la impresión de que la necesitaba a mi lado para ser realmente aceptado por Axel y Martim. Amanda tenía una presencia fuerte, decidida y absolutamente hermosa. Era morena, delgada, tenía el pelo ondulado que le caía hasta la mitad de la espalda, siempre muy bien peinado. Su rostro era delgado y su boca bien dibujada y con dientes absurdamente blancos. Cuando sonríe, sus mejillas tienen hoyuelos lindos y diferentes. Era una mujer que llamaba la atención dondequiera que iba, con su mirada firme y su voz que sonaba como música.

- ¿No tienes novio? Le pregunté a Amanda.

"No... no tengo mucho tiempo para esto", dijo, sonriendo inocentemente. “Mi tiempo es tan corto. Me divido entre lecciones de piano...

- ¿Clases de piano? — Lo corté. — ¿Por qué sigues tomando clases si tocas absurdamente bien?

"Nunca creo que sea lo suficientemente bueno". Soy muy meticulosa y exigente conmigo misma. También he estado trabajando duro en la caridad. Y yo estoy en el grupo de la iglesia. Creo que es importante ayudar a los demás.

¿Existió esa mujer? ¿Quiénes dieron su propia vida para cuidar de los demás? Amanda realmente era perfecta. Y ahora estaba empezando a entender por qué era la joya de Collins. Sus obras también ennoblecieron el nombre de su familia. Tal vez cumplió con los deseos de su madre muerta. Sabía muy poco acerca de mis futuros parientes. Y no me parecía en nada a la Amanda que tanto admiraban.

Axel se unió a nosotros y Michelle nos siguió de cerca. Mi hermana me dio un beso, dejándome con el aroma de su perfume absurdamente caro y fuerte.

¿A qué debemos el placer de su visita, Amanda Collins? preguntó ella en un tono irónico.

Suspiré. Todo lo que se necesitaba era que mi hermana comenzara a molestar a Amanda, que siempre fue tan amable.

“El cumpleaños de Megan es importante para mí. Seremos como hermanas cuando se case con Axel.

"Las hermanas no suelen llevarse bien", dijo Michelle, bebiendo su champán de un trago.

“Axel y yo nos llevamos muy bien”, respondió suavemente. “Y veo que Megan y Martina son mejores amigas. Así que no estoy del todo de acuerdo contigo, Michelle.

Me reí. Amanda era muy buena para defenderse.

"¿Y Noah vendrá a la boda?" - interrogó mi hermana mayor, curiosa.

Estaba empezando a creer que Michelle tenía un interés real en Noah Collins. Había ocasiones raras en las que no preguntaba por él.

" Parece que eso no será posible", respondió Axel.

— Su futura novia tendrá un compromiso en la fecha. Inevitable - replicó Amanda. “Noah está enamorado, finalmente.” Él sonrió sarcásticamente.

"¿Hablas con él?" Yo pregunté.

“Sí… Noah siempre me llama. Es un hermano tan protector y cariñoso como Axel.

"Creo que será mejor que te olvides de Noah", aconsejó Axel. Está fuera de la lista de solteros de Noriah.

"No estoy celosa", dijo Michelle mientras salía, restando importancia a los comentarios sobre Noah Collins y su novia.

“Tengo curiosidad por conocer a Noah,” confesé.

"Vendrá, sí... Pero no creo que llegue a tiempo para la boda", aseguró Amanda.

Amanda se fue y yo me quedé con Axel otra vez:

“Axel, gracias por la sorpresa.

“Te lo mereces, cariño.” Me besó en la mejilla. “Prometo tratar de ser el mejor esposo del mundo para ti.

Lo abracé con ternura. Axel luchó. Tenía esperanzas de que mi ídolo adolescente realmente pudiera hacerme feliz.

Dex vino a felicitarme y le dije:

Gracias por acordarte de mí, Dex.

— Bueno, vine a ver a Martina. En realidad, no sabía de la sorpresa. Pero también te deseo una vida larga y feliz.

Me reí, entendiendo mejor lo que hacía el chico allí. Me iba cuando me llamó:

“¿Megan?

Lo miré.

'¿Sabes lo que está pasando con Martina?'

- ¿Como asi?

“Ella es tan… distante.

“Yo… no lo sé,” respondí sinceramente.

Realmente había pasado un tiempo desde que Martina había hablado de él. La busqué con la mirada y la vi apoyada contra la pared, jugando con su celular sin prestar atención a nada de lo que pasaba.

Tenía miedo de que mi hermana menor se involucrara con Thomas. Él era mucho mayor que ella. Por supuesto, también me preocupaba su trabajo y lo que pudiera hacer mi padre. Sin embargo, me preocupaba más mi hermana que Thomas. Sabía que sufriría si le gustaba el portero. No me pareció un hombre dispuesto a renunciar a lo que hacía, y mucho menos a enamorarse.

CAPÍTULO 18 – MI ESPOSO

Finalmente, llegó el día de la boda. Podría decir que era el gran día, pero no me sentía así. No es que fuera un mal día, porque no lo fue. Aunque mi padre dejó clara su intención desde el principio, así como la importancia de unir a nuestra familia con los Collins a través del matrimonio, no me sentí obligada a hacerlo. Lo estaba haciendo porque quería. Axel era hermoso, amable y encantador. Hizo todo para hacerme feliz. Él se preocupó por mí. Y últimamente ya no me preocupaba más el tema sexual. Pensé que eso no era lo más importante en la unión de dos personas. Y esperaba tener razón. Además, mi marido podría sorprenderme cuando decidiera hacerme el amor.

Pasé el día en un spa para novias, acompañada de mi fiel compañera y mejor amiga: Martina. Mientras ocupábamos un jacuzzi con pétalos de rosa con agua a la temperatura ideal y exacta que te hacía querer quedarte ahí para siempre, me pasó una copa de vino espumoso y me preguntó:

- ¿Tú estás feliz?

- Estoy.

“Realmente quiero que seas feliz. Y si no lo haces, nunca perdonaré a nuestros padres.

Me reí y dije:

— No te preocupes, todo saldrá bien, Martina. Pero me gustaría saber sobre usted y Thomas.

- ¿Como asi?

"Después de la noche caliente... ¿Pasó algo más?"

"No", respondió, apartando la cara.

Conocí a Martina y cuando mi hermana no me miró a los ojos, supe que estaba mintiendo.

"Martina, no me digas que estás saliendo con Thomas..."

"Entonces digo que no voy a ver a Thomas", bromeó.

"Te está... gustando", le dije.

"No…" dijo en un tono poco convincente.

¿Qué pasa con Dex?

"¿Qué pasa con Dex?" Si no me gusta, no me sacrificaré quedándome con él.

- Pero...

“Sin peros, Meg. No me gusta como pensaba que me gustaba. Pasé la mayor parte de mi adolescencia con él. Hicimos muchas cosas juntos. Fue genial... Pero se acabó. Ya no siento nada por Dex.

“Thomas es mucho mayor que tú.

- ¿Y? ¿Qué diferencia hace? Tengo tanta experiencia como él.

— No hablo de experiencia y mucho menos de sexo, porque sabemos que es un experto en eso. Hablo de implicación, de sentir...

"Y si me gusta, ¿qué pasa con eso?"

- ¿Que tiene? ¿De verdad crees que nuestro padre nos dejaría? ¿Crees que Thomas se involucraría?

- ¿Por qué crees que no? ¿Por qué crees que no puedo gustarle a Thomas, Megan? preguntó emocionada.

“Martina, simplemente no quiero que sufras.

Ella rió irónicamente y dijo:

“ Yo tampoco quiero que sufras… Sigo pensando que esto pasará.

"¿De qué estás hablando exactamente?"

“Que nadie tiene los mismos puntos de vista ni la misma opinión que tú, Megan. Que la vida es corta. Que nadie sabe mañana. Creo que este matrimonio tuyo es un aburrimiento. Y no entiendo si lo hiciste por miedo a nuestro padre, por amor a nuestra familia o para olvidar al pendejo que conociste esa noche, que te dejó solo, encerrado en casa, sin siquiera despedirte.

Bajé los ojos. Era “mi” matrimonio, “mi” elección y no quería hablar de ello.

"¿Vas a huir de este tema?" - ella preguntó. "Comportamiento típico tuyo".

“¿Por qué haces esto, Martina?

“Quiero que reacciones, Meg. No puede tolerarlo todo. Axel es hermoso... Pero hay algo mal con él. Han pasado dos años... Dos años, Megan... Y él no ha intentado hacerte el amor. Su hermana es solapada. Nadie es tan perfecto. ¿Quién pasa el día haciendo caridad? Su padre es extremadamente atractivo. Conquistó a nuestro padre y madre en qué... ¿días?

"¿No es eso lo que me dijiste antes...

"Aún estás a tiempo de rendirte...

"¿Renunciar y hacer qué?" ¿Llorar por mi triste vida? El próximo año me graduaré de la universidad... Ni siquiera sé por qué elegí ese curso... Ni siquiera sé si voy a seguir una carrera en algo. ¿Él entiende? Yo, que dediqué mi vida a estudiar y ni siquiera elegí algo que realmente quería... Porque tenía dudas. Porque nunca estoy seguro de nada en mi vida. La única vez que estuve seguro fue cuando me entregué a ese hombre... No dudé ni una vez.

Sentí lágrimas en mi cara y las sequé con enojo. ¿Por qué estaba así? ¿Por qué no podía imponerme ni estar seguro de lo que realmente quería? ¿Por qué la ética y el pensar en lo que mis decisiones les hicieron a los demás afectaron tanto mis elecciones? Quería ser diferente, pero no podía.

Pero no se me pasó por la cabeza renunciar a la boda horas antes de que sucediera. Ni siquiera participé en la discusión de dónde viviríamos después del matrimonio. Axel ni siquiera consideró no vivir en su casa. Y aunque quería que tuviéramos una casa nueva solo para nosotros dos, no lo discutí con mi prometido. Me casaría con Axel Collins... Con la esperanza de que mi vida pudiera cambiar... Para bien.

Después de la maravillosa ducha y la conversación que me entristeció pero no me hizo cambiar de opinión, los encargados del SPA me ayudaron a vestirme. Cuando me miré en el espejo, estaba satisfecho con el resultado. me veía hermosa Habían logrado realzar lo más hermoso que tenía: mi rostro.

El vestido de iglesia era sencillo, pero lo había elegido a mi gusto: nada que llamara demasiado la atención. La tela era plana y tenía un poco de brillo. Se ajustaba al cuerpo y dejaba los hombros al descubierto. Largo, pero no girado ni pegado.

Cuando llegué a la iglesia, Strange, mi perro, me esperaba vestido con su esmoquin a la medida. Llevaría los anillos. Cuando sonó el timbre, mi padre me ofreció el brazo. Antes de entrar a la iglesia, dijo:

"Yo sólo quiero que seas feliz...

—Lo sé —dije, seguro de que Pedro Miller no era sincero. Sabíamos muy bien que la felicidad para él éramos yo y Axel casados.

perro muy bien vestido . Honestamente, la presencia de mi amigo de cuatro patas era mucho más importante que todas esas personas que ni siquiera conocía. Cuando llegué al altar, Axel me estaba esperando, guapo y amable como siempre. De alguna manera me sentí segura cuando me quedé a su lado. Comenzó una nueva era en mi vida. Y esperaba que fuera la felicidad.

Después de la ceremonia, nos dirigimos a un gran espacio con un jardín perfectamente decorado para la fiesta. Para ese momento opté por un vestido más corto, pero sin demasiados detalles ni brillos. Nadie podía negar que mi perro Strange se había robado el protagonismo en nuestra boda. Por suerte a Axel también le gustaba. Los dos se llevaban bien. Mi perro odiaba a Amanda y no entendía por qué. Pero esperaba que con el tiempo se acostumbrara, ya que escucharlo ladrar sin cesar era molesto.

Michelle estaba exuberante y hermosa, como siempre. Cada vez que buscaba a Martina, allí estaba ella, acompañándome. La invité Thomas. Mi padre había tratado de ir en contra, pero Axel insistió en que si era mi voluntad, mi padre tenía que aceptarla. Entonces Pedro Miller, aun en contra de su voluntad, aceptó la voluntad de mi futuro esposo, pero no la de su propia hija. Axel entendia que eu era amiga de Thomas a um bom tempo... Ou era muito seguro e por isso não tinha ciúme nenhum de mim ou para ele tanto fazia o fato de o homem que foi flagrado em cenas picantes comigo na boate estivesse presente no nuestro casamiento. Incluso se me pasó por la cabeza que tal vez quisiera que Thomas fuera mi amante para no tener que hacerme el amor. Me reí cuando pensé en eso. Mis pensamientos eran a veces muy oscuros. Lo bueno es que eran solo míos y no tenía que compartirlos con nadie.

Amanda nos regaló una hermosa canción que ella misma compuso. Mi cuñada tocó maravillosamente. Martina se encargó de organizar todos los regalos así como mis efectos personales y ropa en la mansión de los Collins. La ubicación de la luna de miel fue una sorpresa. Axel había elegido. Ni bien terminó la canción de Amanda, comenzamos a despedirnos de todos para nuestra salida triunfal. Antes de ir a la puerta principal, donde nos esperaban los autos, vi a Axel despidiéndose de su hermana y si no fuera por el efecto del alcohol, que había tomado demasiado, hubiera jurado que lo vi. él besándola en la boca. Me reí: mis pensamientos me traicionaron de nuevo.

Mientras nos sentábamos en el asiento trasero de la limusina, acurruqué mi cabeza en su hombro. Estaba cansada y soñolienta por la bebida. Axel pasó sus manos suavemente por mi cabello, alisándolo. En poco tiempo llegamos al aeropuerto, donde embarcamos. El destino era una playa en North Noriah, un destino típico para los ricos y famosos. Nunca había estado allí, así que pensé que era una buena idea.

El complejo era hermoso y perfecto. Nos trataron como reyes desde el momento en que nos registramos. Aunque la fiesta se prolongó hasta bien entrada la noche, llegamos al recinto a primera hora de la mañana. Pronto sería el amanecer. La suite nupcial era lujosa y había sido preparada especialmente para nosotros, con nuestras iniciales por toda la decoración. Grande y ancha, con enormes ventanales y puertas de vidrio que daban una vista al mar, incluso en la oscuridad. Axel me recogió. Tan pronto como entramos en la sala, abrió un poco de champán y brindamos:

“Que seamos felices”, dijo Axel, levantando su copa.

“A la felicidad”, dije. Y para completar el olvido de todo lo que pasó en mi vida antes de llegar aquí, pensé.

Bebí una sola copa y fui a darme una ducha y me puse la pieza especial que había comprado para la noche de bodas, con el único fin de seducir a Axel Collins. Me perfumé y me puse la braguita roja de encaje y el sostén con el liguero del mismo color. Compré un zapato caro, especial para ese momento que hacía juego con la ropa interior. Cuando salí del baño, Axel ya estaba acostado en la cama esperándome, vestido solo con sus pantalones. Tenía un cuerpo hermoso, como siempre imaginé. Era flaco y no tenía músculos, pero aun así me gustaba. No podía comparar a los hombres entre sí. Solo podía tener ojos para mi apuesto esposo en este momento.

“Te ves…hermosa,” dijo.

Me acosté en la cama y Axel se tumbó encima de mí, besándome. Aunque me gustó su beso, parecía que esa noche no estábamos en la misma página. Traté de sacar de mi mente todo lo que me impedía hacer de esa noche la más perfecta de mi vida.

Sentí sus manos recorriendo apresuradamente mi cuerpo mientras no apartaba su boca de la mía. Antes de que pudiera tocarlo, Axel se desnudó. Hábilmente me quité el sostén y luego las bragas. Besó mi cuello con su lengua caliente. Esperé a que bajara, pero pronto volvió a mi boca. Antes de que pudiera excitarme, mi marido me penetró, con un poco de dificultad. Empecé a sentir un poco de dolor.

Escuché sus gemidos y dudé que realmente pudiera estar sintiendo algo. Antes de que pudiera orientarlo sobre lo que realmente me gustaba, lo que necesitaba más estimulación, Axel agarró un condón, se lo puso, me penetró de nuevo y después de unos segundos se corrió.

Cuando Axel se me bajó, mil cosas pasaron por mi cabeza. ¿Era eso lo que tenía para ofrecerme? ¿Sería siempre así? ¿Tendría yo, en mi inexperiencia, que enseñarle a mi esposo a complacerme? Y lo peor... ¿Tendría que hacerle el amor a ese hombre de esa manera horrible para siempre?

Solo esperaba que no me dijera que era bueno, como me dijo sobre nuestro primer beso que apestaba. Pero estaba equivocado. Esta vez Axel no pronunció palabra. Entró al baño y yo me quedé ahí, mirando al techo, tratando de entender qué había pasado.

Me había penetrado sin que yo siquiera estuviera excitado o mojado y luego me puso el condón para que no se corriera dentro de mí. ¿Con qué hombre me había casado? Mientras pensaba, Axel volvió, se puso la ropa interior y se acostó. Antes de apagar la luz mi esposo me dio un beso en la mejilla y me dijo:

- Vamos a dormir mi amor. Tenemos mucho que hacer mañana.

Pensé que podría oscurecer, pero ya amanecía. Entonces la luz entró por la ventana de cristal.

Pronto Axel se durmió y me preguntaba si alguna vez sería capaz de darme la vuelta, cerrar los ojos y volver a dormir.

Todo lo que necesitaba era que roncara... Entonces sí... Literalmente estaría jodido. Sería interesante si el esposo pudiera ser devuelto si no nos gustara en la práctica. Llegué a pensar que un matrimonio sin sexo era posible, siempre y cuando el marido fuera amable como Axel. Ahora había cambiado de opinión. Ese lugar era perfecto, todo estaba preparado para ese momento... La habitación destilaba sexo. Y creo que mi esposo podría ser asexual. Miré su cuerpo de espaldas a mí. Era guapo y atractivo y si dijera que no estaba enamorado de él estaría mintiendo. Recordé al extraño que me quitó la virginidad y la forma amorosa en que me trató y todo lo que hizo para hacerme sentir los placeres que nunca pensé que mi cuerpo sería capaz de producir.

Hacía mucho tiempo que no practicaba sexo... Así que, con mi marido durmiendo a mi lado, la mañana de mi boda, me masturbé mientras veía subir y bajar su hermosa espalda con el sonido de su respiración.

CAPÍTULO 19 – LUAU

No, no dormí. Pasado el mediodía Axel se despertó. Yo estaba sentado en el balcón, mirando el mar que estaba muy cerca. Ya había desayunado y vestía un diminuto biquini. Ya no importaba. A mi esposo no le importaba lo que vestía. Si caminaba desnuda por el complejo, a él ni siquiera le importaría.

Me besó en la frente y dijo:

- Buenos dias querida.

“Buenos días, querida,” dije irónicamente.

Se sentó y se estiró:

— ¿Pedimos el desayuno o el almuerzo?

"Ya desayuné", anuncié, levantándome. "Ahora voy a nadar".

- Pero...

Antes de que Axel pudiera hacer otra pregunta, salí de la habitación y cerré la puerta. Fui al ascensor y en cuanto salí de la recepción pasé por la enorme piscina y me dirigí a la playa. Me puse las gafas de sol y caminé hacia el mar, sintiendo el agua tibia en mis pies. El agua invitaba. Entré y pronto estaba en el agua hasta la cintura. Me sumergí y cuando salí a la superficie sentí el agua salada en la cara.

Pensé en lo buena que podía ser la vida con cosas tan sencillas. No necesitaba un hombre para ser feliz. Solo necesitaba conocerme a mí mismo, saber exactamente lo que me gustaba y lo que no me gustaba. Y Thomas tenía razón: no podía conformarme con menos de lo que merecía. Y Axel era menos, mucho menos de lo que me merecía. Pero ya era demasiado tarde para dar marcha atrás. Eso no significaba que tuviera que estar casada con él por el resto de mi vida.

Sin embargo, sabía que no podía solicitar el divorcio el primer día de matrimonio. Noriah South era un lugar que trataba a las mujeres divorciadas con cierta discriminación. Pero no sé si tenía más miedo de la opinión de los extraños de Noriah que de la de mis padres.

Mi padre había sido egoísta y pensando en sí mismo cuando propuso esta unión. Pero podría haber dicho que no... Haber luchado por mi derecho a elegir, haberlo negado con vehemencia... Incluso huir. Sin embargo, opté por unirme a Axel, pensando en el fondo que podría ser ese hombre que idealicé en mi adolescencia, que puse en un pedestal sin siquiera conocerlo. Fue un noviazgo tibio, por no decir helado, de dos años. Un matrimonio sin amor, basado en la esperanza de que todo pueda cambiar.

Al final, todo fue culpa de ese extraño. Sí, después de él nada volvió a ser igual. No sabía exactamente qué quería... Solo tenía en mente que lo necesitaba. Me imaginaba que solo podía ser amor, cuando casi no podía dejar de pensar en él un día desde que lo conocí. Pero también tenía miedo de estar obsesionada con este hombre del que ni siquiera sabía el nombre. Y pensé que si no tenía que volver a verlo... Que podría ser feliz con alguien más. O incluso con mi vida tranquila. El disparo salió por la culata. La otra persona no podía hacerme feliz.

Salí con el cuerpo salado y sintiéndome ligero. Me senté en una tumbona y terminé quedándome dormido al sol.

Me desperté sintiendo un poco de frío. Abrí los ojos y me di cuenta de que Axel me estaba siguiendo, bloqueando el calor del sol.

- ¿Qué hora es? Yo pregunté.

“ Casi las 5 de la tarde.

Axel vestía shorts blancos y polo del mismo color. ¿Quién llevó zapatillas a la playa? Aparentemente, todavía tenía mucho que aprender sobre mi esposo.

"Tengo hambre", le dije.

"Estás... muy roja", dijo Axel, mirándome confundido por debajo de sus gafas oscuras.

Me levanté y miré mi cuerpo completamente enrojecido por dormir al sol. Me veía absolutamente horrible.

— Voy a comer algo... Mañana nos vamos — anuncié que nos íbamos.

Axel me siguió:

"¿Cómo nos vamos a ir?" Pagamos por una semana.

“Nosotros no 'pagamos'. Mi papá pagó por una semana y no quiero quedarme más. Mañana por la mañana estaremos de vuelta. Quiero que organices el vuelo hoy.

"¿Quién eres, mujer?" cuestionó rascándose la cabeza confundido.

— Megan Miller, tu esposa — dije sonriendo y entrando al restaurante del hotel. Realmente sentí que necesitaba recordárselo.

Axel me acompañó y yo sinceramente no quería su compañía. Sin embargo, sería un poco extraño pedirle a mi esposo, en su luna de miel, que desaparezca de mi vista porque me dio asco mirarlo a la cara.

Tomé un jugo y comí un sándwich natural. Era goloso, pero no había nada como los postres en la barra. Axel pidió whisky. Siempre pensé que el whisky era una bebida de viejos. Así que creo que fue una bebida perfecta para Axel, ya que se desvió de los estándares de los hombres de su edad.

"Tenía mucha hambre", comentó cuando terminé mi almuerzo.

"Reserva una cena especial para esta noche", le dije. - En el restaurante.

- Como estas mi corazon.

Lo miré. ¿Estimado? ¿Por qué me llamó así? Quería prohibirle que me llamara cariño o incluso por mi nombre. Pero respiré hondo y toqué su rostro suavemente:

- Gracias querido.

Me levanté y fui al dormitorio. Me di una ducha fría y cuando entró Axel estaba tratando de ponerme crema hidratante en la espalda. Estaba envuelto en una toalla blanca y mi cabello aún estaba húmedo. Me miró y me preguntó:

"¿Podrías ir a mis espaldas?" Están quemando...

- Claro querida.

Tomó la olla de mi mano y comenzó a frotarme los hombros. Las manos de Axel eran suaves y cálidas. Mi esposo puso sus manos en mi cuello y yo permanecí de espaldas. Miré hacia la calle y me di cuenta de que ya estaba empezando a oscurecer. Sentí deseo por él mientras me tocaba suavemente. Así que dejé caer la toalla pretenciosamente.

Axel dejó de frotar la crema. Me giré hacia él y antes de que mostrara alguna reacción, lo besé. Sentí su beso cálido y de alguna manera deseando. Pasé mis manos por su espalda y él se movió hacia mis pechos desnudos. Sentí su erección tocarme. Axel sentía lujuria por mí… y no podía negarlo. Entonces, ¿por qué parecía que se esforzaba tanto por evitar complacerme? Antes de que pudiéramos evolucionar hacia una mayor intimidad, mi esposo se apartó y dijo sin aliento:

"Creo que... tenemos que prepararnos para la cena".

Antes de irse, le pregunté:

"¿ Es mi problema?" tengo derecho a saber...

Axel me miró:

"No... No depende de ti".

Se sintió sincero. Yo continué:

- ¿Es ella?

Él asintió y se fue. Y ahí me quedé, desnudo, con la certeza de que Axel nunca olvidaría a su antiguo amor... Quedó impregnado en su cuerpo y en su alma, como la extraña en mí. ¿Qué hemos hecho con nuestra vida?

Me puse un vestido ajustado y bonito que favorecía mi cuerpo. Incluso con la crema hidratante mi piel todavía ardía. Me hice una cola de caballo y maquillaje ligero. Cuando llegué a la recepción, encontré a Axel en el bar, nuevamente con un vaso de whisky. Me fulminó con la mirada y no estoy seguro si me sentí enojado o lo siento por él.

- ¿Vamos? Me ofreció su brazo. "La cena nos está esperando".

Llegamos al restaurante que había reservado para cenar. Fue marisco, que no me gustó mucho. Pero elegí probar las delicias de ese lugar. A Axel parecía gustarle lo que se ofrecía.

Pedí vino blanco... El más caro de la carta. Necesitaba beber para no divorciarme en la hora siguiente y volver de mi luna de miel sin marido. Al final, la bebida me hizo sentir más ligera y aguanté tranquila la cena hasta que llegó el postre. El camarero preguntó:

"¿Helado o creme brulée?"

"Ambos", respondí.

"¿Para ti?" - preguntó mirando a Axel, quien respondió:

"Lo mismo que pediste".

El mesero se fue y nos echamos a reír.

Me gustan los dulces dije.

- Yo también.

"Um, tenemos al menos algo en común", dije, riendo de nuevo.

“Al menos una cosa”, observó Axel. Me miró a los ojos. “Lo siento, Megan.

Yo estaba bastante enojado el día anterior. E incluso hoy. Pero parecía que nada más importaba ahora. ¿De qué servía estar deprimida si hubiera tomado esa decisión?

Bajé la cabeza y no dije nada. Cuando llegó el postre, comí todo lo que me ofrecieron. Axel también.

— ¿Vamos a la habitación y organizamos nuestra salida mañana? - le preguntó. "¿O has cambiado de opinión?"

"No he cambiado de opinión", le aseguré. “Tengo muchas ganas de volver. No creo que tengamos mucho que hacer aquí.

Nos levantamos y un hombre, empleado del hotel, se nos acercó y nos anunció:

"Sr. y Sra. Collins... El resort ofrece un luau en la playa hoy". ¿Podemos contar con tu presencia?

Antes de que pudiera responder, Axel dijo:

- Claro.

Me tomó la mano y dejé que mi esposo me llevara de regreso al bar. Pedí una bebida de frutas y Axel volvió a su whisky.

"¿De verdad quieres ir al luau?" Yo pregunté.

- ¿Porque no? Como realmente nos vamos, creo que deberíamos disfrutar de la noche luau.

" Nunca he estado en un luau", confesé.

- Yo tampoco.

- ¿Extraño mi hogar? cuestioné

"No... Nos fuimos ayer", dijo confundido.

“Pero pareces… tan distante.

“Es todo un poco difícil. Lo estoy intentando, lo juro.

"Pero... Ahí está ella en el medio".

"Sí... Ella todavía ocupa mi mente, incluso cuando trato de sacarla". Me gustas, Megan. Y lo intento... Pero no está siendo fácil. Sé que no te mereces esto.

“Estoy molesto ya veces me he sentido muy mal desde que llegamos aquí. Pero confieso que lo entiendo. La única diferencia entre nosotros es que me parece que tú intentas serle fiel... Mientras que yo, por el contrario, trato de usar el sexo para olvidarte.

Él se rió y tomó mi mano cariñosamente.

"Lo increíble es que puedo hablar contigo sobre eso...

"Axel, ¿quién es ella?" ¿Yo conozco?

"No", respondió con firmeza. "¿Y yo sé tu pasado amor?"

Me reí:

— No sé... Porque ni siquiera lo conozco bien.

- ¿Como asi?

"Así es, escuchaste...

Axel me miró con curiosidad.

"¿Y cómo te enamoraste de él?"

“No hay explicación, créeme. Se siente como si estuviera dentro de mí, como la sangre que corre por mis venas.

"¿Crees que alguna vez superaremos esto?" ¿Juntos?

"Yo... eso espero", dije desde el fondo de mi corazón.

Terminamos nuestras bebidas y nos dirigimos a la playa. El lugar estaba bien iluminado con antorchas de fuego por todos lados y una hermosa fogata encendida, con una banda tocando alegres y divertidas canciones. Me saqué el zapato y sentí la arena aún caliente en mis pies. Axel también se quitó los zapatos. No soltó mi mano. La noche era agradable, ni demasiado caliente, ni demasiado fría. Había algunas parejas en el luau, pero todos estaban muy enamorados. Axel me llevó al círculo donde algunas personas estaban bailando.

“No sé cómo bailar esto, Axel”, le confesé.

"Aprendamos, vamos..."

Empecé a seguir el ritmo de la música, aunque sea de forma extraña. Mi cuerpo no estaba muy coordinado para bailar. Y me reí de Axel, que trató de imitar a los demás en vano. Parecíamos de otro mundo en medio del círculo, bailando diferente a los demás. Tomó mi mano y me dio la vuelta, haciéndome tambalear. Empecé a reír sin parar. Fue divertido.

Bailamos al ritmo de algunas melodías, bebimos tragos adornados y preparados con especias locales. Tan pronto como conseguí otra bebida para probar, Axel me tomó de la mano y comenzamos a correr. Terminé dándole la vuelta a mi vestido. Pero no me importaba. Me reí todo el tiempo, por el alcohol que había ingerido durante la noche. Dejamos de caminar cuando no podíamos oír a nadie más y no podíamos ver el complejo. Estaba oscuro. Solo la luz de la luna llena que doraba el mar y algunas estrellas brillando en el cielo.

“ No… no me gusta la oscuridad,” dije.

“Tenemos luz de luna natural”, dijo, señalando hacia arriba.

"Eso es un privilegio...

Contemplé el cielo. Axel tocó mi vestido:

"Estás tan mojada...

"Me bebí un vaso lleno", le expliqué.

Mi marido me miró fijamente. Podía ver su rostro no muy claramente debido a la oscuridad. Antes de que pudiera seguir explicando lo que pasó, me besó. ¿Sería capaz el hombre de llegar hasta el final? Respondí a un beso de Axel que no conocía. Un beso de verdad, un beso de verdad… Realmente podía sentirlo.

Pero ya no sabía si realmente quería seguir con ese juego con Axel Collins. Sabía que me deseaba, pero también entendía que de alguna manera siempre trataba de evitarlo, como si pudiera estar traicionando a su ex amante. Me alejé y dije:

"Creo que la bebida nos hizo así...

- ¿Entonces? Estamos casados...

Lo miré a los ojos y pasé mi dedo por el puente de su nariz.

"No quiero que me hagas el amor pensando en otra persona".

Se alejó y se acercó a la playa. Fui allí y pregunté:

“Axel, ¿por qué no funcionó entre tú y ella?

"Yo nunca...

- ¿Pero por qué? Insistí.

"Complicado.

"¿No quieres hablar de eso?"

“Aquí no… Por favor.

- Todo bien.

Se tumbó en la arena, mirando el cielo. Me acosté junto a él. Axel me acurrucó en su brazo y dijo:

“Me gustas, Megan Miller Collins.

Me reí:

“Parece que este no soy yo… con Collins al final de mi nombre.

Pero acostúmbrese, señora Collins.

Me reí y él me acercó. Disfruté ese momento y quería hablar de otras cosas... Pero mi cuerpo estaba cansado, mis ojos se cerraron y terminé quedándome dormido.

CAPÍTULO 20 - NOAH COLLINS

Me desperté con los rayos del sol en la cara. Abrí los ojos y vi a Axel acostado a mi lado, todavía dormido. Me levanté y pateé su pierna, no muy fuerte. Abrió los ojos y dijo:

“Nunca imaginé despertarme siendo pateado en mi luna de miel.

"Es lo que te mereces, Axel Collins", le dije, tirando de él de la mano. "Tenemos que prepararnos porque nos vamos en un rato".

"Creo que todavía estoy borracho", afirmó, cerrando los ojos de nuevo.

—No sirve de nada decir eso para fingir que no recuerdas lo que pasó ayer —contesté irónicamente mientras Axel se levantaba perezoso, tratando de acompañarme para llegar al hotel.

- ¿Algo pasó? preguntó confundido. "Apuesto a que no pasó nada más que un beso... y porque no querías".

Estuve en silencio hasta que llegamos a nuestra habitación. Rápidamente fui a tomar una ducha para vestirme. Nos iríamos en poco tiempo. Tendríamos que comer en el avión y me moría de hambre. Fui a vestirme y sentí que mi piel ardía aún más por haber dormido toda la noche en la arena de la playa. Antes de vestirme, Axel se me acercó y me frotó la loción en la espalda y los hombros sin siquiera pedírselo.

"Te ves horrible", dijo, mirando hacia abajo a mi cuerpo.

"Gracias", bromeé.

“Quiero decir… tu piel.

Me reí:

“Lo sé, Axel.

— Sugiero usar ropa más holgada y cómoda.

“Lo sé, Álex.

Me puse un vestido blanco más holgado y sandalias del mismo color. La tela no le pegaba mucho al cuerpo, lo que hacía que se quemara menos.

Cuando llegamos a nuestros asientos en el avión, dije:

"¿A qué hora llega la comida?"

Axel se rió:

“Megan, nunca había visto a nadie tan hambriento.

Llamó a la azafata y pidió algo para comer. Pensé que era amable de su parte. Axel ha parecido una persona diferente estas últimas horas. De alguna manera estaba tratando de hacerme feliz. ¿O también estaba feliz de poder dejar ese lugar de veraneo e irse a casa?

Comí mi almuerzo, pero todavía sentía mi estómago rugir. Afortunadamente, el vuelo a Noriah South fue rápido y en poco tiempo estábamos en un taxi rumbo a la mansión de los Collins.

"¿Tu hermana trajo tus cosas?"

— No sé... Ella no esperaba que yo llegara tan rápido. No tengo celular... Tengo que enviarle un mensaje a Martina. De lo contrario, es posible que no tenga nada que ponerme cuando llegue allí.

“Cualquier cosa puede usar algo de Amanda… o podemos recoger tus cosas de tu casa más tarde esta tarde.

"No me gusta la ropa de Amanda", le confesé.

Me miro luciendo no muy feliz y dijo:

- ¿Por qué?

“¿Por qué no…Amanda se viste muy…formal.

“Creo que Amanda se viste muy bien.

Y fue como si una nube negra cubriera sus ojos . Axel se volvió hacia la ventana y condujo el resto del camino sin decir una palabra más. Intenté sacar el tema, pero apenas respondió.

El taxi entró en la propiedad y nos dejó en la puerta principal. Sentí que mi corazón latía más rápido mientras bajaba las escaleras. Ese era mi nuevo hogar y necesitaba acostumbrarme. Me sentí un poco asustado. Respiré hondo y sonreí cuando Amanda abrió la puerta y salió corriendo, saltando al regazo de Axel y colmándolo de besos. Él, a su vez, cambió por completo su expresión al verla. Sus ojos brillaban y su sonrisa se extendía de oreja a oreja. Mi esposo estaba locamente enamorado de su hermana. Echaba de menos a Martín.

Amanda se me acercó y me dio un beso en la mejilla:

“Bienvenida, Megan. Quiero que seas muy feliz en tu nuevo hogar.

Llegamos a poco más de las dos de la tarde.

"Tengo una sorpresa para ti", dijo ella, sonriendo con picardía.

- ¿Sorpresa? pregunté felizmente.

Se me pasó por la cabeza que era Martina. ¿Axel me había hecho esto? No he visto a mi hermana en dos días y ya la extraño. Entré en la casa a grandes zancadas hasta la sala principal, que apenas conocía. Cuando llegué, sentí que el corazón se me quería salir del pecho. Me quedé inmóvil mirándolo, el extraño que había plagado mi mente y mi corazón durante tres años. Allí estaba el extraño, sentado cómodamente en el sofá, junto a otro hombre. Se puso de pie confundido, mirándome. Antes de que pudiera decir nada, Axel y Amanda llegaron a la sala de estar. Mi esposo se acercó rápidamente a él, abrazándolo:

— Te extraño, hermano... ¿Cuánto tiempo ha pasado? ¿Tres años?

Amanda nos miró, rebosante de felicidad. El otro hombre se levantó del sofá, mirándome con curiosidad.

“Noah, esta es Megan, mi esposa. Megan, mi hermano, de quien tanto te hablé.

Lo miré, incapaz de moverme. El extraño, que ahora se llamaba Noah, que había estado tanto tiempo lejos de mí y al mismo tiempo tan cerca de mí, caminó lentamente hacia mí y me besó en la mejilla, hablándome suavemente al oído:

“Hola, Mega.

Sentí que me iba a desmayar por él. Sin embargo, respiré hondo, tratando de sacar fuerzas de donde ni siquiera las imaginaba y dije:

“Hola, Noé.

Sentí como si me hubieran dado un puñetazo en el estómago. Eran tantas sensaciones que casi no podía asimilar lo que estaba pasando allí.

- ¿Estás bien, cariño? preguntó Axel.

"Sí..." respondí, no muy seguro. “¿Por qué no lo estaría?

— Estás pálida... — se acercó a mí y continuó: — Qué desatento fui... Olvidé que te morías de hambre. Debe ser por eso que es así.

Asentí, no muy seguro.

“Este es mi amigo… Adam”, presentó Noah.

Miré a Adam, que me miraba seriamente. Era alto y tenía ojos marrones claros. Era un hombre guapo con un cuerpo musculoso como Noah. Vestía jeans y camiseta, a diferencia de su amigo, que vestía ropa formal. Noah... Si supiera cuánto tiempo soñé con él... Cuantas veces traté de sacarlo de mis pensamientos , sin éxito. Quité mis ojos de Adam y volví a Noah y sus ojos estaban sobre mí. Parecía mayor de lo que recordaba. Su barba estaba crecida y bien arreglada. Extraño Noah era absurdamente más guapo que la primera y última vez que lo vi.

“Haré que Ema te traiga algo de comer, Megan”, dijo Amanda suavemente.

- De ninguna manera. Me propongo preparar una merienda para mi nueva... hermana - dijo Noah mirándome con una media sonrisa irónica.

Sentí mi cara sonrojarse:

- No tienes que preocuparte por mí.

“Como dije, insisto. Y no acepto un no por respuesta. Realmente iba a preparar algo para todos... La cocina es mi lugar favorito en esta casa.

“No seas tímida, Megan. Cuando pruebes la comida de Noah, te darás cuenta de que nunca has comido algo así en tu vida”, dijo Axel.

"Apuesto a que sí," respondí nerviosamente, casi para mí mismo.

Noah me miró y se rió, dirigiéndose por un pasillo. Se detuvo y preguntó:

"Entonces, ¿alguien se unirá a mí en la cocina?"

"Realmente necesito un baño", suplicó Axel.

“Megan está contigo”, dijo Amanda. - Entonces preparas algo que le guste mucho a ella, porque corres el riesgo de hacer algo que a nuestra cuñada no le guste. No sabemos mucho sobre los gustos de Megan.

"Creo que simplemente no le gusta el desayuno", dijo Noah con sarcasmo.

Lo miré confundido y Amanda se rió:

- No entendí...

"Amanda, ¿podrías mostrarme el área de la piscina?" preguntó Adán. “Tenía curiosidad acerca de la construcción que me explicaste antes.

“Por supuesto, Adán. Sígame, por favor...

Cuando se fueron le dije a Noah:

"Creo que... yo también voy a tomar una ducha".

"De ninguna manera", respondió con seriedad. "¿Puedes venir conmigo, por favor?"

Podía negarlo, pero se sentía como una orden. Noah se alejó y yo lo seguí, lentamente, con incertidumbre, mi corazón latía tan fuerte que pensé que podía oírlo.

Cuando llegamos a la enorme y anticuada cocina, Ema estaba empezando a preparar la cena, cortando algunas verduras.

-Noah, ¿qué haces aquí? ¿Señorita Collins? ¿Puedo ayudarle con algo?

Ojalá pudiera, Ema... pensé para mis adentros. ¿Puedes darme un té que desaparece, por favor?

— Vine a prepararle una merienda a mi cuñada, que se está muriendo de hambre.

“Pero… puedo hacer esto, Noah.

— Quería prepararme. Apuesto a que a Meg le podrían gustar mis inventos culinarios.

Ella sonrió y dijo:

— Más aún ahora que eres un chef famoso.

'¿Un chef famoso?' cuestioné

Me miró divertido y no dijo nada, se puso un delantal y empezó a preparar unas verduras.

- ¿No lo sabías? preguntó la señora.

“No… no realmente,” dije, mirando lo que estaba haciendo Noah.

"Hice un huerto, como me indicaste", dijo Ema. — He estado recogiendo especias frescas de nuestro propio patio trasero.

“Eso es genial, Ema”. Abrazó al ama de llaves y le dio un beso en la mejilla, mirándome.

Sentí una envidia enorme de esa mujer. Me senté en la silla al lado de la vieja mesa que usaban para preparar los ingredientes.

- ¿Qué vas a hacer? Le pregunté a Noé.

- ¿Escapar? respondió, mirándome.

Lo miré tan confundido como Ema. El ama de llaves me miró a los ojos y dijo:

— Voy a buscar algunas especias... Vuelvo enseguida...

Diciendo eso ella se fue y me puse aún más nervioso.

"¿De qué estás hablando exactamente?" cuestioné

"¿No te acuerdas, Meg?"

— Sí recuerdo... Tu escape. Y parece disfrutarlo… —afirmé con altivez.

"¿Mi escape? - él se rió. — Cuando regresé, eras tú el que ya no estaba en la casa. Desapareció sin dejar rastro. Hasta el día de hoy me pregunto cómo saliste de la propiedad.

"¿Qué quieres decir con que no estaba en casa?" Me desperté y estaba solo... Ni siquiera fuiste capaz de decirme tu nombre. ¿Qué pasó por tu cabeza? ¿Que le impediría irse? ¿O tenías miedo de que me quedara embarazada y lo buscara?

Noah me miró y antes de que pudiera responderme, Axel entró en la cocina y sacó otra silla, no se sentó a mi lado:

"¿Qué está saliendo... Sándwich?" Eso no es comida de chef”, bromeó.

- ¿Qué vas a querer? preguntó Noé.

“El mismo que vas a preparar para Megan.

"Pero tú ni siquiera sabes lo que le voy a preparar..."

Axel miró a su hermano:

“¿Qué diferencia hay, Noah? Sé que querrás impresionar a mi esposa. Luego preparará lo que mejor tiene. Me aprovecharé de eso, ya que nunca has sido un buen cocinero para mí. Él se rió entre dientes.

“Una hamburguesa, carne perfectamente cocinada, salsa recién hecha. Simplemente no hago el pan porque tomaría demasiado tiempo.

“No sé cuánto tiempo estarás aquí, pero te advierto: Megan es insaciable”, dijo Axel, tomando una manzana del frutero y comiéndola.

Noah me miró y rápidamente completé:

Está hablando de comida.

Axel me miró confundido. Noah habló irónicamente:

— No pensé en otra cosa, cuñada.

CAPÍTULO 21 - EXTRAÑO... DIGO, NOAH

- ¿Cuanto tiempo vas a quedarte? preguntó Axel.

— No lo sé exactamente... Pensé que ni siquiera te encontraría aquí. No pude ir a la boda, llegué un día después... Luego me enteré de la luna de miel. Pensé en irme antes de que llegaras. Pero… Regresaste casi tan rápido como te fuiste”, dijo Noah con curiosidad.

Miré a Axel, esperando que respondiera. Pero él solo me miró y dijo:

“Le envié un mensaje de texto a Martina. Ella traerá tus cosas más tarde hoy.

— Gracias... Me voy a duchar después de tener mi ropa.

"¿No tienes ropa aquí?" preguntó Noé.

— Su hermana no tuvo tiempo de traerlo... Terminamos regresando un poco antes...

- ¿Un poco? Noah cuestionó mientras freía el bistec y lo olí, haciéndome aún más hambriento.

"En realidad, Megan ni siquiera sabe dónde va a dormir...", confesó Axel.

Noah me miró y me preguntó:

"¿Es todo esto una sorpresa o una mala organización?"

“Es una larga historia…” dije. “Tal vez tu hermano pueda decírtelo algún día.

“Por cierto, la otra hermana de Megan tiene claras intenciones de casarse contigo. Pero ya expliqué que Noah Collins finalmente decidió entregar su corazón a una mujer... Y sus días de tener a todas las mujeres en su cama han terminado.

Nuestros ojos se encontraron de nuevo y miré hacia otro lado.

"¿Quién es tu hermana, Meg?"

—Michelle Miller.

Se rió maliciosamente y anunció:

“¿Cómo no puedes recordar a Michelle?

"¿Conociste a Michelle?"

- Creo que si...

"¿Tuviste... algo?" Le pregunté con curiosidad y rezando para que lo negara.

- No.

“Pero ahora Noah tiene novia… Y tomó un tiempo para que eso sucediera. Es tu primera novia, ¿no? preguntó Axel.

"Sí", confirmó.

"Tengo curiosidad por conocerte".

“Tómate tu tiempo, Axel. Me tomó dos años conocer a su esposa.

— No es mi culpa si piensas que tu pelea con nuestro padre también interfiere en nuestra relación.

"Si no hubieras estado de su lado, no creo que esto hubiera sucedido".

- Yo… me muero de hambre – dije tratando de calmarlos y terminar con esa conversación que no quería escuchar.

Noah me miró y comenzó a armar el sándwich. En poco tiempo, me entregó el plato perfecto. Miré y me dio pena comerlo tan hermoso y bien ensamblado que estaba. Apenas había llegado y me estaba preparando algo. Sin embargo, ahora yo era la esposa de su hermano. Sentí ganas de llorar...

"¿Está bien, Meg?" preguntó Axel.

"¿No te gustó algo que puse en tu pan?" Noé se preocupó.

“ Está bien,” respondí. "Lo estaba admirando antes…" Confesé. — Lástima de comer.

Noah se rió y dijo:

- Puede comer. Sé cómo hacer que los demás sean aún mejores, no te preocupes. Solo pregunta.

“No creo que deba mimar a Megan… Puede que no estés aquí mañana para hacer eso.

“Todavía te tendrá, Axel… y apuesto a que puedes consentirla.

Los miré confundido. Ema entró en la cocina y la tensión se alivió un poco.

"¿Dónde está Amanda que aún no ha regresado?" preguntó Axel. “Ella se fue hace mucho tiempo.

“Deja a Amanda sola por un tiempo, Axel. Ella está con Adán.

"¿Él ha sido tu amigo por cuánto tiempo?"

“Somos socios. Casi hermanos”, aseguró Noah. “Adam es un buen partido para nuestra hermana.

"No es broma", dijo Axel, levantándose y saliendo.

"¿Sigue celoso de ella?" Noé le preguntó a Emma.

"Cada vez más", reveló el ama de llaves.

"¿No estás celoso?" preguntó Noah mientras me miraba comer.

"¿Por qué habría? Ella es su hermana.

- Hermana adoptiva.

Dejé de masticar y miré a Noah a los ojos. Ahora muchas cosas tenían sentido. ¿Amanda no era la hermana de sangre de Axel? ¿Estaba mi esposo enamorado de su hermana adoptiva? Sentí un nudo en el estómago.

"¿Tú... no sabías sobre eso?" - le preguntó.

"La chica no sabe mucho…" explicó Ema.

La miré y sentí compasión. Realmente no creo que supiera nada sobre los Collins. Y ahora incluso tenía miedo de averiguarlo.

"Iré tras él antes de que haga algo…" dijo Noah yéndose.

Ema siguió preparando la cena. Yo pregunté:

"¿Qué está pasando exactamente entre Amanda y Axel?"

"Ellos... son muy cercanos..." respondió ella.

"¿Qué tan juntos?"

"Yo... yo no sé exactamente de lo que estás hablando".

“Oh, lo sabes.

- Señora...

"Llámame Megan, por favor..."

“Megan… Como dije, hay muchas cosas en esta casa que no conoces. Pero ahora, viviendo aquí, seguramente estarás al tanto de todo. Amanda y Axel son muy cercanos... y amigos.

"¿Qué pasa con Noé?"

"¿Noé? Ah, Noah es un chico dorado. Pero habían pasado casi tres años desde que había puesto un pie en esta casa.

"¿Por la pelea con papá?"

- Sí...

“¿Por qué peleaste?

“Yo… no sé… creo que ya he dicho demasiado.

— Ema, eres ama de llaves, cocinera... ¿Limpia también?

“ Hago un poco de todo. Pero cocino en ocasiones especiales. Y hoy es una ocasión especial. Mi chico Noah ha vuelto...

"Sí... Noah ha vuelto..." me dije a mí mismo, perdiendo la mirada en la nada.

“Soy viejo… Y hay cosas que no necesitan ser dichas, Megan. Lo sé, lo siento...

- Entiendo...

“Y vi la forma en que ustedes dos se miraban… Y sobre la conversación que necesitaban tener.

Miré a la mujer y no dije nada. Estaba avergonzado.

"Tú y Noah no se han conocido hoy", afirmó.

"No", me encontré confesando.

Emma se rió:

"Lo sabía... estaba seguro de ello". ¿Y por qué fingen que no se conocen?

"Porque... No se puede decir la verdad, Ema... Ni siquiera a nosotros mismos".

Amanda apareció en la cocina y anunció:

— Ha llegado Martina.

Me levanté y corrí a la sala de estar. Estaba Martina, mis pilas de maletas, y… Raro. Cuando me vio, corrió hacia mí. Me agaché y dejé que me lamiera la cara. La puerta se abrió y entraron Noah, Axel y Adam. El perro saltó sobre mí con fuerza, haciéndome perder el equilibrio. Me senté en el suelo y lo abracé.

“Mira a esa hermana tan antinatural. Besa al perro y no me des un abrazo - dijo Martina, fingiendo estar decepcionada.

Me levanté y me acerqué a ella, recibiendo un fuerte abrazo. Ante esto, Stranger corrió hacia Axel, quien dijo:

"¿Extrañaste a tu ama, Forastero?"

- ¿Extraño? preguntó Noé. "¿El nombre del perro es Extraño?"

Ojalá no hubiera sucedido así, pero Martina se volvió hacia Noah y respondió inocentemente a su pregunta:

“Meg conoció a un idiota en el pasado… Y no sabía su nombre… Ella lo llamó Raro. Así que decidió poner su nombre al cachorro que encontró en la calle. Por cierto, Martina Miller”, explicó, extendiendo su mano hacia él.

"Extraño... quiero decir, Noah", dijo, riendo.

Desearía que hubiera un agujero donde pudiera enterrarme profundamente y nunca volver. No me atrevía a mirar a Noah.

“Me llevaré las bolsas”, dijo Axel. "¿Ayudarme, Adán?"

Adam agarró unas bolsas y se las llevaron.

“Siéntate y ponte cómoda, Martina”, dijo Noah, acomodándose en el sofá. "¿Cenar con nosotros?"

"Por supuesto", respondió mi hermana.

— Pero entonces... Cuéntame mejor la historia del perro.

Me senté en el sofá y Strange se sentó a mi lado, escuchándolos hablar de él. Noah me miraba sonriendo divertido. Y Martina lo contaría todo, porque nunca hubiera imaginado que Noah Collins era mi extraño.

"Por supuesto... Meg lo encontró cuando aún era un cachorro... ¿El día después de conocerlo?" preguntó mi hermana mirándome.

— Martina... ¿Me extrañaste? pregunté cambiando de tema.

“Me gustaría decir que sí, pero tuviste una luna de miel de dos días. ¿Qué pasó con los otros cinco? Ella me miró confundida.

Amanda se sentó y dijo entre risas:

“ Y no digas que estaba lloviendo, Megan, porque tu piel te delata.

"¿Qué pasa con el idiota?" Me gustaría saber más sobre él”, preguntó Noah, mirando a Martina.

Martina miró a Noah y luego me miró a mí. Vi en los ojos de la chica que estaba confundida. Pero mi hermana no era tonta. Al contrario, era muy inteligente.

- Supongo que eso se lo puedes preguntar a la persona que vivió la historia... En este caso, Meg - finalizó.

Adam y Axel regresaron. Mi esposo se sentó a mi lado y puso sus manos sobre mis hombros, suavemente las quité. Ni siquiera sé exactamente por qué no quería que me tocara. Ya sea porque Axel me mintió sobre que Amanda no era su hermana de sangre o porque Noah estaba al tanto de todo lo que pasó. Estaba casada con su hermano... ¿Qué diferencia haría un brazo sobre su hombro?

Estaba literalmente jodido. Conocí al hombre del que estaba locamente enamorada tres días después de mi boda. Y lo que era peor, yo era la esposa de su hermano. Y ahora Noah estaba comprometido... Y por lo que había dicho Axel, estaba enamorado. ¿Podría empeorar? No no creo.

“Qué bueno es tener una casa llena otra vez”, dijo Amanda. “Axel y yo siempre estuvimos solos… Tenerte de regreso es maravilloso, Noah… Y Megan, quiero que te sientas como en casa.

"Pero... Ella está en casa, ¿no es así?" preguntó martina.

"Por supuesto... Solo quería decir que quiero que se sienta bien", completó Amanda.

— Si no se siente bien es porque no es su casa — dijo irónicamente Martina. "Entonces... El matrimonio habrá terminado".

"Pero la boda acaba de comenzar", dijo Axel. "Y será para siempre".

Axel besó mi mejilla y me sonrojé. ¿Eterno? Podía imaginar mi futuro de innumerables maneras, pero con Axel para siempre no se me pasó por la cabeza.

"¿Vas a volver a la universidad?" preguntó martina.

- Claro.

- ¿Qué estudias? preguntó Adán.

— Secretaría Internacional.

— Buena zona de trabajo. Fue difícil para nosotros encontrar a alguien con capacitación para nuestra empresa.

- ¿Qué tipo de empresa tienes? preguntó Martina con curiosidad.

"Tenemos una cadena de restaurantes", explicó Adam. “Noah es un chef de renombre en todo el norte de Noriah. Terminamos teniendo que montar un espacio no solo para restaurantes, sino también para eventos. Hoy tenemos varios empleados y nuestro nombre nos precede.

— Chef... Comida... — dijo Martina, pareciendo armar el rompecabezas. "¿Cuánto tiempo exactamente te fuiste de Noriah South, Noah?"

CAPÍTULO 22 – AXEL COLLINS ES UN RETO

Noah la miró divertido, sabiendo que Martina estaba a punto de descubrir la verdad.

“El tiempo suficiente para tener un hijo de casi dos años.

"Noah, ¿nunca has oído hablar de la píldora del día después?" dijo ella más rápidamente, burlonamente.

De todos modos, Martina había entendido que Noah era el extraño.

"¿De qué estás hablando exactamente?" preguntó Amanda.

"De un pendejo del pasado", dije con firmeza.

"¿No era la píldora del día después?" preguntó Axel.

"No... Era de un extraño." Todo comenzó con un extraño”, dijo Noah, echando la cabeza hacia atrás con una carcajada y recostándose en el sofá, desabrochándose algunos botones de la camisa y colocando una pierna doblada encima de la otra.

"De todos modos, mi hermano es un cocinero famoso", le mostró Amanda. - Estoy orgullosa de ti.

"Chef", corrigió.

“Ni siquiera he probado mi sándwich”, recordó Axel.

"No lo hice por ti... Fue por Meg", respondió Noah con frialdad.

“¿Mega? preguntó martina. "Solo que yo la llamo Meg".

"¿Llamas a mi esposa Meg?" Preguntó Axel confundido.

"La cena está servida", anunció Ema, entrando en la habitación y salvando la noche.

Respiré hondo y ni siquiera sabía si podría levantarme del sofá. Mis piernas temblaban.

"¿Nuestro padre no nos honrará?" preguntó Noah, poniéndose de pie.

"Él nunca llega antes de las once", explicó Amanda. "Noah, no sacaste tus maletas del auto... ¿Te estás quedando aquí en la mansión o en un hotel?"

Lo miré y me reí, sacudiendo la cabeza y alejándome. Creo que nunca antes sacaba las bolsas del coche. Antes de que mi boca me delatara, me senté a la mesa familiar. ¡Y qué cena familiar!

Vinieron justo detrás. Martina se sentó a mi lado y Noah frente a mí. Miró a mi cuñado y comentó:

— ¿Por qué sacas las maletas del auto, verdad, Noah? Mejor prepárate para ir...

Él la miró y arqueó las cejas, luego me miró. Noah sabía que Martina sabía exactamente lo que había sucedido.

Ema sirvió la cena y comencé a comer, aunque no tenía mucha hambre, ya que acababa de comer el sándwich perfecto preparado por el reconocido chef Noah.

"Emma, ¿te importaría organizar mis maletas en mi habitación?" Tengo la intención de quedarme.

- No creo. Esto es perfecto”, dijo Amanda.

“Yo también creo…” dijo Axel. “Creo que tenemos mucho de qué hablar, hermano.

“La habitación de invitados se puede hacer para Adam. Se queda tanto tiempo como yo”, aclaró Noah. ¿Quieres una habitación, Martina? preguntó irónicamente.

"No creo que sea bueno... Siempre me he acostado con Meg... Y la extraño terriblemente en la cama".

"¿Estás durmiendo en mi habitación?" Pregunté con curiosidad.

"Sí…" confesó ella. "Sabes que no podría soportar estar sin ti". Es como si todavía estuvieras allí. Pero apago la luz...

Me reí:

" No puedo creer que hayas apagado la luz".

- ¿Por qué? preguntó Amanda.

“Megan le tiene miedo a la oscuridad”, dijo Axel.

“Eso podría no ser tan malo”, dijo Noah con una sonrisa.

Mis mejillas se sonrojaron.

“Pero superó parte del miedo. Dormimos en la playa... Bajo la luz de la luna y las estrellas - reveló mi esposo.

"Estaba borracho", le dije.

"No... No lo estabas", respondió. “Durmió en mi brazo y no se movió en toda la noche.

Bajé la cabeza. ¿Por qué no quería que Axel hablara de nosotros dos? Era mi marido... No había nada más que hacer. Aunque ya sabía que Noah era el hombre que había estado buscando durante tanto tiempo, era demasiado tarde para los dos.

"¿Qué hay de tu novia, Noah?" ¿Tendremos otra boda? preguntó Amanda.

Pensé que Noah no diría nada, tal retraso en la respuesta que estaba esperando ansiosa. Continuó comiendo, pareciendo pensar exactamente en lo que iba a decir.

"¿Hay alguna forma de describir a Antonella?" Adán animó.

“Antonella es una mujer increíble”, respondió Noah.

"Debe ser... haberlos hecho salir", observó Axel.

- ¿Cuántos años tiene ella? Amanda continuó.

— 28.

“Vieja”, escuché hablar a Martina.

Amanda se rió a carcajadas y yo no pude evitar reírme también.

"Un año mayor que Noah", explicó Adam. “No creo que Antonella sea vieja… ustedes son demasiado jóvenes.

"Al parecer la admiras mucho", dijo Martina.

"¿Quién no admiraría a Antonella Edwards?"

"Estamos hablando de Antonella Edwards... ¿Famosa diseñadora de moda de Pais del Mar?"

"Exactamente", confirmó Adam.

“He sido fan de esta mujer toda mi vida… ¿Por qué no se lo dijiste antes, Noah?

“Antonella es una persona sencilla…” se limitó a aclarar.

Me sentí enojado con Antonella sin siquiera conocerla. Cómo recé para que no se enamorara de otra persona...

"¿Cuándo tendremos el placer de conocerte?" preguntó Axel.

"Pronto, creo". Ella esta muy ocupada.

"Como tú, ¿no?" dijo Adán. No podemos quedarnos mucho tiempo.

“Pero acabas de llegar”, se lamentó Amanda.

Solo pensar en que Noah se fuera de nuevo hizo que mi corazón se rompiera.

"¿Cuánto tiempo has estado saliendo con ella?" Me encontré preguntando y quise morirme de la vergüenza.

— Un año y medio — dijo mirándome profundamente a los ojos.

"Y tú, Axel... ¿cuánto tiempo lleváis juntos?"

“Dos años”, dijo Axel.

"¿Ya se conocían?" preguntó Noé.

“ En realidad sí. Megan y yo siempre fuimos a la misma escuela. Pero nunca hablamos.

“Megan siempre ha sido muy tímida”, dijo Amanda.

"Ustedes que no hablaron con nadie", expliqué.

— Y tú siempre concentrada... La mejor alumna de todas — replicó ella un poco envidiosa.

— Sigue siendo así... Tanto que ganó una beca para la universidad. Todavía tiene las mejores calificaciones. Nada distrae a Meg”, se maravilló Martina.

- ¿Nada mismo? preguntó Noé.

Lo miré y le respondí:

- Cualquier cosa.

Se recogió la cena de la mesa y pronto se sirvió el postre: mermelada casera de durazno. Me podría comer todo el bol, estaba tan sabroso. Me volví a servir y Noah dijo:

"¿A dónde va todo lo que comes?"

Axel se rió:

"¿Puedes creer que ella pidió dos postres después de la cena?" El mesero estaba desconcertado... Mientras las mujeres evitan los dulces, Megan pide un doble.

“Buena genética… Nuestra familia no tiende a engordar”, dije.

— Ella comió el postre antes de la comida. Después de que nos hicimos ricos nuestros padres le prohibieron hacer eso - reveló Martina.

"¿Y Meg obedeció?" preguntó Noé.

“Sí… Meg siempre obedece, Noah. Por eso terminó aquí... en la familia Collins.

El silencio era total. Puede que Noah no entendiera lo que estaba pasando, pero la expresión de Amanda cambió por completo. Pensé que Axel no iba a decir nada, pero me equivoqué:

“Martina, fue elección de Megan. Hablamos de eso antes de la boda.

"Ella nunca iría en contra de la presión de los Miller", dijo Martina con seriedad.

“Martina, Axel, no quiero hablar de esto. Tomé la decisión... No hay culpables. Soy un adulto... Axel también.

"¿Qué me he perdido estos años exactamente?" preguntó Noé.

— Sinceramente: todo — respondió mi hermana, levantándose de la mesa.

Fui tras ella. Acabé de cenar. Era rápida y solo logré alcanzarla en la calle, cuando ya estaba en el auto.

—Martina...

“Meg, él está aquí… bajo el mismo techo que tú y tu esposo.

— Lo sé... Cuando llegué me lo encontré...

- ¿Usted está loca? Esto puede ser confuso. Esta familia está completamente loca.

- I...

Me agarró la cara y me miró.

"¿Por qué regresaste tan temprano de tu luna de miel?"

“Porque fue... horrible.

"¿Que te hizo?

Me río nerviosamente:

Lo que no hizo, Martina.

"¿Él no durmió contigo?"

"Él durmió... Literalmente durmió". Fue el peor sexo de mi vida. Si hubiera sido la primera vez, no creo que volviera a tener sexo.

“ Idiota… Podría matar a Axel.

“Pero al final todo está bien. Le confesé que me gusta otro hombre y que a Axel le gusta una mujer que conoció en el pasado.

Martina me miró con incredulidad.

“No puedes estar en tu sano juicio. ¿Vas a vivir toda tu vida sabiendo que le gusta otra persona y estando enamorada de su hermano?

Martina se quedó en silencio y escuché pasos. Me di la vuelta y ahí estaba Noah. No... Axel no vino a verme. Pero Noah vino para asegurarse de que todo estaba bien.

- ¿Esta todo bien? - Preguntó.

"Está bien, extraño", dijo ella. — Y gilipollas.

'No creo que Meg te haya contado la historia correcta', se defendió.

“Oh, lo hizo. Desapareciste... Ni siquiera tuvo el coraje de decir adiós. ¿Y si estaba embarazada? Ella tenía 17 años.

Puse mis manos sobre mi cara. No... Eso no estaba pasando. ¿Quién se creía Martina que era para satisfacerse así de Noah?

- ¿17 años? ¿Más mentiras, Meg? cuestionó.

- ¡Maldita sea! exclamó Martina mientras subía al auto.

Giró la llave y Noah dijo:

Te espero para cenar mañana.

Mi hermana arqueó las cejas impresionada por la invitación:

"Te acabo de llamar idiota". ¿Tú no entiendes?

— Por eso... quiero demostrarte que te equivocas. No soy un imbécil.

"¿Por qué es eso, Noah Collins?" pregunté confundido.

"Quiero verla tan feliz como es cuando estás con ella".

"Cabrón..." dijo Martina. “Pero un idiota lindo.” Me guiñó un ojo.

"No te preocupes... yo me ocuparé de ella", dijo, sonriendo seductoramente.

“Creo eso, Noah. Ya eres mi pendejo favorito de esta familia.

Ella salio. Los dos nos quedamos ahí, en la calle, a la luz de la luna, mirándonos. Se acercó y le pregunté con el corazón saltando:

“No te acerques… Por favor.

- ¿Por qué?

"Porque mi cuerpo puede traicionarme cuando estoy contigo", le confesé. - Soy una mujer casada. Con tu hermano.

“Y tengo novia. Y pronto voy a pedirle que se case conmigo.

Sentí tanto dolor dentro de mí cuando escuché lo que creo que podía ver en mis ojos.

Axel apareció en la puerta y dijo:

— Hace fresco afuera... Hablemos adentro.

Estaba caminando y Noah dijo:

"¿Él finge que no se da cuenta de nada?"

“No lo sé... Axel Collins es una incógnita”, revelé.

CAPÍTULO 23 – NOAH COLLINS ES MI OBSESIÓN

Cuando entramos a la casa, Axel me rodeó con el brazo y dijo:

— Tu hermana no aprobó el matrimonio por la visa.

Yo no hablé nada. Estaba bastante claro que Martina estaba en contra del sindicato de Collins y Miller por la forma en que se hizo.

"¿Por qué la hermana de Meg no aprobaría el matrimonio?" preguntó Noah, curioso y confundido.

"Es una larga historia..." respondió Axel. "Cuando tengamos más tiempo, te lo diremos". Pero ahora tengo sueño... Y necesitamos dormir.

— “Tú” tienes sueño… Me pregunto si tu esposa también. Noé bromeó.

Axel me miró.

“No tengo sueño, pero estoy cansado. Fue un viaje largo y un día difícil. Quiero ver la habitación. Buenas noches, Noé.

No respondió nada. Él fue a servir una bebida y yo fui con mi esposo a ver el lugar donde estaría mi habitación en la nueva casa. Seguimos un pasillo interminable y algo estrecho, con tantas puertas que cualquiera podía perderse fácilmente. Estaba casi oscuro, debido a la luz tenue, amarillenta, sin ventanas. Se suponía que las puertas eran blancas, pero debido a la falta de pintura fresca, estaban escarchadas. Paredes de color mostaza oscuro, que hacían aún más bucólico el ambiente.

— ¿Cuántas habitaciones tiene esta casa? Pregunté con desconcierto.

- Diez. Y tres baños en este pasillo.

"Entonces... ¿No hay baño en la habitación?" Estaba aún más impresionado.

— No... Como te habrás dado cuenta, la casa es bastante antigua.

- Sí, lo noté.

“Pero podemos arreglar eso en el futuro, si lo crees necesario.

Abrió la puerta y entré.

— No es mi intención meterme con tu casa... Solo pensé que era un poco extraño.

"Te acostumbrarás.

Poco sabía él que una vez viví en una casa sin baño en el dormitorio. Sin embargo, ella no tenía diez habitaciones.

El dormitorio era grande y mejor que el resto de la casa. Estaba claro que el mobiliario era más moderno que las otras habitaciones que había visto.

“Me tomé la libertad de comprarte un armario”, dijo Axel.

"Yo... gracias", dije, mirando mis innumerables bolsas.

— Mañana Ema empaca sus cosas.

"Imagínate, lo hago yo mismo". Hago hincapié.

Los dos armarios eran grandes. Tenía un escritorio y una cama tamaño king, que estaba hermosamente hecha. La ventana estaba adornada con pesadas cortinas que no dejaban pasar la luz. Dos antiguas mesitas de noche, que contrastaban con la modernidad del resto del mobiliario, tenían lámparas encendidas. La luz del dormitorio era cálida y amarilla, lo que me producía cansancio y sueño. No sabía si realmente me moría por dormir o la luz estaba causando eso.

"Me gustan las lámparas", observé, sonriendo.

“No me importa dormir en la luz o en la oscuridad, aunque solía dormir en la oscuridad.

" Tal vez no te quede muy bien... No me importaría dormir en otra habitación", aventuré.

Me miró y dijo:

“Podemos hablar de esto más tarde. Hoy no sería muy apropiado que durmieras en otra habitación... Acabamos de regresar de nuestra luna de miel. Sería un poco raro.

¿Entonces Axel estaba considerando que durmiéramos en habitaciones separadas? Abrí mi bolso y agarré una camisa holgada de gran tamaño que era cómoda. ¿Por qué una camisola sexy? Mi marido no me quería de todos modos... Mientras Axel se quitaba la ropa, yo aproveché para arreglar algunas prendas en el armario. Tal vez no tenía suficiente espacio para todas mis cosas. No me interesaba mirar a Axel desnudo. Ya no me llamó la atención y la curiosidad. Y si me iba a masturbar de nuevo, ahora tenía a Noah muy claro en mi mente.

"Voy a tomar una ducha", anuncié. "¿Recibo toallas del baño?"

"Sí…" dijo acostándose en la cama sin preocuparse demasiado.

"¿Te importa si traigo a mi perro?" Yo pregunté.

Axel me miró confundido y pensó por un momento:

"¿El perro va a dormir en nuestra habitación?"

“Como dije, no me importa dormir en otra habitación, Axel. O viene Stranger, o me voy a otro lado con él.

“Está bien… no quería que pensaras que no quiero al perro. Sólo pensé... Raro. Extraño extraño de hecho, trató de explicar y terminó riéndose.

Sonreí y dije:

- Voy a tomar un baño. Puedes dormir. No tienes que esperarme... Sé que estás cansada.

Me fui sabiendo que Axel no esperaría de todos modos. Cuando miré las puertas, caminé por el pasillo poco iluminado, sin saber dónde estaba el baño. Ciertamente no habría un cartel que lo indicara. Cuando llegué casi al final de las puertas, estaba a punto de darme la vuelta y preguntarle a mi esposo cuando se abrió la puerta y salió Noah con una toalla atada a la cintura. Miré su enorme pecho desnudo y me sonrojé. Recordé que ya había besado ese cuello y ese abdomen perfecto. ¿Por qué no esperé unos días más? De hecho, no ayudaría. Si no me hubiera casado con Axel, nunca habría conocido a mi extraño. Me miró y me preguntó con una sonrisa:

"¿Te gusta lo que ves, Megan?" ¿Te trae buenos recuerdos?

"No", mentí, segura de que Noah no me creería, porque mis ojos me delataban.

"Pensé que te podrían gustar más los hombres que los mocosos", dijo, luciendo como si quisiera enojarme.

“Axel no es un mocoso”, me defendí.

Se acercó a mí, casi tocando su cuerpo con el mío:

- ¿No es lo mismo? ¿Es mejor en la cama que yo? preguntó suavemente.

Antes de que pudiera responder, Amanda apareció en una de las puertas y nos miró con ironía:

"¿Hablar al salir del baño?"

Se acercó y miró a Noah, diciendo:

“Hermano… Eres… Fuerte.

Miré a mi cuñada, recordando que en realidad no eran hermanos. ¿Querría a Noah para ella ahora, así como a Axel? Creo que Martina podría tener razón sobre Amanda. Ya no parecía una niña inocente desde que descubrí que no era pariente de sangre de los Collins.

"Yo... no pude encontrar el baño." Ahora lo encontré —dije, tratando de pasar a Noah y su cuerpo exhibido frente a la puerta.

Salió y me dejó pasar, iba a hablar con Amanda. Cerré la puerta y me apoyé contra ella, tratando de recuperar el aliento, incapaz de concentrarme en su conversación en curso.

Me desnudé y fui a la bañera antigua, estilo ofurô, pero muy bonita. Abrí el agua caliente y me recosté, cerrando los ojos hasta que el agua cubrió todo mi cuerpo. Traté de olvidar cualquier pensamiento dentro de mi cabeza que tuviera que ver con Noah, pero no pude. Solo lo veía, todo el tiempo. Ese hombre parecía correr por todas mis venas. Estaba completamente enamorada de Noah Collins. Él era mi obsesión.

Ni siquiera sé cuánto tiempo estuve allí. Esperaba que todos estuvieran dormidos cuando me fui. Me puse la camiseta, me cepillé los dientes y recorrí el interminable pasillo. Necesitaba encontrar a Strange. Él nunca estuvo sin mí. Se acostó conmigo desde que lo encontré, aún un cachorro. Miré alrededor de la sala de estar, la cocina y nada. Llamé y no lo vi. Abrí la puerta principal y lo encontré en la calle, sentado, sin duda esperándome.

"Ven aquí, chico", lo tranquilicé. "No pensarás que vas a dormir en la calle, ¿verdad?"

Aceptó el afecto y luego corrió por el camino.

"¡Extraño, vuelve aquí!" No puedes ir a este bosque... Yo... No voy a por ti.

Si mi perro se metiera en ese matorral no lo encontraría. Además, Axel había dicho que allí tenían animales peligrosos. Quedé con miedo. Por suerte, Strange fue obediente y entendió. Luego regresó. Cuando fui a abrir la puerta, estaba atascada. O bloqueado. Toqué varias veces sin obtener respuesta. Respiré hondo y traté de calmarme. Dormir en la calle la primera noche en la mansión de los Collins no estaba en mis planes. Intenté unas cuantas veces más sin éxito. Strange ladró y la puerta se abrió. fue Noé.

"¿Qué... estás haciendo en la calle?" preguntó confundido.

— Vine... a buscar a mi perro. Y la puerta cerrada...

“Estaba bajo llave. Tal vez no se dieron cuenta de que estabas en la calle.

"Vale..." dije llamando al perro, que entró conmigo.

Noah le dio unas palmaditas y Strange saltó a sus piernas, queriendo más afecto. Eres un traidor, pensé. O muy inteligente... ¿Quién no querría el cariño de esas manos perfectas?

Noé cerró la puerta. Cuando pasé a tu lado olí tu perfume. Estaba igual que cuando lo encontré hace años. Tantas veces traté de recordar ese olor... Y me arrepentí de no poder guardarlo en una caja con todos los recuerdos de esa noche. Iba caminando cuando me jaló de la mano, haciéndome enfrentarlo:

- ¿Qué es lo qué quieres? cuestioné

"¿Estás usando bragas?" — preguntó irónicamente, recorriendo con la mirada mi cuerpo sin disimularlo, haciéndome recordar hace tres años, cuando estábamos en la cocina, llenos de deseos. Todavía tenía cada detalle en mi mente.

"Suéltame", dije de manera poco convincente, incluso para mí misma.

" Te quiero, Mega...

Noah se acercó a mí y dejé que apoyara sus manos en mi cintura. Respiré su aroma y cerré los ojos, sintiendo que mi corazón quería salir de mi pecho. Me temblaban las piernas, pero no podía alejarme de ese hombre. Si tan solo pudiera imaginar cuánto tiempo he esperado por su toque de nuevo.

“Noé, no podemos.

“¿Por qué te escapaste de mí?

“Yo… yo no me escapé. Me desperté y no estabas...

— Había salido... Quería prepararnos algo de comer... Pensé que podríamos pasar el domingo juntos. No quería que te despertaras sin un buen desayuno... Era tu primera vez... ¿De verdad crees que te hubiera dejado solo dentro de mi casa y me hubiera ido? ¿No mostré lo bueno que todo lo que vivimos esa noche fue bueno para mí?

Suspiré. Un malentendido... Un gran malentendido. Yo era tan inocente... No entendía nada sobre los hombres y todo lo relacionado con ellos.

Lo miré a los ojos y pasé mi mano por su pecho, ahora vestido:

"Yo... yo tenía diecisiete." Era completamente inocente e inexperto. Eras mayor... Dijiste que te irías al día siguiente. Tenía mis maletas empacadas. Cuando me desperté y no vi ni rastro de ti, pensé que te habías ido, como era tu plan. Pensé que no me habría gustado...

"¿Cómo saliste, Meg?"

— Salté la puerta — confesé riendo avergonzado.

Él se rió entre dientes y sacudió la cabeza, mirándome profundamente a los ojos.

“Él saltó por la puerta y desapareció de mi vida para siempre.

"¿Tú... al menos pensaste en mí después de lo que pasó?" Me encontré preguntando.

Alguien se aclaró la garganta y rápidamente retiramos nuestras manos. Por suerte fue Adán.

“Creo que hay que tener cuidado”, dijo. “Podría ser Axel.

"Tiene razón", dije, llamando a Strange y regresando a mi habitación avergonzado.

Cuando me acosté en la cama Axel estaba durmiendo. No esperaba que fuera diferente. Cogí una manta y se la puse a Strange en el suelo. Saltó sobre la cama y lo puse de nuevo en el suelo. No sé si se acostumbraría a no dormir conmigo. Después de mucho tiempo entre ponerlo de nuevo en el suelo y levantarse, Strange terminó rindiéndose y aceptando su nueva cama. Prefiero dormir con mi perro que con mi marido.

Me recosté y cerré los ojos, recordando lo que había dicho Noah. No me había dejado... ¿Por qué no esperé? ¿Por qué nuestros destinos se cruzaron y luego se extrañaron tan rápidamente? Le había gustado. Y tal vez podríamos habernos quedado juntos o incluso casarnos. Podía sentir que tenía algunos sentimientos por mí, aunque no estaba seguro de qué exactamente. Tampoco podía esperar que Noah Collins me amara como yo lo amaba. Había sido una noche. Ese hombre tenía experiencia y era siete años mayor que yo.

Por lo que Axel solía mencionar, era un hombre que vivía rodeado de mujeres pero que no se involucraba con nadie. Antonella fue su primera novia y él mismo me había dicho que le pediría matrimonio. Y yo estaba casada con su hermano. Así que... Ya no importaba lo que pasara en nuestro breve y turbulento pasado. No estaríamos juntos. Probablemente a Noah le gustaba su novia, o no estaría con ella, renunciando a todas las otras mujeres que pudiera tener a sus pies.

Yo fui la virgen que lo agasajó esa noche. Noah podría querer hacerlo de nuevo y ver qué podía hacer mejor después de que pasara el tiempo. Había sido el primer hombre en mi vida y tal vez eso era lo único que lo unía emocionalmente a mí, en su opinión.

CAPÍTULO 24 – ¿TE CASASTE CON NOAH O AXEL?

Me desperté y Axel ya no estaba en la cama. Miré el reloj y vi que eran más de las 10 en punto. Strange ya no estaba en la habitación. Decidí que hoy volvería a la universidad. Como era viernes, tendría clases por la tarde y por la noche. Fui al baño y por suerte (o por desgracia) esta vez no encontré a Noah medio desnudo. Tomé mi ducha con calma y me puse la ropa allí mismo. Estaba listo para irme después del almuerzo. Dejar la universidad nunca pasó por mi mente, especialmente cuando faltaba menos de un año. Entré al comedor y todavía se estaba sirviendo café, pero no había nadie allí.

“Cariño, tengo todo preparado para ti.

Miré a un lado y vi a la dulce Ema tirando de la silla para mí.

"Buenos días, Ema". Y gracias.

“Axel pensó que te levantarías tarde. Dijo que estaba cansada del viaje.

"Sí", confirmé sirviéndome un vaso de jugo.

"Puedo servirte algo más si quieres".

- No gracias. Todo se ve delicioso.

"Nada se compara con los preparativos de Noah... pero lo intento". Ella sonrió suavemente.

— Tu comida ayer estuvo maravillosa... Pero el postre... Ah, tu postre fue algo perfecto. Podría comérmelo todo yo solo —dije, riéndome.

- Gracias.

— Tú... cocinas, limpias, abres la puerta, desempacas... ¿Hay alguien más en esta casa para ayudarte?

“Bueno, los Collins no han tenido mucho dinero por un tiempo. Conocí a la Sra. Collins... y me quedé con ella. También para los chicos. Sé cuánto me necesitan. Prácticamente los creé.

"Yo... me gustaría que me proporciones a alguien para la limpieza, entonces, que venga todos los días". Si crees que es mejor que te quedes a pasar la noche, está bien. Pero no renuncio a tu comida.

“Megan, no tienes que preocuparte por esto.

“Emma, insisto. Mi familia tiene dinero y después de todo lo que he hecho por ellos... No creo que les importe devolverme un poco.

"¿Quieres decir... sobre el matrimonio con el chico Axel?"

Serví un pastel de frutas que se veía delicioso y dije:

"Sí…" Probé los dulces. — Ema... Que rica torta. Nunca he comido nada igual.

— ¿Por qué no probaste el mío? — dijo la voz familiar, acercando una silla.

Emma sonrió:

"Siempre presumiendo". Este es mi Noé.

— ¿Puedo tomar un trozo de este pastel para ver si realmente está delicioso? preguntó.

Orgullosamente le sirvió un trozo al hombre, esperando el veredicto.

'Meg tiene razón... Es perfecto.

— Estoy feliz, Noah... Viniendo de ti, es más que un cumplido, créeme.

— No seas tonta... Aprendí a cocinar contigo.

— Me parece que lo estoy viendo... Desde pequeño, curioso, echando a perder mis recetas.

Los dos rieron. De todos modos, Ema parecía estar muy apegada a los Collins.

"Aparentemente no fui el último en despertar", observé.

" Fue…" aclaró Noah. "Ya he desayunado".

"¿Vas a tomarlo por segunda vez?" preguntó Emma irónicamente. Haces bien en acompañar a la señora Collins. Tal vez a ella no le gusta tomar café sola.” Le guiñó un ojo y se fue.

—Vas a engordar, Noah —dije irónicamente.

Es sólo un pastel. Luego hago ejercicio para perder las calorías.

"¿Cómo exactamente?" Pregunté con curiosidad.

Me miró divertido y agregué:

“Yo… no quise decir lo que estás pensando. hablé por...

“No pensé nada, Meg.

Me sonrojé.

“Me gusta correr por aquí. Tiene un espacio enorme”, explicó Noah. — Donde vivo soy asidua al gimnasio.

- Mmm...

Amanda nos observó durante un rato, luego entró y dijo:

— Buenos días, cuñada. Te estaba buscando, Noah. Desapareció dejándome con su amigo. No sé si fue a propósito o no.

No parecía muy complacida y acercó una silla, sentándose también.

"¿No te gusta mi amigo?" preguntó sarcásticamente.

- El es viejo.

Él se rió:

“Adam no es viejo… Tiene mi edad.

"Tú no eres viejo, pero él sí", dijo Amanda y me miró fijamente. “Por cierto, cada vez que busco a uno de ustedes encuentro al otro. Después de todo, ¿te casaste con Noah o con Axel? Llegó ayer y ya se siente más cerca de Noah que de su propio marido.

Me dejó avergonzado y confundido al mismo tiempo. No sabía si Amanda dijo eso para preocuparme, dando a entender que estaba al tanto de lo que estaba pasando o si lo dijo sin pretensiones, solo como un comentario sin malicia. Mientras pensaba qué responder, Noah lo hizo.

"Ya que lo mencionas, querida hermana... Creo que ya es hora de que me entere de esta boda, ¿no?" Martina me despertó la curiosidad ayer con la forma en que habló sobre la entrada de Meg en la familia.

"¿Por qué la llamas Meg?" le preguntó y me miró seriamente.

“¿Por qué te preocupas por eso? Me vengué mirándola fijamente.

"Cálmate... Está bien". ¿Quién me habla de la boda? preguntó Noé.

Seguí mirando a Amanda y ella dijo:

— Creo que 'Meg' será mejor que cuente... Aparentemente ya estás bastante cerca de que ella te cuente lo que realmente pasa por su cabeza sobre esta unión.

"¿Dónde está Axel?" Pregunté, levantándome. "Necesito que sepas que voy a almorzar en la universidad".

Sí, había decidido en ese momento que no almorzaría allí. No sé si siempre iba a ser así o eran los celos de Amanda hacia Noah lo que hacía que todo fuera tan confuso y complicado.

"Se fue... Pero pronto regresará", dijo mi cuñada. "¿Vas a continuar la universidad?"

“ Por supuesto… ¿Por qué no continuarías? Me casé con su hermano, pero no soy de su propiedad... Aunque se han convertido en dueños de todo lo que es mío... Literalmente, mi propiedad.” Salí por la puerta y continué. “Por cierto, Amanda, envié a Ema a contratar a otros sirvientes para que te ayuden. Su trabajo aquí es prácticamente esclavo.

Ella me miró fijamente:

“No necesitas dar órdenes aquí.

— Si tengo el dinero, doy las órdenes. Otra cosa... Pinta las puertas del baño de otro color o escribe dónde están. No quiero tener que tocar de puerta en puerta para identificar dónde me voy a duchar.

Diciendo eso me fui y dejé a los dos ahí. Conocí a Strange en la calle y lo acaricié. Axel llegó mientras caminaba hacia mi auto para ir a la universidad. Aparcó junto a él y salió. Me besó en la mejilla, él afuera y yo adentro del auto.

— Fui a hacer unos mandados a la oficina. Tu padre estaba allí.

Sonreí, sin importarme realmente. Mi padre pasaba más tiempo con Martin Collins que con nuestra familia.

"¿Y tu padre?" Yo pregunté. "¿Él vive aquí o solo está de visita?"

Axel se rió:

“Él vive aquí, pero salió de viaje ayer por la tarde. Tu padre se encargará de todo en la empresa Collins.

— Me alegro de que al final todo te saliera bien y el negocio saliera como esperabas — me burlé.

"Yo... saqué a tu perro afuera para que pudiera hacer sus necesidades". Pero no me importa que se quede adentro.

“Gracias por tu amabilidad, Axel.

- ¿A donde vas?

“Clase… Universidad…

“No hablamos de eso… No pensé que iba a continuar.

- ¿Grave? ¿Por qué se te cruzó por la cabeza?

"Yo... no sé... pensé que no lo necesitaba."

- Sí, yo necesito. Muy.

- ¿A que hora vuelves?

— Tengo clases por la tarde y por la noche.

“Pero… Noah le va a preparar la cena a Martina. Me tomé la libertad de invitar a Michelle también.

"Perfecto", dije, pensando que lo que había hecho era horrible.

¿Había planeado juntar a Noah y Michelle esa noche? Tendría que ser fuerte. Era difícil competir con Michelle, quien cuando quería algo, lo tenía.

"Axel, ¿cuál es tu relación con Noah?" A veces me doy cuenta de que hablan cariñosamente... Otras parece que se están molestando todo el tiempo.

“Noah está celoso.

“¿Noah es un celoso? Casi me reí a carcajadas.

¿Por qué Noah estaría celoso de Axel?

“Siempre estuvo muy apegado a nuestra madre. Después de que ella muriera, culpó a nuestro padre... Y todavía nos culpa a nosotros hoy. Siempre estuve más apegado a nuestro padre. Noah estaba un poco desconcertado después de su muerte. Decidió que sería rico y se iría de aquí para demostrarle a nuestro padre que podía ganar dinero haciendo lo que le gustaba. Luego... Los Collins literalmente quebraron... Y el resto ya lo saben. Hoy logró sus metas... Y...

" Y... ¿por qué está celoso de ti?"

Se rascó la cabeza y dijo:

“Debe estar celoso porque Amanda y yo nos llevamos muy bien… Siempre ha sido así. Y... Parece que ahora envidia mi matrimonio.

Sentí que mi corazón latía más rápido. ¿Noah se estremeció de alguna manera cuando me uní a su hermano?

"Pero... te gusta tu hermano, ¿verdad?"

“Sí… Por supuesto que me gusta Noah. Pero él siempre me trata como a un niño. No soy un chico. Soy un hombre.

Negué con la cabeza y pensé que era puramente una disputa entre hermanos, tal vez sin siquiera saber por qué. Pero también reveló un lado de Noah que no esperaba: conmocionado por la muerte de su madre. Al parecer, había sufrido mucho por la pérdida. Y había un misterio en torno a su relación con su padre, que tarde o temprano descubriría.

"Llegaré a tiempo para la cena", anuncié mientras encendía el auto.

“Está bien, buena clase.

Fueron algunos días de clases perdidas y sabía que pronto me recuperaría. Ojalá pudiera concentrarme en la mansión Collins para estudiar como lo hacía en casa. Amanda ya no era tan acogedora como cuando yo era la novia de Axel. Perdió la dulzura que pensé que era inherente a ella.

Cuando terminó la clase, organicé mis cosas para salir en el momento en que el profesor me llamó:

"Señorita Miller... ¿Podría venir aquí un minuto, por favor?"

Ya no era la señorita Miller sino la señora Collins. Pero me pareció extremadamente innecesario explicárselo.

- Pues no...

“Tus calificaciones siguen siendo excelentes.

- Gracias.

“Yo… tengo una pasantía para el próximo año… en Noriah North. Creo que será muy disputado, pero tienes posibilidades de conseguirlo. Si haces un buen trabajo, podrás ser efectivo en la empresa más adelante. Los salarios en esta corporación suelen estar por encima del mercado y tienen un gran programa de carrera.

— Yo... Gracias por la invitación y la confianza.

— Cada docente podrá elegir un estudiante para la vacante. Pensé en ti tan pronto como vi la llamada.

“Gracias de nuevo… Pero necesito pensar. Noriah North está tan lejos...

“Probablemente tomará algunos meses para que salgan los resultados. En este tiempo se puede pensar mejor. Es una gran oportunidad y no te consideraría si no pensara que tienes una oportunidad real.

- DE ACUERDO. Quizás tengas razón...

Salí y estaba feliz con la confianza del maestro en mí. Una pasantía en Noriah North no era exactamente lo que quería. Me había casado hace unos días, hubo tantos cambios y adaptaciones en mi vida. Ahora que volví a encontrar a Noah después de tantos años, la maestra me propuso que me fuera de nuevo.

Un día pensé en huir a North Noriah y buscar a Noah por todas partes. Pero ahora sabía dónde estaba... Exactamente en mi casa.

CAPÍTULO 25 - MICHELLE MILLER

Llegué a la mansión de los Collins a las 7 pm y el auto de Michelle ya estaba allí. Cuando abrí la puerta vi a todos los invitados presentes, conversando, con música de fondo que de alguna manera amenizó un poco el lugar. Parecían estar divirtiéndose sin mi presencia. Axel estaba sentado al lado de Amanda. Impresionante Michelle con un vestido rojo que prácticamente dejaba ver sus enormes pechos. Adam estaba de su lado. Martina estaba bebiendo una copa de algo burbujeante en el brazo del sofá. ¿ Dónde estaría ?

Axel se acercó a darme un beso. Acepté su cálido e incómodo beso en mi mejilla al mismo tiempo que Noah regresaba a la habitación, trayendo un vaso con un trago perfecto y bien ensamblado con fruta, entregándoselo a Michelle. Besé a Martina ya Michelle, quien ni siquiera se levantó de su asiento, casi ignorando mi presencia. Noah me miró y se sentó junto a mi hermana, donde probablemente había estado antes.

"Con todo el dinero que tienen los Miller, no entiendo por qué sigues yendo a la universidad", dijo Michelle con ironía. “¿Quién haría eso?

— Que quiere su independencia a toda costa y que no piensa vivir el resto de su vida de los ingresos familiares — respondí dirigiéndome al dormitorio.

Estaba cansada y necesitaba una ducha. Elegí un vestido corto, beige, un poco más escotado. No quería llamar la atención, pero tampoco podía dejar de estar en contacto con Michelle. Si no hiciera nada, estoy seguro de que me robaría a Noah.

Mientras el agua caliente caía sobre mi cabeza, me reí de mi tonto pensamiento. Noah no era mío... Tenía novia. Y quien debía cuidarlo era ella. ¿Por qué tenía este sentimiento posesivo hacia él? ¿Cuándo terminaría todo? ¿Sería posible sacar de mí ese sentimiento que tenía por el hermano de mi esposo?

Me sequé el pelo con una toalla y no usé secador de pelo. No quería perder demasiado tiempo para poder reunirme con los demás. Tampoco usé maquillaje. Apenas llegué a la sala, me senté al lado de Martina, quien de inmediato cayó sobre mi regazo, dándome un beso:

"No puedo vivir sin ti", dijo en voz baja en mi oído. "¿Por qué su esposo invitó a Michelle?" ¿Con la intención de que te robe a tu hombre?

Le tapé la boca juguetonamente y antes de que pudiera hablar gané un vaso de las manos de Noah. Lo miré:

- Gracias.

“Espero que sea de tu agrado.” Me guiñó un ojo.

Bebí el vino espumoso con frutas. Fue realmente delicioso. Aunque no me gustaban las bebidas alcohólicas, me hacían valiente. Y esa noche necesitaría un balde de eso. Martina se bajó de mi regazo, volviendo al brazo del sofá. Stranger vino por el pasillo y se sentó a mi lado después de recibir una palmadita.

Adam parecía un poco desconcertado por el encanto de Michelle, pero me di cuenta de que ella solo tenía ojos para Noah.

"¿Que hay para cenar?" Pregunté curiosa viendo que Noah aún no se había movido para prepararse.

"Todo esta listo. Solo ponlo en el horno. Pasé la tarde trabajando”, explicó.

—Cena en mi honor —se jactó Martina. "¿No es así, imbécil Noah?"

" Ciertamente... Por tu inteligencia." Levantó su copa hacia ella.

— Martina, ¿inteligente? Michelle dijo, riendo. “No estamos hablando de la misma persona.

"Cierto..." dijo Martina. “Meg es la Miller inteligente. Yo soy la Miller sin cabeza... Y Michelle... Bueno, Michelle es la Miller que se abre de piernas para cualquiera - soltó una carcajada y me di cuenta de que mi hermana menor había bebido suficiente.

"Te quitaré la bebida". Y haz que alguien te lleve a casa —anunció Michelle con seriedad—.

"No vas a hacer eso", le respondí.

“Peleas entre hermanos… súper normales”, observó Amanda. "Siempre sucede aquí también". En el caso entre Noah y Axel.

“En nuestra casa era yo contra Megan y Martina. Ambos siempre se volvían contra mí.

"No puedo imaginar por qué...", se burló Amanda.

“Noah, cariño, eres un gran cantinero además de cocinero”, dijo Michelle con coquetería.

No es cocinero. Es chef…” corregí.

"No importa", dijo ella, mirándolo.

“Chef, por favor”, instó Noah.

Mi hermana me miró enojada y continuó:

— Me encantó esta bebida que me hiciste... ¿Puedes mostrarme cómo hacerla más tarde?

"Sí…" estuvo de acuerdo. - Sin problemas.

Puso su mano en su pecho y dijo:

"¿Podrías mostrarme ahora...

"Yo... ya hice otro vaso y lo tenía listo." Entonces puedo mostrarte.

Noté que Noah estaba un poco incómodo.

"¿Cómo fue volver a la universidad?" preguntó Axel.

— Bueno... Me invitaron a una pasantía altamente competitiva en una gran empresa.

"Eso es genial", observó.

Pero está en el norte de Noriah.

"¿Y lo rechazaste?" Amanda cuestionó.

“Yo… dije que lo pensaría.

“Noria North es un gran lugar en su línea de trabajo. Las empresas más grandes están allí. Por eso me fui de Noriah South… Pocas oportunidades de trabajo”, animó Noah.

"Trabajo, trabajo... Tú y Meg sois ricos y todo lo que os importa es el trabajo", dijo Michelle, poniendo los ojos en blanco.

— ¿De verdad crees que el dinero nunca se acaba? Le pregunté a mi hermana.

— Si algún día se acaba el dinero de nuestra familia, me voy a casar con un hombre rico... Como Noah.

Quería tirarle mi vaso a mi hermana. ¿Cómo podía ser tan generosa?

“Noah está comprometido”, reveló Adam, riendo divertido. - Pero yo no. Y somos socios. Tengo una buena cuenta bancaria si eso es lo que te interesa.

"Noah nunca fue fiel", respondió Michelle con seriedad, como si lo conociera muy bien.

“ Creo que sería genial si Noah se quedara con Michelle. Casi todos seríamos de la misma familia”, dijo Axel. No sabía si estaba bromeando o realmente pensando eso.

“Estoy de acuerdo con Axel”, dijo mi hermana mayor, riendo y pasando su brazo alrededor de su pierna.

— ¿Y tú, Martina? preguntó Amanda. — ¿Boda a la vista?

- No. Tengo mucho tiempo por delante. Pero estoy saliendo con alguien...

“¿Dex?

Amanda parecía conocer a Dex.

“No… Dex y yo somos más amigos que cualquier otra cosa. Estoy conociendo mejor a Thomas...

“¿Tomás? ¿Lo sé? preguntó con curiosidad.

"Ah, sí que lo haces... Él estuvo en las portadas de periódicos y revistas hace unos años, con un Miller... Cierta stripper", explicó Michelle burlonamente.

Amanda se rió a carcajadas, con cinismo:

“Martina, ¿estás saliendo con la stripper que recogió a Megan?”

Tosí y luego tragué mi burbujeante, sintiendo el fervor en mi rostro.

"Este asunto ya se resolvió", dijo Axel con seriedad. "Megan y yo hemos discutido esto y no fue para nada lo que piensas...

"¿Ella te dijo eso?" preguntó Martina, riendo.

"¿Qué quieres decir con la stripper que recogió a Megan?" Noah preguntó con curiosidad.

Adán negó con la cabeza y dijo:

“Noah, esto no tiene nada que ver contigo.

"Solo quiero saber más...

“No hay nada que saber al respecto… Como explicó el mismo Axel, no fue gran cosa.” Traté de detener la conversación.

“Bueno, mi hermana fue atrapada in fraganti en un club de stripper, en el escenario con nuestro guardia de seguridad”, aclaró Michelle. "¿Crees que su guardia de seguridad es stripper en su tiempo libre?" Lo peor de todo, llevó a Megan a donde trabajaba para su cumpleaños. Y Megan se llevó a Martina.

- ¡Que noche! exclamó Martina. "No recuerdo haberme divertido tanto". Tú tampoco, ¿es Meg? Meg bebió tantos tequilas que bailó con la stripper... Y la sacaron del escenario en su regazo... Volvió horas después...

Levanté mi vaso vacío. Necesitaba beber más o no duraría hasta el final de la noche. Noah se puso de pie y dijo, llenando mi vaso:

— Pondré la comida en el horno.

- ¿Quieres ayuda? preguntó michelle.

- ¿Porque no? dijo mirándome.

Ella felizmente se levantó y lo siguió. ¿En serio, Noah estaba cediendo ante Michelle? que no pude soportar. Antonella era una extraña. Michelle era mi conocida hermana puta que ya se había acostado con la mitad de Noriah Sul.

Vi a Martina llenando otro vaso y le pregunté:

“Martina, cálmate.

- ¿Por qué? Yo estoy bien. Además, Michelle está dirigiendo. Y después de aquí voy directo a los brazos de mi stripper. No tienes idea de lo que hace ese hombre... Quiero decir, Megan tiene una idea. Ella se rió. “Deberías probar a una stripper, Amanda. Ah, se me olvidaba... No tienes tiempo para eso, ¿verdad? Los niños desfavorecidos y las personas necesitadas te necesitan mucho más. Amanda Collins no tiene tiempo para sí misma, solo para dárselo a los débiles y oprimidos.

Adam tosió y se desabotonó la camisa, viendo cómo se calentaba el clima. Axel no mostró ninguna reacción. Ni siquiera sé si Axel tenía sangre corriendo por sus venas. Sabiendo que Martina podía salir adelante de cualquier situación y que Amanda merecía una verdadera sorpresa, me levanté y fui a la cocina a ver cómo estaba Noah. Mi intención era realmente interponerme en cualquier cosa que pudiera surgir entre él y mi hermana.

Cuando entré en la cocina, ella estaba sentada en la mesa, con las piernas cruzadas mostrando sus bonitos muslos seductoramente. Noah estaba poniendo la sartén en el horno, pero recorrió su cuerpo con la mirada. Cuando me vio, no mostró ninguna reacción.

"¿Has venido a comprobar que todo está bien con la cena?" preguntó.

"No estoy realmente preocupada por la cena, ya que sé que será excelente", dije, acercando una silla.

Sí, me quedaría allí, dispuesto a no dejar que nada sucediera. Necesitaba cuidar de Noah... de Antonella, ya que ella no estaba allí para hacer eso.

"Me gustaría probar lo que está tomando Michelle", le pedí, entregándole mi vaso.

Noah me fulminó con la mirada y me entregó un vaso adornado con fruta y una bebida carbonatada débil.

"Eso es realmente bueno", observé.

- ¿Yo no dije? Es genial en todo lo que hace.

"Déjame decirte", me encontré diciendo sin darme cuenta. Sin duda fue el efecto del alcohol que se apoderó de mi cuerpo.

Ambos me miraron y dije:

“Su comida también es muy buena.

Noah se rió entre dientes y sacudió la cabeza, tomando el vaso de mi mano.

“Eso es todo por hoy, Meg.

Me levanté y exigí:

"Dame el vaso ahora".

- No.

Fui al mostrador y agarré el vaso, llenándolo y bebiéndolo todo de una sola vez, para enfrentarlo. Pronto mis piernas se sintieron tambaleantes. No había comido nada desde el almuerzo y creo que por eso mi cuerpo sintió los efectos del alcohol tan rápido y con tanta fuerza. Cuando volví a la silla, tropecé con él, quien me atrapó:

"Sabía que esto pasaría.

"Estos jóvenes en estos días no saben beber", dijo Michelle, mirándome con desdén. “Mira el estado de ella y de Martina.

- ¿Estás bien? Noah preguntó preocupado.

“Un poco mareado. No había comido —expliqué.

Abrió la heladera y tomó un poco de dulce de leche en una cuchara y lo puso frente a mí. Miré a Noé:

"Comer", dijo.

Abrí la boca y comí el dulce de la cuchara.

"¿Puedes curar una resaca, Noah?" Eres perfecta —continuó Michelle con su juego de seducción—.

Me levanté y caminé un poco tambaleante hacia la puerta de la cocina. Necesitaba un poco de aire. Estaba bastante oscuro allí. La luz de la farola era tenue y el bosque de la casa estaba a pocos metros. Sentí miedo y caminé, con el objetivo de dar la vuelta a la residencia y entrar por la puerta principal.

Me detuve un momento y respiré hondo. No podía permitirme quedarme y unirme a la cena o declarar todo lo que sentía por Noah. Quería gritar cuánto amaba a ese hombre y que quería irme con él a algún lugar lejano y dejar que Axel explotara. Quería poder odiar a Axel, pero ni siquiera podía hacer eso, era tan insípido. Sentí que se me revolvía el estómago y vomité. Se sentía bien que nadie estuviera allí mirando esta lamentable escena. Nunca he vomitado después de beber. Cuando logré recomponerme, vi a Noah mirándome desde unos metros de distancia. ¡No puedo creer que haya visto eso!

CAPÍTULO 26 – ESTE MATRIMONIO ES UNA ESTAFA

Se me acercó y le dije:

“No te acerques, Noah.” Estaba completamente avergonzada.

Noah no me obedeció y en minutos estaba a mi lado:

- ¿Estás bien?

- Sí.

"Mentiroso. Usted no esta bien...

“¿Por qué me perseguiste? No quería que vieras esto...

"¿De verdad crees que me importa eso?" He visto muchas más, por si no te acuerdas...

Me tomó de la mano, sosteniéndome con su cuerpo.

"En caso de que no lo recuerdes…" Lo imité irónicamente. "¿De verdad crees que no lo recordaría?" Podría contarte en detalle todo lo que pasó hace tres años... - Hablé con un coraje que nunca pensé tener en mi vida.

Noah apretó mi mano y me detuvo, agarrando mi barbilla y obligándome a mirarlo.

— Me preguntaste si pensaba en ti... Y no tuve oportunidad de responder: Pensaba en ti todos los días.

"¿Estás tratando de decirme que existe la posibilidad de que nos involucremos mucho más de lo que queríamos después de esa noche?"

"¿Quién dijo que no lo hicimos?" Creo que estábamos completamente enamorados, Meg.

"¡Parar ahora!" dijo Martina, corriendo hacia nosotros. "¿Estás completamente loco?" ¿Es eso?

Noah me soltó inmediatamente.

— Tu comida huele mal, chef. Ve directo a la cocina y di que estuviste en alguna parte. ¿O crees que nadie te extrañó?

Noah se fue y Martina agregó:

"Qué raro, si no puedes contenerte más, voy a tener que sacar a mi hermana de esta casa..."

"Él no es culpable... yo soy culpable".

"No hay culpa", respondió Noah. “Tenemos que resolver esto, Meg.

- Yo se...

Se fue y Martina me miró fijamente:

Tienes que estar loco.

"Pierdo la cordura por completo cuando estoy cerca de él", confesé.

"Podría decir. Es solo que mucha gente se está dando cuenta, Meg. Sabes que nunca estuve a favor de que te casaras con Axel. Pero que rompas con él y te quedes con su hermano... Eso sería un escándalo. Y no hablo por nuestra familia, hablo por ti. Dale algo de tiempo al menos... Separarse de Axel y luego estar con Noah.

— Pero me casé hace unos días... ¿Cómo voy a hacer eso?

“Piensa qué hacer. Pero ser atrapada con Noah dentro de la casa de su esposo... Esto no va a funcionar. Tu marido es un idiota... O si lo es. Pero Amanda y Michelle son astutas, ten cuidado con las dos. Sería un plato lleno para ellos destruirte, mi hermana.

Regresé con Martina y entramos por la puerta principal. Cuando me preguntaron, dije que no me sentía bien y fui a tomar aire. Pero noté que había un ambiente tenso.

La cena de Noah fue perfecta, al igual que todo lo demás que cocinó. Comprendí por qué su cadena de restaurantes era tan famosa. Decían que en la sucursal capitalina la cola para degustar la comida del propio Noah podía tardar meses.

“Así que... tenemos el privilegio de probar la cocina de Noah”, observé.

"Sí... mucho", dijo Adam. “La clase alta de Noria North pagaría cualquier cosa por este plato.

“Le pagaría a Noah lo que quisiera por este plato”, dijo Michelle, mirándolo con picardía.

— Pero no tienen que pagar... Esta cena es especial para Martina, como le anuncié.

"Gracias, Extraño..." bromeó sin darse cuenta.

Todos la miraron y mi hermana menor estaba avergonzada:

“He bebido demasiado… Estoy confundiendo a Noah con el perro.

"Bueno, las hermanas Miller llenan nuestra casa de vida", comentó Amanda. — ¿Qué te parece pasar el domingo aquí? Podríamos usar la piscina...

“Gracias, Amanda, querida. Me encantó la invitación. Va a ser bueno pasar más tiempo con mi viejo amor adolescente: Noah. Y a ti también, Adam… me encantó conocerte”, asintió Michelle.

“Ha sido un placer, Michelle. Eres maravillosa —respondió Adam, derritiéndose por mi hermana.

"¿Cuánto tiempo te vas a quedar, Noah?" preguntó michelle.

"No lo sé exactamente... Depende de los negocios en Noriah North".

- ¿Una semana? ¿Dos? preguntó con curiosidad.

“Tal vez… o unos días. Como dije, no hay manera de predecir.

“Está bien, nos vemos el domingo por la mañana. Piscina, almuerzo... Y buenos tragos de Noah. Por cierto, me muero por verte sin camisa, Noah. ¿Todavía fuerte y sabroso? Michelle preguntó sin ningún reparo.

Axel se echó a reír. Miré a Noah para ver qué respondería. Pero él sonrió amablemente, sin decir nada.

“Oh, no te avergüences, Noah. Sé que no eres así. O al menos no lo fue. ¿O vas a decir que tu novia te dejó fiel?

¿No fue fiel antes? Ella sabía que él no era fiel, ¿cómo? ¿Había pasado algo entre mi hermana y Noah en el pasado?

“Noah se va a casar con Antonella. Incluso compró el anillo para proponerle matrimonio.

"Maldita sea, Adam, deja de ser un aguafiestas", espetó Michelle. “Parece que tienes que seguir recordándole a Noah que necesita ser fiel.

Esta vez casi aplaudí a Michelle, quien dijo exactamente lo que yo pensaba.

¿O es que te gusta más Antonella que Noah, Adam? — pregunté aprovechando la señal para que dejara de traer a esa mujer todo el tiempo a nuestras conversaciones.

Adán me miró y dijo:

"¿De verdad quieres hablar de sentimientos, Megan Miller Collins?"

Me sentí acorralado por su discurso. ¿Qué sabía exactamente Adán?

“¿Qué sabes sobre Megan y sus sentimientos, Adam? preguntó Amanda. “Parece que todos ustedes tienen muchos cabos sueltos… listos para ser atados.

- Creo que hablas demasiado, Adam – dijo Noah, levantándose y mostrando irritación con su amigo. — Estoy cansada y me voy a dormir. Te veo el domingo. Fue agradable verte de nuevo, Michelle. Martina, espero que te haya gustado la cena que te preparé.

Martina besó a Noah y aprovechó para despedirse de los demás. Michelle le dio un beso y siguió sosteniendo su cuello, como si esperara algo más.

"¿Vamos, Michelle?" Te acompañaré hasta la puerta —dije con firmeza.

"Noah, ¿vendrás conmigo?" preguntó con aire de suficiencia.

“Tu hermana lo hará… Como dije, estoy muy cansada.

Prácticamente empujé a Michelle fuera de la casa y me despedí. Cuando Martina me besó, me habló al oído:

"Prométeme que tendrás cuidado".

"Te prometo que lo intentaré".

Cuando cerré la puerta, solo Amanda seguía allí:

“Tus hermanas son… intensas.

"Calidad familiar inherente", confesé, sonriendo.

"Como dije, recogeré los cabos sueltos...

"No entiendo de qué estás hablando...

- Incluso puedes intentar jugar suave, pero no me engañes.

¿Qué es exactamente lo que quieres de mí, Amanda?

- ¿I? Cualquier cosa...

Axel apareció y dijo:

"¿No vienes, Megan?"

Axel salvándome... Milagro.

- Si estoy yendo. Buenas noches, Amanda.

Cuando llegué a la habitación me puse uno de los camisones que había comprado para la luna de miel. Podría desnudarme y Axel no querría tener nada que ver conmigo. Cuando me acosté, vi que Stranger ya estaba en su cama en el suelo.

"¿Lo trajiste?" Yo pregunté.

- Sí.

“Gracias por preocuparte por él.

“Yo también me preocupo por ti, Megan. Lo siento si no me presento.

"Axel, si te pregunto algo, ¿me respondes?"

Se volvió hacia mí en la cama, mirándome:

- Sí.

"¿Por qué nunca me dijiste que Amanda no era tu hermana de sangre?"

Pensó un rato antes de responder:

"No vi la necesidad... ¿Qué diferencia hace para ti?"

"Creo que podrías haberme dicho".

“Entonces, ¿cómo se suponía que ibas a decirme qué pasó realmente entre tú y Thomas?

“Una cosa no tiene nada que ver con la otra.

- ¿No es lo mismo?

"¿De verdad quieres comparar a Thomas y Amanda?"

“Megan, ella es mi hermana. Fue criada con nosotros desde que era un bebé, por mi madre y mi padre. Para mí ella es mi verdadera hermana.

"¿Estas seguro acerca de esto?"

"¿De qué?"

"¿Que el sentimiento que tienes por ella es de hermano a hermana?"

Mi esposo se rió y preguntó:

"¿Estás celoso de Amanda?"

- No. Simplemente no quiero que me engañen - respondí seriamente.

“No entiendo de qué estás hablando, Megan. Y si insistes en ello, me enfadaré.

- Está bien, lo siento. Me sentí engañado por no saber la verdad.

"¿Quién te dijo acerca de esto?" Casi nadie en Noriah sabe la verdad.

- No importa.

- Sí importa. Amanda no se lo habría dicho... Tampoco mi padre. Así que... Era Noah.

- No...

"Fue el. ¿Por qué Noah te diría esto? ¿Con qué intención?

- Dime tú.

“Como dije, Noah está un poco celoso de mi buena relación con Amanda.

- Todo bien. Vamos a dormir que mañana es un día largo – le pedí.

"¿Tienes algo planeado para mañana?"

— Nada especial... Pero es sábado.

Sí, cada día era largo, tratando de alejarme de Noah y de mis sentimientos. No sé exactamente cuánto tiempo pude esconder de todos que amaba a Noah Collins.

Me desperté en medio de la noche. Estaba sudoroso y sediento. Miré a Axel que estaba completamente dormido. Abrí la puerta y el pasillo estaba oscuro. Agarré una linterna y fui a la cocina. Antes de llegar vi que la luz estaba encendida. Noah estaba sentado a la mesa, con la jarra de agua y un vaso frente a él. Levantó la vista y nuestros ojos se encontraron. Sabía que lo correcto era volver a mi habitación. Si entrabas allí, no había vuelta atrás. Sin embargo lo seguí, tomé un vaso y lo llené con el agua que estaba frente a él.

- ¿Sin sueño? - Preguntó.

"No... Sediento".

Bebí toda el agua de una vez y puse el vaso en el fregadero. Ahora no tenía sed y tenía que volver al dormitorio, con mi marido, que sólo sabía dormir. Sin embargo, me recosté contra el fregadero, mirándolo descansar mi cabeza en su brazo.

"No puedo soportar verte así…" dijo con voz ronca, sin moverse.

"Yo... creo que debería volver a mi habitación..." me dije.

- No... - Preguntó Noah levantándose y acercándose a mí. No vuelvas con él.

Lo miré, sintiendo que todo mi cuerpo ardía y entrelacé mis manos para no tocarlo.

— Tú... Eres hermosa... Y de solo imaginarlo tocándote me vuelve loca...

Escuchamos un ruido y apagó la luz, llevándome a una pequeña habitación y cerrando la puerta. El espacio era diminuto y apenas había espacio para nosotros dos. La luz se encendió y escuchamos unos pasos. Noah estaba detrás de mí y envolvió sus brazos alrededor de mí, alcanzando mi estómago. Luego apoyó la cabeza en mi hombro y pude sentir su cálido aliento. Pasé mi mano por su cabello. Yo estaba sin aliento y él también.

Noah besó mi cuello y me estremecí, sintiendo mi sangre hervir dentro de mí. Mi corazón latía salvajemente. Sentí su erección contra mí. Llevó una mano a mi pecho y con la otra levantó lentamente mi camisón, pasando su mano por mi pierna con la tela delgada. Gemí y Noah cerró mi boca con su mano. Se apagó la luz y nos quedamos a oscuras. Sentí que podía tener un orgasmo con solo un toque de ese hombre sobre mí. Abrí la puerta y jugueteé con mi linterna, encendiéndola.

- ¿Qué paso? preguntó detrás de mí.

Le acerqué la linterna a la cara y le dije:

“Noah, no podemos… No deberíamos hacer esto.

— Meg, no puedo más... No puedo dormir imaginándome que le haces el amor a mi hermano...

Lo miré a los ojos y lo tranquilicé:

“Puedes cerrar los ojos y dormir, Noah. No pasa nada entre tu hermano y yo.

- ¿Como asi? preguntó confundido.

“Este matrimonio… es una farsa.

"Mega..."

“No podemos hablar ahora. Tengo que ir.

Diciendo eso me fui y volví a mi habitación, dejándolo con la certeza de que Axel y yo no éramos pareja en la práctica y solo en el papel. Necesitaba evitar estar a solas con Noah, ya que mi cuerpo quería traicionarme.

CAPÍTULO 27 – NOÉ Y AXEL

Me desperté más tarde el sábado para evitar encontrarme con Noah y Amanda para desayunar. No sé cuánto tiempo estaría huyendo, pero por ahora necesitaba hacer esto. No me sentía preparado para enfrentar a mi cuñada y sus sospechas, mucho menos a Noah. Axel no estaba en la cama otra vez. Abrí el armario y busqué un conjunto. Ya estaba todo organizado. Ema probablemente lo había hecho por mí.

No me senté en la mesa del comedor. Fui directo a la cocina. Emma estaba preparando el almuerzo. Olía bien.

"¿Has desayunado ya?" - ella preguntó.

— Voy a comer algo de fruta... No tengo hambre.

Ema no sabía que no quería encontrarme con ningún Collins esa mañana.

"¿Has visto a Axel?" cuestioné

“Debe estar haciendo algo afuera.

- ¿Amanda?

- Salió temprano. Fui a comprar algunas cosas para organizar algo para mañana. Tendrás visitas, ¿no?

"Sí", confirmé.

Pensé en preguntar por Noah, pero me detuve.

“¿No quieres saber acerca de Noah? preguntó ella sonriendo.

"Lo que sea…" dije confundido.

'También saliste con tu amigo Adam... temprano.'

Fingí estar desinteresado y me fui. Fui a buscar a Strange y lo encontré a él y a Axel en el patio. Mi perro casi prefirió a mi esposo antes que a mí.

"¿Estás tratando de robar mi perro?" Pregunté, inclinándome y recibiendo mis lamidas matutinas.

“Nuestro perro”, dijo. "Me he encariñado con él".

Me reí:

"No hay manera de que no, ¿verdad?" Strange está en la familia.

“Noah nos invitó a hacer algo en la ciudad esa tarde. ¿Qué piensa usted?

“Yo… no estoy seguro de querer salir.

"Podría ser divertido."

"¿Él no ha ido a la ciudad ahora?" ¿Por qué quieres salir de nuevo?

"No lo sé... Pero nos quiere allí".

"¿No hay ya algo divertido planeado para mañana?"

"¿No puedes hacer algo divertido todos los días?" cuestionó, riendo.

“Está bien, Axel. Podemos pasar el rato con Noah y Adam.

"Y Amanda", agregó.

Por supuesto: Amanda. Ella nunca estuvo fuera de los planes de nadie. Nunca estuve completamente enamorado de ella, pero desde que empecé a vivir allí la chica casi se estaba convirtiendo en una espina clavada en mi costado, siempre furtiva.

"Creo que necesito comprar un bikini para mañana", le dije. "Entonces haré el recorrido por la ciudad".

"¿No quieres ver a tus padres?" Podríamos mostrarle tu casa a Noah.

"No... no quiero ver a mis padres", confesé.

Axel me miró fijamente.

"¿Quieres ir a dar un paseo por el bosque?" Tenías curiosidad por saber ese día.

"Me gustaría.

Axel me ofreció su brazo y lo tomé. Caminamos lentamente por el camino de piedra que conducía a la casa y los autos entraban y salían. Me gustaba ese lugar en la mansión de los Collins. De hecho, el bosque que parecía un bosque era lo único que me gustaba de ese lugar. Extraño nos acompañó.

"Me gustan los días de otoño", le dije.

“Me gusta el invierno.

— El otoño me recuerda a los días frescos y lluviosos que solía mirar por la ventana desde el interior de mi casa. Me hicieron reflexionar. Buenos tiempos en los que no tenía compromisos con la vida... Solo ser feliz.

“Ser feliz es siempre un compromiso con la vida, Megan.

Lo miré. Creo que fue la primera vez que hablamos del pasado o incluso de nuestras vidas de una manera no tan superficial.

"¿Podemos ir al bosque?" Yo pregunté.

- Claro.

Me llevó a un lado. No había nada realmente bosque allí. Eran simplemente árboles largos y delgados, con hojas igualmente delgadas que olían bien. Las hojas caídas al suelo, anaranjadas, formaban algo así como una alfombra alta, que los pies hundían al pisarla.

"Me alegro de que nunca hayas talado estos árboles", comenté, ya caminando más rápido, cada vez más profundo.

Axel se rió:

— Creo que lo mejor de esta propiedad es este espacio.

“Sin una sombra de duda.

— Cuando éramos pequeños jugábamos aquí. Era gracioso. Mi madre perdió mucho tiempo tratando de encontrarnos.

"Supongo que debe ser agradable". También jugamos mucho... Pero a diferencia de aquí, teníamos un espacio completamente extenso, pero sin árboles. Todavía corrimos por todas partes. Yo extraño ese tiempo.

“A veces me parece que te gustaba más cuando eras pobre.

— Sí... Me gustó mucho.

- ¿Pero por qué? Tus hermanas parecen disfrutar mucho de la vida que llevan ahora.

“Axel, me gustaba mi familia junta. Hoy eso ya no existe. Todo cambió, empezando por mis padres.

"Este matrimonio no te hizo feliz en absoluto, ¿verdad?"

“Depende de a lo que te refieras, Axel,” respondí, mirándolo seriamente.

Sí, no estaba satisfecha con la vida que llevaba con él, sobre todo en la parte sexual. Mi marido parecía asexual. Y eso fue muy extraño para mí. No esperaba mucho de esa unión, pero nunca se me pasó por la cabeza un marido que ni siquiera tuviera ganas de besarme. Ya estaba convencida de que era una mujer deseable. El propio hermano de Axel me deseaba... Noah... Oh, Noah fue la mejor parte de mi matrimonio con Axel. Mi tristeza de sentirme rechazada por mi esposo se fue. Todo lo que quería era a Noah. Pero sabía que necesitaba pensar mejor y ver qué haría. No viviría con Axel para siempre, en un aparente matrimonio arreglado por nuestros padres, dejando ir al amor de mi vida.

Strange corrió adelante, buscando algo y ladrando.

“ Debe haber encontrado algún animal”, dijo Axel.

Escuché mis pies pisando las hojas secas y eso me dio una buena sensación. Caminamos un poco más y salimos cerca del área de la piscina. Miré y no pude evitar comentar:

“No creo que el día en la piscina vaya a salir como estaba planeado.

La piscina era enorme, pero estaba sucia y mal cuidada. ¿Cómo organizas una fiesta sin ver primero la piscina?

"Llamaré de inmediato para venir a limpiar".

"¿Crees que habrá tiempo?"

"Sí", aseguró.

— Si hay un día como hoy no entro — le advertí. - Está frío.

“Amanda vendrá de la misma manera.

Lo miré y pregunté con curiosidad:

No me digas que nada en esta piscina sucia.

"A veces sí", dijo, rascándose el cuello un poco avergonzado.

Amanda tenía que estar loca. Siempre vestida correctamente, cantaba en el coro de la iglesia, tocaba el piano, pasaba el día en obras de caridad... Y se bañaba en la piscina con el frío en medio de la inmundicia. Incluso sentí un escalofrío.

"¿Vas a volver a la universidad?" lo interrogué.

- Sí. Voy a seguir estudiando derecho para poder trabajar en la empresa de mi padre... o sea, en la de nuestros padres.

"Creo que es hora de almorzar".

Almorzamos solos Axel y yo. Su padre todavía estaba fuera, Amanda, Noah y Adam no habían regresado a casa.

"¿Noah no te había invitado a salir esta tarde?" Dije, curiosa de que no hubiera regresado todavía.

— Sí... Lo llamaré más tarde, pero creo que nos encontraremos allí. Debe haber encontrado a alguien.

"¿Qué quieres decir con 'alguien'?" Me encontré preguntando.

"Alguien, me refiero a cualquiera que conozca de la ciudad..." Axel me miró.

Mejor me callaba y no preguntaba más, porque la respuesta y la forma en que me miró denotaba desconfianza.

Fui a cambiarme de ropa antes de la gira con mi cuñado y su amigo. Opté por una camisa blanca oversize y unos shorts un poco más cortos. No sabía a dónde íbamos, pero la sandalia de tacón alto me dejaba preparada para estar bien vestida en cualquier parte. Tomé mi bolso y mis lentes de sol y encontré a Axel todavía en la sala, jugando con Strange. Al verme recorrió con la mirada mi cuerpo y dijo:

- Estás linda.

- Gracias. ¿Vamos?

Sabía que era bastante provocativo. No era un atuendo que solía usar regularmente. Pero no quería que Noah pudiera ignorar mi presencia de alguna manera. Quería que me deseara... y que no se resistiera.

Fuimos en el coche de Axel. Mientras nos dirigíamos al lugar de reunión, recibió una llamada y me di cuenta de que tenía miedo de contestar cerca de mí. Terminó respondiendo y sólo respondiendo con monosílabos como sí y no.

Cuando colgó, pensé en preguntar quién era, pero decidí no hacerlo. Axel era misterioso y discreto. Y necesitaba averiguar qué me estaba ocultando. No tenía ningún tipo de interés en ese hombre y solo pensar en él un día y tener fotos de él en mi habitación casi me dan ganas de vomitar. Era guapo, encantador, pero comparado con su hermano perdía por completo su gracia. Axel no sabía besar, era pésimo para hacer el amor y si tuviera que decir una sola cualidad de él no sabría responder. Pensándolo bien, tenía una cualidad: le gustaba mi perro. Nada más.

Axel aparcó en una calle céntrica de la concurrida Zona A. Caminamos uno al lado del otro hasta que llegamos a un restaurante que tenía un gran espacio al aire libre, donde vi a Noah y Adam sentados. El lugar era como una cubierta, donde funcionaba un pub abierto las 24 horas, conectado con el restaurante muy frecuentado por personajes ilustres del reino, hoy República de Noriah.

Tan pronto como llegamos, Noah se quitó las gafas de sol, dejándome ver sus ojos recorriendo mi cuerpo y eso me emocionó mucho. Vestía una camisa blanca, abierta un poco por encima del pecho, con las mangas arremangadas. Me di cuenta de que el hombre siempre vestía de blanco o negro. Rara vez otros colores. Y se veía hermoso de todos modos.

- Buenas tardes... - dije tirando de una silla y sentándome en medio de los hermanos. No planeado, pero inevitable.

Adam me miró y sonrió irónicamente. Creo que no le caía bien al amigo de Noah. Y no entendí por qué.

"¿Vas a comer algo?" preguntó Noé.

"No... Acabamos de almorzar", le expliqué. — ¿Cuáles son los planes para la gira?

“Adam quiere ir al cine”, respondió Noah.

- ¿Cine? Dije sin dejar de expresar mi descontento.

- ¿No gusta? preguntó con curiosidad.

"No es que no me guste... Pero está demasiado oscuro", me quejé.

“Es que Megan le tiene miedo a la oscuridad”, les recordó Axel.

- ¿Lo juras? preguntó Noah juguetonamente.

"Ella habló ayer... no estás prestando atención", dijo Axel.

— Estoy muy desatento... No recordaba este detalle.

“Podemos hacer otro show. Eso está bien para mí”, dijo Adam.

— No... No quiero arruinar tus planes. Sí vamos. Hay que superar los miedos”, me animé audazmente. El cine no era tan horrible. El espacio exterior de la casa de los Collins era de hecho una película de terror. La piscina entonces... No hay comentarios.

“Amanda llamó… Adelante”, dijo Axel.

No pude ocultar mi insatisfacción cuando dijo eso. Por supuesto, Amanda lo acompañaría. ¿Dónde no estaba? Y no estaba celoso de ella con Axel, sino de la forma en que estaba preocupada por lo que pasó entre Noah y yo.

“Está bien, así que esperaremos a que llegue Amanda y nos vamos.

Sábado... Día de cine con mi nueva familia. Que Dios me proteja y no me deje caer en la tentación.

CAPÍTULO 28 – ¡ NO SOY AXEL, SOY NOAH!

Pedí un jugo y esperamos a Amanda Collins. El tiempo era agradable, ni frío ni calor. Mi atuendo era perfecto.

"¿No vas a comprar tu bikini antes de que vayamos al cine?" preguntó Axel.

"No... No creo que vaya a ir a la piscina mañana".

- ¿No? ¿Por qué? preguntó Noé.

"No creo que esté caliente para eso". Además, es repugnante.

Ya lo he limpiado. El agua estará perfecta mañana, te lo puedo garantizar”, dijo Axel.

"Todavía no compraré el bikini", me mantuve firme.

Amanda llegó, mucho más rápido de lo que esperaba.

“Me las arreglé para comprar todo lo que necesitamos para mañana”, anunció. "Noah, nos vas a dar el placer de tu comida, ¿no?"

"Por supuesto", aseguró. — Cocinar es un gesto de amor... Que me esfuerzo en demostrarles a todos ustedes.

Lo miré, él apartó la mirada. ¿Será que a mí tampoco me funcionó el gesto de amor? ¿Qué pensé? ¿Que Noah pudiera amarme como yo lo amaba? Para mí había sido importante... Fue el primer hombre en mi vida, el que elegí para quitarme la virginidad. Enamorarme fue una consecuencia, no sé si de todo lo que viví con Noah esa noche, porque era el hombre más hermoso que he conocido... O tal vez porque así lo tenía que ser. Pero no podía esperar lo mismo de Noah.

Era un hombre mayor, con más experiencia. No fui la primera mujer que pasó por su vida. Aunque Noah le confesó que era especial para él y que le gustaba, pero eso no podía significar sentimientos… mucho menos amor. Noah se iba a casar. Y por lo que dijo su amigo, con una mujer que le gustaba y que lo había cambiado.

En estos tiempos los hombres tenían ventajas. Siempre podían tomar sus decisiones. No pude elegir. Tuve que aceptar matrimonio con Axel Collins por el bien de ambas familias. Eso todavía no había cambiado en Noriah: el matrimonio como moneda de cambio, generalmente por razones financieras. Algunas familias tuvieron el buen sentido de considerar los sentimientos de sus hijas. Este no fue el caso de los Miller. Tenía la esperanza de que el presidente Dereck cambiaría eso, ya que muchas cosas estaban cambiando en Noriah. La propia Katrina Lee, de la Zona E, se había unido al Príncipe Magnus, en un matrimonio completamente atípico e inesperado... Por amor, amor simple y puro. Y junto con el príncipe, puso fin al reinado de Anne Marie Chevalier. Todavía era necesario cambiar la visión de la sociedad sobre las mujeres divorciadas. Había tantas cosas que revisar con respecto a las mujeres... Espero que no haya tardado mucho. Confié en los Chevaliers y en los cambios por venir.

Caminamos hasta el cine que estaba cerca, a unas tres cuadras. Caminé al lado de Axel, siempre distraída, ya sea en su celular o en sus propios pensamientos. No podía ver a Noah, pero me di cuenta de que estaba detrás de mí porque podía oír su voz. Y a veces sentía, aunque no lo miraba, que él me miraba a mí. Nunca podría caminar por las calles con Noah, sus manos entrelazadas con las mías. No tuve una relación normal... Y nunca la tendría. Se sentía como una fase borrada de mi vida.

No tuve voz en la elección de la película. No me importaba. El problema estaba en la elección de los lugares. Solo dobles o individuales. El resto están todos ocupados. Pensé que el problema estaba resuelto y que me sentaría con mi esposo, Noah y Adam otro par y Amanda sola. Pero no...

— Siempre iba al cine con Axel... No sé si podré ver la película lejos de él. Nos gusta hablar todo el tiempo... Y comer —dijo Amanda, mirándome malcriada.

La miré irónicamente:

— Por mí está bien... Puedes sentarte con tu hermano. No me importa estar solo.

Y realmente prefería estar solo. Ya no entendía el juego de Amanda. Yo llevaba unos días casado y ella había vivido con Axel toda la vida. Entonces, si mi cuñada pensaba que tenía derecho a sentarse con él, estaba bien para mí. Incluso porque a quien realmente quería no se sentaba conmigo.

Entramos en la habitación, que por suerte estaba iluminada. Los lugares estaban bastante alejados unos de otros. Axel se sentó con Amanda en la segunda fila. Ella me miró sonriendo:

- Gracias cuñada. No puedo vivir sin mi hermano. Creo que se suponía que éramos gemelos.

Sonreí. ¿No sabía Amanda que yo ya sabía la verdad? Ni siquiera era una hermana real. Subí las escaleras y cuando encontré mi lugar, Adam se sentó. Miré al hombre, confundido, con la nota en la mano. Señaló a Noah, que estaba muy cerca. Al acercarse, dijo:

"¿De verdad crees que te dejaría en paz?" ¿Y en la oscuridad?

Sentí que mi corazón latía más rápido y mi cuerpo se estremecía ante su proximidad. Parecía una broma... Y no sé si estaba preparado para la larga película que seguiría de inmediato. Noah eligió la última fila. Silla doble. nadie cerca Me incorporé y sentí que me temblaban las manos. Las luces se apagaron y en el mismo momento me tomó la mano.

"Estás temblando...", comentó.

“Miedo a la oscuridad”, mentí descaradamente, retirando mi mano.

"Bueno, como dije, siempre estaré ahí para ti", dijo Noah en voz baja en mi oído.

"Aparentemente no puedo confiar en tu palabra."

- ¿Por qué?

No contesté. Él no estaba conmigo. Eso fue parte del momento.

Momento... Noah no estaría aquí para siempre. ¿Por qué me estaba haciendo el difícil de conseguir? No podía mentirme a mí misma que se suponía que no debía enamorarme, porque ya estaba locamente enamorada de él. Axel se estaba divirtiendo con su hermana. Adam parece que él era el único que realmente quería ver la película.

La película comenzó y solo la luz de la pantalla gigante nos iluminaba. Con Noah a mi lado, nunca podría prestar atención a nada. Creo que el hombre podía escuchar los latidos de mi corazón cuando no había audio en la habitación. Se recostó cómodamente en su silla y yo hice lo mismo, tratando de no tensarme demasiado.

"¿Por qué el matrimonio es una farsa?" Noah preguntó en voz baja.

Lo miré, sintiendo su mirada seria y firme.

"Mis padres y tu padre pensaron que sería bueno para el negocio", confesé. — Mi familia tiene dinero, pero no un apellido importante. Los Collins tienen el apellido, pero estaban arruinados.

"¿Todavía existe en Noriah Sur?"

— Lamentablemente sí... Y espero que no por un tiempo.

"¿Y no trataste de ir en contra?"

— Un poco... Al final, terminé siendo golpeado.

- ¿Te gusta?

Me río irónicamente:

"Estoy tratando de quererte como amigo..."

Noah también se rió y negó con la cabeza.

"¿Puedo… puedo salvarte de esto?" Huye conmigo.

Me reí de nuevo y le di un ligero golpe en el brazo, tomándolo como una broma. Noah puso su mano sobre la mía, no dejándome tomarla.

"Noah... mejor no..."

- No se preocupe. Axel y Amanda ni siquiera mirarán hacia aquí. Cuando están juntos el mundo no existe. Tienen una conexión... Créeme.

"No lo dudo..."

"¿Por qué llevas esta camiseta?" ¿Para hacerme recordar el pasado?

Me sonrojé. Por suerte estaba oscuro. Lo volví a mirar y continuó:

— Quiero quitarte la camisa... Y repetir todo lo que hicimos un día. Una y otra vez.

Noah puso su mano en mi regazo y se movió hacia mi estómago, alisando suavemente mi piel, haciéndome arder por dentro. No podía dejar que hiciera eso allí, dentro del cine, con mi esposo a unos metros de nosotros. Tomé su mano y pensé en quitármela... Sin embargo, la envolví en la mía. Él era mío... Aunque solo fuera por unas pocas horas.

Noah cerró los ojos, suspiró y dijo, sin abrirlos:

"A menudo he pensado en cómo sería nuestro reencuentro...

— Yo... volví a tu casa... Tiempo después.

Abrió los ojos y me miró.

— Cuando me fui, estaba prácticamente vendido.

- Yo supe...

"Te busqué... ¿Pero sabes cuántos 'Megs' hay?" Y al final ni siquiera fue Meg... fue Megan. Incluso olvidé decirte mi nombre. Fue todo tan rápido... Y surrealista.

— No quería preguntar... Estaba seguro de que no lo volvería a ver... Así que prefiero no saberlo.

“Nunca imaginé que podrías ser Megan Miller, la novia de mi hermano y luego esposa.

“Quizás si no fuera así no nos volveríamos a encontrar, Noah. Pero al final... Parece que no estaba destinado a ser. Estoy casado y tú te casas pronto.

Él se rió:

"Es por eso que tenemos que huir".

"No hablas en serio", le dije, mirándolo.

“Por supuesto que no… Somos adultos. No necesitamos huir. Podemos resolver esto...

- ¿Podemos? cuestioné “Simple, le digo a tu hermano que…

"¿Qué dem..." Me miró.

Que amo a su hermano, pensé. Pero no podía decirle eso a Noah. Como confesarle al hermano de mi esposo que lo amaba cuando vi a Axel a unos metros de distancia. Tenía un anillo en el dedo que me recordaba que era una mujer casada, sin importar si era un matrimonio arreglado, una farsa, un horror...

"¿Quieres terminar tu oración?" animó.

- No pude.

Noah se rió y negó con la cabeza.

"Dulce Meg... Parece que nada de esto es real". Al menos después de que confesaste que no te acuestas con él logré dormir. Si no fuera por eso, estaría enfermo, créeme.

- Noah, entiendes que todo esto es muy difícil, ¿no?

— Sí... Nunca dije que fuera fácil. Pero no puedo estar cerca de ti y no tocarte. Eres mía, ¿entiendes?

- No soy tuyo...

"Sí... es mío, Meg". Desde que decidiste entregarte a mí esa noche. Sé que sabes de lo que hablo... Y que sientes lo mismo que yo.

Sentí que mi corazón latía aún más rápido.

— No hay necesidad de estar nervioso... o tembloroso. Sé exactamente lo que estás sintiendo en este momento. Puedo parecer seguro y tranquilo, pero dentro de mí se siente como si hubiera una montaña rusa. Me pongo nervioso cuando estoy en tu presencia.

Sonrisa. ¿Noah Collins nervioso en mi presencia? Realmente se sintió como un sueño.

"¿Por cuánto tiempo se hospeda? Yo pregunté.

"El tiempo suficiente para convencerla de que se vaya conmigo".

Ni siquiera sé exactamente qué respondería, pero antes de que pudiera decir algo, un empleado se acercó a nosotros y dijo en voz baja:

— Ha habido una queja de que ustedes no pueden dejar de hablar... ¿Podrían ver la película en silencio?

"Sí... Siento molestarte", dijo Noah.

Lo miré y empezamos a reír. Continuamos de la mano y así quedamos. Por unos instantes cerré los ojos, sintiendo su piel sobre la mía como si fuera un sueño. Cómo esperé a ese hombre a mi lado. Y aunque Noah no lo había dicho exactamente con las palabras, sabía que él tenía sentimientos por mí y que esa noche había sido importante y significativa para los dos. ¿Noah Collins también estaba enamorado de mí? ¿Sería tan afortunada de gustarle a un hombre así? Recordé a Tomás en ese momento: No te conformes con menos de lo que mereces. Y me merecía a Noah.

La película terminó y todos nos reunimos a la salida del cine.

"Realmente disfruté la película", dijo Adam. "He querido verlo durante mucho tiempo".

Esperaba que no me preguntaran nada sobre la historia, porque no sabría responder. Amanda me preguntó:

"¿No le tenías miedo a la oscuridad, cuñada?" Pensé solo en ti y hasta me arrepentí de haberte quitado a Axel.

— No estaba solo... Noah me acompañó — sonrío.

Amanda miró a su hermano, quien respondió:

“Todo el mundo sabe que Meg le tiene miedo a la oscuridad y ni siquiera quería ir al cine por eso. ¿De verdad crees que la dejaría en paz? No soy Axel… Soy Noah – finalizó, yéndose incómodo.

CAPÍTULO 29 - DÍA TÍPICO DE OTOÑO

Sí, Noah tenía razón: éramos adultos para solucionarlo. Pero yo era un adulto cobarde. Necesitaba alejarme de él para no caer en sus brazos y decirle al resto del mundo que se fuera a la mierda.

Me acosté en la cama por un rato, pensando en los locos acontecimientos de ese día. Necesitaba una ducha fría. Cogí mi ropa y entré en el primer baño del pasillo. Cerré la puerta sin cuidado y ahí estaba él, arreglándose el cabello frente al espejo, envuelto en la toalla blanca que lo cubría de cintura para abajo. Parecía que el destino estaba dispuesto a ver cuánto podía soportar. Inmediatamente me sonrojé, incapaz de dejar de mirar su cuerpo. Noé se rió:

"Meg... ¡Qué sorpresa!"

"¿Por qué no cerraste la puerta?" cuestioné

Vino hacia mí y cerró. Me alejé de él.

"Preguntaste..." se burló.

“Noah, no hagas esto. ¿De verdad quieres que todos aquí se den cuenta?

- ¿Atentamente? No me importa —dijo, colocando el peine en el fregadero y mirándome.

Fui a la puerta y la destrabé, abriendo una parte de ella. Me estaba sofocando con su presencia tan cerca de mí. ¿Cómo pudo ese hombre hacerme esto?

"¿Me tienes miedo, Meg?" preguntó seriamente.

"No... tengo miedo de mí mismo cuando estoy en tu presencia".

"¿Se supone que debo pensar que eso es bueno entonces?"

"¿Te vas o te quedas?" cuestioné

"Yo llegué primero... Hay otros dos baños", respondió, cruzando los brazos.

"Me gusta más este".

- ¿Grave? Yo también... Que casualidad.

Antes de que pudiera irme, Noah ya estaba frente a la puerta.

- Déjame salir – pedí sintiendo todo mi cuerpo temblar por nuestra proximidad.

- Con una condición...

- ¿Como asi? Solo puede ser una broma... Solo quiero una ducha.

"Y solo quiero un beso... Entonces te dejaré salir".

"Yo... yo no voy a hacer eso," dije, muerta de miedo de que alguien nos encontrara encerrados juntos en el baño.

“Solo un beso… y te dejaré en paz. Promesa.

Miré su boca. Si Noah hubiera sabido que quería mucho más que un beso de él... lo quería todo para mí. Sentí mi cuerpo arder por dentro con deseo por ese hombre. Sin embargo, levanté un poco los pies y le di un beso en la mejilla. Cuando fui a apartarme, Noah tiró de mí hacia abajo, poniendo su cuerpo sobre el mío. Nos miramos y escuchamos pasos. Me soltó rápidamente y Adam ya estaba esperando en la puerta. Noah abrió y su amigo nos miró, sacudiendo la cabeza:

“Quiero estar lejos cuando los atrapen.

"No... no pasó nada," dije rápidamente.

"Apuesto a que no hay justificación para que estén juntos en el baño".

- ¿A quién le importa? espetó Noah, yéndose despreocupado.

"Me importa", objeté.

" No lo parece", se burló Adam.

"Ya te dije que no te involucraras en esto, Adam", dijo Noah con seriedad.

Al poco rato se acercaba Amanda, ciertamente curiosa por saber qué pasaba:

"¿Reunión en el baño?" preguntó irónicamente. - ¿Me perdí algo?

No dije nada... Porque no sabía qué decir.

“Pelea en el baño”, dijo Adam.

"En caso de que no lo hayas notado, hay dos más", dijo.

"Creo que a todos les gusta este", observó Adam, sonriendo, tratando de que todo pareciera natural.

“Me tomó demasiado tiempo, Meg se enojó. Ahora Adam también quiere usar este baño. Entonces, rápido a tu ducha, Meg —bromeó Noah, saliendo.

Cerré la puerta y me apoyé contra ella, cerrando los ojos y tratando de regular mi respiración de nuevo. Noah me daría un infarto. Me quedé allí unos minutos hasta que me sentí más tranquilo. Solo entonces me quité la ropa y me metí en la ducha.

Primero el cine, luego el baño... ¿Cuántas veces tendría que salir corriendo? ¿Realmente quería huir? Qué difícil era esa situación. Y parecía disfrutar haciendo las cosas más complicadas. Mi cuerpo quería a Noah Collins... Mi boca rogaba por la suya. ¿Cuánto tiempo duraría?

No salí de mi habitación para la cena. Dije que tenía dolor de cabeza. El hecho de que no hubiera baño en la habitación hizo que mi situación fuera aún más difícil. Podría tropezarme con Noah todo el tiempo en ese pasillo. A veces me sentía como si estuviera en un hotel. Así se veía esa casa. Y Martin Collins, ¿cuándo volvería a poner todo en orden?

Estaba cansada, me acosté y terminé quedándome dormida. Cuando me desperté al día siguiente, era esa reunión con mis hermanas en la mansión de Collins. Me acerqué a la ventana y noté que el día estaba gris, típico del otoño. Una fina llovizna probablemente comenzaría pronto. Strange ya había salido al patio, presumiblemente con Axel. Pensé en mi marido... Parece que la boda y la llegada de Noah nos ha distanciado aún más. Me puse una sudadera amplia y unos shorts más cortos. No iba a haber una piscina de todos modos, como predije. Me até el pelo en una cola de caballo y fui a tomar un café. La mesa estaba puesta y todos excepto Axel estaban allí.

“Buenos días”, dije, sentándome frente a Noah y al lado de Amanda.

Me devolvieron el saludo y Amanda dijo:

“Me molesta que no tengas un día de piscina con tus hermanas, Megan.

“Está bien… Podemos hacer otro día. Oportunidad no le faltará.

“No cancelé. Vendrán igual... Así que organicemos algo para divertirnos.

“Apuesto a que harás algo para que todos disfruten”, animó Noah.

"Amanda misma es divertida". Podrías tocar el piano para nosotros”, dijo Adam.

A Adam parecía gustarle Amanda. Pero también se derritió por Michelle.

- ¿Tienes novia? le pregunté de repente.

El amigo de Noah me miró sorprendido por la pregunta y respondió:

- No. Eso me da derecho a coquetear con todos.

"¿Estás coqueteando conmigo, Adam?" preguntó Amanda, sonriendo seductoramente.

No entendía por qué Amanda pretendía ser una santa cuando en realidad no lo era. ¿Qué pasaba con esa chica de todos modos? Y lo que sentí fue que todos la protegían y pensaban que era sensible y vulnerable, lo cual estaba bastante seguro de que no lo era.

- ¿Porque no? dijo, sonriendo amablemente a Amanda. “Como dije, no estoy comprometido. Y usted es linda.

"Gracias por el cumplido, Adam", respondió ella.

"Ser soltero no te da derecho a coquetear con mi hermana", explicó Noah, sin parecer importarle demasiado.

"Mira quién habla..." se atrevió Adam.

"¿Me vas a decir que Noah engaña a su novia?" Amanda intervino. Siempre ha tenido muchas mujeres, pero nunca se ha comprometido con ninguna. Espero fidelidad de ti, hermano, ya que has conocido a la mujer de tus sueños.

“Ella no es la mujer de mis sueños”, reveló.

Oh, cómo necesitaba escuchar eso. Se sintió tan bien.

"Entonces, ¿por qué te comprometiste con ella?" preguntó su hermana con curiosidad.

Hay cosas que no entenderías, Amanda.

“Trata de explicarte, Noah. Talvez pueda.

Sacudió la cabeza y no dijo nada.

“A Noah le gusta Antonella. Y hasta ahí era bastante fiel sí...

Noah miró a su amigo.

- ¿Hasta entonces? preguntó Amanda.

“Noriah Sul ha traído algunos recuerdos del pasado… ¿no es así, Noah? Adam habló irónicamente, ignorando las miradas de su amigo.

Me sonrojé, bajé la cabeza y no miré en su dirección.

"Fidelidad... tema complicado", dijo Amanda. “¿No es así, Megan?

La miré sintiéndome enojada. Otra vez yo. Estaba empezando a pensar que todo lo que decía esa chica tenía la intención de lastimarme de alguna manera.

"Creo que sí", respondí. “Bastante complicado.

“Megan engañó a Axel cuando estaban saliendo”, recordó mi cuñada.

"¿Otra vez sobre este tema, Amanda?"

“No seas tan seria, Megan. estoy bromeando...

- ¿Bromeando? Pregunté mirándola a los ojos.

- ¿Cómo fue eso? preguntó Adán.

— Una stripper.

"Mi amigo", le expliqué.

“Amigo striper… Estaba en todos los periódicos.

—A Axel no le importó demasiado —dije sarcásticamente. "Incluso creo que si quisiera ir allí de nuevo, no se opondría".

"¿Y volverías a ir?" preguntó Noé.

Yo levante:

- ¿Porque no? ¿Quien sabe?

Diciendo eso, me fui. Estaba cansada de las conversaciones que Amanda insistía en tener frente a Noah y Adam. Siempre en un intento de mostrar a Megan con una imagen distorsionada. Sentí una mano agarrarme fuertemente del brazo. Me volteé y era Noah:

- ¿Su amigo?

"Mi amigo", confirmé.

"¿Qué hiciste exactamente con él?"

Caminé hasta él y le dije en voz baja, burlonamente:

“ No podría decírtelo aquí… Pero no me importa mostrártelo más tarde, si quieres.

La puerta de la sala principal se abrió y apareció Axel con Martina y Michelle. Todos miraron la mano de Noah agarrando mi brazo. La situación se puso incómoda y ni siquiera sabía qué decir. Me soltó y fue a saludar a mis hermanas. Axel se me acercó y me preguntó:

- ¿Esta todo bien?

- Sí.

"Pensé que Noah podría estar molestándote".

“Está bien… no te preocupes. Noah no me molesta.

Estaba sorprendido y encantado cuando vi a Thomas entrar. No lo había visto en días y lo extrañaba. Era mi amigo y me gustaba mucho. Abrió sus brazos y corrí hacia su cuerpo, abrazándolo fuertemente:

“Tomás, te extrañé.

“Yo también, Meg.

Noah le ofreció su mano mientras yo aún estaba abrazando a Thomas.

“Soy Noah Collins.

Tomás le estrechó la mano y dijo:

“Thomas… el antiguo guardia de seguridad de Meg.

Ante esto, Amanda entró en la habitación y exclamó riendo:

“No puedo creerlo… Trajiste el striper.

Thomas la miró con una sonrisa avergonzada.

“Mi ex guardia de seguridad, como él mismo lo explicó,” corregí.

"¿Quién tiene seguridad en este nivel?" Las hermanas Miller —bromeó Martina, entrando y tomando a Thomas del brazo. “Siéntate y ponte cómodo.

Pronto Adam también se acercó y se sentó en la sala de estar. Aunque el lugar era grande, estar atrapado allí todo el día... No sé cómo sería. Esperaba que al final del día todos salieran vivos y con dignidad. Y que no me convertiría en el enemigo número uno de Amanda.

CAPÍTULO 30 - MIRA QUIÉN VINO A COMER

Llegaron antes de lo que esperaba. Noah seguía mirándome y no parecía feliz con la presencia de Thomas, siempre tratándolo con cierta hostilidad. Incluso pensé que podrían ser celos. Sin embargo, Axel fue amable con él, como lo fue con todos los presentes. No creo que Axel pueda enfadarse con nadie. Incluso dudaba que mi esposo pudiera tener sentimientos reales por las personas. Solo mostró afecto por mi perro.

"Veré si Strange está bien", dije, yéndome.

“Lo saqué temprano. Estaba bien”, señaló Axel.

Martina me acompañó. Estaba haciendo frío afuera. Llamé y pronto Stranger salió de los árboles, moviendo la cola alegremente.

“¿Para qué trajiste a Thomas?” Yo pregunté.

"Él sabía que yo venía". Tenía curiosidad por saber cómo fue la luna de miel y todo...

- ¿Ustedes están bien?

"¿Tomás y yo?" Ya no estamos juntos.

“Pero… dijiste que lo eran.

- No mas. Volví con Dex.

- ¿Como asi? ¿Valió la pena decírmelo?

“Meg, creo que tienes que pasarte por la casa para estar al tanto de todo.

“Esta es mi casa ahora, Martina.

“Ese también será siempre tu hogar. No me gusta este lugar.

"Yo tampoco... Aparte de tener a Noah, todo lo demás no me conviene".

¿Por qué no sacas a Noah de aquí?

- Yo no puedo. Necesito pensar en qué hacer. Él me lo propuso —confesé.

Ella me miró:

"¿Noah te propuso huir contigo?" Él está enamorado. Yo no creo.

"Creo que estaba bromeando".

"No te mientas a ti mismo... Sabes que él no diría eso en broma". Habló para ver su reacción. Y ciertamente dijiste que no.

Bajé la mirada.

“No lo pensaste dos veces cuando conociste a este hombre. Se enamoró de él sin siquiera conocerlo. ¿Ahora estás en duda si lo dejas todo y te vas con él? Meg, es tu vida.

"¿Qué pasa con Axel?"

"¿Estás pensando en serio en Axel?" ¿Qué te hace? ¿Lástima?

— Ni siquiera creo eso... Pero parece que esto está muy mal, ¿sabes?

— Está mal renunciar a tu vida, a tus sueños de casarte con un hombre porque nuestro padre así lo quiso. Amas a Noé.

Michelle abrió la puerta, preguntando:

"Oye, ¿no vas a entrar?"

Entramos y traje a Strange con nosotros.

"¿A qué hora organizarás el almuerzo?" Axel le preguntó a Noah. "Ya me está dando hambre".

— ¿Tal vez ordenemos algo listo? el sugirió.

"¿No quieres cocinar?" ¿Te proporcioné todo lo que me pediste y ahora dices esto? ¿Qué hay de mi trabajo de todo un sábado persiguiendo ingredientes?

Adán se rió:

“ Nunca he visto a Noah sin ganas de cocinar.

"Sucede... No tengo que estar disponible todo el tiempo", dijo con seriedad.

“Así que le preguntamos a Ema. Ella cocina tan bien... - sugerí.

— ¿Crees que Ema cocina mejor que yo? Noé me preguntó.

— No dije que ella cocina mejor que tú... Pero que me gusta su cocina.

“No me importa que no cocines, Noah. De esa manera pasas más tiempo con nosotros”, dijo Michelle, sentándose a su lado.

Sentí celos cuando vi que él sonreía y le daba importancia, diferente al otro día.

Al final, Ema cocinaría para todos ya que Noah no estaba dispuesto a hacer el almuerzo, no cumpliendo con lo previamente acordado. Axel abrió una bebida y todos empezaron a beber menos yo. Después de tanta insistencia de Martina, terminé cediendo. Bebí el vodka fuerte e hice una mueca.

- ¿No le gusto? mi hermana cuestionó riendo.

"No... es horrible", le confesé.

“Pero te gusta el tequila”, dijo Thomas.

“No contar mis secretos, Thomas.

Él se rió y Amanda dijo:

- Tenemos tequila. ¿Preferir?

"No... En realidad, no prefiero nada".

"Después del almuerzo, tomemos tequila entonces... En honor a Megan", anunció, levantando su vaso hacia mí y bebiéndolo todo de una sola vez.

Noah y Axel preferían el whisky, que me pareció aún peor. Michelle bebió todo lo que le ofrecieron. Siempre era así con el alcohol y recuerdo bien su estado en las fiestas que hacía en nuestra casa cuando aún éramos pobres. Incluso extrañé ese tiempo, cuando espiaba las locuras y lujuria de las noches de mi hermana y sus amigos. Hoy pude participar, sin embargo estaba casado. Con un hombre que no se acostaría conmigo por nada. Miré el vaso ya Axel y estaba seguro de que realmente tenía que beber para olvidarme de mi vida. Peor que tener un marido que no quería tener sexo conmigo era estar loca por su hermano.

"Pero cuéntanos, Thomas... ¿Cómo te convertiste en striper?" preguntó Amanda, sentándose en el brazo del sofá, casi encima de Axel.

Ella siempre se sentaba así. Y no me había dado cuenta hasta entonces. Michelle estaba casi en el regazo de Noah. Adam, Martina y yo en otro sofá. Y Thomas solo en otro. Pensé que no era justo que Thomas estuviera solo. Y poner celoso a Noah no estaría de más. Fui a sentarme junto a mi amigo y antiguo guardia de seguridad, lo que resultó en algunas miradas curiosas, incluida la de Noah.

"¿Cómo me convertí en striper?" se preguntó en voz baja. — Tengo buen físico, me gusta bailar y necesito dinero. Esta es la verdad.

"¿El trabajo de seguridad no sería suficiente para pagar tus cuentas?" preguntó Noé.

“En mi caso, no. Tengo una madre enferma con un tratamiento bastante caro. Y ella solo me tiene a mí para ayudarla.

“Podría duplicar el turno de trabajo”, continuó Noah.

— Gano muy bien como striper... Y confieso que me gusta lo que hago.

"¿Tú... te acuestas con las mujeres?" preguntó Axel.

“ No puedo involucrarme con los clientes. Es la regla del club.

— ¿Ni siquiera pagar? Michelle tenía curiosidad.

"Principalmente pagando", confirmó Thomas con una sonrisa.

"Pero puedes tocarlos…" dijo mirándome.

Me sonrojé.

“Pueden tocarme, pero yo no puedo tocarlos.

“Pero en la foto que apareció en el periódico y en las redes sociales, tú y Megan se tocaban… mutuamente”, señaló Amanda, con más curiosidad que ironía.

“Megan es mi amiga. Es diferente —aclaró, mirándome con ternura.

"¿Cómo llegó Megan allí?" preguntó Michelle, moviéndose en el sofá y acercándose al cuerpo de Noah.

"Hola Michelle, ¿tú también no sabías sobre esta historia?" preguntó Amanda.

— No... Pero lo reconocí en la foto. Mis padres solo identificaron a Megan.

"Así que insistió en que era Thomas", le expliqué irónicamente. Michelle había sido mala ese día.

- ¿Y después? ¿Qué paso? preguntó Amanda.

"La obligaron a casarse con Axel", dijo Martina con una sonrisa.

"Entonces, ¿debería agradecerte por tener una esposa, Thomas?" Axel dijo serio.

Pensé que si seguíamos bebiendo y hablando de cosas tan serias no nos haríamos daño hasta la hora del almuerzo.

“Creo que este es un asunto muy personal… y solo nos concierne a mí ya Thomas. No quiero seguir hablando de eso. Incluso porque todo lo que había que decir al respecto ya se ha dicho... Para aquellos que realmente necesitaban saber.

"No me importa, Meg", aseguró Thomas, mirándome.

Pero me importa. Pensé.

— La visita al club fue un regalo de cumpleaños para Megan. Y mi show fue hecho especialmente para ella”, aclaró. — Después de todo, ¿qué regalar a una persona que te gusta mucho y que ya lo tiene todo?

"Nada menos de lo que se merece", le dije, sonriéndole.

"¿Y ella pagó?" preguntó Adán con curiosidad.

El silencio duró más de lo que quería. Pensé en qué responder, pero no se me ocurrió nada. Adam dejó en claro oficialmente que no le caía bien. Sigamos bebiendo y veamos a dónde va todo esto... pensé para mis adentros.

"Ella no pagó... y yo nunca la dejaría pagar", respondió Thomas en voz baja.

“Meg se merecía su regalo. Y yo me fui... - recordó Martina con ironía. “Nunca había visto algo así en mi vida… Pero Michelle y Amanda están invitadas, en caso de que quieras ver exactamente de qué estamos hablando. Te garantizo que no habrá arrepentimientos.

Creo que podría ocultar debajo de la alfombra que estaba tan avergonzado que estaba sintiendo. Pero luego respiré hondo y recordé exactamente lo que Thomas había dicho ese día: "No te conformes con menos de lo que mereces". No era mala persona y tampoco había hecho nada malo ese día. Como no hice cuando conocí a Noah. Amanda se aseguró de abordar esos problemas para avergonzarme o lastimarme de alguna manera. Un poco sí, parecía que tenían curiosidad al respecto , pero ella había comenzado todo con el mismo propósito: hablar de mí.

"¿Así que sois... amigos?" preguntó Noé.

"Sí, he dicho.

"¿Pero tu padre aprueba tu amistad con el guardia de seguridad?" ¿Cómo conociste a? él continuó.

"¿Es esto algún tipo de interrogatorio?" ¿Pasa algo que yo no sepa? preguntó Thomas, sonriendo un poco confundido.

“Aparentemente, Thomas,” dije. “Nos reunimos este domingo para hablar de nosotros dos… como si no hubiera nada más interesante que discutir. Va a ser un día largo... Lo bueno es que no tengo muchas historias que contar. Así que creo que dentro de poco tendremos que elegir a alguien más.

Tomás terminó:

— Ya conocía a Meg... ¿Quién no se enamora de esta chica? El me miró y sonrió. "Pero nunca le dije nada más que saludarla". Hablamos por primera vez en la casa de ese hombre, ¿no?

"Thomas, creo que ya hemos hablado lo suficiente sobre nuestra amistad", le dije antes de que continuara. "Ahora pasemos a la siguiente pareja", bromeé.

"Me gusta eso... ¿Qué tal verdad o reto?" propuso Martina.

“Me encanta esta broma. Hicimos mucho hace unos años, ¿recuerdas a Axel? Amanda animó.

- ¿En serio? preguntó Adán. “Solía jugar a eso cuando tenía quince años... a besar a las chicas que me gustaban.

“Exactamente… Hace muchos años. Ya no somos adolescentes…” se quejó Noah. - Estoy afuera.

"Deja de ser aburrido, Noah", espetó Michelle, poniendo su mano en su hombro, casi abrazándolo. "Vas a decir que no querrías besar a alguien...

Me miró y yo desvié la mirada sintiendo que mi corazón latía más rápido. Que nadie se daba cuenta cada vez que nuestras miradas se cruzaban, sin poder ocultarlo. ¿Cuál es la intención de todos allí? La propuesta de Martina parecía una broma.

"Almuerzo servido", dijo Ema.

Estaba agradecido de que ella hubiera venido y terminado la broma antes de que comenzara. Al final supe que no sucedería. Noah nunca aceptaría. No tenía la edad suficiente para esa broma... De hecho, no había nadie allí. Ya no éramos adolescentes que necesitaban un juego para decir la verdad.

Nos levantamos y mientras todos caminaban me quedé atrás con Thomas y Martina y le hablé en voz baja:

“Thomas, Noah es dueño de la casa… que estuvimos ese día.

"¿Es él el extraño?" preguntó Thomas, mirando en su dirección con sorpresa.

"Sí", confirmó Martina. "No he tenido tiempo de decírtelo ya que no nos hemos visto últimamente".

"Porque no quisiste… ¿Sabías que tu hermana me abandonó?" se quejó, riendo.

“No esperaba que fuera de otra manera. Ella ama a Dex.

" No realmente…" ella negó.

"¿Cuándo vas a admitir que realmente te gusta?"

— Parece que soy el único que no admite las cosas... Ustedes dos también tienen sus secretos.

Thomas se puso un poco serio y me pareció que Martina sabía algo de él que yo no. Mi amigo me habló al oído, en voz baja, antes de sentarse:

“Acabemos con Noah Collins.

Ni siquiera podía decirle que Noah no era tan horrible como lo había descrito. Que estaba equivocado...

CAPÍTULO 31 – EL JUEGO

El almuerzo de Ema fue maravilloso. No sé si Noah hubiera hecho lo mismo o mejor. Estaba regado con mucho vino blanco, que no rechacé después de beber vodka por la mañana. Pronto, gracias al alcohol, comencé a sentirme más ligera. Y estaba más preparado para ver el domingo hasta el final. Cuando se sirvió el postre, algunos declinaron. No fue mi caso. Era mermelada de pera, hecha por la propia Ema. Por supuesto que repetí. Los que habían terminado su comida se fueron y regresaron a la sala de estar. Continué, acompañada por Martina y Thomas. Michelle prácticamente arrastró a Noah fuera de allí. Emma preguntó:

"¿Te gustó la comida, Megan?"

- Maravilloso. Noah no me escucha, pero no sé si lo hubiera hecho mejor.

Ella sonrió feliz y satisfecha:

“Él aprendió a cocinar conmigo. Pero terminó superándome… Creo que es porque tomó clases con gente famosa – reveló en voz baja.

- Apuesto que si.

"¿Quieres más dulces?"

"No", dijo Martina. “Vas a hacer que mi hermana engorde así, Ema.

Thomas robó la última pieza de mi plato. Lo miré con tristeza.

"Fue mi última pieza..."

"Tu hermana dice que vas a engordar". te estoy ayudando

'Tú tampoco puedes engordar... o perderás tu trabajo, Thomas', señaló Martina.

Ema empezó a limpiar la mesa.

— ¿Cuándo vas a visitar a nuestros padres? preguntó martina.

"Cuando me da la gana". No siento nostalgia por ahora —confesé.

“Nuestro padre te está esperando. Estaba preocupado porque regresaron antes de su luna de miel.

"Dudo que estuviera preocupado por mí...

“Él se preocupa… a su manera”, afirmó Thomas.

"Thomas, ¿defenderás a mi padre ahora?" ¿Después de todo lo que ha hecho?

Axel entró al comedor y dijo:

- ¿Vamos? Te estamos esperando.

- ¿Para que? cuestioné

¿Qué estaban haciendo que necesitaban nuestra presencia? Hablemos en voz baja. Cómo necesitaba hablar con Martina o con Thomas a solas. Con ellos podía decir cualquier cosa... Me conocían más que nadie.

Axel se acercó a mí y sacó la silla conmigo sentada en ella. Luego me levantó y me llevó a la sala de estar. Olí su aliento alcohólico y me di cuenta de por qué había hecho eso. Cuando llegamos a la sala, me sentó en el sofá, atrayendo la atención de todos. Se sentó a mi lado y me dijo:

- Tu eres mi esposa.

No entendí el tono que usó Axel. Si se trataba de una declaración para todos o para sí mismo.

- ¿Qué quieres decir con eso? Pregunté en un tono más alto de lo normal.

"Nada más que lo que has oído…" respondió en voz baja.

Martina y Thomas se sentaron y Amanda abrió otro vodka.

"¿No crees que hemos bebido demasiado?" cuestioné

“¿ De qué tienes miedo, Megan? Relájate”, dijo Noah.

Cuando lo miré noté su mano en la pierna de Michelle. Me hizo enojar mucho. Cuando levanté la vista, Noah me miraba divertido.

— Está bien... ¿A qué le tengo miedo, no? — Acepté el vaso que me sirvieron y bebí lo que me quemaba la garganta hasta que se me cayó al estómago.

“Toca el piano para nosotros, Amanda”, dijo Axel.

Amanda fue al piano y comenzó a tocar. Odiaba la música clásica. Amanda tocaba bien, pero aún no me gustaba la música de piano. Sonaba tan deprimente y bucólico como toda la casa.

La escuchamos durante un rato. Me levanté y fui a la ventana. Comenzó una lluvia fina, casi imposible de ver. Recordé el día que encontré a Noah. También era una fría tarde de otoño... Y lloviznaba. Entonces hubo una tormenta. Lo miré, que estaba concentrado en algo que decía Michelle. ¿Perdería a Noah por Michelle? ¿Qué quería yo de todos modos? Estaba casada con Axel. Noé estaba comprometido. No había posibilidad de que estuviéramos juntos...

"¿Vamos a jugar verdad o reto?" Martina comenzó de nuevo.

"¿Era seria tu propuesta?" Adam preguntó, riendo.

"Claro, vamos, será divertido".

"No quiero hacerlo", se negó Noah.

"¿Tienes miedo, Noé?" Amanda preguntó mientras se bajaba del piano. "Queda por ver si le tienes miedo a la verdad o al desafío", se burló.

"Yo creo que es verdad. dijo Tomás.

Noah lo miró seriamente:

"¿Quieres preguntarme algo, striper?"

"Tengo un nombre", dijo Thomas, fingiendo que no le importaba cómo lo trataba Noah. "Y si quieres saber, únete a la diversión", lo desafió.

¿Por qué Thomas quería que Noah participara en la broma?

"Podemos beber tequila". Todo al mismo tiempo. Cada botella vacía que usamos para el juego”, propuso Amanda.

— Me siento de 15 años — reveló Adam riéndose y sentándose en el suelo, junto a la vieja mesa de madera.

Pronto todos estaban allí menos yo y Noah.

“Vamos, Megan. El tequila lleva tu nombre”, dijo Amanda.

"Estoy seguro de que lo eres", respondí, sentándome de mala gana en el suelo.

No me haría ningún bien tratar de huir. Ellos no lo aceptarían. Noah, aun disconforme, terminó aceptando. Creo que el juego de la verdad ya se estaba jugando desde que nos reunimos todos en la mañana. La única diferencia es que ahora ahí estaría el reto. ¡Y que Dios nos proteja!

Amanda abrió la botella y la vertió en todos los vasos hasta que se acabó el líquido. Brindamos y bebemos todo al mismo tiempo. Botella vacía y empezaría. Antes de girar la botella, un trueno resonó en el cielo. Salté, sobresaltado, e inmediatamente miré a Noah, incapaz de detener los recuerdos que inundaban mi mente. Su mirada se encontró con la mía y supe que también se refería a él esa noche.

"Los dioses dicen que están contentos con nuestro juego", animó Amanda, riendo y haciendo girar la botella.

El juego estaba encendido. Y no había vuelta atrás.

Sentía que mi vida dependía de ello, mi corazón latía con tanta fuerza. Thomas preguntó, Noah eligió verdad o desafío. Los dos se enfrentaron.

"Entonces, Noah Collins..." dijo Thomas, sonriendo enigmáticamente.

"Cierto", preguntó Noé. "No podría soportar bailar sensualmente para ti", bromeó.

“Maldita sea, preferiría que eligieras el desafío”, dijo Michelle con una amplia sonrisa.

"Bueno... Thomas ciertamente no tiene una pregunta relevante para Noah... Una primera ronda aburrida", suspiró Amanda.

— Pues Noah... Si lo que había pasado tuviera un bebé... Y te acabas de enterar ahora. ¿Cuál sería tu reacción?

Todos los ojos se volvieron hacia Noah y sentí la sangre hervir dentro de mi cuerpo. ¿Cómo pudo Thomas?

"¿Qué es exactamente lo que me he perdido en todo esto?" Axel preguntó, con los ojos muy abiertos por la confusión.

"¿Cómo se conocen de nuevo?" Amanda preguntó, riendo. “O esta pregunta está totalmente fuera de contexto o estoy muy borracho.

“Creo que responde Noah y todos callan”, preguntó Martina, la persona que inició esa oscura broma.

"Me haría cargo del bebé y de la madre", respondió Noah, mirando a Thomas.

— ¿Y quién dijo que la madre quería que la sacaran?

"Oye, es solo una pregunta", advirtió Michelle. “Solo puedes volver a preguntar si tienes otra oportunidad.

"Una ronda más", anunció Amanda, llenando sus vasos.

Nos lo bebimos y ahí se fue la botella. Le hice la pregunta a Martina.

"¿Entonces, hermana?" Yo pregunté.

“Si bien sé que no serías malo conmigo en el desafío, elijo la verdad”, dijo Martina.

"¿Amas a Dex?"

Pensó antes de responder:

— Está bien, no voy a jugar al mentiroso... Creo que la respuesta es sí a esta pregunta.

Aplaudí. Sabía que a Martina le gustaba Dex y no estaba equivocada.

"Eso no fue divertido", se quejó Amanda.

Otra dosis, estaba completamente entumecida. No sé si podría levantarme de allí. Amanda me preguntó. Nos miramos el uno al otro. Por supuesto que me gustaría un desafío, sabiendo que ella sería viciosa.

“Desafío”, respondí.

Mi cuñada sonrió de una manera que me asustó.

— Tu reto es saltar a la piscina.

Todos la miraron. ¿Amanda hablaba realmente en serio? Hacía frío y la piscina todavía estaba sucia.

"Eso no es justo", se quejó Noah. “Ella no lo hará.

“Ella eligió el desafío. Puedes cambiar y decir la verdad, Megan. Dejaré que te cambies —bromeó.

"Voy a desafiar…" dije, levantándome.

No me tiraría a la piscina si estuviera en mi sano juicio. Pero estaba tan tranquilo con el alcohol en mi sistema que no me importaba. No podía dejar que Amanda me hiciera preguntas embarazosas.

Michelle me miró y se puso de pie:

“No me voy a perder esto.

Todos se levantaron y caminaron conmigo a la piscina. Noah todavía estaba tratando de hacer que Amanda cambiara de opinión. Me detuve y lo tomé del brazo, frente a él:

- Esta todo bien...

Todos nos miraron y yo continué. Cuando vi la piscina, por suerte no estaba sucia. Axel realmente lo había limpiado. Podría haber sido peor. Así que el único problema era el frío. Por supuesto que me vengaría de la misma manera si pudiera. Esperaban que me tirara al agua fría y todo estaría bien. Pero tenía una pequeña sorpresa para ella. Me quité la sudadera holgada, mostrando mi bonito y sexy sostén debajo, atrayendo la atención de todos. Por supuesto, nadie esperaba que la dulce Meg se desnudara a medias antes de saltar a la piscina cuando la ligera llovizna precedió a una tormenta eléctrica.

Conté mentalmente hasta tres y me tiré al agua. Hacía frío, pero soportable. Incluso lo encontré divertido. Martina se arrojó sobre mí. Nos abrazamos y empezamos a reír. Salimos del agua juntos.

— ¿El desafío doble tiene bonificación? cuestioné

“Creo que la bonificación era nuestra”, dijo Thomas, mirando nuestros cuerpos, sonriendo irónicamente.

Noah se quitó la camisa y me la puso rápidamente. Lo miré. Realmente estaba sintiendo frío. ¿Pero iría sin camisa para mantenerme caliente?

"Vas a enfermarte", advirtió Noah, sin importarle lo que pensaran los demás.

Acepté la camisa blanca que podría haber sido la misma que usé hace unos años en su casa. Martina me puso la sudadera y volvimos a la casa. Antes de continuar el juego, me sequé el cabello. Seguí con la camisa de Noah. Martina se secó el cuerpo y se quedó con mi sudadera y unos shorts de jean que le presté.

"Creo que me está empezando a gustar esta broma", confesó Adam entre risas.

"No quiero que Amanda me desafíe", advirtió Michelle. "Soy capaz de irme antes de tiempo".

Una bebida más. Botella girada. Axel para mí.

- ¿De nuevo? ¿Ahora ella va al horno? preguntó martina.

CAPÍTULO 32 – DESAFÍO

“Está bien, creo que hay un complot en mi contra… Pero elijo la verdad de ti, Axel.

Él sonrió sinceramente.

“¿Qué significa la caja de recortes de fotos antiguas mías en tu armario?”

Suspiré. No puedo creer que Axel haya revisado mis cosas. Mucho menos que Martina me metiera en la maleta los recortes de revistas de mi adolescencia.

"Axel... ¿Revisaste mis cosas?"

"Sí…" confesó.

"Qué invasión de la privacidad...

“Tenía curiosidad, Megan.

— La verdad: está bien. En mi adolescencia... soñé que algún día podría salir contigo. Así que sí, lo confieso, recorté sus fotos y las puse en varios lugares de mi habitación.

Todo el mundo estaba en silencio. axel dijo:

"Nunca había visto algo tan... lindo".

Me reí:

“Dije que eso fue en mi adolescencia.

— ¿No recortarías mis fotos hoy?

“Hoy te tiene a ti, tonto”, dijo Amanda.

Me sonrojé y no me atreví a mirar a nadie.

“Yo no traje esa caja aquí. Era Martina —expliqué.

"Ni siquiera me di cuenta", se defendió. “Metí todo lo que había en tu armario en las maletas… No abrí las cajas.

“No importa cómo llegaste aquí, Megan. Me gustó.

Todo lo que faltaba era que Axel pensara que estaba enamorada de él. Cielos... Maldita broma y malentendidos...

Nueva dosis y ni siquiera sé si todavía estaría en mi sano juicio si no fuera por el salto en la piscina helada. Martina a Axel. Dios, no sabía qué esperar de mi hermana.

“Atrévete”, preguntó Axel, sin duda asustado por la pregunta descarada de Martina.

“Quiero un beso de Axel… en la boca.

Pensé que había entendido mal. Creo que Amanda también lo hizo, porque preguntó:

- ¿Como asi?

"Un beso de Axel... ¿Te importa, Amanda?" preguntó irónicamente Martina.

Amanda no respondió.

"¿Te opones, hermana?" - ella me preguntó.

Me reí a carcajadas, dejando que la bebida hablara por mí:

— De ninguna manera... Espero que no estés decepcionado.

Si entendieron lo que quise decir, no lo sé. Sabía que Martina tenía algo detrás... Quizá probar si Axel besaba tan mal como le había descrito... O... Nunca supiste lo que pasaba por la cabeza de mi hermana. Que hicieran lo que quisieran con Axel. Sufriría cuando tuviera que ver a Noah besar a alguien.

Para mi sorpresa, Axel no estaba avergonzado. Se acercó a Martina, que lo estaba esperando y le dio un beso que fue bastante largo. Si le gustó, no lo sé. Sin duda preguntaría más tarde. Pero no sentí nada mirando la escena.

"Esta broma tuya es demasiado seria", confesó Adam. - Tengo miedo.

"No seas…" dijo Amanda, sonriendo seductoramente.

El primer beso estaba hecho y sentó un precedente para que Michelle consiguiera a Noah tarde o temprano.

Rechacé la siguiente dosis. No pude hacerlo más. Pero no podía dejar que la broma, que no sé si tuvo tiempo de terminar, porque a todos les interesaba mucho más que cuando empezó. Aparte de la parte en la que sabía lo que Michelle esperaba, no todo fue malo. Noé a Michelle. No pude evitar estar nerviosa. ¿Le pediría algo a ella?

"Desafío", dijo ella, mirándolo con picardía. “He estado esperando esto todo el día.

“Te reto a que beses a Adam.

Me reí. Eso fue divertido. Mi hermana mayor esperaba recibir un beso de Noah y tendría que dárselo a su amigo. Incluso yo pensé que él se aprovecharía del hecho de que Michelle se le echaba encima todo el tiempo. Quizás Noah Collins realmente fue fiel a su novia. Y tal vez me gustaba más de lo que creía. Michelle estaba decepcionada y no podía ocultarlo. Sin embargo, se acercó a Adam y le dio un beso impresionante, observado por todos.

"Reto cumplido, Noah Collins", pronunció, sentándose de nuevo a su lado. "¿Ves lo que te perdiste?"

Noah se rió y negó con la cabeza.

"Te debo una, amigo", dijo Adam, riendo de una manera feliz y satisfecha.

Redondo de tequila. Botella lanzada. Adán a Amanda.

"Atrévete." Ella sonrió.

Al parecer, nadie quería la verdad. Muchos secretos escondidos en esa habitación.

— Desafío a Amanda a quedarse hasta el final del juego usando solo su ropa interior.

"Eso no es correcto", advirtió Axel.

“¿Está bien que salte a la piscina en el frío y la lluvia? Puedes quitarte la ropa, Amanda —grité.

"No puedo rechazar el desafío", acordó Amanda, quitándose el vestido y mostrando su conjunto de ropa interior completamente revelador. ¿Quién se puso eso sin tener novio? Parecía que sabía lo que sucedería allí. Adam y Thomas ya no podrían concentrarse.

La siguiente ronda tuvo más rechazos a la bebida. Creo que la mayoría estaban tan borrachos que no podían soportarlo más. Botella girada. Martina a Noé.

"Desafío", preguntó rápidamente, sin necesidad de tiempo para pensar.

"¿Tanto miedo a la verdad, Noah Collins?" preguntó mi hermana.

"Todo lo contrario", respondió irónicamente. “Vamos, sorpréndeme, Martina Miller.

“Te reto a que beses a mi hermana… Meg en los labios. De lengua.

Miré a Martina con desconcierto. No puedo creer que haya hecho eso. Y ciertamente todo estaba planeado en su cabeza desde el principio. Por eso pidió besar a Axel primero. Me quedé un poco atónita cuando Noah se levantó y caminó hacia mí. Me tomó de la mano y me ayudó a levantarme. Nos miramos bajo los ojos de todos los presentes y me besó.

Sentí su boca caliente sobre la mía, su lengua buscando paso dentro de mí. Cuanto he esperado por esto. Se sentía como un sueño. Podía escuchar mi corazón latiendo tan fuerte... Pasé mis manos por su cabello y presioné mi cuerpo contra el suyo, disfrutando ese momento como si no hubiera un mañana. Porque realmente para nosotros no habría un mañana. Sentí mis bragas mojadas cuando Noah movió sus manos por mi espalda lentamente, haciéndome temblar de deseo.

"Joder, es solo una broma", dijo Axel.

Noah me soltó y lo miré. Pasé mi lengua por mis labios húmedos, sintiendo lo que quedaba de su sabor en mí. Quería más... Esperé tres años por ese beso. Noah regresó lentamente a su asiento y yo me senté allí completamente desconcertado. Miré a Martina que me sonrió.

- ¿Qué fue eso? preguntó michelle. “Este beso estaba destinado a ser mío, Noah Collins.

“Yo… yo creo que es solo una broma,” dijo Thomas, sin estar muy seguro de lo que estaba diciendo.

"Como dije, Thomas, los Collins y los Miller parecen tomarse muy en serio el juego de la verdad o el reto", dijo Adam.

"Tengo miedo...", reveló Thomas, riéndose.

Para mí el juego podría detenerse. Ya me había beneficiado. También podría tirarme a la piscina otra vez. Por cierto, tirarme a la piscina sería perfecto ahora mismo. Apaga el fuego que me consumía. No pude soportarlo más. Miré a Noah, que me miraba fijamente. Tenía mariposas en el estómago que simplemente no desaparecían.

La siguiente ronda no tuvo más bebidas. Pero ella estaba más tensa que las demás. Botella apuntando de Noah a Amanda.

"Atrévete", eligió ella.

"Vuelve a ponerte la ropa".

"Oh, eso no cuenta", dijo Adam.

“Estoy de acuerdo con Adam… No es justo.

Amanda se rió y se vistió. Axel la ayudó a vestirse, pero no le importó que me tirara a la piscina. Sólo Noah trató de defenderme. Y Martina, que jugó conmigo.

Botella girada. Amanda a Tomás.

“Desafío”, dijo Thomas.

“Quiero que bailes como lo hiciste en el escenario con Megan y no te emociones.

Todos la miraron. Amanda era muy cruel.

"Amanda, ¿tienes algo contra mí?" Yo pregunté.

“Si hubieras hecho girar la botella y me hubiera caído encima y dijera verdad, te respondería. Pero eso no fue lo que pasó, Megan. Pero no... no tengo nada contra ti. Al contrario, mira lo que te doy...

Thomas me miraba un poco confundido.

“Él no tiene que hacer esto si no quiere”, dijo Noah.

"Al igual que no querías cumplir con tu desafío, ¿pero lo hiciste bajo presión?" Amanda cuestionó irónicamente.

"Está bien... lo intentaré", estuvo de acuerdo Thomas. "Música por favor."

Amanda proporcionó la música que eligió Thomas.

"¿ Te vas a quitar la ropa?" preguntó michelle.

“El reto es no emocionarse. Ella no habló de quitarse la ropa”, afirmó.

— De verdad... — lo defendió Martina. Puede quedarse con la ropa puesta.

Thomas empezó a bailar a mi lado. Realmente esperaba que no estuviera emocionado, después de todo tenía el cabello mojado y sin peinar, una camisa que me quedaba a casi dos de mí y no era nada sexy. Thomas bailó bien y realizó algunos movimientos muy pegados a mi cuerpo, llamando la atención de las mujeres presentes. Me abrazó por detrás y presionó su cuerpo contra el mío, poniendo mis manos en su cuello. Pero creo que el baile no duró ni dos minutos. Noah se levantó y cuando lo vi estaba encima de Thomas, golpeándolo en la cara. Axel y Adam intentaron separarlos, pero no pudieron. Me acerqué a Noah, completamente aturdida y nerviosa, y traté de abrazarlo. Él era incontrolable. Agarré su rostro e hice que me mirara.

“Noah, por favor detente.

Su respiración se aceleró. Seguí tratando de empujarlo con mi cuerpo fuera de la habitación. Miré a Thomas, que estaba sangrando. ¿Cómo dejamos que llegara a ese punto? ¿Cómo dejé que eso sucediera?

“Cálmelo, por favor”, dijo Axel, yendo a ayudar a Thomas.

Estaba guiando a Noah, empujándolo mientras envolvía mis brazos alrededor de él. Me las arreglé para llegar a su habitación y ponerlo dentro.

"Estás borracho", le dije.

"No estoy borracho. Pero no dejaré que esa stripper te toque...

“Noah… No podrías haber hecho eso.

Tomó mi rostro entre sus manos y me hizo mirarlo a los ojos:

— No soporto verla con otra persona... Ya te lo dije... —dijo con voz fina.

Lo miré, tan furioso ya la vez sensible y lleno de cariño. No podía soportarlo y estaba alerta, besándolo con todo el amor y la pasión que sentía, sin nadie que mirara la forma en que me entregaba a él en ese beso. Noah me acercó a él, apretándome con tanta fuerza que sentí cada parte de su cuerpo tocando el mío. Pasó sus cálidas manos por mi espalda, dentro de mi camisa. Era como si nuestros cuerpos estuvieran completos, siendo uno. Quería a Noah solo para mí... para siempre. Era como si no pudiéramos estar separados. Pasé mi mano por su pecho, sin soltar la boca que exploraba la mía. Entonces me acordé de Thomas. Necesitaba ver si estaba bien. Aparté a Noah con un poco de dificultad.

“Yo… tengo que irme,” dije.

“Meg, no puedo estar sin ti. Te necesito.

“Noah… Tenemos que ver qué haremos. No quiero lastimar a nadie.

"¿No entiendes que los únicos heridos somos nosotros, Meg?"

'No es culpa de Thomas... Es solo mi amigo.'

He visto la forma en que te mira. Él no la ve como una amiga.

- Eso no es verdad.

Me iba y Noah dijo:

"Te espero esta noche...

- ¿Como asi? Yo pregunté.

“ Así es como lo oíste. Te espero en mi habitación. Y si no vienes, significa que no quieres tener nada que ver conmigo. Entonces me iré y nunca me volverás a ver.

- Noé...

"¿Crees que tienes una explicación para todo lo que pasó hoy, Meg?" ¿Crees que nadie se dio cuenta? Te besé... Tuve un ataque de celos en lugar de tu esposo...

“Axel es mi esposo solo en el papel… No tengo nada que ver con él. Te dije.

“No estoy celoso de Axel. Pero tengo celos de cualquier otro hombre que te mire con deseo.

“No puedo hacer eso dentro de esta casa, Noah… Es una falta de respeto hacia Axel.

— Es una falta de respeto por mi parte pasar noches en vela pensando en ti en la habitación de al lado... Llevamos años esperando este reencuentro. ¿Estás seguro de que quieres tirarlo todo por la borda?

Lo miré:

“No… no quiero tirarlo todo por la borda. Estaré aquí para hablar... Pero por favor, eso es todo... No me pidas más.

- No puedo prometer.

Me fui, logrando calmar a Noah sobre Thomas. Y creo que era hora de arreglar mi vida y buscar mi felicidad... Y estar con Noah Collins, mi único amor verdadero.

CAPÍTULO 33 - ¿SABES CUÁNTO TIEMPO HE ESTADO ESPERANDO ESTO?

Martina estaba limpiando la sangre que salía de la nariz de Thomas.

- ¿Como está él? preguntó Adam, acercándose a mí.

— En el dormitorio... Creo que un poco más tranquilo.

- Voy a hablar con él.

"Si, ve.

Me acerqué a Thomas y noté la nariz magullada. El me miró:

"Creo que me rompió la nariz".

“Dios mío, ¿por qué Noah haría esto? Michelle preguntó preocupada.

“No quise lastimarte,” dijo Thomas. "Podría haberlo acabado".

“No, no podría. Lo tienes mal. Cállate – preguntó Martina tratando de contener la sangre.

"¿Necesitas llevarlo al médico?" preguntó Amanda.

Creo que será mejor que lo lleven al médico para que lo vea. Podría haberse roto la nariz —dije preocupada.

"Se ha burlado de Thomas desde que lo vio", recordó Michelle. “Pero después de tu pregunta, estaba seguro de que se conocían fuera de aquí. ¿Dónde lo conoces?

— Fue la primera vez que vi a este loco en mi vida. Y con suerte el último”, explicó Thomas.

"¿Y la pregunta que hiciste?"

"Es solo un juego…" respondí tratando de detener las preguntas.

"¿Era realmente solo un juego?" preguntó Amanda, mirándome.

“Todo el mundo está muy animado. Fue mucho beber…”, dijo Axel. "Martina, creo que podrías llevar a Thomas al médico y contarnos cómo te fue". Creo que el domingo terminó después de eso.

- Sí tienes razón. Te llevaré.

Martina ayudó a Thomas y yo los seguí hasta el auto. Michelle nos acompañó. Los tres teníamos mucho de qué hablar, pero con Michelle ahí era prácticamente imposible.

Antes de subir al auto, Thomas me preguntó:

"Cuidado con este hombre... Es violento".

- No. El no es. Créeme, Thomas, él no es así.

"Fueron los celos... eso es todo", dijo Martina en voz baja.

"¿Por qué Noah estaría celoso de Thomas?" Michelle preguntó, confundida.

'Michelle, ¿no ves que no era de Thomas de quien estaba celoso?' Está celoso de Meg, nuestra hermana. Noah está enamorado de Meg”, aclaró Martina.

- ¿Pero como asi? Michelle me miró confundida.

“Es una larga historia, Michelle,” dije, sin querer contarla.

"¿Tú y Noé?" Pero... Estás casada con Axel.

"Conocí a Noah antes de eso", le expliqué.

“Siempre me ha gustado Noah”, insistió. “Eso no es justo, Megan.

"Siempre te gustó Noah…" repetí irónicamente. “Amo a Noah… Esto es más que gusto.

Michelle le dio la espalda y se dirigió a su auto, y se alejó enfadada.

'Tienes que resolver esto de inmediato, Meg', advirtió Martina mientras subía a su auto.

“ Lo haré... lo más rápido que pueda. No quiero lastimar a nadie.

— No puedes salir lastimado... No te preocupes por el resto.

"No te conformes con menos de lo que mereces", le recordó Thomas. - Sólo eso.

"Lamento lo que hizo...", le pregunté.

—Si me gustaras, habría hecho lo mismo —suplicó Thomas. — Pero si me hizo esto a mí... ¿Qué le hará a su hermano?

“Por eso hay que resolver esta situación antes de que empeore”, dijo Martina.

- ¿Nos vemos mañana? Le pregunté a Martina.

— Sí... Te veré en la universidad para que podamos tomar un café juntos.

- DE ACUERDO.

Todo lo que necesitaba era una ducha. Strange se metió entre los árboles y estaba ladrando. Yo no lo esperaría. Tenía frío y estaba cansado. Entonces lo buscaría.

Cuando entré en la mansión de los Collins, Axel me estaba esperando en la sala de estar. Lo mire y me dijo confundido:

“Creo que podrías gustarle a Noah, Megan. Nunca lo he visto actuar de esta manera.

“Axel… necesito decirte algo.

Me miró, esperando lo que diría. Sentí que mi corazón latía más rápido. Necesitaba confesarle a mi esposo lo que sentía. Ya no podía mantenerlo dentro. No sé si estaría bien o mal decirlo, pero elegí la verdad.

“Axel… Noah es el hombre del que me enamoré en el pasado.

No parecía demasiado sorprendido. Se quedó en silencio por un rato y luego reveló:

“Yo… yo sabía que algo andaba mal. Desde que llegó estás diferente... Tensa. Noté las conversaciones al azar... Y la forma en que la trata...

“Lamento no haberte dicho antes.

“Está bien, Megan. Gracias por decirme.

"Yo... no pude ocultarlo por mucho tiempo...

— ¿Te sigue gustando... o lo que sentías es parte del pasado?

- Yo… creo que me gusta aún más – le confesé dejando que las lágrimas rodaran por mis ojos.

"¿Estás... pensando en divorciarte?"

“Axel… no lo sé. Sinceramente, no sé qué hacer. Sabes que me casé contigo para tratar de alejarme del sentimiento que tenía por Noah... eso me estaba destrozando. Pensé que nunca lo volvería a ver. Nunca imaginé que podría ser tu hermano.

“Nuestros padres nunca aceptarán un divorcio”, dijo Axel, pasándose las manos nerviosamente por el cabello.

— Sé que no será fácil... Sobre todo para mi padre.

— No... Para mi padre será peor. Los Collins estaban arruinados. Esta unión estabilizó el negocio de mi padre. Se pondrá furioso cuando se entere.

“Pero… tal vez sigan con sus negocios aunque no estemos juntos,” dije esperanzado. “Después de todo, sé que yo tampoco te agrado, Axel. No es justo lo que estamos haciendo con nuestras vidas.

“Me gustas Megan… me gustas mucho.

Lo miré confundido. No, no le gustaba. Axel ni siquiera trató de gustarle, incluso antes de que apareciera Noah. Lo único que faltaba ahora era que él pusiera todo difícil.

“ Me gustas, Axel. Pero como amigo... nunca podría amarte de otra manera.

— Ya veo... a mí también me gustas así... supongo. Me acostumbré a ti, a tu presencia siempre dócil y centrada. Te extraño cuando no estás en casa. Incluso me gusta nuestro perro. Él sonrió.

“Mi perro,” corregí.

Axel negó con la cabeza riéndose. Creo que extrañaría al perro más que a mí.

"Voy a tomar una ducha", anuncié.

Y voy a hablar con mi hermano. Creo que tenemos que tener una conversación seria.

Suspiré. No quería escuchar esta conversación en absoluto. Agarré mi ropa y fui al baño. Tomé una larga ducha caliente. Ni siquiera sé cuánto tiempo me tomó. Me peiné y cuando salí encontré a Noah y Axel en el pasillo. Estaba un poco avergonzado cuando me acerqué a los dos. Pero no había forma de evitar pasar de largo. No sabía si detenerse o continuar. Entonces Axel me llamó:

—Megan...

Me detuve frente a los dos, incapaz de enfrentarlos.

“Noé se va.

Sentí que mi pecho se apretaba y el aire salía de mis pulmones. Alcancé a preguntar con voz débil:

- ¿Como asi?

"Yo... necesito tomar una ducha", dijo Axel. Te dejaré hablar.

Diciendo esto se fue. Noah entró en la habitación y yo lo seguí.

"¿Qué quieres decir con que te vas, Noah?"

Noah abrió la maleta y la colocó sobre la cama, comenzando a tirar su ropa dentro.

“No puedo quedarme aquí ni un minuto más, Megan.

“Noah… necesito explicaciones.

Dejó lo que estaba haciendo y vino hacia mí. Caminé hacia atrás mientras Noah caminaba hacia mí. Cuando llegamos a la puerta, la cerró y giró la llave. Vino a mí, tan cerca que podía olerlo. Entonces dijo:

“He acordado con Axel que me voy de la casa para que puedas estar libre de pensar en lo que vas a hacer… sin tener que sentirte presionado por mi presencia.

"Noah... no me siento molesto por tu presencia", le confesé.

“Si no salgo de esta casa, simplemente te voy a tirar en mi auto y me iré, ¿sabes? Te guste o no... Y no quiero hacer eso... Ni conmigo ni contigo. Esta decisión es tuya, Meg. Solo tuyo. No quiero presionarla. Ya no eres la niña que eras hace tres años.

“Sí… soy esa Meg cuando estoy contigo, Noah. Es como si el resto del mundo no existiera.

— Sin embargo, me parece que dudas en dejar todo atrás y vivir lo que realmente quieres. Axel me lo pidió. Y pensé que era justo.

"¿Qué dijo exactamente?"

“Axel tiene miedo… siempre lo ha tenido. Somos muy diferentes. Pero es una buena persona. Mi hermano tuvo a alguien en el pasado... Que fue muy importante para él. Nunca supe quién era ella. Creo que todavía está involucrado emocionalmente con ella, aunque me parece que quiere salirse de eso. Y espera que usted pueda ayudarlo.

"¿Yo te ayudare?" Pregunté irónicamente. “¿Cómo podría hacer eso?

- Le gustas.

- No, no le gusta. Nos gustamos como... amigos.

- ¿Y cómo te gusto, Meg? — cuestionó poniendo ambas manos en la pared, dejándome dentro de un espacio tan pequeño que ni siquiera podía moverme.

Mi respiración se volvió dificultosa:

“Noah… no podría decirlo con palabras.

Ver su boca cerca de la mía sin besarla después de que nos tocáramos de nuevo era casi imposible. No pude resistirme a Noah Collins. Mi cuerpo necesitaba el suyo. Lo besé con todo mi amor. Me atrajo hacia él y me levantó, llevándome a la cama. Se acostó encima de mí y sentí el peso de su cálido cuerpo encima del mío.

Levanté su camisa, sintiendo su pecho fuerte y bien definido con mis manos. Noah dejó de besarme y rápidamente se quitó la camisa, devolviéndola a mi boca. Luego pasó su lengua por mi cuello. Era como si dejara rastros de fuego dondequiera que tocara mi cuerpo. No me importaba lo que estaba pasando o quién apareciera. Solo quería a Noah y nada más. Me quitó la camiseta y admiró mi cuerpo antes de pasar su lengua por mi regazo.

“¿Sabes cuánto tiempo he esperado por esto? - le preguntó.

— ¿Quieres saber en año, mes, días y horas? pregunté riendo. "Te puedo decir exactamente...

Noah besó la punta de mi nariz y dijo sonriendo:

"Puedo dar los segundos exactos que creo...

"¿Por qué tardamos tanto en volver a vernos, Noah?"

“¿Por qué te escapaste de mí?

"No me escapé... pensé que te habías escapado...

"Meg, ¿estás segura de que quieres hablar de esto ahora mismo?"

"No..." Me reí sintiendo que mi corazón quería salirse de mi pecho. “No quiero decirte nada, Noah… Solo te quiero a ti… Nada más.

Me besó, pasando sus cálidas manos por mi cuerpo, explorando amorosamente mi espalda, mis piernas, mis muslos... Luego me desabrochó los pantalones y los bajó un poco. Me miró a los ojos y sin aliento reveló:

"Meg, no puedo creer que estés aquí conmigo...

"Estamos juntos, Noah... no es un sueño", le dije, acariciando su rostro mientras me miraba.

Un fuerte golpe en la puerta nos hizo congelar a ambos. Todavía podía sentir su erección en mi cuerpo, debajo de mis pantalones. ¿Y si fuera Axel? Y si era Amanda, ¿qué era aún peor?

- ¿Quien es? cuestionó, sin apartarse de mí.

"Estoy listo, Noah", anunció Adam desde el otro lado de la puerta.

"Joder, tenía que ser él", se lamentó Noah, poniéndose de pie.

Me puse la camisa de nuevo. No se puso la camisa. Me miró y dijo:

Me estoy quedando en un hotel. Estaré esperando tu decisión.

"¿ Todavía tienes dudas sobre mi decisión?" Yo pregunté.

“Te quiero fuera de aquí. Entonces sabré que has tomado tu decisión.

CAPÍTULO 34 – ¿QUÉ PROVOCA NOAH COLLINS EN MÍ?

El domingo por la noche vi salir a Noah. Sabía que tenía que tomar una gran decisión. De hecho, la decisión ya estaba tomada. Solo tuve que armarme de valor para aceptarlo y decirles a todos que terminaría mi matrimonio con Axel y estaría con su hermano, quien era mi verdadero amor. No sé cómo entenderían que me enamoré de Noah, me casé con Axel y ahora definitivamente estaría con el hombre que he estado buscando durante tantos años.

No vi a Amanda después de la pelea entre Noah y Thomas. Me acosté en la cama y esperé mucho tiempo a que Axel entrara en la habitación. Trajo a Strange.

"¿Estabas con Strange?" Yo pregunté.

“Sí… Como dije, somos buenos amigos.” Axel sonrió.

“Noé se fue.

— Lo sé... creo que era mejor así.

“Axel… Tenemos que hablar.

“Lo sé, Megan. Pero no hoy. Estoy cansado... He bebido demasiado. Fue un día completo... Para todos nosotros.

"¿Cuándo vamos a tener esta conversación?" ¿Mañana? Yo pregunté.

- Puede ser.

Me acosté y encendí la lámpara. Luego apagué las luces. Cerré los ojos y sentí que Axel puso su brazo alrededor de mí. Ah no. Él no haría eso ahora. Ha pasado tanto tiempo sin tocarme, aunque insistí. No había lugar para Axel Collins en mi vida, y mucho menos para la cercanía. Retiré su mano, dejándola caer sobre la cama.

¿Por qué no puedo tocarla? - le preguntó.

Giré mi cuerpo hacia Axel y lo enfrenté en la penumbra:

"Nunca quisiste tocarme... ¿Por qué querrías tocarme ahora?"

“Yo… me dio la gana.

- No. No quiero que me toques, Axel, por favor. Si insistes, me cambio de habitación.

"Megan... ¿Crees que podrás perdonarme por lo que te hice?"

“¿Qué me hiciste, Axel? Esta todo bien. Sé que este matrimonio no solo fue una presión de mi familia, sino también de tu padre y de ti. Podemos ser amigos...

— Eres una buena persona, Megan... dulce, dócil, ingenua...

- No no soy.

"Sí, lo eres...", dijo Axel acariciando mi rostro. - Perdon.

Sonreí y me di la vuelta. ¿De qué se estaba disculpando? ¿Porque no tenías ganas de besarme? ¿Por hacerme el amor de la peor manera posible? No lo culpé por eso. Si no le caía bien a Axel, no había forma de fingir. Siempre me dejó muy claro que no tenía sentimientos por mí, ni siquiera deseo. Incluso traté de hacer que todo saliera bien. Aunque no me agradaba, hice lo mejor que pude para consumar nuestro matrimonio y no dejar que fuera tan horrible como esperaba. Pero incluso eso no funcionó. Al final, realmente me rendí. Y cuando llegó Noah no pude hacer nada para que ese matrimonio se hiciera realidad. Solo quería a Noah... nada más.

A la mañana siguiente, me desperté temprano y fui a la universidad. Salí a tomar un café con Martina, como acordamos. Cuando llegué a la cafetería, ella ya me estaba esperando.

La abracé con fuerza.

“Solo te necesitaba después de todo lo que pasó ayer, Martina.

“ Lo siento por todo, Meg. Hice todo lo planeado. Besé a Axel para que tú y Noah pudieran besarse sin culpa. Fui horrible... Lo siento.

Me reí:

“Estuviste perfecta como siempre, Martina.

Ella me miró confundida.

"¿Estás bien, Meg?"

- Perfectamente bien.

"Creo que me debes una explicación."

Le conté lo que pasó después de que se fueron. Cuando terminé, ella dijo:

- Vaya... estoy sin palabras. Noah está perdidamente enamorado de ti, como predije.

- Yo creo que sí. Aunque no lo dijo con palabras, siento que siente lo mismo que yo, Martina. Teníamos poco tiempo, siempre escondiéndonos, cuidándonos... Ya basta. Me quedo con Noah.

Y no huirán, lo cual es mejor. ¿Asumirán lo que sienten, eso?

- Creo que si. Como dije, hablamos poco. Quiere que tome la decisión yo mismo. Yo ya tomé...

“Estoy tan feliz por ti, Meg. Sé cuánto estás loca por este hombre... Cuánto tiempo desperdiciaste tu precioso tiempo pensando en él. Estuvimos hasta en su casa”, recordó.

— Sí... Al final el extraño estaba tan cerca. Esa noche fue especial para mí... Y para él también. No te imaginas lo feliz que estaba de saber que Noah también contaba cada día que estuvimos separados. Cuantas veces me castigué por quererlo... Por pensar que era un idiota... Y él sentía lo mismo que yo...

"¡Esto es tan hermoso! Es raro. Mereces estar juntos. Una noche... Una sola noche y fue suficiente esperar tantos años - soltó una lágrima.

— Martina, ¿estás llorando? pregunté preocupada.

— Sí... Pero es emoción. Me pregunto si alguna vez seré capaz de sentir esto...

“Pero… ¿qué pasa con Dex?

“Me gusta Dex… Creo que lo amo. Pero no estoy seguro de que sea el hombre adecuado.

“Martina, cuando aparezca el hombre adecuado, lo sabrás. Puedes estar seguro. Pero creo que tú y Dex se aman...

"Tal vez... ¿Y Amanda?" ¿Cómo reaccionó ella a todo lo que pasó?

“No sé… no la vi después de que te fuiste. Ni siquiera sé lo que ella sabe exactamente.

“Esa chica es repugnante. Yo había dicho que no me gustaba.

“Martina, ella me hizo saltar en la piscina fría”, le recordé.

— Buen movimiento tuyo para quitarte la ropa. Estaba furiosa. Parece que Amanda está celosa de ti.

"Amanda es hermosa... ¿Por qué estar celosa de mí?" No sé si son celos exactamente, pero que a la chica no le gusto, eso seguro. Y ya no puede ocultarlo.

- Ya me dí cuenta. Ella es astuta. Cuidar de ella.

No me quedaré en esa casa mucho más tiempo. Ya hablé con Axel y ahora voy a hablar con nuestro padre.

“Esta conversación va a ser difícil. Está furioso porque aún no has bajado a visitarlos.

" Me iré pronto". Pide clemencia - me burlé.

- Espero que lo obtengas.

"¿Qué pasa con Tomás?" ¿Como estaba?

“Bueno… Thomas es fuerte. Incluso creo que tuvo la idea de que se merecía el puñetazo en la cara. Mi hermana se echó a reír.

- Perdedor. Adoro a Tomás.

- Yo también.

"Y... ¿por qué no te quedaste con él?"

“Thomas es mucho mayor que yo.

“Te lo había advertido… Pero también sé que eso no sería una excusa para ti.

— Sí... Es el mejor hombre que he conocido en la cama.

Sonreí, recordando las calientes escenas que tuve con él en el club esa noche. Realmente Thomas sabía muy bien cómo complacer a una mujer y volverla loca.

— Te ríes porque sabes muy bien de lo que hablo... — dijo Martina.

- Sí...

“Pero entonces… no es suficiente. No teníamos más conexión que la sexual.

— Ya veo... Lo bueno es que también lograste hacerte amigo de él después de que se involucraron.

“No sé si amigo es la palabra correcta. No le cuento mis secretos como tú.

“Como dije, me gusta Thomas. Siempre fue muy amable conmigo... Y siento que se preocupaba por mis sentimientos y quería que estuviera bien.

“Creo que necesitas hablar con Thomas cuando tengas algo de tiempo. No entendió nada de lo que pasó ayer en esa casa.

"¿Alguien entiende?" pregunté sinceramente.

"Bueno, todavía no sé qué fue eso". Todos bebemos demasiado... Pero... Ni siquiera de adolescente jugué un juego de verdad o atrevimiento en serio.

“¿Qué pasa con Michelle?

“Lo siento por Noah hasta ahora. Ella finge que no entiende que hay algo entre tú y él...

“Michelle puede tener a cualquier hombre de Noriah… ¿Por qué insiste en Noah?

“Creo que nuestra hermana estaba enamorada de él cuando era adolescente... como tú lo estabas de Axel.

“Me enferma cuando pienso que he tenido sentimientos por Axel en el pasado.

Ella rió:

"¿Tanto lo odias?"

“No odio… Eso es lo peor. Desearía poder sentir odio al menos. Pero no siento nada... Absolutamente nada. A veces siento pena por él... Y ni siquiera estoy seguro de por qué.

"No es tan mal besador", dijo Martina, riendo.

— Tal vez se esforzó por no dejar nada que desear.

Miré el reloj y me levanté.

"Tengo que irme o llegaré tarde". Me encantó desayunar contigo, como en los viejos tiempos.

"¿Te espero en nuestra casa hoy?"

“Tal vez”, respondí.

La besé y salí de la cafetería, dirigiéndome a mi habitación. Cuando llegué, aún quedaban diez minutos para el final. Me senté y comencé a organizar mis cosas, cuando vi, la maestra estaba jalando una silla y sentándose a mi lado:

“Buenos días, señorita Miller.

Nuevamente yo accediendo a ser llamada Miss Miller. Y ahora tenía aún menos motivos para corregirlo, porque muy pronto dejaría de ser la señora Collins.

— Buenos días, profesor Felipe.

— Puse tu nombre en la vacante de pasantía.

"Yo... no estoy seguro de querer..." dije inseguro.

“Megan, no puedes dejar pasar esta oportunidad.

"Está bien... Como dijiste, esto es solo una aplicación, ¿no es así?"

— Sí... Pero como sé que tienes muchas posibilidades de conseguirlo, espero que ya esté decidido cuando llegue el momento.

"Prometo pensar con cariño".

- Gracias.

El profesor se fue y me impresionó cómo insistió en esta pasantía. Ciertamente creía mucho en mi potencial. Esto me hizo aún más decidido a continuar con mi curso y me concentró en estudiar.

No estaba seguro de lo que iba a hacer después de dejar la casa de los Collins. Estar con Noah no se trataba solo de decir que sí. Noah vivía en el norte de Noriah. Allí había hecho su vida. Era famoso, reconocido internacionalmente y rico. Solo tenía una familia adinerada, que probablemente me repudiaría cuando me divorciara de Axel. Luego me quedaría trabajar en lo que venía preparando desde hace tantos años. ¿Y eso sería en Noriah South? O estaba dispuesto a dejar mi mundo, mi vida y mi familia para irme con Noah a otro país. Pensé en mi familia e irónicamente solo Martina me mantuvo ahí. No me importaban los demás. No es que no me gustaran mis padres. Los ame. Pero no me retuvieron sentimentalmente en Noriah. Me preguntaba si tendría el coraje de dejarlo todo... Por Noah... Conociéndolo tan poco.

Al final de la tarde, mientras manejaba hacia el estacionamiento, no dejaba de pensar en todo lo que la decisión de quedarme con Noah me haría renunciar. Busqué la llave del auto dentro de mi bolso y cuando activé el control remoto lo vi parado sobre la puerta del conductor, con los brazos cruzados, mirándome por debajo de sus lentes oscuros...

Sí, tendría el coraje de dejarlo todo por Noah Collins. Hizo que mi corazón saltara queriendo salir de mi pecho cuando lo vi. Hizo que mis piernas temblaran y mi estómago se agitara como si mariposas volaran dentro de mí. Hizo realidad mis sueños más íntimos.

CAPITULO 35 - NO ACEPTES MENOS DE LO QUE MERECES

Parar y mirar:

“Tengo entendido que el arreglo era no vernos hasta que me fuera de Collins Manor.

"¿Entonces eso significa que ya te has decidido?"

— Eso se llama presión psicológica... — Me reí acercándome a él y deteniéndome frente a él.

“Sabes que no puedo alejarme de ti, dulce Meg.

"No... Esta parte no la conocía." Creo que te olvidaste de decirme.

Me acercó a él y me besó suavemente en los labios.

- Noah, sigo siendo una mujer casada... - Dije mirando alrededor para asegurarme de que nadie nos estaba viendo.

— Lo sé... Yo también tengo novia.

"Recuerdo que una vez dijiste que no me eras infiel...

— Recuerdo haber dicho que por ti lo estaría.

“Noah… Esto es demasiado…

— Meg, todo esto está muy bien... Nos volvimos a encontrar y eso es lo que importa.

- ¿Y tu novia? ¿Cómo será ella?

Noah me soltó y tomó mi barbilla, mirándome profundamente a los ojos:

“Solo tienes que preocuparte por ti, dulce Meg. No puedes poner los sentimientos de los demás por encima de los tuyos. Esto puede hacerla sufrir mucho. Y no quiero que mi Meg sufra... nunca. Apuesto a que Antonella sobrevivirá... Al igual que Axel, su padre... Y mi padre.

- ¿Que viniste a hacer aquí?

— Recibe un beso tuyo.

Ver al hombre de mi vida decir eso me hizo derretirme por dentro. Me tiré encima de él y lo besé, sin intentar resistir un minuto más a ese hombre que me hacía sentir tantas sensaciones que no podía explicar.

Noah entrelazó sus manos alrededor de mi cintura, presionándome contra su erección que ya podía sentir en mi cuerpo. Sentí calor recorrer mi cuerpo mientras pasaba mis dedos por su cabello, acercando su boca aún más a la mía. Podría hacerle el amor allí mismo. No podía soportar estar lejos de Noah. Lo necesitaba o me volvería loco. Estaba dispuesto a proponer que subiéramos a mi auto y condujéramos de inmediato. Traté de liberarme:

- Noé...

Antes de terminar, escuchamos que alguien se acercaba:

"Noah Collins, ¿eres tú?"

Nos alejamos de inmediato. El hombre caminaba hacia nosotros y reconocí a uno de mis profesores del semestre pasado. Noah tenía lápiz labial en los labios y no tenía forma de advertirle porque el maestro ya estaba allí.

"No puedo creerlo... eres tú", dijo, tendiéndole la mano. — Soy José Álvaro, profesor aquí. Soy tu fan.

Noah le estrechó la mano y respondió:

- Gracias.

"Es un placer verte aquí..." El hombre se volvió hacia mí. "Señorita Miller..." Él asintió y yo asentí de vuelta, muriéndome de vergüenza.

Por supuesto que nos había visto a mí ya Noah besándonos en el estacionamiento. Aún así decidió intervenir. O mi antiguo maestro realmente era un gran admirador de Noah o no tenía ni idea de interponerse en el camino.

“Me las arreglé para cenar en uno de sus restaurantes una vez que fui a Noriah North. Nunca he comido algo tan delicioso en mi vida. ¿Has pensado en llevar tu comida a Noriah South?

Noah pensó por un momento y luego dijo:

— Sí... Hay una posibilidad en el futuro.

“Te dejo mi tarjeta”, dijo, entregándosela a Noah. “Estoy interesado en contribuir de alguna manera… incluso si necesito un socio. Su primer restaurante aquí sería un éxito.

- Gracias...

José Álvaro activó el control de sonido del coche, que estaba junto al mío. Entró y abrió la ventana, diciendo discretamente:

“Fuiste fotografiado.

Luego se fue. Miré a mi alrededor, pero no encontré a nadie.

“Noah, si salgo en los periódicos con otro hombre, estoy literalmente muerta.

Él se rió:

"No dejaré que nadie te haga nada malo... Especialmente no matarte".

“Noah, ¿no estás preocupado?

- Sinceramente no.

“Noah… ya me han visto en un club con una stripper. Y tuve que casarme con Axel para que mi papá no rompiera conmigo.

"Ahora va a hacer que te cases conmigo", bromeó.

“Noah… Esto no es una broma. Es mi vida.

“Joder, como dije, Meg: tú diriges tu vida. No puedes dejar que nadie tome sus riendas excepto tú. Que se joda tu padre, mi padre, especialmente Axel. Quiero que toda Noriah Sul sepa que te encontré de nuevo...

"No puedo ser así, Noah... Realmente quiero, pero no puedo", confesé preocupada.

"Está bien... voy a volver al hotel". No quiero perturbar más tu vida.

"No quise decir eso, Noah...

— Estás tensa... Nunca te relajes, Meg. Ni siquiera te pareces a la chica que conocí hace tres años que decidió entregarse a mí simplemente porque quería.

Noah fue a su auto y se fue. Me quedé allí... Recordando que la Meg que él conocía no era mi verdadero yo... Ese era mi verdadero yo: Megan... La que le tenía miedo a todo, la que se preocupaba por lo que los demás pensaran de ella, que pone los sentimientos y el bienestar de los demás por encima del suyo propio. ¿Cómo recuperé el Meg de hace tres años?

Por la noche, antes de ir a ver a mis padres, llamé a Thomas y concerté una cita con él en mi casa de campo, que había sido de Noah. Cuando llegué ya me estaba esperando en la puerta, dentro de su auto. Presioné el control remoto y entramos. Estacionamos uno al lado del otro cerca de la entrada principal. Cuando bajé, regresé y saqué un abrigo del auto, ya que el aire fresco de la noche ya comenzaba. Tan pronto como Thomas bajó, noté que tenía la nariz hinchada y el ojo con un gran hematoma. Fui a mi amigo:

“Thomas… Te ves horrible.

Él se rió:

- Gracias...

- Lo siento mucho.

- ¿Por qué? No es tu culpa, Meg.

— Por eso quería verte... Sí me siento culpable. Y quería ver si estabas bien.

— Estoy bien, pero anoche no fui a trabajar y hoy tampoco puedo.

"¿Se rompió la nariz?" Pregunté abriendo la puerta y encendiendo el interruptor de electricidad para toda la casa.

"Sí... Me rompió la nariz", dijo Thomas entrando y sentándose.

"Noé era..."

— Creo que su intención era matarme... Solo puede ser.

— No... No, no lo fue.

“Estaba cegado por los celos. Y el cabrón sabe pegar”, lamentó.

— Aparentemente sí... Thomas, ¿quieres que pague por los daños que has sufrido estos días?

El me miró:

“¿Por qué aceptaría eso?

“Porque me siento culpable. Noah lo hizo por mí y...

“Tienes que estar bromeando que me llamaste aquí para esto, Meg.

Pude ver que Thomas estaba irritado. Parecía serio y bastante disgustado con mi propuesta.

"Tomás, no quise ofenderte...

“Te ofendiste, Meg.

Miré sus grandes ojos verdes. Incluso con el enorme moretón, Thomas seguía siendo guapo y encantador.

"Noah no debería haber hecho eso..."

— Esa broma no fue nada agradable... Mucho menos saludable. Y tú fuiste la mayor víctima. Creo que a tu cuñada no le gustas. Y me gustaría recordarte que aunque dejes a Axel, ella seguirá siendo tu cuñada...

Empezamos a reír. El comentario fue gracioso, y tenía razón: dejar a Axel por Noah no terminaría con mi relación con Amanda.

“Me siento mal porque no pudiste ir a trabajar en el club.

"En realidad, estoy pensando en dejar el club", confesó.

- ¿Por qué?

“Porque era un trabajo temporal... y he estado allí mucho más tiempo del que realmente pretendía quedarme.

"Pero... ¿Y tu madre?"

“Tal vez Noah tenga razón y debería buscar otro trabajo.

— Pero... Te gusta lo que haces... Nunca te importó eso.

"Pero... ¿viste cómo me trataron tus amigos cuando se enteraron?"

Me río irónicamente:

“Thomas, ellos no son mis amigos. Amanda es una persona horrible... Se hace pasar por alguien que no es. Axel es... A Axel lo conozco desde hace más de dos años, es mi esposo y aún no tengo palabras para definirlo... Adam, el amigo de Noah, lo sé a poco. Pero estoy seguro de que no le gusto y no puedo imaginar por qué. Así que no, él no es mi amigo. Mi hermana Michelle tenía curiosidad por saber de ti, pero eso no significa nada. Ella no lo pensó dos veces antes de decirles a mis padres que eras tú en la foto esa vez. A Michelle no le importa nada más que ella misma. Martina... Sí, Martina es mi hermana y mi mejor amiga. Y te trató como trata a todas las personas: con respeto.

"¿Qué pasa con Noé?" Preguntó mirándome a los ojos.

"¿Noé? Es mucho mejor de lo que me imaginaba en estos tres años... Es divertido, amoroso, afectuoso y mucho más guapo de lo que recordaba... Estoy completamente enamorada de él, Thomas. Y decidido a dejar a Axel. No creo que Noah te haya juzgado... Se puso celoso de mí...

"Al final, creo que todo fue culpa de Amanda...

“Sí, en cierto modo, sí.

'¿Tus padres ya saben que te vas de Axel Collins?'

"No... tengo la intención de hablar hoy".

“No creo que esta conversación sea fácil.

— Lo sé... Pero no puedo esperar más. Sabes cuánto tiempo esperé al extraño que resultó ser Noah Collins, el hermano de mi esposo. También pensó en mí, Thomas... Todo lo que sentí durante este tiempo, Noah también lo sintió. Por primera vez en mi vida siento que tengo que hacer algo por mí mismo. No puedo vivir una vida tibia con Axel para siempre. No siento nada por él, ¿sabes?

“Tienes que decirles a tus padres que… Solo vives una vez, Meg. Tienes razón. Si no sientes absolutamente nada por Axel, no puedes seguir con esto.

- Sí...

"Tú... hiciste el amor, ¿no?"

Me reí un poco avergonzado:

“En nuestra noche de bodas… porque prácticamente lo obligué.

Me miró sorprendido.

- ¿Como asi?

“Tuve que ponerme un camisón y estar medio desnuda en su presencia, de lo contrario no hubiera pasado nada. Si puedes definir eso como "hacer el amor".

- ¿Estuvo mal?

“Aunque no soy un experto en esto, fue lo peor que me pasó. Sentí… náuseas… de mí misma por dejarme tocar por él.

"Nunca te conformes con menos de lo que mereces... ¿Recuerdas eso?"

Me sonrojé al recordar a qué se refería:

'No hay olvido, Thomas... Me refiero a tu frase.

Mi amigo se rió:

Sé que te gustó, Meg. Puedes confesarte.

"Thomas…" dije bajando mi rostro.

- ¿Que tiene? Sexo consentido y sabroso entre amigas.

"Eso no existe", objeté.

- ¿Como no? Existía entre nosotros dos.

- Pero...

— Cuando me necesites, siempre estaré ahí para ti. Fue un placer hacer el amor contigo esa noche, Meg. Y si algún hombre no lo cree así, no es digno de tocarte.

— Thomas, parece que estás bien... Así que voy a continuar con mi itinerario y visitar a mis padres.

"¿Cuándo nos volveremos a ver?" Extraño nuestras conversaciones, tus consejos...

“ Ahora soy una mujer casada y espero que sea por un tiempo”, dije, haciendo la señal de la cruz y mirando hacia arriba. — Pero pronto tengo la intención de comprometerme con Noah... Y espero que puedan llevarse bien.

"¿Cómo me voy a llevar con él?" me rompió la nariz...

Mi celular sonó y era Axel. Respondido por sorpresa. Rara vez me llamó.

"¿Dónde estás, Megan?"

"¿De camino a la casa de mis padres?" ¿Por qué?

"¿Podrías venir a la mansión?"

"¿Pasó algo, Axel?"

- Por favor venga.

Colgó.

“Tomás, tengo que irme. Dame la llave de la casa más tarde —dije yéndome.

CAPÍTULO 36 - MARTIM COLLINS

Cuando llegué a la mansión de los Collins, ya estaba oscuro. Terminé sin ir a visitar a mis padres como estaba planeado porque estaba preocupada por la llamada de Axel. Tan pronto como estacioné mi auto, noté un auto que no reconocí allí. Extraño estaba en la calle y lo alisé:

"¿Qué haces aquí, chico?" Está frío. ¿Axel aún no te ha llevado adentro?

Cuando abrí la puerta, Axel estaba sentado en la sala de estar, junto a Amanda y Martim Collins. No había hablado mucho con él desde que lo conocí y al final no tendría mucha intimidad, después de todo, me iba de ese lugar.

“Buenas noches”, saludé a todos.

"No te he visto desde... ayer", dijo Amanda, sentándose erguida, vistiendo ropas que eran bastante diferentes a las que había estado usando desde que comencé a vivir allí en esa casa.

“Yo… yo estaba en la universidad.

— Buenas noches, Megan — saludó Martim. - Sea bienvenida.

"Ya me siento bienvenido... Gracias."

"Voy a... darme una ducha", anuncié. "Axel... ¿podríamos hablar?"

"Te esperamos en la cena, Megan", dijo Martim.

- DE ACUERDO.

Axel me acompañó a la recámara y mientras guardaba mis cosas le pregunté:

"¿Por qué la llamada?" No entendí nada... ¿Qué pasó?

— Llegó mi padre... Por eso te pedí que vinieras.

"Pero... todavía no entiendo...

“Megan, mi padre es todo un hombre... ¿cómo puedo decírtelo sin que me malinterpretes?... Creo que estricto sería la palabra.

—¿Estricto o autoritario, Axel?

- Las dos cosas.

"¿Y qué tengo que ver yo con eso?"

"Él está aquí... y tú necesitas estar aquí".

Lo miré confundido, sin entender exactamente lo que Axel quería decirme.

“Axel… ya no puedo estar casado contigo. Yo no consigo...

“Esto va a ser difícil, Megan. Por los dos... No quiero que sufras ni te lastimes.

— No sufriré… mucho menos me lastimaré. quiero divorciarme Me hará mucho bien, créanme. Yo también pienso por ti.

“No sé si mi padre aceptará esto, Megan.

“Pero tu padre… Él no puede tomar esta decisión por nosotros. Renunciamos a todo lo que queríamos cuando decidimos casarnos por ellos. No podemos dejar que gobiernen nuestras vidas para siempre. Noé tiene razón.

“Noah y mi padre son prácticamente enemigos, Megan. ¿Por qué crees que mi papá no estuvo aquí mientras Noah estuvo? ¿Crees que vino ahora por qué razón? Porque Noah se fue.

— Yo... yo ya sabía de su desacuerdo.

“No es un simple malentendido. Es mucho más que esto. Noah siente un odio mortal por nuestro padre.

"¿Y por qué razón?"

“ Ojalá lo supiera… Pero no lo sé. Tiene algo que ver con mi madre y la forma en que la trató.

“Pero por lo que escuché decir a tu padre sobre tu madre… Él la amaba.

— Él la amaba... Pero nunca fue un hombre fiel.

Estaba confundido. Escuchar a Martin Collins hablar sobre la pérdida de su esposa hace unos años en mi casa me hizo sentir pena por él, consciente de su dolor. Ahora Axel me estaba diciendo que todo era una mentira, ¿un acto? Axel se veía acorralado y asustado por la presencia de su padre, como siempre lo hacía en mi casa.

“Axel, realmente necesito tomar una ducha. Estoy cansada.

Te esperamos para la cena.

Me besó en la mejilla. Agarré mi ropa y fui al baño. Me di una ducha rápida y me vestí como corresponde para cenar con el aristócrata más temido de South Noriah: Martin Collins, mi suegro. E incluso si me divorciara de Axel, él seguiría siendo mi suegro a través de Noah, al igual que Amanda, tal como lo recuerda Thomas. Me sequé el pelo rápidamente con el secador y me hice un cepillo como pude. Tenía un poco de ganas de cenar y también un poco de miedo.

Cuando llegué a la sala, todos se levantaron y se dirigieron a donde sería la cena.

Ema sirvió platos variados y apetitosos. Noté a Axel y Amanda un poco tensos y terminé poniéndome así también. Me serví y continué en silencio. Martín preguntó:

"¿Vas a seguir estudiando, Megan?"

"Sí", confirmé.

- ¿Por qué?

Lo miré confundido por la pregunta, que me pareció una respuesta muy obvia.

— Porque siempre me ha gustado estudiar... Tengo la intención de seguir una carrera en el futuro.

"¿Como secretaria internacional?" - La pregunta me pareció irónica, pero preferí pensar que me había equivocado con el tono que usó.

— Sí... Incluso me invitaron a hacer una pasantía en una gran empresa en North Noriah — dije con orgullo.

“¿Noria Norte? Martín se rió. “Por supuesto que eso no sucederá.

Lo miré y luego de nuevo a Axel, que permaneció en silencio.

- ¿Porque no? No entendí.

'Eres la esposa de Axel Collins y no dejarías a Noriah por otro país para ir a la universidad. No necesitas esto, Megan. Ya somos ricos.

¿Son? Pensé dentro de mí. "Yo soy rica. Estaban en bancarrota y solo se recuperaron gracias a mi familia y mi matrimonio con su hijo. Era como si mi única función fuera servir a Axel Collins y su familia.

— Bueno, no se trata de que abandone mis estudios — respondí con convicción, incluso con un poco de miedo de él.

“Por supuesto que no, querida. Así como no está en nuestros planes que te vayas de Noriah South.

Podría seguir discutiendo, pero yo no era ese tipo de persona. Me sentí acorralado y creo que realmente tenía motivos para hacerlo, ya que Axel y Amanda parecían estar en la misma página. Miré a Amanda, que estaba comiendo sin decir palabra, vestida con una blusa que le cubría el cuello y un broche viejo colgando, así como con el pelo recogido en un moño que no dejaba ni un pelo suelto. ¿Martim le exigió eso? La recordé el día anterior caminando casi desnuda por la habitación, bebiendo como loca y diciéndome que me tirara a la piscina. ¿Dónde estaba la chica problemática e irónica? Si Amanda Collins le tenía miedo a Martin, tenía que estar alerta.

Una vez despejada la cena, llegó el postre. De nuevo mermelada, que me encantó. Sin embargo, no sentí hambre. Todo lo que quería era quitarme de la mesa. Me negué y Ema preguntó:

—¿Está segura de que no, señora Collins? Lo hice con mucho cariño... se cuanto te gusta.

'Gracias, Ema... Realmente no tengo ganas.'

"¿Podemos retirarnos?" Axel le preguntó a su padre.

Sentí un escalofrío por mi columna. ¿Axel necesitaba permiso para levantarse de la mesa?

“Un momento, Axel”, dijo.

Axel lo fulminó con la mirada y permaneció sentado.

“Megan, escuché que contrataste a alguien para el servicio de limpieza.

"Sí", confirmé, mirando a Amanda, seguro de que me había dicho todo lo que había dicho.

- ¿Por qué hiciste eso?

“Porque Ema estaba sobrecargada de trabajo.

"¿Se quejó del trabajo?"

"No... pensé...

— No tienes que encontrar nada — pronunció Martim con seriedad y descortesía. — Ema sigue con todo el trabajo, como siempre. Yo mando esta casa. Siempre fue así y siempre lo será.

"Yo... tengo dinero para pagar esto...

“No necesitamos su dinero.

¿Cómo no necesitas mi dinero? ¿Me obligaron a casarme con Axel precisamente porque querían mi dinero y ahora dice que no lo necesitaba? Lo que ese hombre no necesitaba era que yo diera órdenes o me hiciera cargo de nada. Quería que yo fuera una sumisa como probablemente lo era su esposa. Ese hombre era horrible. Por suerte pronto estaría lejos de esa casa.

"No tienes que hablarle así", dijo Axel.

— Estoy dentro de mi casa y hablo como me da la gana. ¿Quién te crees que eres para hablarme así, Axel?

“Lo siento”, preguntó mi esposo de inmediato. "¿Podemos retirarnos?" ¿Mi esposa y yo?

"Sí", autorizó.

Me levanté y dije:

“Señor Collins, lo siento si lo ofendí de alguna manera al tratar de contratar a alguien para ayudar a Ema. No era mi intención causar ningún tipo de problema. Traté de ayudar.

“Cuando necesite ayuda, te la pediré, no te preocupes, cariño. Y cuando no esté aquí, Amanda se encargará de esta parte, no tú.

- Entendí...

Dije saliendo incrédulo con las groseras palabras de aquel hombre. Martin Collins era alto, delgado y guapo para su edad. Tenía cabello negro y ojos marrones muy cortos como los de Noah. Ambos también mantuvieron sus barbas prolijas y recortadas. El tamaño físico era el mismo que el de Axel. Pero aparte de las apariencias físicas, en nada más se parecía a sus hijos. Sentí pena por su difunta esposa y también entendí por qué Noah no le hablaba.

Cuando llegamos a la habitación, Axel expresó:

Siento lo de mi padre.

“Axel, ¿por qué no me dijiste esto antes?

- ¿Eso qué?

“La forma en que tu padre te trata… Mi padre empujó mucho mi relación contigo, pero nunca me trató de esta manera.

“Ya me disculpé por mi papá, Megan.

- Ahora entiendo...

- ¿Qué entiendes?

“La razón por la que no quieres tener nada que ver conmigo en nuestra luna de miel... Nunca. Nunca quisiste este matrimonio ni ningún tipo de relación conmigo, Axel. Fuiste forzado... Y puedo apostar que fue de una manera mucho más severa que la mía.

Me tomó suavemente por los hombros y me miró a los ojos, diciendo:

“Sí, Megan… Al principio no quería tener nada que ver contigo de todos modos. Conoces a Martin Collins y puedo asegurarte que esto es solo el comienzo. Pero... llegué a conocerte mejor y... como tú.

— Ahora solo queda que me digas que te enamoraste de mí... Por favor, Axel, deja de mentir.

“Me… me gustas… De verdad.

- Eso es mentira. Nunca hice nada para gustarte. Amo a tu hermano... No puedes ponerme las cosas difíciles ahora que lo encontré. Por favor Axel...

“Porque me gustas, no lo pondré difícil, Megan. Eres una mujer especial. No creo que nadie haya intentado ser tan amable conmigo como tú. Así que no haré nada que pueda traerte sufrimiento. A Noé le gustas. No tengo derecho a interponerme entre ustedes. Creo que han esperado demasiado para estar juntos. Tuve mi oportunidad... y la desperdicié.

— Cierto... Intenté salvar nuestra relación o al menos tratar de hacerla realidad. Pero no lo hiciste.

“Fui un cobarde… y un idiota.

“Incluso si te esforzaste tanto como yo, Axel, cuando llegó Noah, nada volvería a ser igual. Fue mi primer y único amor. Ni siquiera podría mirar a otra persona después de él.

— Pero un día te gusté... Si no, no tendrías guardadas tantas fotos mías.

“Claro que me gustó, Axel… hace muchos años, cuando ni siquiera sabías que existía Megan Miller. Pero me gustó... No era amor, ¿sabes? Amor es lo que siento por Noah... Y lo que sientes por la chica que dices que era parte de tu pasado.

— Ya no sé si siento amor por ella... Y no sé si todavía tengo algún tipo de sentimiento...

“Así que tal vez te has mudado. Y eso es bueno Axel. Espero desde el fondo de mi corazón que encuentres a alguien más. Alguien que te guste... Y a quien le gustes.

“No sé cómo reaccionará mi padre cuando se entere de que quieres dejarme.

'Él no tiene nada que hacer... No puede obligarme a seguir casado contigo'.

— Sabe convencer a la gente cuando quiere.

“Convencer es una cosa. Convincente es otra.

- Quiero que sepas que si de mí depende, te librarás de este matrimonio lo antes posible.

lo abracé:

“Gracias, Axel. Iré a buscar a Strange.

Cuando me fui me dijo:

— Mi padre no quiere al perro en la casa.

Lo miré con desconcierto.

— Mi perro no dormirá en la calle.

CAPÍTULO 37 - MEREZCO SER FELIZ

Salí y busqué a Strange. Él no puede ser encontrado en ninguna parte. Seguí llamando y nada. Estaba oscuro y tenía miedo de acercarme al bosque. Maldita sea, ¿dónde podría estar mi perro? Nunca dormía en la calle. Desde que era un niño, dormía conmigo en mi habitación y después de que me mudé, Axel hacía su cama todos los días junto a nosotros. ¿Stranger pensó que lo había abandonado? Sentí que el miedo se apoderaba de mí. No podría vivir sin ese ser peludo de cuatro patas que solo me ofrecía amor y no pedía nada a cambio. Me acerqué a los árboles y seguí gritando hasta que él vino, meneando la cola y saltando sobre mis piernas. Acaricié su suave pelaje:

- ¿Por qué tardaste? Hace frío aquí... No tienes que adentrarte en este bosque. Pronto nos iremos de esta casa, Forastero. Seremos solo tú, Noah y yo... Aunque sé que extrañarás a Axel. Es un idiota, pero no contigo.

Fuimos a la puerta principal y traté de abrirla, pero estaba cerrada. Ya comencé a pensar que esto no era una falta de atención de alguien dentro de la mansión Collins. Me dejaron fuera a propósito. No sé con qué intención. Lo que es seguro es que alguien me quería fuera de allí. No podía quedarme más tiempo en ese lugar, empezaba a empeorar cada vez más. Creo que solo soporté esos días porque Noah estaba allí, a mi lado. De lo contrario, me habría ido hace mucho tiempo. Di la vuelta a la casa y entré en la cocina. Llamé a la puerta y Ema respondió. Cuando me vio, se preocupó:

— Megan... ¿Qué haces afuera a esta hora?

“Creo que alguien me dejó afuera y cerró la puerta. Y honestamente, Ema... Creo que fue a propósito.

Miró a su alrededor y dijo:

“Entra, niña. Ve a tu habitacion.

"El extraño va conmigo".

“Escuché al Sr. Collins decir que el perro no se quedará dentro de la casa.

— Ema, no voy a dejar a mi perro en la calle. Es como un miembro de mi familia. Strange nunca durmió en la calle...

“No es bueno enfrentar al Sr. Collins, Megan, créeme. Noah ya probó y...

"Y…" la animé a decir.

“Yo… yo no debería hablar de eso. Creo que es mejor que te vayas... Puedo llevar al perro a mi habitación y cuidarlo si quieres.

"No", dije con firmeza. "Extraño irá conmigo".

Regresé a la habitación y Strange me siguió. Cuando abrí la puerta fue a buscar su cama, que no estaba hecha, como todas las noches. Mi perro se dirigió directamente a Axel, saltando sobre él, pidiendo su cama caliente.

"Mi padre se pondrá furioso", anunció Axel mientras iba a hacer la cama.

Me conformo con él. Aparentemente Martim se va a poner furioso con muchas cosas de las que tengo que hablarle. Apuesto que el perro es lo de menos.

Nos fuimos a la cama. Ni siquiera sabía por qué dormíamos en la misma habitación y en la misma cama. Desde el principio deberíamos haber definido que cada uno ocuparía una habitación. Acurruqué mi cabeza en mi almohada y, aunque un poco tensa, logré relajarme mientras cerraba los ojos y recordaba a Noah. Me trajo paz... Y sensaciones que borraron cualquier mal presentimiento que tratara de cuidarme.

A la mañana siguiente, cuando desperté, Axel ya no estaba en la cama. Me preparé y compré mis cosas para la universidad. Strange ya no estaba en la habitación. Estaba pasando por la habitación cuando Ema me llamó:

“Megan… Todos la están esperando en la mesa del desayuno.

La miré y dije:

"Llegaré tarde si desayuno".

Creo que será mejor que te vayas, querida.

Suspiré y me dirigí allí. emma dijo:

“¿Megan?

La miré y ella continuó con una mirada misteriosa:

- Buena suerte.

- Gracias.

Creo que siempre que me encontrara con Martin Collins necesitaría suerte. Llegué al comedor y saludé:

- Buen día.

Me senté y nadie me respondió. Fingí que no era nada personal. Amanda estaba comiendo y Axel parecía distante. Martim miró el periódico y ni siquiera hizo ademán de dirigirse a mí.

Aunque la mesa estaba puesta con panes, frutas y pasteles, no tenía hambre. Serví un jugo para no ofender a la familia Collins.

— Ordené que el perro no durmiera dentro de la casa — dijo Martín sin quitarse el periódico de la cara.

Pensé qué decir. Estaba un poco asustado. Miré a Axel en busca de ayuda, pero él solo me miró fijamente, sin decir nada.

— Mi perro siempre ha dormido dentro de casa... Desde que era un cachorro.

"Él no dormirá aquí".

"Sr. Collins... Me gustaría hablar... No solo sobre el perro", dije, tratando de armarme de valor.

Bajó el periódico y me miró. Llevaba gafas de montura fina y parecía más enfadado que el día anterior. Ya vestía su traje perfectamente planchado y seguro que pronto conocería a mi padre en la empresa. Creo que necesitaría la intervención de mi familia si quisiera deshacerme de ese hombre. Aparentemente Axel era el menor de mis problemas.

“Está bien, habla Megan. Tengo curiosidad por lo que tienes que decir.

"Axel y yo... nos vamos a divorciar", revelé, cerrando los ojos y diciendo las palabras rápidamente.

Martim me miró y se echó a reír burlonamente. Lo miré y me dijo entre dientes:

“Axel no se va a divorciar, Megan.

Miré a Axel que no dijo nada. Martin Collins me arrojó el periódico con tanta fuerza que tiró mi vaso de jugo sobre la mesa. Se suponía que debía levantarme para tratar de evitar que el líquido cayera sobre mí... Pero cuando vi la foto de Noah y yo abrazándonos, no pude moverme.

"Nunca un Collins estuvo tan ofendido en su vida", declaró Martin.

“Pero Noah es un Collins”, concluyó Axel.

“Cállate, Axel. ¿Cómo se puede tratar de defender a esta mujer, que ha manchado el honor de nuestra familia ante todo Noriah Sul? ¿Quién te crees que eres, Megan? ¿De verdad crees que se vería así?

Lo miré fijamente, incapaz de decir nada.

— No niegas de dónde vienes... Debí haberlo pensado mejor antes de proponer un apellido para tu familia...

- ¿Como asi? “Tú” necesitabas el dinero de Miller.

- Sassy... ¿Cómo puedes tratar de ofenderme así?

“Me estás ofendiendo.

— ¿Estoy ofendiendo? Todos los periódicos de Noriah tienen una foto tuya besando a mi otro hijo. ¿Cómo crees que será todo después de esto?

Lo miré y no pude resistirme, dejando que las lágrimas fluyeran.

“Sabía que había algo entre tú y Noah… ¿Cómo pudieron hacer esto bajo nuestro techo? preguntó Amanda.

“No hemos hecho nada bajo este techo, Amanda. Ya había hablado con Axel... Sabía que me gustaba Noah... Y me gusta Noah desde hace más de tres años.

"Axel, ¿sabías eso?" preguntó Martín.

"Sí…" confesó.

"¿Y usted consintió?" ¿Aceptaste que tu esposa pidiera el divorcio para estar con tu hermano? ¿Cómo avergüenzas a nuestra familia de esta manera?

“A Noah también le gusta Megan… Me lo dijo él mismo.

“No puedo creer que esté escuchando esto, Axel”, expresó Amanda. — Noah te confiesa que le gusta tu esposa y le das el divorcio para que los dos puedan estar juntos?

"¿Y no tiene que ser así, Amanda?" Noah y yo nos gustamos... ¿Por qué tenemos que estar separados? Este matrimonio es una farsa…” dije.

"¿Está consumado este matrimonio?" preguntó Martín.

- No hablé.

"Sí", respondió Axel al mismo tiempo.

Martim y Amanda nos miraron confundidos. Miré a Axel:

"Axel, eso no fue..." Ni siquiera tenía palabras para describir cómo fue nuestra luna de miel. ¿Para él había sido sexo?

"Tendrás problemas para divorciarte de mi hijo, Megan", anunció Martin.

Me levanté de la silla y me quité el periódico. Fui al dormitorio y me cambié la camisa. Inmediatamente necesitaba encontrar a mi padre y explicarle lo que estaba pasando. Necesitaba ayuda. No podía quedarme ni un minuto más en la mansión de los Collins.

Tomé mi auto y salí por la Zona A, hacia mi antigua residencia. No podía dejar de llorar. Estaba nervioso. Por mucho que supiera que podría suceder, todavía no esperaba que se abordara de esa manera. Nuevamente estuve en los medios. Solo yo, que no era mala persona, que normalmente no hacía nada malo. Sin embargo, parece que cada vez que cometía un solo desliz, todos los reporteros de Noriah estaban allí para detectarlo.

Dejé mi auto en el estacionamiento y me dirigí a la residencia de los Miller. Ver mi hogar me dio nostalgia. Y nunca pensé que extrañaría tanto esa enorme mansión. Cuando entré, esperaba que mi mamá y mi papá vinieran corriendo hacia mí, llenos de anhelo. Pero eso no es lo que pasó. La mesa del desayuno estaba siendo limpiada y se dirigían a la sala secundaria, donde se encendía la chimenea. Martina bajaba las escaleras con sus cosas. Creo que iba de camino a su clase. Me detuve y pregunté:

- ¿Me puedo sentar?

" Sí", dijo mi madre con seriedad.

Me senté. Martina me besó y me preguntó:

- ¿Qué está pasando? ¿Por qué todos tienen estas caras?

— ¿Has visto el periódico hoy, Martina? preguntó mi padre.

No necesitaba nada más para saber lo que estaba pasando. Por un momento pensé que tal vez no habían visto los periódicos ese día. Pero no... yo no tendría tanta suerte. Y aunque no lo hubieran visto, tarde o temprano lo descubrirían: por Martim o incluso por Michelle.

Martina sacó su celular de su bolso y se sentó en el sofá.

“Papá, me voy a divorciar de Axel”, espeté.

"¿Y quedarse con su hermano?" preguntó mirándome seriamente.

- Sí.

“No puedes hacer eso… ¿Cómo te atreves a avergonzar a nuestra familia de esta manera, Megan? preguntó mi madre.

"A ella le gusta Noah... y a Noah también le gusta ella", dijo Martina.

- ¿Tu sabías de eso? preguntó Pedro mirando asombrado a mi hermana.

"Sí…" confesó ella.

"Axel también lo sabía", dije, tratando de asegurarme de que no pensaran que yo era cualquiera.

“Martina, levántate o vete. Esta conversación no es para ti —ordenó mi padre.

- Pero...

"Ahora", dijo.

Martina me miró con lástima y se fue.

"¿Qué quieres decir con que Axel sabe?" preguntó mi madre.

“Conocí a Noah mucho antes de casarme con Axel. Han pasado tres años. Me enamoré de él, pero Noah terminó yéndose para North Noriah y no nos vimos más. De todos modos, cuando regresé de la luna de miel lo encontré en la casa de los Collins y supe que era el hermano de Axel. Y quiero estar con él... No puedo alejarme de Noah... Axel no me quiere. Nunca me gustó También aceptó el matrimonio porque su padre lo obligó. A Axel le gusta otra mujer. Tengo 20 años... Tengo toda una vida por delante. No puedo perderla junto a un hombre por el que no siento absolutamente nada.

“Nos avergonzaste más allá de las palabras y arrastraste nuestro nombre al lodo cuando apareciste con una stripper hace unos años, siendo manoseada en el escenario frente a todos. Los Collins nos ayudaron y ofrecieron el matrimonio en nombre de nuestra redención ante Noriah. Así que te casas con Axel Collins y apareces días después besándote con su hermano, apareciendo de nuevo en todos los periódicos. ¿Qué quieres hacer con tu familia, Megan?

— Papá... Solo quiero ser feliz. Me lo merezco. Solo se vive una vez. Nunca hice nada malo, créeme. Siempre pensé en mis actitudes, siempre me preocupé por otras personas, siempre renuncié a cosas que quería por el bienestar de los demás. Acepté casarme con Axel para ayudarte, créeme. Pero no puedo ser infeliz por el resto de mi vida cuando sé que mi felicidad está a solo un paso de mí. Eres feliz... Mis hermanas son felices... Yo también tengo ese derecho.

“Megan, nunca pensé que diría esto… pero eres una vergüenza para nuestra familia.

CAPÍTULO 38 - MEGAN Y NOÉ

"¿Eso significa que... no puedo contar con tu ayuda?" Pregunté, todavía llorando.

"No... No puedes contar con nuestra ayuda". Si depende de nosotros, te quedarás con Axel Collins e intentaremos esquivar los comentarios que comenzarán a acosarnos. Voy a hablar con Martim y ver qué podemos hacer con todo esto. Siempre decía que Noah era un mal hijo. Tiene razón... Y estoy empezando a pensar que yo también tengo una hija terrible.

Me levanté y volví a mi coche. Dejé caer mi cabeza en el volante, sin saber exactamente qué hacer. Ni siquiera sabía dónde estaba Noah... Empecé a manejar hacia la casa de campo. Era el único lugar donde podía ser yo mismo sin preocuparme por nada de lo que estaba pasando. Tan pronto como cerré la puerta, estacioné el auto y bajé, abriendo las ventanas de la casa para que se ventilara. Empecé a limpiar y organizar todo, tratando de olvidar por unos instantes lo sucedido y dejar de llorar. Era pasado el mediodía cuando terminé. Me acosté en el sofá y apagué el teléfono.

No quería hablar con nadie. No quería saber nada de lo que estaba pasando. Solo quería quedarme allí y descansar mi mente. Si tuviera el coraje de estar sola, dormiría allí y volvería al día siguiente. A pesar de que todo se vino abajo, no me quedaría con Axel. Estaba decidido a no volver a vivir en esa casa con gente tan horrible como Martin y Amanda Collins.

Mi estómago rugió de hambre. Fui a la nevera y estaba absolutamente vacía. Solo había agua. Bebí un vaso y me volví a acostar en el sofá. Iría a buscar comida solo cuando me sintiera mejor. Cerré los ojos y terminé quedándome dormido.

Abrí los ojos y vi a Noah mirándome. Salté del susto, sentándome en el sofá.

- Noé...

Abrí y cerré los ojos varias veces para asegurarme de que no estaba soñando.

- ¿Cómo estás?

- ¿Qué haces aquí?

Se sentó a mi lado y apoyó la cabeza en el sofá, su rostro se volvió hacia mí, mirándome con calma:

—Martina...

—¿Martina? pregunté confundido.

— Vi los periódicos por la mañana. Llamé a Axel y me dijo que no estabas en casa. Así que fui con Martina... y ella dijo que pensaba que podrías estar aquí.

Descansé mi cabeza en el sofá también, tratando de relajarme un poco y poner mi cabeza en orden después de dormir.

"Te dije que sería un problema..." dije.

Ambos estábamos sentados con la cara vuelta hacia el otro, demasiado cansados para levantarnos.

"Nada cambia en Noriah South..." dijo Noah, todavía tranquilo. “Como si la vida de las personas y lo que hacen fueran más importantes que cualquier otra cosa. ¿Cuál fue el propósito de poner esa foto en el periódico? ¡Malditos paparazzis!

"Destruir la reputación de las personas... Sin saber lo que realmente sucede". "Megan, casada con Axel Collins, engaña a su marido con su hermano". Esto tomará tiempo para salir de los círculos de conversación.

"¿ Y te importa, Meg?"

— Te confieso que antes me importaba más... Pero tu padre estaba furioso, mi padre estaba furioso... Y eso fue lo que más me dolió.

Levantó la cabeza y se acercó a mí. Vi sus ojos oscurecerse y entrecerrarse un poco:

"¿Mi papá te hizo algo?"

“No… cálmate, Noah… está bien.

"¿Qué hizo, Meg?"

"Dijo que no me divorciaría de Axel... y cosas así". Terminé yéndome y buscando a mis padres...

"Quien tampoco la apoyó".

— Sí... Fui tonto al pensar que ellos podrían cuidarme y apoyarme. Estaban furiosos... Soy la vergüenza de la familia, según él.

- ¿A quién le importa? No tenemos que hacer lo que nuestros padres quieren. Somos adultos. Déjalos vivir sus vidas. Hace mucho tiempo, cuando dejé Collins Manor, dejé atrás una parte importante y triste de mi vida. Y no me arrepentí. Rehice mi vida, cumplí mis sueños y sobreviví. Hoy solo trato de no ver a mi padre... Su presencia no me hace ningún bien.

"¿Qué pasó entre tú y tu padre?"

“Tantas cosas… No quiero aburrirlos con el horrible pasado de mi familia. Sobre todo porque espero que pronto ya no estés en esa casa. Martin Collins es mucho peor de lo que piensas...

"Axel me dijo una vez que lo culpabas por la muerte de tu madre...

— En cierto modo sí… Engañó a mi madre toda su vida. Era un marido terrible. Y siempre fue visto por la sociedad de Noriah como el mejor hombre del mundo.

- ¡Que triste!

— Pero por eso no quiero recordar cosas que ya he superado, ¿sabes?

- Sí...

- Ahora cuéntame por qué compraste mi casa - preguntó Noah sonriendo.

Estaba avergonzado. ¿Cómo explicar esa locura?

— Bueno... Podría decirte mil mentiras... Pero prefiero la verdad: un lugar para recordar los momentos que pasé con cierto desconocido.

Él se rió:

— Me deshice de ella solo para no encariñarme con los recuerdos... Quería olvidarlo todo... Qué ironía.

“Yo también tuve esta fase… Olvídalo. Pero era imposible. Te vi todo el tiempo en mis recuerdos.

Noah depositó un beso en la punta de mi nariz y luego acarició mi rostro suavemente con sus dedos:

“Eres tan dulce, Meg. ¿Cómo pensé que algún día podría olvidarme de ella?

"Noah... Con tantas mujeres que han pasado por tu vida... ¿Por qué te aferraste a mi recuerdo?" Pregunté sinceramente.

Yo no era el tipo de mujer que volvía loco a un hombre. Yo era tan inseguro, temeroso, tímido e inexperto.

“Como dije: tu dulzura. No hay mujer tan dulce como tú, Meg. No pude superar su timidez, tratando de parecer experimentado ”. Se rió entre dientes. — Tus intentos de seducción... Tan perfectos ya la vez amateurs.

Me estás avergonzando, Noah.

Estoy loco por ti, Meg.

Me senté en su regazo y lo miré a los ojos, colocando mis manos en su cuello:

“Te amo, Noé.

Diciendo que lo besé. No me importaba nada. El mundo podría acabarse en ese momento: estaba con el hombre de mi vida. Y no había nadie allí que se interpusiera en nuestro camino. Sentí su cálida lengua en mi boca y sostuve su cabello entre mis dedos, sintiendo su sabor, su olor, que estuvo conmigo tanto tiempo, a pesar de que estaba tan lejos. Noah apretó mi trasero con fuerza y sentí su erección, instantáneamente excitándome por completo. Me froté contra él con celo. Me quitó la camisa y miró mis senos debajo de mi sostén y luego me miró a mí:

— Sinceramente no sé si lo hago rápido, porque la necesidad de tenerte es tan intensa que no sé si aguantar mucho tiempo… O si lo hago tan despacio, sintiendo cada pedazo de ti como lo soñé por tanto tiempo que podría tomar horas...

"Creo que podemos hacerlo de las dos maneras..." sugerí tratando de recuperar el aliento.

Noé se rió:

“Respuesta correcta, Meg.

Nuestras bocas se encontraron nuevamente, en un beso apasionado, que a veces lastimaba mis labios con tanta fuerza e intensidad que nos rozábamos. Nuestros cuerpos se necesitaron… durante años.

Me quitó el sostén y yo le abrí el pantalón, liberando su palpitante y completamente duro miembro. No quería esperar... Creo que iríamos con la primera opción para empezar. Me senté encima de él, sintiendo a Noah llenándome de la forma en que solo él podía hacerlo. Noah no solo llenó mi cuerpo, sino también mi corazón y mi alma. Seguí los movimientos de él mientras Noah me sujetaba con fuerza por la cintura. Habíamos comenzado hacía apenas unos minutos y ya estaba a punto de tener un orgasmo. Gemí con fuerza, como nunca antes lo había hecho y dejé que las oleadas de placer me invadieran, sintiendo el chorro caliente de él dentro de mí. Noah me hizo correrme en menos de cinco minutos. Creo que podría correrme con solo mirarlo desnudo. Apoyé la cabeza en su hombro, sin moverme, sintiendo mi respiración entrecortada y su corazón latiendo al mismo tiempo que el mío.

"Eso fue... demasiado rápido", dijo Noah.

"Es perfecto", agregué.

- ¿Podemos empezar de nuevo? Ahora la segunda opción.

Lo miré y sonreí:

- Cálmate, Noah... Tenemos tiempo.

- ¿Tenemos? - Preguntó.

"Lo hacemos", confirmé. — Voy a dormir aquí esta noche… Pero tengo miedo a la oscuridad. ¿Podrías dormir conmigo?

"Meg, ¿dormirás conmigo todas las noches?" ¿Por el resto de nuestras vidas?

Sentí que mi corazón latía aún más rápido de lo que ya era:

"Noah, me vas a dar un infarto..."

" Esto no es una broma", advirtió con seriedad.

- Tu estas...

“Pedirte que te mudes conmigo, te cases o lo que sea que quieras para no volver a dejar mi vida nunca más. Te amo Mega...

Lo besé de nuevo:

“Quiero pasar todos los días de mi vida contigo, Noah… para siempre.

Me tomó en sus brazos, se envolvió alrededor de su cuerpo, como estábamos, y subió las escaleras. Noah ya conocía toda la casa y abrió la puerta, acomodándome suavemente sobre la cama donde hace más de tres años hicimos el amor por primera vez. Recordé lo que vivimos y me vino a la mente algo muy importante:

"Noah... Me vas a matar... Pero todavía no uso la píldora".

"¿Tres años después y todavía no lo usas?" dijo confundido y sorprendido.

Negué con la cabeza negativamente.

“Perdón por no avisarte.

“Bueno, tener un bebé contigo sería… especial.

Me reí:

"¿Siempre hablas de bebés durante el sexo?"

"No...", Noah se rió a carcajadas y luego respondió con seriedad: "De hecho, uso condones". Excepto contigo... No hay tiempo.

"¿Vamos a contar con la suerte?" Pregunte un poco preocupada.

Noah se tiró encima de mí y besó la punta de mi nariz:

— Me gustaría tener un bebé con una nariz como la tuya.

“¡Noah, estás loco! ¿Por qué mi nariz?

"Porque creo que es perfecto".

“No puedo creer que estemos hablando de nuestro futuro hijo… Se siente como… un sueño.

“No es un sueño. Tengamos hijos, sigamos con nuestras vidas... juntos. El destino nos puso en ese mismo camino durante la tormenta... Ahora trató de unirnos de nuevo.

“Otra vez en otoño.

- Sí...

"Voy a tomar una ducha", dije, y mi estómago rugió. - Me muero de hambre.

"¿Vas a decir que no almorzaste?"

"No…" confesé avergonzada. “No hay nada para comer en esta casa.

"Iré por algo...

“No es necesario, Noé.

“Nunca dejaría que te murieras de hambre, Meg.

"Entonces no lo negaré... me muero de hambre", revelé.

Vuelvo enseguida. Me guiñó un ojo.

Entré al palco y Noah abrió la puerta:

“Meg, no creas que me he ido y nunca vuelvo. Cuando salgas de la ducha, tengo la intención de estar de vuelta. Que nunca se te pase por la cabeza volver a irte.

Me reí:

“Nunca me voy sin asegurarme de que regreses, Noah. Nunca más...

Abrió la ducha y se metió en el baño conmigo. Tenía hambre, pero podía esperar. Mi hambre de Noah era mucho mayor que mi hambre de comida.

CAPITULO 39 - HAZ LO QUE QUIERAS CONMIGO

Cuando bajé, podía oler la comida que salía de la cocina. Me senté en el taburete y dije:

“Hay tantos recuerdos corriendo por mi mente.

Noah me miró desde el banco:

“Vamos a hacer nuevos recuerdos ahora, Meg.

“Siento que huelo igual que hace tres años.

“Recuerdo a esta chica usando mi camisa… y no tenía bragas.

Me sonrojé.

"Todavía estás avergonzado", negó con la cabeza, sonriendo.

"Estoy usando bragas ahora", le dije.

Se acercó a mí y se inclinó sobre la mesa, mirándome a los ojos y sonriendo:

"Necesito confesarte algo".

— Puedes hablar... Estoy preparado para cualquier cosa — anuncié cerrando los ojos.

"Tenía tus bragas".

Abrí los ojos y lo miré confundido.

- ¿Como asi?

"Olvidaste tus bragas en mi casa", se rió entre dientes y volvió a la estufa.

"¿Quién recibe bragas de recuerdo?" Estoy empezando a pensar que intentaste secuestrarme ese día, Noah Collins —bromeé.

"Pensé en anunciarme en la prensa y mirar a Noriah Sul para ver a quién le quedan las bragas...", bromeó.

Me reí:

"No eres bueno..."

“Cenicienta perdió un zapato. Meg Miller perdió sus bragas.

“Sí… Solo yo… Perdí mis bragas y mi dignidad.” Negué con la cabeza. ¿Quién olvidó un par de bragas en casa de un extraño?

Noah sirvió el almuerzo, que era más como una cena. Yo jugué:

"Espero que tengas postre".

- ¡Es broma! ¿Solo tienes agua en la nevera y aún quieres postre?

"Tú eres el jefe..."

Probé la comida, que era maravillosa, como siempre. Entendí perfectamente por qué la gente pagaba cantidades absurdas por la cocina de Noah. El condimento era simplemente perfecto y todo estaba en su punto.

- ¿Y entonces?

"¡Wow maravilloso!" - yo dije.

- ¡Ufá!

"¿Pensaste que no me gustaría?"

— Siempre estoy expectante cuando invento un plato nuevo.

"¿Quieres decir que nadie nunca ha intentado eso?" ¿Soy el primero?

— Sí... Tuve que inventar con lo que encontré en el mercado más cercano.

“Noah, todo lo que haces es perfecto. Y cuando digo todo, en realidad me refiero a "todo" - dije sonriendo.

“Cocinar es un gesto de amor”, le recordó. "Siempre he tenido eso en mente".

"Por eso haces todo tan bien...

"Pero ahora me siento mal porque no di postre".

“ Estaba bromeando, tonto.

“Pero realmente amas los postres.

"Soy un goloso en general", confesé. — Por supuesto, los platos calientes también son buenos, pero los postres y los dulces... No puedo explicar por qué me hacen sentir tan bien después de comerlos.

— Al parecer voy a tener que arriesgarme con los dulces a partir de ahora, aunque no es mi especialidad.

“No tienes que hacer esto por mí, Noah,” dije seriamente, poniendo mi mano sobre la suya.

- Quiero hacer todo por ti, Meg... Todo lo que dejé de hacer en este tiempo lo perdimos.

Caminé alrededor del banco y me acerqué a él, abrazándolo.

— Estoy satisfecho con la comida. Ahora quiero estar contigo, Noah...

Me levantó y me reí:

“No me refiero a tener sexo de nuevo… aunque no es mala idea.

- ¿Entonces qué quieres? preguntó Noah conmigo todavía en sus brazos.

— Quiero... acostarme contigo en el sofá, hablar de nuestra infancia, de nuestros gustos y disgustos...

Se rio:

"¿Juego de la verdad?"

"No... Olvida que este juego alguna vez existió", pregunté, haciendo una mueca.

Me llevó al enorme sofá y nos acostamos. Apoyé la cabeza en su brazo.

“Puedes preguntar, Meg. Estoy listo para tu juego de la verdad.

Me reí:

— No es un juego de la verdad... Solo quiero saber más de ti.

- Estoy preparado...

"¿Conocías a mi hermana?" - Duda que me atormentaba.

"Sabía que había algo detrás..." Noah sonrió. "¿Celos?

"Sé que lo hiciste... pero viniste a...

— No, tonto... Pensándolo bien, tal vez un besito... —bromeó.

—Punto hacia abajo para ti —dije, fingiendo estar enojado.

“Pero me mantendré negativo… Recién comenzamos.

- Exactamente.

"Entonces dos puntos menos para ti... Te casaste con mi hermano".

Me reí:

- Es justo.

"Quien gane... ¿Puedes elegir cualquier cosa?"

"Puede ser", aventuré.

"Ahora me gusta el juego", reveló feliz.

"¿Qué piensas de Michelle?"

Noah levantó las cejas, confundido.

"¿Es esa realmente tu pregunta?"

- Sí...

“Creo que Michelle… no lo sé.” Tomó mi barbilla y me miró. “Te amo… no siento nada por tu hermana… nunca lo he hecho.

- ¿Y tu novia?

"¡Quieres romper conmigo!"

- ¿Cómo conoció a su?

“ Algún tiempo después llegué a Noriah North. Al principio éramos amigos... Luego empezamos a salir. Y antes de que preguntes: me gusta... Antonella es una mujer agradable. Pero nunca la amé. Nunca podré sentir por otra mujer lo que siento por ti, Meg.

"Vas a romper, ¿no?"

- Claro que sí. Esta semana me voy a Noriah North para arreglar todo con ella. Como te dije una vez, no suelo ser infiel. Por esta razón nunca salí en serio en mi vida: para no engañar. Me quedé con quien quise.

"¿Con cuántas mujeres has estado?"

Nunca lo hice, Meg.

"¿Por qué no le gusto a tu amigo Adam?"

- ¿El no gusta? preguntó Noé. “Él nunca me dijo eso.

“Siempre lo tuve claro.

“Adam me presentó a Antonella. Ha sido su amigo de toda la vida... Creo que por eso a veces te trata con cierta frialdad. Sabía todo sobre la chica que había conocido antes de dejar Noriah South y lo que había hecho para encontrarla. En ese caso, tú —dijo, besando la punta de mi nariz de nuevo. Luego, después de un tiempo, comenzó a insistir en que me encontrara con su amiga Antonella, tratando de hacerme olvidar el pasado.

“Yo… entiendo bien esta parte,” admití. “Así fue como llegué a Axel.

"Antonella sabe de ti...

Lo miré sorprendida:

“Al igual que Axel también sabía de ti… sin saber exactamente quién eras.

“Todavía no le he dicho que la chica que ha estado en mi memoria por tanto tiempo se acaba de casar con mi hermano… y que yo la robé.

“Afortunadamente lo robé.” Sonreí.

"Pero ella lo entenderá... Creo que en el fondo sabía que si alguna vez la volvía a encontrar, todo terminaría entre nosotros".

Pero Adam dijo que le compraste un anillo de compromiso.

- Sí, lo hice. Pero no se lo daré”. Lo miré y él continuó: “No quiero comprometerme con ninguna mujer más que contigo, mi dulce Meg.

Noah me quitó la camisa, poniendo fin a mis preguntas. No estaba usando sostén. Pasó sus labios suavemente por mi cuello, hasta mi regazo, y luego descansó sobre mis senos, que se habían vuelto rígidos bajo su toque. Los sostuvo en sus cálidas y suaves manos y chupó cada pezón lentamente. Luego me quitó los pantalones, dejando mis bragas, ya humedecidas por su simple toque en mi cuerpo.

— Ya no quiero jugar juegos de palabras... Solo quiero este juego — dijo mirándome y tocando mi intimidad con delicadeza.

Relajé mi cuerpo y dije:

“Haz lo que quieras conmigo, Noah Collins.

Él sonrió y besó mi vientre, pasando su lengua lentamente, dejándome temblando por el toque de su barba en mi piel. Luego bajó por mi vientre, llegando a su lengua en mis bragas. Arqueé mi cuerpo, gimiendo de placer. Su lengua recorrió la pieza de encaje, dejándome completamente desconcertada. Noah retiró suavemente la pieza y me miró desnudo:

" Eres hermosa, Meg...

¿Cómo podía ser tan perfecto ese hombre? Amaba a Noah Collins como nunca amaría a otro hombre en mi vida. Puso su lengua en mi sexo, estimulando mi punto sensible con el otro. En el movimiento de ida y vuelta de su cálida lengua, tiré con fuerza de su cabello, sintiendo una ola incontrolable de deseo a través de mi cuerpo. Después de mis espasmos de placer, pasó suavemente sus dedos por mi intimidad completamente húmeda y luego volvió su boca a la mía. ¿Cómo podía sentir tantas sensaciones en mi cuerpo? ¿Cómo pudo Noah hacerme eso con un simple toque? Me vertí en él como nunca pensé que lo haría.

Le quité la camisa y pasé mis labios por su pecho fuerte y cálido. No pude resistirme y mordí suavemente su cuello, dejándole una marca. Hice lo mismo en los abdominales completamente definidos. Entonces le quité el pantalón, del cual saltó su miembro ardiendo de deseo... Por mí. Todo eso era para mí... Ese hermoso hombre deseado por la mitad de Noriah era mío... Y me amaba como yo lo amaba. "No te conformes con menos de lo que mereces, Meg". Esa frase resonó en mi cabeza. Me merecía a Noah Collins. Me merecía la felicidad que sentía. Quería tener su miembro en mi boca y lo hice. No quería parecer torpe, así que dejé que el ritmo de los latidos de mi corazón y el deseo que emanaba de mí gobernaran mis manos. Sentir el sabor de Noah fue aún más placentero y me trajo nuevas sensaciones, aún no experimentadas. Agarró mi cabello suavemente y me hizo mover más rápido. Tenía la sensación de que otro orgasmo se apoderaría de mi cuerpo nuevamente, quizás más intenso que el anterior.

"Joder, me vuelves loco, Meg…" murmuró en voz baja y ronca.

Noah me acostó en el sofá y entró en mí, sus movimientos eran rápidos y profundos. Clavé mis uñas en sus hombros mientras alcanzaba el orgasmo una vez más, contrayendo mi cuerpo al sentir su chorro caliente dentro de mí... Comenzamos a mirarnos, observando las sensaciones placenteras que nos provocábamos. Y experimentaría todo lo que pudiera al lado de ese hombre, que me enseñó lo perfecto que puede ser el sexo. Y hoy conocí ese placer embriagador que me dejó absolutamente sin aliento y con las piernas tambaleantes que solo sentía con él.

CAPÍTULO 40 - DULCE MEG

Me di cuenta de que después paramos para charlar un poco y comer algo porque ya era tarde en la noche. Pero eso no sucedió. Esperamos largos años para que nuestros cuerpos se reunieran. Y como el destino lo tendría, él estaba en el mismo lugar donde lo conocí e hice el amor con Noah por primera vez. No sé a qué hora nos acostamos, ya que ni siquiera he mirado mi reloj una vez desde que llegó. Me quedé dormido exhausto en los brazos de Noah en la cama.

Cuando abrí los ojos aún estaba recostada en su brazo, él dormía. Lo observé y estaba seguro de que no era un sueño. Ese mismo día le pediría el divorcio a Axel y le haría firmar los papeles. Y no me importaba tener que pelear con su padre o quien sea. No podía alejarme más de Noah Collins.

Me levanté con cuidado para no despertarlo y fui a vestirme.

"¿Vas a huir?" preguntó Noé.

Me volví hacia él y sonreí:

— Por supuesto que no... Pensé que encontraría algo para comer... No se vive del amor... Todavía.

- Dejame hacerlo.

— Quería sorprenderlo de alguna manera… Pensé en el desayuno.

Noah tiró de mí hacia la cama y besó la punta de mi nariz.

"¿Crees que puedes sorprenderme aún más?" Yo dudo...

— Está bien, en la cocina no te sorprendería de todos modos. Tú eres el experto.

— Vamos... Te voy a enseñar un poco.

Se puso los pantalones y se quedó sin camisa.

"Noah, creo que es mejor que te pongas una camisa...

Me miró irónicamente:

- ¿Por qué?

- Por qué...

"Porque no me resistes, ¿verdad?"

“Básicamente esto,” dije, tirando la camisa, que se puso pero no se abotonó.

Bajamos las escaleras y Noah abrió la nevera:

“No puedo hacer nada sin ingredientes.

— Te prometo que la próxima vez dejaré la nevera llena. ¿Cómo ofrecerle una heladera como esta al mejor chef del Norte y Sur de Noriah?

"Exactamente... Absurdo", se rió entre dientes.

Noah se subió la cremallera de la camisa y dijo:

— Vamos a comer algo... En la calle.

"Ni siquiera me he peinado... tengo que subir y...

— De ninguna manera... Te ves hermosa.

Intenté subirme, pero me agarró del brazo y me arrastró hacia el auto.

"Noah, me veo horrible...

“Te ves hermosa para mí. Esto es lo que importa.

Me senté a su lado en su lujoso auto. En poco tiempo llegamos a una pequeña cafetería en el mismo barrio donde estaba la casa. Solo había tres mesas y estaban vacías. Nos sentamos junto a la ventana de cristal. Cuando la mesera vino a tomar la orden, casi llenó ambos lados de su cuaderno. Tenía hambre y parecía que Noah también.

“ Ella debe pensar que nos vamos a llevar a casa el resto para alimentar a toda nuestra familia”, dijo riendo.

Mientras esperábamos a que llegara nuestro pedido, Noah tomó mi mano. Estábamos sentados uno frente al otro.

"¿Has decidido lo que vas a hacer?" cuestionó.

- Ya lo había decidido antes de que llegaras... - Confesé. “Hoy le voy a exigir el divorcio a Axel. De hecho, ya había accedido a todo. Su padre que terminó de alguna manera tratando de disuadirlo.

"Sé muy bien lo manipulador que es Martin Collins. Creo que es mejor que no vuelvas a esa casa".

"Necesito volver... Dejé a Strange allí... Necesito ir a buscarlo".

“Trata de alejarte de mi padre.

- Puede dejar...

“Cuando hablé con Axel ese día, le expliqué que te amaba. No parecía demasiado sorprendido. Supongo que de alguna manera no podemos esconder nuestros sentimientos de nadie.

— Axel no es mala persona... Siento que él también se arrepintió de alguna manera del matrimonio. Él quiere que yo sea feliz y lo dejó muy claro.

"Axel es un cobarde...

“Parece tener miedo de tu padre.

— Sí... Tiene miedo y nunca ha podido quitárselo de encima. Mi papá y Amanda manejan a Axel y sus acciones.

- ¿Amanda?

— Amanda es una niña... Creo que intensa y mimada serían las palabras para describirla. Ella me gusta. La considero mi hermana, aunque no fue engendrada por mis padres.

"Ella... ¿no puede ser la hija de tu padre?" cuestioné “Mencionaste que engañó a tu madre.

"No... Ella no es la hija de mi padre con otra mujer". Mi madre siempre quiso una niña... Amanda era hija de una gran amiga suya... Que murió en el parto. Mi mamá no se lo pensó dos veces antes de adoptarla. Fue un gesto noble, como todo lo demás que hizo.

"¿Quién más sabe que no es una hija legítima?"

“Solo nuestra familia. Amanda siempre fue criada como si fuera realmente la hija de mis padres. Mi madre le tenía un gran cariño.

— Me parece que quiere a su padre con un sentimiento paternal... Y le sigue la corriente a las cosas que él hace.

— Sí... Ella siempre lo apoyó... Y logra manipular de alguna manera no solo a Axel, sino también a nuestro padre.

“Axel la quiere mucho.

“Los dos prácticamente crecieron juntos. Siempre se llevaron bien.

"Pero ella no te manipula," observé.

"No... no soy manipulable". Ni por Amanda, ni por mi padre. Creo que soy un poco manipulable por ti – sonrió de esa manera que me derritió por dentro.

Llegó parte de nuestro pedido y empezamos a comer.

"¿Acabas de pedir dulces?" preguntó Noah mirando mi comida en la mesa.

"Sí…" Me reí. — Ni siquiera me di cuenta... Estaba pidiendo lo que quería. Pero siempre he sido goloso —bromeé.

— ¿ Cuáles son tus favoritos?

“Dulces de cumpleaños… todos ellos. Cobertura completa, colorida, del tipo que te comes con los ojos.

Se rió a carcajadas, encontrándolo divertido:

"¿Comes con los ojos?"

— Sí... Es tan lindo que es tan lindo de comer.

"Dame tu celular", le pidió.

Le entregué el dispositivo. Noah escribió algo y me lo devolvió.

- ¿Que hiciste? pregunté con curiosidad.

“Dejé mi contacto, por supuesto. ¿Qué quieres decir con que después de todo lo que pasó entre nosotros, no tenemos el número del otro? bromeó.

Escribí su nombre y la pantalla decía: "Noah ama a Meg". Sentí que mi corazón latía más rápido y sonreí:

"Yo que te amo, mi extraño...

"Trataste de ponerle mi nombre a tu perro", dijo.

'Crees que me acosté con él todas las noches... pensando en ti'.

“Casi el hijo que no tuvimos”, dijo Noah en broma.

— Podemos decir que sí... Pudo haber sido un niño, pero era un perro. De hecho, me tomé la píldora del día después —confesé con seriedad. - Quedé con miedo.

“Me encontré pensando en ello un par de veces. A veces me rondaba la posibilidad de encontrarla con un hijo. Estaba muy asustado...

- ¿Del hijo?

— No… De que estés sola y embarazada.

“Noah… Cuantas cosas podrían haber pasado. Ni siquiera nos volvimos a ver. Pero nos encontramos... Y al final todo saldrá bien.

Me acarició la mano:

— Estoy en paz... Te encontré.

"¿Vas a volver a Noriah North?" ¿Qué hacemos?

"Necesito regresar. Hice mi vida allí, Meg. Tengo bienes invaluables. Podemos tener una buena vida allí.

— Recibí una propuesta de pasantía en Noriah North... En ese momento me negué, pero mi profesor terminó por no aceptar la negativa y me matriculó de todos modos. El resultado aún no ha salido, pero pensó que tenía muchas posibilidades de ser contemplado.

- Eso sería perfecto. ¿Terminarías la universidad allí?

— Todavía no he pensado en eso... Pero la pasantía podría abrirme la puerta a un trabajo formal. Debes saber que me gustaría pararme sobre mis propios pies, ¿no es así?

Noé se rió:

— Sí... No esperaba nada más de ti.

“Podría necesitar algo de tiempo para organizarme por aquí. Y luego te veré allí —dije.

“Intentaré irme mañana para tener todo listo para tu llegada.

- ¿Como asi?

"Necesito organizar mi apartamento...

"¿Para recibirme?" pregunté con sorpresa.

“Por supuesto, mi hermosa. ¿Crees que no prepararía todo para recibirte como te mereces?

"Recogeré esto más tarde..." bromeé.

“ Puedes cobrarme cualquier cosa. Te haré la mujer más feliz del mundo.

“No lo dudo, Noah. Y no tienes que hacer nada para hacerme la mujer más feliz del mundo... Solo existir... Y estar a mi lado.

"Dulce Meg... Literalmente: dulce Meg", se rió entre dientes, mirando la cantidad de dulces a mi alrededor.

“Creo que tendré el resto de los dulces en una caja. ¿Podemos ir a casa? Yo pregunté.

- Claro...

La mesera empacó los dulces y caminamos de la mano de regreso al auto. Todo parecía un sueño, era tan perfecto. Estar con Noah era lo que más deseaba en mi vida desde que lo conocí. Por un gran malentendido nos separaron, cada uno pensando que el otro se iba cuando en realidad siempre esperábamos el uno al otro. Podría parecer una historia de película: amor a primera vista. Pero fue real y me pasó a mí. Me enamoré de su experiencia, de la forma en que me trató sin siquiera conocerme, haciendo que mi cuerpo sintiera sensaciones jamás imaginadas esa noche. Se enamoró de mi inexperiencia y de la sinceridad con que lo traté. Me hizo sentir como una mujer. Le hice retroceder en el tiempo y volver a parecer un niño. Nuestros siete años separados fue exactamente el tiempo que necesitábamos para completarnos el uno al otro. No fue sólo un encuentro de cuerpos... Fue un encuentro de almas.

CAPÍTULO 41 - MEG, TE NECESITO

Al final del día, me despedí de Noah antes de regresar a la mansión de los Collins a buscar mis cosas y, lo que es más importante, a mi perro.

"Te estaré esperando en nuestra casa", le aseguró.

— Intentaré organizar todo lo más rápido posible. Puede tomar un tiempo para la cuestión de la universidad. No me detendré bajo ninguna circunstancia. Necesito ver sobre la transferencia y todo lo demás... No falta mucho. Menos de un año y me graduaré.

"No voy a esperar un año más para mudarme contigo...

“Lo sé, Noah… Trataré de hacerlo bien. Yo prometo. Yo tampoco podía esperar un año por ti... He esperado tres y sé muy bien lo duro que ha sido.

Llámame después de que arregles todo en la mansión Collins. Ahora tienes mi número y no volveremos a hablar, aunque estemos lejos. Querré escuchar tu voz todos los días hasta tenerte definitivamente a mi lado.

— Sí... Hablaremos todos los días... Me muero por conocer tus famosos restaurantes — le confesé. “Y presumir con el mejor chef de North Noriah.

— Cuando llegue, seguramente estrenaré un plato en tu honor.

- ¿Tú harías eso? Pregunté emocionado.

— Por supuesto... Prepararé algo especialmente para ti.

— Noah, te amo... Y me digo todo el tiempo que te merezco y toda la felicidad que estoy viviendo.

“Por supuesto que sí… Te mereces el mundo, dulce Meg.

Lo besé y mi voluntad fue no dejarlo ir. Pero sabía que necesitaba arreglar mi vida para finalmente poder estar con Noah. También tuvo que terminar la relación con su novia, que parecía una buena persona. Pero ya no podíamos estar separados, sin importar a quién pudiéramos lastimar. Como él mismo dijo: primero tenía que pensar en mí. Y por primera vez estaba haciendo esto.

Me subí a mi auto y comencé a conducir hacia la mansión de los Collins. Subí el sonido un poco más fuerte. Estaba tranquilo conmigo mismo y con la certeza de que había tomado la decisión correcta. ¿Se adaptaría Strange a su nuevo hogar? ¿Cómo reaccionarían mis padres si me fuera de Noriah South a otro país? ¿Me perdonarían de nuevo?

Sabía que Martina me apoyaría, independientemente de mi decisión. Mi hermana sabía lo importante que era Noah para mí y era la única persona que conocía toda mi historia con él.

Michelle podría enfadarse e irritarse, pero pronto pasaría. Tenía esa forma de ella que no se preocupaba por nadie y no estaba apegada a nada, pero en el fondo creo que yo le gustaba y apoyaba mi felicidad. A ella le gustaba Noah... Yo lo amaba.

También estaba Axel... De alguna manera sentí un poco de pena por él. Una vez que me di cuenta de cómo fue manipulado y asustado por su padre, entendí mucho. Todavía quedaba la cuestión de la mujer misteriosa que le gustaba a Axel. Tal vez la había dejado por el bien de su familia. Aparentemente, nunca sucedió nada en esa casa sin la aprobación de Martin Collins. Y Amanda, aunque solidaria, parecía tenerle miedo también.

No entendí muy bien por qué trató de transmitirle a su padre la imagen de santa e inocente que estaba lejos de ser. Conocí a la verdadera Amanda Collins cuando Martin no estaba. Y hubo algo que la hizo mentir sobre su personalidad a su padre.

Llegué a la mansión de los Collins por la noche. Cuando entré en el camino de piedras grises rodeado de árboles y completamente oscuro, sentí un poco de miedo e inseguridad. No creo que me haya sentido así antes en ese lugar porque Noah siempre estuvo allí conmigo. Después de que se fue, ese lugar logró que me asustara aún más. Y me sentí un poco culpable por dejar solo a Strange, que era tan importante para mí. Sabía que Axel lo cuidaría. Le había tomado cariño a Strange. La mayor parte del tiempo preocupada por mi perro más que por mí. Siempre hacía su cama, lo llevaba por la mañana a hacer sus necesidades, jugaba con él... Y Strange correspondía repartiendo sus cariñosos lametones, sin pedir nada a cambio.

Mi teléfono sonó y contesté Martina.

—Hola Martina.

- ¿Donde estas? - ella preguntó.

“Al llegar a la mansión de los Collins.

“Meg, te necesito… ahora.

'¿Pasó algo, Martina?'

"Sí... Ven ahora".

- ¿Donde estas?

— En la cafetería de la Zona B.

Vi que mi hermana parecía estar llorando:

"Vengo enseguida". Esperame.

Di media vuelta y salí de la propiedad, dirigiéndome a donde me esperaba Martina. Sentí mi corazón latir salvajemente y tenía miedo de lo que le hubiera pasado a mi hermana. Manejé tan rápido que en poco tiempo estaba estacionando frente a la cafetería. Encontré a Martina sentada en una mesa lejana, sola, con la cabeza gacha. Cuando me acerqué, noté que sus ojos estaban rojos, probablemente por el llanto. Dejé mi bolso sobre la mesa y me senté a su lado. Martina me abrazó y sentí las lágrimas correr calientes por mi hombro.

- ¿Qué paso?

"Meg... estoy embarazada", dijo sin levantar la cabeza.

“Martina… yo… yo no sé qué decir.

- Solo yo, Meg... Siempre he tenido cuidado.

— Aparentemente no fue tan cuidadoso… Pero no estoy aquí para juzgarte, Martina.

Se secó las lágrimas y me miró.

"¿Qué hago, Meg?"

- ¿Quien es el padre? Pregunté tratando de no sonar ofensivo.

"¿Qué quieres decir con quién es el padre?" Dex.

"¿Ya... le has dicho?"

"No... Y no lo diré".

— ¿Qué quieres decir con que no lo dirás, Martina? Es el padre, tiene derecho a saber...

No te lo diré, Meg. No tendré el bebé.

Respiré hondo y traté de contenerme antes de decir:

"¿Qué quieres decir con que no vas a tener el bebé?" Entonces, ¿por qué me llamaste aquí? ¿Para que me compacte con todo esto?

— Sabía que no me apoyarías... Sin embargo, sabes que no hago nada sin compartirlo contigo...

— Martina... No estoy de acuerdo con tu decisión... Pero trataré de no juzgarte. Es tu vida... Haz lo que tengas que hacer.

- Tengo 18 años. No puedo permitirme criar a un niño, Meg.

— Puedo ayudar... Nuestros padres pueden ayudar.

"¿De verdad crees que nuestros padres me ayudarían?" No les importa nadie más que ellos mismos.

Sabía que era verdad. No podíamos contar con Pedro y Marta Miller para absolutamente nada. Estaban demasiado ocupados tratando de hacerse amigos de los aristócratas que no querían nada más que su dinero. Y nosotras, sus hijas, estábamos a merced de nuestro propio destino, teniendo solo a nosotros mismos para confiar.

— Martina, independientemente de tu decisión, estaré a tu lado.

Ella me miró y me preguntó:

"¿Qué hay de ti y Noah?" ¿Él la encontró? ¿Que decidiste?

“Yo… me voy con Noah. Dejaré a Noriah Sul... y viviré mi vida con él.

Martina sonrió entre lágrimas:

"¿Así que hice bien en decirle dónde estabas?" Vi que estabas aplastado después de las noticias en los periódicos.

“A él no le importaba… Y supongo que a mí tampoco me importa más. Solo tú sabes todo lo que pasé y cuánto esperé a Noah. No puedo esperar más.

“Estoy feliz con tu decisión. Pero no me alejaré de ti... Iré contigo.

- ¿Como asi? pregunté confundido.

“Voy a sacar al bebé… y me voy contigo. Comencemos una nueva vida, lejos de aquí.

Tomé sus manos:

—¿Estás segura de esto, Martina? No estoy hablando de irme, al contrario, estoy feliz por eso. Pero... Quitarte al bebé... Podrías arrepentirte más tarde.

No me arrepentiré, Meg. No puedo tirar mi vida por la borda.

"¿Quién dice que vas a desperdiciar tu vida?"

“Dije… Y lo sabes. ¿Recuerdas cuando te tomaste la pastilla del día después? No lo pensaste dos veces.

"Eso es diferente. ¿Por qué no te tomaste la pastilla del día después?

"No había más tiempo...

- ¿Comiste algo? Es tan pálido...

— Comí... Estoy bien. Hice el examen y tan pronto como obtuve el resultado te llamé. Nadie lo sabe y nunca lo sabrá. Solo tú, Mega.

“Y nunca lo diré.

"Me voy a casa", dijo, levantándose. “Necesitaba verte. Ahora ve... Pon fin a este falso matrimonio tuyo. Dile a Axel lo idiota que es y golpea a Amanda Collins en la cara antes de irte.

Me reí de la forma en que mi hermana dijo:

— Voluntad no me falta.

Regresé al auto y conduje de regreso a la mansión de los Collins. Me reí. La intervención de Martina fue como un aviso de que no era el momento de hablar con Axel. Así que estaba seguro de que ahora era el momento esperado. Aparqué el coche y encontré a Strange en la calle. Lo suavicé:

"¿ Sigues en la calle, chico?" Aquí hace frío... Y es tarde.

Abrí la puerta y entré en la habitación. No habia nadie. No llamé a Axel antes. Ni siquiera hablé con él durante dos días. Salí de casa y apagué mi celular después de la noticia en el periódico. No había sido correcto en la forma en que actué con él.

Fui a la habitación y abrí la puerta. Mi corazón casi salta de mi pecho y me congelo al ver la escena frente a mí: Amanda, arrodillada en la cama, desnuda, teniendo sexo con Axel Collins, mi esposo, su hermano, quien la sujetaba por el cabello mientras ambos gimieron en voz alta. Ambos me miraron y también se congelaron. Nos enfrentamos, incapaces de movernos de nuestros asientos. No parecía real. Sentí un nudo en el estómago e inmediatamente corrí al baño. Abrí la puerta rápidamente y vomité, tan disgustado estaba con la escena que vi. Respiré hondo varias veces y salí al pasillo, encontrando a Axel envuelto en una sábana:

"Megan, puedo explicar...

— Axel, no hay explicación... Esa fue la escena más horrible y repugnante que he visto en toda mi vida...

Volví a sentir ganas de vomitar cuando vi que Amanda se estaba vistiendo. Me siguió mientras tiraba mi ropa en la maleta.

— Me voy... Quiero el divorcio inmediatamente.

-Meg, yo…

Lo miré y le pregunté seriamente:

"¿Cuánto tiempo ha estado pasando esto, Axel?"

"Suficiente... tiempo", respondió, confundido y temeroso.

Continué arrojando mi ropa al azar en la maleta. Nunca volvería a esa casa. Todo era incluso peor de lo que imaginaba. ¿Quién tuvo el descaro de tener sexo con su propia hermana?

"Ella no es realmente mi hermana", explicó.

“Maldita sea, Axel, os criaron juntos… desde que erais un bebé.

“Megan, lo siento… No fue mi intención herir tus sentimientos.

— No me siento herido ni traicionado... Me siento disgustado... Muy disgustado contigo y lo que vi.

Tomé dos de mis maletas que eran pesadas e hice el esfuerzo de llevarlas conmigo a la calle. Axel se quedó detrás de mí, envuelto en la maldita sábana, con cara de querer darme explicaciones que nunca serían aceptadas.

Puse las maletas en el auto y le abrí la puerta a Strange.

“No vas a llevarte al perro”, dijo.

Me río sarcásticamente:

"El perro es mío. ¿Cómo podría no tomarlo? No tienes derecho a nada... Ni siquiera a la pena que creí sentir por ti, Axel.

Amanda apareció en la puerta, ya vestida, y gritó:

“Es tarde, Megan Miller. Vino a esta casa solo para perturbar nuestras vidas. Vuelve al lugar del que nunca debiste irte.

"Cállate, Amanda". Axel se acercó a ella, tratando de evitar que dijera más.

Encendí el auto y Strange comenzó a ladrar fuerte. Creo que podría haber estado preocupado por Axel, que estaba gritando como loco. Axel empezó a dar golpecitos en la ventana del pasajero y yo fui a prender las luces delanteras y accidentalmente encendí la radio, y no pude apagar la música alta que me distraía. Todavía me dolía el estómago y estaba seguro de que era por la escena que había presenciado.

Retrocedí cuando la música subió y no pude bajar el volumen y Strange continuó ladrando y nunca se detuvo. Escuché un golpe y el auto pareció perder potencia. Amanda gritó y salí del auto. Axel estaba en el suelo, todo ensangrentado. Había atropellado a Axel Collins.

Me lancé sobre él. Amanda se apoyó en Axel y me dijo entre lágrimas:

“Puta… Mataste a mi hermano.

CAPÍTULO 42 - LA PROPUESTA

Comencé a llorar. Había mucha sangre... Intenté mover a Axel, que estaba inconsciente.

— Ve a llamar a una ambulancia — le grité a Amanda que miraba todo sin hacer nada.

Ella entró en la casa. Corrí al auto y apagué la música que sonaba como si tuviera vida propia. Strange estaba al lado de Axel, ladrando de preocupación. Vi los faros del coche de Martin Collins a lo lejos y en unos minutos estaba allí.

Dejó el coche en medio de la carretera y salió corriendo cuando vio a Axel en el suelo. Amanda vino y abrazó a su padre, llorando.

- ¿Que pasó aquí? preguntó Martín.

“Megan atropelló a Axel... a propósito, papá.

Me levanté y la miré.

"¿Cómo puedes ser tan mentiroso?"

Amanda me miró con los ojos llorosos, de la manera más falsa que la he visto en mi vida.

“Megan… ¿trataste de matar a mi hijo?

"No… fue un accidente…" Traté de explicar.

Pero fue inútil. Martin Collins no quería explicaciones. El hombre se veía tan grosero que tuve miedo de seguir hablando. Se agachó junto a su hijo, tratando de encontrar el ritmo. Se levantó y caminó de un lado a otro, completamente alterado y nervioso:

"¿Cuánto tardará en llegar esta ambulancia?" se preguntó a sí mismo, mirando su reloj.

Strange seguía dando vueltas alrededor de Axel y Martim le dio una patada tan fuerte que mi perro se quedó a unos metros de distancia, gritando.

"No puedo creer que hayas hecho eso…" dije con incredulidad. — Es solo un perro... ¿Cómo puedes?

“¿Cómo puedes sentir lástima por un animal y atropellar a un ser humano sin ningún tipo de culpa? — me preguntó Martín.

"Nunca haría eso a propósito... No fue mi intención... Entré a la casa y vi..." Miré a Amanda, sin saber si hablar o no. Ella me sonrió irónicamente y me miró amenazadoramente, así que continué: "Entré y vi a Axel y Amanda en mi cama... Estaban teniendo sexo...

Martim me miró y dijo:

Estás enferma, Megan Miller.

“¿Cómo puedes mentir así? dijo Amanda. “¿Cómo puedes ser tan despiadada para lograr tus objetivos, Megan? ¿Crees que mentir sobre mí, herir mi honor o criticar a Axel garantizará que te quedes con Noah? ¿Y tu conciencia? ¿Cómo vas a mirar a Noah todos los días sabiendo la mentira que inventó para separarse de Axel, fingiendo que eras inocente en esta historia?

"Amanda... ¿Cómo puedes ser tan solapada?"

Escuchamos la ambulancia entrando a la propiedad. Podía seguir hablando, pero sabía que no serviría de nada. Estaba realmente preocupada por Axel. Aunque estaba horrorizada por lo que pudo hacerme, todavía me sentía consternada y no quería que mi esposo muriera, principalmente por mi culpa.

Axel fue inmovilizado y colocado en la camilla. Fui a subir a la ambulancia, pero Amanda me empujó y tomó mi lugar. El vehículo arrancó, las sirenas encendidas y yo seguí las luces rojizas hasta que desaparecieron de mis ojos.

Martim se dirigió rápidamente a su coche. Me acerqué a él y le pregunté:

"¿Puedes llevarme contigo?" Yo... no tengo el corazón para conducir en este momento. Estoy muy nerviosa.

"Puedes entrar," permitió un poco a regañadientes.

Me subí al auto y me sequé las lágrimas. De nada serviría llorar. Solo tenía que esperar que todo estuviera bien y que Axel no muriera. Miré mi ropa y aún estaba cubierta de sangre, al igual que mis manos y algunas partes de mi cara. Tan pronto como llegamos al hospital, busqué un baño y limpié la sangre que tenía por todo el cuerpo. Regresé a la recepción, donde Amanda estaba abrazada a su padre esperando la opinión de los médicos.

Saqué mi teléfono de mi bolso. Pensé en llamar a Martina, pero tenía tantos problemas que ya no podía molestarla con los míos. Miré el contacto de "Noah ama a Meg". ¿Me seguiría amando si supiera que podría haber matado a su hermano? Mientras pensaba en qué hacer, Martim Collins se me acercó y me quitó el celular de las manos, mirándome:

“Creo que es mejor no llamar a nadie. ¿Qué quieres decir? ¿Quién intentó matar a mi hijo por accidente?

"Pero fue un accidente... Nunca lo habría hecho a propósito".

"Puedo tratar de tener eso en cuenta, Megan...

- ¿Como asi?

“No vas a firmar el divorcio. Seguirás casado con mi hijo.

- Yo no voy hacer eso. Axel accedió a la separación... Lo encontré con Amanda en mi cama...

Sentí que se me revolvía el estómago de nuevo al pensar en la escena que presencié. No creo que pueda sacarme eso de la cabeza, por mucho que lo intente.

“Si estás de acuerdo con la idea de divorciarte de Axel, te acusaré formalmente de intento de asesinato de mi hijo… Espero intento de asesinato y no asesinato real.

“No traté de matar a Axel… Fue un accidente.

"¿Quién te creería?" Ella fue vista hace solo unos días en los periódicos besándose con su hermano, engañando a su propio esposo para que todo Noriah la vea. Pensarían que hiciste todo lo posible para planear, para estar con Noah. Axel, el marido apasionado, no quiso dar el divorcio. Así que decidiste vengarte. También está el detalle de la traición cuando erais novios, en el club de stripper. ¿Qué tipo de mujer eres? Nada va a tu favor, Megan Miller.

"¿Por qué querrías que siguiera casada con Axel?" Pregunté completamente atónita.

“Presentaremos un reclamo de herencia contra tus padres.

"¿Herencia contra mis padres?" ¿Que es eso?

Conseguiré un abogado y usted solicitará la herencia a la que tiene derecho.

"¿Quieres que tome dinero de mis padres?"

— Eso es todo... El dinero es tuyo en realidad. Pero si no vas a la corte, no te lo darían, porque están vivos.

"Y entonces... Tomarás mi dinero," dije con asombro.

— Sí. Y después de eso puedes dejar a mi hijo.

“Yo… no puedo creer que esté escuchando esto.

Martín miró su reloj:

"Creo que tienes unos minutos para pensarlo". Pronto la policía estará aquí para averiguar qué pasó. Puedo decir que fue a propósito... O un accidente... Pero depende de ti elegir.

Lo miré sin saber qué decir. Se sentía como una pesadilla. ¿Cómo es posible que Martim y Amanda sean tan malas personas? ¿Dónde había puesto mi familia toda su confianza? Solo querían mi dinero... De hecho, dinero que ni siquiera tenía. Me harían robar a mis propios padres y perder a mi familia para siempre. Todo estaba planeado desde el principio. Y fui lo suficientemente estúpido como para caer en el juego y aun así atropellar a Axel, completamente a su merced. No había nada en qué pensar. No tuve elección.

"Te devolveré tu teléfono celular después de tu respuesta", anunció.

"¿Cuánto tiempo has estado planeando esto?" cuestioné

“Desde que conocí a tu padre, me muero por unirme a la sociedad de Noriah a toda costa.

“¿Cómo puedes ser tan frío y cruel? Tu hijo está entre la vida y la muerte y te estás aprovechando de esto para robarme a mi familia...

“Soy Martin Collins, el mejor abogado de Noriah. Si te defiendo, tendrás una oportunidad. Si te acuso, no tienes oportunidad. Mi palabra es ley en esta área y en todo este nuevo país, que una vez fui casi tan rey como reina, solo en el campo legal. Conozco a todos los abogados, a todos los jueces... No puedes ir en mi contra, Megan. Te pondré tras las rejas y nunca saldrás. No hay dinero que te inomine si decido acusarte. Y tampoco estoy seguro si tus padres gastarían todo su dinero para probar tu inocencia. ¿Tú tienes?

No… no estaba seguro de que mis padres dieran un centavo para salvarme. Pero tenía a Noah... Él me creería. Aun así, Noah no pudo salvarme. De nada serviría amarlo tras las rejas. No lo volvería a ver en mi vida. Y él sufriría tanto o más que yo.

Apareció el médico, con cara de preocupación:

"Sr. Collins…" saludó. “Axel tuvo un traumatismo craneal y algunas lesiones graves en la cabeza… que lo dejaron en coma. Su caso es grave.

Sentí mi corazón romperse en mil pedazos. Mi vida fue destruida. Mis sueños habían terminado. Y me sentí culpable de estar quitándole la vida a un joven que todavía tenía mucho por lo que vivir. ¿Por qué tenía que ser así? ¿Por qué Axel trató de detenerme? Sentí que si él estaba bien, no permitiría que todo eso sucediera. No creo que Axel me culpe… Sabía que no había sido a propósito. Había visto la peor escena de mi vida en mi propia cama, donde dormíamos juntos.

Miré a Martim y no supe si estaba preocupado por su hijo o no. Enfrenté a Amanda, quien no mostró ningún tipo de sentimiento. Axel había dicho que esto había estado sucediendo durante mucho tiempo entre los dos. ¿Qué es exactamente "tiempo suficiente"? ¿Meses, años? ¿Fue antes o después de que empezáramos a salir? ¿Era Amanda la mujer que le gustaba y no podía olvidar? Tantas preguntas y tal vez nunca habría respuestas porque Axel estaba casi muerto.

El doctor se fue y Martim me preguntó:

"¿ Ya te decidiste?" Daré mi declaración a la policía. Necesito saber si tendrá que testificar o no.

— No tengo alternativa... Sucumbiré a tus chantajes.

Tomó mi teléfono y se lo entregó a Amanda:

— Resolver los problemas de su teléfono celular. Presta especial atención a Noé. Tenemos que acabar con esto de una vez por todas antes de que sospeche.

Martim se fue y yo me senté, frente a Amanda. No sabía si ir a la casa de los Collins o quedarme en el hospital esperando noticias de Axel. Estaba desconcertado. Mi teléfono sonó para recibir un mensaje y Amanda miró hacia arriba.

"¿Estás seguro de que no tienes una contraseña?"

No contesté. No, no tenía contraseña. nunca necesité Había algo en mi casa que funcionaba muy bien llamado privacidad. Nunca husmeé en el celular de nadie y me tenían el mismo respeto.

“'Dulce Meg, ya te extraño. Avísame si todo salió bien”. Mensaje de: “Noah ama a Meg”.

Su voz era tan burlona que nunca me había sentido tan enojado y quería golpear a alguien en toda mi vida. Me levanté y le arranqué el teléfono de las manos. Ella me miró y se rió:

— ¿Qué te parece responder? Mi papá cree que debería ayudarla con Noah. ¿Aceptarás mi ayuda, Megan?

"Te voy a matar, Amanda..."

— Lo sé… Cómo intentaste matar a Axel — la chica bajó la mirada y no sé si estaba realmente triste o fingió tan bien que casi me dio pena y me sentí como el villano de la historia . “Estoy pensando en grabar mis conversaciones contigo, Megan. Realmente me estoy asustando de lo que eres capaz de hacer. Nunca pensé que intentaría matar a mi hermano de una manera tan horrible...

“¿Qué le digo a Noah?” pregunté casi pidiendo piedad y permiso para una respuesta.

"No respondas nada", dijo ella.

Estará preocupado.

- Entonces di que está bien... Respondo.

Amanda tomó su teléfono celular y escribió:

"Todo cierto. ¡Buenas noches!"

"¿De verdad crees que Noah va a creer que ya no lo amo?" Yo pregunté.

— Creo que depende de ti convencerlo... Después de todo, tu vida y la de tu familia depende de ello. ¿Alguna vez has pensado en ti y tus hermanas en la Zona K, teniendo que prostituirse para tener dinero para comer? seria horrible...

“¿Cómo puedes ser así? Pregunté en voz baja, demasiado cansada para discutir y temerosa de lo que podría descubrir.

— Axel y yo tenemos una relación sólida... Y no es de ahora. Es conmigo que se quedará. Para siempre.

"Lo manipulas...

“Él me ama… Siempre lo ha hecho. Él hace todo por mí... ¿De verdad crees que él querría algo contigo? Él nunca tuvo ojos para ninguna otra mujer más que para mí.

Cuando dijo eso, reviví la escena entre los dos y me sentí mal de nuevo. Todavía los veía como hermanos, así que me parecía lo peor del mundo: los dos teniendo sexo.

Tal vez Axel no quería tener nada que ver conmigo por su propio bien. Todo tenía más sentido ahora. Amanda nunca había estado en mi casa... Creo que no era que a Axel no le gustara besarme o el sexo... Parecía que le gustaba el sexo y su cara era puro placer... Con Amanda. Estaba enamorado de ella. Pero dudaba que a esa mujer realmente le pudiera gustar alguien. Era la persona falsa más fría, más solapada que he conocido en toda mi vida. Quedaba por ver su relación con Martim Collins. Parecía creer ciegamente en su hija. Ni siquiera consideró que los dos podrían estar teniendo sexo en su propia casa cuando se lo dije.

Martim tardó un poco en regresar y llevarnos de regreso a la mansión. Estuve en silencio todo el camino de regreso. No había nada de qué hablar. Y no más lágrimas para llorar. Solo necesitaba esperar... y rezar para que Axel no muriera.

CAPÍTULO 43 – AXEL ES MÍO

Estaba de vuelta en ese lugar al que juré que nunca volvería. Mis maletas aún estaban en el auto. Cuando fui a recogerlos vi sangre en el piso y sentí una inmensa culpa dentro de mí. Vi a Stranger en el bosque y no vino a mí. Creo que estaba aprensivo después de haber sido pateado por el insensible Martin Collins. Traté de acercarme a él y cuando me acerqué, el perro se alejó.

"Por favor, extraño... Soy yo". Tú tampoco puedes dejarme... Ahora solo nos tenemos el uno al otro.

Me las arreglé para adentrarme un poco en el bosque y tocar su cabeza, todavía estaba asustado. Sabía que Martim no lo dejaría dormir dentro de la casa y ni siquiera tenía a Axel para que me ayudara a esconderlo. ¿En qué se había convertido mi vida? Tomé las bolsas y las llevé a la puerta y cuando fui a abrir, estaba cerrada con llave. Y ahora estaba absolutamente seguro de que no era una coincidencia. Amanda Collins realmente me quería fuera de la casa. Podría intentar entrar por una ventana, llamar mil veces a la puerta, gritar... ¿Qué sentido tiene? Ya no tenía la fuerza para luchar contra ellos.

Abrí la puerta del auto y llamé a Strange. Me acosté en el asiento trasero y cerré los ojos. Si pudiera dormir no lo sé, pero al menos intentaría descansar. Afortunadamente, las luces exteriores eran lo suficientemente brillantes como para iluminar el interior de mi auto. La intención de Amanda no era solo dejarme en la calle, sino poner a prueba mi miedo a la oscuridad. Sí, le tenía miedo a la oscuridad y todos lo sabían. Pero no me moriría por eso. Empezaba a entender algunas cosas, pero nunca entendería su odio hacia mí.

Anoche dormí con Noah, sintiendo una felicidad que nunca pensé que existiera... Ahora estaba solo, completamente solo... Y nada ni nadie podía ayudarme, ni siquiera las personas que amaba. Perdería a Noah, incitaría la ira de mis padres... Y no sé si algún día podría recuperar mi vida y todo el daño que le haría a las personas que más amaba. Y por un momento pensé que merecía toda la felicidad que sentía... "No te conformes con menos de lo que mereces..." Eso era todo ironía. Y se acabó.

Lloré hasta que no hubo más lágrimas que cayeran de mis ojos. Cuando los primeros rayos de sol aparecieron en el cielo, me levanté y caminé por los bosques de la mansión Collins con Strange. Traté de tranquilizarme. Tarde o temprano terminaría. Martim me había dicho que en cuanto ellos recibieran mi parte de la herencia, sería libre. Entonces no tendría que soportar esto para siempre.

Como a las 8 me cambié de ropa, dentro del auto. Luego fui a la cocina y entré allí. Ema estaba sirviendo el café. Cuando me vio, dijo:

“Megan, te ves horrible…

- Yo se. No necesitas ponerme un lugar en la mesa, Ema.

"¿Estás seguro de que no quieres comer nada?"

“Seguro que no quiero desayunar con los Collins,” dije, agarrando un poco de fruta y dirigiéndome hacia el dormitorio.

Cuando abrí la puerta y vi la cama aún sin hacer, sentí una sensación horrible. No podría dormir allí... nunca más. Soportar esa casa sería bastante horrible, pero dormir en la cama donde Axel tuvo sexo con Amanda podría ser el fin de mi lucidez y sentido común.

Fui a la habitación de Noah. Todo estaba exactamente como lo dejó cuando estuvo allí. Me acosté en la cama y creo que podía olerlo en las almohadas. Ahí es donde me quedaría... con los recuerdos de Noah.

Agarré mis maletas y las traje de vuelta, organizando rápidamente mis cosas en el armario. Todavía creía que mi tiempo en la mansión de los Collins sería breve. Comí una manzana y un plátano. Estaba hambriento.

Agarré mi ropa y fui al baño. Tomé una ducha larga. Todavía tenía la sangre de Axel en algunas partes de mi cuerpo, aunque ya me había cambiado de ropa. Lo vería más tarde.

Cuando volví a mi habitación, encontré a Amanda en el pasillo. Ella sacudió mi teléfono en su mano:

“Noah ha llamado varias veces. Creo que deberías volver a llamar.” El tono era irónico, como de costumbre.

Cogí el teléfono y dije:

“Gracias por dejarme en la calle… Fue una gran noche.

"De nada... Puedo decir por tu cara que fue una buena noche".

Me estaba yendo cuando Amanda me agarró del brazo y me miró.

“Esta casa es mía… y todo lo que hay en ella es mío.

- Lo sé. Y no quiero nada de dentro de esta casa. Todo lo que quiero es irme de aquí y olvidar que alguna vez te conocí.

“Axel es mío… Siempre ha sido mío.

“Tu relación con tu hermano no es saludable… y repugnante.

"Él no es realmente mi hermano", dijo en voz baja, soltando mi brazo.

“Os criaron juntos… Noah ya me había dicho que no eras la hija legítima de los Collins. ¿Porque hizo eso? ¿Venganza? ¿Te ayudaron y tú actúas de esta manera a cambio?

"¿Quién eres tú para juzgarme? No me conoces, Megan.

“Tú tampoco me conoces, Amanda.

“¿Quién no te conoce, Megan? La chica tímida y cobarde, que se enamoró del hombre que le quitó la virginidad. Entonces optó por casarse con Axel, el famoso playboy, en nombre del amor a su familia... Y bla, bla, bla. ¿Sabes cuántas Megan hay por ahí? Y eres tan fácil de leer y releer... Eres patético. Y realmente no me conoces... Y no sabes de lo que "yo" soy capaz...

“Creo que sí, Amanda. Y estoy orgulloso de ser quien soy. Nunca pisaré a otras personas para conseguir lo que quiero... Ni robaré dinero que no sea mío por derecho. Mucho menos vivir toda una vida a base de mentiras.

“Nunca lo entenderás, Megan.

— De verdad... Nunca entenderé por qué algunas personas basan toda su vida en los bienes materiales, el dinero, la riqueza...

"Dices eso porque tienes dinero..."

— No he tenido ni un día... Sabes que nos hicimos ricos con una herencia que ni siquiera sabíamos que existía. Y éramos mucho más felices cuando no teníamos nada.

“Pobre Megan…” se burló. - Ahórrame tu discurso barato... Ahora dile a Noah que no quieres tener nada que ver con él. Mi padre quiere que esté con él en esta llamada.

“¿Por qué te esfuerzas tanto por detener mi relación con Noah?

" Mi padre y Noah se odian... Noah fue a la corte y tomó su parte de la herencia... Al igual que tú".

"¿Y quieres vengarte de mí?"

“Megan, mi padre quiere tu dinero... eso es todo. No lo hagas más difícil. Noah no puede saber que estás haciendo esto por chantaje o algo por el estilo. Necesito asegurarme de que no le digas la verdad...

Me río amargamente. ¿Decirle a Noé la verdad? Tal vez ni siquiera me creyó, porque yo no estaba seguro de creer que esto me estaba pasando. Lo que era seguro era que Noah nunca me lo perdonaría.

Cogí el teléfono y con el corazón queriendo salirse de mi pecho llamé al contacto "Noah ama a Meg". No tardó mucho en responder. Cuando escuché su voz al otro lado de la línea, quise llorar y pedir ayuda. Pero sabía que no podía hacer eso.

"Meg, ¿ya empezaste a arreglar tus asuntos?" Pensé que íbamos a hablar anoche. Ya te extraño. Pasé toda la noche pensando en nosotros... Y en nuestros planes.

“Noah… algo pasó…

"¿Qué pasó, Meg?"

“Axel tuvo un accidente… Está en el hospital… Es grave.

"Pero... ¿Está él en peligro?"

- Sí...

- ¡Dios mio! Me voy de Noriah South, a mitad de camino. Necesito solucionar unas cosas urgentes en la empresa...

“Me quedaré aquí y resolveré esto, Noah. No puedo dejar a Axel.

“¿Qué estás tratando de decirme, Meg?

"¿Qué... no me voy a ir?" yo me quedo con axel...

"Sí, entiendo... Hasta que se mejore". Creo que tu actitud es correcta, aunque no estoy seguro de que mi hermano se lo merezca.

"Noah... no me mudaré contigo", dije en voz tan baja que casi no escuché mi propia voz.

“Meg, puedo esperar a que todo salga bien… No hay problema.

“Noah, no lo entiendes. Me di por vencido. No voy. Yo no quiero. No tengo el coraje de dejarlo todo...

Diciendo eso colgué el teléfono, sin poder decir nada más sin decir la verdad. Mis piernas se sentían temblorosas y el aire faltaba en mis pulmones. Esperaba desde el fondo de mi corazón que algún día Noah pudiera perdonarme.

“Primer problema resuelto”, dijo Amanda.

"Yo... me quedaré con mi teléfono celular", le dije.

“Si no haces nada malo con él, puedes quedarte, Megan. No eres un prisionero en la mansión Collins.

— Para nada... Dormí en la calle, dentro de mi carro, porque quería... Tengo derecho a ir y venir y hacer lo que quiera con mi vida — recordé irónicamente.

Dejé a Amanda y seguí mi camino. Cuando llegué a la sala, Martim salía por la puerta principal. Cuando me vio, comentó:

"Veo que estás durmiendo en la habitación de Noah..."

- Sí.

“Quiero que visites a tus padres hoy y les pidas tu parte de la herencia. Intentémoslo amistosamente primero.

" Si no funciona..."

"Iremos a la corte". Pero no me involucraré. Quiero que tu padre siga confiando en mí.

“¿Qué le digo? ¿Para qué necesito el dinero?

“Eso depende de ti, Megan. No tengo idea de cómo vas a tratar de una manera amistosa. Solo sé qué hacer si necesitamos actuar legalmente, en este caso no pacíficamente.

"¿Estás haciendo esto para vengarte de Noah?"

- No entendí su pregunta...

"¿Quieres que les pida a mis padres mi parte porque Noah te hizo esto?"

Él se rió:

- Claro que no. Solo quiero y necesito el dinero, Megan. Noah toma su parte, yo tomo la tuya y así sucesivamente. El mundo gira en torno a los negocios. No es nada personal, créeme.

Martim cerró la puerta y se fue.

Cogí mi bolso y me fui al coche. Cuando me senté frente al volante y giré la llave, oyendo rugir el motor, tuve miedo de conducir. Fue como si una película pasara por mi cabeza y volviera a ver a Axel todo ensangrentado por mi culpa. No podía salir de allí... Caminé hacia la carretera durante más de veinte minutos hasta llegar al portón de la mansión Collins, donde llamé un taxi.

Cuando llegué frente a la casa de mis padres, pensé en cómo sería toda esa conversación. Respiré hondo y crucé la puerta principal después de pasar por los guardias de seguridad. Pregunté por Thomas y esperé a que fueran a llamarlo.

“¿Mega? preguntó sorprendido cuando me vio. - ¿Estás bien?

“No… no estoy bien, Thomas. Pero quería ver cómo estabas.

"Estoy... en la medida de lo posible". Tu cara se ve mal.

“Me lo imagino, aunque hoy ni siquiera me he mirado en el espejo.

- ¿Qué paso?

“Axel tuvo un accidente.

"Y... ¿él está bien?"

— No... Está en coma... Y su vida corre peligro.

- Lo siento mucho. ¿Debería sentir?

Thomas me miró y murmuró con la cabeza baja:

“Supongo que debería sentir… Estás sintiendo mucho.

Thomas... Si tan solo pudiera contarte todo lo que ha estado pasando para que puedas ayudarme. Seguro que inmediatamente irías a la mansión de los Collins y acabarías con Martin... O no, ya que Noah te ganó fácilmente en una pelea. Noah terminaría con Martin Collins para mí. Ojalá le rompiera la nariz a su padre como lo hizo contigo.

"¿Por qué no viniste con tu auto?"

"Yo... yo no podía conducir". No me siento bien.

"¿Vas a ver a tus padres?"

- Sí...

“Creo que Martina también está en problemas.

“Sí… grandes problemas.

"¿Puedo ayudarte con algo, Meg?"

“No, Tomás. No puedes... Sólo quería verte y asegurarme de que estabas bien.

" Sabes que si necesitas algo, aquí estoy".

- Yo se...

Caminé hacia la casa y cuando entré estaban todos en la mesa desayunando. Era tarde, pero los Miller solían desayunar después de las diez.

A mis padres ya Michelle les gustaba despertarse tarde. Martina también estaba con ellos. Tenía miedo de cómo me recibirían después de lo que pasó antes. La foto mía y de Noah en el periódico, mi padre diciendo que yo era una vergüenza para la familia.

Sin embargo, cuando me vieron, mis padres se levantaron y vinieron a abrazarme:

- ¡Buenos días hija! dijo mi madre, como si nada de lo que había pasado hubiera importado.

Esa era mi familia: patético.

CAPÍTULO 44 - NO TE CONOZCO, MEG MILLER

Abracé a mi madre cariñosamente y luego se lo pasé a mi padre:

- Me gustaría disculparme.

“Está bien, Megan”, aseguró mi madre.

“No quiero disculparme por mis sentimientos por Noah… sino por dejar a nuestra familia expuesta de alguna manera.

'Acepto tus disculpas... Después de todo, estoy seguro de que te lo pensaste mejor y decidiste quedarte con Axel.' El es tu esposo.

"Como dije, no quiero disculparme por mis sentimientos", dije, yendo a la mesa y sentándome al lado de Martina.

Le di un beso a Martina y me serví un poco de jugo. Ellos también regresaron a la mesa.

- ¿Como esta todo? Pareces cansada”, observó Marta Miller.

"Axel ha tenido un accidente", anuncié.

- ¿Como asi? preguntó Martina preocupada.

"Era serio... Está... en coma".

Todos me miraron aterrorizados.

— ¿Cómo está Martín? preguntó mi padre.

"¿Cómo está Noé?" preguntó michelle.

“Noé… Está bien. Partió hacia North Noriah esta mañana... Por negocios. Martim... Es aún mejor, créeme.

"¿Y tanto sufriste por el accidente de Axel?" dijo martina. "¿Dormiste anoche, Meg?"

- No...

"¿Y por qué no nos llamaste?" ella preguntó.

La abracé y no aguanté las lágrimas, hablándole en voz baja al oído:

"Cariño, tú también tienes tus problemas...

“Siempre juntos… Siempre, Meg.

— Voy a llamar a Martim... — dijo mi padre preocupado, levantándose de la mesa.

- Papá... necesito hablar contigo - le pregunté, secándome las lágrimas.

Se detuvo con el teléfono en la mano y me miró:

“Habla, querida.

"Es privado.

“Vamos a mi oficina.

Me levanté y mi madre y mis hermanas me vieron caminar con mi padre a la oficina, lo que nunca había hecho en mis más de 20 años de vida: hablar de negocios con mi padre.

Me senté en la silla extremadamente cómoda frente a él, mientras Pedro Miller me miraba con curiosidad.

“No, Megan. ¿Le puedo ayudar en algo?

Papá, si supieras en qué me puedes ayudar, me gustaría creer que realmente harías cualquier cosa por mí. Pero no estoy seguro de deshacerme de los Collins, ya que me arrojó a los leones sin saber exactamente cómo y quiénes eran y todavía no se preocupaba por mí.

"Bueno, ni siquiera sé cómo decir esto...

"Sólo dilo..."

"Yo... quiero mi parte de la herencia".

- ¿Como asi? No entendí...

"Quiero que me des mi parte, padre".

" Pero... Ese es tu derecho cuando tu madre y yo muramos". No te lo daré antes...

“Yo… yo simplemente quiero el dinero… que es legítimamente mío.

"¿Qué quieres decir con que es legítimamente tuyo?" Te di todo... Vives dentro de la mansión Collins. ¿Usted está loca?

"Padre, no me obligues a usar otros medios...

“Megan, no entiendo… ¿Por qué es eso?

"Papá... ¿De cuánto estamos hablando exactamente?" pregunté con curiosidad.

“Mucho… mucho dinero. ¿Ni siquiera sabes el valor y todavía lo quieres?

— ¿Es nuestro patrimonio inagotable? pregunté confundido. "Parece que cuanto más gastas, más dinero tienes..."

— Las inversiones que hice fueron un éxito. Tuve mucha suerte... O fui inteligente, no sé cómo definirlo. Lo cierto es que tenemos dinero para sobrevivir con gran seguridad económica hasta el final de nuestra vida. Pero eso no te da derecho a quitarte una parte. Le di una casa muy cara, pagué más de lo que valía porque no estaba en venta. ¿Por qué quieres más dinero? Puedo darte todo lo que necesites, pero no te daré parte de mi dinero. Eso nunca te importó, al contrario, siempre criticaste mi forma de vida después de que nos hicimos ricos... ¿Y ahora qué quieres?

Miré a mi padre. Cuanto más trataba de explicar, peor se ponía. Y no quería arriesgarme a que descubriera lo que realmente estaba pasando. Ser arrestado y permanecer en la cárcel nunca fue parte de mis planes, y mucho menos por un crimen que no cometí. Y no pude defenderme de Martin y Amanda Collins. Y para deshacerme de ellos necesitaba el dinero de mi padre. Al final, si mi padre cortó los lazos conmigo y me quedé sin el dinero de la familia, que habría estado en posesión de los Collins, todavía tendría dignidad y podría trabajar. Me levanté y salí de la oficina dentro de la casa.

“¿Megan?

No lo escuché. Pasé por la casa y me fui. Odié la mansión Collins desde la primera vez que estuve allí. Sin embargo, al caminar por el interior de mi antiguo hogar, tampoco pude sentir una conexión emocional o un anhelo. Mi lugar era la casa de campo. No sé si me recordó a Noah o porque realmente ya no le tenía cariño a casi nadie en los espacios que vivía.

Fui a la caja de seguridad y le pregunté a Thomas:

¿Puedes llevarme al hospital, Thomas?

"Yo puedo", dijo rápidamente.

Thomas estaba vestido con su impecable traje negro y su cabello estaba limpio y bien engominado, ni un cabello fuera de lugar. Su cara bien afeitada enmarcaba su expresión preocupada. Me senté en el asiento trasero. Encontré sus ojos claros mirándome mientras conducía.

"¿Qué le pasó a tu auto, Meg?"

"Yo... yo no estoy en forma para conducir", le dije.

- ¿Algo pasó?

- No...

- ¿Quieres conversar?

"No, Thomas... Solo quiero descansar", aclaré en voz baja, reclinando la cabeza en el asiento y cerrando los ojos.

Hablar no era bueno... Con nadie. Tenía demasiado miedo de decir más de lo que debería. Estaba muy cansada y con sueño. Había un lugar seguro para dormir. Pero no pude conciliar el sueño en el coche. Así que, aún sin querer , no pude soportar el sueño que consumía mi cuerpo... Y me quedé dormida.

Abrí los ojos con dolor de cuello y confusión cuando vi a Thomas sentado en el asiento del conductor, jugueteando con su teléfono celular.

"Tomás... ¿Qué pasó?"

—Dormiste, Meg.

"¿Por qué no me despertaste?" ¿Cuánto tiempo dormí?

- Las dos en punto.

Me levanté con un sobresalto.

“Necesito ver a Axel.

"Cálmate, Meg... Está bien". Has descansado un poco. No estoy seguro de lo que realmente está pasando, pero sé que algo no está bien contigo.

“No… está bien,” mentí.

“Relájate, Meg. Puedes descansar más.

- No puedo.

Abrí la puerta y salí. Estábamos estacionados frente al hospital. Agarré mi bolso rápidamente y terminé tirándolo al suelo. Como estaba abierto, varias cosas cayeron al suelo, que inmediatamente comencé a recoger. Thomas se inclinó y me ayudó. Después de guardar todo, me miró y tomó mi mano:

"Meg... ¿Qué está pasando?" Nunca te había visto tan tenso y asustado... Ni siquiera en el club esa noche...

Sentir la cálida mano de Thomas sobre la mía me dio un poco de consuelo y calidez. Me sentí tan solo. Lo abracé. Parece que en ese momento, eso era todo lo que necesitaba: alguien que me dijera que todo iba a estar bien. Pasó una mano por mi cabello, tratando de consolarme. No lloré... solo suspiré tratando de encontrar una explicación a todo lo que me estaba pasando.

No escuchamos el auto detenerse a su lado, y mucho menos a Noah saliendo de él. Cuando escuché su voz detrás de mí, era demasiado tarde para tratar de explicarme:

"Creo que entiendo la razón de tu retiro…" dijo, mirándome fijamente. 'No exactamente Axel, ¿verdad?'

“Noah, no puedes creer que esto sea más de lo que viste,” ordené.

Noah me miró con desdén.

“Adam tenía razón al final… No te conozco, Meg Miller.

“No puedes hablarle así”, dijo Thomas.

"¿Qué vas a hacer, stripper?" ¿Pégame? Intenta... Termino lo que empecé contigo ese día. E incluso tu amante no podrá detenerme.

Le di una bofetada a Noah en la cara con todas mis fuerzas. Yo no era la amante de Thomas. Y no tenía derecho a hablarme así. Maldita familia que se cruzó en mi camino. Amaba a Noah, pero todo lo que más deseaba en mi vida era distanciarme de los Collins... Y toda la mezquindad y amargura que pudieran causarme.

Noah me miró incrédulo y sentí un dolor horrible en mi corazón por lo que había hecho. Pero aun así di la vuelta y me dirigí al hospital, dejándolos a los dos allí. Estaba cansada... y tratando de encontrar fuerzas.

Amanda estaba en la sala de espera. Cuando me vio, se quedó allí sentada, sin decir nada. Fui a recepción y pregunté por Axel. La respuesta fue que todo seguía igual: ningún progreso. Cuando volví a sentarme, encontré a Noah, quien ya estaba consolando a su falsa hermana Amanda. Sentí tanto odio dentro de mí...

Miré el reloj y era pasado el mediodía.

"¿Cómo ocurrió todo?" Noah le preguntó a Amanda.

'Fue un accidente... Meg no lo vio detrás del auto.

Los dos me miraron críticamente. Así supe la versión que le había contado Martim a la policía. Él había dicho la verdad. Pero esta misma verdad podría llevarme a la cárcel si no le di mi parte de la herencia. Simplemente estaba cambiando el hecho de que "fue un accidente" por "fue a propósito". Y su palabra fue suficiente... Para todo Noriah Sul.

“¿Le hiciste esto a Axel, Meg? preguntó Noah con incredulidad.

"Sí…" admití.

- ¿Por qué?

"¿Qué parte no entendiste de lo que dijo?" ¿De verdad crees que habría atropellado a Axel a propósito?

El no dijo nada. Así que pensé que... Noah pensó que podría haberlo hecho a propósito. Me levanté y salí del hospital sintiendo que las lágrimas bloqueaban mi visión. ¿Qué más quería de la vida? Nada más tenía sentido. ¿Qué estaba haciendo Noé allí? ¿Por qué había vuelto? Por el hermano, por supuesto. ¿Y ahora él y su padre serían amigos? Todo estaba mal, absolutamente todo.

Llamé a un taxi y fui a una cafetería, donde almorcé un café. No sentí hambre. Cuando terminé fui al baño y vi lo cansada y con las ojeras que tenía.

Regresé a la mansión Collins y fui a mi nueva habitación. Antes busqué a Strange, pero no lo encontré. No estaba de humor para buscarlo en esa maleza... ¿Martim pudo haber acabado con mi perro? Mientras pensaba en mi Extraño, mis ojos comenzaron a cerrarse y me quedé dormido.

CAPITULO 45 - ME ARRASASTE EL CORAZON

Pasaron tres días y me limité a ir diariamente al hospital para ver si Axel estaba despierto y tratando de hacer cosas fuera de la mansión para no tener que ver a Amanda, que también rara vez estaba en casa. Martim llegaba a casa todas las noches y los dos cenaban juntos. Evité quedarme con ellos y por suerte no me obligaron. Creo que mi presencia fue simplemente apoyada por el dinero que les pude traer. Así que esperaba que me dejaran ir cuando tuvieran en sus manos mi herencia.

Martin Collins hizo que un abogado casi tan renombrado como él presentara una demanda contra mi padre exigiendo mi parte de todo lo que los Miller poseían. De esta manera, no despertó sospechas contra sí mismo. Aunque pensé que todo era surrealista, no podía esperar a que Martim obtuviera lo que quería de inmediato para poder deshacerme de ellos.

Todavía estaba molesto por lo que Noah había pensado de mí, pero no me atrevía a odiarlo. Había sido horrible con él... Aunque no era mi intención. Pensé en lo difícil que debió haber sido para Noah esa llamada que tuve que hacer en presencia de Amanda. Cuando todo terminara, y sabía que sería algún día, iría a él y me disculparía por todo y le diría toda la verdad. Y esperaba que pudiera perdonarme.

No tuve el corazón para llamar a mi padre oa mi madre después de lo que pasó. Sabía que probablemente ya sabían que había demandado por mi dinero, que en realidad nunca sería mío. Quería hablar con Martina, pero al mismo tiempo tenía miedo de traicionarme y contarle todo. Martina me conocía mejor que yo mismo. Era imposible mentirle si solo éramos nosotros dos. Al mismo tiempo, sabía que ella estaba teniendo problemas con respecto a su embarazo y no podía ayudarla, ya que mis propios problemas no me dejaban tiempo para ocuparme de los suyos.

Me levanté y me preparé para ir al hospital. Cuando me iba, Amanda me llamó:

“Megan… Tu hermana llamó.

—¿Martina? ¿Por qué no llamó a mi celular?

“Michelle.

“¿Michelle? pregunté con sorpresa. Michelle nunca me llamó.

"Sí." Me entregó una pequeña nota con una dirección. "Te envió a encontrarte con ella en esta dirección... Es urgente, creo".

Miré el papel y me preocupé.

"¿Alguna noticia sobre Axel?"

- No nada.

“Voy a ver qué necesita Michelle y luego me voy al hospital.

"Está bien", dijo Amanda encogiéndose de hombros.

Pasamos el día juntos en el hospital, pero apenas hablamos. Sólo teníamos en común nuestra preocupación por Axel.

Miré mi auto y supe que si lo usaba haría que todo fuera más rápido. Pero todavía no me sentía lista. Así que caminé por el camino largo hasta la puerta de la mansión Collins y llamé a un taxi. Todavía era temprano y no tardé mucho en llegar a la dirección que me había indicado Amanda. Era el Hotel Sanz, un lugar de renombre y muy conocido por la burguesía de Noriah, donde la realeza se alojó tiempo atrás. ¿En qué se había metido Michelle? ¿Por qué me necesitarías?

Entré en el ascensor y presioné el décimo piso. El hotel estaba escasamente poblado. Cuando llegué al piso indicado , busqué la habitación descrita en el papelito que tenía en la mano. Me detuve frente a la puerta y todo estaba en silencio.

Llamé a la puerta y me abrió mi hermana, vestida con una bata.

"Michelle, ¿qué pasó?" Pregunté confundido al verla luciendo bien y tranquila.

- ¿Quien es? Escuché la voz familiar al otro lado de la puerta y mi corazón latió más rápido de lo normal.

La miré a los ojos, que no mostraban absolutamente nada, ningún tipo de sentimiento. Abrí la puerta y vi a Noah sentado frente a una mesa pequeña, mirando algo en su teléfono celular. Cuando me vio, pude ver que estaba sobresaltado:

- ¿Que haces aquí? - Preguntó.

Noah vestía camisa y pantalones blancos y su abrigo estaba en la silla junto a su corbata. La maleta preparada estaba cerca de la puerta. Michelle cerró la puerta y me miró, esperando mi reacción. No sabía qué hacer... Me temblaban las piernas y el corazón se me partía en mil pedazos, lo que me dolía por dentro. ¿Venganza? Tal vez... ¿Pero mi hermana o Amanda habían planeado esto?

— Yo... Recibí una maldita nota con una dirección que decía que mi hermana me necesitaba — dije, arrugando la nota y tirándola al piso. "Pero... creo que podría haber sido un error". Michelle no me necesita... Por cierto, lo estás haciendo muy bien aquí... De hecho, no necesitas nada...

Aturdido, me dirigí de nuevo a la puerta mientras ella continuaba apoyada contra la pared, con los brazos cruzados y el cabello despeinado. Pensé en todo lo que Noah pudo haber hecho con mi hermana y todas las promesas que me hizo... Todo lo que tenía que hacer en nombre de mi vida, de las personas que amaba... Y al final, solo yo sufría. .. Todo había terminado. No había nadie más que mereciera algún sacrificio de mi parte... o incluso un sentimiento.

Regresé y agarré una jarra de agua que estaba en el aparador y la tiré por toda la cabeza de Noah, hasta la última gota. Me miró todo mojado, todavía sentado allí, sin decir una palabra. Pero tenia una pregunta:

"¿Por qué, Noé?"

"Yo... quería asegurarme de poder olvidarme de ti...

- ¿Con mi hermana?

— Me dejaste por mi hermano... Jugaste conmigo, con él y al final fue el stripper que querías. Cuánto tiempo hice una imagen tuya dentro de mí... Y creé una persona que nunca existió.

Me reí amargamente y respiré hondo. Llorar ya no resolvería mi vida, ni me haría más fuerte:

“Noah, he pasado por tanto últimamente que nunca podría haber imaginado que podría manejarlo. Pero soporté todo. Sin embargo, si tuviera que enumerar todas estas cosas, que podrían haberme destruido, pero no lo hicieron, lo peor de todo fue lo que presencié aquí hoy. Maldigo el día que me corriste por ese camino y me llevaste a casa... Maldigo el día que conocí a Axel, tu hermana y tu padre... Y hasta el final de mis días huiré de los Collins como un animal indefenso. huir de su depredador. Nunca más me busques, nunca más me hables, ni siquiera vuelvas a pensar en mí... Nunca te lo perdonaré.

“Te acostaste con mi hermano… y luego conmigo… y con él otra vez…

" Y me rompiste el corazón".

Diciendo esto me fui.

“¿Mega? - llamó corriendo hacia la puerta, mirándome de una manera que llegó a quemarme por dentro.

"Habla, Noah, si todavía tienes algo que decir...

“No me acosté con Michelle.

"Bueno, debería haberme dormido". no me duele menos...

Diciendo eso, me fui. Cuando entré al elevador, saqué mi celular y busqué el contacto “Noah ama a Meg” y lo borré para siempre de la pantalla y de mi vida. Miré el dispositivo que tenía en la mano y recordé lo que me habían obligado a hacer el día que lo llamé. Ya no necesitaba eso. Lo tiré al suelo y lo pisé, rompiendo la visera. Cuando salí del Hotel Sanz, dejé mi móvil, para que nunca más me buscaran. También dejé a la vieja Megan, que buscó toda su vida un amor que no existía. Amaba a todos menos a mí mismo. Era hora de dar la vuelta y vivir mi vida... Lejos de todo lo que me inquietaba. Noah no sabía la verdad… y ni siquiera me dio la oportunidad de explicarme. Solo quería su verdad... Y al final, era una persona vengativa y malvada, como toda su familia.

A la semana siguiente busqué un hotel donde quedarme. Decidí que ya no viviría con los Collins. Necesitaba algo de tiempo para poner mi vida en orden. Sin embargo, eso requería dinero y yo no tenía nada. Toda mi herencia estaba en juego y no tomaría posesión de ella. Así que tuve que recurrir a Thomas. Ya no tenía teléfono y no quería ir a la casa de mi familia. Así que tuve que tomar un taxi y parar en el club de mujeres donde trabajaba.

Llamé a la puerta trasera y sentí que mi corazón latía salvajemente, no sé si por estar en ese lugar o por los recuerdos que me traía. Me respondió un hombre mayor, quien me miró sorprendido:

- ¿Buscando a alguien?

—Tomás...

"¿Tú... arreglaste algo con él?"

- La verdad no. Pero si pudieras decirle que Meg está aquí... te lo agradecería.

"Espera un minuto", dijo un poco a regañadientes.

Pasaron unos cinco minutos antes de que apareciera Thomas. Mi amigo me miró confundido:

"Meg... ¿Qué haces aquí?"

"Tomás... necesito tu ayuda".

"Pero... ¿por qué no me llamaste?" Sonrió sensualmente. "Espera... ya sé lo que quieres aquí".

"No, Thomas... Te garantizo que no quiero lo que piensas...

"¿Por qué no, Meg?"

"Thomas... solo quiero un favor..."

- Pasa, Meg – preguntó un poco desilusionada.

Entré y él cerró la puerta.

“Thomas, no quiero ir a ningún otro lugar aquí… Podemos hablar aquí mismo. Te prometo que es bastante rápido.

“Tengo curiosidad, Meg.

"¿Podrías... mudarte conmigo?"

Thomas me miró arqueando una ceja y haciendo una expresión que no pude definir. Entonces preguntó:

- ¿Contigo? ¿En la mansión de los Collins?

Me reí:

"No, tonto... En mi casa de campo".

"Yo... estoy bastante sorprendido por tu propuesta."

“No quería tener que dar más explicaciones, créanme.

“Sé que algo te pasa... y desearía poder ayudarte. Pero si no me lo dices, no puedo, Meg.

“No puedo hablar, Thomas. Pero está llegando a su fin.

"¿Por qué quieres que viva contigo en tu casa de campo?" Podrías invitar a Martina, Michelle... ¿Por qué a mí?

“No quiero vivir más en Collins Manor, Thomas. Y no tengo dinero. Sé que tu madre está en el hospital y pagas el alquiler. Te ofrezco mi casa y nos repartimos los gastos. Y a cambio no estoy sola... Sabes que soy una mujer asustadiza... Le tengo miedo a la oscuridad, a que me roben, a que la casa la invada un pervertido... En fin... - Me reí tratando de no hacerlo. Mis miedos parecían tan serios que eran ciertos.

"Y... ¿Cómo se sentirá tu familia al respecto?" ¿Y tu esposo?

“Debes saber que fui a la corte contra mi padre, exigiendo mi parte de la herencia.

"Sí... Creo que la mitad de Noriah ya lo sabe... Pero debes tener tus razones."

"Sí, créeme." Y aunque estoy reclamando todo este dinero, no puedo pagar los gastos de mi propia casa. Mi marido está en coma... Y no me importa lo que piensen los demás de que compartas casa conmigo.

Thomas me dio un beso en la mejilla:

“Puedo vivir contigo, Meg, y cuidarte. Si quieres, incluso puedo casarme contigo.

Me reí:

“Gracias, pero rechazo su solicitud.

"¿Tu corazón todavía late solo por Noah?"

"Por desgracia, siempre será suyo". Sin embargo, Noah ya no existe para mí. El corazón de Meg de ahora en adelante solo late por ella misma.

— Confieso que esperaba que llegara este día... Siempre dije que no podías conformarte con menos de lo que mereces. Y te lo mereces todo, Meg. Incluyéndome a mí.” Se rió entre dientes sensualmente.

“No seas tonto, Tomás. Ahora tengo que ir y organizar mis cosas.

- ¿Ya? preguntó sorprendido.

- Si ya. Y me tomó mucho tiempo tomar esta actitud, créeme. Te esperaré mañana.

Abrió la puerta y le expliqué con firmeza:

No te estoy coqueteando, Thomas. Es un pedido de un amigo, nada más.

Thomas me miró irónicamente:

— Si quieres usar mi cuerpo, te dejaré... No hay problema — sonrió.

Me hubiera sonrojado si hubiera sido hace un rato, pero dije:

— No tengo dinero para pagar... Si lo voy a usar, realmente tiene que ser gratis. O puedo deducir de los gastos si lo prefieres - bromeé.

“ Es una propuesta tentadora.

- Eres tonto.

Me bajé y me observó hasta que subí al taxi y desaparecí de su vista.

CAPITULO 46 - NOAH COLLINS

“Noah, no lo entiendes. Me di por vencido. No voy. Yo no quiero. No tengo el coraje de dejarlo todo...

¿Como asi? ¿Era real lo que me estaba diciendo? Traté de llamar de nuevo, pero fue al correo de voz. Por un momento se me pasó por la cabeza que podría ser una broma por parte de Meg. Pero ella no era el tipo de mujer que bromeaba sobre un asunto tan serio.

Me enojé mucho y sentí la sangre hirviendo dentro de mí. Golpeé el volante varias veces y me di la vuelta. Necesitaba volver a Noriah South inmediatamente. Negocios a esperar. Adam para resolver todo en la empresa.

Tanto creía que después de todo lo que pasó entre nosotros ese fin de semana, Meg se liberaría de todo lo que la retenía y le daba miedo. Me equivoqué... Al final, ella no tuvo el coraje. ¿O tenía sentimientos por Axel? Pero, ¿cómo alguien que se entregó a mí de la forma en que Meg lo hizo, podría gustarle a alguien más? Sentí que ella me amaba tanto como yo. Y aunque Megan no lo dijo con palabras, sentí la pasión cuando estaba entre mis brazos, en la forma en que sus hermosos ojos color avellana me miraban. Si cerraba los ojos podía verla sonriendo y sonrojándose por la razón que fuera. Nunca entendí por qué me enamoré locamente de ella, cuando tenía en mi cama una lista enorme de mujeres, mucho más experimentadas, seguras de sí mismas y que harían cualquier cosa por mí.

Solo tenía ojos para Megan Miller, como si me tuviera bajo mi hechizo desde el momento en que entró a mi casa y se acostó en mi sofá, despertando aterrorizada, asustada y dándose cuenta de que nadie realmente se preocupaba por ella. Nunca fue mi intención acostarme con esa chica, ya que "inexperto" estaba escrito en toda su frente. Tampoco me relacioné nunca con mujeres de su edad, prefiriendo siempre a las mayores. Sin embargo, cuando se me acercó en la oscuridad y la olí, me involucré tanto que nunca pude deshacerme de ella en mi mente y corazón.

Cuando vi que Meg era virgen, me quedé sin palabras, completamente en shock. Principalmente porque ella no me lo dijo. Nunca había visto a esa chica en mi vida... Y con tantos hombres debería tener detrás de ella, ¿por qué yo? Pensé que podría haberme usado para ganar experiencia y luego andar teniendo sexo con otra persona o incluso la posibilidad de que le gustara alguien y no quisiera parecer inexperta. De cualquier manera me sentí utilizado. Entonces se me pasó por la cabeza que podría haber sido algo planeado por mi padre, para hacerme daño de alguna manera. Una niña menor de edad me daría un gran problema. Pero cuando salió del baño y la interrogué, al verla tan tímida y confusa, me di cuenta de que podía estar equivocado en todos mis pensamientos. Tal vez Megan simplemente se dejó llevar por el momento y la conexión entre nosotros, al igual que yo. Nunca se me pasó por la cabeza que podría involucrarme con ella y estar completamente enamorado de ella cuando ya no estuviera.

Y Megan había dicho que Axel había tenido un accidente… Me cabreó tanto que no tuve tiempo de pensar en mi hermano. Necesitaba ver qué había pasado con Axel y luego entender qué pasaba por la cabeza de Meg cuando hizo esa llamada. Nunca aceptaría que ella terminara conmigo así.

Llamé a Amanda:

"¿ Qué le pasó a Axel?"

"¿Noé? dijo entre lágrimas al otro lado de la línea.

"Amanda, ¿él está bien?"

"No... Tal vez no sobreviva".

"Pero... ¿Era realmente tan grave?"

“Fue… Noah, no puedo estar sin Axel.

“Cálmate, Amanda. voy allí ¿Donde está?

— En el Hospital Zona B.

"Llegaré en aproximadamente una hora y media". Trate de calmarse.

Sabía lo apegada que estaba Amanda a Axel y debo haber estado aterrorizada e impotente de que mi papá ciertamente no estaba preocupado por ella. Amanda y Meg, aunque tenían más o menos la misma edad, no me parecían muy unidas. Así que creo que ambos estaban solos, cada uno con sus propios pensamientos y dolores.

Solo pensar que Meg podría tener algún tipo de sentimientos por Axel me enfurecía por dentro. Me dije a mí mismo, contrólate Noah. Meg sacó lo mejor y lo peor de mí al mismo tiempo. Su dulzura me tranquilizaba y estar a su lado era como una promesa de una vida plena, feliz y amorosa. Al mismo tiempo, cuando ni siquiera podía imaginarme a otro hombre tocándola, el hombre violento dentro de mí parecía querer salir y podía golpear todo lo que tenía delante, como lo hice con la stripper cuando la tocó ese día.

El agresivo Noah había estado contenido dentro de mí durante muchos años. De hecho, desde que rompí oficialmente los lazos con mi padre. Cuando eso sucedió, me prometí a mí mismo que intentaría cambiar. Mi ira ya se había ido, junto con todo lo malo que dejé en Noriah Sul. Mientras viviera mi padre, vivir en ese lugar era imposible. Por eso traté de reconstruir mi vida lejos de allí. Irónicamente, el día de la partida, encontré una razón para quedarme. Y me di cuenta de que quienquiera que tocara a Meg podría desencadenar mis malos sentimientos nuevamente. No sé si fue un sentimiento de posesión, de celos, de que tal vez iban juntos... O si simplemente era porque la amaba tanto que quería que solo tuviera sus ojos en mí.

¿Por qué no estaba celoso de Axel? Porque pude ver que a él no le agradaba ella y nunca le agradaría yo. Axel no se merecía a Meg, mi padre no se merecía a una mujer como Meg dentro de su casa... La familia de Meg no se merecía a la hija que tuvieron. ¿Quién tuvo el descaro de dar a su propia hija en matrimonio en nombre de la conexión con el apellido de la quiebra de Collins? Ni siquiera conocía a sus padres, pero ya no me caían bien. Y seguía siendo la hermana de la aburrida Michelle Miller, a quien conocía desde mi adolescencia.

No creo que hubiera muchos hombres que no conocieran a Michelle, que se había acostado con la mayoría de mi grupo de amigos. Tuve la oportunidad, pero nunca me gustaron mucho las mujeres que se me echaban encima... Normalmente nunca dejaban mi pie después. Y ella era así: pegajosa. Siempre traté de huir de ella. Y luego estaba Martina... La chica que me confundió un poco pero que me pareció muy inteligente y perspicaz. Me preguntaba por qué no le ofrecieron a Martina a Axel. Esa chica fue capaz de convertir a mi hermano en un hombre de verdad. Me reí al recordar el beso que le dio en el juego. Era muy valiente y no le importaba nada a su alrededor. Ojalá Meg pudiera ser un poco así: piensa primero en ella. Pero tal vez si ella fuera así no la encontraría tan perfecta. La amaba tal como era.

Mientras conducía, pensé para mis adentros que ni siquiera me había dado cuenta de lo rápido que pasaba el tiempo y pronto llegué al estacionamiento del hospital. Tan pronto como entré al lugar, mientras buscaba un lugar, reconocí a Meg... Y a la maldita stripper, tomándola de la mano. Quería atropellarlo, pero ni siquiera podía conducir más rápido en ese pequeño y estrecho espacio.

Aparqué al lado del coche donde ella estaba con él. Vi que Meg abrazó a la stripper y él le alisó el cabello íntimamente. Me detuve y me quedé tratando de contener la furia que nuevamente se apoderó de mí. Creo que en ese momento se explicaron muchas cosas: no era yo, ni Axel... Era la stripper que Meg quería, al parecer.

Recordé a Adam siempre diciéndome que no sabía nada sobre la chica de la que me enamoré. Tal vez tenía razón. ¿Quién era esa mujer que ocupó mis pensamientos durante tantos años, que me llamó diciendo que se quedaría con mi hermano y ahora estaba en brazos de otro?

- Creo que entiendo el motivo de tu retirada... - dije, sorprendiendo a ambos con mi presencia. 'No exactamente Axel, ¿verdad?'

"Noah, no puedes creer que esto sea más de lo que viste", dijo Meg con esa jodidamente dulce voz que me derribó e hizo que mi corazón se acelerara.

Pero estaba tan confundido por lo que estaba viendo que estaba cegado.

La miré, incapaz de contener la decepción dentro de mí:

“Adam tenía razón al final… No te conozco, Meg Miller.

"No puedes hablarle así", pronunció la stripper en su defensa.

"¿Qué vas a hacer, stripper?" ¿Pégame? Intenta... Termino lo que empecé contigo ese día. E incluso tu amante no podrá detenerme.

Me sorprendió una bofetada en la cara, que me quemó. Nunca imaginé que esa mujercita, indefensa e incapaz de dañar a nadie en el mundo, pudiera hacerme eso. Me llevé la mano a la cara, tratando de recuperarme de la situación. Realmente fui cruel con ella... Pero sí, quise lastimarla en ese momento. Estaba enojado con ella, loco de celos. Todavía sentía su cuerpo arder debajo del mío y ahora la veía abrazando a otro. Esperé una explicación, pero todo lo que Megan hizo fue mirarme a los ojos y alejarse, dejándome con este hombre que detestaba.

"Aléjate de ella", le advertí.

"No te tengo miedo", se atrevió.

Pensé en darle un puñetazo en la cara otra vez, pero me detuve. Una cosa era pegarle dentro de una casa y otra darle un puñetazo en la calle. No tenía tiempo que perder con él... necesitaba encontrar a Meg de nuevo.

Salí y lo dejé allí, esperando que fuera un malentendido, seguido de tantos otros.

Tan pronto como entré en la recepción, Amanda vino corriendo hacia mí y me abrazó con fuerza.

"¿Cómo ocurrió todo?" Le pregunté, incapaz de quitar mis ojos de Meg.

"Fue un accidente... Meg no vio a Axel detrás del auto", me explicó.

¿Como asi? ¿Meg había atropellado a Axel? La miré con desconcierto.

“¿Le hiciste esto a Axel, Meg? Pregunté con incredulidad. No podría ser verdad.

"Sí…" respondió ella confundida, en un tono bajo.

- ¿Por qué?

"¿ Qué parte no entendiste de lo que dijo?" ¿De verdad crees que habría atropellado a Axel a propósito?

Meg ni siquiera me dio tiempo de decir nada. Rápidamente salió de allí. Seguro que volvería a encontrar a la stripper, que la esperaba fuera.

Mientras consolaba a Amanda en mis brazos, decidí quedarme unos días más. No podía irme sin al menos tratar de hablar con ella de nuevo.

CAPÍTULO 47 – MARTINA MILLER

Pasó casi un mes y Axel seguía siendo el mismo. Ya me había ido a vivir a la casa de campo y Martim Collins, afortunadamente, no impidió que me fuera. Mi herencia ya estaba ganada en la corte y todo sería transferido a su cuenta. Mientras mis padres me ignoraban por completo por lo que había hecho, Martim los consoló diciendo que no podía creer mi actitud hacia ellos.

Thomas se mudó conmigo y, curiosamente, nos llevamos muy bien compartiendo la casa como buenos amigos. Martina trató de hablarme y yo seguí evitándola. Hasta que fingí que no estaba en casa, fingí. Michelle y yo no nos hablamos después de la cita del Hotel Sanz. Ya no quería volver a ver a mi hermana mayor. Realmente creo que llamó a Amanda, quien me acaba de dar la dirección para poder verla con Noah. Al final, no importaba si Amanda también estaba involucrada en esto o no. Para mí no cambiaría nada, después de todo no la odiaría menos. Tampoco me importaba si Michelle se había acostado con Noah o no. La traición fue suficiente por el hecho de que ella estaba allí, en bata, en la misma habitación de hotel que él.

Me llamaron del hospital porque Axel se había mejorado un poco. Esperé al médico y cuando me llamó, Amanda entró por la puerta principal justo a tiempo, acompañándome a averiguar qué había pasado:

“Sra. Collins, señorita…” nos saludó. “Axel Collins ha estado mostrando signos de mejora en las últimas 24 horas. Esto no había sucedido hasta entonces... Creo que podemos tener una evolución en su situación que...

Estaba mirando atentamente al médico cuando vi que se abría la puerta y entraban mi padre y mi madre junto a la camilla con Martina siendo llevada por las enfermeras. No escuché nada más. Corrí hacia ella y vi a mi hermana sangrando.

- ¿Qué paso? Le pregunté a mi madre, que estaba llorando.

Marta pudo simplemente ignorarme, como lo hizo mi padre, pero ella respondió:

“Tuvo un aborto… y una hemorragia…

¡Dios! Mi hermana trató tantas veces de hablarme y yo la había ignorado por completo. ¿Por qué no tuve tiempo para Martina? Ella me necesitaba y yo no podía ayudarla.

Al rato los médicos la llevaron a una de las habitaciones del hospital y allí me quedé, con mis padres y Amanda, completamente inmersa en mi culpa.

"¿Cómo está Axel?" preguntó mi padre, dirigiéndose a Amanda.

— Hubo una pequeña mejora... Estamos seguros.

— Ha pasado un mes... Pensé que ya no podía recuperarse. Me alegro por ti, Amanda.

Pedro Miller se aseguró de mirarme, dejando en claro que no le importaba. Incluso entendí el sentimiento de ira que pudo haber tenido hacia mí, por haber reclamado la herencia antes de mi tiempo. Sin embargo, el dinero para mi padre nunca fue un problema e incluso si no hubiera pedido el dinero en la corte, él no se habría preocupado por mí de la misma manera. Tal vez simplemente no me ignoraría por completo en otras circunstancias. Pero nunca se preocupó por mí o por mis sentimientos. Nadie se preocupaba por mí excepto mi hermana. Y, sin embargo, la dejé sin explicación. Al final, todo estaba llegando a su fin... En cuanto Martim consiguiera el dinero, me libraría de él. Ahora necesitaba orar para que mi hermana se recuperara.

tardó casi una hora en llegar y avisar que la hemorragia estaba controlada y que Martina estaba fuera de peligro. Respiré aliviado.

“Tan pronto como se despierte, puedo dejar que la vean”, dijo.

Amanda se fue y yo me quedé allí, esperando hasta que Martina recuperó el conocimiento. Fui a la cafetería del hospital y elegí un caramelo. Ha pasado tanto tiempo desde que probé algo que me gustaba. Miré los dulces y recordé el desayuno con Noah. Ya no podía dejar que esos recuerdos fueran más fuertes que cualquier otra cosa en mi vida. Cualquier cosa le recordaba a Noah. Comí un trozo y dejé que mi cerebro sintiera la buena sensación que me trajo. Cerré los ojos y vi a Amanda y Axel en la cama y esa escena que tanto me disgustaba. La dulzura se mezcló con la mirada de placer de Axel mientras levantaba a su hermana a cuatro patas de nuestra cama, y mi estómago se revolvió de nuevo. Agarré mi bolso y corrí al baño, incapaz de contener nada en mi estómago. Cada vez que mi mente insistía en repasar esa escena, no podía soportarlo y vomitaba. ¿Hasta cuándo sucedería eso? Si hubiera una medicina que pudiera tomar para olvidar una parte de mi vida, incluso una sola, elegiría esa.

Me vi en el espejo. Había perdido peso en los últimos días y realmente no me sentía bien. Esperaría a arreglar las cosas con Axel y ahora con Martina y vería a un médico.

Regresé a la sala y mi madre me miró y me preguntó, en voz baja para que mi padre no escuchara:

- ¿Estás bien?

—Sí, en la medida de lo posible —confesé—.

"Eres tan flaco, demacrado...

- Me recuperaré... - le dije tocándole el brazo cariñosamente.

Mi madre nunca fue muy cariñosa, pero el hecho de que se preocupara por mí me alegraba y al mismo tiempo me asustaba: realmente debí haberme visto terrible.

Llegó el médico y anunció:

"Martina se levantó... y quiere ver a Meg..."

"Soy yo…" respondí, aliviado de que ella hubiera preguntado por mí.

"Pero... nosotros somos sus padres", objetó mi padre.

"¿Meg es una amiga?" preguntó el médico.

"Yo..." comencé a responder cuando mi madre habló con firmeza:

“Meg es la hermana de Martina. Y si Martina quiere ver a su hermana, lo hará.

Seguí al médico a la habitación. Abrió la puerta y entré, dejando sola a mi hermana. Ella me miró pálida:

“¡Te deseaba tanto, Meg!

La abracé con cuidado. No había tocado a Martina en tanto tiempo. Ella era lo más importante en mi vida.

“Lamento haber estado tan distante... pero prometo que hay una explicación para todo esto. Y en cuanto pueda, te diré toda la verdad.

“Meg… Sé que algo anda mal contigo. Y yo quería ayudar... Pero no sé cómo.

“No estoy aquí para hablar de mí, Martina. Estoy aquí para ti... ¿Qué hiciste?

“Te dije que no tendría el bebé.

¿Quién soy yo para juzgar, Martina? Pero me preocupo por ti... siempre lo haré.

“ Lo sé… No pensé que nada pudiera salir mal. Solo pensé en deshacerme del bebé - dijo mi hermana comenzando a llorar.

Sequé sus lágrimas y pregunté:

"¿Dex lo sabe?"

— No... Y no tengo valor para decírselo. Él nunca me perdonará.

"Lo hará... apuesto a que lo hará". Él la ama.

“Debería haberte dicho la verdad. La decisión no fue solo mía.

El médico entró en la habitación.

"¿Cómo se siente, señorita Miller?"

"Destruida...", confesó Martina.

— Fue difícil detener la hemorragia... Pero por suerte logramos salvarle la vida.

- Gracias.

"Sin embargo, no tengo buenas noticias para ti…" reveló la mujer.

- ¿Qué paso? pregunté preocupada.

“Estarás bien, Martina”, continuó. "Pero no podrás volver a tener hijos". Tuvimos que sacarte el útero.

Tragué y hubo un largo silencio en la habitación. El doctor dijo:

“Continuarás tomando el medicamento para el dolor y la infección. Cualquier cosa que necesite, llame a las enfermeras. Tan pronto como vuelva a verla.

"¿Cuánto tiempo tendré que quedarme aquí?"

Si todo va bien, estarás de nuevo en casa en tres días como máximo.

- Gracias.

Se fue y miré a Martina, sabiendo lo devastada que debía estar mi hermana.

"Yo… ¿puedo vivir contigo?" - ella preguntó. "Sé que Thomas está viviendo en la cabaña contigo...

La miré sin saber qué decir. Martín me miró.

“Ni siquiera me invitaste, Megan… ¿Por qué? ¿Hice algo tan malo que no recuerdo?

"No... No hiciste nada malo... Eres mi mejor, créeme". Y me encantará tenerte conmigo. Yo cuidaré de ti, Martina.

Ella tomó mi mano:

“Gracias, Meg… te amo.

Salí y mis padres entraron a verla. Después de que se fueron, la dejé a ella ya Dex para que hablaran solos. Cuando todos se fueron, yo me quedé. No tenía un lugar mejor para ir. Tomé su celular y llamé a Thomas:

—¿Martina?

“No, Tomás. es Meg

"¿Estás hablando del teléfono de Martina?" preguntó confundido.

- Sí.

"Maldita sea, Meg, ¿cuándo vas a comprar un teléfono celular?"

“Ya no tendré un teléfono celular.

“Todo el mundo tiene un teléfono celular.

Pero no lo aceptaré. Una de las peores cosas que tuve que hacer en mi vida fue a través de un teléfono celular.

— Vale, pero ¿qué haces con el móvil de Martina? ¿Qué paso?

"Bueno, en realidad... Todo está bien ahora". Te llamo para decirte que no dormiré en casa. Así que no te preocupes por mí.

— Hoy trabajo en el club... No me lo perdería.

" Sé que me extrañarías", bromeé.

“Déjame fingir que estoy bien sin ti, Meg.

“Thomas, no te hagas el gracioso conmigo. Voy a apagar.

“Meg… no estoy siendo gracioso… estoy siendo honesto.

Suspiré y dije:

"Hasta luego, Tomás".

Martina me miró y frunció el ceño:

"Tú y Tomás..."

"No," respondí más que rápido.

"¿Qué le pasó a Noé?" ¿Por qué lo dejaste para quedarte... con Thomas?

“Martina, hay tantas cosas que debes saber cuando te vayas de aquí. Pero no te lo diré hasta que estés bien.

“Tengo miedo de las cosas que me vas a decir, Meg.

— Y estoy tratando de armarme de valor para algún día poder decirlo todo...

"Nuestros padres nunca la perdonarán...

“Porque el dinero es lo que más les importa. No me importa su perdón.

— Pero nunca te importó... Entonces, ¿por qué pediste todo tu dinero?

“Tiempo… Solo necesito tiempo para explicar.

Ella me miró:

“Sé que debe haber una buena razón.

“Y en cuanto a Noah… se acostó con Michelle.

Mi hermana me miró confundida e incrédula:

"¿Noé hizo esto?"

"Sí... Para lastimarme." Nunca te perdonare.

"Hacerle daño... Por una razón que todavía no sé".

"Sí…" bajé la cabeza.

“No sé si estar más furioso con Noah o con nuestra hermana. ¿Cómo pudo ella? Michelle siempre supo lo que sentían el uno por el otro. Y por más que trates de convencerme de que no sientes nada por él, no te creería. Mucho menos que dejara de amarla.

“Creo que nunca podré sacar a Noah de mí... Corre por mi cuerpo como la sangre en mis venas. Pero entre nosotros dos nunca más habrá nada. Por qué Noah nunca me perdonará... Y por qué nunca olvidaré la forma en que me lastimó.

“Tú mismo lo dijiste: tiempo. Todo se resuelve solo con el tiempo.

— Estoy de acuerdo... Entonces tú también podrás resolver todo lo que hay dentro de ti — dije, tocando el corazón de Martina.

— Yo... estoy confundido en este momento... Pero creo que todo volverá a la normalidad más tarde.

"¿Qué dijo Dex?"

“Dex es muy comprensivo. Nunca me cuestionas... Él simplemente está ahí para mí, siempre.

“Entonces disfrútalo, querida Martina. Parece tan simple y común, pero no lo es. El amor es difícil a veces.

Ella me miró y me dio una sonrisa débil.

“Tomaste malas decisiones.

“Tal vez… desde el principio.

“ No estuvo bien saltar la puerta esa mañana. Debería haberme quedado, podría haber dormido un poco más, haber desayunado súper antes de irme... Y todo habría salido perfectamente bien.

"No... Se suponía que iba a ser así". El destino no quiere que Noah y yo estemos juntos.

— ¿Y desde cuándo el destino rige la vida de las personas? No se puede ser tan pasable...

— Martina, no quiero hablar de Noah...

- Todo bien. Entonces, ¿hablemos de Thomas?

- ¿Como asi?

— Creo que deberías acostarte con él... Thomas es como un parque de diversiones, simplemente tienes sensaciones increíbles. Él puede hacer que te olvides de cualquier problema.

"Debes estar loco..."

“Por supuesto que no lo soy. Ya has probado ese cuerpo perfecto... Y no me digas que no te gustó porque sé que sí.

Preferiría no recordarte que también te has acostado con Thomas.

Me reí. Mi hermana estaba en una cama de hospital. La vida estaba en peligro. Nunca podría volver a tener un hijo. Y, sin embargo, ella era fuerte y me hizo olvidar todas las cosas malas de mi vida.

Pensé en Martina teniendo sexo con Thomas y se me revolvió el estómago. ¿Por qué nunca había tratado de imaginar la escena entre los dos? ¿Y por qué estaba pensando en eso ahora mismo? Incluso pensé que era normal sentir asco por Amanda y Axel, pero ¿Martina y Thomas? Parecía inútil... Intenté, sin mucha dificultad, recordarme a mí ya Noah... No me dio náuseas, mucho menos náuseas. Era solo una buena sensación invadiendo mi cuerpo… Y un fuego ardiendo dentro de mí, al mismo tiempo que la tristeza de saber que no me volvería a tocar.

Fui al armario, cogí una manta y me acosté en la cama de invitados, que me pareció cómoda. Después de dormir en mi propio asiento de coche, ya nada estaba mal.

CAPÍTULO 48 – ¡NO JUEGUES A AXEL!

El día que Martina salió del hospital, Axel despertó del coma.

Mi hermana iba a la casa de nuestra ex a buscar sus cosas y estaba decidida a mudarse conmigo y con Thomas. Y podía fingir que no quería que se fuera, sabiendo tantas cosas a las que estaba renunciando. Pero tener a Martina a mi lado fue lo mejor que me pudo haber pasado después de las últimas cosas que habían pasado ese mes.

Por supuesto, el hecho de que Axel estuviera bien y fuera de peligro no me hacía feliz como si fuera alguien importante para mí. Pero si le pasara algo, como la muerte, nunca me lo perdonaría, aun sabiendo que fue un accidente.

Estaba con Martim y Amanda esperando al médico para la primera visita de Axel despierto después de más de un mes en coma. Cuando llegó el médico, dijo con una sonrisa:

“Axel Collins está fuera de peligro. Si todo sigue yendo bien, pronto se recuperará.

Martim y Amanda se abrazaron. A pesar de que eran personas horribles y usaron el hecho del accidente de Axel para robarme, les caía bien.

"Quiere ver a su esposa", anunció el doctor, mirándome.

- ¿I? ¿Axel quiere verme? pregunté con sorpresa.

“Sí… Ha estado preguntando por Megan desde que se despertó.

Miré a Amanda y pude ver el odio en sus ojos. ¿Qué sentía realmente por su hermano? ¿Estaban realmente enamorados? ¿Por qué Axel se sintió tan culpable que se tiró en mi auto? Tantas cosas mal explicadas... Y que sinceramente ya no me importaba saber. Pronto estaría libre de los Collins y de todo lo que me habían hecho.

Seguí al doctor sintiendo que mi corazón latía más rápido. Estaba un poco inseguro de ver a Axel después de lo que pasó. Pero a pesar de lo herida y horrorizada que estaba, necesitaba disculparme con él, incluso si no era mi intención.

Entré en la habitación y lo vi con los ojos abiertos y sin todo el equipo que lo mantenía respirando, y me sentí absolutamente bien conmigo mismo. Pero tampoco quería recordar la escena que había visto porque literalmente no me hizo sentir bien. No quería salir corriendo de la habitación para vomitar. Traté de concentrarme en él y en su recuperación.

Me acerqué a la cama, acercándome a él, mientras sus ojos me seguían.

“No sé si puedes hablar… pero no tienes que hacerlo,” dije. “Solo quiero que te disculpes, Axel. No lo hice a propósito... y nunca lo haría.

"Lo sé... No fue tu culpa", dijo con voz débil pero expresiva.

Lo miré. Axel levantó la mano en señal de que la tomara. Estaba un poco aprensivo, pero terminé haciendo lo que me pidió.

“Lo siento, Megan. Desde el fondo de mi corazón, desearía que pudieras perdonarme algún día.

— Yo... lo intentaré... espero algún día poder hacerlo — confesé.

"Nunca quise hacerte daño.

Sonreí amargamente, tratando de no mostrar el dolor que esas palabras me causaron. ¿Cómo no iba a querer lastimarme si se acostaba con su hermana amante en nuestra cama? No éramos una pareja de verdad... Pero mis cosas estaban ahí, mi vida estaba en esa casa. Fui honesto con él sobre mis sentimientos por Noah y él no estaba conmigo. ¿Cuántas veces me había pasado eso dentro de la casa, tal vez en la habitación de al lado? No tenían ni una pizca de vergüenza... Y lo que más me impactó fue el hecho de que fueron criados como hermanos, por el mismo padre y madre, en la misma casa... No podía concebir ese sentimiento entre ellos en mi mente a menos que la crianza de los hijos...

“Está bien, Axel. Yo... no quiero hablar más de eso.

"Yo... necesito decirte algo."

“Axel, no tienes que decirme nada más. Está bien, créeme. Solo espero que te mejores pronto.

"¿Y... tú y Noah?"

“Yo… ya no estoy con Noah.

Me miro confundido. Entonces preguntó:

"¿Has estado aquí conmigo todo este tiempo?"

- Sí...

“Gracias, Megan.

“Yo… me sentí culpable, así que lo hice. Aunque sabía que había sido un accidente, me culpé todo el tiempo. Y si te hubiera pasado algo más grave, nunca me lo perdonaría.

"Tengo que confesarte..."

¿Confesar? Sentí mariposas en el estómago. ¿Qué más tenía que confesar Axel? Me sentí asustado.

"Dime... ¿Qué más tienes que decirme antes de que me vaya, Axel?"

- Yo estoy enamorado de ti.

Me rei en voz alta. Solo puede ser una broma... O el accidente dejó a Axel Collins con serios problemas cerebrales.

Esto no es una broma.

Lo miré:

“Me tengo que ir, Axel. Tal vez venga otro día para asegurarse de que realmente salió bien.

- ¿Otro día? Encontrémonos en nuestra casa...

- No vamos. Ya no vivo allí.

- ¿Como asi?

“Debes saber que ha pasado tiempo mientras has estado en esta cama, Axel. Y estoy viviendo en otro lugar. No volveré a la mansión de Collins.

- Pero...

Lo besé en la frente y aparté mi mano de la suya.

“Cuídate, Axel. Y de nuevo, perdón por el accidente.

Diciendo eso salí de la habitación y volví a la sala de espera. Amanda ya se ha levantado para ir al dormitorio. Fui a Martim y le pregunté:

"¿El dinero ya está en tu cuenta?"

- Sí...

- ¿Estoy libre? ¿Puedes hacer que Axel firme el divorcio?

“Los papeles del divorcio ya están firmados. Lo hizo tan pronto como se lo pediste. Lo miré aún más enojado: me chantajeó cuando en realidad Axel se había deshecho de él rápidamente y sin problemas. Estuve libre de ese matrimonio por mucho tiempo y todavía no me lo dijo, usándolo para extorsionarme.

— ¿Cómo los consigo?

" Pasa por mi casa esta noche". Aprovecha para sacar tu coche de allí.

"Estaré allí tan pronto como caiga la noche".

Antes de irme me tomó del brazo y me miró a los ojos amenazadoramente:

“El dinero está conmigo, pero esto no ha terminado.

"¿Cómo no ha terminado?" ¿Qué quieres ahora... Mi alma?

"Tu silencio.

- ¿Por qué? Ya tienes lo que quieres... Axel ya está bien. ¿Por qué tengo que seguir mintiéndoles a todos que yo era esa persona horrible que me hiciste ser?

- Brevemente. Necesito resolver algunos problemas.

“¿Y qué tiene que ver la verdad de lo que me hiciste con tus problemas, que no son los míos?

—Creo que no me conoce bien, señora Miller Collins.

Ni siquiera quiero.

Diciendo eso, tiré de mi brazo y me fui, tratando de no mostrar el miedo que sentía por ese hombre. Él había destruido mi vida y todavía quería que continuara con la mentira. ¿Con qué propósito? Esa gente estaba enferma... Por dinero, por codicia y por otras cosas en las que ni siquiera me atrevía a pensar.

Cuando me fui de allí tomé una decisión. Le contaría a mi padre lo que realmente había sucedido. El dinero ya me lo había dado él y yo no tenía nada. Él me creería. Pedro Miller necesitaba deshacerse de Martin Collins lo antes posible.

Inmediatamente fui a la mansión Miller.

Thomas estaba en la caseta de vigilancia, así que sabía que no me detendría. No lo intenté otras veces, pero tenía miedo de que me detuvieran porque mi padre no quería verme.

“Martina se mudará con nosotros”, le dije a Thomas.

"Ella ya me lo dijo."

"No pareces muy feliz," observé.

"No más jugar a las casitas" hizo una mueca.

"Thomas, no fue un juego de la casa", le dije con seriedad.

"¿Cuándo me vas a dar la oportunidad de decir lo que siento?"

"Nunca... No hay sentimientos entre nosotros aparte de la amistad y no quiero volver a tocar este tema".

“Sin sentimientos por tu parte, Meg.

"Thomas, estás confundiendo las cosas...

- No...

Voy a seguir postergando esta conversación hasta que estés convencido de que todo está en tu cabeza. Estamos solos... Needy... Creo que necesitas conseguir una novia.

Él sonrió y bajó la cabeza. Durante los últimos días, Thomas había estado tratando de convencerme de que le gustaba, pero siempre lograba interrumpir la conversación, sin darle la oportunidad de continuar.

“Axel se despertó hoy.

- ¿Eso es bueno o malo?

- Bien. ¿Y quieres saber las mejores noticias?

- Deseo.

“Esta noche voy a ir a la mansión de los Collins a buscar los papeles del divorcio.

La sonrisa de Thomas se amplió de una manera que me hizo aún más feliz.

"¿Ya firmó?"

Ya lo firmó, Thomas... antes del accidente.

—¿Y por qué no te dio Martim el documento?

"Si te lo dijera, no me creerías".

"Creo que lo haría. ¿No quieres probar?

— Sí... Pero primero le voy a decir a mi padre.

“Entonces ve allí, niña. Y comienza el juego de la verdad.

Sentí un escalofrío recorrer mi cuerpo cuando Thomas dijo eso. Los recuerdos del beso de Noah me marearon un poco. Pareció entender lo que estaba pasando y dijo:

— Olvida el juego de la verdad... Mi nariz nunca fue la misma.

Me reí:

“Solo tú para divertirme en este manojo de nervios en el que estoy, Thomas.

Respiré hondo y fui a la espléndida casa en la que una vez viví. Aunque hermosa y absolutamente perfecta, me contentaba con vivir en la casa de campo, donde era el único lugar en todo el mundo donde podía ser yo misma... Y donde un día conocí al amor y al hombre de mi vida. Aquí estaba yo pensando en él otra vez. Incluso en los momentos más difíciles que pasé y me intimidaron, Noah estuvo presente dentro de mí.

Cuando entré en la sala principal, vi a Michelle acostada en el sofá. Se sorprendió cuando me vio y se levantó. Busqué a mi padre, pero no pude encontrarlo.

- ¿Qué es lo qué quieres? - ella preguntó.

“Un gran día para ti también, Michelle”, dije cortésmente. "Me gustaría hablar con nuestro padre".

- Acaba de llegar. Pero no sé si querrás tenerlo. ¿Qué quieres aquí? ¿No te llevaste ya todo tu dinero?

"Como dije, quiero hablar con él".

Sabía que Michelle no lo pondría fácil, pero por suerte mi papá estaba abajo con Martina, cargando sus maletas. Aparentemente había llegado en un mal momento y estaba seguro de ello cuando vi sus ojos.

"Papá, necesito hablar contigo...

“No tenemos nada de qué hablar, Megan Collins.

— Padre... Es importante y urgente.

- No...

“Se trata de mucho dinero… y mentiras.

Él me miró. Me hizo señas y lo seguí hasta la oficina. no me senté Estaba muy nervioso. Pero de una vez por todas diría la verdad. Y no se hablaba por partes. Respiré hondo y deseé desde el fondo de mi corazón estar haciendo lo correcto.

CAPÍTULO 4 9 – LA VERDAD

“Habla, Megan… Sobre dinero y mentiras.

— Papá... Siempre es difícil hablar contigo... Pero lo intentaré.

“No me hagas perder el tiempo, Megan. Y ni siquiera me arrepiento de querer escucharlo. Ve directo al grano.

"Yo no tomé el dinero de mi herencia...

Esperaba que Pedro Miller pudiera tener algún tipo de reacción que me animara a seguir, pero no. Continuó mirándome de la misma manera: sin mucho interés.

Todo el dinero fue a parar a la cuenta de Martin Collins. Me obligó a pedir mi parte.

"¿Por qué tendría que hacer eso?

“Porque están arruinados.

"Eso ya lo se. Por cierto, todo Noriah sabe que los Collins están en bancarrota.

“Papá, le pegué a Axel… Fue un accidente. Martim me amenazó y dijo que le diría a la policía que lo hice a propósito si no te pedía el dinero. Amenazó con enviarme a la cárcel... Así que obedecí.

Peter Miller no dijo nada. Yo pregunté:

"Papá, ¿escuchaste lo que dije?"

Se reclinó en la enorme silla detrás del escritorio del mismo tamaño. Puso sus brazos detrás de su cabeza y dijo en voz baja:

— Ya sabía que dirías eso, Megan… Solo esperaba que me lo dijeras.

"¿Cómo es que ya lo sabías?"

— Me enteré por el propio Martim y por Amanda que habías atropellado a Axel, tu marido.

— Papá... No fue a propósito.

“Lo fue, Megan. Querías quedarte con Noah... Y fue él quien te metió en la cabeza conseguir tu herencia, igual que hizo con Martim hace un tiempo. ¿No te das cuenta de cuánto la manipuló Noah? Siempre fuiste tan inteligente... ¿Cómo lograste creer tanto en este hombre?

- ¡Dios mio! No puedo creer que Martim se decidiera y lo convenciera de que le mentiría...

“Sé que Axel se resistió a darte el divorcio… así que lo atropellaste porque estabas loca por Noah Collins. ¿No ves lo bien que te han tratado Martim y Amanda al no entregarte a la policía? ¿Cómo puedes acusarlos de esta manera por un hombre que conociste “ayer”?

Negué con la cabeza, aturdida y sin ganas de decir una palabra más. Hice un último intento:

"¿Podrías al menos asegurarte de que el dinero no está en mi cuenta?"

“No tengo que hacer esto, Megan. El dinero pasó de tu cuenta a Noah Collins. Martim podrá recuperarse y me dará todo, exactamente todo lo que intentaste robarme.

Estaba incrédulo cuando escuché eso. Estaba bastante seguro de que Noah no tuvo nada que ver con eso, y mucho menos que el dinero terminó en su cuenta. ¿Y podría Martin Collins devolver todo el dinero que me hizo cobrar de mi padre en la corte? ¿Con qué intención?

— Si Martim te lo va a devolver, no me quedo con nada, ¿verdad? - se ríe amargamente. Mucho menos Noah. Entonces, ¿por qué habría hecho todo eso si el dinero volverá a ti? ¿No entiendes que todo es mentira?

“Soy un buen padre… Recuperaré el dinero y te lo guardaré. Lo usarás a su debido tiempo, junto con tus hermanas, cuando tu madre y yo nos hayamos ido de este mundo. Así es como tiene que ser. Todavía no quiero verla dentro de esta casa nunca más. Nos dolió mucho a mí ya tu madre lo que fuiste capaz de hacer por ese bastardo de Noah Collins.

“Noah no sabe nada de esto… Ni siquiera sabía que le pedí el dinero…

“Tenía pruebas, así que no te creeré, Megan.

— Papá, soy tu hija... ¿Cómo puedes creer en Martim y no en mí? Ni siquiera lo conoces...

— Martim me ayudó en todos los sentidos a insertarme en la alta sociedad de Noriah. Hoy tu madre y yo somos aceptados. Y todo por su bondad. Este hombre nunca me pidió nada a cambio. Confío ciegamente en él y sé lo honorable que siempre ha sido.

Fui hacia la puerta y dije:

'Todo en nombre del dinero... siempre en nombre del dinero y lo que puede traer'.

"No me juzgues... ¿Intentaste matar a tu propio esposo y crees que puedes juzgarme?"

“No traté de matar a Axel… lo juro.

Ahora vas a sacar a Martina de aquí. ¿Qué más harás para destruirnos, hija mía?

Abrí la puerta de la oficina y la cerré para nunca más entrar a ese lugar. Ayudé a Martina a cargar las maletas en el auto y tomamos un taxi hasta la quinta. Como una forma de castigarla por salir de casa, la dejaron sin su auto. Y no recibiría más asignación. Tendría que sobrevivir a sus propias expensas. A pesar de esto, mi hermana decidió irse conmigo.

Traté de decir la verdad y aun así mi papá no me creyó. ¿Alguien creería, al final? Se sentía como una red de mentiras envuelta a mi alrededor, incapaz de hacer que nadie creyera mis palabras. Al final, Martim lo había hecho todo tan bien que me dio miedo siquiera pensar en decirle la verdad a alguien más. Su plan de devolverle el dinero a mi padre me dejó completamente confundido acerca de sus intenciones. Pero traté de advertir a Pedro Miller. Si no quería creer, no había nada más que pudiera hacer.

Martina estaba feliz de poder vivir conmigo y con Thomas. No sé si no se sentía cómoda en la mansión Miller o si la posibilidad de vivir conmigo la hizo dejarlo todo. Los dos siempre hemos sido muy unidos. Tomó el tercer dormitorio. Por la forma en que iba, ahora solo teníamos una habitación de invitados, y esperaba que siguiera así. Mudarnos los tres juntos sería una prueba de paciencia. Esperaba que saliera bien y que respetáramos los espacios de cada uno.

Yo era terrible en la cocina y Martina rápidamente se puso a organizar algo para la cena. Thomas llegó y ordené antes de que se fuera al club:

"Thomas, ¿puedes venir conmigo a la mansión de los Collins?"

"No puedo llegar tarde", respondió, entrando en la cocina. “Por fin alguien que sepa cocinar en esta casa”, dijo sonriendo a Martina.

— No soy una chef famosa, pero puedo saciar mi hambre — bromeó.

“ Nunca me ha gustado nada preparado por chefs”, dijo Thomas, mirándome.

"Entonces, Thomas, ¿quieres ir conmigo?" Por favor.

“Sabes que no podría ir… Pero no puedo decirte que no, Meg.

Thomas subió las escaleras:

"Voy a darme una ducha rápida y enseguida bajo para irme".

"¿Cuándo vas a dominarlo y conducir de nuevo?" preguntó martina.

“Hoy,” aseguré, tomando una respiración profunda. Conduciré de vuelta. Incluso si no uso el coche después, te lo quedas. No podemos depender del auto de Thomas todo el tiempo.

“Me alegro de que vayas a intentar conducir.

- Yo también. Y confío en que lo lograré.

Thomas bajó enseguida, como prometió: sin traje y vestido como mi stripper favorita: en este caso vaqueros y camiseta. Las camisetas blancas que usaba siempre tenían cuellos anchos y abrazaban su cuerpo, mostrando cada músculo en él. Traté de fingir que no lo veía, pero a veces era muy difícil ser inmune a la sensualidad de ese hombre. Hoy fue uno de los días que no me di cuenta de que lo estaba mirando, ya que su olor a recién duchado se apoderó de mi sentido del olfato.

"Como te he dicho mil veces, puedes usarme si quieres," me recordó juguetonamente, viendo mi mirada fija en él.

- No se de que estas hablando. Salí por la puerta tratando de recuperar mis pensamientos.

Me subí al auto junto a él y le pregunté:

"Abre la ventana por favor."

Pero tengo frío.

"Tu olor me está sofocando..."

“Ni siquiera me puse perfume.

"Sí, lo hizo...

“Te juro que no… Ni una gota.

"De todos modos, abre la ventana para que circule el aire y todo está bien..."

Tomás me miró.

"En serio, ¿ni siquiera quieres respirar el mismo aire que yo?"

“Tomás, no empieces.

Me palmeó el muslo y dijo:

“Nos vamos a buscar tu divorcio, Megan Miller, ex Collins.

“No sabes cuánto tiempo he esperado este momento.

“Lo sé… y me alegro de estar ahí contigo. Idiota de los que no te esperaron.

Mi amigo arrancó el auto y partimos. Podría tratar de convencerlo de que Noah no era culpable, que hice que se fuera y me dejara. Pero para eso tendría que contarles la larga historia de lo que pasó en los últimos meses... Y no quería volver a hacer eso ese día.

Cuando llegué a la mansión de los Collins traté de parecer relajado. Pero ese lugar me hizo tan mal que ni siquiera podía explicarlo. Esperaba no volver nunca más allí. Para mi sorpresa, no encontré a Amanda y mucho menos a Martim. Ema me entregó el sobre, lo abrí y ahí estaba la firma de Axel y todo parecía correcto.

— El señor Martim dijo que sólo había que firmar y enviarle una copia. Está bien, como prometí.

Abracé a Ema y le dije:

“Gracias por recibirme tan bien, Ema.

— Disfruté mucho de su presencia en esta casa. Trajiste vida, Megan... Y trajiste a mi Noah de vuelta.

Sonreí:

— El destino quería que Noah y yo tomáramos caminos diferentes...

“Noah te ama… No tengo ninguna duda al respecto. Nunca lo vi tan feliz como cuando estaba en su presencia.

— Yo... sufrí mucho en esta casa. Los Collins no me sirvieron de nada...

“Noah y Axel son buenos chicos…

—No hace falta que me digas que Martim y Amanda no son buenas personas. Eso ya lo sabía... De la peor manera posible, créeme.

“Denle una oportunidad a Noah y Axel…

Sonreí y le di un beso, sin más explicaciones. Noah y Axel estarían fuera de mi vida cuando cruzara esa puerta que dividía la propiedad y el camino.

— ¿Se siente seguro para conducir? preguntó Thomas cuando me acerqué a él.

"Sí…" sonreí, mostrando el sobre en mi mano.

Thomas me abrazó, levantándome del suelo, acercando tanto nuestros cuerpos que incluso podía sentir su polla. Estaba avergonzado y me alejé rápidamente.

“Ahora el siguiente paso: conducir. Después de todo, soy una mujer libre otra vez.

Me metí en el coche y giré la llave. Sentí mariposas en el estómago y un poco de miedo. Pero necesitaba olvidar esa escena, olvidar a Axel ensangrentado, olvidar a Martim pateando a mi perro, a Amanda teniendo sexo como su propio hermano. Necesitaba sacar a los Collins de mi vida... para siempre.

CAPÍTULO 50 – UNA MUJER LIBRE

Me las arreglé para manejar y creo que ese trauma había terminado. Encendí la radio, no tan fuerte, pero para poder escuchar y olvidar todo lo que estaba en mi mente.

Me sentí libre... Y no he sentido este sentimiento en mi vida desde hace mucho tiempo.

Thomas me siguió hasta la puerta de la cabaña. Cuando estacioné, me bajé y fui hacia él:

"Supongo que podríamos celebrar... soy libre", dije, levantando los brazos, girando y sonriendo como un niño.

Se rió, sin bajarse del auto:

“Realmente me gustaría celebrar contigo, Meg, pero realmente tengo que trabajar hoy. No hay forma de que te quedes... a menos que quieras ir conmigo —propuso Thomas.

"No... Podemos dejarlo para otra noche".

— ¿Cómo pensabas celebrar? ¿Tú, yo y tu cama?

"Thomas, no," respondí, sonrojándome. — Pensé en un bar, a última hora de la tarde, yo, tú y Martina.

Mi amigo suspiró:

“Todavía pienso en esa noche… hace unos años.

"¿Recuerdas que dije que nunca lo olvidaría?" Realmente nunca lo olvidé, Thomas. Pero eso no significa que vaya a repetirlo.

"¿Ahora vas a hacer voto de castidad?" Noé ya estaba...

“Celebramos en tu día libre, Thomas. "Terminé la conversación.

Volví al coche. Presioné el botón en el control de la puerta y se estacionó a mi lado:

- Disculpe querida.

— Estás disculpado... Pero si hubiera sabido que insistirías tanto en convencerme de dormir contigo, lo habría pensado dos veces antes de invitarte a vivir conmigo.

Thomas me miró con sus ojos verdes transparentes y respondió:

“No quiero convencerte de que te acuestes conmigo… Quiero mucho más que eso, Meg.

Dicho esto, dio marcha atrás y se alejó. Estacioné mi auto y le abrí la puerta a Strange, que estaba esperando afuera.

Me di una ducha larga y bajé a cenar.

Recibí un fuerte abrazo de Martina en celebración:

“Eres una mujer libre otra vez.

— No tienes idea de lo que es eso de “ser libre”, Martina.

— Sí, lo hago... Ahora vas... Encuentra a mi pendejo favorito: ¿Noah?

- Yo no sé.

"¿No me digas que eres así porque crees que se lió con Michelle?" Probablemente fue su mentira.

"Vi... Nadie me lo dijo". Estaba en bata de baño en una habitación de hotel con él.

Pero estaba vestido. Y te dijo que no pasó nada. ¿No confías en Noah?

— Yo… no sé… Pero eso tampoco es lo único que me impediría quedarme con él. Había tantas cosas... Noah me dijo cosas horribles.

Malentendidos, Meg. Tendrás que repasar algunas cosas.

— Lo sé... Pero por ahora aún no estoy lista. necesito esperar

- ¿Como asi?

“Un rato… un rato. Cuando me sienta seguro, te contaré todo lo que pasó... Y tal vez también se lo cuente a Noah, incluso a riesgo de que no me crea.

- Yo sé esperar. Y seguro que si no me lo dijiste es porque realmente no podías.

— Intenté decírselo a alguien… Pero desafortunadamente no funcionó. Así que opté por esperar.

"¿Elegiste a nuestro padre, Megan?"

"Sí…" le confesé.

— No voy a juzgar, debes tener tus razones.

—Martina, estoy cansada. Fue un día completo. Me voy a la cama. Estoy muerta de sueño.

- ¿Y la Universidad?

"Me estoy perdiendo de nuevo hoy". Pero la próxima semana me voy a organizar para no perderme más. No quiero perderme clases ahora en la recta final. Pero cuando llega la noche solo quiero acostarme y dormir.

- ¿Cansancio?

— Pero en el día libre de Thomas, vamos a celebrar mi ansiada libertad. Solo los tres.

"¿En el club de mujeres?"

— Por supuesto que no... Un happy hour en un lugar muy acogedor, regado con ricos tragos, buena conversación, amistad y confianza.

“Te amo, Mega. Estoy feliz de estar aquí contigo. Te extrañe.

Abracé a mi hermana con ternura:

— Eres lo más especial de mi vida, Martina.

¿Te importa si Dex duerme aquí esta noche? Ella me miró haciendo un puchero.

'No... no me importa, Martina. Pero tampoco debería pensar en mudarse aquí, porque no lo dejaré. El dormitorio de invitados seguirá siendo el dormitorio de invitados.

"¿Estás esperando algún invitado que yo no sepa?"

Me reí:

- No.

Nos reímos y subí las escaleras. Me acosté en la cama e inmediatamente me quedé dormido, sin tiempo para pensar en nada.

Pasaron cinco días. Ese era el día libre de Thomas. Vi en el periódico esa mañana que Axel había llegado a casa el día anterior y que estaba bien. Estaba feliz por él y por mí, que ya no necesitaba llevar ese peso dentro de mí.

Cuando cayó la noche, me duché y me puse un vestido negro diferente al que solía usar. Era muy escotado y casi se me salen los senos. Así lucía Michelle su escote. Era ceñido y de una tela un poco brillante ya la vez cómoda. Todavía estaba delgada, pero mis senos no continuaron con el adelgazamiento del resto de mi cuerpo y se volvieron muy prominentes. No quería impresionar a nadie, y mucho menos conseguir una cita para terminar la noche. Solo quería sentirme bien, hermosa, libre y deseable.

Cuando bajé, Thomas me miraba fijamente.

- ¿Que es eso?

“ Megan Miller, ex Collins,” dije, sonriendo seductoramente.

“Yo… no me resistiré a ti, Meg.

Me reí y le di un golpe en el hombro:

“Sé que eres fuerte, Thomas.

"Me rompería la nariz otra vez por ti".

— Deja de hacer tonterías — dijo Martina bajando con su vestido ajustado y también escotado, en tono burdeos. “Hoy no eres el guardia de seguridad.

“Pero el día que intentaron romperme la nariz, yo tampoco era el guardia de seguridad”, argumentó.

Martina me miró y se rió:

“Thomas, espero que vuelvas con la nariz recta. Creo que nuestra mujer libre va a ser mucho trabajo.

"Estoy preparado", le aseguró Thomas. “Estoy bien entrenado.

Mi hermana se rió:

"Noté que en tu última pelea...

“Eso fue un accidente… Me tomó por sorpresa.

“Admite que Noah es más fuerte que tú”, bromeé.

- ¡Nunca! Quiero una revancha.

“No creo que eso vaya a suceder, Thomas.

Fuimos en mi coche. Insistí en conducir. Elegí un pub muy concurrido del que ya había oído hablar en la Zona A. Nunca había estado allí, pero solo escuché buenas recomendaciones.

Cuando estacionamos al lado del lugar, Martina dijo:

"¿Quién eres, Megan Miller?" Ser un ex Collins te ha hecho muy diferente.

Tomás miró:

"Creo que celebrar la libertad en un club de mujeres sería aún mejor".

— Sí... Y contigo haciendo los honores — dijo irónicamente Martina saliendo del auto.

Me miré por el espejo retrovisor y me retoqué los labios antes de irme. El bar estaba corto de gente. Esperaba más movimiento. Elegimos un palco dentro, más cerca del escenario. Según el joven que nos atendió, más tarde habría alguien llamando.

- Hermoso lugar. Nunca había estado aquí antes”, observó Martina.

"Había oído hablar de eso antes...", reveló Thomas, mirando a su alrededor con atención.

A los cinco minutos, mientras esperábamos nuestras bebidas, una señora entregó una nota en nuestra mesa, frente a Thomas. Lo abrió y miramos un nombre y un número de teléfono. Buscó con la mirada y pronto algunas mujeres lo saludaron.

“Mira lo que te has estado perdiendo, Meg,” dijo Thomas, mirándome.

"Realmente no te rindes, ¿verdad?" preguntó martina.

"Nunca", confesó.

“Thomas está en una mesa con dos mujeres… Sin embargo, las chicas le envían una nota. ¿Y si estaba comprometido con uno de nosotros? cuestioné

"Así es la vida..." explicó Martina. — El mundo es de los inteligentes. Quien menos corre, vuela. Sobre todo en la lujuria de la noche de Noriah Sul.

Empezamos a reír y pronto llegaron nuestras bebidas. Pedí tequila. De alguna manera, esa bebida que pensé que era mala me hizo sentir bien. Estaba feliz, divorciada, libre de los Collins y con las personas que creía más importantes para mí.

Bebí el primer trago y pedimos algo de comer. Hablamos de cosas sin importancia, solo por diversión.

"Necesito ir al baño", anuncié, levantándome.

Thomas miró un poco a su alrededor:

"Te cuidaré desde aquí..."

—No necesito que nadie me cuide, Thomas —le regañé.

Mientras me dirigía al baño de mujeres, noté que el bar tenía varios espacios adyacentes con mesas, incluidos asientos al aire libre. Todo decorado con mucho gusto y la gente que atendió me llamó la atención por estar bien vestida y elegante. Tal vez mi vestido no era muy apropiado para el lugar. Me sentí un poco vulgar. Me encogí de hombros y entré al baño. Había una mujer sentada en un cómodo sillón, mirando su celular. Cuando me vio, fijó sus ojos en mí y sonrió suavemente. Estaba sentada, pero estaba claro que era muy alta y delgada por sus hermosas piernas. Tenía una cara triangular, cabello oscuro ondulado y ojos verdes brillantes. La nariz fina contrastaba con los labios carnosos y rojos. No sé por qué, pero me llamó la atención... Creo que más por su belleza.

"¿Estás esperando para usarlo?" Señalé la cabaña.

- No puedo ir.

Cuando pasé junto a ella, olí su caro perfume. Y al mismo tiempo mi estómago dio un vuelco, haciéndome retorcerme y cerrar la puerta rápidamente. Levanté la tapa y regurgité todo lo que había bebido.

- ¿Estás bien? preguntó, llamando a la puerta. - ¿Necesita ayuda?

- No, tudo bien.

Dije y me apoyé contra la puerta, tratando de estar bien. No fueron solo Axel y Amanda los que me hicieron vomitar... El olor a perfume también. ¿Qué me estaba pasando? Cuando salí fui al lavabo, me cepillé los dientes con el cepillo de dientes de repuesto en mi bolso y retoqué mi lápiz labial.

- ¿Necesita algo? preguntó la mujer.

- No gracias. Creo que bebí demasiado.

“A veces sucede”, dijo. “Por eso evito beber.

— Yo también... Pero hoy es un día especial para mí. Así que no pude resistirme.

— Eso es bueno... La borrachera siempre se pasa después.

- Sí.

Le sonrío a la mujer y salgo por la puerta, buscando a tientas un Kleenex en mi bolso. Sin darme cuenta, envuelto en lo que había dentro del objeto, golpeé a alguien. Me levanté para disculparme y ahí estaba él: Noah Collins.

CAPÍTULO 51 – ¿ESTÁ TODO BIEN, MEG?

El ambiente no era muy luminoso, pero el lugar donde nos encontrábamos estaba aún menos iluminado. Sentí que mi corazón latía muy fuerte y mis piernas temblaban.

"¿Noé?

Me miró de arriba abajo y dijo:

“Hola, Mega.

Estábamos tan cerca que podía olerlo... y no estaba harta del olor de Noah. Al contrario, me hizo sentir mejor. Me trajo tan buenos recuerdos que pude comprar ese perfume para vivir de ellos. Di un paso atrás, un poco intimidado por todo lo que ese hombre me hizo.

"Pensé que te habías ido…" dije.

"Sí... todavía vivo en Noriah North". Vino... Ver Axel.

“Sí, escuché que salió del hospital. ¿Tú lo viste a él? ¿Él está bien?

— Sí... Ni siquiera parece alguien que ha estado en coma durante días.

“Lo vi cuando se despertó… pensé que estaría bien.

- ¿Y tu? ¿Como esta? preguntó sin mostrar ningún tipo de sentimiento.

“Celebrando mi divorcio,” dije, sonriendo tímidamente. No estaba seguro de qué pensaría él de eso. - ¿Y tu?

“Noah, mi amor, entendí el mensaje.

Me volteé y vi a la hermosa mujer del baño. Ella me sonrió y envolvió sus brazos alrededor de él. Era tan alta como Noah, como si estuviera hecha a medida para él. Llevaba un discreto vestido rojo. Me sentí diminuto a su lado. Ciertamente la edad coincidía con la suya.

“Antonella, ella es… Meg…

Le tendí la mano a la mujer:

“Encantado de conocerte, Megan. Soy la ex esposa de Axel, el hermano de Noah.

“Megan…” Ella apretó mi mano. "Me alegro de conocerte.

- ¿Él es? pregunté confundido.

“Axel habló muy bien de ti.

"¿Axel habló bien de mí?" Traté de no sonar irónico.

“Estaba tratando de hacer señas en el baño. ¿Viste que el celular no funciona aquí? ella preguntó.

— No... En realidad, no tengo celular.

Ella me miró con curiosidad.

"¿Quién no tiene un teléfono celular?"

"Yo", dije, sonriendo. “Como me di cuenta de que solo estaba destinado a traerme malas noticias, me deshice de él. Lo pisé y lo dejé en el ascensor de un hotel, hace casi un mes... Desde entonces, vivo sin él.

— Wow, cómo me gustaría poder vivir sin mi celular... Pero mi vida gira en torno a eso.

— Si tu mayor objetivo es deshacerte de tus problemas, te garantizo que puedes hacerlo — dije sonriendo, tratando de sonar tranquila y normal.

- ¿Estás mejor? preguntó Antonela.

- ¿Qué paso? preguntó Noé.

"Ella no estaba muy bien...

— Imagínate, todo está bien... Fue un placer conocerte, Antonella. Noé, fue bueno verte.

Diciendo eso volví a mi asiento esperando que mis piernas no me engañaran y me dejaran en el suelo. Mi corazón quería saltar a través de mi vestido. Me senté y dije mecánicamente:

“Vi a Noé.

Thomas y Martina me miraron.

“¿Noah, el extraño? preguntó Tomás.

"¿Qué otro Noah conoces, Thomas?"

"Con tantos lugares, ¿por qué el imbécil vino aquí?" se lamentó martina.

- Él esta...

Antes de que pudiera terminar Noah llegó con su despampanante novia y saludó a Martina:

“Martina, es un placer verte por aquí.

Martina se levantó y lo besó. Mantuve la cabeza baja. El mesero llegó en ese momento y tomó los vasos vacíos, preguntando:

"¿Puedo traer algo más?"

"Tequila…" Pregunté con un suspiro. Y algo dulce... muy dulce.

Mi cuerpo necesitaba dulce... Mi alma también, para sacar lo amargo de mi propia vida.

— El tequila se bebe con sal y limón, señorita. Puedo proporcionarlo de esta manera si prefiere no tomarlo solo. El sabor es perfecto.

— ¿Qué tienes de dulces?

- ¿Chocolate? dijo confundido, arqueando las cejas.

- Yo quiero.

Mientras hablaba, no me di cuenta de que todos estaban viendo mi conversación con el mesero. Noah saludó a Thomas con un asentimiento.

"¿Cómo está Axel?" preguntó martina.

"Por suerte, está bien".

"¿Y volviste por él?" ella preguntó.

"Sí... ¿Había alguna otra razón además de esa?" Noé dijo.

"Negocios", sugirió Thomas irónicamente.

"No tengo nada que hacer en Noriah South", respondió secamente.

- Saber...

"Por cierto, ¿cómo está tu nariz?" - le preguntó.

— Bueno... Pero me tomó por sorpresa. La próxima vez no sucederá.

Thomas lo miró fijamente y Noah aseguró:

“No habrá una próxima vez, stripper.

Sentí mi corazón romperse y romperse dentro de mi pecho. Y una sensación horrible dentro de mí. Bajé la cabeza y me sentí completamente mareado... Me levanté y dije con firmeza, casi sin sentir mi cuerpo:

"Tengo que ir.

-Meg, ¿estás bien? preguntó Martina preocupada.

"No... No se sentía bien en el baño", observó Antonella preocupada.

"Meg... ¿estás enferma?" preguntó Noé.

"No... solo estoy cansada".

"Vamos", anunció Thomas, poniéndose de pie y apoyándome.

Martina tomó sus cosas y dijo:

“Fue lindo verte de nuevo, imbécil… y conocer a tu novia. Pero realmente tenemos que irnos.

Estaba caminando hacia la salida cuando me tomó suavemente del brazo. Lo miré y Noah preguntó:

"¿Estás realmente bien, Meg?"

“¿Por qué no lo estaría?

"Estás... pálida... y muy delgada."

"Es porque todavía no cocino tan bien para ella", dijo Thomas. — Pero estoy tratando de perfeccionarme, sobre todo en los dulces, que es lo que más le gusta a ella. ¿Crees que come dulces al amanecer?

“Tomás, llévatela. Es solo que… estamos compartiendo la casa”, explicó Martina. “Nosotros tres… viviendo juntos.

Noé no dijo nada. Tan pronto como llegamos a la calle, el aire se precipitó en mis pulmones, recuperé el aliento y me sentí mejor.

"¿No amas tu nariz?" preguntó martina. - ¿Qué tienes en mente? Golpeó fuerte a Thomas.

- Él es un idiota. Ella está con otra persona, ¿no lo viste? afirmó.

'Thomas, no te metas en esto', advirtió Martina.

Los escuché a los dos mientras subía al auto y giraba la llave.

"¿Vas a dejarnos?" preguntó Martina, adelantándose rápidamente conmigo.

"¿No quieres que yo conduzca?" dijo Tomás. “No te sentías bien hace unos segundos.

"Estoy bien ahora", confesé. “Creo que Noah me enferma.

Se montó en el auto y conduje rápidamente para salir de ese lugar. La noche ya se estaba apoderando de Noriah.

"Voy a pasar y comprar algunos dulces", le dije. — Terminé ordenando y sin comer. Y yo no quería chocolate de todos modos.

'¿Y qué te gustaría de dulces en un pub?'

— Brigadier... O algo así.

¿Cuándo fue la última vez que fuiste a un pub? preguntó martina.

"Fue el primero, creo", dije, riendo a carcajadas.

“Tenemos mucho que mostrarte, Meg.

"Dulce Meg..." recordé, sintiendo las lágrimas correr por mis ojos, calientes y espesas, sin soportar más el dolor dentro de mí. “Sweet Meg ya no existe.

- ¿De qué estás hablando? preguntó Tomás.

“Me llamó dulce Meg… y besó mi nariz.

"¿Quién besa la nariz de una mujer?" Thomas estaba incrédulo.

“Me besaba en la punta de la nariz… y me decía que tenía una nariz bonita.

"¿Qué diablos es Noah con narices?" dijo Martina, riendo. —No creo que le gustara el tuyo, Thomas.

"Casi me hace mucho daño... Necesito que mi nariz funcione".

- ¿Quién no necesita? Ella se rió a carcajadas.

Yo también comencé a reír. Se suponía que iba a ser triste, pero me divirtieron. Tal vez me hicieron olvidar más rápido de lo que pensaba.

"Ella es simplemente perfecta", me lamenté. "Su tipo.

"Sí, lo peor es que no tiene defectos externos", asintió Martina.

"Meg tampoco tiene fallas externas", objetó Thomas.

“Thomas, debo ser un pie más bajo que ella. Solo para empezar.

— Además, Meg tiene muchos defectos internos — se rió Martina.

“ Tú, traidor. Ella también debe tener defectos... por dentro.

"Dudo que Noah le quitara la virginidad", trató de consolar a Martina.

"Eso significa que debe tener mucha experiencia y mucho en la cama", dijo Thomas.

“Te odio, Tomás.

- Estoy siendo honesto.

— ¿Prefieres una virgen o una mujer mucho más experimentada? preguntó martina.

"Depende de las circunstancias..."

"Dios mío, Thomas, te has acostado conmigo y con Martina", le dije tímidamente.

"¿Quieres decir quién era mejor?" preguntó Martina irónicamente.

- Estás loco... No puedo creer que estés diciendo eso. Soy completamente inexperto... O al menos lo era.

“Meg, no te hagas la santa.

Fui a darle una bofetada en broma, pero cuando volví a buscar el volante, no pude. Patinó y perdí el control. Escuché un ruido horrible y todo se volvió oscuro y silencioso a mi alrededor.

CAPÍTULO 52 – NUNCA VOLVERÉ A ESTAR SOLO

Me desperté y miré las paredes, sin necesitar mucho tiempo para identificar dónde estaba: hospital. Había visitado el hospital durante más de un mes sin perder un día. Cuando por fin me deshice de él, me devolví a la posición que había ocupado Axel hasta ese momento.

No había nadie ahí. Y me sentí bien. Me levanté y caminé directo a la puerta. Cuando lo abrí vi a Martina y Thomas sentados en sillones en el pasillo. Tan pronto como me vieron, inmediatamente levantaron la vista.

“No puedes levantarte de la cama”, advirtió Thomas.

— Me siento bien... ¿Qué pasó? ¿Nos estrellamos?

"Sí", dijo Martina. — Pero no fue nada grave... Por suerte.

"¿Y por qué estaba acostado en esa cama?" Me siento bien...

Mientras trataba de convencerlos de que no sentía nada en absoluto, el médico nos pidió que entráramos en la habitación.

"¿Podrías acostarte de nuevo para que pueda revisar tus signos, por favor?"

"Por supuesto, Doc", le dije, obedeciendo. "Pero puedo asegurarte que estoy bien".

"¿Excepto el corte en la cabeza?" preguntó con ironía.

Inmediatamente llevé mi mano al lado derecho de mi frente y noté el vendaje. Sorprendentemente, no sentí dolor.

"Estoy bien", continué. "Solo quiero irme a casa. Tuve largas jornadas en un hospital... Un minuto más no me serviría de nada, créeme.

La mujer empezó a comprobar mi pulso y los latidos del corazón.

“Por suerte no sufriste ningún rasguño”, dije, mirando a Martina y Thomas.

“No creo que puedas conducir por un tiempo”, observó Thomas. “Es posible que su trauma aún no se haya resuelto.

- De hecho, las bebidas alcohólicas y la conducción nunca se combinaron - impugnó el médico. “Tuviste suerte… Principalmente porque el bebé estaba perfectamente bien.

Sentí un escalofrío en la espalda y la miré.

- ¿Que bebe?

“Lo que llevas, Megan Collins.

Miré a Martina y Thomas, que estaban tan asustados como yo.

"¿No sabías que estabas embarazada?" preguntó el médico.

"No... no tenía idea... Todo estaba bien... Excepto..." Recordé las escenas de vómitos cuando recordé a Axel y Amanda. Los olores que envolvían mi estómago, la somnolencia constante, que incluso me preocupaba Me acosté y dormí hasta el día siguiente... Todas las cosas que no tenía hasta entonces, que eran nuevas para mí.

— ¿Tu período perdido? preguntó con una mirada irónica.

"Además…" respondí aún más confundido.

¿Cómo pude ser tan tonto? No me di cuenta, ni siquiera pensé en esta posibilidad.

- ¿Que hago ahora? Me cuestioné más a mí mismo que a ella.

— Aconsejo el control prenatal, ya que aún no ha comenzado — la doctora guardó sus dispositivos y continuó: — Está bien, la doy de alta. Y puedo poner en la historia clínica que no había consumido alcohol, teniendo en cuenta que estás embarazada. La librará de un buen ida y vuelta burocrático.

"Gracias..." dije confundido.

Puede decirle al señor Collins que hice esto por consideración a él. Le debo mucho a Martin Collins”, dijo al irse.

"No tengo nada que ver con los Collins", me confirmé a mí mismo cuando ella se fue.

"Creo que sí", dijo Martina. Creo que ahora tienes un vínculo con los Collins de por vida.

“Quiero salir de aquí... ahora.

Diciendo eso me levanté. Thomas firmó los papeles de liberación y fuimos al auto. No había nada malo con la carrocería o el vidrio. Los miré y pregunté:

"¿Realmente tuvimos un accidente?"

— Derrapaste, pero frenaste a tiempo. Con el impacto de la frenada, se golpeó la cabeza contra el volante y se desmayó. Así que la llevamos al hospital”, explicó Thomas mientras se sentaba al volante. "Y ahora yo conduzco".

Me senté sin dudarlo. Mi cabeza estaba en un torbellino que ni siquiera sabía qué pensar primero: Noah con su impresionante Antonella o el hijo que crecía dentro de mí.

“Aún no amanece”, dije, mirando hacia el cielo mientras Thomas conducía mi auto.

Todos guardaron silencio y permanecieron así. La noticia nos había impactado a todos. Al rato Thomas estacionó frente a la puerta principal de la casa y yo entré. Me acosté en el sofá y cerré los ojos. Un niño nacido en esa casa, tal vez en ese sofá. Tenía un bebé dentro de mí... Y era fruto de mi amor por Noah. Lo único que me entristeció fue que él no estaba conmigo para escuchar las noticias. En ese momento Noah probablemente estaba en los brazos de Antonella, su novia. Y yo solo, con ese pequeño ser dentro de mí... Tan fuerte que resistió un accidente. Puse mi mano sobre mi estómago, sin sentirlo, pero sabiendo que estaba allí.

Martina me tocó la mano:

— Estaré aquí contigo... No importa la decisión que tomes.

La enfrenté:

— La decisión ya está tomada: voy a tener el bebé.

- Imaginé...

— Nunca lo sacaría de mí... Estoy confundida... Pero feliz — Confesé sonriendo.

Mi hermana se sentó en el suelo y me abrazó:

“Voy a tener un sobrino o una sobrina.

Thomas se sentó en el otro sofá, frente a nosotros, con un vaso de whisky en la mano. Sentí sus ojos sobre mí.

"Habla más alto, Thomas…" lo alenté.

"No sé si tengo las palabras...

Sonreí:

“Está bien, Tomás.

"Quiero matarlo con mis propias manos".

“Creo que ya no tengo lugar para el odio, Thomas. El amor está naciendo dentro de mí - dije sintiendo las lágrimas rodar por mi rostro.

"¿ Vas a decirle? " preguntó martina.

— Necesito decirte algo... Y lo he estado evitando por mucho tiempo, por mi seguridad y la tuya también. Pero creo que ha llegado el momento.

Ambos me miraron y supe que tenían curiosidad por saber la verdad. Sabían desde el primer día de mi cambio de comportamiento que algo me pasaba. Y los dos no lo cuestionaron, simplemente me apoyaron y me ofrecieron ayuda. Thomas y Martina merecían saber la verdad. Así que me senté y comencé a contar la larga historia de cómo
me chantajeó Martin Collins.

Cuando terminé, amanecía y Thomas estaba en su tercer vaso de whisky.

“Yo… tengo ganas de vomitar”, dijo Martina. Y sabes que no estoy embarazada. Cómo... ¿Soportaste todo esto solo? Ella tomó mi mano.

“A pesar de todo, me hizo más fuerte.

Thomas se puso de pie, su rostro sombrío. Sus ojos eran oscuros y fríos. Me miró y caminó hacia la puerta.

"¿Adónde vas a esta hora, Thomas?" Yo pregunté.

“Voy a terminar con Martin Collins… y luego con Axel.

Salté y fui hacia él. Martina ya estaba sobre la puerta, bloqueando su camino.

"Has bebido demasiado, Thomas," espeté, tomando el vaso de su mano.

— Sí, bebí demasiado. Pero cuando pase el efecto de la bebida, seguiré matando a Martin Collins.

“Cálmate, Tomás. Estamos exacerbados por todo esto. Pero no podemos hacer nada estúpido. Creo que… todavía no ha terminado”, dijo Martina.

"Exacto... Convenció a nuestro padre con la mentira... Y le creyó a él y no a mí." Traté de decir la verdad, aunque sabía que estaba en riesgo.

"Al final, Noah no es culpable", admitió Martina. “Como siempre imaginé.

“Fui culpable con Noah… Rompí con él, dando pocas explicaciones… Porque tenía que hacerlo.

“Y no esperó mucho para acostarse con Michelle… y volver con su novia diseñadora de moda. Y no podía creer que Meg fuera tan inocente cuando accidentalmente atropelló a su hermano... Y él la acusó de acostarse con él y luego con Axel otra vez... Y conmigo —gruñó Thomas.

"Me acosté contigo", le dije.

- Cuando ni siquiera sabía quién era... ¿De verdad crees que deberías ser fiel a Noah Collins toda tu vida mientras él se "come" a todas las mujeres que quiere? suplicó en un tono fuerte y nervioso.

Lo miré fijamente sin decir nada, porque en el fondo Thomas decía la verdad.

"De todo esto, que es absolutamente surrealista, lo peor creo que es Axel durmiendo con su propia hermana", dijo mi hermana, sentándose pensativa.

Thomas salió por la puerta y se sentó junto a ella.

“Estas personas son tóxicas… enfermas. Y aquí pensé que mi familia era problemática.” Se rió sarcásticamente. "Prefiero tener una madre enferma y quitarme la ropa para poder darle una vida mejor que un apellido sucio y sin valor... Los Collins son la escoria de Noriah South". Todos ellos, incluido Noah...

"Si los Collins son escoria, ¿qué son los Miller?" Yo pregunté. "¿De verdad crees que mi padre está tan por encima de ellos?"

— Pedro Miller no es el mismo desde que recibió la herencia — admitió Martina. — No sé si siempre ha sido así y recién ahora nos damos cuenta o si realmente se le metió el dinero en la sangre, haciéndole olvidar todo lo que pasó antes de hacerse millonario.

"A los Miller solo les importa el dinero y meterse en la alta sociedad..." Confesé con tristeza.

“Me alegra que pienses diferente a Peter, Martha y Michelle”, dijo Thomas. “Es por eso que no me importa cuando me juzgan por quitarme la ropa para ganarme la vida. La gente hace tantas cosas horribles y sucias y se presta a criticar a otros que trabajan honestamente.

"Sin embargo, juzgan..." terminé. Fuiste juzgado ese día, cuando fuiste a la mansión de los Collins.

— Exacto... Por personas que no tienen derecho a juzgar a nadie.

"Tengo sueño", le dije. — Después de todo, supongo que todavía no he dormido... ¿O sí? — Estaba pensando en el tiempo que estuve en el hospital.

— Te cuidaremos... — me recordó Martina, dándome un beso en la mejilla.

"Vamos", dijo Thomas, levantándose del sofá y levantándome fácilmente.

"¡Thomas, bájame!" Me quejé.

- De ninguna manera. Te llevaré a tu cama.

"No necesito una vuelta..."

— Ya te acostumbrarás... A partir de ahora será así.

'Cuando despierten, habrá dulces esperándolos a ambos', anunció Martina.

"Martina, eres tan dulce", elogió Thomas a mitad de camino de las escaleras.

“Idiota, estoy hablando con ella y el bebé.

Me reí y me miró a los ojos, su visión ya no estaba borrosa por la ira. Encontrarme con esa mirada cristalina me animó un poco y sentí, cuando estaba en los brazos de Thomas, que no estaba solo. Puse mi mano sobre mi vientre y tuve la certeza de que nunca más volvería a estar solo en la vida.

CAPÍTULO 53 – PRÁCTICAS

Thomas me depositó con cuidado en la cama.

— Gracias, Thomas... Por todo el cariño que tienes conmigo.

Se sentó en la cama y me miró.

“Me gustas, Meg.

"A mí también me gustas", le dije, tratando de ignorar lo que realmente estaba tratando de decir.

Thomas pasó su mano por mi rostro, cariñosamente:

“Yo cuidaré de ti... y puedo cuidar al bebé.

"Thomas, acepto que me ayudes... E incluso puedes ayudar a cuidar al bebé cuando nazca... Pero si estás proponiendo que permanezcamos juntos por el bebé, la respuesta es no". No necesito estar con alguien para simplemente darle un padre a mi hijo. Noah es el padre... Y ni siquiera estoy seguro de comunicarle eso todavía.

“Esta decisión de hablar o no con Noah es solo tuya… Y lo siento por la forma en que lo dije. No quise ser ofensivo o sexista.

"Lo sé... Ahora ve a dormir un poco". Tomé todo tu tiempo libre...

“Bebí demasiado… Pero sé de lo que hablo. Me gustaría que creyeras en mis sentimientos por ti.

'Dios mío, Thomas... Tengo la cabeza llena... Basta de esto por hoy.

Me besó en la mejilla y se fue, dejándome sola. Extendí los brazos sobre la cama y cerré los ojos, ocupando todo el largo del suave colchón.

Estaba embarazada. E increíblemente, Noah y yo habíamos hablado de eso cuando estábamos juntos. Me había dicho que tenía muchas ganas de tener un hijo conmigo... Recordé tantas cosas que vivimos en esos dos días. No había nada que pudiera hacerme olvidar a Noah o dejar de amarlo. Sigo pensando que Noah Collins era mi obsesión. No sabía si se lo diría o no... Si esperaba, aprovecharía que él estaba en la ciudad, de todos modos... Tantas cosas pasaban por mi cabeza. Terminé quedándome dormido, brazos y piernas extendidos sobre la cama y feliz.

Organicé mis cosas para la universidad. Me duché y bajé. Martina estaba en la cocina, por el sonido de ollas y sartenes que se escuchaba en el segundo piso.

“¿Estás tratando de ser un chef? Pregunté riendo mientras miraba seriamente una sartén.

— No... Estoy tratando de averiguar exactamente qué se hace con este tipo de sartén.

"¿No sería correcto elegir primero el menú y luego la olla?"

— Primero elijo la olla y luego lo que va dentro... Después de todo, hay tantas opciones.

"Yo voy a ir al colegio.

— Para nada... No te vas de aquí sin comer.

"Sabes que puedo comer allí, ¿no?"

"Apuesto a que si fuera la cocina de Noah, no la desharías", se quejó.

"Ni siquiera tengo hambre, Martina", le dije, sentándome de mala gana. "Sólo un café rápido".

Mi hermana sonrió y me entregó un vaso de leche chocolatada caliente. Era horrible: ni frío ni calor. Y sin azúcar.

- ¿Está mal?

“ No… es genial,” mentí.

"Tu cara no se ve bien", argumentó.

- Me encantó... - Fingí no querer decepcionarla.

Me lo bebí todo de una vez, tratando de no respirar para bajar más rápido y sin sabor. Cuando terminé agarré mi bolso y mi mochila.

- Voy yendo.

— ¿Cuándo terminas la universidad?

— Menos de 1 año.

"Y... ¿te las arreglarás con el bebé?"

— Voy a... Todavía no sé exactamente cómo lo voy a hacer, pero voy a concluir. Por suerte acepté la beca o ya estaría literalmente jodido. No tendría dinero para pagar.

"Estoy considerando seriamente pedir mi herencia…" Ella se rió.

Miré a Martina:

- Tienes que estar bromeando.

“Sí, estoy bromeando. Pero pensando seriamente en cómo conseguir dinero para ayudarlos.

'No te preocupes, Martina. Nosotros vamos a conseguir. Voy a intentar un trabajo. Una pasantía tal vez.

- ¿Embarazada?

— Había olvidado este detalle.

"Thomas no puede manejarlo todo solo", dijo Martina. Y no quiero pedirle dinero a Dex.

"Llegaré tarde si no voy ahora". Y ya me he perdido suficiente. Lo veremos cuando vuelva.

"Okay te amo.

La besé y me fui. Cuando me subí al coche no tuve miedo de volver a conducir. Creo que mi trauma había terminado, a pesar de que atropellé a Axel hace poco más de un mes y tuve un accidente hace dos días. Tenía un bebé dentro de mí y necesitaba mi auto para moverme, ya que vivía lejos de todo, aunque fuera mi elección. Tuve que vencer mis miedos. El siguiente paso fue vencer la oscuridad. Y yo también estaba preparado para eso. Los niños suelen tener miedo a la oscuridad y yo necesitaba ser fuerte para animar a los míos a superarla si la tuviera.

Era viernes y había faltado a muchas clases. Aunque me había tomado a la ligera la pasantía que me ofrecieron, fui a hablar con el profesor al respecto, ya que había cambiado de opinión.

— Profesor, sobre la pasantía...

Levantó la vista, permaneciendo sentado, y dijo:

"Pensé que no estabas muy interesado...

"Y te inscribiría de la misma manera".

“Has faltado mucho a clases, Megan.

"Yo... estoy teniendo algunos... problemas bastante serios".

— Vi una noticia en los periódicos...

“Bueno, no es solo eso,” dije, sonrojándome.

— Ya veo... Espero que todo esto no afecte tus notas. Y hazlo hasta el final.

— Pretendo concluir. Y mis notas no bajarán. Tengo tiempo para concentrarme como nunca antes.

— Lamentablemente, la pasantía se ha llenado.

Estaba decepcionado. Pero al mismo tiempo no había mucho de qué quejarse. Me había tomado a la ligera la vacante.

"Yo... estoy embarazada", solté.

El profesor me miró sorprendido.

“Felicitaciones, Megan.

"No te dije exactamente que me felicitaras," confesé. — Solo quiero explicar el motivo de mis ausencias. Y dejar claro que necesito... Ganar dinero... Para sobrevivir, ¿sabes?

Me miró atentamente y preguntó:

"¿Puedo invitarte a un café?"

- ¿Porque no? Dije mientras el hombre se levantaba y tomaba su maletín.

Pensé que de alguna manera trataría de ayudarme, o no me ofrecería un café para que pudiéramos hablar mejor. Desde el principio, el profesor había insistido en la vacante de pasantía para poder ayudarme.

Nos sentamos en la cafetería. Este lugar fue simplemente fabuloso y sirvió algunos de los mejores cafés cremosos en Noriah. Y mi estómago rugía de hambre. ¿O fue mi bebé quien pidió ese café que pude saborear antes de probarlo? Mientras él pensaba qué pedir, fui directo al grano: café cremoso con azúcar, brigadeiro y mermelada de durazno. El me miró y sonrió:

"¿Qué les hace el embarazo a ustedes, mujeres...

- No me digas...

Si bien la solicitud no llegó, el profesor miró su reloj y explicó:

— Te traje aquí porque tengo una reunión con el dueño de la empresa que ofrece la pasantía. Quién sabe, tal vez conociéndote pueda añadir una vacante...

"Eso sería genial", dije, esperando que funcionara.

"No estaría de más intentarlo, ¿verdad?"

“Yo solo… desearía que nadie supiera sobre el bebé,” dije.

“Pero… estaría mal que no le decimos. Después de todo, trabajarías en la empresa.

"Tienes razón," estuve de acuerdo. “Pero a excepción de él… no quiero que nadie más lo sepa.

“No tendría que hablar, Megan. Soy discreto, no te preocupes. Por eso no te pregunté por tu herida en la cabeza.

Levanté la mano y dije:

— Oh, eso no fue nada... Se acabó.

Llegó nuestra solicitud, junto con la del dueño de la empresa que ofrecía la pasantía en la universidad.

“Megan, quiero que conozcas al Sr. Noah Collins.

Me levanté y le estreché la mano, sin saber exactamente cómo proceder. Parecía que mi maestro había planeado esto. Él había dicho que sabía de las noticias en el periódico en el que aparecí. Así que también sabía que el hombre que estaba conmigo en todas las portadas era Noah Collins. Me senté de nuevo, al lado de los dos.

Miré a Noah, el verdadero hombre de negocios: traje, corbata, cabello bien peinado y el varonil y embriagador olor a perfume que solo él tenía... Que yo podía oler de lejos.

Pidió café solo, como mi maestro.

— Entonces, Felipe... ¿Este es el estudiante del que me hablaste? Noah me miró con ironía.

— Sí, creo que ya se conocen.

"Sí..." Estuve de acuerdo.

Podía trepar, llorar, salir corriendo... Pero miré el café y los dulces frente a mí y no pude resistirme. Incluso podría irme, pero después me comí todo lo que había allí. Creo que el bebé quería esos dulces más que cualquier cosa que hubiera querido en su vida. Tomé una cuchara y comencé a saborear el dulce lentamente. Cerré los ojos y confesé:

— Si digo que he comido algo así en mi vida, estaría mintiendo.

"Pensé que estábamos aquí para hablar de negocios", dijo Noah.

"Pensé que te gustaba hablar de comida," dije sarcásticamente, mirándolo.

"¿Podemos tener una conversación seria?" preguntó el profesor Felipe.

— Para mí sí — respondí, sin dejar de comer como si no hubiera un mañana.

Vive como si no hubiera un mañana: recordé las palabras de mi hermana. Cambiaría una noche de sexo con Noah por mermelada. Lo comí como si el mundo se fuera a acabar en unos minutos.

"¿Quién come todo eso para el desayuno?" preguntó Noah con incredulidad.

- Una mujer...

"Una mujer hambrienta", terminé antes de que usara la palabra embarazada. “Profesor, agradezco su preocupación, pero voy a rechazar la pasantía.

“Pero dijiste que tenías que hacerlo, Megan. Y cuenta con todos los requisitos para cubrir la vacante. Noah pidió una persona inteligente, responsable, con notas altas y estudioso. En mi opinión, no debes dejar que lo personal se interponga en el camino de lo profesional. Noah necesita a alguien y eres tú... Felipe se rascó la cabeza. Hablo en un sentido profesional, si sabe a lo que me refiero.

Noah me miró fijamente, como si la respuesta dependiera de mí.

“Realmente no quiero. Después de todo, alguien más ya ha sido elegido para la pasantía. No quiero interrumpir la vida de nadie.

“Mi propuesta fue que Noah contratara a dos personas”, aclaró el profesor. “Sé que puedes, Noah.

"Bueno…" comenzó a decir cuando una mujer interrumpió nuestra conversación:

— Profesor Felipe, el decano quiere verlo inmediatamente. Es importante...

"Claro…" se levantó. - Tengo que ir. Si no te importa.

Y luego vi a la maestra desaparecer de mi visión, dejándonos solo a mí, Noah y la mesa con mi desayuno.

CAPÍTULO 54 - PIEZA PARA AXEL

"¿Qué estaba en tu mente?" preguntó Noé.

- Accidente de carro...

"¿Tú... te lastimaste gravemente?" ¿Estaba todo bien?

“Solo esta pequeña herida. Me golpeé la cabeza con el volante. El resto bien.

“Creo que deberías dejar de conducir.

- Dijo el hombre que me atropelló.

Lo miré. Sabía que se refería al accidente con Axel. No me gustaba recordar eso, especialmente cuando alguien cuestionaba la forma en que sucedió.

"¿Por qué cambiaste de opinión sobre la pasantía?"

- Eso no te incumbe.

— ¿La pasantía es en mi empresa y no es de mi incumbencia?

“Como dije, no voy a hacer la pasantía. Entonces vuelve a ser asunto tuyo.

Noah colocó su mano sobre la mía, mirándome a los ojos. Sentí todo mi cuerpo temblar ante su cálido toque sobre mí. Podía retirar mi mano, pero no podía.

— Aún te extraño... Y trato de entender todo lo que pasó... Pero no puedo.

— Noté que te lo perdiste... — me burlé.

Sacudió la cabeza:

"Me haces cada vez más confundido...

retiro la mano:

“Me gustaba Antonella. Tengo que admitir que te prefiero con ella a mi hermana.

“Yo no tuve nada que ver con Michelle. Ni siquiera sé cómo llegaste allí...

“Amanda me dio una nota con la dirección. Simplemente no sé si fue Amanda o Michelle quien quería que llegara allí... o tal vez ambas.

“Michelle apareció en mi habitación de hotel de la nada. Estaba preocupado... Así que la dejé entrar. Yo estaba desayunando y se lo ofrecí por cortesía. Michelle aceptó, vertió café en su ropa y dijo que necesitaba la ropa limpia porque tenía una cita más tarde. Enviamos la ropa a lavar al hotel y ella estaba esperando a estar lista. Eso es lo que pasó, por increíble que parezca. Si hubiera querido tener algo con Michelle, lo habría tenido hace años. ¿Por qué iba a esperar para hacer eso ahora, cuando sé que es tu hermana?

"¿De verdad quieres que crea eso?"

Noah negó con la cabeza, como si no importara.

“Regresaré a Noriah North mañana.

“No tengo nada que ver con esto, Noah. Estoy completamente libre de los Collins... Y nada de ti me interesa.

- ¿Qué te pasó a ti?

"¿Por qué nunca me dijiste que le pediste la herencia a tu padre?"

Me miró pensativo y luego dijo:

“¿Por qué te importaría eso? Nunca hablamos de estas cosas, ¿verdad? Pero podemos hablar si quieres...

“Quiero hablar de por qué pediste tu herencia, a pesar de que tu padre estaba prácticamente en bancarrota.

"¿ Crees que Martin Collins es digno de algún tipo de lástima? " No, Meg, no creas que...

“Noah, no creo que Martin Collins merezca ningún tipo de sentimientos, créeme. Pero me gustaría entender un poco de todo esto.

"¿Quién te dijo acerca de esto?"

"Amanda... tu hermana adoptiva", insistí en decir.

“Pedí el dinero porque quería abrir mi propio restaurante en Noriah North. Todo el dinero de Collins nunca vino de mi padre. Mi madre era dueña de todo. Y lo dejó en sus manos... Quien perdió todo lo que tenía...

“¿Cómo perdió?

“Mujeres, alcohol, viajes increíblemente caros con innumerables zorras a cuestas, además de malas ofertas.

Pude ver el odio por Martin Collins en los ojos de Noah tan fuerte como en los míos.

"¿Así que cortaste lazos cuando pediste el dinero?"

- No... Ya no había una relación sana entre nosotros. Siempre supe de las atrocidades que cometía.

"¿Le gustaba?"

"Sí, es por eso que nunca lo dejaste".

"¿Cómo pierdes tanto dinero que vas a la bancarrota?" cuestioné

“Meg, el dinero se acaba si no se administra bien.

—¿Así que no sabía cómo manejar sus propios asuntos?

— Sí... Y si no hubiera tomado mi parte, que era de mi madre y su familia, no habría podido abrir mi restaurante... Y tal vez estaría como él: sin nada.

"Hoy tienes mucho más que él...

“Mucho… Pero no me importa. Nunca fue cuestión de competir... Sólo quería que no se perdiera un poco de lo que fue mi madre. Al final, ¿qué queda? Esa casa destartalada, que ostenta como un castillo.

"Sé exactamente de lo que estás hablando...

"¿Por qué querías saber exactamente sobre eso?"

"Curiosidad", dije, empujando los platos frente a mí.

"¿Satisfecho? preguntó riéndose, con esos dientes alineados en su boca carnosa que me daban ganas de besarlo, haciendo que me doliera el pecho.

- Sí...

“Estoy pensando en empezar algo en el negocio de los dulces.

“Yo… creo que es genial.

“Tal vez algunas personas como tú están locas por los dulces.

"Estoy seguro de que tendrás una audiencia para eso". ¿Pero puedes hacer dulces? ¿Su especialidad no son los almuerzos y las cenas?

— Estoy tratando de aprender... Confieso que no es tan difícil como pensaba.

“Me parece que en esta área lo que intentas, lo consigues”. Me alegro por ti, Noé.

“¿Y… Martina?”

- Está bien. Vivimos juntos... En la casa... Que era la tuya - le expliqué un poco torpe.

"¿No volviste a la casa de tus padres?"

— No... Tuvimos algunos problemas después de las fotos y el divorcio.

" Hablé con Axel...

“Confieso que hablé muy poco con él después del incidente. Tenía muchas ganas de que Axel se despertara y todos supieran que fue un accidente.

“Axel cree que está enamorado de ti.

Lo miré, pero no me sorprendió. El mismo Axel ya me había dicho eso, pero no le creí.

“No le creas a Axel.

“¿Por qué no iba a creerlo? ¿Crees que Axel no se pudo haber enamorado de ti?

- Creo...

Me habló de tu noche de luna de miel.

"¿Que dijo el exactamente?" pregunté con curiosidad.

"¿Que durmieron juntos?"

"¿Y dijo que le gustaba?"

- ¿Porque me estas preguntando eso? ¿Te interesa saber lo que sintió? ¿Y crees que soy la persona adecuada para hablar contigo sobre esto?

“Noah… me acosté con él. Estaba casada con Axel. ¿Querías que esperara hasta el día en que apareciste? ¿Mantenerme intacto tal vez por el resto de mi vida, viviendo de recuerdos?

- Yo no dije eso...

— Hice todo lo posible para que el matrimonio funcionara. Pero Axel lo evitó hasta el último momento. Si lo hubiera intentado, nunca lo habría engañado contigo.

“No creo que lo hayamos traicionado. Sabía la verdad antes de que todo pasara... Esperamos exactamente a que no hubiera traición.

"Nunca me había sentido tan horrible como la noche que me acosté con él…" confesé. "Es como si nunca hubiera existido". Y si pudiera, lo borraría de mi mente. Por eso le pregunté qué le parecía... Porque es imposible que le gustara.

- ¿Y por qué crees que no pudo enamorarse de ti después de que empezásteis a vivir juntos?

"Estuvimos juntos por más de dos años... ¿Cuando terminé el matrimonio decidió que yo le gustaba?" - Me reí. "No me gusta Axel... nunca me enamoraré de él... yo... estoy disgustado con Axel Collins".

Noah me miró fijamente.

- ¿Por qué?

“Pregúntale a tu hermano, Noah. Pídele a Axel que te diga la verdad.

¿Por qué no me dices la verdad, Meg?

- Yo no puedo. No puedo —admití. “Quiero saber sobre Antonella.

"¿Qué quieres saber sobre ella?"

- ¿Habéis vuelto?

"No... no pude acabar con ella."

Negué con la cabeza. ¿Qué esperaba? Noah volvió con Noriah North ya la mitad rompí con él por teléfono. Entonces no pudo terminar la relación con Antonella... Porque al final yo no importaba. Noah Collins simplemente no podía estar solo. Estaba muy enojado.

- Noah, tengo que irme... - dije levantándome.

"Meg, ¿estás segura de que no tenemos nada más de qué hablar?"

Nunca estaré seguro de nada, Noah. ¿Por qué siempre te las arreglas para dejarme en duda...

— ¿De verdad vas a rechazar la pasantía?

— Sí... No quiero trabajar en tu empresa y mucho menos entrometerme en tu vida.

“Tú no te entrometes en mi vida.

Noah también se levantó. Tenía otra clase, pero no asistiría. Cogí mi bolso y me dirigí al coche. Vi que estaba detrás de mí.

"Noah, ¿me estás siguiendo?"

“Yo… solo quiero asegurarme de que…”

Me detuve y lo miré:

"¿De qué quieres asegurarte?"

Él me besó. Enlacé mis manos alrededor de su cuello, acercándolo más a mí. No había manera de detener ese toque cuando todo lo que quería era a Noah conmigo. Su lengua exigió la mía en un beso caliente y voraz. Deslizó su cálida boca por mi cuello, haciéndome temblar con el toque de su barba. Era como si el mundo ya no existiera: solo nosotros dos, ahí, en ese momento.

—Vámonos de aquí —instó Noah.

No... No podría hacer eso. Él mismo había dicho que estaba saliendo de nuevo. Noah no rompió con Antonella como me había prometido. Y lo que existía entre ellos era más fuerte, pues ella estaba en Noriah South para encontrarse con su familia. Se suponía que esa mujer era mi rival, pero de alguna manera me había gustado y no quería que ella pasara por lo que yo pasé. Lo empujé y le dije:

“No, Noé. Terminó.

“¿Por qué querías…” le recordó.

- Tienes novia.

Y tú eres stripper.

Me río sarcásticamente:

"No puedo creer que estés diciendo eso...

Fui a mi coche y salí de allí lo más rápido que pude. Todavía me temblaban las manos detrás del volante. Traté de mantener la calma... No quería atropellar a nadie y mucho menos tener un accidente. Encontrar a Noah siempre fue difícil. Todo lo que quería era arrojarme a sus brazos… y no pude. No mientras estuviera indeciso sobre lo que quería de la vida.

CAPÍTULO 55 – LA INVASIÓN

Cuando llegué a casa, Martina estaba tomando el sol afuera en el jardín con Strange.

Me senté junto a ella. Inmediatamente ella preguntó:

- ¿Qué sucedió?

"¿Soy tan transparente?"

— No... Pero te conozco en todas tus versiones.

Me reí:

"Creo que me conoces más de lo que yo me conozco..."

"Y luego... ¿Hay algo más que quieras decirme?"

“Encontré a Noé.

Mi hermana rió irónicamente:

“Ya pensé que esto sucedería. No creo que Noah se rinda. A este imbécil le gustas mucho.

"Si ese fuera el caso, no estaría con esa mujer".

“No le diste una oportunidad, Meg.

"Martina, no puedo creer que estés diciendo eso...

“Creo que le diste a Axel más oportunidades que a Noah.

— Axel... Me da asco cuando escucho su nombre.

"¿Qué pasa con Noé?"

“Yo… nunca seré capaz de dejar de amar a este imbécil”, se ríe.

"Sin olvidarlo, después de todo, estás embarazada de su bebé".

- Era extraño haber estado con él... Ya que nuestro bebé estaba juntos - Sonreí llevándome la mano a la barriga que sobresalía un poco.

"¿Vas a decirle?"

— No sé... No quiero tomar una decisión precipitada, Martina. A veces creo que sí, a veces creo que no...

"¿Qué razón para no decirlo?"

- Su novia.

- ¿Tienes que estar bromeando? Deja de decirle que vas a ser padre por esa mujer... ¿Terriblemente hermosa?

Nos reímos a carcajadas. De hecho, Antonella era tan hermosa que era horriblemente hermosa.

“Ella no es mala… Incluso se ofreció a ayudarme con el baño.

— Sí, como doy limosna en la calle...

— Lo pensaré, Martina.

— Sabes que si no le dices y un día se entera, nunca te lo perdonará, ¿verdad?

- Sí...

Por no mencionar tantas otras cosas que le has ocultado.

'Sin presiones, Martina... Por favor.' soy una mujer embarazada

“Embarazada, arruinada, loca por el padre del bebé y es tan rico como nuestra familia. Sin embargo, aquí estamos, sentados al sol en un día laborable, sin dinero ni siquiera para comprar algo para la cena.

Cerré mis ojos:

— Tienes razón... Me alegro de haber conseguido la casa.

“Y que vivamos con un señor que se quita la ropa para mantenernos”.

Me reí:

“Creo que vas a tener que conseguir un trabajo mientras termino la universidad. Nadie me contratará embarazada.

— Lo sé...

Thomas llegó y se fue al patio trasero, dándonos un beso a cada uno:

"¿Cuándo tendré un sillón propio?"

"Estamos arruinados, Thomas... completamente arruinados", le dije.

Se quitó las gafas de sol y dijo:

"Creo que voy a buscar un tercer trabajo...

- ¿Acompañante masculino? preguntó martina. "Apuesto a que serías rico".

— No eres buena, Martina.

—Yo pagaría por ti, Thomas —admití—.

“No tienes que pagar, Meg… es gratis para ti.

Cerré mis ojos. Sabía que estaba diciendo la verdad. No estaría de más ver a Thomas desnudarse para mí. Me sonrojé ante la idea. Pasé dos años sin sexo mientras salía con Axel. Mis necesidades sexuales fueron básicamente satisfechas por mí mismo en este momento. Y el día que tuve sexo con mi exmarido fue la peor experiencia de toda mi vida. Abrí los ojos y miré el anillo en mi mano y grité.

- ¿Qué paso? - Preguntó Martina y Thomas ya estaba encima de mí.

"Yo... yo tengo el anillo de Collins en mi dedo".

- ¿Como asi?

El maldito anillo de su madre que Amanda se quitó del dedo para dármelo.

Me quité la joya del dedo como si fuera veneno. Martina lo tomó y lo miró muy de cerca:

"¿No podría ser falso, como todo lo del Collins?"

— No hay duda... Que mandaron hacer un anillo falso para regalarme.

— ¿Quieres que lo tasan? sugirió Tomás. — Puedes vender... Y tener algo de dinero para gastos.

“Es un anillo familiar. No creo que me sentiría cómodo haciendo eso. Voy a volver.

"Eres muy buena, Meg", dijo Martina. Después de todo lo que te han hecho. Se llevaron todo tu dinero y todavía te preocupa recuperar el anillo de su familia”, objetó.

Me levanté decidido:

"Tomemos el anillo ahora".

- ¿Ahora? ¿Como asi? preguntó Thomas mirando su reloj.

— No quiero quedarme con esto aquí... Necesito devolverlo ahora. No quiero nada de esta gente conmigo.

“Pero Meg…” Thomas todavía estaba tratando de disuadirme de ir.

Está embarazada, Thomas... No podemos negarle una petición. Además... Tengo muchas ganas de ir allí y contarles algunas verdades a esas personas.

"Recuerda que no podía decirle a nadie...

"Ya se llevaron todo tu dinero... No me importa".

“Vamos a tomar mi auto,” anunció Thomas.

Inmediatamente fuimos al auto de Thomas, incluido Strange. No me sentía solo cuando estaba con ellos. Thomas y Martina estarían conmigo en cualquier situación que enfrentara. De mi hermana esperaba esta actitud, pero él... No. Agradecí a la vida por haberlo puesto conmigo.

Sabía que no era prudente volver a esa casa... Pero algo dentro de mí decía que tenía que ir por última vez y devolver esa joya. Fueron dos años con Axel... Se merecía al menos quedarse con el anillo que era lo que quedaba del recuerdo de su madre. Miré el objeto en mi mano y me pregunté si no debería entregárselo a Noah. Creo que tenía más derechos y sería mucho más feliz que Axel ya que parecía más apegado a su madre. ¿O tal vez fue el derecho de nuestro hijo? Era solo un anillo... Necesitaba devolverlo. Él no resolvería mi vida y mucho menos mis problemas financieros. Pero tal vez era importante para Axel.

Cuando llegamos a la mansión de los Collins, el portero nos dejó entrar sin ningún problema. No creo que él supiera que yo ya no estaba relacionado con esa familia. Y esperaba que esa fuera realmente la última vez que pusiera un pie en ese lugar.

Thomas estacionó el auto y noté que el de Axel no estaba allí.

"¿Axel se fue?" Su coche no está allí.

"Hay tres carros en esta casa... No importa cuál no esté", dijo Martina mientras salía.

Llamé a la puerta principal, pero nadie respondió. Quería que esa fuera la última vez que tocara esa puerta de madera azul, que tantas veces me cerró, cuando alguien fingía haberse “olvidado” de mí afuera.

"Están en casa..." dijo Martina. "Hay tres autos aquí..."

"No creo que nos vayan a escuchar".

Thomas salió del auto y se apoyó contra la puerta:

— No voy a entrar ahí... Tengo miedo de esta gente. Y no creo que tú tampoco debas hacerlo. Deja el anillo debajo de la puerta y vámonos.

Entremos por la puerta de la cocina. Nunca cierran esa puerta —solté.

"¿Ni siquiera de noche?"

"No de noche," confirmé.

"Ya deben haber comido y se han ido a dormir".

"Normalmente no duermen tan temprano".

Dimos la vuelta a la casa y cuando traté de abrir la puerta de la cocina. Realmente no estaba tecleado.

"No me gusta esta casa", confesó Martina.

Encendí la luz. Odiaba la oscuridad y no estaría andando a tientas por lugares de los que sabía muy poco.

"¿Crees que me gusta?" Susurré. “Fue horrible vivir aquí... después de que Noah se fue. Antes de eso no estaba tan mal —admití.

"¿No crees que estamos irrumpiendo en la casa?"

"Creo que literalmente sí", me río en voz baja. Nunca había hecho nada peligroso en toda mi vida. ¿Qué podría pasarme allí?

"Meg Miller irrumpe en la casa de los Collins... Todo lo que queda es que vuelvas a aparecer en los periódicos".

“Es por una buena causa... Para devolver una reliquia familiar.

Llegamos al pasillo de los dormitorios y baños, que tenía poca luz.

— Entiendo por qué Noah decidió irse de aquí... Esta familia es tan extraña como la casa donde viven. ¿Por qué no llamaste antes?

“Tranquilízate, Martina.

“Pero… si vas a devolver el anillo, tendrán que ver que estamos aquí. ¿Qué estás buscando exactamente, Meg? preguntó mirándome.

— Mis sentidos me engañaron mucho en tantas cosas, Martina... Pero una persona en particular pronto me di cuenta que no valía nada...

“¿ Amanda?

- Exactamente...

- Qué vas a hacer.

Puse mi dedo en su boca, pidiendo silencio, y lentamente abrí la puerta de la habitación de Amanda. ella no estaba allí. Incluso la cama estaba hecha.

“Meg, tienes que estar loca.

Abrí su armario y empecé a sacar la ropa que había dentro: vestidos midi, faldas largas, blusas escotadas...

— Falso... Todo mentira — dije tirando todo al suelo con disgusto.

Verá que alguien ha estado aquí. ¿Tienes un bebé en la barriga y perdiste el cerebro?

“Estamos aquí y nadie vio nada. Ni siquiera deberían estar en casa.

Después de sacar varias piezas, encontré una caja blanca grande en el fondo del armario. Miré a Martina, quien dijo:

- Abierto pronto.

Abrí la caja y había tangas, ligueros, sujetadores de encaje, productos de sex shop y todo lo demás que se suponía que debía usar para seducir a su hermano adoptivo.

"¿Quién usa bragas de cuero?" Dije, levantando la pieza negra con solo dos dedos, atónita.

"¿Por qué tanta falsedad?" preguntó martina. “Podrían haberse involucrado… No eran realmente hermanos. Dudo que a Martim le preocupara eso...

"No entiendo... Las piezas del rompecabezas no encajan... ¿Por qué parecer una dulce, dulce niña cuando en realidad Amanda Collins es una zorra?"

"¿Crees que podemos encontrar algo más?"

- No sé. Pero si hay algo, lo encontraré. Tal vez incluso el dinero que me robaron. O alguna prueba de lo mentirosos que son.

La habitación de Amanda era enorme, pero escasamente amueblada, como la del dormitorio que compartía con Axel. En toda esa casa había luces tenues, en tonos amarillentos, dejando los ambientes tenuemente iluminados. La cama doble era grande y se extendía una hermosa colcha en perfectas condiciones. El enorme armario acomodaba una gran cantidad de ropa y una mesa con dos cajones guardaba unos cuantos papeles sin ningún significado.

— Nada que la incrimine oficialmente… Después de todo, todos tienen derecho a que les guste la ropa interior sexy — Observé riendo.

"Hasta te lo pusiste en tu luna de miel..." le recordó Martina con ironía.

"Ni me recuerdes que tengo ganas de vomitar...

Nos reímos y nos fuimos.

- ¿Vamos? Ella susurró.

— No... Vamos a la oficina de Martim. Allí podemos ver lo que está haciendo.

“Deberías haber hecho esto cuando vivías aquí, Meg… ¿Estás loca?

“Esperaban que hiciera eso cuando estaba aquí. ¿De verdad crees que dejarían algo que pudiera comprometerlos? encontraré algo Nadie comete un crimen perfecto.

Fui a la oficina. Realmente no parecía que hubiera nadie en la casa. Tal vez habían salido todos en el auto de Axel a una cita o incluso a cenar para celebrar el dinero que habían ganado chantajeándome.

Ema se quedó poco en casa. Solía hacer la comida y se iba a su espacio en la parte de atrás. Abrí la puerta de la oficina lentamente y casi me muero cuando reconocí el cabello castaño de Amanda Collins sentada solo con una braguita de encaje en el regazo de su “padre”, besándolo mientras él apoyaba sus manos en sus nalgas. Ambos se giraron hacia mí, completamente conmocionados por mi presencia.

CAPÍTULO 56 – ERES SORDO

ADVERTENCIA: ESTE CAPÍTULO CONTIENE SPOILER DEL LIBRO “A DAMA DE COMPANHIA”

- ¿Qué haces aquí? preguntó Amanda, levantándose de inmediato, tratando de cubrir sus senos.

Martin Collins permaneció sentado, con los botones de la camisa desabrochados.

"Tú... estás enfermo, desagradable...

Martina entró y observó la escena, visiblemente conmocionada:

"¿Quién eres, Collins?"

Me di la vuelta para irme cuando Amanda corrió hacia mí:

“No es lo que piensas, Megan.

La miré y me reí con sarcasmo:

"¿Cómo estás perdiendo el tiempo diciéndome eso?"

- ¡Maldita sea! ¿Qué hacen ustedes aquí?

Martina la miró de arriba abajo y le preguntó:

"¿Te acostaste con Noah también?"

"No…" respondió ella.

"Porque él no quería, ¿verdad?" - Hablé.

"Porque tal vez no insistí lo suficiente", se burló Amanda.

— Amanda, naciste en esta familia... ¿Cómo pudiste?

"Me... me gusta Axel..."

"¿Cómo puedes decir eso? Te acuestas con su padre...' dijo Martina. “Nunca he conocido a nadie tan promiscuo en toda mi vida.

"Y le gustas a Axel... ¿Por qué no se quedaron juntos?" ¿Por qué tantas mentiras? Martim no se opondría, después de todo, él no la considera una hija legítima, ¿o sí? Me burlé de la última parte.

"¿Crees que me gusta esta cosa repugnante?" preguntó, haciéndose la víctima.

"Eso creo..." aventuró Martina. Eres el tipo de mujer que haría cualquier cosa.

"No quiero saber tu historia, Amanda... No me importa", le dije.

“Debería haber… quitado a Axel de mí.

"¿Te quité a Axel?" Está bien, bajo el mismo techo que tú. Y sin embargo te acuestas con su padre...

— Desde que os conocisteis, Axel ha cambiado... Y después de la boda fue cada vez peor...

"Axel no ha cambiado nada…" le aseguré. "Él siempre ha estado enamorado de ti". Y si te gusta... Por eso no entiendo por qué no están juntos.

"Me llevaste, Axel…" Amanda insistió nerviosa.

- ¿I? pregunté en estado de shock. "¿Ahora me van a culpar por esto?" Fui víctima de todo: tú, Axel, tu padre.

— Sí, no asumes nada de lo que haces... Mucho mejor culpar a mi hermana de todo lo que pasa. Eres perversa... Y enferma - concluyó Martina tomándome del brazo. "Vamos, Mega.

"¿Por qué irrumpiste en mi casa?" Voy a la policía”, amenazó Amanda, gritando mientras nos íbamos.

“Ve a la policía, Amanda. Me gustaría mucho testificar y explicar lo que sucedió aquí hoy. La alta sociedad de Noriah South quedaría impresionada al enterarse de la relación paterna de Collins.

"Sin embargo, irrumpiste en mi casa", gritó.

" He venido a entregarte algo que te pertenece... Pero he cambiado de opinión".

Diciendo eso di la espalda y me fui. Corrimos al auto de Thomas.

“Vamos, Thomas… date prisa”, gritó Martina tan pronto como estuvimos en el auto.

Thomas, confundido, encendió rápidamente el auto y se alejó.

Tan pronto como salimos de la propiedad y llegamos a la carretera, pregunté:

“Tomás, detén el auto.

"Meg... ¿Está todo bien?"

Aparcó y abrí la puerta, alejándome un poco de ellos y vomité. Los Collins me enfermaron tanto que mi cuerpo no pudo soportar lo que me hizo su presencia.

Pronto Martina estaba detrás de mí, sujetando mi cabello con cuidado.

"¿Fue esto causado por nuestro bebé o por los Collins?"

"Por los Collins..." dije con un poco de dificultad.

"Estás pálido...

"Estoy bien, créeme.

Thomas se acercó a nosotros y preguntó nervioso:

"¿Qué pasó allí?"

"¿Me creerías si te dijera que vimos a Amanda Collins en el regazo de papá?"

"Creo cualquier cosa que venga de esta gente", admitió, tratando de ayudarme, ofreciéndome su brazo para que pudiera apoyarme en él.

"Podemos irnos ahora", le dije. "No queda nada en mi estómago".

Me ayudaron a volver al coche. Thomas condujo de regreso a la casa y nos sentamos en absoluto silencio el resto del camino. Stranger vino a mi regazo y se acostó. Parecía entender todo lo que estaba pasando.

Una vez que llegamos, subí a mi habitación y me duché. Dejo que el agua tibia corra por mi cuerpo sin prisas. Toqué mi vientre que se veía hinchado... Creo que era el bebé que comenzaba a crecer.

Cómo deseaba que mi bebé no tuviera nada que ver con la familia Collins. Con tantas atrocidades que he descubierto sobre ellos, sería perfecto si al final Noah fuera adoptado, no parte de esa gente. Cerré la ducha y me envolví en una toalla, me acosté en la cama y me tapé con la suave manta. Ni siquiera quería vestirme, y mucho menos peinarme.

Alguien toco la puerta.

- Entre.

Apareció Martina, también con el pelo mojado. Ella no dijo nada, solo se acostó a mi lado y me abrazó. Después de un rato, mi hermana tomó el cepillo y comenzó a peinar mis largos mechones enredados. Cuando terminó, puso su mano sobre mi estómago y dijo:

— Quiero vivir todo este momento contigo, independientemente de tu decisión.

La miré y me sentí feliz y acogida, como siempre me sentí a su lado.

“Nunca podré volver a tener un bebé… ser madre. Si hubiera sabido esto antes de tomar mi decisión, nunca me habría hecho un aborto. ¿Crees que podría haber sido un castigo?

— No, Martina... No fue un castigo. fue fatal

Vi lágrimas en sus ojos y las sequé suavemente.

“No te culpes a ti mismo… Ya no. Ya se ha hecho... En su momento fue lo que pensaste que era lo mejor. Tomé la píldora del día después... ¿Qué pasa si tengo un bebé en camino?

“ Somos tan diferentes, Meg, y sin embargo tan conectados.

“Mi bebé también será tuyo, Martina. Siempre estaremos juntos... Para toda la vida.

"¿Puedo dormir con ustedes?"

— Por supuesto... Apuesto a que al bebé no le importará compartir la cama con esta loca dinda.

— Dinda?

"¿Pensaste que sería diferente?" Tú y Thomas estarán a mi lado... Y al lado de mi bebé...

Retiró la manta y se acostó a mi lado. Nos abrazamos y no tardamos en quedarnos dormidos.

Amanecí con Martina a mi lado. Fui al armario y saqué un vestido blanco largo y sin mangas. Solía usarlo con un cinturón alrededor de la cintura, pero prefería no usarlo por miedo a lastimar a mi bebé. Me recogí el pelo en una cola de caballo, porque era horrible haberlo secado mientras dormía. Maquillaje ligero y estaba lista para ver a Noah Collins. Miré mi vientre y anuncié:

“Veamos a tu papá, bebé.

Bajé las escaleras y Strange estaba en la sala de estar, acostado. Durante algún tiempo ya no quiso acostarse conmigo. ¿Él sabía sobre el bebé? ¿No serían los dos amigos? ¿Tendría un niño o una niña?

Cuando miré mi auto tan caro estacionado, me pregunté si realmente lo necesitaba. Del coche, obviamente, porque vivíamos muy lejos de todo. Pero el coche que me regaló mi padre valía unos cuatro populares. Así que supongo que era hora de venderlo y encargarme de algunos de los gastos de la casa. También habría costos con el embarazo y en unos meses con el bebé. Dex le había regalado a Martina un auto simple pero extremadamente útil para nosotros. No necesitaba derrochar en un auto de lujo cuando ni siquiera tenía dinero para los gastos básicos.

El día amaneció hermoso y soleado, pero no caluroso. Ya se acercaba el invierno, por lo que cada día soleado era bueno para disfrutar. Miré el anillo en mi mano y lo puse en mi bolso. Conducir era una obligación y ya no un hobby después de todo lo que había pasado: me atropellaron, me atropellaron, tuve un accidente... Así que decidí que este era uno de mis últimos viajes en el Ferrari blanco.

No estaba seguro de dónde se alojaba Noah, pero primero probé en el Hotel Sanz, ya que allí había estado la última vez. Llegué a recepción y pregunté por su nombre. La recepcionista dijo que primero tenía que llamar para avisar que estaba allí, es decir, que no podía subir sin que me anunciaran. Así que tuve que esperar la llamada y el permiso para subir, ya seguro de que realmente estaba en ese hotel. No tenía dudas de que Antonella también estaba allí, pero no estaba seguro de cómo sería volver a verlos juntos. Aún así, mi conciencia me dijo que Noah merecía tener el anillo, incluso si tuviera que pasar por lo que pasaría. Y sería otra oportunidad para verlo, aunque solo fuera por última vez.

Tan pronto como recibí el permiso para subir, caminé por el vestíbulo con un piso brillante y espejado, que casi mostraba mi ropa interior mientras caminaba, estaba tan limpio. Fui al ascensor y presioné el piso indicado por la recepción. Me miré en el espejo que me mostraba desde cuatro ángulos diferentes y pensé que me veía bien para la ocasión. El embarazo me había dado un poco más de confianza en mí misma y autoestima que antes no tenía. Saber que mi cuerpo albergaba otro cuerpo dentro de mí se sentía como un poder gigantesco, como si pudiera hacer cualquier cosa. Cuando bajé, caminé por el estrecho pasillo hasta la puerta blanca con el número en la recepción.

Respiré hondo y llamé suavemente a la puerta. Noah abrió tan rápido que no me dio tiempo de mentalizarme para verlo.

Vestía jeans oscuros y una camiseta blanca básica, que definía su cuerpo. Tal vez se sorprendió al verme, pero como ya había sido informado por la recepción, sabía que estaría allí en minutos.

"¿Quieres entrar?" - preguntó Noah mirándome profundamente a los ojos, parecía como si estuviera desnudando mi alma.

- Si no es molestia...

Noah se hizo a un lado y yo entré. La habitación era enorme, más grande que la última vez. Todo muy bien organizado y lujoso, como creo que le gustaba, ya que estaba hospedado en uno de los mejores hoteles de South Noriah.

- ¿Quieres sentarte? él ofreció.

- Gracias.

Me senté en el pequeño sofá cerca del balcón con puertas de vidrio que daba al castillo de Noriah, donde una vez reinó la reina Anne Marie Chevalier. Más adelante, una mesita con dos sillas y el desayuno servido y comido por dos personas. La puerta blanca cerrada indicaba que Antonella estaba en la habitación. Sentí que mi corazón latía más rápido. No sabía si estaba lista para verla. Pero tuve que alistarme en poco tiempo, porque ella apareció, bellamente vestida de blanco, pantalón y blusa en fina tela parecida al lino. Pensé en levantarme, pero no me levanté para saludarla. Estaba embarazada, aunque nadie allí lo sabía. Y dudo que a Antonella le importe cómo la saludé.

“Buenos días, Megan.

“Buenos días, Antonella. ¿Qué opinas sobre Noriah Sul?

Sacó la silla que estaba al lado de la mesa y se sentó. Noah permaneció de pie, con las manos en los bolsillos de los pantalones.

— Confieso que me gustó... Escuché muchas historias sobre la reina... Y los príncipes. Me gustaría ver el castillo, pero Noah no.

"Qué mal…" gemí. “Es un hermoso espacio para visitantes... La realeza aún vive en el tercer piso, pero han abierto el castillo al turismo, por lo que la historia de Noriah South nunca morirá.

- Debería haberte pedido que me llevaras, Megan… Qué emoción con la que hablas de eso – dijo Antonella sonriendo suavemente.

Me levanté y fui a la puerta, viendo el castillo:

“Conocí a Katrina Lee en persona en una conferencia universitaria. Está a punto de dar a luz.

"¿Fue Katrina Lee la rebelde que robó el príncipe?"

Me reí:

"No... Katrina Lee fue la mujer que el Príncipe Magnus siempre amó... Ella no lo robó... A menos que sea su corazón...

“No conocía esta parte de la historia.

"Dicen que la que mató a la reina...

"¿Y él te perdonó?"

"Ella mató a su hijo...

" Qué crueldad..."

"Todo por codicia... La reina... Quería poder y ser reina para siempre". Tampoco admitió la relación de Magnus con Katrina porque era pobre... Y antimonárquica, por supuesto.

"Pero al final, todo salió bien".

— Sí... Nunca se rindieron... El amor, la libertad, el pueblo... Y hoy viven en el castillo... Irónicamente, el presidente de Noriah Sul, que luchó por el fin de la monarquía, vive en el castillo. Dereck es amado por la gente, a pesar de que es un ex príncipe. Y está casado con un hombre...

— Eso lo sabía... Y me pareció tan lindo ya la vez moderno. Parece que Noriah Sul se ha deshecho de todos los lazos del pasado.

“En cierto modo, sí… Pero el bebé de Katrina y Magnus es esperado como un verdadero príncipe en todo el país. será un niño...

"¿Tú... hablaste con Katrina Lee?" preguntó con curiosidad.

— No... Pero ella lo mencionó en la conferencia. Ella es una hermosa mujer embarazada.

— Las mujeres embarazadas son hermosas... Al menos eso creo yo... — Confesó Antonella, sonriendo.

“Yo también… Especialmente Katrina Lee.

Noah me miró confundido. Me di cuenta de que estaba hablando demasiado y no era exactamente lo que realmente estaba haciendo allí. Pero hablar de la historia de Noriah Sul me enorgullecía tanto que a veces no podía evitarlo.

“Debes estar preguntándote qué tiene que ver la historia de Noriah Sul, Katrina y Magnus con mi visita aquí, ¿no es así?

CAPÍTULO 57 – MAMÁ Y PAPÁ SE COMPROMETAN

No me dijeron nada, así que continué:

“Cuando Magnus le propuso matrimonio a Katrina en el baile de máscaras en el que se iba a comprometer oficialmente con la duquesa Victoria, le entregó un anillo que había sido parte de la familia de tu padre. Para el príncipe, no se trataba solo de una propuesta de matrimonio, sino de la confianza de poder llevar el anillo que perteneció a los antepasados de su familia para siempre.

Abrí la bolsa y saqué el anillo que había dentro.

"No creas que Noah me dio el anillo, Antonella…" dije al notar que ella estaba confundida, entrecerrando los ojos al ver el objeto en mi mano. Entonces miré a Noah. “Axel me lo dio… De hecho, Amanda se lo quitó del dedo y me lo dio cuando me pidió que me casara con él…

Se acercó y tomó el anillo de mi mano, observándolo.

Era... de mi madre.

“No estaba seguro… si esa parte era verdad.

- ¿Por qué no sería? preguntó Noah confundido.

— Porque nada era cierto... Pero te confieso que al final no me arrepiento, Noah. Quiero que este anillo se quede contigo.

- ¿Conmigo? preguntó, todavía confundido.

Me alejé de la puerta y volví a entrar en la habitación.

- Sí contigo. Porque ningún otro Collins merece este anillo.

Noah me miró seriamente.

“Ayer pensé que debía dárselo a Axel, después de todo, él es quien me lo dio y me lo puso en el dedo. No sería justo que te quedaras conmigo.

'Pero él te lo dio... Sería justo.' Yo... apuesto a que mi madre querría que te tuviera, Meg.

"No... Yo nunca tomaría nada de esa casa... O de los Collins."

- ¿Por cual motivo? - cuestionó Noé

“Como decía, anoche pensé que debería dárselo a Axel. Entonces, aunque me juré a mí mismo que nunca volvería a ese lugar, fui en contra de lo que prometí y decidí devolverlo.

"Axel estuvo aquí con nosotros", anunció Antonella.

Me encogí de hombros ante lo que dijo. Apenas la miré. Mantuve mis ojos firmemente en Noah y continué:

— Entré a la casa por la puerta de la cocina, porque la del frente estaba cerrada. Por cierto, la puerta principal a menudo se me cerraba... Y no fue un accidente, fue a propósito.

"No entiendo a lo que te refieres, Meg...

“No debería estar fuera por mucho tiempo, Noah.

"No me refiero en ese sentido...

“De todos modos, entré en la casa de Noah y pensé que no había nadie allí. Así que fui a la oficina...

"¿Por qué fuiste a la oficina si pensabas que no había nadie en la casa?"

"Porque creo que en mi corazón sabía lo que encontraría allí...

"¿Y qué encontraste, Meg?" Me miró serio.

“Encontré a Amanda Collins y a su padre…

Los ojos de Noah se entrecerraron y creo que adivinó de lo que estaba hablando, pero no quería creerlo.

"¿Qué quieres decir exactamente?

" Noah, dime que no sabías que esto venía en tu familia...", le pregunté.

"Yo... ¿Puedo traerte algo de beber?" preguntó Antonela.

"No", respondí secamente, sin apartar los ojos de él.

- Antonella, podrías... Por favor... - Preguntó Noah sin quitarme los ojos de encima.

"Claro... yo... voy a dar un paseo", dijo ella, agarrando su bolso y saliendo de la habitación.

Éramos solo nosotros dos... A unos pasos de distancia.

“Por favor, Meg… dime lo que viste.

"Vi lo que te imaginas Noah... Ella..." No pude contener unas últimas lágrimas de enfado. “Sentado en su regazo… apenas vestido.

Noé no se movió. Me miró durante unos minutos sin decir nada. Luego caminó un poco y golpeó la pared con fuerza.

Miré hacia abajo a sus dedos que estaban inmediatamente magullados. Sabía cuánto debía dolerle eso. Había sido horrible para mí, que no estaba relacionado con ellos.

- Noé...

“No te imaginas la rabia que estoy sintiendo dentro de mí… Podría matarlo…

"¿Crees que ella es inocente?"

“Él la obligó a hacerlo… Es un hombre despreciable.

Me senté en el sofá y me derrumbé:

"Es una puta... Se acuesta con Axel... ¿O estás diciendo que tú tampoco lo sabías?"

- ¿Que estás diciendo?

"Que tu hermana es una puta... ¿También te acostaste con ella?"

“No… Yo nunca haría eso… Yo… No me imagino que Axel podría haber hecho eso…

— Tú mismo dijiste que era posesivo con ella y me recordaste varias veces que no eran hermanos...

"¿Es por eso que rompiste con él?"

- No. Me enteré más tarde. Pero... Fue en este día que lo atropellé.

Noah me miró.

- ¿Por accidente?

Me levanté y me paré a un paso de él.

"¿Aún dudas que yo no tuve la culpa?" No le creo a Noe...

Él tomó mi mano. Cuando me di cuenta de que estaba reemplazando el anillo en mi dedo. Pudo haber sido así... Cómo me hubiera gustado que hubiera sido así, recibir el anillo de sus manos... Pero el destino no lo quiso. Parece que todo siempre ha conspirado contra nuestro amor. Lo retiré de su dedo y tomé su mano, mirando sus nudillos gravemente magullados. Me puse el anillo y cerré su mano, depositando un beso en sus dedos que con furia golpeaban la pared minutos atrás. Me imaginé lo que sintió en ese momento. Si yo, que no tenía mucho que ver con los Collins, me sentía mal, sabía que Noah debía tener un dolor tan fuerte por dentro que ni siquiera podía describirlo.

"Dale el anillo a tu futura esposa..." dije tratando de sonreír.

"Yo... solo traté de hacer esto...

“¿Por qué me haces esto, Noah?

No pude soportar nuestra distancia y me agarré a su cuello, poniéndome de puntillas.

— No puedo verte así, Noah, tan lejos y a la vez tan cerca de mí...

“¿Por qué corres entonces, Meg? ¿Por qué pareces asustado?

“Noah, necesito decirte algo…

“No quiero saber más, Meg. Todo lo que quiero es tocarte, aunque solo sea por última vez...

Me besó y yo le devolví el beso, sabiendo que probablemente era nuestro último beso. Envolví mis brazos alrededor de su suave cuello, acercando su boca a la mía, su lengua caliente buscando ansiosamente la mía. Sus manos bajaron por mi cintura y pronto Noah estaba levantando mi vestido y tirando de mí hacia la puerta, donde se reclinó y presioné mi cuerpo contra el suyo, sintiendo cada músculo tensarse con mi toque.

"Tu olor me vuelve loco, Meg…" dijo, limpiando los rastros de lágrimas de mi rostro.

Lo besé de nuevo. No quería hablar ahora... Las palabras podían hacerme despertar y volver a la realidad y ni mi cuerpo ni yo queríamos la realidad. Noah cambió de posición, apoyándome contra la puerta. Pasó su lengua caliente por mi cuello y levantó el vestido largo, pasando su mano por mis bragas de encaje, haciéndome entrar en éxtasis con sus dedos deslizándose sobre ellas. Levanté su camisa y besé su pecho, bajando a su definido abdomen. Abrí sus pantalones, viendo su polla anhelando por mí, incluso debajo de su ropa interior. Me levanté buscando su boca mientras me quitaba las bragas, arrancándolas.

Noah se inclinó sobre mi vientre, repartiendo besos calientes... Bajó por mis muslos, chupando mi piel, marcando cada parte de ella como un recuerdo que llevaría por días cuando él ya no estuviera allí. Luego subió a mi ya húmedo sexo con el simple toque de él, donde su lengua exploró las partes calientes e íntimas, haciéndome llegar al orgasmo mientras tiraba con fuerza de su cabello castaño.

Noah buscó mi boca y me probé en su lengua mientras me levantaba por los muslos, entrando en mí con prisa y necesidad, como si nuestros cuerpos necesitaran estar juntos para sobrevivir. Nuestras bocas nunca se separaron mientras me tomaba violentamente por encima de la puerta del hotel. Alcancé el segundo orgasmo minutos después del primero y lo sentí correrse dentro de mí, mientras mis uñas se clavaban en su espalda con la furia de mi cuerpo en éxtasis. Dejamos de jadear, sintiendo nuestros corazones latir salvajemente, pero al mismo ritmo.

Me llevó desde donde estábamos hasta la puerta del dormitorio y me llevó al baño. Lo abracé durante el breve trayecto, apoyando la cabeza en su hombro, tratando de recuperar el aliento. Noah colocó un beso en la punta de mi nariz después de levantar mi rostro para mirarlo.

- Necesito mis calzones... - Dije sintiéndome un poco avergonzada de cómo había sucedido todo.

"No creo que haya una manera de usarlo de nuevo..."

Me encogí de hombros... Mi vestido era largo.

"¿Podrías... dejarme solo por un rato?"

"¿De verdad quieres estar sola, Meg?"

- ¿Qué es lo qué quieres? ¿Bañarte conmigo? me burlé

"Si dijera que no estaría mintiendo...

“ Noé, por favor.

Salió y cerró la puerta. Me recosté contra ella y cerré los ojos. Eso no fue planeado. Sin embargo, fue perfecto... Noah Collins no era solo mi obsesión... Fue mi perdición.

Cuando salí, Noah estaba de pie junto a la puerta, con las manos en los bolsillos. Me miró y dijo:

"Joder, Meg... ¿Qué más quieres de mí?" ¿Quieres volverme loco?

No sabía lo que quería. Realmente no estaba seguro de nada. Tuve sexo con él sabiendo que su prometida estaba tan cerca de nosotros...

"Tengo que irme, Noah", anuncié, agarrando mi bolso, un poco aturdida.

Miré la cama sin hacer y me sentí enojado. ¿A quién estaba engañando? Dijo que me deseaba, pero que se había acostado con ella hacía horas... Ni siquiera fue capaz de terminar la maldita relación. Una simple llamada mía diciendo que me rendía y poco después Antonella ya estaba allí con él. ¿Quién iba a decir que lo que Noah me dijo no eran las mismas palabras que ella escuchó?

Me tomó del brazo:

- No vayas...

"Ella es con la que duermes todas las noches..."

"Pero es en ti en quien pienso..."

"Noah... No..." Necesitaba ordenar mis pensamientos antes de decidir qué hacer. Estuve a punto de contarle lo del bebé... Ahora no estaba tan seguro de si debía o no decir la verdad.

"¿Por qué diablos?" - gritó.

Antes de que pudiera decir algo, Antonella abrió la puerta. Se notaba que seguía con su rostro tranquilo y sereno, pero no. Algo me decía que la mujer imaginaba que no todo era lo que ella pensaba entre los dos. O tal vez Noah y yo no podíamos negar lo que sentíamos el uno por el otro en ese momento.

Sabía que Noah Collins me amaba como yo lo amaba. ¿Qué nos impedía entonces estar juntos? ¿Su horrible familia, a la que él mismo detestaba? ¿O esa mujer, que no tenía significado ni importancia para mí? Tuve sexo con él hace minutos, en un breve momento después de que ella se fuera. ¿En quién me he convertido? ¿La peor versión de mí mismo? ¿Qué tipo de respeto le tenía a Antonella? No, no le debía respeto a Antonella... Él sí.

— Yo... yo estaba saliendo — dije, aprovechando la puerta abierta. "Gracias por tenerme.

Puso su brazo alrededor de Noah, pareciendo saber que yo podría ser un rival. Poco sabía Antonella que estaba esperando a su hijo. No esperé a que cerraran la puerta. Lo hice yo mismo cuando me fui. Llamé al ascensor y esperé que llegara al piso lo antes posible. Me preguntaba si Noah se había acordado de juntar mis bragas... ¿Las mantendría juntas y haría una colección? Me subí al ascensor riéndome de mi locura. Me incliné sobre el espejo y presioné la planta baja. Era solo para entregar el anillo y al final... me miré el dedo. Allí estaba el anillo. De alguna manera no me di cuenta cuando lo reemplazó en mi dedo. Noah... ¿Cómo podía ser tan perfecto? Me reí.

Puse mi mano sobre mi vientre y le dije suavemente a mi bebé:

"Creo que mamá y papá se comprometieron..."

CAPÍTULO 58 – TE VES HORRIBLE

Cuando llegué a casa, Martina estaba hablando sola con las ollas. Me apoyé en el umbral de la puerta y me reí:

— ¿Cuál es tu relación con estas ollas, Martina?

"Amor y odio", dijo, mirando el objeto en su mano. — Creo que voy a tener que pedirle ayuda al pendejo... ¿Por qué sartenes tan diferentes? ¿Esto interfiere con el sabor?

“¿Realmente estás dudando de ti mismo sobre esto?

— Por supuesto... Soy la cocinera oficial de esta casa. ¡Y este bebé depende de mí!

"Voy a tomar una ducha", le dije subiendo las escaleras.

Cuando llegué a la habitación, Martina estaba detrás de mí.

- ¿Adonde fuiste?

"No lo creerías..."

Me dirigí al baño con ella en mi cola, pareciendo imaginar lo que había sucedido. Me quité el vestido y mi hermana habló en voz alta, con expresión de asombro:

"Meg Miller, ¿qué te pasó?"

Me metí en la ducha y abrí la ducha, dejando que el agua fría cayera sobre mi cuerpo.

"Invasión de la privacidad es como tú lo llamas", bromeé mientras me miraba desnuda.

- ¿Quien te hizo esto?

- ¿Eso qué?

"¿Has visto tus muslos?" Fueron literalmente chupados...

— Y hasta perdí mis bragas en el camino... ¿Qué esperabas?

"¿Tú... viste al gilipollas?"

"Sí…" confesé sonriendo.

Por supuesto, le crearía un misterio a Martina cuando quisiera contarle todo lo que había sucedido hasta el último detalle.

“Meg la santa… que se acostó con un extraño, atrapó al guardia de seguridad stripper y… creo que sacaré a Axel de esto.

“Sí, saca a Axel de la lista. No vale su nombre en eso.

Cerré la ducha y me sequé mientras ella continuaba observándome.

"¿Llamaste al departamento de bomberos?" Él rió.

"Casi... yo también dejé mi marca". Quiero verlo explicarle a la novia que le rascó la espalda.

“Bebé, mamá y papá hicieron arte”, dijo Martina, tocándome la barriga.

"Mira este anillo", le mostré en mi dedo.

"¿Tú... fuiste a devolvérselo?"

— Sí, pero no lo aceptó — mientras yo le decía me vestí.

- ¿No?

"Dijo que me pertenecía... Se lo había dado a la novia... Y él dijo que lo estaba haciendo".

Martina se acostó en la cama y preguntó:

"¿Qué te queda para lanzarte a los brazos de este hombre para siempre?" Tu lo amas, el te ama...

“Todavía tengo miedo… No quiero que Noah sufra ninguna consecuencia de Martin Collins. no el bebe...

Dile la puta verdad.

— Casi lo hago hoy... Casi no lo digo.

“Por supuesto, te preocupaba tener sexo con él y no decirle la verdad.

— No lo puedo resistir, Martina... No sé qué pasa. Es como si mi cuerpo clamara por el suyo.

Eso se llama erección.

"No me digas…" me burlé.

— Así que aparentemente tú... ¿Tienes una cita ahora? Anillo y todo?

Miré el anillo en mi dedo y me tiré en la cama:

"Me alegro de que su madre no esté viva... Ver a la niña que adoptó como hija durmiendo con su propio hijo y su esposo... Eso es triste".

"¿Qué pasa con Noé?" ¿Que crees? ¿Cómo reaccionaste?

"Él no vomitó como yo... Pero fue como si sintiera su dolor a través de mis ojos... Nunca lo había visto así".

Ella se volvió hacia mí:

“No seas insegura… no tengas miedo… no huyas de tu felicidad, Meg. No dejes que Noah se te escape.

Quizá tengas razón, Martina. ¿Por qué me preocupo por Antonella si ni siquiera la conozco? llevo a su hijo...

- Exactamente.

Oímos sonar el intercomunicador y nos levantamos.

— ¿Quién será a esta hora? Casi mediodía, miré el reloj.

Bajamos las escaleras y fui a contestar el intercomunicador mientras Martina luchaba con el almuerzo y sus sartenes enemigas.

- ¿Quien es? Yo pregunté.

“Axel.

“¿Axel? Pregunté, pensando que había oído mal.

“Sí, Megan, soy yo. Necesito hablar contigo.

Me acerqué a la ventana y vi su coche aparcado. No tenía nada que decirle a Axel. Volví al intercomunicador:

“Axel, no tenemos nada de qué hablar.

“Puede que no tengas nada que decir, pero yo sí. Y me quedaré aquí hasta que me respondas. No importa cuánto tiempo lleve.

Tomé una respiración profunda. Está bien, solo escúchalo y mándalo lejos para siempre. No tuve que aguantar a Axel Collins en mi vida... nunca más.

Presioné el botón y la puerta se abrió. Aparcó su coche junto al mío.

- ¿Quien es? preguntó martina.

—Axel...

“¿Axel? ¿Qué quiere este idiota aquí?

Abrí la puerta y apareció. Axel parecía cansado, con los ojos enrojecidos y más delgado que nunca.

“Te ves horrible”, le dije.

— Gracias... — se burló Axel y entró, sin ser invitado. - ¿Que esperabas?

Observó la casa con atención.

- ¿Qué haces aquí? preguntó martina.

“Vine a hablar con mi ex mujer, que en este caso no eres tú.

"¿Quién te crees que eres para hablarme así?"

“Te trato como tú me tratas, Martina.

¿Cómo puedes decir eso después de todo lo que has hecho?

"Como si fueras un santo...

" No... No vas a empezar a pelear aquí frente a mí", le advertí. - El llega.

“Quiero hablar contigo, Megan… no con Martina, que parece ser tu sombra.

“Yo… yo no creo…” dijo Martina.

- Sí, eso mismo. Él piensa que es bueno para Megan, pero ni siquiera la deja pensar por sí misma. La abruma con su posesividad hacia ella...

“¡Axel, basta!”, grité.

Me miró y bajó la mirada.

“Lo siento Megan.

- ¿Quién eres tú? - Yo pregunté. "¿Por qué no usaste tu ropa de hombre hace un tiempo?" Ya es demasiado tarde, querida. Si viniste a disculparte, está bien, prometo tratar de aceptarlo y olvidarme con el tiempo... Está bien, tema cerrado, que tengas un buen día - dije abriendo la puerta.

"Estoy enamorado de ti..." dijo Axel.

Martina se rió a carcajadas:

— Voy a salir... No soporto escuchar tanta falsedad — diciendo que ella subió.

Lo miré y me senté, indicándole a Axel que hiciera lo mismo.

"Axel... No te gusto", respondí con calma.

— Te amo... Y no puedo explicar cómo y cuándo sucedió.

“Amas a Amanda… toda tu vida… ¿recuerdas que hablamos de eso? Creo que el accidente te dejó secuelas, inseguridad, duda... No sé qué pasó ese maldito día. Pero ella es la que te gusta.

— Cuando Noah me dijo que estaba enamorado de ti, me di cuenta de que estaba a punto de perderte... Así que comencé a imaginar mi vida sin ti. Y descubrí que no podría vivir sin tu presencia... Puedes escuchar, intentas ayudar, te preocupas por los sentimientos de los demás. Nunca he conocido a una persona así en toda mi vida...

Por eso no es amor. No soy tu madre, Axel, ni puedo reemplazarte.

“¿Sabes lo difícil que fue tocarte y fingir que no quería hacerlo?

"¿Entonces por qué lo hiciste, Axel?"

"Amanda estaba dentro de mi cabeza... Ella es...

“Axel, hice todo lo posible para que nuestro matrimonio funcionara… todo. Realmente pensé que podríamos ser felices juntos. Tomé la iniciativa en nuestro primer beso, que fue horrible. Más tarde, en la luna de miel, todavía pensé que había una oportunidad cuando te miré... Incluso sentí deseo por ti y me desesperé por completo.

“Estaba horrible esa noche… No soy esa persona.

- Pero fue esa persona que conocí... - No pude resistirme y dejé caer las lágrimas. “Me masturbé mirándote mientras dormías… Y tú estabas ahí, fingiendo que yo no existía. No te importaba cómo me sentía, me preparé para ti, me preparé para esa noche, aposté por nosotros... Y me lastimaste... Me trataste como una mierda.

- Me perdonas...

“Sin embargo, me fui contigo a tu casa. Pensé que todavía había una oportunidad...

"Entonces llegó Noé..."

“No… no fue Noah. Fueron Amanda y tú todo el tiempo. Esto no era sobre mí y Noah. Me traicionaste desde el momento en que me conociste. Te acostaste con tu hermana adoptiva toda tu vida y todavía saliste conmigo, luego te casaste... ¿Cuántas veces hiciste el amor bajo el mismo techo que yo?

Bajó los ojos.

"¿Crees que debería perdonarlo?" Creé un Axel que no existía en mi cabeza... Crecí viéndote tan hermosa y dócil, amable con todos, aunque nunca notaste mi presencia. Verte follarte a Amanda en nuestra cama fue lo peor que he visto en mi vida. Y la segunda fue ver a su padre comiéndosela.

- ¿De qué estás hablando?

"¿Vas a decir que no sabes que ella también se acuesta con tu padre?"

Axel me miró confundido. Se me pasó por la cabeza que él no se imaginaba que eso pudiera pasar.

— Presencié la escena... En tu casa. En la oficina.

- ¿Cuando fue eso?

“Anoche… Martina estaba conmigo.

— Desafortunado...

"Axel, si ella te gustaba y ella te gustaba, ¿por qué no se quedaron juntos?" ¿Qué los detuvo si no eran hermanos de sangre? ¿De verdad crees que alguien se opondría? Tu padre no tiene escrúpulos...

“Amanda es manipuladora. Perdí mi virginidad con ella cuando tenía 14 años... Ella ya no era virgen...

— Dios… Tal vez su padre le quitó la virginidad… — Dije, asqueado de pensar en esa posibilidad.

“Entonces me enamoré. Ella me mostró y me hizo sentir cosas que nunca imaginé sentir en mi vida. Era un mundo de placer y lujuria propio, solo dentro de esa casa. Nuestra vida se ha convertido en sexo, el más variado, el más loco, el más demente que puedas imaginar.

"¿Y... Noé?"

- Nunca supe... Esconderse de él era aún más divertido y placentero.

— Tú... estás enfermo... Tú, ella, tu padre.

"¿De verdad crees que Noah es un santo?" Tomó el resto del dinero que aún tenía nuestra familia...

“Era su parte. Su padre lo habría tirado todo si no lo hubiera tomado...

- Siempre lo defenderás... Estás ciego de amor por Noah.

“No lo negaré, Axel. Estoy locamente enamorada de tu hermano... Incluso antes de conocerte.

"¿Por qué crees que te renuncié y firmé el divorcio?" Por amor, Megan. ¿Crees que es fácil renunciar a todo lo que tienes más importante en la vida? Ojalá pudieras ser feliz con él... Pero eso no sucedió. También te escapaste de Noah. Y todavía no entiendo por qué...

'¿Realmente no sabes lo que pasó después del accidente, Axel?'

CAPÍTULO 59 – TRES COMPAÑEROS

"Megan, todavía estoy tratando de entender el hecho de que viste a mi papá y a Amanda juntos...", confesó Axel, bajando la cabeza confundido.

“Así que prepárate para lo que todavía tengo que decirte, Axel.

"¿Podría haber algo peor que Martin y Amanda Collins teniendo una aventura?"

“Tal vez no para ti, pero para mí, sí.

“Entonces dímelo de una vez, Megan.

Mientras le contaba lo del chantaje de Martim para conseguir mi herencia, Martina bajó las escaleras dejando claro su mal humor por la presencia de Axel en la casa. Aún así ella fue a hacer el almuerzo. Y apuesto a que estaba pensando que solo lo estaba haciendo por el bebé y no por mí. Conocía tan bien a mi hermana que estaba seguro de que estaba hablando sola y maldiciendo mientras yo escuchaba el golpeteo de las ollas.

Axel no me interrumpió, escuchó atentamente. El intercomunicador vibró, haciéndome detener. Era Dex. Abrí la puerta y él entró. Cuando me vio con Axel, dijo tímidamente:

"¿Está Martina ahí?"

"Tratando de cocinar el almuerzo". Tal vez puedas hacerla menos tensa —aventuré.

"Lo dudo..." susurró, entrando en el camino que ya conocía bien.

Continué la historia sobre Martin y la vez que Axel estuvo en coma. Cuando terminé, dijo:

“Yo… no puedo creer que esto sea cierto.

"¿Tú también vas a dudar de mí, Axel?" Noah también dudó...

"¿Noah sabe todo esto?"

"No…" solté. — No tuve el coraje de decírselo... Quería protegerlo.

"Mi padre y Noah se odian..." admitió. “Son enemigos mortales. Últimamente, ni siquiera se toleran bien. Para mi padre el dinero siempre significó más que nada.

- Yo imagino...

— No entiendo lo de Amanda... ¿Qué quiere de ella? ¿Amar? No puedo creer que mi padre se haya enamorado de ella...

“Axel, no quiero que le cuentes a Noah lo que pasó… Necesito hacer esto, cuando crea que es el momento. No quiero que lo sepa por nadie más que por mí.

“No le diré a Noah, no te preocupes. Porque los dos no solemos hablar mucho.

“Sin embargo, fuiste a verlo ayer al Hotel Sanz.

— Noah se va... Fui a despedirme.

- ¿Cuando?

- Hoy por la noche.

¿Qué quieres decir con que Noah se iba a ir de nuevo? ¿Y si nunca volviera? ¿Y si nunca nos volviéramos a ver?

"El almuerzo está listo", anunció Martina.

Miré el reloj. Eran casi las dos. Alcé:

“Martina, Noah se va… yo…

"Tú..." Ella me miró, sin entender lo que estaba tratando de decir.

— Necesito pedirle que se quede... Necesito contarle sobre el bebé.

- ¿Bebé? preguntó Axel.

— Sí, idiota, el pendejo va a ser papi — se limitó a decir Martina.

Mientras caminaba de un lado a otro, sin saber exactamente qué hacer primero, mi hermana bajó las escaleras con mi bolso:

— Anda... Y sabes que es tarde.

"Yo... ¿Cómo le voy a decir?"

—Di la verdad, Meg, solo la verdad.

Miré a Axel, quien me miró:

“Solo quiero que seas feliz, Megan… y sé que merezco pagar por todo el daño que te he hecho.

Me encogí de hombros ante sus palabras. Fui a mi coche y conduje rápidamente hasta el Hotel Sanz, que estaba a unos kilómetros de distancia. No podía dejar que Noah se fuera sin saber lo que realmente había sucedido. Sabía que él también se estaba arriesgando si sabía la verdad, pero aún así tenía que decírselo.

No había lugar para estacionar cerca de la entrada del hotel, así que dejé mi auto casi en medio de la calle y corrí hasta llegar a la recepción, con el corazón acelerado.

Cuando entré al pasillo, le pregunté sin aliento al encargado, incluso antes de llegar al mostrador.

“Necesito ver… a Noah Collins.

Miró la computadora y dijo:

'Lo siento... El Sr. Collins y la Srta. Edwards cerraron su cuenta y se fueron hace unos minutos.

“Pero… él se iría en la noche,” argumenté.

"No sé sobre sus planes, señora... Solo puedo informarle que ya no se quedan aquí".

Suspiré y puse mi mano sobre mi estómago. Era tarde... ¿Por qué tardé tanto? Noah regresaba a Noriah North y tal vez nunca nos volviéramos a ver.

Salí del hotel donde había estado con Noah unas horas antes y fui a buscar mi auto prácticamente abandonado en medio de la calle.

"¡Y Martina llama imbécil a su padre!" El único idiota en esta historia soy yo, bebé.

Cuando finalmente llegué a casa, Axel ya no estaba. Martina tenía comida lista para mí, pero no estaba seguro de si estaba en casa. Comí su almuerzo raro, que no podía decir si era malo o terrible. Mi bebé comiendo esas cosas raras mientras podíamos disfrutar de la cocina del mejor chef de North Noriah. Que culpable me sentia. ¿Por qué me autosaboteé? Parece que en el fondo pensé que no merecía ser feliz. Siempre pongo todo antes que yo. Ahora tenía un bebé dentro de mí y necesitaba priorizarlo antes que cualquier otra cosa.

Pasó una semana. Me sentí mal por los primeros días que Noah se había ido, pero luego traté de tranquilizarme. Tarde o temprano nos volveríamos a ver y estaba seguro... Mi corazón decía. Entonces les hablaría de nuestro hijo y seríamos felices para siempre... Al menos eso esperaba.

Ese día me haría mi primera ecografía y conocería oficialmente a mi bebé. Martina me acompañó. Ya había decidido que vendería el Ferrari y cerré un trato con el comprador, y al final del día le entregaría el coche. Así que fuimos en autos separados.

Cuando llegamos al lugar del examen, encontré a Thomas.

" Tomás... ¿Qué haces aquí?" pregunté con sorpresa.

— ¿De verdad crees que me perdería el primer contacto con mi ahijado? preguntó sonriendo mientras entrecerraba esos hermosos ojos verdes.

'Va a ser una niña, Thomas,' dijo Martina. "Incluso puedo apostar si quieres".

- ¿Apostar? ¿Cómo me pagarías, Martina? preguntó sarcásticamente.

"No podemos apostar dinero, stripper", propuso ella, dándole una palmadita.

“¿Qué piensas, Megan? preguntó Tomás.

“Tomaré lo que veo… soy feliz con cualquier sexo… Pero también apostaría por la chica.” Le guiñé un ojo.

“Quiero apostarte, Megan…”, dijo Thomas.

Como dijiste, no puedo permitírmelo, Thomas.

"Deja de hacer el tonto y arriésgate, Meg", dijo Martina. “Apostar con una stripper puede tener sus ventajas.

“Está bien, lo hago, Thomas. Si es una chica, tengo un show privado...

Sonrió seductoramente:

— Así que hasta yo voy a esperar que sea una niña… Quitarte la ropa para ti será un placer…

— Haz tu pedido si es niño... Pero nada que no pueda pagar...

"Un beso de Meg Miller", aventuró. - De verdad.

"¿Qué sería un beso de verdad, Thomas?"

"En la boca, con tu lengua caliente...

Me sonrojé y miré alrededor para asegurarme de que nadie nos escuchara:

“Thomas, soy una mujer decente… y embarazada…

"Y que besa como nadie...

Me sonrojé de nuevo. Estaba seguro de que sería una niña... Así que le estreché la mano, seguro de que no besaría a la stripper que vivía en mi corazón.

La recepcionista me llamó por mi nombre y nos levantamos los tres.

"¿Ambos me acompañarán?" preguntó sorprendida.

"Sí…" confirmé sonriendo.

“Tres escoltas.

Miramos la voz de Axel detrás de nosotros.

- ¿Que haces aquí? Le pregunté, confundido.

— Yo soy el tío... Pero pudo haber sido el padre... — le explicó a la mujer que llevaba la tablilla con mis datos en la mano.

Nos miró y sacudió la cabeza.

— A ver si hay sitio para todos... Nunca había visto tanta gente mirando una ecografía... Síganme, por favor.

La recepcionista caminó por el pasillo blanco, brillantemente iluminado, y la seguimos.

- ¿Cómo has llegado hasta aquí? Le pregunté a Axel con los dientes apretados.

"Vi el papel sobre la chimenea...

"No tenías ese derecho…" dije.

— Oh, sí que tengo... He estado representando al padre que no pudo venir porque... ¿Cómo podemos saber cuando no le han dicho sobre la paternidad?

"Realmente eres un idiota", gruñí.

Axel se rió entre dientes y colocó una mano en mi hombro, que quité sin tratar de llamar la atención. Martina también estaba furiosa, pero creo que prefirió no pelear por la razón que nos trajo ahí.

Entramos a la habitación que era muy pequeña para toda esa gente. La mujer levantó mi camisa y encendió los electrodomésticos, apagando el interruptor de la luz, haciéndome saltar levemente.

- ¿Todo bien? - ella me preguntó.

"Sí…" mentí.

"Le tiene miedo a la oscuridad", dijo Martina. "Pero todos estamos aquí contigo, Meg...

- Estoy bien...

“Todos menos el gilipollas…”, dijo. “Y lo lamento. Hasta el idiota está de tu lado...

"Martina, no empieces…" ordené.

El doctor entró antes de que entremos en conflicto con el ambiente. Miró atentamente a los tres sentados más lejos:

“Papá puede acercarse si quiere.

“El padre tampoco”, aclaré antes de que Axel y Thomas quisieran tomar un lugar que no era el suyo. "Y me gustaría grabarlo si es posible... Para el padre", le pregunté.

"Está bien, Megan... ¿Y cómo te sientes?"

- Bien...

— Nos vemos en 20 días nuevamente para continuar con el seguimiento...

- DE ACUERDO.

La mujer tiró un gel frío en mi estómago y tomó el dispositivo:

— Ya empiezo a ver crecer la pancita... —sonrió.

Cuando sentí el dispositivo en mi piel, tuve miedo y al mismo tiempo no podía dejar de mirar la pantalla. En el momento en que vi a ese pequeño ser en la pantalla, formándose, tan pequeño, tan indefenso, fue como si mi mundo tomara otro significado y mi corazón se llenara de amor como nunca antes lo había sentido en toda mi vida. Miré a Martina y vi una lágrima corriendo silenciosamente por su rostro. No había explicación para el sentimiento y el amor que había dentro de esa habitación. Y esperaba que Noah pudiera perdonarme por no compartir ese momento con él.

"¿Está bien el bebé..." dijo el médico. "¿Vamos a escuchar su corazón?"

“Sí…” Escuché a Thomas decir sin apartar los ojos del visor.

Ella sonrió:

— Está bien, familia babeante... Escuchemos el sonido que sale del interior de este pequeño ser...

Escuchamos los latidos rápidos de su corazón, como el mío cuando vi a Noah. Miré a Thomas, Martina y Axel que ni siquiera sabían que yo existía: solo tenían ojos para el bebé, igual que yo. Y en ese momento me sentí agradecida por tanto amor dado a mi bebé.

"¿Te gustaría saber el sexo, Megan?" ¿O prefieres sorpresa?

"Quiero saber", le dije.

- Puedo ver...

"Hablamos pronto", preguntó Axel con curiosidad.

CAPÍTULO 60 - TÚ COLLINS ERES TÓXICO

- Es una niña.

Gritaron y el doctor los regañó en voz baja:

"No puedes hacer eso aquí..."

Se quedaron en silencio de inmediato. martina dijo:

"Bebé, mami se llevará una sorpresa impresionante esta noche...

- ¿Como asi? preguntó Axel.

“No todo lo que sabes o sabrás”, le dijo Thomas con seriedad.

"Aquí estamos listos, Megan y su hijita..." concluyó cariñosamente el médico. — La enfermera vendrá pronto a ayudarle. Pueden esperar en recepción.” Miró a los tres, quienes inmediatamente se fueron.

La enfermera me ayudó a quitarme el gel. Esperé hasta que me entregó el CD con la grabación de la primera aparición de mi bebé, que pretendía darle a Noah lo que había perdido en un principio. Cuando salí de esa habitación estaba seguro de que algo en mí había cambiado. Todo se sentía absolutamente real ahora.

Llegué a recepción y seguían allí los tres hablando... Pero por suerte no parecía una discusión.

Martina me abrazó.

"Mamá del año... Estoy tan feliz... ¿Ya decidiste un nombre?"

- Sí.

- ¿Como será? preguntó Tomás.

- Miel...

“Mel Miller”, anunció Martina. "Suena perfectamente bien".

"Mel Miller Collins", corrigió Axel.

"Rechazo a Collins", dije.

"No puedes negarte... Es parte de eso". Ella es la hija de Noé.

“No me niego por Noah… por tu padre.

— Mi padre no tiene nada que ver con esto... ¿Pero has pensado en cuándo le vas a decir a mi hermano?

"Traté de hacerlo... pero se había ido".

"Podemos ir tras él en Noriah North", suplicó Axel. “No hay excusas.

"El idiota tiene razón en eso", coincidió Martina.

Deja de llamarme idiota, Martina.

"Pero hacer lo que eres es lo que eres..."

"¿Responderme por qué querías besarme en el juego de verdad o reto?"

"¿Qué quieres decir con que quería besarlo?"

— ¿Por qué con tanta gente querías un beso del idiota, que en este caso estaba casado con tu hermana?

Ella pensó por un momento y por primera vez vi a mi hermana sonrojarse.

— ¿De verdad quieres recordar el juego? preguntó Tomás.

“Lo hice para que Meg pudiera besar a Noah sin culpa”, admitió Martina.

"Eres vicioso... y manipulador", acusó Axel.

“Como Amanda…”, aventuró Martina.

“Como Amanda”, afirmó.

"No compares a mi hermana con Amanda", le dije.

"Todo el mundo está mirando en nuestra dirección", observó Thomas. "Creo que será mejor que discutamos el juego de la verdad en la calle..."

Salimos de la clínica.

— ¿Tal vez jugaremos un juego de la verdad en casa hoy? sugirió Tomás. “Sin Noah me sentiría mucho más seguro.

"Tienes que estar bromeando", le dije con enojo.

"¿Por qué no, Meg?" dijo Axel.

Me detuve y miré a los dos:

“Si tienes algo que preguntar o algo que quieres hacer, habla ahora. Soy una mujer que lleva un bebé de Noah. ¿De verdad crees que voy a estar en esto contigo? Ya no somos niños. ¿Quizás arreglemos nuestros problemas cara a cara, sin necesidad de un juego tonto?

"Está bien... no tengo adónde ir", reveló Axel.

- ¿Como asi? Yo pregunté.

“Luché con mi padre y Amanda… Por lo que te hicieron… Y me fui.

"¿Y ahora vas a culpar a Meg por eso?" preguntó martina. - ¿Que quieres? vivir en nuestra casa?

"¿Quieres la verdad o te atreves?" — cuestionó

“¿Hablas en serio, Axel? preguntó Martina, mirándolo fijamente.

— La verdad es que sí, quiero vivir contigo, porque no tengo adónde ir y porque no tengo dinero. La consecuencia es que si Megan no me da cobijo tendré que vivir en la calle.

—Ve a buscar a tu hermano y vive con él —sugirió Thomas. Deja a Megan en paz. Tú y tu extraña familia ya le han hecho mucho daño. ¿Aún no te has dado cuenta de esto? ¿Qué más quieres?

Nunca he oído nada tan sensato. Tomás tenía razón. Todo lo que estaba viviendo era culpa de Collins. Perdí mi herencia, me robaron todo lo que tenía, peleé con mi familia, fui maltratado en todos los sentidos por Martim y Amanda... ¿Y ahora Axel quería vivir en mi casa?

“Axel… No sé si estoy listo para esto.

“Te prometo que es por un rato, Megan. Me graduaré pronto... Y luego puedo buscar una casa o incluso un hotel.

¿Por qué no le pides ayuda a Noah?

“Noah no quiere saber nada más sobre los Collins… o Noriah Sul.

- ¿Como asi?

"Me dijo que borrara su número de mi celular...

- ¿Por qué lo hizo?

— Por lo que nos pasó a mí ya Amanda... Que en este caso tú contaste.

“Pero no hace mucho estabas tratando de tomar su lugar e incluso insinuaste que debería ir a él y decirle la verdad.

"Y todavía lo creo." Noah no quiere verme...

“Y cualquier cosa que te recuerde a Noriah Sul… Lo acabas de decir.

“Eso no significa que estés incluido.

- Claro que soy yo...

Negué con la cabeza y me fui. Fueron tras de mí.

— Martina, vamos a tomar mi carro.

— ¿Qué vas a hacer con tu coche? preguntó Axel.

“Ella va a vender… para poder mantenerse a sí misma y al bebé, ya que su padre robó todo lo que tenía,” me recordó Thomas, impidiendo que se acercara a mí.

"¿ Qué me vas a hacer, stripper?" ¿De verdad crees que soy un peligro para Megan?

“Honestamente, creo. Tú, Collins, eres tóxico.

“Megan, perdóname… por favor. Te pido desde el fondo de mi corazón tu perdón.

Pude ver los ojos de Axel agua. El embarazo de alguna manera me estaba haciendo diferente e incluso más emocional de lo que ya era.

“Axel… lo pensaré. Búscame en la noche.

“Gracias, Megan. Gracias también por compartir conmigo el momento de conocer a Mel.

Se fue y Martina dijo:

"No puedo creer que le vayas a dar una oportunidad".

“No le daré una oportunidad. Pero puedo pensar en darte un espacio para que puedas vivir. Firmó el divorcio sin problemas... Pensó en mí y en Noah. Quería que todo saliera bien, aunque fuera contrario a todo lo que pensaba. Axel también fue engañado.

"Meg... Eres muy buena y piadosa y...

"No, Martina", respondí con seriedad, interrumpiéndola. “Yo no… dejé ir a Noah sin saber la verdad sobre por qué lo dejé… y sin saber sobre la existencia de tu hija. Soy una persona horrible.

Diciendo eso fui al auto, solo. Martina se subió al suyo y Thomas volvió al trabajo. Irónicamente, volvería a mudarse a mi antigua casa, ya que ni mis padres ni Michelle sabían nada del bebé.

Entregué mi Ferrari y el dinero fue depositado en mi cuenta. Volví a casa con Martina. Cuando estacionamos frente a la puerta principal, ella dijo:

— Ahí va el Ferrari... ¿Qué sigue?

“No tenemos nada más que hacer después del Ferrari.” Me reí nerviosamente.

"¿Te dolió entregar la llave?"

"¿Te dolió dejar el tuyo en el garaje de los Miller?"

“Casi tanto como el aborto”, confesó.

— Así es... A mí también me dolió deshacerme de ella. Pero estoy bien, créeme. Creo que hice lo correcto.

“Mientras tanto, nuestros padres tiran el dinero por la ventana.

— Es parte de eso... No quiero nada que me recuerde cosas malas hoy. Estoy feliz con mi bebé, créanme.

Martina alisó mi vientre:

"Nuestra querida Mel... Vas a estar rodeada de tanto amor...

- ¡Extraño! Llamé.

El no vino. Me preocupé y miré alrededor del patio. Strange solía saludarnos cada vez que llegábamos. Abrí la puerta y lo llamé y no obtuve respuesta.

— ¿Dónde está este perro? preguntó Martina mientras subía las escaleras.

Miré abajo y no pude encontrarlo. Martina bajó y dijo:

“Strange se ha ido.

"¿Fue robado?" pregunté sintiendo mi corazón latir más rápido y una inmensa tristeza.

"¿Quién robaría un perro como Strange?"

"Es lindo... cualquiera podría robárselo..." afirmé.

— Él... No es un perro de pura raza y mucho menos caro. ¿Alguien se enamoró de él a primera vista como tú?

— Martina, quiero a mi perro — pregunté casi llorando. "No puedo vivir sin Strange..."

"Llamaré a Thomas", anunció.

Yo estaba esperando y tan pronto como colgó la llamada, me dijo:

“Thomas lo vio cuando se fue… y todo estuvo bien.

“No creo que Strange haya escapado. Me parecía que algo andaba mal. Ya no quiere acostarse conmigo... Tampoco quiere subir...

"¿Y si el estúpido de Axel robó el perro?"

— Para, Martina, que bronca. Él no lo habría hecho. A Axel le gusta Extraño... Como yo. Siempre lo cuidó.

Sonó el teléfono de Martina:

- Numero desconocido. Podrían ser noticias de Stranger.

"Ojalá", dije, sintiendo que mi corazón quería salirse de mi pecho.

Ella respondió. Observé su rostro aterrorizado mientras escuchaba la voz del otro lado. Entonces supe que era algo con Strange.

CAPÍTULO 61 – LOS COLLINS SON NINFOMANIACOS

Mi hermana colgó la llamada y me miró:

“Martim Collins está con Strange.

- ¿Como asi? ¿Qué hace ese hombre con mi perro? No tienes idea de lo que le hizo a Strange cuando estábamos en esa casa...

"Sí, lo hago..." dijo Martina.

"Habla, ¿qué es lo que quiere?"

“Que te reúnas con él mañana en la cafetería de la zona A.

"¿Qué es lo que este hombre todavía quiere de mí?" No tengo nada más que decirle...

“Sí, por eso secuestró a tu perro. Para obligarla a ir allí.

¡Dios mío, no otra vez! ¿Que es lo que quiere ahora?

"Vamos a averiguar..." dijo recogiendo su bolso. - Y ahora.

— Ni siquiera he llegado a disfrutar de mi pequeña todavía... Y voy a enfrentarme de nuevo con su abuelo. ¿Qué me espera? Tengo miedo.

“Vamos, Megan… Puedes hacerlo.

- ¿Qué es lo qué quieres? No voy a volver a esa casa en absoluto. Nunca más.

"Vamos a sorprenderlo... Un extraño debe estar en esa casa".

"Sí, de hecho te sorprenderé... Pero no así". Llama a Axel...

- ¿Qué? Ese idiota no puede ayudar. Salió de esa casa...

— Por favor, Martina. Sé lo que estoy haciendo. Llama a Axel.

Martina tomó el teléfono y llamó a Axel como le pedí. Cuando contestó, ella me pasó la llamada.

“Axel, te necesito.

“¿Megan? ¿Está bien el bebé? ¿Qué sucedió?

“Ven a la casa de campo. Y llena el tanque de gasolina de tu auto. Vamos de viaje.

- ¿Como asi? preguntó confundido.

"Querías perdón, ¿no?" Te perdono... si me llevas a Noah.

“Noah está… en el norte de Noriah.

Y me llevarás allí... en tu coche.

Tienes que estar loco.

- Te estoy esperando. Yo, Martina y Mel.

Colgó. Miré el celular, segura de que vendría Axel.

"¿Vamos a por el pendejo en el coche del pendejo?" ¿Es eso mismo? preguntó Martina con asombro.

"Toma lo que necesites." Ya envíe un mensaje de texto a Thomas y hágale saber que no dormiremos en casa.

“Debes estar loco para querer hacer un viaje tan largo en un auto.

"Nunca he estado tan seguro de nada en mi vida". Pediré ayuda a Noah...

"¿Para el perro?" preguntó Martina antes de subir las escaleras.

“Para mí, mi hija y nuestro perro”, le expliqué.

Ella rió:

— Finalmente, un ataque de lucidez. Me encanta cuando tú y el lindo imbécil se juntan.

Subí las escaleras también y me di una ducha rápida. Traté de ponerme un par de jeans, pero no cerró:

"Maldita sea... ¿Qué me quedará al final?" caminar desnudo? Rompí.

Nadie te dijo que comieras dulces todo el tiempo. Cogí unos pantalones más holgados y una blusa blanca sencilla. Una chaqueta por si hacía frío y unas zapatillas cómodas. Me até el pelo en una cola de caballo y agarré mi bolso. Comprobé que dentro estaba el CD con la primera ecografía de Mel. No hubo que esperar: Noah necesitaba saber lo que su padre me había hecho... y que estaba esperando a su bebé.

En treinta minutos Axel llamó a la puerta. Martina y yo salimos a encontrarlo a la calle. Yo me senté adelante y Martina atrás.

"No puedo creer que esté haciendo esta locura", dijo.

“Tu padre secuestró a mi perro.

- ¿Como asi? Él puede estar loco.

— Para nada... Quiere hablar conmigo y solo me devuelve Extraño si me voy...

"¿Y por qué vas a Noriah North?"

Voy a decirle a Noah la verdad.

Me miró seriamente y encendió el auto.

"Tomará horas..."

"No me importa," me encogí de hombros.

"Deberías... Tienes un bebé allí".

Y ella está bien, Axel. No haría nada para poner a Mel en peligro.

"Por cierto... Este atuendo muestra tu barriga que ya sobresale", se rió entre dientes. "¿Puedo detenerme?"

"Claro que no... Conduce, idiota", espetó Martina.

Axel no se atrevió a tocarme. Me reí. A veces parecía tener miedo de Martina. Y si digo que no me divirtió cuando ella lo llamó idiota y lo dejó completamente confundido e indefenso, estaría mintiendo.

¿Por qué ni siquiera tenía un teléfono? ¿Por qué tuve que llamar a Noah un día, terminar nuestra relación, decirle que no estaría de acuerdo con nuestros planes, sin explicarle que su padre me estaba amenazando? Recordar la forma en que había agregado su contacto: "Noah ama a Meg" me hizo temblar. Pero ahora que Mel estaba en camino, pensé que tener un teléfono era una cuestión de necesidad y supervivencia. La miel fue lo primero.

“Creo que me voy a comprar un celular”, dije mientras Axel permanecía concentrado en el camino.

"Ya era hora", dijo Martina.

"Estoy de acuerdo con ella.

Finalmente, los dos acordaron algo.

"Tengo hambre", dije, sintiéndome un poco cansada.

A los pocos minutos Axel aparcó en una gasolinera que tenía un snack bar. Bajé y en minutos había comprado tantos dulces que no cabían ni en un solo paquete. Mientras él y Martina me miraban, pasé junto a ellos y les pregunté:

“Paga mi compra, amable exmarido.

Me miró sinuosamente y tomó su billetera, dirigiéndose al mostrador. Cuando me senté en el auto, abrí el empaque de plástico y observé esas golosinas que suplicaban ser saboreadas.

Axel y Martina volvieron y nos fuimos de nuevo.

"¿Solo vas a mirar o vas a comer?" preguntó Axel.

" Me gusta observar primero cuando son tan hermosos", admití.

“Megan, tienes problemas…

- ¿Tengo problemas? dije sarcásticamente. — ¿Te acuestas con tu hermana y tengo problemas?

"Dormido," corrigió.

— ¿Qué diferencia hace el tiempo del verbo? Sigues siendo problemático... Y mil veces idiota — metió Martina.

"¡Suficiente ustedes dos!" Dije en voz más alta. "Si continúas, voy a pensar que están empezando a gustarse más de lo que realmente quieren..."

“¿A mí, me gusta Axel? Ni aunque fuera el último hombre del mundo.

"Pero te gustó mi beso el día del desafío", bromeó.

"Oh, eso no otra vez", grité. “Quiero comer en silencio y luego… dormir. - Volví a mirar los dulces perfectamente alineados en mi regazo.

Tomé el primero y lo puse en mi boca. Era coco y absolutamente perfecto. Dejé que se derritiera en mi boca mientras sentía que el sabor se apoderaba de mi paladar y una buena sensación invadía mi cuerpo.

"Creo que Mel es golosa", confesé.

- ¿Él piensa? preguntó Axel irónicamente.

"¿Alguien quiere uno?" Yo ofrecí.

-No-dijeron los dos a la vez.

Luego me comí el otro, chocolate. Y uno más, de huevos. Cuando fui a comer a la habitación, Axel dijo:

“No vas a cruzar la puerta cuando llegues al final de tu embarazo.

Me encogí de hombros y comí. Cuando terminé, respondí:

'Martina tiene razón, Axel, eres un idiota. Al menos dime que es un idiota que tiene la dirección de tu hermano.

“Por supuesto que sí… aunque él no quiere verme frente a él.

"Apuesto a que quiere verme", dije, apoyando la cabeza en el banco. - Voy a dormir un poco...

"Cuidado con la sobredosis de azúcar", advirtió Axel entre risas.

Yo no corro ese riesgo.

“Ve a dormir, Megan. Estaremos aquí cuidándote.

Axel no pudo resistirse y colocó su mano sobre la mía, la cual retiré suavemente. Cerré los ojos y me quedé dormido en cuestión de segundos.

Cuando me desperté ya estaba anocheciendo... ¿O amanecía? Abrí los ojos y me di cuenta de que había babeado en mi propia ropa. Me aseé y miré hacia un lado y era Martina quien manejaba. Axel estaba en el asiento trasero, dormido.

- ¿Qué pierdo? Pregunté, todavía con sueño.

“La noche... Buenos días, Bella Durmiente.

"¿Él está cansado?"

— Fue difícil convencerlo de que cambiara de lugar. Pero ya había conducido lo suficiente.

- ¿Estamos llegando?

"Sí... Menos de treinta minutos y estaremos en compañía del imbécil".

Miré hacia afuera y vi los enormes edificios a mi alrededor. Rascacielos inexistentes en Noriah South. Entendí por qué North Noriah era el lugar para los grandes empresarios. En la división entre los antiguos reinos, creo que la parte sur fue agraviada.

"Se siente como si estuviéramos en otro mundo..." observé.

— Sí... Ahora mírate en el espejo y ponte un poco de pintalabios. Noah huirá si te ve así.

Me miré en el pequeño espejo del coche. Me veía realmente horrible: rapada, sin labial, corrida de maquillaje y con la boca manchada de caramelo.

"Wow, necesitaba una ducha…" admití.

“Cariño, no tenemos dinero. Así que ir a un hotel está fuera de discusión. El príncipe azul tiene que aceptar a la princesa tal como es. Noah va a tener un control de la realidad.

— Hmm, ya me vio en la mañana... Y no pensó que fuera tan malo...

Dudo que estuvieras manchado de torta, baboso y con la barriga abultada.

Me reí:

- No... Pero él siempre decía que le gustaría tener un hijo conmigo.

“Él nunca tuvo sexo sin condón con Antonella.

Miramos hacia atrás cuando Axel dijo eso, completamente despiertos.

- ¿Como usted sabe? Yo pregunté. "¿No dije que no son cercanos?" Eso es bastante íntimo para hablar.

- Él me preguntó...

- ¿Como asi? No entendí.

"Si yo... yo usara un condón contigo", reveló un poco incómodo.

- ¿Como asi?

"¿El idiota te hizo esa pregunta?" dijo martina. "Este Noah también está enfermo, Megan. Los Collins son ninfómanos".

Me reí de lo que dijo.

"Qué raro, esto es todo..." dije. "¿Y tú qué dijiste, Axel?"

- La verdad...

"¿Que nunca hicimos nada?"

"Que usé condón", me corrigió.

"¿Y qué dirección tomó la conversación después?" pregunté con curiosidad.

"Dijo que pensaba que debería seguir usándolo todo el tiempo, a pesar de que eres mi esposa...

"Idiota…" susurró Martina con los dientes apretados.

— De hecho, Noah siempre pensó que era más hombre que yo...

- ¿Porque sera? Dejé escapar una risa largamente contenida.

“No necesito pasar por esto, Megan.

- ¿No es lo mismo? preguntó Martina, riendo.

“Puedo probarte que soy bueno en la cama… mejor que Noah.

— Ya me hice la prueba... Y estoy completamente en desacuerdo. Eres el peor chico con el que me he acostado en mi vida.

"Ni siquiera hice nada... prácticamente me escapé de ti".

“No sabes lo que has perdido,” dije, aplicándome lápiz labial. Y ni siquiera lo sabrás, Axel.

- Creo que Noah solo quería saber si me acosté contigo... - reveló confundido. “No me di cuenta en ese momento.

—Poco sabía él que no necesitarías condones —bromeó Martina, tratando de cabrearlo.

— Siempre lo he cuidado... Y él también. No entiendo cómo pudiste... Quiero decir...

- ¿Quedar embarazada?

- Sí...

— Si te digo que no nos cuidamos ni la primera vez, ¿lo creerías? Fue todo muy loco... no sé cómo explicarlo...

- No entiendo cómo Noah fue tan descuidado... Creo que no quería que hubiera un riesgo de que tú y yo tuviéramos un hijo...

"¿Entonces por eso fue más rápido y dejó embarazada a mi hermana?" ¿Es eso lo que intentas decir, idiota?

"No... hablamos de eso... y no fue solo una vez", confesé.

"¿Hablaron de eso las pocas veces que estuvieron juntos?" ¿Cómo encontraste tiempo para hablar sobre un niño cuando tus citas eran puro sexo? preguntó martina.

"No creo que lo entiendas si te explico...

Realmente no quería contar de qué hablamos Noah y yo. Y no le importaba a nadie. De lo único que estaba seguro era de que él estaría feliz de saber sobre el bebé.

CAPÍTULO 62 – PISO VEINTE

"Esto es todo", anunció Axel cuando pasamos el edificio del que no podía ver la parte superior.

Martina estacionó y estaban bajando del carro cuando dije:

- Voy sola.

Los dos me miraron.

“Necesito hacer esto solo.

"Piso vigésimo", llamó Axel.

Respiré hondo, agarré mi bolso y salí del auto. Ya eran las ocho de la mañana. Viajé casi una noche entera y esperaba desde el fondo de mi corazón que Noah ya estuviera allí en ese momento, porque increíblemente Axel solo sabía la dirección donde trabajaba su hermano y no su casa.

Pasé por la puerta giratoria de vidrio y entré al enorme vestíbulo hecho del mismo material transparente. Había tanta gente allí, yendo y viniendo a toda prisa, que estaba atascado tratando de encontrar el camino a donde se suponía que debía ir. El mundo de Noah era tan diferente al mío... Busqué un cartel que indicara los ascensores. Tan pronto como lo encontré, me dirigí allí.

Parecía que la mayoría de las personas allí también estaban detrás de los ascensores. Cada vez que se abrían las puertas entraba y salía gente y yo me quedaba esperando. Sentí que me faltaba el aire en los pulmones, estaba tan nerviosa. Después de unos 10 minutos de espera, entré con la gente que me apretujaba en el ascensor grande, pero que no parecía albergar a tanta gente. En cada piso bajaba gente y nadie subía. Cuando llegué al piso quince ya estaba solo allí. Cuando los números se iluminaron, mi corazón se aceleró. Cuando llegué al vigésimo piso y la puerta se abrió me quedé allí, sin saber si bajar o no. Escuché la señal de que la puerta se cerraría y salí corriendo, casi siendo aplastado. Mis manos temblaban y sudaban mientras buscaba el lugar que me llevaría a él.

La puerta de vidrio con las iniciales NC y el diseño de un tenedor y un cuchillo dorados me aseguraron que estaba allí. El lugar era enorme y había tres secretarias trabajando detrás del mostrador beige extremadamente hermoso y de buen gusto. Respiré hondo y traté de dejar que el coraje entrara en mis pulmones con aire. La puerta automática se abrió y cuando di el primer paso una mano firme me sacó.

"¿Adán? - dije confundido mirando su mano sujetando mi brazo.

“¿Megan? ¿Que haces aquí?

“Yo… vine a ver a Noah.

Me miró de arriba abajo y me preguntó:

- ¿Estás embarazada?

- Sí... - confirmé sintiéndome extraño de que se hubiera dado cuenta tan rápido. "Por eso vine a buscarte". ¿Sabes si ya llegó?

"¿Tú... viniste a decirme que el bebé es suyo?"

- Sí...

“Megan… No puedes hacer esto.

"¿Qué quieres decir con que no puedo hacer eso?"

"¿No crees que ya le has destrozado la vida lo suficiente?"

- ¿De qué estás hablando?

— Sé todo por lo que Noah ha pasado estos años... Desde que os conocisteis...

"¿ Y crees que fue fácil para mí?" ¿De verdad crees que solo Noé sufrió? Tantas desavenencias, tantas mentiras y chantajes para separarnos... El bebé vino justamente para eso: para unirnos.

“Noah se va a casar con Antonella.

- ¿Como asi?

“Él le propuso matrimonio anoche… Tuvieron una cena íntima para los más cercanos a él. Está feliz... Está tratando de continuar con su vida y ser feliz sin ti. Megan, deberías intentar hacer lo mismo...

"No puedo ser feliz sin Noah…" Confesé tratando de no llorar. “Vamos a tener un bebé. Necesito decirle esto.

"¿Sabes por qué arregló la boda?"

"No... Dime, Adam", le pedí, ya sintiendo que lo peor estaba por venir.

“Antonella está embarazada.

No... no lloraría delante de Adam. Ya había llorado bastante. Puse mi mano sobre mi vientre y respiré profundo y lento. ¿Cómo había dejado que eso sucediera? Axel acababa de decir que Noah nunca había tenido sexo con ella sin condón. Me reí de mi ingenuidad. Había una primera vez para todo. fue así conmigo. Una vez más el mundo se derrumbó sobre mi cabeza. Me tomó tanto tiempo armarme de valor y ahora que lo hice, se acabó. ¿Qué le importaba a mi hija? Ya había organizado su vida en poco tiempo. Y mientras yo sufría por todo lo que su familia me hacía, Noah Collins seguía feliz con su novia como si nada hubiera pasado.

Bajé la mirada al anillo que llevaba en el dedo, regalado por él, que prácticamente imaginé como una propuesta de matrimonio. Lo saqué y se lo di a Adam.

"Dáselo, por favor".

- ¿Que es eso?

“El anillo que pertenecía a su madre.

Me volteé para irme y Adam llamó:

“¿Megan?

Me volteé y lo enfrenté.

"Lamento haberte dicho la verdad... No fue mi intención herir tus sentimientos". Pero creo que merecías saberlo.

- Todo bien...

Caminé de regreso al elevador y dejé que las lágrimas cayeran gruesas y calientes, recordándome que yo tenía la culpa y que había dejado que esto sucediera. Si le hubiera dicho la verdad desde el principio, nada de esto habría sucedido. Que tal si... Que tal si... Fueron muchas proposiciones y eso fue todo.

Algunas personas entraron cuando el ascensor se detuvo en cierto piso. Me sequé las lágrimas y fingí que todo estaba bien. Todo lo que quería era alejarme de ese edificio y de la vida de Noriah North y Noah para siempre.

Cuando llegué al auto, Axel y Martina estaban hablando animadamente. Tal vez la pelea fue solo en mi presencia.

"¿Dónde está Noé?" preguntó Axel.

"Quiero volver.

"¿Qué quieres decir con volver?"

"Ahora," ordené.

- ¿Qué sucedió? preguntó Martina, confundida.

- Llévame a casa... Por favor - supliqué llorando de nuevo.

Martina se subió al asiento trasero y Axel volvió al volante. Rápidamente salió de allí y los dos quedaron en absoluto silencio. No me preguntaron nada más y me dejaron sufrir sola, como yo quería.

Nos detuvimos en el camino para comer. Axel y Martina dieron un paseo más tarde para estirar las piernas. Estaban cansados de conducir sin parar toda la noche. Al final, habían hecho todo eso por mí... y por nada. Vi lo que quedaba del caramelo en el envoltorio y lo abrí. Me comí uno y me sentí fatal. ¿Volvería a comer? Tiré todo, atrayendo la atención de los dos, quienes regresaron al auto.

"Está embarazada…" logré decir finalmente. "Y se van a casar".

Martina me abrazó.

"Pero... eso no tiene sentido..." suplicó Axel.

'Realmente no tiene sentido... La historia de los condones está mal, Axel.

“¿Por qué me mentiría? Noah nunca hubiera pensado que podría hablar contigo sobre esto, Megan... Me dijo que te amaba... Y eso fue cuando aún estábamos casados... No entiendo cómo sucedió todo así.

— No quiero llorar más... Voy a vivir mi vida... Terminar la universidad y cuidar a mi hija. Y tal vez algún día, si aparece en Noriah South, le hablaré de Mel.

Axel volvió al asiento del conductor y nos dirigimos de regreso a Noriah South. Ahora el siguiente paso era volver a enfrentar a Martin Collins y conseguir a mi perro.

CAPÍTULO 62 – UN NUEVO CHANTAJE

Cuando llegué al lugar acordado con Martim Collins, la cafetería de la Zona A, respiré hondo antes de entrar. Martina se había quedado en el coche. Él había dicho que yo debía ir solo. Parecía sacado de una película de suspenso, pero era real: el viejo había secuestrado a mi perro.

Lo vi sentado en una pequeña mesa cerca de la ventana, lejos de los demás. Cuando me vio, fijó sus ojos en mi vientre y sonrió irónicamente:

- Un bebé...

Saqué una silla y me senté, ignorando su discurso.

“Quiero a mi perro, o voy a la policía. Y no tengo dinero para pagar el rescate, si eso es lo que quieres.

- ¿Quien es el padre? ¿Noé o Axel? - le preguntó.

- No es de tu incumbencia.

— Al final, soy el mismo abuelo...

"¿Eso te da algún tipo de sentimiento?" Yo pregunté.

“Sí… Eres una mina de oro, Megan Miller.” Martin se rió a carcajadas y tomó un sorbo de su café. "¿Puedo ofrecerte algo de comer?"

No. _ Me gustaría que me dijera rápidamente qué debo hacer para recuperar a mi perro.

"Está bien, vayamos al grano. Primero, si el niño es de Noé, llevas más dinero del que puedes contar en tu vientre.

"¿Y ahora vas a tratar de extorsionarme a expensas de tu nieta?" Pregunté con asombro.

“Imagínate, Megan… No soy ese monstruo que crees que soy. No es nada personal, niña, créeme. Todo son negocios... Y los negocios son lo primero para los Collins.

"Si los negocios son lo primero, ¿qué estoy haciendo exactamente aquí ahora?" Sin tonterías por favor...

"Axel me quiere demandar...

“¿Axel? ¿Como asi?

Había hablado con Axel el día anterior y no me había dicho nada al respecto.

“Quiere que le devuelvan su dinero. Axel es un debilucho.

— Sinceramente, no entiendo a dónde vas.

“Él siente pena por ti... Te ahorraré los detalles de mi hijo débil y sentimental, Axel Collins. No eres una niña tonta... Ya habrás visto lo manipulable y sensible que es tu exmarido.

“El hecho de que quiera hacer justicia me hace pensar justo lo contrario de él. Y por lo que entiendo, de alguna manera tienes miedo.

"Miedo no sería la palabra correcta". Pero acabar con Axel al inicio de su carrera como abogado tampoco está en mis planes. Puede que lo necesite en el futuro.

"Sí, el hijo manipulable", me reí irónicamente.

“Entonces le digo a Axel que no haga justicia a mi favor y me devuelves a mi perro… ¿Es eso?

- No. El perro era solo para traerla aquí. Esa bolsa antipulgas no vale eso, ¿verdad?

Lo miré y por un minuto se me pasó por la cabeza que quizás le haya hecho algo a Strange:

"Dime que mi perro está bien".

"Por supuesto que lo es... Debes estar en tu casa ahora".

— ¿Qué es lo que quieres exactamente, Martim? Confieso que no entiendo.

“Por ahora quiero que contengas a Axel.

- ¿I? ¿Cómo podría hacer esto? Apenas hablo con Axel...

— Le gustas... Está haciendo todo lo posible para que lo veas como una buena persona y bla, bla, bla...

Lo miré aún más confundido.

“Por ahora quiero esto: Axel fuera de mis planes y lejos de mi dinero.

"Honestamente, no sé dónde pertenezco en esta historia...

Suspiró y echó su cuerpo cómodamente hacia atrás:

Voy a tomar todo el dinero de Miller.

Lo miré con asombro:

- ¿Como asi? ¿Es esto algún tipo de broma?

"Y vas a sujetar los extremos..."

- ¿I? Pregunté completamente asombrado.

— Tu padre está metido en negocios sucios e ilegales.

— Estoy seguro de que mi padre nunca haría eso... Heredamos una fortuna. Él no tiene que hacerlo.

- ¿Y de verdad crees que duraría hasta hoy, con todo lo que ha gastado hasta ahora? Ahórrame, Megan... No eres ingenua y ambos lo sabemos.

Creo que Martin Collins se equivocó: fui ingenuo. Nunca se me pasó por la cabeza que mi padre pudiera estar involucrado en negocios ilícitos.

"¿Qué es exactamente lo que quieres de mí?" Pregunté de nuevo, cada vez más confundido e incrédulo.

“Solo quiero que saques a Axel y Noah de mi camino. Tienes poder sobre ambos...

"¿Noé? ¿Qué puede hacer Noé?

"Noah es el padre de tu hijo, ¿no?"

No contesté. Martín continuó:

“Eres muy inteligente, niña. Tu familia lo pierde todo, pero aún tienes una mina de oro dentro de ti. Noah tiene una herencia invaluable... Hizo la base de mi caída.

“Noah es tu hijo… ¿Cómo puedes hablar así?

“Noah es mi hijo, Axel es mi hijo… Sin embargo, son bastardos y una desgracia para el apellido de la familia Collins.

“Amanda es la bastarda… Son sus hijos legítimos.

"Amanda es mi esposa..."

"¿Cómo puedes decir eso? Es absolutamente repugnante...

“Sigamos con lo que vas a hacer, Megan. Dé la bienvenida a su familia y deje que las cosas vayan como deben ir. No quiero pleitos ni nada por el estilo. Se sentirán miserables por un tiempo, pero tan pronto como Noah se entere del bebé, los sacará de eso.

“¿Por qué iba a ceder a tu chantaje?

"Roto en el peor de los casos, completamente acabado... Así serán los Miller". Pero piensa cuánto peor sería si tu padre fuera a la cárcel además de eso.

sonrío con tristeza:

— Doy la bienvenida a mi familia, no dejo que luchen por lo que es suyo ya cambio nadie es arrestado. Y como bonificación, me quedo con parte del dinero de Noah, porque eso es lo que vale mi bebé: dinero.

- Exactamente.

Me levanté y empujé la silla tratando de moderar la fuerza en mis manos:

- ¿Era eso?

“Secuestré a un perro… Puedo hacerlo fácilmente con un bebé.” Me miró sombríamente.

“No puedo creer que me estés amenazando con usar a mi hijo por nacer, tu nieta.

“Como dije, llevas una mina de oro en el vientre.

"¿Cuál es tu intención, usarla de por vida para conseguir lo que quieres?" ¿De verdad crees que Noah no nos protegerá a mí y a su hija?

"No hasta que sepa la verdad". Y ciertamente le ahorrarás este problema, ¿no es así?

"Yo... te confieso que no entiendo."

“Si no entiendes, no te arriesgues. Está en juego la vida de su hija... y la libertad de su padre.

Lo miré con un odio que nunca había sentido en toda mi vida.

“Gracias por venir, Megan Miller.

" No hace falta que me lo agradezcas... Vine por mi perro... Vale más que tú y Amanda juntas". Estoy harta de ti.

Diciendo eso me fui y no sé ni cómo logré llegar al carro, pues parecía que se me empezaba a nublar la vista. Preferí no contarle a Martina lo que había pasado. Sabía que me estaría atormentando, pero no servía de nada contarle todo.

Al final, no me impresionó tanto. Supuse que tarde o temprano Martin Collins me robaría a mi padre. Simplemente no pensé que se llevaría absolutamente todo. Pero Pedro Miller no era un hombre tonto, sin embargo eligió a Martim para la sociedad, aún sabiendo que estaba en bancarrota y lo único que necesitaba era dinero. Es más, se metió en negocios ilegales sabiendo lo que podía significar. Al final, todos obtuvieron lo que se merecían. Y traté de advertirle, de advertirle. Pero se negó a creerme. Ahora, además de mi hija, llevaría la carga que era mi padre, mi madre y Michelle. “No te conformes con menos de lo que te mereces, Megan”… Por el momento solo había “menos”. ¿Cuándo vendría lo que realmente merecía?

Ahora la vida de mi hija también estaba en riesgo y yo esperaba cualquier cosa de ese hombre. Martin Collins era un ser despreciable. ¿Cuánto tiempo me chantajearían? ¿Qué vendría después de eso? Mientras me rindiera, él querría más.

Cuando llegamos a casa, Stranger me estaba esperando. Martina lo abrazó y le dijo:

"Aparentemente hiciste lo que él quería, ya que Stranger está de regreso".

“Está bien, Martina…” mentí. - ¿Me puedes prestar tu telephono?

Ella me miró:

"¿Cuándo vas a comprar un maldito teléfono celular?"

"Lo prometo pronto".

Mi hermana me entregó el dispositivo y llamé a Axel.

— ¿Qué quieres, Martina? preguntó enojado.

“Soy yo, Axel.

“¿Megan? Su voz cambió.

- Necesitamos conversar. ¿Puedes venir aquí ahora?

- Contigo...

Y puedes traer tus cosas.

- ¿Como asi?

Aquí hay una habitación para ti, exmarido.

— Yo... voy a hablar más.

Sí, tenía una habitación libre. Y acoger a Axel no me costó nada, ya que él estaba tratando de ir en contra de su padre por mi culpa. Yo no creía en su amor, pero creía que Axel podía gustarme, o al menos sentir mucha pena por la forma en que me trató durante nuestra relación planeada por nuestros padres.

Axel pensó que yo le gustaba porque lo trataba como a una persona normal. No intenté manipularlo, mucho menos aprovecharme de él. Axel era solo un juguete en manos de su padre, como yo. Nosotros no éramos culpables... Ellos eran culpables. Acabaron con nuestras vidas pensando en las suyas. Al final, todos terminaron heridos... excepto Martin y Amanda Collins.

Fui a tomar el sol al jardín. El médico había dicho que era bueno sacar la barriga para tomar el sol y así lo hacía siempre que podía. Dijo que en poco tiempo Mel comenzaría a moverse. No podía esperar a sentirla dentro de mí. Cuando estaba solo, no podía dejar de pensar en Noah. Pero les había pedido a todos que no volvieran a mencionar su nombre. Sabía que tarde o temprano nos volveríamos a encontrar, después de todo, estaba más apegado a Axel últimamente que cuando estábamos casados. Nos llevamos mejor como ex que casados.

- Ey...

Miré a Axel.

- Ey...

Se sentó a mi lado, observándome.

"¿Es pecado codiciar a la mujer que da a luz al hijo de tu hermano?"

— Es un pecado no follarte a tu esposa en tu luna de miel y dejar que se masturbe a tu lado — me encogí de hombros, cortando la conversación.

"Yo... ahora estoy sin palabras".

"Bien, entonces no los uses más". Te llamé porque me retracté de que vives aquí. Tengo una habitación libre. Puedes venir si quieres.

"¿Y qué te hizo cambiar de opinión?"

“Especialmente tu ayuda para llevarme a Noriah North para encontrar a Noah, tan frustrante como fue.

- Yo agradezco. Sería bueno tener una casa sin pagar... Y con... ¿Amigos?

“Tal vez, Axel. No pagar la casa, pero ayudar con los gastos sí.

“Me graduaré en unos días. Conseguiré trabajo. Soy un Collins, eso me abre puertas.

- Estoy feliz por ti.

“Y… estoy pensando en demandar a mi padre y recuperar su herencia.

“¿Exactamente cómo harías eso, Axel?

“Pediría mi parte, como una vez pidió Noah… y podría dártela. O... Podemos decir la verdad... Que él la robó, la chantajeó...

- Yo no quiero hacer eso.

- ¿Como asi? Mi padre te hizo horrores. Tomó todo el dinero que era legítimamente suyo. Estás embarazada, lo necesitas... Tu hija lo necesita.

“Axel, no quiero meterme con esto. Soy feliz así.

Increíblemente, yo estaba muy bien. El embarazo me había hecho una persona mucho más feliz y satisfecha. Y el dinero, aunque sabía que era importante, nunca lo eché de menos. El hecho de que mis padres pensaran literalmente que la fortuna era más importante que cualquier otra cosa en la vida me disgustó con la forma en que se movía la rueda en relación con esta ambición que movía a todos a mi alrededor.

Los Collins habían cambiado literalmente todo el curso de mi vida, comenzando con Noah, hace casi cuatro años.

CAPITULO 64 - SOLO QUIERO EL BAILE

Al día siguiente, Axel se mudó a la casa de campo. Por supuesto, escuchaba a Martina quejarse sin parar cada minuto del día. Esa broma suya con Axel fue tan “anormal” que tuve que preguntar:

"Martina, ¿cómo están tú y Dex?"

Ella me miró sorprendida por la pregunta y respondió:

- Bien.

- ¿Bien? Esa no es una buena respuesta.

- ¿Por qué? ¿Quieres que diga que no estamos bien?

"¿Por qué no has hecho algún tipo de compromiso todavía?" ¿Cuántos años lleváis juntos?

- 6 años.

— Incluso te quedaste embarazada de él... ¿Qué falta?

“Yo… estoy empezando a pensar que no me gusta Dex como siempre imaginé.

- ¿Porque piensas eso?

— No puedo decir... Al principio todo iba bien... Pero parece que lo que tuve con él siempre fue más físico que emocional. Dex es increíble... Es el tipo de hombre que nunca te defrauda, que siempre está ahí cuando lo necesitas. Pero... No es amor. Es el mejor amigo que podría tener en mi vida.

"Soy tu mejor amigo", me quejé.

"Él me escucha... Satisface mis deseos eróticos... Pero mi corazón ya no late por él". No sé si alguna vez lo hizo”, confesó.

"¿Qué pasa con Axel?"

“¿Axel? — mi hermana fingió no entender.

— Sí... ¿Qué te hace Axel?

— Ira, asco...

Me río irónicamente:

"¿Y el deseo contenido?"

"¿Deseo contenido?" Solo puedes estar loco.

Apartó la mirada y agarré su barbilla, haciendo que me mirara.

- ¿Te gusta él.

- No...

“Tu no es tan convincente como cuando dije que no perdonaría a Noah por acostarse con Michelle.

“Pero Noah no se acostó con Michelle.

"Tal vez se durmió..."

“Eso no es comparación. Yo no tendría nada que ver con Axel... Es un idiota que se folló a su propia hermana.

“Ella no era realmente una hermana y lo sabemos. Y es guapo, no se puede negar.

“Y estúpido”, agregó Martina.

- ¿Y? ¿Noah no era un imbécil? pregunté riendo.

Era tu marido, Meg.

“Y Noah es el hermano de mi ex esposo… Todo es una locura así.

"Meg, yo no haría eso...

“Honestamente, no te sientas culpable. Incluso estaría feliz... Triste por Dex, pero feliz por ti si eso es lo que quieres.

“No dije que eso es lo que quiero.

— Pero me parece que sí... Es intrigante la forma en que lo tratas, pareciendo querer alejarlo a toda costa.

— Él... Es guapo... Es misterioso...

“Lo sé… Y nunca sentí nada por él.

Pero te casaste con él. ¿Cómo podría acostarme con tu exmarido?

"De la misma manera que te acostaste con Thomas...

Pero no tenías una relación.

"Era tan íntima con él como lo era con Axel... A decir verdad, era mucho más íntima con Thomas que con Axel...

“Axel es un buen besador”, reveló entre risas.

“No estoy de acuerdo”, dije.

- No juego...

“Lo sé… El juego. No esperabas un buen beso, ¿es eso?

- Mas o menos. Realmente lo hice solo para ayudarla a finalmente besar a Noah.

“Conozco tus buenas intenciones. Pero ahora vamos, ten malas intenciones con Axel y muéstrale el fuego que puede provocar un Miller.

- ¿Sin resentimientos?

“Caramba, parece que solo estabas esperando que te diera mi visto bueno.

"Más o menos", confesó.

"Sorprende a mi ex marido en su habitación esta noche", sugerí.

"Cuando lo llamas tu exmarido, suena aún peor".

"Creo que es lindo... Axel es un poco lindo..." admití.

Joder, tenemos a todos los hombres con los que nos hemos acostado en esta casa.

Suspiré:

— Por si me acosté con los dos... Tú no. Pero solo quería uno... Que no está aquí.

"Mega..."

"Ningún gimoteo. De hecho, incluso tuve una idea.

- ¿Qué idea?

“Voy a hacer las cosas fáciles para ti esta noche.

- ¿Como asi?

- Ya verás.

“Meg… Axel dice que te ama.

Me reí:

"¿De verdad crees que Axel me ama?" Todo esto está en su cabeza, Martina. Axel vio en mí al salvador de su vida, alguien que le prestaba atención, que lo admiraba. Y tú también. Pero de una manera más... Agresiva, creo. Le gustará de todos modos. Me encogí de hombros. “Solo una condición.

- ¿Cual?

— Entonces dime si es realmente bueno en la cama... Porque la escena que vi de él con Amanda ese día no se parece al hombre que se acostó conmigo en nuestra luna de miel.

Bajamos a cenar y esta vez Martina no se aventuró a la cocina. Pedimos pizza. Mientras comíamos en la sala de estar, Thomas dijo:

“Nunca imaginé vivir contigo y tu ex, Meg.

"Yo tampoco", me río.

"Creo que Meg y yo somos casi amigos", respondió Axel. “Aunque no creo que tuviéramos ese sentimiento durante el matrimonio.

"Amigo, te follaste a tu hermana", dijo Thomas con seriedad.

- Ella no es mi hermana.

" Está bien, ella realmente no es su hermana", estuve de acuerdo. Es sólo una puta.

"Gracias, Meg", dijo Axel.

"¿Podemos hablar de algo mas?" preguntó martina.

Axel la miró fijamente.

"¿Quieres hablar de algo que no me humille?" ¿Te golpeaste la cabeza, Martina?

"¿Quién sabe la verdad o el reto?" sugirió Thomas irónicamente.

"Para nada…" dije levantándome. Pero me debes un desafío, Thomas.

- ¿I? preguntó confundido.

— Gané una apuesta. Y te espero en mi habitación en 15 minutos para pagarlo — anuncié ya subiendo las escaleras.

- ¡Guau! exclamó Martina. “Esta es mi hermana pequeña, que se lió con un extraño en su primera vez y se folló a la stripper en el pasillo del club de mujeres.

"Y pensé que ella era una santa", dijo Axel con seriedad.

Se cree una santa, créeme. Pero no meto la mano en el fuego por ella. Tuvo sexo con Noah en el hotel con su novia afuera.

Axel se recostó en el sofá:

“Ahora entiendo por qué quería el divorcio. Creo que fui una completa decepción.

En lo alto de la escalera aclaré:

“Realmente lo hiciste, Axel. Pero todavía hay tiempo para probar que estaba equivocado. Pero conmigo ya no... Nuestro tiempo ha pasado.

Parpadeé y me fui a mi habitación. Me recosté en la cama y cerré los ojos. Me merecía ese show privado de Thomas. Yo no era una mala chica. Al contrario, hizo todo bien. Incluso le había dado una segunda oportunidad a Axel, aunque no estaba seguro de si realmente se la merecía.

En exactamente quince minutos, alguien llamó a la puerta.

Entra, Tomás.

Entró y se detuvo en la puerta:

"¿De verdad quieres que haga esto?"

“Thomas, solo quiero el baile… nada más.

"¿Estás segura, Meg?"

- Yo tengo.

Thomas sacó su celular, puso música a un ritmo que no era tan bailable como el del club. Me miró a los ojos y comenzó a mover su cuerpo lentamente, sin apartar sus ojos de los míos. Llevaba una camisa blanca que estaba pegada a su cuerpo. Con calma lo retiró, arrojándolo sobre mí, mostrando su pecho y abdomen terso y musculoso.

Mientras Thomas continuaba con sus movimientos sensuales, su cuerpo estalló en un sudor brillante mientras se movía. Se abrió los pantalones, pero no se los quitó, dejando ver su ropa interior blanca debajo. Sentí que mi rostro se sonrojaba y mi corazón comenzó a latir más rápido mientras una ola de deseo invadía mi cuerpo. Se quitó los pantalones y luego se acercó a mí, diciendo:

“Si quieres, puedes tocarme, Megan. Prometo no volver a tocarte.

Cerré los ojos y pasé las manos por mi pecho ligeramente húmedo y sentí mis bragas mojadas.

"¿Quieres que te toque, Megan?"

"¡ No!" Respondí, no muy seguro.

Abrí los ojos y él siguió moviéndose, su pene empezaba a endurecerse tan cerca de mí. Humedecí mis labios con mi lengua, tratando de recuperar la cordura que aún existía en mí.

"¿Quieres que me lo quite todo?" - le preguntó. - Usted manda...

"Yo... ¡Oh, Dios mío!" — No pude contener las lágrimas.

CAPÍTULO 65 - TIEMPO

En ese mismo momento, mientras decidía si Thomas debería o no quitarse toda la ropa, sentí a Mel moverse dentro de mí por primera vez y fue una sensación indescriptible.

- ¿Qué paso? ¿Quieres que te lo quite o no? Thomas estaba indeciso y confundido por mis lágrimas.

"Thomas, Mel se mudó por primera vez", dije emocionada.

Tocó mi vientre:

"¿Puedo sentirlo?"

"Vamos, pon tu mano".

Tomás alargó la mano y dijo:

- No siento nada.

Me levanté y grité por Martina. No obtuve respuesta. Abrí la puerta de su dormitorio y allí estaba Axel encima de ella en la cama, ambos apenas vestidos. Ambos me miraron y yo estaba un poco avergonzado. Aparentemente, atrapar a Axel con otras mujeres era mi fuerte.

- ¿Sucedió algo? preguntó Martina, saliendo de debajo de él de inmediato, preocupada, casi tirándolo de la cama.

"Bueno, ustedes son bastante rápidos", no pude evitar comentar. Mel se agitó.

Martina me abrazó y gritó:

- Quiero sentir.

"No sirve de nada... Ella solo se metió con su madre", advirtió Thomas.

"Thomas, voy a fingir que no te veo prácticamente desnudo", dijo Martina, llevándose las manos a los ojos.

Axel llegó sin camisa, vestido solo con los pantalones. Miró a Tomás y dijo:

— Al parecer mi sobrina quería meterse con toda la casa.

“Ese es nuestro Mel. Mostrando lo que vino a buscar - afirmó Martina.

"Fue un sentimiento indescriptible", confesé.

'Y creo que eligió el momento adecuado para ello...' anunció Thomas.

Después de ese día, Mel se mudó cada vez con más frecuencia. Un mes después, sonó el intercomunicador. fue mi padre Yo ya sabía lo que tenía que decirme, pero Martina no.

Dejé entrar a Pedro Miller mientras mi hermana tenía curiosidad por saber qué sería. Nos saludó un poco incómodo, con la cabeza gacha y preguntó si podía sentarse.

"Sí, papá", le dije.

"Megan... ¿estás esperando un bebé?" ¿Y ni siquiera nos dijiste?

— Traté de contactar… Pero como recordarás, fui prácticamente expulsado — le recordé, sentándome frente a él.

“Yo… te extraño mucho.

No pensé que esa conversación fuera sobre sentimientos o anhelos. Creo que ya sabía lo que estaba pasando.

— Yo también, papi — reveló Martina, emocionada.

"¿A qué se debe tu visita, papá?" Pregunté sin sentir absolutamente nada.

“Yo… yo no tengo buenas noticias.

"Estás... abatido", observó Martina.

Sabía que los dos probablemente éramos el final de la línea para él. Pero esperaría una disculpa por lo menos.

- Me robaron.

"¿Robado? Fingí sorpresa.

"¿Quién te robó, papá?" Tenemos que ir a la policía.

— Darlings... Martin Collins nos quitó todo.

— ¿Se llevó “nosotros”? me burlé. "No... Él te lo quitó". no me quedaba nada ¿Recuerdas que dije que me obligó a pedir mi parte de la herencia?

"Papá, ¿te dejaste engañar por Martin Collins, a pesar de que Meg te dijo qué tipo de persona era?" preguntó martina.

“Estaba sucio… Me quitó todo. Fue reflexivo, desde el principio.

"¿Quién hace negocios con un hombre arruinado solo para hacerse un nombre y entrar en la alta sociedad?" Yo pregunté. — Pero... Volviendo a la pregunta de Martina, vamos a la policía, ¿no?

"No puedo... yo... yo...

"Hablemos pronto", instó Martina. "¿Qué queda exactamente?"

"Nada…" confesó mi padre. "El bastardo ni siquiera me dejó la casa".

“Yo… no puedo creer esto,” dijo Martina.

"¿Por qué no puedes denunciarlo de todos modos?" me aventuré.

“Yo… terminé involucrándome en negocios ilícitos.

Me río irónicamente:

"Pero nuestra herencia era inagotable, ¿no?" Al menos así lo dijiste.

- Meg... No me hagas peor de lo que ya me siento.

"¿Qué es exactamente lo que quieres de mí?" Yo pregunté. “No me escuchaste cuando traté de obtener ayuda, diciendo que me estaban chantajeando y tratando de advertirte. Me vendió al mismísimo Martim Collins, quien desde un principio planeó casarse con su hijo para quedarse con mi herencia y con ese dinero robarle todo lo demás...

"Megan... solo puedo pedirte perdón", admitió Pedro con lágrimas en los ojos. “Lo he hecho todo mal.

No sabía si podría perdonarlo. Había perdido años de mi vida al lado de Axel Collins, unidos por una relación de apariencias, al lado de esa familia horrible y buscadora de oro. Al final, se llevaron todo lo que pertenecía a nuestra familia. Y todavía tenía un vínculo eterno con ellos: mi hija.

"¿Quién es el padre del bebé?" - él me preguntó. “¿Tomás?

Lo miré y sacudí la cabeza burlonamente. Si dijera que fue Noah, mi padre probablemente se daría cuenta de que mi hija era una mina de oro, como pensaba Martin Collins. No quería que intentara intervenir en nada sobre mí y mi bebé, especialmente el padre.

—Axel —mentí.

Martina me miró confundida. Levanté mi mano hacia ella, esperando que mi hermana entendiera que no era cierto. Protegería a Mel de mi familia hasta el final.

“Entonces, al final… Tú y Axel se llevaron bien. No estaba tan equivocado cuando pensé que el matrimonio funcionaría.

" No te casaste conmigo por preocupación por mi felicidad, y lo sabes muy bien". Solo quería vincular el nombre de Collins con los Miller. Y aún así hacía negocios sucios, no satisfecho con todo lo que había hecho en mi vida.

“Megan, ¿alguna vez podrás perdonarme?

“Tal vez… perdoné a Axel.

"¿Qué vas a hacer ahora?" ¿Dónde vivirán? preguntó martina.

Pedro Miller me miró y supe exactamente lo que quería.

"Vamos, papá". ¿Qué puedo decir, verdad?

Entonces, dos días después, mi papá, mi mamá y Michelle también se mudaron a la cabaña. Mantuve la mentira de que Axel era el padre del bebé y por eso se mudó a mi habitación. Necesitaba proteger a mi hija de la codicia de todos. Axel, Thomas y Martina nunca me traicionarían. Y sabían la verdad y nunca la revelarían.

Mi padre y mi madre se mudaron a otra suite. Martina podría haberse quedado con Michelle, pero optó por compartir habitación con Thomas, lo que hizo que las cosas se pusieran tensas y tibias entre ella y Axel. Todavía no habían terminado la noche que Mel los interrumpió y ahora con casa llena era aún más difícil. Luego volvieron a pelear como perros y gatos. Thomas, despedido por la pérdida de los Miller, ahora estaba en casa durante el día y en el club por la noche. Con el dinero que recibió de su renuncia terminó comprando parte del club de mujeres, lo que vi como una buena inversión, aunque no lo veía como un empresario, sino como el stripper más hermoso y perfecto que existía. Pero empezó a no hacer más espectáculo, sino que administraba la casa.

Mi barriga se hizo más y más grande y subí de peso. Increíblemente, todos en la casa me mimaron. Mi relación con mi padre no era la mejor, pero no le impedí amar a mi hija por nacer. Mi madre hizo todo lo posible para mantenerme cómoda y feliz. Michelle, una aprovechada, que pasaba sus días leyendo junto a la piscina, hablando por su teléfono celular y con el objetivo de volver a arreglar un matrimonio rentable, pudo decirme que no se acostó con Noah. Dijo que todo fue un montaje de Amanda. Pero no estaba seguro de si eso era obra de ella o de mi ex cuñada. Ella era peligrosa y ella era la que más quería fingir que estaba con Axel.

Axel, por su parte, logró montar un despacho de abogados y, por el nombre que le antecedía, ya contaba con buenos clientes y ya se podía decir que era reputado y conocido, a pesar de su corta edad. Dormía en la misma cama que yo todas las noches y sentía todas las patadas de Mel y se aseguraba de mimarme y cumplir todos mis deseos. Me respetó como yo esperaba que lo hiciera. En el fondo Axel nunca sintió deseo por mí. Me vio como un amigo y alguien con quien podía contar. Al final, éramos los mismos: nos casamos tratando de deshacernos de nuestras horribles vidas y de los amores que no se fueron de nuestros recuerdos. Pero no creo que podamos atraernos el uno al otro. Sin embargo, llegó a odiar a Amanda mientras que yo nunca pude olvidar a Noah.

Ya no supe más de Noah, aunque tenía en la cabeza que cuando lo viera le diría la verdad sobre el bebé, aunque sabía que tendría otro hijo con Antonella. Imaginé, en mi cabeza, que ya estaba casado. Pero estaba equivocado.

Esa noche, cuando nos metimos en la cama, Axel me entregó un sobre. Lo miré confundido con el papel en mi mano.

— Estaba dudando si mostrártelo o no... Pero creo que es mejor decir la verdad... Ya ha habido suficientes mentiras entre nosotros.

Abrí el sobre y vi la invitación a la boda de Noah y Antonella. Sentí mi corazón destrozarse. Noah aún no estaba casado. ¿Por qué tomó tanto tiempo para esto?

"Lo compré en la oficina", explicó. - Por correo.

"¿Él no fue capaz de llamarte?"

- No.

Se lo devolví a Axel.

- ¿Como se siente? - le preguntó.

— Confundido... ¿Por qué tanto tiempo de espera? Ella debe... estar a punto de tener el bebé, como yo.

— Sí... Debes tener poca diferencia horaria en el embarazo.

"Yo... todavía estoy grabando las ecografías de Mel para él". Hice una caja.

- ¿Él hizo?

Fui al armario y saqué la caja que había preparado. Axel miró. En la tapa estaba escrito: “Para papá” y cuando lo abrí, en la parte de atrás “Todo sobre Mel y mamá”. Dentro, algunas fotos de las ecografías, el desarrollo de mi embarazo, los CD grabados e incluso consejos y recetas de algunos alimentos que sabía que a Mel le gustaban más, en caso de que Noah alguna vez quisiera prepararlos para ella.

"Megan... Tienes que darle esto", dijo Axel.

"Algún día lo haré. Nunca podrá condenarme por no haber acompañado el embarazo. Todo está ahí para que no se pierda cada paso de lo sucedido.

¿Por qué no lo intentas de nuevo?

- ¿Intentar otra vez? Va a tener un hijo con ella... Casarse. Ya no hay nada que intentar, Axel.

“Él siempre te amó, Megan.

“Ni siquiera puedo odiarlo por lo que hizo… Hice más mal que Noah. No pude decirte la verdad cuando me chantajearon. Terminé con él sin dar explicaciones, como un niño mimado e indeciso.

“Mi padre destruyó todo lo que podía existir entre ustedes.

“Noah rehizo su vida, Axel. Y espero rehacer el mío después del nacimiento de Mel.

“Y quiero poder estar siempre ahí para ti y Mel, Megan. Usted es muy especial para mí. Ella es lo único bueno de los Collins.

“Lo sé, Álex. Te prometo que no te perderás nada del crecimiento de Mel.

La miel no era solo mía. Ella era la querida sobrina de Axel. Era la hija que Martina nunca tendría. Era la ahijada que sacaba las más hermosas sonrisas de Thomas cuando se movía para él en mi vientre. Ella era el sueño de mi madre y la esperanza de un inocente Miller en la vida de mi padre. Incluso Michelle se derritió cuando la vio moverse. Y ella era la mina de oro de Martin Collins. Así que la protegí de cualquier manera que pude.

Dos semanas antes de la boda de Noah y Antonella me gradué de la universidad. Aunque tenía una barriga más grande, no todos vieron mi embarazo, que logré ocultar. No quería insinuaciones sobre mi vida y mucho menos curiosos que ni siquiera conocía interesados en mi hija. Los periódicos ya habían informado mucho sobre Megan Miller y ahora todo lo que quería era alejarme de todo y preservar mi Mel.

Pero a medida que pasaba el tiempo, me volví más dudoso si Noah no merecía saber la verdad. No es que mi embarazo pudiera detener su matrimonio. ¿Pero era justo que se casara con Antonella sin saber que yo también esperaba su bebé? Fueron tantas mentiras y malentendidos y en todo el tiempo que pasó no hubo un día que no pensara en él. Entonces, el día que habría sido la boda, tan pronto como me desperté, miré a Axel durmiendo a mi lado y lo pateé con el pie.

Me miró todavía con sueño.

"¿Cuándo podrás despertarme sin una patada?"

Me reí:

“Me encanta patearte, exmarido.

"¿Mel está bien?" ¿Tienes antojo de algún dulce? ¿Ya amanece? preguntó perezosamente, sin moverse.

“Axel, quiero ir a Noriah North… ¡Ahora!

CAPÍTULO 66 – YO PROTESTO

“Pero… no planeo ir a la boda de Axel. No me habla, finge que ni existo.

“Quiero hablar con Noah. Te hablaré de Mel.

Axel se levantó rápidamente de la cama:

"¿Decidiste decir esto hoy?" ¿El día de su boda?

“De hecho, quiero decírselo antes de que entre a la iglesia.

“Megan… ¡Estás loca!

Fue al armario y empezó a ponerse la ropa.

- ¿Me llevarás?

"Por supuesto. Detengamos esta boda".

“Axel, no quiero detener la boda… solo quiero que él sepa la verdad.

Axel se rió irónicamente:

“¿A quién crees que estás engañando? Por supuesto que quieres terminar el matrimonio.

"Para nada…" dije mientras me levantaba y buscaba un atuendo que me quedara bien.

"Llama a la marrenta de tu hermana".

Esta vez me reí sarcásticamente:

"Claro, ¿quieres que alguien pelee contigo hasta entonces?"

— Sí... Me saca del aburrimiento.

Arreglé mi ropa y fui a la habitación de Martina. Ella todavía estaba durmiendo. La empujé ligeramente.

"Meg... ¿Qué pasó?"

“Vamos a North Noriah… ahora. ¿Reunirse?

“¿Noria Norte? Ella saltó de la cama. - ¿Como asi?

"¿Quieres irte de viaje para evitar cierta boda?" preguntó Axel desde la puerta.

Mi hermana corrió al armario:

Estaré listo en cinco minutos. Eso es todo, Mel, hablemos con sentido común en la cabeza de esta mami.

“Iré contigo”, escuchamos a Thomas.

"¿Quieres perder la nariz para siempre, stripper?" preguntó Axel.

"¿Cuándo vas a dejar de llamarme así?"

“Cuando ya no trabajas allí.

— Entonces me vas a llamar stripper para siempre... ¿Cómo llamas a alguien que se folla a su propia hermana?

Axel dio media vuelta y se fue. Sí, llevaría esta carga por el resto de su vida. Miré el reloj:

— Nos encontraremos en el auto en exactamente 10 minutos. De lo contrario, existe el riesgo de que no lleguemos a tiempo.

Me di una ducha rápida y en ocho minutos estaba lista. Cuando nos íbamos, mi madre preguntó:

- ¿Adónde vas?

“Noria North”, advirtió Martina.

“No… Este viaje es demasiado largo para Megan.

— Mamá, estoy embarazada, no enferma.

“Megan, no puedes sentarte en un auto por más de seis horas.

“Podemos detenernos”, suplicó Thomas.

" Sin hijos", dijo mi madre. “Es un riesgo total e innecesario. ¿Qué es tan urgente que tienes que hacer allí?

“Mamá, créeme, tengo que irme.

Diciendo esto me fui. No era mi intención dar explicaciones y mucho menos aceptar que alguien me detuviera. Exactamente a tiempo nos fuimos. Seguí con Thomas y Axel conduciendo con Martina al frente. Acordaron cambiar de conductor para no cansarse. Excepto por mí, que estaría comiendo y apurando a todos hasta que llegáramos a nuestro destino.

Axel y Martina peleaban un poco menos. Incluso los insultos parecían más indirectos que cualquier otra cosa. Estaba empezando a pensar que había mucho más en una atracción entre los dos que un sentimiento. Estaba tratando de romper con Dex, pero no iba a ser fácil. No se lo tomó muy bien.

A la mitad me sentí cansado. Apoyé la cabeza en el hombro de Thomas, quien me frotó hasta que me quedé dormido.

Cuando me desperté, todavía me estaba acariciando.

- ¿Falta mucho? Yo pregunté.

-Menos de una hora -anunció Martina desde el volante. — Ya paramos, estiramos las piernas y no te despertaste... Y tampoco dejaste que Thomas se levantara.

Miré a Thomas que dijo:

"No quería estirar las piernas... Prefiero quedarme contigo".

“Thomas, eres un amor,” elogié.

— Lo que no hacemos por una ahijada, ¿no?

“No puedo creer que vamos a detener una boda”, dijo Martina. "¿Vas a esperar a que el cura pregunte si alguien tiene algo que decir, hablar o callarse para siempre?"

"Chicos, no estoy tratando de detener el...

"Entonces, ¿qué vamos a hacer allí?" preguntó Axel, sin dejarme terminar mi oración. — Admite que estás loco por Noah y que vas a intentar detenerlo todo... Deberías haberlo hecho mucho antes.

— Eres la prueba de que lo intenté... Y no funcionó.

— Yo creo que cuando el cura diga esa frase deberías entrar y decir que protestas, porque el novio va a tener una hija contigo. Va a ser tan romántico, Meg. Sale del altar, la besa y todos aplauden.

“Creo que esta es una escena de una película”, dijo Thomas.

“Sí, la escena de la película de la vida de Megan Miller. Tomaré fotos. Entonces podemos ponerlo en la caja de Mel. Le encantará la historia de crianza.

'Martina, ¿de verdad crees que yo haría eso?'

- ¿Porque no? Te acostaste con él el día que lo conociste... Espero cualquier cosa de ti, Meg.

"La forma en que Noah te mira es algo que nunca lo he visto hacer en toda mi vida", reveló Axel.

“Sin embargo, dejó embarazada a otra mujer.

"Eso no significa que te quiera", argumentó Thomas. — Puede ocurrir un embarazo inesperado.

Aplané mi vientre. ¿Qué pensó Mel de todo eso? Todo el mundo tenía una opinión sobre mí y Noah. Sólo quería una cosa: volver a verlo y hablarle de nuestra hija. Sí, esperaba que no se casara con Antonella. Pero también era consciente de que uno de los dos no lo conseguiría... Y tendría al niño sin el padre a diario. Y esperaba que fuera ella.

Martina dio un giro un poco más cerrado y sentí un dolor agudo. Puse mi mano en mi espalda, sintiendo un ligero escalofrío. Creo que estaba un poco nervioso. Respiré hondo y traté de calmarme.

Cuando encontramos la iglesia, aparcó en la plaza de enfrente. La capilla era pequeña y no había muchos autos. Parecía que el famoso chef internacionalmente reconocido no iba a tener la lujosa boda que él y su hermosa novia diseñadora se merecían.

"¿Es esto justo aquí?" preguntó Thomas confundido.

"Está aquí", confirmó Axel. "A ver si no es Amanda..."

Vimos a Amanda entrar en la iglesia. Odié cuando la vi con su vestido negro hasta la rodilla, ceñido a la piel, con el cuello cubriéndole el cuello y su hermoso cabello recogido hacia atrás.

"¿Aún finge ser alguien que no es?" dijo Martina con sarcasmo.

"Él siempre va a ser así", dijo Axel.

'Si no te conociera mejor, pensaría que eres una hermosa virgen', observó Thomas.

“Es hora,” dije, abriendo la puerta.

Cuando me levanté sentí una extraña sensación.

"Vamos a detener esta boda", anunció Martina emocionada.

"Meg, ¿has hecho pipí?" Tomás preguntó preocupado.

Miré el asiento del coche mojado y volví a sentir un dolor agudo. La bolsa se había reventado. Venía miel. Estaba tan nervioso. Mi madre me había advertido que era arriesgado. Y aún no había cerrado las cuarenta semanas. Aún quedaban dos para cerrar el tiempo.

— Yo... creo que Mel va a nacer.

- ¿Ahora? Axel preguntó nervioso. — ¿Quiere encontrarse con su padre en la puerta de la iglesia, en vivo y en color?

“Meg sube al auto ahora. Tenemos que ir al hospital”, dijo Martina.

"¿Quieres que agarre al novio y le rompa la cara?" preguntó Tomás.

- ¿Por qué harías eso? preguntó Axel.

"Venganza por una nariz rota", observó Martina, riendo y girando la llave.

Me quedé allí, sin saber si detener la boda de Noah o ir al hospital. Antes de que pudiera decidirme, Axel me subió al auto y cerró la puerta.

“Cariño primero. Busquemos el hospital más cercano.

Martina encendió el auto y vi alejarse la iglesia mientras mi dolor se hacía más y más intenso. Ganar miel en el norte de Noriah no estaba en los planes. Ni siquiera le había traído ropa. ¿Cómo pudo pasar eso?

En menos de diez minutos llegamos a un hospital. Entré a la recepción acompañada por los tres nuevamente, sosteniendo mi estómago con mis manos sintiendo a Mel tratando de escapar entre mis piernas. Me colocaron en una silla de ruedas y me llevaron a la sala de maternidad. El dolor era horrible hasta el punto de ser casi insoportable. Y no podía dejar de pensar en Noah. Todo lo que quería era que él estuviera allí conmigo en ese momento. Pero eso no sucedió. Mi hija nació en Noriah North, mientras yo estaba con Axel, Thomas y Martina.

Verla fue lo mejor que me ha pasado. Era tan pequeña, tan indefensa, y olía a amor. ¿El amor huele? Sí, para mí lo tenía en ese momento. Te protegería para siempre.

Pronto fuimos al dormitorio, los dos. Ojalá pudiéramos tener algo de tiempo para conocernos, sin que nadie se interponga en el camino. Fue lo más mío que tuve en toda mi vida. Sus ojos se encontraron con los míos y sentí que mi corazón se llenaba de un tipo de amor que nunca supe que existía.

Mel era pequeña, tenía ojos castaños claros, exactamente como los de su padre. Pero no había forma de no fijarse en la nariz, que era una copia perfecta de la mía. La boca era tan pequeña y en forma de corazón, pero el color era sonrosado, al igual que sus mejillas. Había pocos mechones de cabello, pero eran tan sedosos que ni siquiera la hidratación podía hacer eso con el cabello común.

“Bienvenido Mel.

Entró una enfermera. Me sonrió con cariño mientras admiraba a mi hija en mis brazos.

- ¿Cómo te sientes?

"Increíblemente bien", confesé.

— ¿Has amamantado?

- No...

"Entonces te ayudaré".

Ella realmente me ayudó, poniendo esa pequeña boquita en mi pecho. Sentirla alimentarse de lo que había en mi cuerpo era algo que no podía explicar. Mel vestía un traje rosa. Yo pregunté:

"¿Cómo... está usando esto?" ¿Alguien donó?

“Bueno, tus escoltas lo hicieron.

La miré con sorpresa. La enfermera preguntó:

"¿Puedo dejarlos entrar?" Ya están bastante impacientes. Y confieso que molestó un poco la recepción.

"Puedes", estuve de acuerdo, sabiendo exactamente de qué estaba hablando.

En menos de cinco minutos la puerta se abrió y mis tres compañeros de los últimos ocho meses estaban conmigo, viendo a nuestro pequeño Mel ser alimentado con leche materna por primera vez.

“Ella es…hermosa”, dijo Martina con lágrimas en los ojos.

"Yo... yo nunca había visto algo así". Perfecto”, dijo Axel casi en un susurro.

"Nunca había visto algo tan inocente en mi vida", confesó Thomas. "Ya estoy enamorado de ella".

“Y luego, el día que Noah se casó, nació mi hija”, bromeé, riendo. "Creo que eso solo me pasa a mí".

“Ese fue un regalo, Megan…” pronunció Axel.

“No te conformes con menos de lo que mereces, Meg… y tú te mereces a Mel.

"No lo sé... Parece que nada más importa en este momento... Solo ella".

“Nunca había visto algo tan perfecto”, repitió Axel.

"¿Quién compró la ropa en minutos?" pregunté con curiosidad.

“El padrino stripper”, reveló Axel.

"Thomas... Es el atuendo más hermoso que he visto en mi vida".

"Increíblemente, Noriah North tiene más tiendas que casas... todo al alcance de un minuto", dijo.

"¿ Has proporcionado más ropa? " pañales? ¿Necesitaremos una botella? dije confundido.

"Yo... le dije a mamá", dijo Martina. — Se han vuelto locos... La única razón por la que no se van a North Noriah es porque literalmente no tienen dinero.

"¿Cuándo puedo volver?" pregunté ansiosamente.

"¿Qué pasa con Noé?" preguntó Axel.

Noah debe estar de luna de miel a estas alturas. Miré a Mel, tan serena con los ojos cerrados. “Y honestamente, nada más importa en este momento.

"Yo... ¿Puedo abrazarla por un rato?" preguntó martina.

"Por supuesto," dije, entregándoselo con cuidado.

Martina se quedó admirando a mi bebé perfecto en sus brazos.

"Yo... pensé que se veía como la idiota... con algunas puntadas de idiota". Miró a Axel.

“Ella es la viva imagen de su padre”, dijo.

“Desafortunadamente”, se lamentó Thomas. — Es la cara del padre, pero hermosa.

"Ella tiene mi nariz", argumenté.

— ¿No es Noah el que tiene un fetiche de nariz? Martina se burló.

"En romper, ¿no es así?" recordó Tomás.

Comenzaron a rotar y en poco tiempo Mel había dado todas las vueltas posibles.

CAPÍTULO 67 – LO SIENTO, ERROR

Si digo que dejaron de babear por mi bebé, estaría mintiendo. Salí de casa embarazada y regresé con un bebé en brazos. Sí, incluso Michelle lo tomó en su regazo. Y se convirtió en una disputa para Mel en la casa. Y Axel se mudó a la habitación contigua con Martina y Thomas. No sabría decir cómo se comportaron, ya que no tuve ojos para mi hija hasta que nació. Mi casa casi se convirtió en un “hostal”, pero estaba agradecido por eso, porque tuve mucha ayuda.

Una de las noches, mientras amamantaba, le tomé una foto con mi celular. Sí, ahora tenía un teléfono celular. Momentos para ser eternizados. De hecho, cada momento con ella quería inmortalizarlo. La miré a los ojos que me devolvían la mirada mientras se alimentaba de mi pecho y pensé en la primera vez que mis ojos se encontraron con los de Noah. Estaba recostado en el sofá de la sala, en esa misma casa. Hicimos el amor en esa habitación, en esa misma cama donde ambos dormimos hoy.

Cómo jugó el destino conmigo. Nunca pude imaginar que algún día tendría un bebé con ese hombre que tomó mis pensamientos durante tantos años... Y todavía lo hizo. Recordé su preocupación de que yo no estaba tomando control de la natalidad y cómo le preocupaba tener un bebé. Luego, cuando nos volvimos a encontrar en la casa años después, parecía que había cambiado de opinión y quería tener un hijo conmigo. No me preocupé tanto por el embarazo, pero Noah siempre lo enfatizaba mucho. Tal vez fue su deseo de ser padre. Y estaba perdiendo a nuestra hija y todo lo que ella representaba. Pero al mismo tiempo tenía otro bebé que estaba por nacer. Y eso nos alejaba cada vez más. O no...

Tantas veces miré su número grabado en la memoria de mi celular, pensando en llamar, pero nunca tuve el coraje. No puse su nombre, sino "Extraño". Se me pasó por la cabeza una idea y le envié la foto de Mel amamantando a su número. Mi número era nuevo para que Noah no supiera que era yo. No escribí nada, solo lo envié. No tenía ninguna malicia, pero de alguna manera quería que él viera a su hija en ese momento simplemente perfecto. Mi corazón latía con fuerza y pensé en salir, pero no lo hice. Quería ver cómo reaccionaría Noah.

Puse a Mel en su cuna y escuché el tono de mensaje en mi celular. Cuando lo tomé en mis manos, estaban temblando y mi corazón pareció saltar.

NOE: hola

MEGA: Hola.

NOAH: Creo que le enviaste la foto a la persona equivocada.

MEGAN: Mil perdones... Fue un error.

NOÉ: No hay problema. Lindo bebé.

MEGA: Gracias. Es mia.

NOAH: Hermosa foto de perfil.

Me reí. La foto de perfil era la mano de Mel en la mía.

MEGAN: Realmente lo siento. Se lo envié a otra persona y te lo envié a ti.

NOAH: ¿Tienes mi número guardado en tu teléfono por casualidad?

MEGAN: Eres el chef, ¿no?

NOÉ: Sí. ¿Pero cómo conseguiste mi número?

MEGAN: Lo necesitaba para un evento. Adán me pasó y salvé. Terminé dejándolo en la memoria.

NOÉ: ¿Adán? No he hablado con él en mucho tiempo.

¿Qué quieres decir con que no has hablado con Adam en mucho tiempo?

MEGAN: Me lo dio hace un rato.

NOAH: No solía dar mi número personal.

MEGAN: Como dije, lamento molestarte.

NOÉ: Está bien.

MEGAN: Prometo borrar tu número. No quiero volver a enviar el mensaje equivocado.

NOAH: Vale... la foto de bebé me alegró la noche.

MEGAN: Me alegro de que mi hija te haya hecho feliz. Por lo general, hace felices a todos.

NOÉ: ¿Niña?

MEGA: Sí.

NOÉ: Hermoso.

MEGAN: ¿Tienes hijos?

NOÉ: Todavía no.

Antonella aún no había tenido un bebé. Es hora de terminar la conversación antes de que sospeche:

MEGAN: Lo siento y buenas noches.

NOÉ: Buenas noches.

Sentí mi corazón latir cuando lo vi. Tampoco había foto de perfil. Sólo un símbolo del restaurante. No podía creer que tuviera el coraje de hacer eso. Por eso traté de no tener celular por tanto tiempo. No pude resistirme a no saber nada de Noah.

Esa noche dormí feliz. Era como si hubiera estado con Noah toda la noche. Mel se despertó llorando a las seis de la mañana. Le di el pecho y luego bajé las escaleras con ella, ya que se estaba muriendo de hambre. Mi madre ya estaba preparando el desayuno.

- ¿Hambre? preguntó como si estuviera adivinando.

“Sí”, confesé.

Marta Miller me sirvió café con leche y agarré unas galletas mientras tomaba a Mel de mis brazos:

— Ven con la abuela y dejamos que mamá coma. Ella siempre tiene hambre.

Mi celular sonó. Mensaje. Me reí para mis adentros cuando vi su nombre.

NOÉ: Buenos días.

MEGAN: ¿Enviar mensajes a todos en la lista?

Visto pero no contestado. ¿Había añadido mi número? ¿Disfrutaste la conversación con el extraño que amamanta? Dios, ¿qué estaba haciendo? Dejé caer el teléfono, pero tan pronto como el dispositivo vibró, lo recogí de nuevo.

NOAH: Lo siento, error.

Me rei en voz alta. Mi madre me miró:

"¿Estás bien, Meg?"

— Sí... — dije tratando de sonar como una persona normal y no la persona más feliz del mundo escribiendo en mi celular.

MEGAN: Bien, sé lo que es eso.

NOAH: No es que no quisiera darte los buenos días. Perdon.

MEGA: Está bien.

NOAH: No quiero problemas con tu marido.

MEGAN: ¿Perdón por saber si estoy casada? Madre soltera.

NOAH: ¿Vas a decir que te dejó a ti y a este hermoso bebé?

MEGAN: No exactamente... Pero no voy a quitarte el tiempo con mi historia.

NOAH: Hay un montón de sinvergüenzas por ahí.

MEGAN: ¿Qué piensas de un hombre que deja embarazadas a dos mujeres casi al mismo tiempo?

NOÉ: Sin palabras. Mataría al tipo si lo conociera.

¿Grave? Entonces puedes pegarte un tiro, imbécil. Se me cayó el celular. Volví a escuchar la vibración y consideré no contestar. Pero fue Noah... No pude no ver su mensaje, quien me habló a las 6 am.

NOAH: ¿Sigues ahí?

MEGA: Sí.

NOÉ: ¿Dónde vives?

MEGAN: Noriah Norte.

NOAH: ¿Dónde exactamente?

Busqué en Google una ciudad cercana a donde trabajaba y respondí:

MEGAN: Centro Metrópolis.

NOAH: Cerca de mi trabajo.

MEGAN: Y tú, ¿dónde vives?

NOAH: Centro Metrópolis de paso.

MEGA: Me tengo que ir. Mi bebé quiere ser amamantado de nuevo.

NOÉ: Está bien. Perdón por molestar. Pero igual te deseo un buen día. Para ambos.

MEGAN: Gracias y un buen día para ti también.

— ¿Desde cuándo te levantas para usar tu celular? preguntó Axel, sirviéndose una taza de café.

"Yo... estaba hablando con alguien... Por error."

"¿Tienes tiempo para esto?"

“Necesito reconstruir mi vida, Axel.

"¿Días después de dar a luz?"

“Deja de ser aburrido, Axel.

Tomé a Mel del regazo de mi madre y volví a la habitación para dormir un poco más. Tan pronto como se durmió, la puse en su cuna. Axel entró en la habitación:

—Megan...

"¿Pasó algo, Axel?"

Estaba pálido.

- Mi papá murió.

- ¿Como asi?

“Amanda me llamó. Tuvo un ataque al corazón. No se resistió.

"¿Incluso te llevaron al hospital?"

- Sí...

¿Murió antes de disfrutar todo el dinero que robó a los Miller? Cómo la vida puede ser vengativa, incluso cuando no hacemos nada. "No te conformes con menos de lo que mereces, Megan". Gracias universo por matar a Martin Collins... Me merecía recibir esta noticia para alegrar mi corazón.

"No querrás que te acompañe al hospital o al velorio, ¿verdad?" cuestioné

"No... no pensé en eso." Pero quería que lo supieras. A pesar de todo, pensé que podría traerte paz de alguna manera.

“Si digo que no, estaría mintiendo. Siento paz por mí y por Mel.

Ya veo. Creo que le pediré a Martina que me acompañe. No me gustaría pasar por todo esto solo, y mucho menos con Amanda.

"Sí... Pregúntale a ella". Seguro que a Martina no le importará ayudarte.

Me ocuparé de ella.

“¿Axel?

- ¿Sí?

"¿Crees que... que Noah podría venir al funeral?"

- ¿Atentamente? Solo si fuera para intentar volver a verte. Para mi padre, no lo creo.

Él estaba en lo correcto. Noah sería quizás tan o más feliz que yo con la muerte de su padre.

"Axel... ¿Crees que podremos recuperar nuestro dinero después de esto?"

Mi exmarido me miró fijamente.

— Perdón por mi pregunta... No quise ser ofensivo o que pensaras que no me importan tus sentimientos, pero...

“Está bien, Megan. No tienes que fingir que lo sientes. Ni siquiera sé si me siento...

Agaché la cabeza, un poco arrepentido de hacer la pregunta inoportuna.

“Creo que sí… que podemos recuperar su dinero.

- Es una buena noticia. Gracias.

Y puedo llevarlo a la corte si quieres.

“Podemos investigar eso más tarde. Ahora ve, habla con Martina.

Axel se fue. Miré a Mel que dormía como un angelito en su cuna y le dije:

“Justicia hecha, hija mía. Y divino.

CAPÍTULO 68 – DI LA VERDAD

Martina acompañó a Axel al funeral. Pasé el día envuelto en Mel y su alimentación. Ahora tenía una pequeña esperanza de recuperar el dinero de mi familia. Sí, necesitaba el dinero, pero lo que más quería era que ellos pudieran volver a casa y que yo volviera a tener algo de privacidad con mi hija. Tenía la intención de conseguir un trabajo. Yo ya me había graduado y había multitud de vacantes en mi zona y con salarios por encima del mercado. Aunque fue la mayoría de estas oportunidades en el norte de Noriah.

A primera hora de la tarde, Axel y Martina regresaron.

- ¿Como fue? Yo pregunté.

—Demasiada gente, mentira sin fin —anunció Martina, sentándose en el sofá y echando la cabeza hacia atrás, con aire cansado—.

"¿Qué pasa con Amanda?"

Axel me miró y no respondió. Subí las escaleras.

- ¿Qué paso? Yo pregunté.

"Amanda... creo que ahora que papá está muerto, va a intentar recuperar a su hermano".

- ¿Por qué?

“Amanda está loca…” Prácticamente se arrojó sobre Axel al verlo, fingiendo un grito no sé de dónde lo sacó. ¿Cómo puedes ser tan deshonesto?

No he visto a mi hermana tan enojada en mucho tiempo. Y no quería empezar una pelea, pero apuesto a que a Martina le gustaba Axel más de lo que quería.

"Voy a devolverle el coche a Dex", me dijo.

— Está bien... ¿Pero eso tiene alguna razón en especial?

"No puedo conducir el auto que me dio... No quiero tener nada que ver con eso nunca más".

- Entonces...

“Sí, creo que me está gustando tu imbécil exmarido.

Me reí:

- Estoy feliz.

- No deberia. Tú mismo sabes que es un idiota.

“Creo que Axel alguna vez fue un idiota. Pero de alguna manera se despertó. ¿Cómo reaccionó ante Amanda?

"Estable. Parecía fingir bien. Él la consoló y luego se quedó conmigo. No soy muy bueno con esto de apoyar a las personas cuando lo necesitan, pero hice lo mejor que pude.

— Eres la mejor persona para ayudar en las peores situaciones, Martina.

"Voy a subir y darme una ducha".

Martina subió y Thomas bajó. Tenía una mochila llena.

- ¿Vas a viajar? Yo pregunté.

- La verdad no. Me voy.

"¿Qué quieres decir, Tomás?"

Tomó a Mel de mis brazos y se sentó en el sofá, frente al bebé:

— Va a ser difícil mantenerse alejado de este pequeño... Pero es necesario.

- No estoy entendiendo.

“Megan, hay demasiada gente en esta casa.

"Yo..." Me quedé sin palabras, pero sabía que tenía razón.

“No quiero ser el hombre que interfiere en la vida sexual de Martina y Axel.

"Pero... Podemos reorganizar las habitaciones... Y ahí está la sala de estar", argumenté.

" Sí...", se rió con ironía. "¿Me pondrías en la habitación de Michelle?" Te confieso que prefería dormir entre tus padres.

Me reí.

"Y tendrías la opción de dormir en el tuyo, ¿no?"

Lo miré, sonrojada.

- Pero no hay lugar para nadie más en tu cama, en tu cuarto y mucho menos en tu vida más que para él.

"¿Y a donde vas?"

"Ahora soy parte del club". Puedo quedarme allí por un tiempo y luego alquilar una pequeña casa. Mi madre está mejor... Quizá pueda llevarla a vivir conmigo ahora que mi situación económica ha mejorado un poco.

“Entiendo, Tomás. Y espero que todo salga según lo planeado. Y solo tengo que agradecerte por acompañarme cuando te lo pedí... Y por querer tanto a mi hija.

Thomas besó a Mel y se la entregó dormida en mis brazos:

“Espero que cuando Noah entre en su vida, no nos dejes salir.

"Yo nunca... yo nunca haría eso," le aseguré.

- Voy a cobrar.

- Puede hacer eso.

Me dio un beso y se fue. Y sentí que me dolía un poco el corazón. Thomas era un hombre especial. Era un buen amigo, uno de los mejores sexos de mi vida... Pero realmente no podía jugar a las casitas para siempre, especialmente ahora con toda mi familia allí. Es más, sabía que él tenía sentimientos por mí más que solo amistad. Y Thomas la certeza de que nunca habría lugar para otro hombre en mi vida que no fuera Noah.

Mel se movió y comenzó a gemir. ¿Tenía hambre otra vez? Ni siquiera había pasado una hora desde que la había amamantado. Mi celular vibró. Me levanté tratando de calmarla y miré el mensaje:

NOÉ: Oye...

MEG: Hola...

NOAH: ¿Quieres hablar un rato?

MEG: ¿Podría ser más tarde? Cariño llorando.

NOAH: Claro, lo siento.

Y el llanto no paraba. Cuando llegó mi madre, decidió dar un biberón. Y luego, después de más de una hora de quejarse sin parar, se calmó.

"Tendrás que ver a tu médico". Tal vez Mel ya no quiera el pecho.

"¿Pero puede?"

- Él puede.

Mel se durmió y yo la estaba llevando al dormitorio cuando mi madre dijo:

- La cena está lista.

"Yo... voy a comer en mi habitación."

- ¿Algún problema?

- No...

Estaba cansado. Tan pronto como entré en la habitación, Axel se me acercó. Observó a Mel durmiendo en la cuna y dijo:

"Yo... creo que iré".

Lo miré confundido.

"¿ Por casualidad arreglaste esto con Thomas?"

“Por supuesto que no… Pero tal vez me siento como él.

"¿Y tú cómo te sientes, Axel?"

“Asfixiado. Mucha gente en esta casa.

Me río irónicamente:

“Lo siento, Axel. Pero no podía dejar a mi familia en la calle, incluso después de todo lo que me han hecho.

“No estoy diciendo eso, Megan.

"Y no hay nada que puedas hacer al respecto". Si quieres irte, creo que deberías hacerlo. Pero si digo que no te extrañaré, estaría mintiendo. Honey también lo hará. Y luego Martina... Ni siquiera se dice.

“Recurrí a ti cuando no tenía nada… y me ayudaste. Me perdonó después de todo lo que le hice. Mi padre te robó a ti y a toda tu familia y, sin embargo, no le hiciste nada. A veces incluso pienso que no eres real, Megan.

“Yo… no entiendo, Axel.

“Solo quiero que entiendas que estoy agradecido, pero ahora puedo mantenerme solo… con mi trabajo. Y haré todo lo que pueda para recuperar el dinero de los Miller, créeme.

“Gracias, Axel.

— Al menos mi parte de la herencia, me propongo devolverte. Nada de ese dinero me pertenece a mí oa Amanda. Sólo la casa es nuestra herencia. Noah ya ha tomado su parte.

— Lo sé... Pero como todo se pierde, cualquier parte que se recupere es ganancia, ¿no?

Mi teléfono vibró y él siguió hablando, pero no pude prestar atención. Lo recogí y abrí el mensaje mientras pretendía escucharlo:

NOÉ: Buenas noches.

- ¿Me estás escuchando? preguntó Axel.

"Sí…" mentí.

"¿Entonces por qué no me respondiste?"

- Yo yo...

Se acercó y miró mi celular:

"Megan, ¿estás hablando con Noah?"

Lo miré, incapaz de mentir. Axel tomó el dispositivo de mi mano y miró las conversaciones.

“Esto… es una locura”, dijo, devolviéndome el dispositivo. "¿Cuánto tiempo vas a fingir que no eres tú?"

— Yo... yo quería saber algo de él... Me hizo mucho bien.

“Tienes que detener esto. Tienes que decirle la verdad. ¿De verdad crees que Noah te perdonará si se entera de que jugaste así con él?

"No era una broma...

“Ella le está enviando fotos de su propia hija, fingiendo que él no es el padre… Tienes que estar loco.

—Axel...

“Megan, tienes que decir la verdad.

"No creo que su matrimonio vaya tan bien... De lo contrario, no estaría conversando con un extraño".

"No tan desconocido, Megan, ¿verdad?"

“Axel… Me detendré. Le pediré que no me envíe más mensajes de texto.

“ Solo di la verdad… A la mierda con Antonella.

Tiré el teléfono sobre la cama y pregunté:

"¿Qué preguntaste que no respondí?"

Se rió y sacudió la cabeza:

“Sugerí alquilar una casa para tus padres… y quedarte aquí.

Lo miré y suspiré aliviado.

“Tú… no eres tan estúpido como pensaba, Axel. Esa fue una idea inteligente.

Axel sonrió, satisfecho. Era la única persona que conocía a la que no le preocupaba que la llamaran idiota.

No era una cuestión de preferir que Axel viviera conmigo antes que mis padres. Pero sabía que su presencia allí era importante para Martina. Así que no estaba dispuesto a perder a mi hermana en los próximos días o meses o en el tiempo que le llevaría ir tras él. Martina era importante para mí. Y sí, entre elegirla a ella oa mis padres ya Michelle, la elegí a ella.

"¿Cómo les vamos a explicar esto?" Pregunté con miedo.

"Déjame hablar..."

- Sí, buena idea. Increíblemente, mi padre todavía te escucha más que a mí, incluso después de todo lo que tu padre le hizo.

Salió y cerró la puerta. Me senté en la cama ansiosamente y cogí el teléfono. Axel abrió la puerta y asomó la cabeza en la habitación, diciendo:

Dile a Noah la verdad.

—Lo sé, Axel —dije, avergonzada de que me atrapara hablando por teléfono con Noah otra vez.

CAPÍTULO 69 – QUIERO CONOCERLA

MEGA: Hola.

NOÉ: Hola. ¿Todo bien por ahí?

MEGAN: Ahora sí.

NOAH: ¿Está bien el bebé?

MEGAN: Ahora sí. Y aprovecho para descansar un poco mientras ella duerme como un angelito.

NOAH: Tú tratando de descansar y yo molestándote.

MEGAN: No me molestas, Noah Collins.

NOÉ: ¿Tu nombre?

MEGAN: ¿No sería mejor no saberlo?

NOÉ: No. He tenido problemas con esto antes y no quiero repetirlo.

Sentí que mi corazón latía más rápido.

MEGAN: ¿Qué tipo de problema?

NOAH: Prefiero no hablar del pasado. enterrado para mí.

¿En serio Noé? No me digas eso. Mi corazón no aguantará si me olvidas y te enamoras de otra persona. Especialmente si esa persona soy yo otra vez.

MEGAN: ¿Y tu esposa?

NOÉ: Bien.

MEGAN: ¿No te importa si hablas con un extraño?

NOAH: ¿Eres un bicho raro?

¿Como asi? ¿Sabes que soy yo, Noah? No... No hay forma de saberlo.

Mi madre entró en la habitación y me trajo un plato de comida caliente.

- Gracias.

Miró a Mel durmiendo en la cuna y se fue.

MEGAN: Me tengo que ir ahora.

NOÉ: Está bien.

MEGA: Buenas noches.

NOÉ: Que duermas bien. Duda: ¿Cómo sabes de mi esposa?

MEGAN: Medios.

NOÉ: ¡Claro!

Dejo el celular en el cajón. No quería estar esperando todo el día a que Noah me enviara un mensaje de texto. Comí la cena preparada por mi madre, que no podía decir que fuera buena... Pero tampoco estaba mal.

A la semana siguiente, mis padres se fueron a la casa que Axel les había alquilado. Ya tenían esperanzas de poder recuperar el dinero y si eso no ocurría, imaginaban que la parte de Axel les sería devuelta. No se les pasó por la cabeza cuando lo escucharon decir que ese dinero no le pertenecía, que me lo daría a mí y no a ellos. Al final, no me importaba quién se quedaba con el dinero. Todos estábamos en paz de alguna manera... Y solo quería un poco más de consuelo para Mel. Nunca pensé que demasiada fortuna le hiciera bien a mi familia.

Michelle todavía estaba sin trabajo, luchando duro para encontrar un buen matrimonio y alguien que le diera la vida que creía que se merecía. Continué enviándole mensajes de texto a Noah todos los días. No era nada íntimo o personal, pero había estado esperando nuestra conversación todo el día y de alguna manera sentí que él también.

Axel llegó más temprano ese día. Sabía que él y Martina estaban prácticamente juntos, pero no se sentían cómodos hablándome .

Se sentó frente a mí y apoyó la cabeza en el sofá, cerrando los ojos. Ignoró a Mel, que yacía en el cochecito. Y Axel nunca había hecho eso. Martina salió de la cocina y preguntó:

"¿Qué pasó, Axel?"

El hombre abrió los ojos y dijo:

“¿Axel? - él se rió. — Hoy quería que me llamaran idiota.

"No seas así, idiota", bromeó Martina.

- ¿Qué sucedió? —pregunté, seguro de que algo no estaba bien.

“No te vas a creer esto: Amanda heredó todo…absolutamente todo.

- ¿Como asi? pregunté confundido. "¿Te quedaste fuera del testamento?" ¿Es eso posible, Axel?

“Siento que puedo esperar cualquier cosa de Amanda… Es como si hubiera tenido esto planeado toda su vida. ¿Pero por qué?

"¿Y si es la hija de tu padre... con otra mujer?" ¿Y lo hizo todo por venganza? preguntó martina.

"Mi padre nunca se habría acostado con su propia hija".

- ¿No es lo mismo? Yo pregunté.

Si me hubiera acostado con mi propia hermana, me suicidaría.

Suspiré, sin dudar nada más. No confiaba en nada de lo que hicieran o dijeran Martim o Amanda.

"Una prueba de ADN resolvería eso, ¿no?" — Arregle el asunto.

- Si exactamente. Pero creo que no es cierto. Amanda no es la hija de mi padre. Mi madre la adoptó por consideración a su amiga de la infancia, que murió al dar a luz.

"No estaría de más comprobarlo", sugirió Martina.

- Estoy de acuerdo. Lo veré...

- ¿Y qué vas a hacer? Así que Amanda se quedó con toda la herencia de Miller, ¿verdad?

— Sí... Y donó una gran parte a la iglesia.

- ¿Como asi? - dijo Martina furiosa. "¿Nosotros quebramos y ella dona a la iglesia?" ¿Cuál es la intención de esta loca?

“Gracias,” dije. “Ella quiere a todos de su lado.

"Sí..." Axel estuvo de acuerdo. “Pero si me disculpas, Megan, me gustaría demandarla. Y para eso necesito tirar todo lo que pasó en los medios.

"¿Lo que sea, Axel?"

"Su aventura conmigo... con mi padre... su chantaje contigo... y tal vez sus tratos ilícitos". La verdad...

Miré a Martina, que estaba confundida y pensativa.

- No sé qué decir.

"Lo que más me preocupa es meter a mi padre en esto", dijo Martina.

—Pedro Miller siempre ha estado en esto, ¿no, Martina? ¿O crees que cuando se metió en esto no sabía lo que hacía?

"¿Cuáles son las posibilidades de que lo arresten?" cuestioné

“No puedo decir.

"¿Cuáles serían estos negocios ilícitos?" preguntó martina.

“Lavado de dinero, impago de impuestos y similares.

'¿ No debería ser él quien decida, Axel?'

"Estoy de acuerdo con Meg... Deberíamos ver qué piensa al respecto", dijo Martina. “Y creo que podemos ver eso hoy, Axel. Ahora.

"Entonces arreglemos esto lo más rápido posible".

Los dos se levantaron y se fueron hacia la casa de mis padres.

Mel lloró y tan pronto como la tomé en mis brazos y la acurruqué contra mí, se calmó. Vi venir un coche y me acerqué a la ventana. fue Tomás. Abrí la puerta y él entró, tomando a Mel de mis brazos y abrazándola cariñosamente:

“No puedo alejarme de este pequeño.

Me reí. Un hombre de ese tamaño tímido se rindió a un ser tan pequeño e indefenso. Mel se las arregló para hacer eso con todos, pero Thomas llamaba todos los días para ver cómo estaba y yo tenía que enviarle fotos todo el tiempo.

- ¿Y yo? ¿No recibo un beso? Yo pregunté.

Se acercó a darme un beso en la mejilla, pero estaba un poco inseguro con Mel en su regazo y terminó volteándose para mirarla y accidentalmente nos besamos en la boca.

Estaba un poco avergonzado, pero fingí que no pasaba nada. Thomas puso a Mel en el carrito y se sentó en el sofá:

De todos modos, se deshizo de la mayoría de sus inquilinos.

"Sí..." se ríe.

“Todo lo que falta es Axel.

"No creo que se vaya pronto". Él y Martina se llevan bien.

"¿Y cómo te sientes al respecto?"

“Bueno… nunca sentí nada por Axel.

“Pero siempre trataste de hacer que funcionara… Al menos hasta que llegó Noah.

“Todavía no había sentimiento y lo sabes.

“Noah compró una nueva cadena de restaurantes que iba a quebrar.

- ¿Como usted sabe?

- Lo vi en la televisión.

Él no me había dicho nada. Claro que no. Noah y yo no hablábamos de negocios ni de muchos detalles de nuestra vida personal en los mensajes. Pero todavía sentía que necesitábamos hablar entre nosotros todos los días, para asegurarnos de que ambos estuviéramos bien.

“¿Y…Antonella?”

Casada con él. Hermoso y completo mano a mano en la firma del contrato.

Me sentí un poco enojado cuando escuché eso. Al final, me habían olvidado. Y la chica que hablaba con él por teléfono era solo una coqueta.

"Gracias por avisarme", dije irónicamente.

“Vamos, Meg. Escriba sobre él en Google y encontrará todo sobre este tonto.

¿Por qué me sentí traicionado? No sé si me sentí traicionada como Meg o como la chica del celular. ¿Qué pensé? ¿Que estábamos saliendo por mensaje de texto?

Me senté a su lado y le pregunté:

"¿Quieres besarme, Thomas?"

Me miró y permaneció en silencio durante unos minutos, que parecieron una eternidad. Sentí mi corazón palpitar.

“Lo quiero, Megan… Oh, cómo lo quiero. Pero no somos como hace años, cuando viniste a este lugar a recordar a Noé. No puedo ser el hombre que usas cuando no soportas la falta de él o quieres vengarte de alguna manera.

Miré tímidamente a Thomas. ¿Cómo pude hacer eso?

“ Lo siento.

— Pero puedo ser el hombre perfecto para ti, si así lo deseas. Pero tiene que estar fuera del camino. Tienes que quererme porque me quieres... No porque quieras olvidarlo. Porque yo... me gustas.

“Podría decir que todo lo que acabas de decirme es una locura, Thomas. Pero no es. Creo que es hora de pasar página. Y olvídate de Noah Collins para siempre.

Ya era hora, Megan. ¿Cuánto tiempo ha pasado?

"Cuatro años, cuatro meses...

— No quiero saber los días y mucho menos las horas...

“Quiero intentarlo, Thomas…” espeté. “Quiero que al menos trates de hacerme olvidar a Noah.

Me miró sorprendido.

- ¿Hablas en serio?

"Yo... necesito intentarlo..."

Thomas me besó y yo le devolví el beso. Él estaba en lo correcto. Necesitaba sacar a Noah de mi cabeza y de mi vida. Él estaba casado. Y tenía que seguir con mi vida. Y Thomas era el único que podría sacar a Noah de mí.

El mes pasado fue tranquilo y disfruté estar con Thomas. Y decidí que era hora de terminar mis conversaciones telefónicas con Noah.

MEGA: Hola.

NOÉ: Hola.

MEGAN: ¿Estás siempre en línea?

NOAH: Casi siempre. Pero cuando me llamas, no puedo no responder de inmediato.

MEGAN: ¿Debería sentirme privilegiada?

NOÉ: Sí.

MEGAN: Por eso creo que es hora de que nos detengamos.

NOÉ: No entiendo.

MEGAN: Conocí a alguien.

Escribiendo... Escribiendo... Escribiendo... Maldita sea, Noah, escríbelo antes de que me desmaye de ansiedad.

NOAH: ¿Y eso qué tiene que ver con nuestras conversaciones?

MEGAN: ¿Todo?

NOÉ: ¿Pregunta? No estoy de acuerdo.

MEGA: ¿En serio?

NOAH: ¿Se siente como si lo estuvieras traicionando al hablarme por teléfono celular?

MEGA: Sí.

NOÉ: ¿Por qué?

MEGAN: ¿No sientes eso por tu esposa? ¿O sabe que me hablas todos los días?

NOAH: Quiero conocerte en persona.

MEGANO: No.

NOÉ: ¿Por qué no?

MEGAN: Porque no quiero.

NOÉ: Mentira.

Pensé en colgar el teléfono. Mi corazón ya estaba acelerado.

MEGAN: ¿Por qué piensas eso?

NOAH: Quiero conocerla.

CAPÍTULO 70 - ¿QUÉ MIERDA ES ESTO?

MEGAN: Ya dije que no. Sufrí mucho en el pasado. Quiero rehacer mi vida.

NOAH: Yo también he sufrido en el pasado.

MEGAN: Y has rehecho tu vida.

NOÉ: Todavía no.

MEGAN: ¿Cómo puedes decir eso? Tienes una esposa... Un hijo.

NOÉ: ¿Un hijo? ¿Donde lo vio?

MEGAN: Medios.

Medios... Mentira. Pero necesitaba decir algo convincente.

NOAH: Nunca vi nada de eso. Absurda mentira. Necesitas verificar tus fuentes.

MEGAN: Adam me lo dijo.

NOAH: Ya no hablo con Adam. Han pasado muchos años.

MEGAN: Pero me afirmó.

NOAH: ¿Cuál es tu relación con Adam?

MEGAN: Ninguno.

NOAH: ¿Alguien te pagó para que hablaras conmigo y averiguaras sobre mi vida? ¿Quién eres tú?

Apagué el celular. ¿Qué quieres decir con que Noé no tuvo un hijo? ¿Cuál era la pieza que faltaba en ese rompecabezas? Pensé en hablar directamente con Axel y Martina al respecto, pero no pude. Le había prometido a Axel que no seguiría enviándole mensajes de texto a Noah. Me presionó para que dijera la verdad.

Al final, no pude terminar mi relación de mensajes de texto con Noah. Todavía no podía entender la historia de no tener un hijo. ¿Adán había mentido? Pero realmente se casó con Antonella y eso estaba fuera de toda duda. ¿Había perdido al bebé?

Esa noche, me sorprendí cuando Thomas llegó con flores. Las rosas rojas eran hermosas, en un ramo incluso exagerado. Cuando lo olí, sentí que se me humedecían los ojos.

"Nunca había visto a nadie emocionarse tanto con las flores", dijo Thomas, abrazándome con ternura.

"Yo... nunca recibí flores", dije torpemente.

- ¿Nunca? No puede ser verdad. Axel, ¿nunca le diste flores? preguntó, todavía pinchando a Axel.

“Yo… te dejé eso para que lo hicieras, Thomas.

Martín se rió:

"Buena respuesta, idiota", lo felicitó, golpeándolo juguetonamente en el brazo.

Tomás me habló al oído:

"Nunca te conformes con menos de lo que mereces. Y esta noche será especial.

- Estoy ansiosa.

“Vamos a salir a cenar…a celebrar.

"¿Celebrar qué?"

— Nuestro mes de noviazgo.

"Thomas... eres asombroso" Lo besé.

"Pero... cariño?"

“Michelle viene a cuidarla. He preparado todo.

“Pero… Están Martina y Axel,” dije.

" Iremos juntos, tonto".

"Entonces... ¿todos sabían sobre esto?"

“Por supuesto”, aclaró Axel, guiñando un ojo.

me puse ansioso Había pasado tanto tiempo desde que había estado fuera por otra cosa que no fuera cuidar a mi pequeña Mel. Me duché y me puse un vestido negro ajustado y escotado. No se veía mucho en el frente, pero la parte de atrás estaba absolutamente desnuda. Un tacón enorme me hizo diez centímetros más alta, casi tan alta como él. Thomas era un hombre que atraía mucho la atención y necesitaba estar al menos a su nivel. Un labial rojo y un maquillaje denso le dieron el toque final. Pensé en tomar mi teléfono celular, pero no lo hice. Ciertamente había mensajes de Noah y no quería arruinar mi noche. Tan pronto como bajé, Michelle estaba llegando. Todos los ojos se volvieron hacia mí.

- ¿Estoy bien?

“Maravilloso”, dijo Tomás.

"No le creas", advirtió Michelle, mirándome. "Estoy bromeando... lo eres", se rió. “Pero Thomas es un tonto enamorado.

"Realmente lo soy", confesó.

“Te ves hermosa, Meg”, dijo Martina. — Menos mal que no te has vestido así en tu vida, de lo contrario yo hoy estaría sin novio y tú estarías casada.

Axel parecía un poco avergonzado. Me uní a la diversión:

“Nada le quita el foco a Axel… Él te quería desde el principio.

“Diviértanse, niños. Voy a apretar muy fuerte a mi sobrina…” anunció Michelle, dirigiéndose directamente al cochecito. "¿Puedo despertarla?"

"Claro que no", pronunció Martina.

— Botellas listas. Solo caliéntate —le advertí.

"Cuidaré bien de ella", le aseguró Michelle.

"Cualquier cosa llama a Martina, Thomas o Axel", le advertí de nuevo.

"¿A nadie más que a ti?" preguntó ella confundida.

— Te dejo mi celular.

- ¿Por qué? preguntó Martina confundida.

- Sin batería. No tardaría mucho en cargar. Es más, sabía que habría otros tres que trabajarían. Así que no hay problema —mentí.

Iba en el coche con Thomas y Martina y Axel en el otro. Eligió un restaurante caro y exclusivo para cenar. Hablamos y nos divertimos mucho. Estar con ellos me hizo sentir bien. postre era divino. Me comí la mía y la de Thomas, que no come dulces.

Cuando salimos del lugar, comenté:

"Tú no eres normal, Thomas... Si no comes dulces, no eres normal", observé mientras caminábamos por la calle.

Me acercó a él y me dijo al oído:

“Quiero mantener el cuerpo como está para ti.

Puse mis manos sobre mis ojos, abriendo dos dedos y mirándolo:

“En ese caso estoy de acuerdo.

Tomás me habló al oído:

— Esta noche tenemos nuestra primera noche... ¿Estás listo?

"¿No sería el lunes?"

"Será como el primero", le aseguró.

"¿Vamos a casa ahora?" Pregunté seductoramente, seguro que estaba preparado para eso.

— ¿Casa? De ninguna manera”, dijo Martina, señalando un club nocturno.

— No... De ninguna manera, digo.

“Sí”, dijo Axel.

"No puedo dejar que Mel..."

“Mel tiene innumerables botellas preparadas. Y una niñera loca pero responsable”, afirmó Thomas.

"¿Incluso tú, Thomas?"

“Vamos, Megan, mereces divertirte. Todos lo merecemos. Han sido unos meses difíciles…”, dijo Axel.

"Está bien, tú ganas", estuve de acuerdo. Tal vez sería bueno divertirse de una manera diferente.

Thomas me apretó contra él y nos fuimos formando la cola para entrar. Era un lugar bien considerado y frecuentado.

Apenas entramos al lugar el fuerte sonido invadió mi cabeza como un martillazo. No me gustaba mucho, pero necesitaba tratar de divertirme. El club era enorme, pero todo estaba oscuro. Siempre he evitado este tipo de lugares debido a mi fobia a la oscuridad. Las luces intermitentes de colores lograron marearme aún más.

- ¿Todo bien? Thomas preguntó en voz alta, para que pudiera escucharlo por encima del ruido.

“Sí”, le aseguré.

“Vuelvo enseguida,” dijo Thomas.

Axel y Martina ya estaban encerrados en un beso impresionante y yo miraba alrededor, sin ver nada muy claro. Unos minutos después, Thomas regresó:

— Palco VIP para mi novia.

- ¿Usted consiguió? preguntó Axel.

- Claro que sí.

"Dime que no te quitaste la ropa para eso", bromeé.

Él se rió:

— Ahora soy un conocido hombre de negocios.

- Mmm...

— El propietario es un antiguo cliente del club.

"¿Alguna vez te has acostado con ella?" Me encontré preguntando.

“No, niña tonta. ¿Me vas a preguntar eso todo el tiempo?

"No... lo siento," dije, avergonzada por el borde de los celos que sentía.

La cabina era cómoda, con una pequeña mesa central y cómodos bancos en forma de U con cojines. Y tenía un buen espacio si queríamos bailar. Estábamos un poco por encima de la pista de baile y podíamos tener una vista privilegiada de todo el entorno.

— Me quedo aquí por un trago, pero en la pista de baile está el baile — gritó Martina, pidiendo cervezas.

Pronto llegaron las cervezas en un balde con hielo. Ni siquiera podía decir que estaba amamantando porque Mel no se había agarrado en mucho tiempo. Así que decidí tomarme un trago y prepararme para lo que vendría después del club: todo Thomas para mí.

Me tomó un tiempo beber la primera botella. El segundo que dibujé. Al poco tiempo ya sentía una loca sensación de mareo y bienestar. Obviamente, Thomas bailó mejor que nadie en la sala. Tan pronto como comenzó a bailar en la caja, incluso los ojos de la pista de baile se posaron en su cuerpo . Estaba un poco celoso, pero al mismo tiempo orgulloso del hombre que estaba a mi lado. Sólo tenía ojos para mí.

Cuando Thomas notó que lo estaba mirando, me abrazó por detrás, presionando su cuerpo contra el mío. Aproveché para jugar un juego de seducción, frotándome contra él, excitándolo. Cerré los ojos y dejé que mi cuerpo sintiera esas sensaciones que hacía tanto tiempo que no sentía. Cómo lo necesitaba... Un destello de Noah trató de entrar en mi mente, con sus ojos marrones fijos en mí, su boca llena y caliente, su barba rozando mi piel, haciéndome arder como el fuego. Joder, vete, Noah... Por favor. Me volví hacia Thomas y lo besé, sintiendo su lengua sobre la mía y su cuerpo aún más apretado contra el mío.

"Así que no duraré mucho…" dijo en mi oído. "Te voy a comer aquí mismo".

"Thomas..." fingí vergüenza.

Miré a Martina y Axel, quienes estaban allí sentados intercambiando cálidos besos, sin importarles lo que sucedía a su alrededor. Yo tenía 21 años. Podría disfrutar de mi vida. Y estaba locamente feliz.

- ¿Qué demonios es eso?

Esa voz que yo conocía. Y si no fuera por el hecho de que Martina y Axel se soltaron de inmediato, habría pensado que estaba escuchando voces del más allá. Pero no... Era real. Noé estaba allí.

CAPÍTULO 71 – MENOS DE CINCO MINUTOS

Sentí que mi corazón se aceleraba y mis piernas temblaban.

"¿Qué diablos estás haciendo aquí?" preguntó Tomás.

“El lugar es público de strippers”, espetó Noah.

Antes de que Thomas pudiera decir algo, lo hice retroceder un paso y le susurré al oído:

“Tomás, cálmate. Esta todo bien.

Estaban Noah, Antonella y Amanda. ¿Un encuentro casual? No. Pura obra del destino. Hola Noah, estoy aquí divirtiéndome y nuestra hija está en casa con Michelle. michelle? Sí, mi atolondrada hermana. ¿Me matarás cuando sepas la verdad? Claro que sí. Creo que nunca podré decirte la verdad, más ahora, viéndote tomar la mano de tu hermosa Antonella y pararte junto a tu hermana adoptiva víbora, que es la peor persona que he conocido además de tu padre.

Axel y Martina se pusieron de pie. Axel abrazó a su hermano y Martina lo besó en la mejilla:

"¿Cómo estás pendejo?" Lo saludó nerviosamente, tratando de romper el estado de ánimo tenso.

Ni siquiera estaba seguro de por qué estábamos todos tensos. O tenía...

“Hola, familia”, dijo Amanda, sonriendo irónicamente.

“Buenas noches”, saludó cortésmente Antonella, sus perfectos senos de silicona casi sobresalían de su vestido rojo.

"Buenas noches..." dije, tratando de sonar casual.

"Cuánto tiempo, Noah", observó Axel. Ni siquiera sabía que estabas en Noriah North.

"Yo... vine a cerrar un negocio", explicó, dándome una mirada de soslayo.

Me senté y bebí una cerveza del surtidor. Deja que esa gente explote.

"Cariño, podemos quedarnos aquí con tu hermano si lo prefieres", dijo Antonella.

- ¿Claro porque no? Noé estuvo de acuerdo.

Deseo desde el fondo de mi corazón que no haya lugar para ellos con nosotros. Pero desafortunadamente lo hubo.

Nos apretamos un poco y se sentaron en silencio y pude ver mi corazón latiendo contra mi vestido. Thomas todavía estaba pegado a mí y sentí su mano sudar en la mía. Lo miré y vi que estaba muy tenso, tal vez tanto o más que yo. ¿Por qué apareció Noah allí?

Mirarlo allí, frente a mí, de la misma manera que hace 4 años y 5 meses, era como pretender que algún día podría olvidarme de él. Mientras hablaba con Axel vi su boca moverse, sus muecas y no pude evitar compararlo con Mel. Dios, cómo se parecían.

Noah pidió whisky. Antonella bebió dulce y Amanda tenía una cerveza en el pico. La miré y no pude evitar sonreír: no más mentiras. Ahora podía vivir sin mentiras, atrevida con su vestido negro corto y ajustado. Tantos secretos escondidos dentro de cada uno de nosotros que podríamos pasar la noche allí y no poder decir todas las verdades que teníamos.

"¿Cuánto tiempo han estado juntos ustedes dos?" Noah le preguntó a Axel y Martina sorprendido.

“Mucho tiempo”, confesó Axel, tomando la mano de Martina y mostrándosela a su hermano.

"Eso es todo... divertido", dijo, mirándome. "Axel con la hermana de Meg... Meg, como recordarás, estaba casada con Axel", le explicó a Antonella.

" Sí, lo recuerdo, querida." Ella me sonrió.

No le devuelvo la sonrisa. No quería fingir que estaba feliz de que estuvieran allí porque en realidad no lo estaba.

- ¿Y usted? ¿Cuanto tiempo? Noé me preguntó.

“Hoy es el aniversario de un mes”, respondió Thomas. "El primero de muchos.

Él sonrió irónicamente y sacudió la cabeza. ¿Qué quería Noé? Tenía una esposa.

"Resulta que la stripper tuvo una aventura contigo", dijo Amanda con sarcasmo, bebiendo su cerveza después de destilar el veneno.

“No tenemos un caso. Hace un mes que salimos, según explicó. No es que te deba a ti... ni a nadie aquí —dije. “Ya tengo 21 años.” Levanté mi cerveza hacia ella y bebí la mayor parte de una sola vez. Solo el alcohol pudo evitar que me derrumbara esa noche.

"¿Cuándo vas a volver a Noriah North?" preguntó Axel.

“Tal vez no”, reveló Noah. “Cerré un trato aquí.

“Noah probablemente se mudará aquí”, aclaró Amanda.

Dios... No podía ser verdad. Ahora que estaba tratando de recomponer mi vida, reaparecería de la nada.

'Qué interesante', dijo Martina. “El imbécil dejando a Noriah North.” No pudo evitar mirarme.

"¿Por qué lo llamas así de todos modos?" Amanda cuestionó, entrecerrando los ojos con curiosidad.

“Porque es un imbécil”, dijo mi hermana.

— No... No es... Es lindo — afirmó Antonella tirando de su cara y dándole un beso en la boca.

Thomas apretó mi mano, quizás sintiendo lo que podría estar sintiendo. Sabía que estaba tratando de superar a Noah, pero que probablemente aún no había sucedido.

“Quiero bailar”, le pedí a Thomas, levantándome.

- Vamos...

Nos fuimos y dejamos a todos allí. Necesitaba alejarme de ese hombre o colapsaría nerviosa y físicamente.

Bajamos a la pista de baile y empezamos a bailar. En poco tiempo, Thomas ya se hizo cargo de la pista, con la mayoría de la gente parada admirándolo. Pero él no era el tipo de hombre que me dejaba en un segundo plano. Me tomó por detrás y me llevó a la música con su propio cuerpo. Envolví mis brazos alrededor de su cuello, descansando mi cabeza en su hombro, mi espalda contra su pecho. Cerré los ojos y dejé que la música y el momento nos sacudieran, tratando de sacarlo todo de mi mente. Cuando abrí los ojos, Noah y Antonella estaban tan cerca de nosotros que si daba un paso me chocaba con ellos.

"Eso es una broma", dijo Thomas en mi oído. "¿Quieres irte?"

Podría decir que sí... Pero no pude. Sentir los ojos de Noah sobre mí era tan embriagador como su propio cuerpo sobre el mío.

“No… está bien,” dije.

Vi que Martina y Axel venían hacia nosotros y respiré aliviado. Los necesitaba allí para aliviar la tensión. Pronto estábamos los seis, prácticamente uno al lado del otro y yo evitaba moverme demasiado para no tocar a Noah. Antonella acurrucó su cuerpo contra el de él por unos instantes y sentí que me temblaban las piernas y un coraje que no habría sentido si no fuera por la bebida, para ir allí y tomarla del lugar que me correspondía. Así que respiré hondo y me recordé que todo estaría bien tarde o temprano y que él no era mío, no me pertenecía.

"¿Me acompañas al baño?" preguntó martina.

"Sí…" respondí, dándole una mano. Mientras salíamos, grité: “Gracias por salvarme.

Tan pronto como llegamos al baño me recosté en el banco donde estaban los lavabos y tomé aire:

- ¿Qué fue eso?

- “¿Qué mierda es esto?” Dijo Martina, imitando a Noah, riendo sin parar. "El mismo idiota de siempre".

“No sé si voy a pasar la noche,” confesé.

“Sí, eres fuerte. Solo siento por Thomas.

- ¿Como asi?

"Creo que sus planes para la noche han terminado".

-No...-dije confundida.

Martín se rió:

"¿A quién estás engañando?" Porque no puedes engañarme... Incluso Noah no me engaña. ¿O crees que se le ocurrió esa pregunta porque nos vio a mí y a Axel juntos?

"Honestamente, creo que sí... Que estaba sorprendido y...

Ella rió.

"Y Amanda... ¿qué hace ella aquí?" Odio a esa chica. Cambié de tema.

“¿Quién no? Martín se encogió de hombros.

"¿No estás celoso?" Yo pregunté.

"Honestamente, no...", reveló con confianza. “Su oferta pasó.

- Necesito orinar. Bebí mucho.

"Fresco. Te espero aquí... Estamos solo nosotros dos aquí.

Entré en la cabaña y cerré la puerta. Levanté el vestido ajustado y oriné.

'Martina, ¿crees que se ha dado cuenta de que todavía me gusta?' I grité.

— No sé... ¿Te sigue gustando? preguntó mi hermana desde el otro lado.

— Creo que pasarán otros 4 años y 5 meses y me seguirá gustando este pendejo como la primera vez que lo vi.

Abrí la puerta y me impidieron salir. Noah estaba dentro de la cabaña conmigo, cerrando la puerta.

- ¿Qué haces aquí? Pregunté con voz fina.

—Yo mantendré las cuerdas afuera, hermanita. No tardes mucho —advirtió Martina desde afuera y escuché el sonido de sus tacones saliendo del baño.

— Podría tomar 4 años, 5 meses... ¿Quieres que te diga los días y los horarios? preguntó tomando mi rostro entre sus manos, mirándome a los ojos.

"No…" dije lanzándome a sus brazos y tomando sus labios violentamente.

Deja que el mundo explote afuera. Estuvo tan lejos de él. Sentir su lengua sobre la mía fue la mejor sensación del mundo. Amaba a ese hombre como nunca podría amar a nadie más en mi vida.

"Meg…" trató de hablar.

"Noah, no quiero hablar..."

Volví a besarlo, a veces apretando sus labios entre mis dientes. Cómo soñaba con ese momento últimamente. Y él estaba allí... Y era real. No podíamos perder el tiempo hablando. Solo teníamos unos minutos. Noah levantó mi vestido, pasando su mano por mis nalgas y acercándome a él. Sentí su erección y sin dejar sus labios, saqué su camisa de sus pantalones, pasando mis manos por su cálido cuerpo. Noah deslizó sus labios por mi cuello, chupando mi piel con fuerza. Cafajeste, quiso dejarme marcado. Le pasé las uñas por la espalda, rascándolo con fuerza.

- Me encanta cuando haces eso - confesó Noah, sin importarle las marcas, bajando su boca a mis pechos, sobre el vestido. Luego los sacó, tomándolos con su lengua caliente.

Le desabroché los pantalones y los bajé un poco, sintiendo que no podía dejar de tener sexo dentro del baño del club con Noah Collins. Me volvió loco... Fue mi obsesión, mi perdición.

Noah me levantó por los muslos, sosteniéndome con fuerza, y me tuvo contra la pared, penetrándome fuerte y ansiosamente. Al sentirme completamente llena de él, lo abracé con fuerza, sintiendo su sudor unirse al mío, su olor mezclado con mi perfume y jalé su cabello con fuerza, sin contener un fuerte gemido, que él ahogó con un beso, para que yo no hacer ningún sonido.

- Condón... - Dije en voz baja cuando estaba cerca de mi orgasmo.

- No… quiero estar completamente dentro de ti – habló Noah con voz ronca.

Traté de entender lo que quería decir con esas palabras, pero a medida que entraba en mí más y más rápido, sentí olas de calor y electricidad envolviendo mi cuerpo y tuve un orgasmo con mi cuerpo espasmándose mientras él brotaba dentro de mí.

No sé si llegamos al colmo del placer en más de cinco minutos. Me quedé allí, en trance, descansando mi cabeza en su pecho mientras él me bajaba suavemente del abrazo de su cuerpo. Me arreglé la ropa y pregunté irónicamente:

"¿Quieres guardar las bragas para tu colección?"

"Sí…" aseguró.

Me reí y me dijo:

- Lo digo en serio. ¿Puedo tener tus bragas?

"Noah, eres un pervertido, un loco, un infiel, un gilipollas y...

Cerró mi boca con un beso:

No puedes huir de mí, Meg.

- I...

"Admite que me quieres tanto como yo te quiero a ti..."

“Lo quiero”, dije.

"Te escuché decir", se rió Noah. "No puedes mentir que no te agrado".

"Cabrón", espeté. - Abre la puerta.

“Prepárate para eso cada vez que me veas en South Noriah.

"¿Crees que soy tu objeto?"

— No... Creo que eres el mejor polvo de mi vida.

CAPÍTULO 72 – MI ESPOSA

Antes de que pudiera disputar su línea, Noah salió como si nada hubiera pasado. Salí poco después que él y encontré a Martina esperándome afuera. Miró su reloj y dijo:

“Ocho minutos. Dime que no estabas hablando.

- No claro que no. Traidor.

Ella saltaba arriba y abajo:

— Meg Miller, quien se lo dio a un extraño en su primera vez, quien fue follada por la stripper en un pasillo oscuro, quien tomó al hermano de su esposo y tuvo sexo en el baño del club con el padre de su hija. Vos no vales nada.

"Martina…" critiqué. - Estoy borracho.

Ella se rió a carcajadas:

"¿Vas a reclamar eso?"

- Claro que sí...

Diciendo eso volví a la pista, pero todos estaban de nuevo en el box. Así que nos dirigimos allí. Pensé que no tendría el coraje de enfrentar a Noah y Antonella... Pero me equivoqué. yo no valía nada Y él menos. Para mi sorpresa, Noah estaba sentado junto a Thomas, con Antonella a un lado del pasillo. Cuando fui a sentarme, me hizo espacio y me senté entre el pendejo y mi novio.

Martina me miró con ironía, sacudiendo la cabeza. A la mierda... No iba a empeorar. ¿O si?

Llegó una nueva ronda de tragos y tomé uno.

“Pero cuéntame sobre lo que se está abriendo aquí en Noriah South”, preguntó Axel.

"Prefiero sorprenderte", dijo.

— Y tu mujer... ¿Se adaptará al nuevo país? preguntó Martina con curiosidad.

“Lo intentaré… Pero mi negocio está en Noriah North. Mi esperanza es convencerlo de que regrese pronto y deje esa loca idea de quedarse”, respondió Antonella.

"Lo dudo..." respondió Martina en voz alta.

Axel tosió, tratando de ahogar el discurso de su novia. Pero no tuvo éxito. Aún así, Antonella no lo cuestionó.

¿Y Adán? preguntó Amanda.

Por supuesto, creo que él era lo que le quedaba a ella. Y este tema también me interesó.

“Terminamos la asociación hace un tiempo”, explicó Noah.

- ¿Por qué? Yo pregunté.

— Incompatibilidad de ideas... Y trató de comandar mi vida — aclaró, mirándome a los ojos.

"No fue así... Noah lo ha estado molestando desde que regresó de Noriah South", dijo Antonella.

"¿Te dio algo?" Yo pregunté.

El me miró:

- ¿Que exactamente?

- Olvídate de eso.

"¿Hablar que?" el insistió.

“Un anillo…” dijo Axel.

"¿Por qué Adam me daría un anillo?" preguntó Noé.

"¿Sería este?" preguntó Antonella, mostrando su anillo brillante en su dedo.

" No…" dije al mismo tiempo que Martina.

Amanda nos miró confundida:

"Aparentemente todos saben sobre el anillo excepto nosotros tres". ¿Qué tal un juego de verdad o reto?

- ¿Que es eso? preguntó Antonela.

— Hmm... ¿Quién se lo explica? Amanda dijo sarcásticamente, bebiéndose todo de un trago.

"No hay verdad o reto", anuncié con vehemencia.

- ¿Porque no? Noah dijo mirándome.

No... No harían eso en el club. Otra vez Amanda queriendo incendiar el lugar.

Axel comenzó a explicarle a Antonella cómo funcionaba el juego. Parecía interesada y empezó a hacer preguntas.

“No…” le pregunté a Noah en voz baja.

"Sí... Hay muchas verdades que decir", respondió.

"No necesitas un juego para eso", respondió Thomas, mirándolo. “Necesitas sinceridad y eso es todo. ¿O solo estás para el desafío?

"Esperando el desafío", bromeó Noah, sus ojos recorriendo mi cuerpo sin vergüenza.

“Noah no sabe cómo jugar verdad o reto”, dijo Martina.

"¿Qué hizo Noé?" preguntó Antonella con curiosidad. “No me puedo imaginar a Noah tocando eso.

"Me rompió la nariz en la última broma", aclaró Thomas, tratando de crear una brecha para terminar la broma antes de que comenzara.

"Noah, ¿tú hiciste esto?" Pero ¿por qué razón? ¿Fue un desafío romperle la nariz al chico? Ella todavía era muy curiosa.

— No... Fue consecuencia del desafío. Noah realmente no es un buen deportista”, se burló Amanda.

- ¿Y tu tienes? La cuestioné con enojo.

"Dice la mujer que besó a un hermano mientras estaba casada con el otro", dijo con saña.

Yo levante:

"¿Quién te crees que eres para decirme eso?" Todos aquí saben que te acostaste con tu hermano.

"Cálmate, mi amor…" pidió Thomas, levantándose e intentando que me sentara.

"No la llames así delante de mí", advirtió Noah, dejando caer el whisky con fuerza sobre la mesa, haciendo que se derramara todo el líquido.

La tensión hizo que todos se callaran de inmediato.

"¿Vas a romperme la nariz otra vez?" Tomás bromeó.

"No... Thomas..." dije tratando de calmarlo.

"Noah... ¿Qué estás haciendo?" preguntó Antonella preocupada.

Thomas me abrazó y sentí que su corazón latía con fuerza.

"Vamos, Thomas", le dije. Necesitaba evitar cualquier tipo de confusión.

"Suelta a mi mujer", exigió Noah, levantándose y acercándose a él.

- ¿Su mujer? Thomas gritó acercándose a mí con fuerza.

Todos se levantaron y Axel estaba en medio de los dos, impidiendo la pelea que se inició.

Amanda se rió:

"¿ Aún no ha terminado el enamoramiento entre ustedes dos?" ¿Incluso después de que Megan rompió contigo por teléfono, Noah?

"Dices eso porque estuviste conmigo ese día... Y me obligaste a hacerlo", grité acusadoramente.

"¿Es este tu juego de la verdad?" Antonella dijo aturdida. — Estás loco, inmaduro... ¿Quién es ese Noah que no conozco? - diciendo que se fue.

“¿Qué hiciste, Amanda? Noah miró a su hermana adoptiva.

Axel empujó a Noah con fuerza:

“No te pierdas las noticias mañana. Toda la verdad estará en las primeras planas.

- ¿De qué estás hablando? le preguntó a Axel aturdida.

"Estás acabada, Amanda Collins", anunció Martina mientras salía del palco. - Vamos.

Empezamos a salir y Noah se quedó allí con Amanda, tratando de entender lo que estaba pasando. Intenté pasar junto a él y fui jalado por su mano:

- No vayas...

- Noé...

“Bájala ahora”, instó Thomas. "Ella no es tuya..."

"Thomas, Noah, lo hizo", grité.

- Si la tocas te mato - lo amenazó Noah mientras se apartaba de mi camino para que yo pasara.

"¿Crees que no la he tocado en todo este tiempo?" Tomás bromeó.

Entonces no había nada que detuviera a Noah Collins. Los dos se golpearon como dos adolescentes mientras yo intentaba intervenir sin éxito y con miedo de ser golpeado.

Respiré hondo y me fui, dejándolos a los dos peleando en el suelo. Noah era más inmaduro que Thomas. Mientras bajaba, acompañado de Martina, vi a los guardias de seguridad separando a los dos y tratando de sacarlos de allí.

"Ven, vamos", dijo Martina.

"¿Y estarán bien?" Yo pregunté.

“Ve…”, dijo Axel. "Tal vez una nariz rota... Pero nada más que eso, te lo aseguro."

Los dos me sacaron de allí y en poco tiempo estábamos en el carro rumbo a mi casa. Manejamos en silencio, cada uno con sus propios pensamientos. Estaba nervioso y borracho. Cuando llegué a casa y vi a Mel en el regazo de Michelle, me calmé. Mi hija podría traer serenidad a cualquiera. Lo recogí con cuidado.

"¿Estás despierta, pequeña?" Yo no creo...

La colmé de besos mientras me miraba.

“Gracias, Michelle. Puedes dormir aquí si no quieres irte tan tarde.

"Lo estaré, gracias."

Subí con Mel y cuando llegué a la habitación le dije:

"Tu padre es un imbécil..."

Mel me miró fijamente y me dedicó una hermosa sonrisa.

"No puedo creer que incluso tú te estés riendo de los pendejos de tu padre".

Me contemplaron con otra sonrisa, que calentó mi cuerpo y mi corazón. Ninei hasta que se durmió. Me di una ducha caliente y me acosté. Encendí mi celular. Varios mensajes de Noah queriendo saber por qué no quiero hablar con él desde nuestro último intercambio de mensajes. El último, escrito hace cinco minutos:

NOÉ: Tienes razón. Mejor no hablemos más. Traté de encariñarme contigo para olvidar a una persona. Pero no consigo. Ella siempre estará dentro de mí.

Sentí lágrimas en mis ojos y escribí:

MEGAN: Así que no te rindas con ella.

Inmediatamente respondió:

NOÉ: No lo haré.

Me dieron tantas ganas de decirle a Noah que yo era la persona que tanto deseaba olvidar. Pero no podría hacerlo de esa manera. Ahora todo avanzaba. Y las noticias sobre Mel no podían darse de esa forma. Era el momento de la verdad. Noah sabría todo lo que pasó. Pero eso no sería por teléfono. Conocería a Mel en vivo, no en una noche de borrachera.

Y allí estaba Tomás. Necesitaba hablar con él. No podía dejarlo así. Dios, lo había traicionado de la peor manera posible: teniendo sexo con Noah en el baño del club.

Saqué mi teléfono y lo llamé.

"Tomás, ¿cómo estás?"

“Me golpeó… pero creo que le rompí la nariz.

- ¿Tu que?

"¿Tienes alguna idea de cómo me provocó?" Ese pendejo, idiota...

"Thomas... dime que todo está bien contigo para que pueda dormir en paz".

— Puedes dormir, querida... Estoy bien. Mañana estaré allí.

“Tenemos que hablar, Thomas.

"No... No necesitamos hablar".

Escuché un auto tocar la bocina sin parar en la puerta. Mel se agitó en la cuna.

"Thomas, hablaremos mañana". Me tengo que ir, colgué.

Antes de salir por la puerta, Axel y Martina estaban dentro de mi habitación:

“Es el auto de Noah”, advirtió Martina.

No... No puede ser. Salí y vi a Michelle en el pasillo:

"Hay un loco tocando la bocina y gritando por la calle".

- Es Noah... - Dije saliendo. “Cuida de Mel.

- ¿Donde tu vas? Lleva camisón... -dijo Martina.

"Voy a salir con él". No lo dejaré entrar. No quiero que conozca a Mel de esta manera. Está borracho... Enfadado y fuera de sí.

CAPÍTULO 73 - SÁCAME DE AQUÍ

Salí al patio oscuro con los brazos cruzados a mi alrededor. Abrí la puerta lo suficiente para poder pasar.

Abrí la puerta del auto y me senté a su lado. Vi sangre corriendo por tu nariz.

"Noah…" Pasé mi mano por su rostro. "¿Te lastimó?"

- No se rompió. Estoy bien. Quiero entrar.

"No... No vas a entrar así...

"¿No me vas a dejar entrar, Meg?" preguntó mirándome a los ojos. "Necesito que me cuides..."

“Noah, tienes una esposa que te cuide…

“Creo que no tengo más… Y jódete, Antonella.

Le di un beso en la mejilla y cerré la puerta del coche.

"Sácame de aquí...", le pedí.

Noah sonrió de esa manera que me separó y retrocedió hacia la carretera.

- ¿Donde estás hospedado?

“En el Hotel Sanz.

"Sí... ¿Adónde me llevas?"

"No…" sonrió misteriosamente.

"Te ves terrible...

— Me imagino... Por eso ni me miré al espejo.

Me reí. No pasó mucho tiempo antes de que Noah activara un control remoto y abriera una enorme puerta de un edificio nuevo, recientemente construido en las cercanías. Subimos dos pisos y él estacionó.

- ¿Vamos? preguntó mirándome.

“Noah… estoy en camisón.

"¿De verdad crees que vamos a encontrarnos con alguien a las dos de la mañana en el pasillo?"

Negué con la cabeza y me fui. Se quitó la camisa ensangrentada y me la echó encima, tratando de cubrir las transparencias de mi camisón.

"Está bien, ahora estás casi desnudo", argumenté. Coge tu camisa. Está bien que me quede así.

- De ninguna manera...

Me pasó el brazo por los hombros y entramos en el enorme ascensor. No dijimos nada hasta que llegamos al décimo piso, donde bajamos. Noah abrió la puerta del apartamento frente al ascensor.

El apartamento era increíblemente grande. Pero tenía pocos muebles. Miré todo cuidadosamente. Me acerqué a la enorme puerta de vidrio que daba al gran balcón con un pequeño remolino. Podía ver las luces del castillo de Noriah desde allí.

- ¿Es suyo? Yo pregunté.

— Sí... sigo amueblando y decorando. Voy a volver a Noriah Sur.

"¿Así que esto es serio?"

- Sí.

Se acercó a un mueble y lo abrió, sacó una botella de whisky y llenó el vaso. Cuando fue a tomarlo, se lo quité de la mano:

- No...

Noé no se opuso. Dejó el vaso a un lado. Volví a mirar todo con cuidado.

- ¿Te gustó?

“ Es hermoso,” admití. "¿Vas a... vivir aquí con ella?"

Noé se rió:

- No...

— Déjame ver tu nariz — le pedí, haciéndolo sentarse en el pequeño y cómodo sillón.

Traté de mover su nariz y se quejó. Me reí:

“No seas astuto, Noah.

- Pero duele...

"Debería haber pensado en eso antes de pelear como un niño". La sangre se está secando... Necesitas lavarte.

"Voy a tomar una ducha", dijo, levantándose. Se detuvo frente a mí y me preguntó: "¿Vienes conmigo?"

“No, no voy a ir contigo”, le dije.

- ¿Está seguro?

- Si tengo.

Noah rió y abrió la puerta, desapareciendo de mi vista. Cuando escuché el agua en la ducha, me asomé por la puerta y vi el enorme dormitorio. Creo que fue la parte de la casa que priorizó, ya que estaba casi completamente amueblada. Las paredes eran blancas. La cama era gigantesca y las luces tenues. Un bonito cuadro adornaba la pared encima de la cabecera de la cama. Abrí la puerta del armario y ya había algo de su ropa allí. Revisé las cosas de Antonella y no había nada femenino.

"¿En serio estás revisando mis cosas?" preguntó mientras estaba de pie en la puerta, mirándome divertido.

Me dio un poco de vergüenza y dije:

"Yo... yo solo estaba rozando mis ojos..."

Noah vestía una túnica blanca y no estoy seguro de si había algo debajo.

"Siéntate y te miraré la nariz", le ordené.

Se incorporó, apoyando la cabeza contra la cabecera. Cuando fui a ponerle la mano encima, la sostuvo:

“Me encanta cuando hablas así, con confianza.

La nariz estaba hinchada, pero no rota. Y ya no sangró.

"Sobrevivirás, Noah", bromeé.

"Pero todavía me duele", se quejó, dándose la vuelta en la cama y quitándose la bata.

Miré el daño que le había hecho en la espalda y me reí:

"Tu espalda es peor que tu nariz".

"Lo curioso es que no siento nada en la espalda... siento como si un gato me hubiera arañado".

Tiró de mí y caí sobre su cuerpo. Nuestros ojos se encontraron y estábamos tan cerca que nuestras respiraciones se encontraron.

- Noé...

— Sé que tenemos que hablar, Megan... Pero no quiero hablar contigo ahora... Solo quiero sentir tu cuerpo junto al mío, sin prisas, sin miedo, sin exigencias.

"Yo tampoco quiero hablar ahora, Noah...

Dejé que mi cuerpo se relajara sobre el suyo y lo abracé, sintiéndolo a mi lado, escuchando su corazón latir al mismo tiempo que el mío. Sus fuertes brazos me rodearon con tanta ternura que podría haberme quedado allí para siempre. No tenía ganas de irme. Y ni siquiera hablar. Solo quería que todo saliera bien al final. Y Noah me perdonaría por ocultar la verdad sobre Mel. Había tratado de contar... Y fue varias veces. Pero el destino no estaba de nuestro lado. En ese momento no quería pensar en cómo le iba a dar la noticia. Solo quería disfrutar ese momento.

Con su propio cuerpo, Noah me colocó sobre el colchón. Me acosté en su brazo y nos abrazamos. Empezó a jugar con mi cabello con tanta delicadeza que mi respiración empezó a entrecortarse. No vi su cara... Mi cara estaba apoyada en su pecho.

Pasé mis dedos suavemente por el contorno de su costado y dije:

“Te amo, Noé.

Me tomó de la barbilla, haciéndome mirarlo y respondió:

“Te amo, Mega. nunca dejo de amar...

"Te busqué..." Empecé a hablar, pero él puso su dedo en mis labios y luego me dio un beso, largo y lleno de amor.

Aunque deseaba a Noah más que cualquier otra cosa, no quería hacerle el amor en este momento. Ojalá pudiera estar con él como nunca antes. Y parece que esa también fue su voluntad, porque me acurrucó más contra su cuerpo y me abrazó, sin intentar nada.

"Tengo que irme pronto", le advertí.

- ¿Por qué? ¿Alguien te está esperando? - Preguntó.

"Sí…" le confesé.

Noé se rió:

"Pensaré en dejarte ir". Tengo la idea de secuestrarla, como debí haberlo hecho hace más de cuatro años.

“Déjame en casa a las 6 am y te prometo que dejaré que me secuestres por la noche.

- ¿Lo juras? - me miró fijamente.

"Sí, lo juro."

Cerré los ojos y seguí sonriendo, sintiendo su olor junto al mío, impregnado en mis fosas nasales. Estaba cansada... y extremadamente feliz. Creo que la última vez que me sentí así fue cuando nació Mel.

Me desperté diez minutos antes de las seis de la mañana. Me sobresalté cuando miré el reloj. Noé se despertó:

- ¿Todo bien?

"Me tengo que ir..." dije, levantándome.

“Cálmate, Meg.

"Noah, realmente tengo que irme", le dije.

Cogí su camisa del armario y me la puse sobre mi camisón casi transparente. Noah rápidamente se puso unos pantalones y una camisa y tomó mi mano:

"¿Ni siquiera un café?" me preguntó cuando abrió la puerta.

- No.

Mientras nos dirigíamos al ascensor, dijo:

“Pensemos en el lado positivo: esta vez no te escapaste.

Me reí y palmeé su pecho.

“'Tú' no te escapaste, imbécil.

Noah me acercó a su cuerpo y bajamos al auto, tomados del brazo.

estaba ansioso Sabía que Mel ya debía estar despierta y llorando por mí. O no. No estoy segura si me quería a mí oa la leche del biberón. No importaba: cuando Mel despertara, yo estaría allí. Pero pronto los tres estaríamos juntos... para siempre.

Cuando Noah detuvo el auto frente a mi casa, que alguna vez fue suya , dijo:

"Dijiste que podía secuestrarla esta noche... ¿Todavía lo recuerdas?"

- Claro que sí...

— ¿A qué hora me quedo aquí?

"¿Podría ser a las ocho?"

Estaré aquí a las ocho en punto.

“Voy a arreglar mi situación con Thomas hoy… O más bien, terminaré lo que apenas comencé. Y creo que tú también tienes cosas que hacer, como hablar con Antonella.

"Lo sé... resolveré esto de una vez por todas".

“Noah, quería que supieras que fui a buscarte en North Noriah… tu compañía.

- ¿Lo haces? Y... ¿Por qué no lo sabía?

“Me encontré con Adam cuando me uní a su empresa... y me dijo que le había pedido a Antonella que se casara con él. Y que estaba embarazada.

Me miró asombrado:

—Meg, eso es mentira. Sí, le pedí que se casara conmigo... Porque pensé que no había posibilidad de que volviéramos a estar juntos. Recibí tantos "no" de tu parte que pensé que era hora de rendirme y tratar de reconstruir mi vida. Pero en el fondo, sabía que nunca te olvidaría. Confieso que pensé que si me casaba con Antonella sería más fácil... Pero no fue así. Siempre estuviste entre nosotros...

"¿Así que nunca estuvo embarazada?"

"Nunca... nunca dejaría que eso sucediera".

"¿Él mintió por qué razón?"

“Porque Adam siempre quiso entrometerse en mi vida. Después de que llegamos a Noriah North, tan pronto como usted y Axel se casaron, él pensó que tenía algo que decir sobre lo que debería o no hacer con respecto a ustedes. Y después de que volvimos a estar juntos, comenzó a forzar mi relación con Antonella. Creo que es por motivos comerciales... Pero no estoy seguro. Llegué a un punto en el que no pude soportarlo más... Y rompí nuestra sociedad.

"Noah, le di el anillo que era de tu madre... para que te lo diera a ti...

“Meg, ¿por qué hiciste eso?

"De alguna manera supuse que tú... lo habías puesto en mi dedo sin que me diera cuenta porque querías... casarte conmigo", confesé.

— Sabes que fue en ese sentido... Recuerdo muy bien todo lo que dije y lo que pasó ese día.

“Entonces, cuando escuché que te ibas a casar con ella… le devolví el anillo.

— Cabrón… No me lo dio, porque sabía que si me lo devolvía me daría cuenta de que estabas ahí…

— Esta es solo una de las cosas que necesitaba decirte... Pero te prometo que esta noche te contaré un poco más... Y tal vez todo lo que me queda por saber — dije mirándolo a los ojos.

Noah me dio un beso y dijo:

“Quiero saberlo todo, Meg… todo. Sentí dentro de mí que aún me amabas... Pero aun así me dejaste.

“Hubo tantas cosas que conspiraron contra nosotros, Noah… Pero ahora tengo que irme. Hablaremos más tarde, lo prometo. Y sabrás toda la verdad.

CAPÍTULO 74 – NOTICIAS DEL DÍA DE NORIAH SUR

Cuando llegué a casa, todos seguían dormidos, incluido Strange, acostado en la puerta principal pero adentro. Cuando me vio era tan perezoso que ni siquiera levantó la cabeza, solo meneó la cola. Entré y subí. Axel y Martina estaban durmiendo en mi habitación y Mel estaba despierta en su cuna, sin llorar. Cuando la miré, ella sonrió.

Lo tomé con cuidado y me fui sin hacer ruido para que no se despertaran. Bajé y preparé la botella de las 6 en punto.

“No puedo creer que ya estés sonriendo... a las seis de la mañana.

Calenté la leche y me senté en el sofá, dándole el líquido tibio, que bebió Mel, mirándome con sus brillantes ojos marrones.

— Tengo un secreto que contarte: estuve con tu padre. Sí... Y creo que es hora de que él sepa que tiene algo hermoso como tú en su vida.

Vi a Michelle de pie en las escaleras, observándome. Bajó las escaleras y se sentó en el sofá.

- ¿Por qué te levantaste tan temprano? Yo pregunté.

— No pude dormir bien después de la confusión de anoche.

Volví a mirar a Mel, fingiendo que mi hermana no me había oído.

“Siempre pensé que Axel no era el padre de Mel…”, dijo.

—Michelle...

“Es Noah, ¿verdad?

"Sí…" le confesé.

Ya no necesitaba esconderme. Yo mismo le diría la verdad en unas pocas horas.

"¿Qué pasó entre ustedes dos?" preguntó. — Sé que no se conocieron después de que te casaste. Era tan obvio que había celos entre ustedes...

“Conocí a Noah en esta casa…

- ¿Como asi?

“Él vivía aquí… Me atropelló y me trajo aquí… Aquella vez que te llamé para que vinieras a buscarme al mercado…

“Cuando eras amiga de Penélope… lo recuerdo.

“Sí, el día antes de conocer a Noah… y pasé la noche con él.

"¿Y por qué no me dijiste?"

“¿Por qué te lo diría?

Michelle negó con la cabeza.

“¿Por qué te casaste con Axel si te gustaba Noah?

— Porque nos extrañamos... Y no nos volvimos a ver hasta tres años después... En la mansión de los Collins, cuando ya estaba casada con Axel.

"Dios mío... Qué historia tan loca..."

— Amanda y Martim me chantajearon y tuve que pedirle a nuestro padre toda mi parte de la herencia. Luego me obligaron a romper con Noah para que no pudiera ayudarme de ninguna manera si supiera la verdad.

"¿Cómo te chantajearon?"

— Accidentalmente había atropellado a Axel... Y Martim dijo que me iba a meter preso, diciendo que era a propósito. Luego descubrí que estaba embarazada... Intenté decírselo a Noah un par de veces... Y siempre algo me detenía.

Sabes que se pondrá furioso cuando sepa la verdad, ¿no?

"¿Estás hablando de chantaje o de Mel?"

" De todo..."

— Lo sé... Y realmente desearía que no lo dijeras.

“Megan, no voy a hacer esto. Y quiero que sepas que no me acosté con Noah ese día en el hotel Sanz. Lo intenté... pero no quiso. Sin embargo, pensé que era por su prometida... Pero no. Fue por tu culpa.

"Siempre me pregunté si tenías sentimientos por él...

“Me sentí… como un adolescente. ¿Recuerdas cuando dijiste el juego de la verdad que guardaste fotos de Axel? - ambos nos reímos. “Hice lo mismo con Noah. Era popular, buscado... y guapo. Pero nunca fue un sentimiento real.

— Me enamoré de él la primera vez que nos conocimos... Estuvo en mi cabeza durante tres años... Hasta que lo encontré de nuevo.

— Lo siento si en algún momento te lastimé o te causé algún tipo de dolor. Fui muy imprudente... y egoísta.

"¿Y qué te hizo cambiar?"

— No sé... Confieso que la vida de los pobres no me agrada nada. Me gustaba cuando éramos millonarios. Pero después de que te vi superar todo lo que pasó... Y este pequeño bebé apareció en nuestra vida... ¿Sabes que cuando miro a Mel siento algo que nunca antes había sentido en mi vida?

Me reí:

“Sé exactamente de lo que estás hablando.

“Creo que Mel nos ha cambiado a todos… y espero que tú y Noah puedan estar juntos. Él también se derretirá cuando la conozca.

— No tengo ninguna duda... Y gracias por la ayuda que me das de vez en cuando.

“Es un placer cuidar de Mel.

Michelle se levantó y se fue. Pronto volvió con dos cafés y me entregó uno. Mel se durmió y yo me quedé ahí, con ella acurrucada en mis brazos, con las piernas arriba en el sofá, hablando con mi hermana y viendo el amanecer sobre Noriah Sul.

Axel y Martina se levantaron poco después y se unieron a nosotros.

“Abran sus celulares y vean las noticias de Noriah South hoy”, instó Axel.

Todos sacamos nuestros celulares. Había una foto de Amanda Collins en todos los sitios web, con los titulares: "Collins roba Miller's", "Amanda Collins planea una estafa millonaria con su padre", "Amanda Collins tuvo una aventura con su hermano y su padre adoptivo". Se me cayó el celular y dije:

“Tengo miedo de todo esto. Amanda es una persona horrible. Dudo que lo deje así.

"Estoy lista para ella", anunció Martina.

“Se lo merecía”, dijo Michelle. “Es hora de la verdad… y de que recuperemos nuestro dinero.

“Sabes que esto te va a afectar a ti también, ¿no Axel?

— Lo sé... Pero estoy dispuesto a pagar el precio. Después de todo, yo era culpable.

'Tú no eras culpable...' reclamó Martina. — No sabías de sus planes... Ni siquiera sabía lo que le hicieron a Meg mientras estabas en coma.

"Fui culpable cuando me involucré con ella...

"No te culpes..." pronunció Michelle. “Amanda siempre ha sido atractiva… y astuta.

“ Debería haber sido más inteligente... y no dejar que me manipulara. Noah logró alejarse de ella. Pero no yo y mi papá. Al final, lo único que quería era el dinero. No entiendo por qué... Ella ya tenía todo lo que era nuestro.

- Ni todo. Te declaraste en bancarrota y ella se quedó sin dinero al final”, recordó Michelle.

“Ella siempre fue ambiciosa. Siempre humillaba a los que pensaban que no tenían tanto como nosotros. Al principio, Amanda se resistió cuando mi padre quería que me involucrara con Megan. Pero cuando supo que se trataba de la supervivencia de los Collins, cambió de opinión y prácticamente me obligó a aceptar todo lo que mi padre me imponía, aunque sabía que me gustaba.

'Esto pasará, Axel, y al final solo será un mal recuerdo', dijo Martina.

"Luego me empezó a gustar Megan…" Me miró. "Realmente pensé que estaba enamorado". Pero no fue... Acabas de verme, Megan. Si te preocuparas por mí. Aunque te gustaba otro hombre, intentaste que el matrimonio funcionara. Y vi que no le caía bien a Amanda... que simplemente me estaba manipulando para que hiciera lo que quería todo el tiempo. Y luego empezó a ponerse celosa, cuando se dio cuenta de que ya no era un objeto en sus manos. Empecé a cuestionar, a decir que no… Y esa vez que nos encontraste en la habitación… Fue un error – reveló torpemente. — Yo ya no quería... Pero ella insistió, me sedujo...

“No quiero hablar de esto delante de Mel,” dije. - Por favor.

"Ella tiene razón", confirmó Michelle. “La miel es lo más inocente que tenemos en nuestra vida. Mantengámoslo así, ilesos del mal.

Martina miró a Michelle:

"Oye tú, ¿qué le hiciste a mi hermana?"

michelle se rio:

“Era esta criaturita de aquí”. Señaló a Mel.

Sonó la campana.

"¿Es Noé otra vez?" preguntó martina.

— No... Acordamos encontrarnos en la noche.

"¿Organizaste una reunión?" Álex se rió. - Finalmente.

Martina fue a contestar el intercomunicador.

"¿Se rompió la nariz?" preguntó Axel.

“No… solo me dolió un poco.

"¿Y pasaste la noche vistiéndote?" se burló.

—Viene el otro herido —advirtió Martina, recogiendo su bolso. - Estoy yendo.

“Yo también”, dijo Axel. “Afronta las consecuencias del carajo que le tiré a los medios.

Los dos se fueron y entró Thomas. Michelle dijo:

“Voy a empacar mis cosas.

ella subió Thomas me besó en la mejilla y se sentó.

"Llegaste temprano…" Observé.

Tenía un ojo magullado, pero no un desmayo. Y la nariz estaba bien.

"Vine tan pronto como pude... Sólo me preguntaba si el chupetón que tienes en el cuello te lo dieron antes o después de que nos fuéramos del club".

Sentí que la sangre me subía a las mejillas. ¿Por qué nadie me lo dijo? No vi ni sentí nada.

—Tomás...

- ¿Antes o después? preguntó seriamente.

"¿ Realmente importa?" Lo miré.

“Al final, duró exactamente un mes. Hasta que volvió y lo arruinó de nuevo. Y luego, ¿me buscarás cuando se haya ido?

“Él no se irá… y le voy a contar a Noah la verdad sobre Mel.

Thomas negó con la cabeza y dijo con una sonrisa triste:

"Y entonces nunca volveré a ver a mi pequeño...

"Thomas, nunca dejaré que eso suceda...

“Me odia, desde la primera vez que nos conocimos. Y él es su padre.

“Te prometo que esto no sucederá. Podrás ver a Mel cuando quieras.

— Sí... ¿Y nos peleamos como dos chicos por tercera vez?

Yo estaba tranquilo. No tenía sentido discutir. Estaba muy molesto. Y trataría de interceder por él cuando Noah descubriera que Mel era su hija. Thomas siempre estuvo de mi lado. Incluso estuvo conmigo cuando traté de detener la boda de Noah.

“Bueno, aparentemente solo vine a verlos a ustedes dos por última vez.

“Thomas, sabes que esto no es un adiós.

Es para mí, Meg.

Me sentí mal por lo que podría haber causado a Thomas. Realmente me gustaba. Y fui a darle una oportunidad después de años. Y Noah volvió y no pude resistirlo. Y en el fondo sabía que nunca podría pertenecer a nadie más que a Noah Collins. Y el mismo Thomas lo sabía. Estaba obsesionado con el padre de mi hija.

Se fue y yo me quedé allí, inerte en mis propios pensamientos. Subí y puse a Mel en la cuna. Michelle se fue y estábamos solo nosotros dos, creo que por primera vez en mucho tiempo.

No almorcé porque estaba solo y me daba pereza preparar algo solo para mí. Seguí con las botellas de miel. El pediatra había dicho que en dos semanas empezaríamos a introducir otros alimentos además de la leche. Tenía muchas ganas de verla en esta nueva experiencia. Cada día con ella era algo nuevo y lo celebraba todo como si fuera lo más importante de mi vida.

En la tarde llamé a mi madre para que viniera a cuidarla para poder ir al pueblo. Tuve que comprar algunas cosas para la casa. Y también enviaría un currículum para un trabajo de secretaria ejecutiva que vi en el periódico.

CAPÍTULO 75 – EN LA CASA

Mi coche, aunque muy económico, ya no tenía un tamaño adecuado a mis necesidades. Fue difícil ubicar el carrito de Mel y algunas de las cosas que le compré. Así que realmente necesitaba un trabajo, principalmente para poder comprar un auto nuevo que satisficiera mis necesidades y las de mi hija. Sabía que Noah estaría con nosotros pronto, pero aún así no quería depender de él. No me gustaba depender económicamente de nadie. Incluso si no hubiera aceptado la beca universitaria gratuita, no habría podido terminar mi carrera cuando mi padre perdió todo su dinero.

Hice mis compras y dejé la entrega de la hoja de vida para el final. Opté por un vestido negro básico, no muy ajustado, y un blazer encima, que contrastaba con mi cabello castaño y mi piel pálida. Me dio un aspecto maduro. Tal vez tenía que hacer una entrevista. Era bueno estar siempre preparado.

Cuando llegué a la dirección no pude evitar admirar el lugar desde fuera. Una fachada diferente, colorida y viva, pero que al mismo tiempo no sonaba infantil. Parecía una cafetería, pero era una pastelería. El lugar era todo de vidrio y estaba en la planta baja de un nuevo edificio de gran altura construido en la Zona B. Entré admirando todo y sintiendo el dulce olor entrando por mis fosas nasales. Cerré los ojos y respiré profundamente el aroma de vainilla.

Había pequeñas mesas redondas, todas con hermosos jarrones de vidrio y flores frescas. Parecía un salón, pero estaba destinado a ser un lugar para comer dulces de una forma amena. El nombre también sonaba diferente y creativo: Sweet M. Trabajar allí supondría una pérdida y muchos kilos de más. Ni siquiera había recuperado el peso que tenía antes del embarazo.

Le pregunté a la chica del mostrador sobre la entrega de mi CV para la vacante y me pidió que esperara hasta que me autorizaran a subir. Miré el mostrador de vidrio que tenía al menos cien tipos diferentes de dulces. No había almorzado.

"Estoy tomando unos dulces", le dije, cediendo a la tentación.

"No te arrepentirás", dijo el asistente. “Son simplemente maravillosos.

Tenía dudas entre cuál elegir, así que comencé:

— Quiero uno con huevos, uno con chocolate blanco, uno con negro, uno con fresa...

"¿Vas a comer aquí mismo?"

"¿Pasará mucho tiempo antes de que me llamen?"

- Creo que no...

'Entonces empaquételo, por favor... para viajar.' También me llevaré uno de estos con coco para mi hermana.

Estaban Axel y mi madre. Necesitaba llevárselo a ellos también:

"Dos nueces, dos piñas..."

"Va a engordar, señorita Miller", escuché esa voz familiar en mi oído. Me di la vuelta y vi a Noah detrás de mí.

Ya estaba con su traje habitual y con las manos cruzadas a la espalda, mirándome divertido.

— No es todo para mí... lo compartiré.

"¿Con tanta gente?" ¿Quiénes además de Martina y Axel viven en tu casa?

Me reí.

“ Noah, sabes que tengo un poco de obsesión con los dulces.

"Oh sí lo sé...

El asistente me entregó los dos paquetes perfectamente arreglados con una hermosa sonrisa.

- ¿Cuánto cuesta? Yo pregunté.

“De parte de la casa”, respondió Noah.

"No puedo dejar que pagues mis dulces", me quejé. - Hago hincapié.

Noé se rió:

“Creo que te mereces este envío gratis.

“Noah…”, continué.

"Sr. Collins, ella está aquí para entregar su CV para un puesto de secretaria ejecutiva", dijo otra chica.

Lo miré confundido, luchando por entender lo que estaba pasando.

“La tienda… es tuya.” Se suponía que era una pregunta, pero salió como una afirmación.

“Sí… Mi nuevo desarrollo en Noriah South.

"Una tienda... ¿dulces?" ¿Por qué cambiar tan drásticamente del restaurante a los dulces? Pregunté con curiosidad, tratando de entender.

"Los restaurantes todavía están abiertos en North Noriah", explicó. — Aquí había un nuevo negocio... Quería arriesgarme.

- Entiendo...

— Por cierto, ¿quieres saber por qué creo que deberías tener estos dulces sin tener que pagar? - Preguntó.

Aparentemente no era solo yo, sino todos los asistentes los que tenían curiosidad por la respuesta del maravilloso y guapo Noah Collins, quien coqueteaba con la loca dama de los dulces.

"Me gustaría mucho saber...

“Te usé para el nombre.

"Dulce M..." dije lentamente. - Dulce...

“Dulce Meg”, agregó, colocando cariñosamente un mechón de mi cabello detrás de mi oreja.

Sentí mi corazón acelerarse y mi cuerpo temblar ante su toque. No sabía que la “M” también servía para nuestra hija.

- ¡Qué tierno! - exclamó el encargado que me sirvió los dulces.

Noah la miró y rápidamente habló:

Lo siento, señor Collins.

"Está bien…" se encogió de hombros. "Vamos, Meg." Tomó los dulces de mis manos y la carpeta con mi currículum.

Lo seguí a través de la puerta de cristal. Tan pronto como pasé, volvió y dijo:

“Nadie más venga a verme hoy, por favor.

“Está bien, Sr. Collins.

Nos dirigimos al ascensor y Noah llegó al décimo piso.

"¿Siempre eliges los pisos más altos?" Yo pregunté.

- Siempre que puedo. Suelen ser los que tienen las mejores vistas.

"¿Entonces eso significa que nuestra cita de esta noche no va a suceder?" Yo pregunté.

“¿Por qué no, Megan? Pasará. Ahora voy a hacer una entrevista estrictamente profesional con la Srta. Miller.

¿Yo trabajando con Noah? Eso nunca funcionaría. Pero no estaría de más pasar un poco más de tiempo con él antes de nuestra cena. Todo se había sentido como un sueño en las últimas horas, como si todo estuviera encajando en su lugar, como siempre debería haber sido. Incluso estaba asustado. Y todavía no me había detenido a pensar que Noah Collins había llamado mi nuevo negocio a su nuevo negocio. Parecía tan surrealista... ¿Por qué estuvimos separados tanto tiempo si nos amábamos tanto? Estaba segura de que él tampoco se había olvidado de mí y no había dejado de pensar en mí ni un minuto, igual que yo.

Cuando llegamos al décimo piso, el ascensor se abría directamente a una habitación enorme, luminosa, bien iluminada y moderna, con una araña de cristal central que contrastaba con la decoración minimalista. El gigantesco nombre Sweet M, con letras grabadas en el mismo mostrador, contenía a dos mujeres sentadas frente a las computadoras, vestidas igual, con el cabello recogido hacia atrás y muy bien maquilladas. Eran hermosos y me pregunté si Noah los habría entrevistado.

"Sr. Collins…" saludaron ambos al verlo.

“No recibiré ninguna llamada, cancelaré todo mi horario hoy y no quiero que me interrumpan de ninguna manera”, advirtió. "Voy a... entrevistar a esta chica".

- Sí señor. No te preocupes, cancelaré tu agenda de inmediato.

Ella me sonrió y el otro levantó la vista con sospecha. Me encogí de hombros. Los dos ni siquiera me conocían. Lo acompañé siguiendo el mostrador en forma de círculo y detrás de la pared donde estaban ubicados estaba la puerta del lugar donde estaba. Creo que era el director ejecutivo... O simplemente el puto dueño.

Entré y Noah cerró la puerta con su llave.

—¿Suele encerrar a toda la gente que concede entrevistas, señor Collins? Pregunté sarcásticamente.

— En realidad, solo aquellos a los que les gusta salir corriendo — dijo, dejando caer los dulces en una mesa y yendo a sentarse en su hermosa silla, con la vista de toda la ciudad a sus espaldas.

Me senté en la silla tapizada absurdamente cómoda frente a su escritorio. Noah pareció comenzar a leer mi currículum.

— ¿Creaste nuevos dulces o simplemente recreaste recetas? pregunté con curiosidad.

Me miró por encima de la sábana que tenía en las manos:

Debo hacer las preguntas, señorita Miller.

“Lo siento,” dije.

"¿Por qué no trabajaste tan pronto como te graduaste?"

"Realmente no miré", fui honesto.

- ¿Porque ahora?

- Larga historia.

"Tienes tantas historias largas que contarme que creo que tendremos que vernos por muchas noches, ¿no?"

"Sí", le confesé, mirándolo a los ojos.

— ¿Por qué rechazaste la pasantía esa vez?

“Fue el peor momento… para la oferta.

— ¿Cómo te sustentabas hasta ahora, si ya te habías llevado tu herencia y tus padres lo perdieron todo?

— Vendí el Ferrari.

— ¿Vendiste el Ferrari? ¿Te has vuelto loco?

— Compré un auto más barato, pagué mis cuentas... Ahora quiero comprar un auto más grande... Así que realmente necesito un trabajo.

Dejó caer la hoja de papel sobre la mesa:

“No necesitas un trabajo, Meg.

“Sí, Noé, lo hago. De verdad. Y sabemos que no puede ser aquí.

"Por supuesto que puedes... realmente necesito una secretaria".

"Ya tienes dos... ¿O vas a decir que quieres que otro se quede aquí contigo?"

"Puedo hacer una excepción si lo prefieres", respondió burlonamente.

"Idiota... Nunca podríamos trabajar juntos".

“¿Por qué piensas eso, Meg?

"Porque... no puedo alejarme de ti", solté.

Noah se levantó de su silla y se acercó a mí. Me tomó de las manos, obligándome a ponerme de pie. Luego tiró mi bolso al suelo. Lo miré confundido, quien luego pasó su mano por la mesa, tirando todo lo que tenía al suelo. Tomó mi rostro entre sus manos y me miró antes de besarme con avidez. Pasé mis manos por la parte de atrás de su cuello, acercándolo aún más a mí, bailando mi lengua al ritmo de la suya. Noah me sentó en la mesa, soltó mis labios:

— Nuevas recetas... Yo las creé.

Me reí:

"¿Vas a responder eso por mí ahora?"

Pasó sus cálidos labios por mi cuello y me levantó el vestido. Se deshizo de su abrigo en segundos y yo le desabroché la camisa ansiosamente, dejándolo con el torso desnudo. Pasé mis labios por su pecho, hasta su abdomen. Noah me agarró del pelo y me trajo de vuelta para un beso caliente y húmedo, con mordidas ligeras y la necesidad que ambos teníamos del cuerpo del otro.

Me quité el abrigo y luego el vestido, dejándome solo en ropa interior. Estaba completamente excitado en esa mesa viendo a Noah frente a mí, con su aliento jadeante, listo para mí, esperando para enterrarse en mi cuerpo en un movimiento nuestro único y un placer que solo podía sentir con él. Me acosté en la mesa y Noah admiraba mi cuerpo.

Tenía tantas cosas que decir... Pero ese momento no necesitaba palabras. Luego murieron en mi garganta. Se sentía como mentirle de alguna manera, especialmente sobre nuestra hija. Pero esa noche, durante la cena, le diría la verdad de una vez por todas y sufriría las consecuencias de mi mentira si él no me perdonaba. Noah pasó sus manos lentamente por mi cuello, por mi regazo, deteniéndose en mis senos, acunándolos y luego bajando a mi vientre.

- Eres hermosa, Meg... - habló Noah con voz ronca.

Su boca encontró uno de mis senos, que envolvió con su cálida lengua mientras su mano tocaba el otro. Luego bajó su mano a mis bragas, que estaban empapadas de deseo por él. Sentí sus dedos masajeándome y gemí, arqueando mi cuerpo. Noah me quitó las bragas y no pude soportarlo más, deseándolo dentro de mí. Mi cuerpo suplicaba por el suyo, ardiendo con fuego.

Noah me miró durante unos segundos antes de enterrarse en mí, al principio ligera y lentamente, haciéndome estremecer con cada embestida. Levanté mi cuerpo y me senté, pasando mis manos por sus nalgas, llevándolo dentro de mí con más fuerza. Aumentó el ritmo y clavé mis uñas en su espalda, sintiendo el orgasmo acercándose como ondas de electricidad, seguido de una sensación de bienestar y cansancio al mismo tiempo. Me apretó con una fuerza que me quitó el aliento un poco antes de que se derramara dentro de mí. Nos abrazamos, yo aún sobre la mesa, sintiendo nuestros corazones y respirando al mismo ritmo.

“Está comprometida, señorita Miller”, dijo Noah con una sonrisa.

“Es por eso que dije que no podemos trabajar juntos, Noah.” Miré a mi alrededor. "Por favor, dime que hay un baño aquí".

"Hay un baño aquí", dijo en broma.

"Y por favor dime que no hiciste el baño con eso en mente".

— En realidad, realmente no lo hice... Eres la primera mujer que me "como" en mi oficina recién inaugurada.

"Espero que la última", le regañé, mirándolo.

"Si lo quieres así, así será". Todo depende de ti, Meg.

Sonreí y él depositó un beso en la punta de mi nariz:

“Mi dulce Meg... haciéndome el amor en el Sweet M. ¿Es esto un sueño?

"Voy al baño", anuncié, saliendo y recogiendo mi ropa esparcida.

El baño no era muy grande, pero tenía todo lo necesario. Me desinfecté y me estaba vistiendo cuando escuché sonar mi celular. Traté de acelerarlo, pero el vestido era difícil de cerrar porque la cremallera estaba en la parte de atrás. Cerré el cuerpo y traté de volver a ponérmelo, pero no bajaba. Me reí. Parecía una broma: salió en segundos y se negó a entrar. Mientras tanto, el teléfono gritaba estridentemente. Y comencé a ponerme nervioso. Fue muy insistente y pensé que podría ser algo con Mel. Me desabroché y me puse el vestido, sin cerrarlo, saliendo por la puerta cuando el teléfono se detuvo.

"Noah, ¿puedes ayudarme con la cremallera?" Yo pregunté.

Cerró la cremallera. Me di la vuelta y vi mi teléfono en su escritorio, absolutamente vacío, con la foto que le había enviado, fingiendo que era otra persona.

Lo miré y me dijo:

- ¿Porque me mentiste?

CAPÍTULO 76 – TENGO MIEDO

“Noah, puedo explicarlo.

- ¿Él puede? ¿Por dónde vas a empezar?

— Iba a decir la verdad esta noche… Ya estaba decidido.

— Sí, porque “tú” decidiste que ese sería el momento adecuado… ¿Por qué jugaste conmigo haciéndote pasar por otra persona?

"No pretendí..."

— Te pregunté tu nombre... ¿Por qué no me dijiste que eras tú?

"Solo quería..."

- Qué...

"La conocías..."

Me miro confundido. Me di cuenta de que Noah no se había fijado en Mel. Estaba tan aturdido por la situación de los mensajes que no recordaba al bebé.

“Dios mío… ella es… mi hija.

Yo no hablé nada.

"¡Contéstame, maldita sea!" ¿Ella es mia?

"Sí..." dije, sintiendo las lágrimas brotar de mis ojos.

Noah golpeó la mesa con el puño tan fuerte que di un paso atrás, sorprendida por su brutalidad. Sin embargo, cuando vi sus ojos llenos de lágrimas, sentí tal dolor dentro de mí que no podría describirlo. Sabía exactamente cómo se sentía en ese momento. Y yo era la causa de ese dolor. Sí, al principio me vi obligado a mentir. Entonces traté de decir la verdad. Hubo tantos malentendidos. Pero sabía que tenía oportunidades para contarlo y todavía no lo hice. Porque yo era un cobarde, como siempre.

El teléfono volvió a sonar y vi el nombre de mi madre. Responde a toda prisa.

- Madre...

“¿Por qué no contestas el teléfono, Megan?

— Mamá... ¿Está todo bien?

Sabía que no lo era. Su voz estaba quebrada.

-Amanda... Ella...

— Dime, mamá, ¿qué hizo Amanda?

"Se llevó a Mel..."

"¿Qué quieres decir con que se llevó a Mel?" - yo grité. - ¿Donde estas?

El teléfono de Noah sonó y se alejó de mí para contestar.

Estoy en la casa de campo. Michelle viene.

"¿Y mi hija?"

“Se llevó a Mel… Me amenazó y se llevó a la niña… Tienes que encontrarla, Megan.

Agarré mi bolso y me iba cuando Noah me agarró del brazo. Lo miré:

Están en la mansión de los Collins.

Yo ya era incontrolable:

"Esta loca tiene a mi hija", volví a gritar.

"Nuestra hija", corrigió, tirando de mí por el brazo.

Salimos desconcertados de la oficina de Noah. Dejamos nuestros abrigos, yo tenía mis zapatos en una mano, la cartera y el celular en la otra y él se subía la cremallera de la camisa. No me importaba lo que pensaran las secretarias. En el ascensor me puse los zapatos. Estaba muy nervioso.

"¿Quién te llamó?"

“Axel.

“¿ Áxel? ¿Cómo sabe Axel dónde está Mel?

“Amanda tomó al bebé y exigió a Axel en la mansión…

"Sabes que tu hermana está loca, ¿no?"

"Yo... yo sé que ella es capaz de muchas cosas...

“Noah, ella tiene a nuestra hija…

"¿Ahora es 'nuestra' hija?" Él se rió irónicamente. "Me alegro de haberlo descubierto ahora... cuando puedo hacer al menos algo por ella".

El ascensor llegó a la planta baja y rápidamente salimos de la panadería.

“Vamos en mi auto”, ordenó Noah.

Seguí con él. No serviría de nada discutir en ese momento. No importaba cómo llegamos allí... Solo quería estar cerca de mi hija lo antes posible. Y que ella estaba a salvo en mis brazos.

"¿Por qué tantas mentiras, Meg?" preguntó Noé.

— No mentí... Oculté algunas cosas. intenté decírtelo. La primera vez que traté de contar fue cuando fui a su departamento a darle el anillo. Entonces fui a buscarte a tu empresa en Noriah North y Adam me dijo que te ibas a casar con Antonella y que ella también estaba embarazada... Yo estaba desconcertado... Y llegué a casa destrozado. Luego intenté contar de nuevo...

"¿Cuándo, Meg?"

"En el día... de tu boda."

"¿Y qué pasó para detenerla?"

"Mel... nació en este día". Mi fuente se rompió cuando llegamos a la iglesia.

"¿Mi hija nació en el norte de Noriah?" preguntó en voz alta, casi gritando.

"Sí…" dije, todavía incapaz de dejar de llorar.

"¿Y no fuiste capaz de advertirme, Meg?" Yo no creo en eso. Estaba tan cerca de mí... Podría haberla visto nacer. Y luego incluso fingió ser otra persona para tratar de seducirme. ¿Quién eres tú?

— ¿De verdad querías que hubiera entrado en la iglesia dando a luz a tu hija y tratara de impedir tu boda?

“Fue lo mínimo que deberías haber hecho, Meg… lo mínimo.

“Noé, perdóname.

“No sé si puedo hacer esto, Meg. Me privaste de toda la gestación, del parto, estando ella en la misma ciudad que yo, de todo lo que has vivido con ella hasta ahora... Y sabías que yo estaba loco por tener un hijo contigo.

“Realmente pensé que ibas a tener un bebé con Antonella.

"¿Y si lo hubiera hecho?" ¿No tendría mi hija derecho contigo? Se rió sarcásticamente de nuevo. “Nunca me he acostado con Antonella sin usar condón.

"Noah, Adam me dijo...

“Sabes que si realmente quisieras, habrías ido allí y me habrías dicho la verdad, Meg. No uses a Adam como excusa. Siempre tienes un nombre para las cosas malas que haces... Pero ahora has ido demasiado lejos.

"Noah... tengo miedo... De lo que pueda hacer Amanda..." Confesé sin darle mucha importancia a lo que dijo. La preocupación por Mel era más grande que cualquier otra cosa en ese momento.

Suspiró y colocó su mano sobre mi pierna, tratando de parecer un poco más tranquilo:

“No te preocupes... Todo va a estar bien.

“¿ Qué quiere ella? Se llevó a mi hija de dentro de mi casa...

"Es por eso que tuviste tiempo de irte..." Negó con la cabeza. "¿Cómo puedes ser tan frío?" Se acostó conmigo y no fue capaz de decirme la verdad...

"¿Ojalá te lo hubiera dicho mientras teníamos sexo en el baño del club?" ¿O tal vez ahora, mientras me follabas en tu escritorio?

“¿Quizás anoche, cuando estabas acostado en mi cama sobre mi pecho y no tuvimos sexo?

“Habías estado bebiendo y peleándote como un niño con Thomas.

— Eso no era una excusa... Pero al parecer todo era una excusa para ti, ¿no? ¿Y qué pensaste? ¿Que la stripper se haría cargo de mi hija?

"No... Yo nunca haría eso."

“¿Cómo pudiste enviarme una foto de mi hija fingiendo ser otra persona, Meg? ¿Cómo podía ser tan fría y mala?

- Noah, te juro que no fue con malas intenciones... Quería hablar contigo, saber cómo estabas... Y que la vieras... - Revelé.

"¿Por qué no me llamaste y me preguntaste cómo estaba?"

— ¿Y para dar la noticia por teléfono? Realmente quería que llamara y dijera: Hola, Noah, soy Meg, estoy hablando contigo después de estar fuera durante más de un año... Solo quería decirte que tienes una hija aquí en Noriah South... Si quieres para tomar el relevo. , junto con el otro hijo que tienes con tu esposa, estoy esperando... - le dije en tono irónico.

“No voy a hablar más contigo sobre esto”, afirmó.

- ¿No es lo mismo?

"No... Porque estamos a punto de tener una pelea seria".

Me callo. Yo tampoco quería hablar de eso ahora. Aunque era extremadamente importante. Ahora teníamos que centrarnos en el bienestar de Mel, que estaba con la loca de Amanda.

“Noah, tenemos que llamar a la policía.

“No… Axel dijo que ella dijo que no involucrara a la policía.

"¿Qué quieres decir con no involucrar a la policía?" ¿Vais a seguir dejándoos engañar por esta loca?

"Meg, ¿qué parte de 'Amanda secuestró a nuestra hija' no entiendes?"

Sí, justo cuando todo parecía calmarse, Amanda decidió volver al ataque. Seguramente por el escándalo que supuso su nombre ese día. En lugar de asumir la verdad, la chica decidió llevarse a mi hija... ¿Y qué quería a cambio? Sabía que daría cualquier cosa por la vida de Mel, incluida la mía. Pero ella preguntó por Axel... ¿Qué planeaba?

"¿Axel te habló de Mel cuando llamó hace un momento?"

"No... Solo dije que se suponía que debía ir a la mansión... Que Amanda está completamente loca... Y quería que él fuera y no involucrar a la policía".

Saqué mi celular y le mostré una foto de nuestra hija.

"Esta es nuestra Mel", dije con orgullo.

Nuevamente vi lágrimas en sus ojos y una inmensa culpa dentro de mí. ¿Cómo pude lastimar tanto a ese hombre si lo amaba más que a mí misma?

- Ella es tan linda.

"Siempre pensé que se parecía a ti".

"Pero tiene tu nariz", observó.

— Sí... Eso no se puede negar.

"¿ Cómo es ella?"

“No tendría palabras para describirlo. Mel es tranquila, dulce... Dejó el pecho temprano y luego toma biberones. Por eso tenía que estar en casa a las seis. En dos semanas empezará con fruta y unas gachas saladas...

"Al menos voy a participar en esta parte..."

"Y apuesto a que te gustará", le dije, secándome las lágrimas. “Tú… amarás a tu hija.

— Cuando miré esa foto del bebé siendo amamantado... No puedo explicar cómo me sentí. Pensé en acortar la conversación, pero algo dentro de mí no podía alejar a esa loca...

"Cual era yo..." Sonreí.

Todavía está loca... y mala... y fría.

- Noé...

'Axel sabía... Martina, tus padres... ¿Quién más?' ¿Quién sabía que yo era el padre de tu hija?

“Axel, Martina, Thomas, Amanda y… tu padre.

- ¿Mi padre?

“Por eso les mentí a mis padres… que ella era la hija de Axel. Quería protegerla...

—¿Mintiendo que era la hija de otro hombre? - pronunció Noah irónicamente. “¿Por qué haces eso, Meg? ¿Qué pasa por tu cabeza?

“Noah, tu padre me robó todo… Luego me robó a mi familia. Y cuando me miró el vientre dijo que yo era una mina de oro. Dejó muy claro que después de quitarle todo a los Miller, se iría a Mel... Quitándole todo a usted. Puede parecer que hice todo mal... Tal vez realmente lo hice. Pero solo pensé en proteger a nuestra hija... De la malicia de los Collins.

“¿Cómo pudo mi padre?

— Solo pensaba en dinero... Enfermo...

"Afortunadamente, obtuvo el final que se merecía".

“Axel me ayudó. Siempre me decía que tenía que decirle la verdad. El propio Thomas estaba a favor, tanto que me acompañó a Noriah North cuando fui a decírselo.

"¿Quieres decir que la stripper vio nacer a mi hija y yo no?"

- Noé...

— Meg, creo que es mejor no tener esta conversación hoy... Quizá algún día me gustaría saber qué tienes que decirme. Pero este día no es hoy, ni mañana y sinceramente no sé cuándo será...

"Tú... no vas a tratar de quitarme a mi hija, ¿verdad?"

“Ella no es 'tu'... Ella es 'nuestra' hija. Y no te lo quitaré... Yo nunca haría eso. Pero participaré activamente en su vida, te guste o no. A partir de ahora, todo lo que involucre a Mel es problema nuestro y ya no tuyo.

"Está bien", estuve de acuerdo.

CAPÍTULO 77 – ¿DE VERDAD CREES QUE SALDRÁS DE LA UNPUNET?

Cuando las puertas de la mansión de los Collins se abrieron para nosotros, estaba anocheciendo en South Noriah. El auto avanzaba lentamente por el camino angosto con pequeñas piedras grises, trayendo malos recuerdos. Los árboles altos con tallos delgados se veían aún más bucólicos por la noche y se mecían con el viento fresco. Me había jurado a mí mismo que nunca volvería a ese horrible lugar. Y aquí estaba yo de nuevo, con Noah, para rescatar a mi hija de las manos de Amanda, una mujer mala y enferma que aún estaba tratando de descifrar.

Cada segundo parecía contar cinco minutos y nunca me di cuenta de que la caminata a la mansión era tan larga. Ni siquiera esperé a que Noah se estacionara antes de salir rápidamente, corriendo hacia Martina. Me abrazó e intenté entrar a la casa, pero mi hermana me detuvo:

“Espera… Axel está ahí con ella.

“Voy a buscar a mi hija.

- Espera, Meg – preguntó Noah sujetando mi cuerpo mientras yo intentaba en vano deshacerme de él.

Martina tomó mi rostro y me miró a los ojos:

“Meg, va a estar bien. Ella solo quería hablar con Axel. Estoy seguro de que saldrá de allí con Mel.

"¿Cuánto tiempo ha estado adentro?" preguntó Noé.

- Minutos...

Traté de alejarme de Noah de nuevo, sin éxito. Me hizo enfrentarlo:

"¿De verdad crees que voy a dejar que Amanda le haga algo a nuestra hija?"

No contesté. martina preguntó:

"Noah... ¿Ya lo sabes?"

"Sí…" respondió sin soltarme.

No sabía si tenían razón o no. La verdad es que no confiaba en Amanda. Y si Noah se distraía por un segundo, iba a cruzar esa puerta y buscar a Mel.

"¿No te atreviste a llamar a la policía?" preguntó Martina, preocupada.

"No..." respondió Noah. Axel me advirtió.

¿No te das cuenta de que así se sale con la suya en todo lo que hace? ¿Por qué cedes a sus órdenes? Amanda tiene un bebé de seis meses con ella... a quien ha secuestrado. ¿Todo esto para qué? ¿Ves a Axel? Me reí sarcásticamente. “¿Por qué necesitaría que Mel viera a Axel?

—Axel no vendría si ella se lo pidiera, Meg —explicó Martina. “Sí, Mel haría que cualquiera cediera a sus órdenes.

Traté de calmarme, aunque sabía que sería difícil. Cuando me di cuenta, tenía mi cabeza apoyada en el pecho de Noah, tratando de ordenar mis pensamientos y calmarme. Sus brazos ya no me apretaban tan fuerte... Se sentía más como un abrazo que como una prisión. Podría intentar huir y tal vez lo lograría. Pero no quería huir de él... Esta vez no habría más huidas. Nunca más. De todos modos, casi toda la verdad había sido dicha, aunque no de la manera que había planeado. Estaba furioso y tal vez no me perdonaría. Pero incluso si lo hiciera durante nuestra cita al final del día, Noah actuaría de la misma manera.

Sentí sus manos acariciar mi cabello. Estaba furioso conmigo y sin embargo tenía un gesto entrañable. Porque ese hombre siempre fue así: perfecto, incluso cuando intentaba no serlo. Noah fue mi obsesión, mi perdición, una calle de sentido único desde que entró en mi vida. Y aunque nunca más me miró a la cara, tenía a mi lado a la hija que me había dado, que era lo más importante en mi vida. Y estaba seguro de que también sería igual de importante en su vida.

Estaba dispuesto a pagar el precio de mi error y de todo lo que le ocultaba. Y trataría de reconquistarlo... Hasta el final de mis días.

Pasaron quince minutos y cayó la noche. No dijimos nada y yo solo volteé la cara para mirar el reloj. Escuchamos un golpe en la puerta y Axel se fue. Pero no tenía a Mel en sus brazos. Traté de correr hacia él, pero Noah me detuvo.

— Suéltame, iré a buscar a mi hija — espeté.

Axel cerró la puerta y se acercó a nosotros.

"Mel está bien", dijo en voz baja. "Se lo va a dar a... papá".

- ¿Por qué? ¿Qué quiere esta mujer? I grité. “Te voy a matar, Amanda Collins.

"Abrázala", dijo Noah, entregándome a Axel, quien me abrazó con fuerza.

“Axel, por favor, suéltame”, supliqué mientras veía a Noah entrar a la casa y cerrar la puerta. - ¿Lo que ella quiere?

"Está bien..." dijo. "Ella... Ella se disculpó... Y quiere que vuelva a los medios y diga que todo lo que revelé fue una mentira".

"¿Qué quieres decir con que te disculpaste?" preguntó martina. "¿Por qué no lo hizo por teléfono?" ¿Por qué no te habló en otro lugar? ¿Necesitabas que Mel se disculpara? ¿Y realmente vas a deshacer lo que ya está hecho? ¿Qué le vas a decir a los medios... que fue un error?

“Dije que me voy a retractar. Pero obviamente no voy a hacer eso. Ella... Quiere dinero... Quiere suicidarse... No sabe exactamente qué hacer. Creo que Amanda no está bien.

“Es por eso que necesito ir allí y buscar a mi hija, Axel. Por favor..." volví a preguntar.

Él no respondió. Y usó más fuerza que Noah para sujetarme.

Martina se acercó a nosotros y me abrazó, tratando de que no se viera tan mal.

Pero pronto Noah se fue con Mel en sus brazos y sentí que mi corazón saltaba de mi pecho ante la escena que estaba presenciando: el primer contacto padre-hija. ¿Por qué la loca de Amanda Collins exigió entregarle a mi hija a Noah? ¿Juega bien?

Se acercó a mí, sin dejar de mirar a su hija, con la expresión más hermosa que he visto en su rostro en toda mi vida. Cuidadosamente tomé a Mel de sus brazos. Me miró atentamente y sonrió al reconocerme:

"Cariño... ¿Estás bien?" Mamá está aquí.

Noah siguió mirándola, encantado.

— Mel... Este es tu padre — dije mirándola a los ojos, aunque sabía que ella no entendía.

"¿No es hermosa?" preguntó Axel.

"Perfecto", estuvo de acuerdo.

" Noah... ¿Por qué te lo dio?" ¿Qué dijo ella? Pregunté con curiosidad y ansiedad.

"Ella se disculpó conmigo... Y le dio a la niña... Mi hija".

- ¿Lo siento? Me reí cínicamente.

"¿Vamos a llamar a la policía ahora?" preguntó Martina, tomando su teléfono celular.

“Puedes llamar”, aclaró Axel. “Creo que es hora de que Amanda pague por sus acciones.

- ¿Que ella tiene? ¿Un arma? ¿No corremos peligro aquí? — pregunté preocupada, caminando con mi hija hacia el auto.

"No... Ella tiene un cuchillo... Y un galón de gasolina y fósforos", explicó Axel. “Amanda está loca… Necesita ayuda psicológica.

Me detuve donde estaba y pregunté, solo para estar seguro:

"¿Quieres decir que Amanda secuestró a mi hija, habló con ustedes dos y todo lo que tiene es un cuchillo y una lata de gasolina?"

“Sí…”, dijo Noah. "¿Qué querías que ella tuviera?" ¿Un arma?

"Amateur..." murmuró Martina, riendo.

Fui hacia Noah y puse a Mel en sus brazos:

"Demasiado amateur... Ella no sabe con quién se ha metido".

Fui hacia la casa y Noah y Axel trataron de detenerme. Martina se paró frente a ellos y dijo:

"Nadie puede pasar por aquí... Tendrán que golpearme para evitar que Meg entre a la casa".

"¿Estás loco? preguntó Axel.

“No… me volvió loco cuando se llevó a mi hija. Me obligó a alejar a Noah de Noriah South, se acostó contigo Axel, me robó a mi familia dos veces... Pero no se meterá con mi hija... Oh, no lo hará.

“Acaba con ella”, instó Martina.

Lo seguí con pasos lentos y seguros hasta la puerta de madera azul. Esa víbora me había bloqueado tantas veces. Abrí la puerta y entré, cerrándola poco después. Pensé que podía estar en cualquier parte de la casa, pero la zorra estaba en la sala, sentada en el sofá, bebiendo algo alcohólico como si nada.

“¿Megan? No recuerdo haberte llamado”, dijo Amanda con calma, tomando un sorbo del líquido oscuro parecido al whisky.

Miré el cuchillo de cocina a su lado y me reí:

“No soy un imbécil como Axel o un imbécil como Noah.” Recordé los apodos que mi hermana les había puesto a los hermanos Collins.

"Pensé que te gustaban mis hermanos", respondió con ironía. - Demasiado...

“Dejé que acabaras con mi vida... Rompí con Noah cuando me obligaste, quedándome a mi lado en el teléfono para asegurarme de que lo dejaba completamente herido. Te acostaste con mi novio, con mi marido... Con tu hermano. Dormiste con tu padre... ¿Qué tipo de persona eres?

Amanda se encogió de hombros y rió sarcásticamente:

"Al menos lucho por lo que quiero". No me quejo de mi vida tranquila y monótona como tú.

“Luego robó mi fortuna. No satisfecha, también le robó todo a mi familia. Falsificó los documentos y robó a sus hermanos, para quedarse con una fortuna que nunca le perteneció. Pero nunca, nunca deberías haberte metido con mi hija.

“¿Qué vas a hacer, Megan? ¿Pégame? preguntó, riendo.

— Sí... Eso es exactamente lo que voy a hacer. ¿Como adivinaste?

Diciendo eso fui hacia ella y le di una bofetada en la cara. Amanda se habría defendido, pero no esperaba que yo hiciera eso. Así que el hecho de que la tomé por sorpresa ayudó. Tiré el cuchillo y ella vino hacia mí, tratando de sostenerme con sus brazos. Con todas mis fuerzas la empujé y mi ex cuñada cayó al suelo. Senté mi cuerpo sobre el de ella, inmovilizándola y golpeé su rostro con todas mis fuerzas tantas veces como mis manos la sujetaron. Su cara estaba roja y vi sangre saliendo de su nariz y boca.

"¿De verdad crees que te saldrás con la tuya?" Viene la policía... Y serás arrestado. Por todos sus crímenes, sobre todo por el secuestro de un bebé.

"No voy a ir a la cárcel...

Mientras estaba distraído hablando, Amanda se separó de mí, tirándome con fuerza al suelo. Me golpeé la espalda y sentí algo de dolor. Corrió hacia la lata de gasolina y la abrió, tirándola rápidamente por todo el lugar. Encendió el fósforo y dijo, riéndose, mientras la sangre le goteaba por la comisura de la boca:

“No voy a ir a la cárcel, Megan… me voy a suicidar, pero no voy a ir a la cárcel. Y morirás conmigo.

Entonces Amanda Collins tiró la cerilla encendida al suelo y el fuego se propagó rápidamente. Escuchamos las sirenas cada vez más cerca. No quería que entraran Noah y Axel. No quería muerta a Amanda, mucho menos tenía miedo de morir allí con ella.

Feliz y pensando que los dos íbamos a morir, no esperó a que yo me levantara y la agarrara del cabello, tirándola al suelo. Así que tiré de ella con fuerza, abrí la puerta y la saqué a la calle, mientras la mujer intentaba en vano arrastrarse lejos de mí. Estaba ciego de rabia. Martina abrió el camino y yo la conduje hasta los dos coches de policía que se estaban acercando.

“Amanda Collins, estafadora, ladrona y ahora también secuestradora de bebés”, anuncié, dejándola caer al suelo.

Le colocaron unas esposas en las manos y Amanda se encontró con el coche de policía cuando la mansión de Collins comenzó a arder.

Los policías llamaron al departamento de bomberos, pero sabíamos que para cuando llegaran, la vieja casa estaría en el suelo. Podríamos habernos ido, pero nos quedamos allí, viendo cómo todo se incendiaba.

Martina me abrazó y me dijo:

“Estoy orgullosa de ti, mi hermana. Muy orgulloso...

— Y yo… prometo ser el mejor padrino del mundo y nunca en mi vida lastimar a Mel — dijo Axel mirándome confundido y preocupado.

—Eso espero, Axel. Has visto lo que soy capaz de hacer por mi hija - bromeé, secándome el sudor de la cara y sintiendo el agotamiento drenar mi cuerpo.

"Simplemente no podía dejar a su padre con ella...", recordó Noah.

Sí... Él no lo olvidaría. Nunca. Lo miré, pero no vi lástima ni perdón en sus ojos. Tomé a Mel de sus brazos y fui al asiento trasero de su auto. Abrí la ventana y llamé a Axel y Martina:

"Nos vemos en casa".

Noah se subió al auto y lo puso en marcha:

— Sí, nos encontramos a “todos” en tu casa.

Mis ojos se encontraron con los suyos en el espejo retrovisor y supe que ahora Noah prácticamente estaría viviendo en la cabaña conmigo... al menos hasta que me perdonara y se mudara para siempre. Sonreí y miré hacia otro lado, volviendo a Mel, quien comenzó a quejarse y comenzó a llorar.

— Nos vamos a casa ahora... Y tú vas a tomar un poco de leche y te vas a duchar... Y todo estará bien. Yo prometo.

CAPÍTULO 78 – ¿NO HABRÁ MÁS “NOSOTROS DOS”?

Cuando llegamos a casa, Noah estacionó al lado del auto de Axel. El coche de mis padres también estaba allí, así que sabía que tenía mucho que explicar a todos, que debían sentir curiosidad por el resultado de todo.

Tan pronto como entré, mi mamá corrió hacia mí y pude ver la angustia en sus ojos:

— Cariño, estás bien... ¡No puedo creerlo! Sus ojos se llenaron de lágrimas y la abracé.

"Estamos bien, mamá. Salió todo bien.

“Esa mujer está loca… Y me sentí tan culpable. Pero ella tenía un cuchillo. Tenía miedo por Mel.

“Entiendo… Pero ella está atrapada y está bien ahora.

Entraron Noah, Axel y Martina. Mi padre se levantó del sofá y fue a saludar a todos.

"Yo... yo necesito ir arriba." Mel necesita ducharse y tiene hambre.

— Voy a preparar el biberón — dijo Martina yendo a la cocina.

"Hija, ¿está todo bien contigo?" ¿Está seguro? preguntó mi padre.

"Sí", dije, subiendo.

Cuando me detuve a mitad de las escaleras, miré a Noah, confundido, perdido en medio de mi familia. Entonces pregunté:

"¿Quieres bañar a tu hija, Noah Collins?"

Me miró sorprendido.

- Me gustaría mucho.

Mientras Noah subía las escaleras, vi la sorpresa escrita en los rostros de Pedro y Marta Miller, quienes estaban seguros de que Axel era el padre de Mel. Pero no tuve la paciencia para explicar todo. Y ni siquiera estaba de humor. No les debía satisfacción. Ahora solo me preocupaba por mí y mi hija. Nada más importaba.

Noah me acompañó por un camino que conocía bien. Al llegar a la habitación, miró todo detenidamente y observó:

'Nunca se me pasó por la cabeza tener una cuna aquí... ¿Ella duerme contigo?'

"Sí... yo no la dejaría ir". Somos solo nosotros dos... No tendría sentido que nos separáramos.

Mel empezó a llorar y supe que tenía hambre, pero al mismo tiempo necesitaba bañarla primero y quitarle el olor a Amanda. Esa mujer que tanto odiaba había tocado a mi hija. También sabía que un baño tibio la relajaría. La puse en la cama y le dije:

“Ponte cómodo, Noah. Llenaré la bañera.

Abrí el agua caliente de la ducha y mientras esperaba que se llenara me imaginaba cómo sería nuestra primera situación familiar. Cómo lamenté no haber intentado más a menudo decirle la verdad.

Le quité la ropa mientras él observaba todo con atención, pero sin decir una palabra. Apenas la metí al agua se quejó un poco con un resoplido, pero luego se animó y comenzó a sonreír.

“Ella tiene una hermosa sonrisa”, felicitó Noah, babeando por su hija.

— Sí... La sonrisa más hermosa del mundo entero.

La puerta se abrió y entró Martina con la botella. Jugó un rato con Mel, quien también le sonrió. Entonces mi hermana le pasó la botella a Noah, advirtiéndole:

"Ten cuidado de no ahogarla en la leche, pendejo".

— Lo intentaré... — respondió él sin mirarla, con la botella a la altura de los ojos, tratando de entender cómo funcionaba correctamente.

Tan pronto como la saqué de la ducha, la cambié rápidamente y me senté a su lado, entregándola suavemente en sus brazos:

“Tú puedes hacerlo”, le alenté.

Noah miró a Mel por un momento antes de darle la leche. Mientras ella amamantaba, sus ojos se miraban con tanta intensidad y ternura que no pude evitar emocionarme.

- Lo siento, Noah... - Pregunté.

Él no dijo nada y ni siquiera se atrevió a quitarle los ojos de encima, embriagado por la dulzura de su hija. Cuando la botella se vació, entrecerró los ojos. Sabía que en poco tiempo se quedaría dormida.

"¿Te importa si yo... me ducho mientras tú la cuidas?"

- No...

— Estoy exhausto... Necesito relajarme un poco.

- Todo bien. Puedes estar seguro de que ella estará a salvo.

Entré al baño y cerré la puerta. Estaba un poco insegura de dejarlo solo con Mel, temía que ella llorara y él no supiera qué hacer. Pero al mismo tiempo sabía que Noah era el padre y ahora exigiría tiempo con su hija. Será mejor que los dos empiecen a acostumbrarse el uno al otro.

Me quité la ropa y abrí la ducha más caliente de lo normal. Sentía mucho dolor en la espalda, pero no podía ver si todo estaba bien. Dejé que el agua corriente corriera por mi cuerpo, tratando de relajarme y aliviar un poco el dolor. Por unos minutos logré no pensar en nada... Solo sentir que mi cuerpo se calmaba.

Cuando salí de la Caja me di cuenta de que no había llevado ropa. Así que no me quedaría más remedio que marcharme envuelto en una toalla. Abrí la puerta y encontré a Noah sentado solo en la cama. Vi a Mel en la cuna. Había logrado que se durmiera. Nos miramos y no sé lo que pensó, pero inmediatamente volví a años atrás, cuando me duché por primera vez en ese mismo lugar y recuerdo sus palabras como si fueran hoy: "¿Estabas una maldita virgen?" Inmediatamente me sonrojé y Noah sonrió. Sé que pensabas lo mismo que yo. Fue irónico. Principalmente porque su miedo era exactamente eso: un bebé. Sin embargo, nunca se cuidó de que no sucediera. Mucho menos yo. Tanto es así que Mel estaba allí, junto a nosotros en esa habitación. Cuando estábamos juntos parecía que nada importaba más que la unión de nuestros cuerpos.

"Yo... me olvidé de buscar mi ropa," dije, yendo al armario.

- Voy a fingir que creo.

Lo miré:

"¿De verdad crees que fue a propósito?"

- Tengo certeza que si.

Debe cruzar por tu mente que estoy tratando de seducirte.

"¿No es así?" cuestionó irónicamente.

"No sé... ¿Estás seducido, Noah?" Pregunté en broma.

“Joder, ¿qué hay detrás de tu espalda, Meg?

Quede preocupada. Realmente sentí dolor, pero no sabía lo que había sucedido. Se levantó rápidamente y pasó una mano cálida sobre mi piel.

"¿Qué hay exactamente allí?" Pregunté sintiendo mi cuerpo temblar bajo su toque.

“ Un gran moretón.

"Me caí en la habitación cuando peleé con Amanda..." recordé. “Debe haber estado allí.

- ¿No siente nada?

- Sí... Siento dolor.

Agarré mi ropa y me quité la toalla a propósito, desnudándome frente a él. Si hubiera sido hace unas horas, sabía que no se habría resistido, pero ahora me di cuenta de cuánto se esforzaba Noah más allá de lo común para no tocarme. Me puse la ropa lentamente mientras lo observaba tratando de apartar la mirada.

"¿Está bien si me cambio delante de ti?" Pregunté sarcásticamente.

Él suspiró:

- Calma...

Cuando terminé de vestirme, dije:

"Si quieres, puedo quitártelo todo de nuevo". No me importó.

"¿Quién eres, Meg?" ¿Ya ni siquiera se sonroja?

"No…" Me encogí de hombros y tomé el cepillo, peinándome el cabello. "¿Me vas a castigar?" pregunté seriamente.

Noah recogió la toalla mojada del suelo y observó:

"Siempre dejando la toalla en el suelo..."

No cambies de tema, Noah. ¿Quiero saber cuánto durará mi castigo?

"No sé de qué estás hablando...

— Sí, ya sabes... ¿Cuánto tiempo más vamos a perder? ¿No crees que eso fue suficiente?

— Sí, tú decides el momento y cuándo es suficiente o no, ¿no? Siempre necesitas controlar cómo sucederá todo.

Todavía sentía el dolor en sus ojos:

"Te di una hija..."

"Y ella no me ha dejado participar en su vida hasta ahora... tengo que irme", dijo, dirigiéndose a la puerta.

'Ve a ver a un médico para ver si todo está bien con tu espalda.'

Antes de irse, le pregunté:

“¿Debo pensar que nunca volveremos a ser 'nosotros', Noah?

Nos vemos mañana a la una en la oficina. El trabajo es tuyo.

"Ya no quiero el trabajo", supliqué.

- ¿Puedo saber por que?

“Porque… no podemos trabajar juntos. Tuvimos prueba de esto justo hoy.

No volverá a suceder, señorita Miller. Yo garantizo.

- ¿Nunca? Pregunté en voz baja.

"Solo tarde, pero tendrás turno completo". Por la mañana te quedarás con nuestra hija —explicó, ignorando por completo mi pregunta.

- Yo no ire.

— Tienes que cambiar de coche, ¿lo has olvidado?

"¿No podrías darme uno?" Guiñé un ojo juguetonamente.

“Sé que no tomarías un auto nuevo si tratara de dártelo. Sólo quiere dejarme preguntándome.

"No lo haré", le aseguré. “No quiero trabajar para ti.

" No creo que pueda resistirse a mí, señorita Miller... ¿Tiene tanto miedo de arrojarse a mis brazos o tratar de agarrarme por la fuerza?"

- ¿I? Claro que no...

— Entonces... te espero mañana.

- He dicho que no.

- Hasta mañana.

Noah salió y cerró la puerta. Sonreí. Incluso tratando de ser malo, no podía dejar de ser lindo. Por supuesto, no pude resistirme a ese hombre y sabía que trabajar allí era solo un pretexto para que me diera dinero. Pero un trabajo de medio tiempo era absolutamente perfecto. Podría cuidar a mi hija por las mañanas. Tendría que recurrir a Martina o Michelle en el turno de la tarde para que me ayuden con Mel. Martina no trabajaba todos los días con Axel, así que los dos podían turnarse. Llamé a Michelle, quien inmediatamente aceptó mi propuesta.

Debería bajar y hablar con mis padres, o al menos tratar de averiguar con Axel qué había pasado con la situación de Amanda y la recuperación de nuestras posesiones. Pero estaba tan agotado física y emocionalmente... Había sido un día completo: bueno y malo.

Pensé que esa noche cenaría con Noah y le contaría sobre nuestra hija. Sin embargo, me enteré que él hizo una tienda en mi honor, tuve sexo con Noah en el escritorio de su oficina y luego peleamos y rompimos nuevamente, como era común entre nosotros. Parecía que siempre había algo que nos separaba, ya que nuestros cuerpos no podían mantenerse alejados. Y no fue solo una conexión física, porque lo amaba intensamente y sentía en él todo el cariño y el amor que me tenía. Noah se había enfadado porque se lo había ocultado a Mel. Y si yo estuviera en su lugar, tal vez yo también lo estaría. Así que estaba dispuesto a tomar mi castigo. Y pensé que sería divertido. Mi intención no era dejar que se me escapara. Nunca dejaría que se fuera de mi vida otra vez, y mucho menos de la vida de nuestra hija.

Cuando me acosté, con el pelo todavía húmedo, volví a sentir dolor en la espalda. Y sonríe. No podía creer que el dolor de espalda fuera porque golpeé a Amanda... Le rompí la cara a Amanda Collins. Cómo soñé con eso... Y nunca lo conseguí. Al final descubrí que si se metía con mi hija yo era capaz de cualquier cosa. Nunca pensé que lastimar a alguien podría hacerme bien o traer una sensación de bienestar... Pero eso es lo que sentí. Tal vez era hora de no aguantar algunas cosas más que no me gustaban. No es que anduviera rompiendo a todos... Pero unas cuantas bofetadas en la cara no le hicieron daño a nadie. Lo que era mío nadie más lo tomaría. Eso también fue para Noah Collins. Si había terminado con Amanda Collins, podría hacerlo con cualquiera que se interpusiera en mi camino.

CAPÍTULO 79 – ¡NO TOLERO LAS OFENSAS, NOAH COLLINS!

Cuando me desperté al día siguiente, Mel ya tenía los ojos abiertos en la cuna, atenta a todo lo que la rodeaba. Tengo la impresión de que la botella de las 6 en punto se dio automáticamente, como si yo no estuviera allí, estaba tan cansada. Bajé con ella en mi regazo. Axel y Amanda tenían la mesa del desayuno puesta y charlando mientras esperaban a que pasara el café. Me senté en el taburete y alabé:

- Hermosa mesa...

“Gracias”, dijo Martina. — Un día llego de tarea.

Me reí. Martina realmente trató de hacerlo bien en la cocina, pero rara vez lo logró. Aún así, luchó. Pude ver que mi hermana y Axel se llevaban muy bien y me alegré por ellos. Axel no me caía bien al principio, pero nunca llegué a odiarlo. Al final, creo que era una buena persona, cuando no estaba influenciado por su hermana/amante. Pero nunca se me pasó por la cabeza que algún día Axel Collins pudiera involucrarse con mi hermana menor y también mi mejor amiga.

"Voy a empezar a trabajar esta tarde", anuncié.

Axel tomó a Mel de mi regazo y comenzó a jugar con ella, completamente entretenido.

- ¿Dónde?

“En la nueva compañía de Noah,” expliqué.

Axel me miró y sacudió la cabeza.

“No puedo creer que vayas a hacer esto.

Noé insistió. Quiere que trabaje medio tiempo, pero me paga completo — comenté, comiendo dulce de leche con una cuchara.

"Entiendo que la nueva empresa lleva tu nombre", dijo mientras hacía bromas para conseguir las sonrisas de Mel.

— No exactamente mi nombre... Pero la letra inicial. Si no fuera porque Noah me lo dijo antes de enterarse de lo de su hija, apuesto a que nunca lo admitiría.

Y puedes quedarte con Mel parte del día. Pensé que la idea era buena. Que el pendejo te perdone es cuestión de tiempo”, dijo Martina.

"Espero que no tarde mucho".

- ¿Por qué? ¿Vas a correr detrás de Thomas desde allí? ella se burló. “Recuerda cuántas veces Noah lo ha agraviado.

- Yo no haría eso. Todavía me siento mal por Thomas —admití.

'Martina, ¿se lo digo yo o se lo dices tú?' preguntó Axel.

Miré a los dos con curiosidad. ¿Que esta pasando? Parecían felices, así que supongo que no era algo malo.

"Bueno…" comenzó Martina. “Axel y yo decidimos mudarnos. Vivir juntos, solo nosotros dos.

Aunque sabía que era su derecho y lo hicieron bien, me sentí triste por la anticipación. La idea de no tener allí a Martina y Axel era inimaginable.

- Estoy feliz por ti. Pero pienso en cuánto los extrañaré a ambos. Y también hablo por Mel, puedes apostar.

“Necesitamos un espacio propio”, explicó Axel.

— Ya veo... No te preocupes.

“Pronto Noah estará aquí contigo… para siempre.

Me río irónicamente:

"Para siempre... A veces creo que no existe para nosotros dos".

“ Todo es cuestión de tiempo. Noah está loco por ti y no creo que haya nadie que no lo sepa.

—Buscaremos una casa cerca —dijo Martina abrazando a Axel cariñosamente. - ¿No es lo mismo?

— Sí… incluso escuché de uno que estará vacante en esta misma calle — reveló Axel.

- No creo. Sería muy lindo”, se regocijó Martina.

Sonó el teléfono y Axel fue a contestar.

— Imagínate... Seamos vecinos. Entonces podremos vernos todos los días, como ahora - dije esperando que los planes funcionaran.

Notamos que Axel se tensó y se preocupó por lo que nos detuvimos, observando lo que sucedía. Tan pronto como colgó la llamada, dijo:

“Amanda está libre.

- ¿Como asi? Ella secuestró a mi hija...

— Pagó la fianza y fue liberada.

Tomé a Mel de los brazos de Martina, sintiéndome tenso.

"Cálmate, Megan, todo va a estar bien", aseguró Axel.

“No va a estar bien. Amanda está loca y lo sabes, Axel.

“Todos debemos estar en guardia”, advirtió Martina. “Especialmente tú, Axel.

"La golpeé... Ella va a querer vengarse", le dije, seguro de que Amanda estaba sedienta de venganza.

— ¿Cómo está la situación con los bienes de mis padres? preguntó martina.

“Ya pedí la reposición de los bienes… Pero eso lleva tiempo”, explicó. “Mientras tanto, ella sigue siendo dueña de todo. Amanda tiene buenos abogados, que mi padre probablemente nombró antes de morir.

"¿Cuándo terminará esto?" Me preguntaba.

"Le avisaré a Noah", anunció Axel, levantando el teléfono.

En poco tiempo sonó mi teléfono. Era Noé:

“Voy a enviar dos guardias de seguridad armados a tu casa”, dijo.

“Hola a ti también, Noah.

“Amanda puede ser peligrosa.

"Acepto a los guardias de seguridad... Está bien", dije casualmente. Él estaba en lo correcto.

— Que quede claro que son por la seguridad de mi hija... Y en consecuencia la tuya también. No son buenos para tus amigos y mucho menos para darte placer en tu tiempo libre.

Estaba furiosa:

“¿Quieres que no los acepte aquí, Noah? Puedo muy bien hacer esto. No te necesito ni nada de ti —grité y colgué.

Llamó de nuevo. no respondí Noah insistió y lo puse en silencio y me quitó el teléfono.

"¿De verdad no vas a servirle?" Axel cuestionó.

- No.

"Yo... ya voy", dijo Axel, mirando su reloj.

“Voy a por ti”, dijo Martina. — Voy en mi auto porque necesito hacer algunas cosas más tarde.

- Todo bien.

Los dos se fueron abrazados, como una pareja de enamorados. Y subí con Mel. Ni siquiera se había quitado el pijama. Todavía estaba cansada y ni siquiera estaba segura de si iba a trabajar con Noah esa tarde. Quizás era mejor retroceder un poco.

Quería ducharme, pero ¿cómo lo haría con Mel? Sería muy difícil manejar todo sola cuando Martina y Axel no estuvieran. Incluso antes de que tuviera a Thomas, que me ayudó mucho. Durante un tiempo, mis padres y Michelle también me apoyaron con Mel en todos los sentidos. Y en poco tiempo todos se estaban yendo y al final, seríamos solo nosotros dos.

Le quité la ropa y fuimos juntos al baño. Era la primera vez que se duchaba fuera de la bañera.

— Mel, nos adaptamos. Pronto seremos solo nosotros dos.

Se rió a carcajadas cuando el agua de la ducha cayó sobre ella.

“Nunca serán solo ustedes dos.

Me sorprendió ver a Noah a través del cristal de la Caja, de pie, observándonos en silencio, con las manos en los bolsillos.

- ¿Qué haces aquí? ¿Cómo entraste? Pregunté confundida y preocupada.

“Caminé de la misma manera que Amanda habría entrado. ¿Entiendes por qué necesitas guardias de seguridad?

Cerré la ducha:

“Sí, necesito divertirme con algo de seguridad. Va a ser genial —bromeé.

Abrí la Caja y me entregó la toalla, sonriendo juguetonamente. Cubrí a Mel y Noah la tomó de mi regazo. Salió con ella, hablando como si la conociera desde que estaba en mi vientre. Pendejo, pensé.

Me envolví en la toalla y noté que Noah estaba secando cuidadosamente a su hija. Agarré la ropa y me cambié mientras ella sostenía su dedo en su pequeña mano. Me puse otro pijama, para hacer una rabieta. No iba a trabajar con él y quería dejar eso claro. Me acosté en la cama y Noah preguntó:

"¿Vas a llegar tarde en tu primer día?" No tolero los retrasos.

Y no me ofendo, Noah Collins.

"Lo siento... No quise ofender o herir tus sentimientos... Pero pensé en la stripper y estaba...

"¿Tienes ganas de golpear una pared?" ¿O quién sabe pelear como un niño en el suelo?

“Solo quiero tu seguridad… y haré cualquier cosa para que eso suceda.

"Está bien", dije, levantando a Mel. — Acepto… Pero por ella.

Deben estar llegando ahora. Se quedarán en la puerta. Armado. Y me propuse elegirlos.

"¿Hiciste esto en tan poco tiempo?" Yo pregunté. "¿Cómo elegiste?"

"El más feo que he visto".

Lo miré con asombro:

“No puedo creer que hayas hecho esto, Noah.

- Claro que sí. Y les pedí que revisaran los antecedentes de cada uno de ellos... Sin strippers ni nada por el estilo.

"Eres horrible", le dije arrojándole una almohada.

Sonó el intercomunicador. Bajé pensando que era seguridad, pero era Michelle, que había venido para quedarse con Mel. Ni siquiera sabía ahora si iba o no a tomar ese trabajo que Noah me estaba ofreciendo.

"¿ Dónde está mi bebé favorito?" preguntó michelle.

“En el dormitorio… con su padre,” le expliqué.

Michelle estaba un poco aprensiva.

- Espera un minuto. Me prepararé y enseguida bajo.

Volví a la habitación.

- ¿Quien era? preguntó con curiosidad.

“Michelle.

“¿Michelle? ¿Lo que ella quiere?

“Hice arreglos para que ella se quedara con Mel por mí esta tarde.

"¿No crees que será mejor que contratemos a una niñera para la tarde?"

- No. Fuera de discusión, especialmente ahora que Amanda está ahí fuera.

- Es correcto. Pero…” Noah miró su reloj. "Tenemos que irnos. No quiero que llegues tarde el primer día.

“Noah, realmente no estoy seguro de que sea una buena idea.

- ¿Por qué? ¿Cuál es tu miedo, Meg?

¿Cuál es mi miedo? No estaba seguro. Me quedaría cerca de él y no sería capaz de tocarlo. Pero tampoco podría tocarlo si no fuera por la compañía. Entonces, al final, podría pasar más tiempo con Noah y ver qué hacía este hombre. Además de cuidar a las personas que se relacionaban con él. No solo quería ser la madre de su hija... quería ser la tuya también. Pero insistió en fingir que no me quería ahora.

"Vamos a intentarlo", dije buscando un atuendo.

- "Vamos"? se burló.

Me quité la ropa y Noah observó:

Todavía te duele la espalda. Apuesto a que no fuiste al médico.

"¿Qué tiempo tengo para esto?" Además, no duele tanto.

“También tienes que cuidarte, Meg.

“Me cuidaré solo, Noah. No se preocupe.

Tomé un vestido corto, negro y ajustado y se lo mostré:

- ¿Qué piensas de este?

"Negativo. ¿De verdad crees que vas a trabajar en mi empresa con un vestido que muestre cada curva de tu cuerpo?

- Pero...

Uniforme, como las dos recepcionistas.

— ¿Y qué me pongo hoy, jefe? me burlé A menos que prefieras que no me ponga nada.

Noé no respondió. Cogí unos pantalones de vestir de lino color beige y una camisa blanca.

"¿Crees que debería usar bragas?" ¿O mejor sin? Lo miré a los ojos.

Él no respondió de nuevo, observándome.

"¿Todavía tienes mis bragas, Noah?" Pregunté sonriendo mientras me ponía unas extremadamente sexys bragas blancas de encaje que apenas cubrían mis partes íntimas.

"Yo... voy a caer", advirtió.

- No te resistas, Noah... Todo esto puede ser tuyo - dije mientras me ponía la ropa interior.

"Solo quería recordarte que ayer estaba enterrado en ti en mi escritorio", dijo, y se fue.

"Puedes enterrarte hoy si quieres... Tantas veces como puedas", aventuré.

“ Cuando te tenga, Megan, tendremos sexo tantas veces que me rogarás que te deje respirar solo un minuto fuera de ti.

Estoy lista. Parpadeé. “Mucho más de lo que piensas.

CAPITULO 80 - DULCE M.

Cuando bajamos las escaleras, Michelle saludó a Noah de manera muy diferente a cualquier otra vez que habían estado juntos. No estoy seguro de qué había cambiado a mi hermana... Pero que ya no era la misma, realmente no lo era. Lo bueno es que ha cambiado para mejor. Y respetó a Noé como "mío". Entregué a Mel en sus brazos y le advertí:

“Michelle, cualquier cosa solo llámame.

— Te dejaré... Pero vamos a estar bien. ¿No es así, mi princesa? dijo mirando a Mel, quien ya le dedicó una sonrisa.

"O puedes llamarme a mí también", sugirió Noah, tratando de dejar en claro que él también era responsable de la niña.

Le dio a mi hermana algunas instrucciones sobre seguridad y luego me las presentó. Realmente Noah había tomado buenas decisiones: no me atraían en absoluto. Y dudo que se quitaran la ropa en público. Al igual que Thomas, portero, amigo personal y stripper a tiempo parcial, él no existía y nunca volvería a existir.

Fui en mi auto y Noah en el suyo.

Tan pronto como me incorporé nuevamente a Sweet M., esta vez como secretaria ejecutiva, me sentí útil e importante. Habían sido años de dedicarme a mis estudios en la universidad y varios profesores habían apostado por mi potencial. Al final, tenía un buen trabajo, una empresa prometedora y una persona muy importante. El hecho de que Noah estuviera emocionalmente involucrado conmigo de ninguna manera disminuyó mi talento y profesionalismo. Sabía que, de todos los candidatos, probablemente yo era el más adecuado para el trabajo. Mis calificaciones eran excelentes y la única razón por la que no había sido pasante en su empresa en Noriah North era porque no quería, ya que era el candidato más fuerte para la vacante.

Noah estaba conmigo y me presentó a los encargados de la tienda en la planta baja como el nuevo empleado de la empresa. La chica que me había atendido el día anterior me sonrió amistosamente y cuando pasé junto a ella me dijo discretamente:

"De nada, señorita M.

"Gracias," dije, guiñando un ojo.

Subimos en silencio en ascensor hasta el piso donde yo trabajaría, que era el mismo que el de él. Nada más llegar a la recepción, nos aconsejó:

“Señorita Vidal y señorita Page, esta es Megan Miller y ella será la secretaria ejecutiva de Sweet M. Ella inicialmente estará aquí con ustedes hasta que se entere del funcionamiento de la empresa. Luego se trasladará a una habitación privada.

Lo miré con curiosidad. Una habitación privada... ¿Con Noah o sin él?

"Bienvenida, señorita Miller", saludaron ambos.

- Gracias.

"Señorita Miller, todo lo que puede hacer es buscarme".

Asentí y se fue a su habitación. Increíblemente una mesa ya estaba preparada para mí.

"¿Ustedes dos también son secretarias?" pregunté con curiosidad.

"No... Solo recepcionistas", explicó el más alto con cabello oscuro y lacio. — Soy Elena.

“Llámame Megan, Ellen.

Me senté en mi silla y me sentí importante. Yo tenía un trabajo y un salario. Era lo que todos esperaban cuando terminaron la universidad. El curso elegido había sido tratar de encontrar a Noah en algún lugar del mundo. Al final fui a trabajar para él en Noriah South. Ironías del destino.

" Pasaste rápido la selección", observó la secretaria rubia de cabello largo y sedoso.

No podía decidir cuál era más bonita, porque las dos lo eran. Pero noté cierta hostilidad en la rubia.

"¿Cuál es tu nombre? Otra vez?" Yo pregunté.

“Natalie”, respondió ella.

“No entiendo qué significa 'rápido', pero tengo que decir que dudo que haya un currículum mejor que el mío. Tuve indicaciones de la propia facultad y de algunos profesores.

"¿Tienes suficiente experiencia, Megan?" La rubia continuó.

"Primer trabajo", admití. “Pero como dije, soy capaz.

Natalie miró a Ellen y dijo con ironía:

"¿Apto? - ella rió. "El Sr. Collins que puso a prueba sus aptitudes, ¿no es así?"

"No te preocupes por Natalie", espetó el otro. 'Ella es así... Ella está enamorada del Sr. Collins.'

— ¿Y quién no, verdad? — dije sonriendo y ordenando mi mesa sin importarme mucho.

Natalie solo estaría en problemas si quisiera jugar a Noah conmigo. Si fuera hace un tiempo estaría completamente inseguro y muerto de miedo. Ahora ya no era esa persona. Entre tantas certezas que tenía en la vida, el amor de Noah por mí era una de ellas.

Todo transcurrió sin problemas durante la tarde. Cuando vi que eran las 4 pm llamé a Michelle para ver si todo estaba bien con Mel y ella me confirmó que todo estaba bien. Ellen me ayudó mucho, explicándome cómo funcionaba todo en la empresa. Natalie se aseguró de ignorarme y cuando comentaba algo, siempre lo hacía en un tono irónico. Me iría a casa pronto, así que traté de no estresarme por la chica que estaba celosa del jefe, que resultó ser el padre de mi hija. Podría decir que Noah y yo tuvimos (o tuvimos) una relación, pero no sé qué tan acertado fue eso. Había decidido que sería estrictamente profesional allí. Al menos esperaba poder hacerlo funcionar: relación jefe/empleado.

Justo antes de que terminara mi turno, el encargado del mostrador de dulces se nos acercó y nos entregó una bolsa llena de dulces. Ellen y Natalie parecían curiosas:

- ¿Qué es esto?

"Para ti... Con los elogios del Sr. Collins", respondió ella, sonriéndome.

"Gracias" Me levanté y abrí el paquete, sacando uno de los dulces. "¿Crees que no he probado ninguno?"

“Pero tomó tantos, señorita M.

— Tuve tantos problemas que se me olvidaron los dulces. De todos modos, hoy podré darme un capricho. Dígale al Sr. Collins que estamos agradecidos.

- Creo que preferiría que tú mismo le agradecieras - observó la mujer sonriendo amablemente y alejándose.

El caramelo era absolutamente perfecto. Tanto en sabor como en textura. No entendía nada de cocina, pero se me daba muy bien comer dulces, así que me consideraba un buen evaluador. Las otras dos mujeres también recibieron dulces.

“ Esto nunca había sucedido antes”, dijo Ellen. 'Aunque el Sr. Collins no es un mal jefe, nunca nos envió dulces. ¿Deberíamos estar agradecidos contigo, Megan?

- ¿A mi? Por supuesto que no —dije humildemente.

“Por supuesto que no”, repitió mi oponente, Natalie. “Debe estar feliz hoy.

- ¿Quien sabe? Me burlé tomando otro caramelo.

Mi teléfono sonó y era Noah. Respondí.

— ¿Qué te pareció el caramelo? Escuché la voz al otro lado de la línea.

"¿Ahora ni siquiera quieres verme más?" Yo pregunté. “Este castigo sigue empeorando.

Él se rió:

"Estoy esperando el veredicto del mejor catador".

— Sin palabras... Es perfecto.

— Me acordé que ayer terminaste sin probarlo, debido a todos los acontecimientos.

— Sí… Y gracias por preocuparte por mi opinión.

— No olvides salir exactamente a las 5 pm. Ni un minuto más. Mel ya debe estar extrañándote.

“Estaré listo para esta hora, no te preocupes.

Noé colgó. Natalie dijo, sin mirarme, revolviendo entre sus papeles:

“No tienes permitido contestar el teléfono aquí durante tus horas de trabajo, Megan.

Agarré mi bolso y suspiré:

“Natalie, creo que podría haber contestado, dado que el Sr. Collins me llamó. Entonces yo creo que si no respondía, tendría problemas y si no fuera posible usar el teléfono, él no me hubiera llamado, ¿o sí? Por cierto, me dijo que me fuera exactamente a mi tiempo, ni un segundo demasiado tarde. Entonces, si algo más le molesta, puede quejarse directamente con él.

"¿Vas a trabajar hasta las cinco?" preguntó mirando el reloj.

— Sí, mi horario es de 13 a 17 hs. Solo soy una sirvienta, como tú. Si algo te molesta, como dije antes, habla con tu jefe.

Diciendo eso me dirigí al ascensor. Estaba debatiendo si despedirme o no de Noah, pero estaba tan furioso con mi nuevo colega que me fui sin mirar atrás. Cuando bajé compré unos dulces para llevar a casa, como tenía previsto el otro día. Apuesto a que a Axel, Martina y Michelle les encantaría.

- ¿Cuál es tu nombre? — Le pregunté al simpático asistente que me envió amabilidad.

—Teresa.

“Soy Megan.

"Sí... Dulce M." Ella sonrió.

"Aparentemente sí", le devolvió la sonrisa. - Hasta mañana.

Aunque echaba de menos a Mel, trabajar me hacía infinito bien. Salir un poco del mundo de la maternidad y hacer realidad mi mundo profesional me abrió a nuevas experiencias.

Pero, por supuesto, cuando llegué, tomé una sobredosis de Mel. Estuvimos juntos durante más de dos horas. Después de que se quedó dormida, bajé las escaleras para tratar de preparar la cena. Quería sorprender a Martina por primera vez preparándonos algo para comer.

CAPÍTULO 81 – MEG CHEF

Noté a Noah usando varias especias. Eché todo sobre la carne y la metí al horno. Cuando llegaron Martina y Axel, fueron directo a la cocina:

- ¿Estas cocinando? preguntó martina.

- ¡Sorpresa! - Hablé.

Axel se rió:

- Que dios nos proteja.

"¿Vas a decir que crees que Martina cocina perfectamente bien?" Yo pregunté.

"¿Vas a denigrar mi cocina, Meg?" Ella fingió estar ofendida.

— No te preocupes... Te prometo que todo será comestible.

—Eso espero —dijo Martina. "Estaremos aquí pronto para probar su cena".

Los dos subieron riendo. Ciertamente pensaron que no podía. Pero lo esperaba. No debería ser tan difícil. Hacía buenos bocadillos, aunque nunca me había aventurado en la cocina. Pronto Mel estaría comiendo gachas y yo necesitaba estar preparado. Preparé unas ensaladas y arroz para acompañar la carne al horno con especias.

Escuché a Mel llorar y rápidamente subí a buscarla. Hice la botella, se la di. La puse en la carriola y le entregué algunos juguetes mientras trataba de hacer un seguimiento de todo. Cuando le mostré una muñeca con sonido y ella se rió, me emocioné. Así que dejé lo que estaba haciendo para escucharla reír una y otra vez. ¿La comida? Wow, no había nada más importante en el mundo que la sonrisa de mi hija.

Axel y Martina bajaron y yo aún no había puesto la mesa. Martina empezó a organizar todo, pero ella y Axel también se derritieron con la noticia de Mel. Los tres estábamos como tontos instándola a reír una y otra vez.

— La comida se está quemando.

Nos volvemos hacia Noah, de pie en la cocina con un vino en la mano.

Corrí hacia el horno y no podía ver lo que estaba pasando adentro porque había mucho humo, aunque el olor no era malo. Lo sacó rápidamente y la carne no estaba exactamente quemada, aunque estaba un poco pasada.

- ¿Qué haces aquí? Yo pregunté. "¿Cómo entraste?"

“Entré por la puerta.

“Por supuesto, contrataste seguridad. Entra cuando quieras - me burlé, yéndome enojada.

"Pensé en cenar contigo, pero si no quieres, puedo volver", dijo, luciendo enojado.

“Está bien, Noé. Pero puedes avisarme cuando vengas, ¿no?

"¿Debería avisarte?" Está bien.” Se encogió de hombros, asintió y abrió el vino.

Entonces Noah tomó a Mel del cochecito, acaparando a la hija para él solo.

"Vamos a comer", le dije, poniendo todo sobre la mesa.

Noah volvió a poner a Mel en la carriola y ella comenzó a llorar. Obviamente ahora me gustaría que me celebraran. Pero a él realmente no le importó y se sentó con su hija en sus brazos.

"A ver cómo le va a la comida de mi hermana favorita", dijo Martina, sirviéndose.

Me serví a mí mismo, sin saber cómo había resultado mi cena. No se veía lo mejor. Todos se sirvieron y no parecían tan sospechosos como yo. Silencio total: sin elogios, sin críticas. El arroz estaba demasiado húmedo, las ensaladas impecables, pero la carne... ¿Cómo olvidar la sal?

Los miré y comenzaron a reírse.

“Meg, necesitas agregar sal”, dijo Noah con una sonrisa.

— Te juro que traté de hacer una buena cena... Pero supongo que cocinar no es mi especialidad — dije empujando el plato incomible.

"Realmente no lo es", respondió Axel, apartando su plato también.

Pero es mi especialidad. No esperaba tener que preparar la cena… Pero aquí vamos —anunció Noah, pasándome a Mel y buscando ingredientes en la nevera.

"Podemos pedir algo listo", supliqué.

"De ninguna manera." Me sirvió una copa de vino.

Ver a Noah en la cocina nuevamente me hizo sentir íntima. ¿Tarde o temprano viviría con nosotros?

Pronto estuvimos hablando seriamente de Amanda. Pude ver que Axel y Noah también tenían miedo de lo que pudiera hacer su hermana adoptiva. Noah dejó en claro su indignación porque Axel se había involucrado con ella. Pero al final, preferimos dejar ese asunto atrás. Creo que el propio Axel ya había sufrido mucho por todo eso. De nada serviría seguir tocando la herida. También aprendí sobre el pasado de los Collins, su buena relación con su madre, las traiciones de su padre... Axel era muy joven y por lo tanto no sabía muchas cosas de las que contaba Noah. Y creo que nunca hablaron seriamente de eso. Lo cierto es que Noah Collins habló con enojo y tristeza del pasado con su padre.

Sonó el intercomunicador y fui a contestar:

—Meg, soy yo.

Sentí un escalofrío recorrer mi espalda cuando escuché la voz de Thomas.

— Buenas noches... — dije mirando el reloj: casi las 9 de la noche. ¿Qué estaba haciendo allí a esa hora?

"Tienes dos guardias de seguridad en tu puerta... ¿Es así?"

“Sí… Adelante, Thomas.

“Está bien, señorita Miller, despejando”, dijo uno de los guardias de seguridad.

Esperé en la puerta hasta que estacionó. Thomas se bajó del auto con un hermoso ramo de rosas rojas y hasta me emocioné cuando me lo entregó:

"Lo siento... Fui un idiota contigo".

Thomas besó a Mel.

“Tú… tú no eras un idiota, Thomas. Fui. Pero tampoco vamos a volver... Si sabes a lo que me refiero.

“Por supuesto que entiendo, Meg. Pero siempre hemos sido amigos y no voy a dejar que nada se interponga en eso.

- ¿Qué demonios es eso? preguntó Noé.

Noah y su "fucking". Un hombre amable y educado en la sociedad y el señor de los “fucking” y peleas callejeras fuera de ella.

Suspiré y dejé las flores en el aparador, caminando con Mel hacia la cocina. Martina apareció en la puerta y corrió a saludar a Thomas:

"Thomas, querido... Cena con nosotros, ¿quieres?" Llegó a tiempo...

Me recosté en mi asiento y bebí toda mi copa de vino. Noah se acercó a mí y me miró fijamente.

" No sé qué diablos es esto", le dije, un poco preocupado. Es mi amigo... eso es todo.

"No vas a romperme la nariz, ¿verdad?" Somos adultos y podemos vivir con eso, ¿verdad? He sido amigo de Megan durante mucho tiempo. Fui la primera persona que la acompañó a esta casa… Soy el padrino de Mel”, enumeró Thomas.

“Y yo soy el padre.

“Todo el mundo aquí sabe que eres el padre. Y nadie trató nunca de tomar su lugar.

"Eso es cierto", dijo Axel. “Ayudamos a Megan, pero nadie intentó ocupar su lugar.

"Hemos tratado de encontrarte varias veces", afirmó Martina. Y di la verdad.

“Sinceramente, no quiero hablar de eso ahora”, dije. Pero no quiero una pelea.

"¿Puedo... recogerla?" dijo Tomás.

“Puedes… Por supuesto que puedes, Thomas.

Pude ver que Noah se volvió aprensivo y se aferró para mantenerse contenido. Le entregué a Mel, quien inmediatamente le sonrió.

'Mi hermosa... cómo te he extrañado', confesó Thomas, mirando a Mel.

- Espero que solo la hija... - se burló Noah.

La de mamá también.

Cielos... Esto no iba a funcionar. Cerré los ojos y dejé que todo siguiera como tenía que ser. Pero si Noah tocara a Thomas, yo lo golpearía esta vez.

"¿No amas tu vida?" Noé bromeó.

“Noah, me voy a desmayar de hambre. ¿Podrías por favor apurar la cena? Le pregunté con ternura, sabiendo que lo haría por mí.

Sabía que Noah era sensible cuando se trataba de comida y hambre. Miró a Thomas por un momento y luego volvió a su comida, todavía aprensivo.

"Escuché sobre Amanda", anunció, acercando una silla.

"¿Si, como lo sabías?" Yo pregunté.

- Su padre.

“Hubo momentos tensos.

"Meg le dio una buena paliza", dijo Martina, riendo.

"Meg... ¿Tú hiciste esto?" Tomás preguntó preocupado.

- Sí...

“Creo que estás siendo influenciado…” Miró a Noah. - Tú no eras así.

“Noah le está enseñando esa parte del trasero”, dijo Axel con ironía.

Por un momento pensé que criticaba tanto a Noah por resolver todo a base de agresiones físicas y me di cuenta que yo había actuado de la misma manera. Sin embargo, pensé que Amanda realmente se lo merecía. Y tal vez sintió exactamente lo mismo cuando golpeó a Thomas. Pero no estaba de acuerdo con él. Amanda y Thomas estaban en situaciones muy diferentes.

Sonó el intercomunicador. Nosotros vimos.

"¿Estás esperando a alguien más?" Noah preguntó irónicamente.

No. _

"Déjame tomarlo", anunció Martina mientras se iba.

Bebí la segunda copa de vino y ya me sentía más ligero. Martina tardó en volver. Pensé que algo había pasado. Cuando mi hermana entró de nuevo en la cocina, pude ver la tensión en su rostro.

- ¿Qué paso? Yo pregunté.

“Meg… algo pasó.

Sentí mi corazón latir salvajemente. Sabía que algo malo había sucedido. Pero ahí miré a Mel, Noah, Martina, Thomas y hasta Axel... Eran lo más importante para mí. Nada podría ser peor que perder a cualquiera de ellos. Y no había más posesiones materiales que pudiera perder.

— Habla pronto o me matas de corazón, Martina.

"Fue un parto", explicó, sin contener las lágrimas. ¿Se emocionarían? estaba en duda

-Martina, ¿qué pasó? Axel la abrazó.

Empezó a sollozar, incapaz de hablar. Noah se acercó a mí, me rodeó los hombros con sus brazos y me di cuenta de que no tenía nada que ver con el parto. Thomas estaba confundido y seguía sosteniendo a Mel en su regazo, pero tratando de protegerla más con sus brazos.

"Esa puta..." gritó Martina. Voy a matarla... con mis propias manos. Yo juro.

"¿Qué hizo Amanda?" preguntó Noé.

'Ella envió una caja...' No sé si Martina podía hablar.

Axel entró en la sala de estar. Sabía que tenía que ir, pero no tuve el coraje. Continué allí, sintiendo mi corazón acelerado, sin el coraje de saber el mal que me había hecho Amanda Collins.

CAPÍTULO 82 – NOTICIAS TRISTES

Axel volvió con lágrimas en los ojos y dijo:

"Ella... mató a Strange".

Me levanté y sentí que mis piernas se ablandaban. Fue increíble.

"¿Cómo consiguió el perro?" ¿Y los guardias de seguridad? preguntó Noah aturdido.

"Aparentemente no contrataste una buena seguridad", se burló Thomas en el momento equivocado.

“Cállate, stripper. El asunto no es contigo.

“¿No puedes parar, Noah? Pregunté con voz fina. "¿No entiendes que ese perro era como mi familia?" De hecho, creo que le tenía más cariño a él que a algunas personas que vivían conmigo...

"Extraño era un amigo... el más fiel que he conocido", dijo Axel.

"¿Cómo atrapó a Strange?" preguntó martina.

Noah se fue furioso. Probablemente fue a hablar con los guardias de seguridad, pidiéndoles que respondieran sobre lo que había sucedido. Saqué a Mel del regazo de Thomas y anuncié:

"Yo subiré...

Sentí que en mi habitación podía proteger a mi hija. Pensé en ella todo el tiempo. Primero Amanda la secuestró, ahora mató a mi perro. Cuando pasé por la habitación, esa caja ya no estaba. Sentí miedo... Mucho miedo. Esa mujer estaba completamente loca. Ya no sabía qué quería Amanda Collins. Ya nos había robado todo.

Cambié el pañal de Mel y la acuné para que se durmiera. No tardó mucho en quedarse dormida. La estaba metiendo en la cuna cuando entró Noah:

“No vieron nada. ¿Estás seguro de que el perro estuvo en casa ayer?

Estoy absolutamente seguro, Noah.

Se acercó a mí y me abrazó cariñosamente. Acepté el abrazo y apoyé la cabeza en su pecho:

"¿Conseguiste la caja?" Yo pregunté.

- Sí.

- ¿Lo que hizo?

"Prometo que le daré a Strange un final digno".

Sentí las lágrimas correr por mi rostro.

“No era solo un perro… Él estaba allí, cachorro, cuando más lo necesitaba. Abandonado en medio de la calle, tan solo como estoy...

"Entiendo lo que sientes, Meg...

— Dormía en mi cama... ¿Tienes idea de cuántas cosas hemos pasado juntos? Un fiel compañero, oyente... Que nunca juzgaba... Sólo me daba cariño... Y nunca pedía nada a cambio más que amor... Incluso cuando nació Mel, cuando comencé a tener menos tiempo para él, aún cuando llegué Strange me estaba esperando... Siempre.

Noah pasó sus manos por mi cabello, tratando de consolarme. Pero no había nada que pudiera disminuir mi sentimiento de tristeza en ese momento.

"¿Quieres que te traiga algo de comer aquí?"

— No... perdí el hambre.

"Necesitas alimentar..."

"Noah... ¿Cómo lo mató?"

" Estaba... completo", aclaró Noah con aprensión. "Tal vez fue envenenamiento".

"¿Cómo se atreve a hacer eso?" No fue suficiente para su padre, quien lo secuestró una vez...

"¿Mi padre hizo esto?" preguntó levantando mi rostro y mirándome a los ojos, sorprendido.

- Sí...

- ¿Por qué lo hizo?

“Noah, han pasado tantas cosas mientras has estado fuera de aquí… No quiero repasarlo ahora. Al final, Martim consiguió lo que quería y me devolvió a Estranho. La única razón por la que me gustaba Axel cuando nos casamos era la forma en que trataba a mi perro”, recordé sonriendo. “Él también debe estar sufriendo, como Martina, que ha estado con nosotros desde siempre.

“Tal vez no fue Amanda… No estamos seguros.

“Era ella, Noah. No intentes engañarte a ti mismo.

— ¿Quién es esa persona con la que he vivido toda mi vida sin saberlo?

“No eres el único que piensa que no conoces a alguien con quien has vivido toda tu vida. En el fondo creo que Amanda está enamorada de Axel... Y no sabe cómo afrontar la pérdida. Y si es así, temo por mi hermana.

“Axel está perdidamente enamorado de Martina, al igual que…

Nos miramos el uno al otro. Tenía la sensación de que Noah diría "Como lo hago por ti". Pero no terminó la frase. Y no me importaba en ese momento. Ni siquiera estaba seguro de si estaba resentido conmigo o ya no. Dijo que no podía perdonarme por ocultarle el embarazo, pero estuvo en mi vida todo el tiempo después de eso.

Noah me dio un beso en los labios, ligero, suave, tratando de no ser demasiado profundo. No insistí por tu lengua en la mía. Seguí tocando sus labios con los míos suavemente, cerrando los ojos e inhalando el aroma de ese perfume que invadía mi mente en los recuerdos más profundos que guardaba. Era como si nuestras respiraciones estuvieran al mismo ritmo y nuestros corazones latieran al unísono. Con mis dientes tiré levemente de su labio inferior, recibiendo luego su cálida lengua dentro de mi boca, lenta, pausada, acariciando la mía. No fue un beso loco, aunque sí intenso. Fue un beso... De amor. Exploró mi boca como nunca antes. Ese hombre fue mi perdición... Mi vida. Sus manos se arrastraron por mi espalda e inmediatamente me ericé y me preparé para él. Sin embargo, lo empujé, jadeando y con la respiración acelerada y dije:

“Noah, será mejor que te vayas.

"Lo siento..." dijo.

— No se trata del beso... Siempre me gusta besarte. Pero hoy no sería buena compañía. Prefiero estar solo ahora.

“No tienes que ir a trabajar mañana.

- Yo iré. No quiero involucrar al profesional con la gente de la empresa.

- ¿No es lo mismo? Noah preguntó tratando de aliviar la tensión.

“Lo intentaré… duro. Después de todo, no me quieres, ¿verdad?

Me tomó de la barbilla y me hizo mirarlo a sus hermosos ojos marrones:

"Siempre te querré, incluso cuando no lo haga", sonrió. “Pero todavía estoy herido. Sin embargo, sé que tarde o temprano pasará. Y a pesar de todo lo que ha pasado, me alegro de haber estado a tu lado al menos una vez, cuando necesitabas a alguien... Ya no dejaré que te alejes de mí, Meg... Mucho menos que me una a la tuya. vida sin darme ninguna explicación. Siempre estaré contigo, incluso cuando me despidas. Es decir, nunca más me iré... Por más que insistas...

— Me siento muy culpable por lo que hice... Por alejarte tantas veces de mí, por no tener el coraje de decirte la verdad. Pero siempre lo hice pensando en lo mejor, tratando de proteger a las personas que eran importantes para mí... Pero al mismo tiempo te lastimé a ti, que era a quien más amaba.

Noah besó la punta de mi nariz:

“Sabía que nuestro bebé tendría tu nariz.

"Recuerdo que me dijiste eso…" Sonrío.

Me volví hacia la cuna. Estábamos apoyados en él. Mel durmió como un ángel.

“Ella es la cosa más hermosa que he visto en toda mi vida”, confesó Noah. "Y lo que siento por ella es algo increíble...

"Lo que nunca pensaste que sentirías antes", agregué.

- Exactamente.

"Haría cualquier cosa por ella."

- Yo también...

Hasta mañana, señor Collins. Gracias por la cena... Aunque no lo haya probado.

— No te arriesgues más en la cocina... Puedes llamarme cuando lo necesites.

"Tal vez debería contratar a alguien para que me ayude..."

- También creo.

— Pensé en una persona.

No me digas que es la stripper.

“Detente, Noé. Y no llames más a Thomas así o vamos a tener una pelea seria.

— No me gusta él… mucho menos la forma en que te mira o la forma en que sostiene a mi hija.

- Me gusta él. Tomás es mi amigo.

Él era tu novio no hace mucho, si no me equivoco.

"Noah, pensé que nunca volverías..."

"¿Así que decidiste quedarte con tu amigo?"

"¿De verdad quieres hablar de eso?" Porque salí con Thomas, después de más de un año sola. Te casaste con Noah... ¿Te das cuenta de la diferencia de actitud que teníamos?

“Meg, pensé que todo había terminado. Realmente pensé que así podría olvidarme de ti.

"Así que te casaste con ella... Tan simple como eso, ¿no?"

Se quedó en silencio de inmediato. Nos miramos un rato y Noah bajó la mirada, tal vez arrepentido:

"¿Quién pensaste que cuidaría de nuestra hija, Meg?"

“Pensé en Emma.

"¿Emma?" Esto es increíble. Emma es perfecta. Puedo ayudarte con lo que necesites.

"¿Crees que ella aceptaría?"

- Tengo certeza que si. Hablaré con ella mañana.

“Entonces… Buenas noches,” terminé la conversación.

Noah me dio un ligero beso en los labios:

“Trata de dormir bien.

Salió y cerró la puerta. Me cambié de ropa y me acosté en la cama. Cuando apagué la luz y dejé que solo la lámpara iluminara la habitación con baja intensidad, no pude resistir las lágrimas. Mi perro era más importante para mí que mis padres, aunque me avergonzaba admitirlo incluso para mí mismo. Y esa loca le había hecho otra cosa mala a alguien a quien amaba.

“Hola”, dijo Martina a través de la puerta entreabierta.

- Ey...

- ¿Puedo entrar?

“Por supuesto, Martín.

Entró con la almohada en los brazos, ya en camisón, y se acostó a mi lado:

"¿Quieres un amigo?"

— Martina, ¿dónde estaría yo sin ti?

“Extrañaré a nuestro Extraño… siempre entre nosotros.

- Sí... En nuestras andanzas nocturnas tras Noah, cuando ni siquiera sabíamos quién era... - Me reí entre lágrimas.

“En el dormitorio, en el auto, en la cama… Estaba en todas partes con nosotros.

“Vivió conmigo en nuestra casa vieja, en la casa nueva, en la mansión de los Collins, luego vino aquí… donde le gustaba mucho. Fue lo único que nos llevamos de nuestra antigua casa, ¿recuerdas?

— Sí... Incluso pensé que papá no permitiría que lo lleváramos.

- Yo también. Sin embargo, Strange siguió adelante ... Incluso Axel se enamoró de él.

“Sí, Axel está sufriendo. Estaba muy apegado al perro.

Creo que en nuestro matrimonio estaba más apegado al perro que a mí. Me río de nuevo.

“Él era tu pilar sin Noah… Parece que fue enviado para compensar su falta. Ahora Noah definitivamente está en su vida... Y se ha ido.

Me sequé las lágrimas obstinadas y confesé:

“Tengo miedo de Amanda.

- Yo también.

Especialmente para ti, Martina.

"Pensé que podría manejarla... pero ya no estoy seguro". Ella es muy cruel. Me parece que llevarse a Mel fue solo una advertencia.

- ¿Lo que ella quiere?

'Axel... Ella quiere a Axel', dijo Martina.

La semana siguiente fue bien. El trabajo mantuvo mis pensamientos ocupados. Y yo ya estaba bastante acostumbrado a todo. No hay noticias de Amanda y ni siquiera podíamos culparla porque no teníamos pruebas. Noah decidió poner cámaras de seguridad por toda la casa. Así que estaba vigilado las 24 horas del día, además de los dos guardias de seguridad armados. Pero yo no estaba en casa todo el tiempo. Y tampoco podía. El ir y venir era necesario. Pero comencé a evitar salir con Mel con tanta frecuencia.

Ema tomó el trabajo en mi casa. Era una persona a la que apreciaba y en la que confiaba. Su trabajo principal era cuidar de Mel, pero terminó haciendo otras cosas porque quería. Era una anciana, pero no podía quedarse quieta. Mucho más que una criada, sabía que tendría una amiga dentro de mi casa. Después de todo, la despedida de Martina y Axel estaba cada vez más cerca. La compra de la casa de mi calle estaba casi cerrada.

CAPÍTULO 83 – ESTA REGLA NO APLICA A MI HIJA

Pronto mi habitación estaría lista para usar. El Sr. Collins se estaba ocupando personalmente de que todo fuera perfecto, como me lo merecía. Mi colega Natalie Page dejó en claro que no le caía bien, pero traté de no llevarle eso a Noah. Pronto estaría trabajando en mi propio espacio y en el fondo no quería hacerle daño a la joven que probablemente estaba enamorada del padre de mi hija. ¿Y quién no? Noté las miradas y los suspiros cuando llegó. Y no eran solo las recepcionistas, sino también todas las mujeres que concertaban citas o tenían algún tipo de contacto con él. Podría estar celoso y creo que otra mujer en mi posición lo estaría... Pero estaba tan seguro de sus sentimientos por mí que no me importaba. Mientras ellos soñaban con él, pronto tendría a Noah Collins una vez que terminara mi “castigo”. Y el castigo no fue tan malo como pensé que era... Creamos un juego de seducción que me hizo sentir bien de alguna manera. Cuando nuestros cuerpos se volvieran a encontrar, incendiaríamos el lugar, dondequiera que fuera.

Estaba concentrado en analizar unos documentos cuando me sorprendió una ilustre visitante: Martina, Mel y Ema.

— No puedo creerlo... ¡Mira quién vino a verme!

Mel se abalanzó hacia mí y la atrapé por encima del mostrador. La colmé de besos mientras las dos recepcionistas me miraban con curiosidad.

“Ellen y Natalie, esta es Mel, mi hija.

“Ella es hermosa”, dijo Ellen, tomando la mano de Mel.

"Señorita Miller, ¿su hija está de visita durante el horario laboral?" ¿Ya trabajas solo 4 horas al día y mientras tanto traes a la familia a la empresa? Tendrás problemas con el Sr. Collins —dijo Natalie con maldad—.

- ¿En serio? preguntó martina. "¿Lo digo yo o lo dices tú?"

Mientras pensaba qué decirle a la chica a la que no le caía bien sin ninguna razón, apareció Noah, como si intuyera que nuestra hija estaba en ese ambiente.

Tan pronto como la vio, su rostro serio cambió por completo y Mel sonrió al verlo, extendiendo los brazos hacia él, lanzándose hacia su padre, quien la sorprendió besando su cuello, lo que la hizo reír al sentir su barba. causado en ella.

"¿Quién tuvo la brillante idea de traer a Mel?" Noah preguntó mirando a Ema y Martina.

“Yo, gilipollas”, respondió mi hermana. "Pero no fue por ti, no...

"Dudo que no fuera por mí", respondió, riendo.

"Sr. Collins, mi colega Natalie piensa que tener a mi hija durante las horas de trabajo no está del todo bien", dije irónicamente. "¿Crees que podría estar en problemas?"

"Creo que va a tener un gran problema, señorita Miller", se rió entre dientes Noah. “Puedo volverme adicto a esta niña. Señorita Page, esta regla no se aplica a mi hija”, aclaró con seriedad. — Siempre es bienvenida, sin importar el día, la hora o quién esté conmigo en mi oficina. Ella es el asunto más serio en mi vida.

Se fue con Mel hacia su oficina. martina dijo:

— Por si no entendiste, los dos tienen una hija juntos — guiñó un ojo y tiró de Ema, dirigiéndose hacia la oficina de Noah.

— Colegas, tendrán que perdonarme, pero tendré que seguirles. Cada segundo con mi hija es oro. Por cierto, Natalie, solo trabajo por las tardes porque Noah requiere que esté con nuestra hija en el turno de la mañana. Y de noche con él, claro.

Traté de no presumir, pero la chica realmente me cabreó. Y cuando se trataba de mi hija, realmente no me contuve.

Cuando vi a Noah con Mel sentí los mejores sentimientos del mundo. Se conocían desde hacía muy poco tiempo, pero tenían una conexión increíble.

— Además de traerte nuestra muñequita, vine a advertir a Meg que mañana sale la decisión judicial sobre los bienes de nuestra familia. Axel pensó que nos encontraríamos en casa de nuestros padres el sábado por la mañana para compartir la noticia con todos juntos”, anunció Martina.

"Puedo ser", le dije.

"Iré también", dijo Noah con firmeza.

“Pero… No tienes que hacer esto, Noah,” le aseguré.

- Hago hincapié.

— Puedes irte, gilipollas — confirmó Martina, sonriendo.

"¿Cuándo vas a dejar de llamarme idiota?"

"Cuando dejes de ser un imbécil".

"¿Y cuándo es este día?" Estoy aquí pensando en lo que te falta para que me llames Noah.

"¿Quieres que lo dibuje?" Por eso eres un imbécil, Noah Collins. Y solo dejará de serlo cuando ocupe su lugar en la vida de mi hermana.

Ambos nos miramos fijamente y él no respondió nada. Al rato llegó Tereza con unos dulces divinos para alegrarnos aún más la tarde.

"Meg, te vas a poner gorda... Muy gorda..." advirtió Martina mientras saboreaba uno de los pasteles.

— Nunca pensé ver a mi Noah reinventándose en dulces. Siempre pensé que tu especialidad eran los platos salados.

"Bueno, entonces, Ema... Pensé que los platos salados también eran lo mejor de mí... Hasta que traté de impresionar a cierto goloso". Quería saber qué sensaciones te traía y luego descubrí que liberan serotonina y dopamina, que van directamente al cerebro, provocando sensaciones de euforia y felicidad. Provocan placer emocional. Me impresionó saber que los dulces pueden causar felicidad. No me llevaba bien con Adam en nuestra sociedad restaurantera... Así que decidí dejarlo todo y cambiar de carrera. ¿Quién no querría complacer a la gente a través de la comida?

"¿Qué hiciste con tu parte de la sociedad?" Yo pregunté.

"Todavía no lo he vendido... pero lo haré". Tengo compradores interesados. Pero el hecho de que dejé el negocio hizo que la clientela se redujera drásticamente... Lo que también redujo el valor del negocio. Les dejé claro a todos que estaba fuera.

"Así lastimando un poco a Adán", concluyó Martina.

“En cierto modo, sí... Después de todo, le mintió a Megan”. Noah me miró.

- ¿Como asi? Yo pregunté.

“Al principio no diría que estaba fuera del negocio. Solo desharía la sociedad, punto. El movimiento de restaurantes no disminuiría. Pero después de escuchar lo que hizo Adam… No pensé que necesitaba ser tan leal y justa con él, después de todo, él no fue conmigo… O más bien, con nosotros.

- ¿Venganza? me burlé

"Un plato que se sirve mejor frío", respondió Noah. “Él tiene parte de la responsabilidad de que yo no supiera de mi hija.

—Mucho, créeme —confesó Martina.

" Yo tampoco le voy a vender la otra parte".

"No-tan-gilipollas..." dijo Martina. — No es que piense que la venganza es algo bueno... Pero pongámonos de acuerdo en que hay personas que se lo merecen, ¿no?

"Todavía tengo algunos pendientes", dijo.

"Tengo miedo ahora", le dije.

"¿De verdad me tienes miedo, Megan?" Noah preguntó seriamente.

Podría decir que sí, pero no. Noah no me causó ningún tipo de miedo. Por el contrario, estaba seguro de que la venganza contra mí estaba llegando a su fin. Solo podía ver amor en los ojos de ese hombre, incluso mientras trataba de castigarme por todo el daño que le había causado.

"Has vencido muchos males", dijo Ema. “Pero al final, todo salió bien.

"Todavía no, Ema", respondí.

"¿De quién es la culpa?" preguntó martina.

- ¿De tu hermana? Noah preguntó irónicamente.

"¿Mi culpa, imbécil?" - no resistí.

“Sí, es culpa de tu Meg.

— Bueno, la conversación es genial, pero tenemos que llevar a nuestro bebé, ¿no Ema? - dijo Martina tratando de tomar a Mel de los brazos de Noah.

"De ninguna manera", se negó. — Llevo a Mel al auto.

“Además de pendejo, pendejo”. ¿Ves eso, Emma? Martina bromeó.

- Siempre imaginé a Noah así cuando fuera padre - reveló sonriendo con cariño. “Axel también será un buen padre, niña.

La sonrisa murió en los labios de Martina y pude ver lo incómoda que estaba con el comentario, aunque trató de no demostrarlo.

Salimos de la habitación, en dirección al ascensor. Una vez que estuvimos abajo, Noah le presentó a Mel a los asistentes que estaban allí y a algunos clientes que conocía. Un padre extremadamente orgulloso y cariñoso. ¿Qué podría querer más?

Los llevamos al auto y mientras estábamos en el elevador, Noah recordó:

“No respondiste a mi pregunta, Meg.

- ¿Cual de ellas?

"Sobre tener miedo de mí..."

Me acerqué apoyando mi cuerpo contra el suyo y le dije mirándolo a los ojos:

No te tengo miedo, Noah.

Tenía miedo de no haber oído esa respuesta. Nunca te haría nada, Meg.

“Lo sé, Noé.

La puerta del ascensor se abrió y todavía estábamos allí, mirándonos.

"¿Podría venir mañana temprano, señorita Miller?"

- ¿Por qué?

“Te necesito… para almorzar conmigo.

"Puedo pensar," me burlé.

"Es mi cumpleaños... Me gustaría invitarte a almorzar". Y ten tu compañía más tiempo de lo habitual.

"¿Es tu cumpleaños y voy a almorzar?"

— Créeme, tu presencia es importante para mí mañana.

- Estaré contigo.

Estábamos tan cerca e intoxicados por nuestros sentimientos que ni siquiera nos dimos cuenta de dónde estábamos. La puerta del ascensor volvió a cerrarse y lo besé, no apoyando nuestros cuerpos tan cerca sin que nuestras bocas se tocaran. Su resistencia hacia mí no duró ni unos segundos. Sus brazos me rodearon con fuerza y nuestras lenguas calientes comenzaron a bailar al unísono. Escuchamos el sonido del ascensor y de inmediato nos soltamos. Estábamos en la planta baja de nuevo. Un encargado que esperaba el ascensor nos miró y preguntó con miedo:

"¿Puedo entrar?"

"Por supuesto", estuvo de acuerdo Noah.

Nos bajamos en nuestro piso y la mujer se fue al piso de los empleados.

"Para el lunes, su oficina probablemente estará lista, señorita Miller", anunció cortésmente Noah.

“Gracias, Sr. Collins.” Asentí y regresé a mi asiento.

Me senté y Natalie me dijo:

“Megan… Lo siento por cualquier cosa… No quise ofenderte, créeme.

—Será mejor que te calles, Natalie —la regañó Ellen con ironía—. "Creo que podría empeorar para usted... ¿No cree, señorita Miller?" ¿O sería la Sra. Collins?

Sonrío dulcemente:

“Está bien, Natalia. Nunca quise utilizar el hecho de conocer a Noah para tratar de presumir de ninguna manera. Pero hoy fue inevitable, la forma en que me trataste a mí ya mi hija. Como dije, quiero mantener al profesional alejado de la gente de aquí, aunque creo que a Noah le cuesta mucho hacer eso.

Ellen rió a carcajadas, sin contenerse. Yo continué:

— Pero no te culpo por tener algún tipo de sentimientos por Noah... Como he dicho antes, ¿quién no los tiene, verdad? Yo mismo no pude resistirme a él hace casi cinco años.

- ¿Cinco años? Preguntó Elena. —¿Así que conoció al señor Collins antes que a su esposa? Quiero decir, ex esposa.

- Sí. Tuvimos algunos percances en el camino, nos casamos con otras personas y terminamos encontrándonos de nuevo – le expliqué.

“Y tuvieron ese hermoso bebé”, agregó. Es la viva imagen del señor Collins.

—Sí, eso no lo puedo negar. Mel es la viva imagen de su padre.

CAPÍTULO 84 – EL PRESENTE

A la mañana siguiente me desperté más temprano que de costumbre, para poder estar perfecta a la hora acordada con Noah. Ema ya había recogido a Mel de la cuna y le había dado un biberón. Esa mujer era el sueño de toda madre primeriza.

Me di una larga ducha, segura de que mi hija estaba muy bien cuidada. Elegí un vestido rojo ceñido pero no ceñido, de escote no muy pronunciado y de tela plana con buen ajuste. Zapatos de salón nude para no destacar demasiado y maquillaje ligero, pero con un labial rojo vivo que contrastaba con mi piel y hacía juego con el vestido. La ropa interior era de encaje, sexy y seductora y tenía toda la intención de mostrársela al cumpleañero. Me rocié mi perfume favorito y tomé el regalo.

Cuando bajé, Emma dijo:

“Megan… Te ves hermosa.

“Voy a almorzar con Noah,” dije.

"Sí... ¿Almuerzo de cumpleaños?"

- Sí. Ni siquiera sabía que era el cumpleaños hasta que me lo dijo ayer.

— Recuerdo que él siempre quiso festejar en esta fecha... Después de que la Sra. Collins falleciera, Noah no quiso volver a celebrar nunca más.

Tomé a Mel de sus brazos. Quería aprovechar mis últimos minutos antes de irme para pasar un rato con ella.

— Ema, ¿cómo era la relación entre los niños y su madre?

"Estuvo bien. Pero Noah siempre fue el más cercano a ella. Axel era astuto. Ella se rió. Y un llorón.

"¿Qué pasa con Amanda?"

“Era una buena chica, pero nunca fue muy cariñosa.

"¿Pero fue tratada como una hija por los Collins?"

— Por su madre, sí... Y por su padre, ella fue tratada de la misma manera que las demás.

"¿Y cómo era esta 'misma forma'?"

“Martim Collins nunca fue muy cariñoso… siempre trabajador y poco presente en la vida familiar. Pensó que dar a sus hijos todo lo que querían materialmente podría reemplazar su presencia como padre.

—¿Y la señora Collins? Dime cómo era ella.

“Era una buena madre. Celoso, cariñoso. Cuidó mucho a los tres. Una mujer que entregó su propia vida por sus hijos. Y se encargó de ellos ella misma.

"Él te engañó, ¿no es así?"

- Sí... Y ella lo sabía. Nunca trató de ocultarlo... Ni siquiera le importaba lo que ella pensara.

“Es por eso que Noah estaba tan enojado con él.

- Sí... Noah vio a su madre llorar por su padre tantas veces, aunque no dijo que esa era la razón de su tristeza. Creció con una gran madre y sin padre. Ella era dueña de todo el dinero. El Sr. Collins se hizo cargo de todos sus bienes después de casarse.

— ¿Y cómo fue su enfermedad?

— Triste... Sufrió mucho. Cuando se fue, descansó. Y me quedé en esa casa por los chicos y por Amanda. Pero sobre todo para Noah. Siempre fue especial.

“Lo sé… Noah es increíble.

“ Tienes suerte de tener a Noah, Meg. Está completamente enamorado de ti. Nunca lo he visto mirar a nadie de la forma en que te mira a ti.

“Yo también estoy loca por él, Ema. Y espero desde el fondo de mi corazón que Noah me perdone por retener su paternidad. Intenté muchas veces decir la verdad... pero me detuvieron. Debería haberle contado todo desde el principio... Incluso cómo fui chantajeado por Martim.

“Todo hubiera sido diferente. Noah te protegería y no habrías sufrido tanto.

“Al final, supongo que todo sale como debe… Voy a recuperar a Noah.

— Lo sé... Hacéis una hermosa familia. Axel también quiere mucho a su hermana.

Me reí:

— Una pareja sin casi nada en común... Y que al final funcionó. Martín es especial.

“Axel también. Se merecía amar y ser amado.

"Ema... ¿Crees que Amanda podría hacerle algo a mi hermana?"

“Me gustaría decir que no, Meg. Pero conozco a Amanda casi desde que era un bebé...

"¿Sabías sobre ella y Axel?"

"Nunca he visto nada... Pero siempre imaginé que tenían algo más que amor entre hermanos".

—¿Y ella y Martim?

“No… Eso me tomó por sorpresa. Estaba muy bien escondido. Simplemente no sé quién empezó... Si fue Martin Collins quien la sedujo o al revés.

"Creo que Amanda solo quería el dinero... Aunque la conozco poco...

“No estoy seguro si ama a Axel… o si no puede aceptar perderlo. Siempre estaba con ella...

"Emma, prométeme que cuidarás bien de nuestra Mel". Amanda ya mató a mi perro... Además, secuestró a mi hija dentro de esta casa. Me pongo tenso cuando hablo de ella.

“No te preocupes, Meg. Cuidaré de Mel con mi propia vida.

“Los guardias de seguridad están en la puerta… Están las cámaras de seguridad que son visibles para ti y para ellos también. Solo tienes que estar atento a cualquier cosa rara que veas.

— Lo sé... Tómatelo con calma.

— Me gustaría invitarte a vivir aquí. No sé si te vendría mejor, pero tengo dos cuartos libres en esta casa... Pronto serán tres cuando se vayan Axel y Martina. Si no lo haces, está bien... Quiero lo mejor para ti.

"Si no es mucha molestia, puedo quedarme". Pero no tienes una habitación con cuarto de servicio.

“No te vas a quedar en las habitaciones de la criada, Ema. Te quedarás en este piso, en una suite de la casa.

No podía soportarlo, Meg.

“Cuida de mi hija, mi posesión más preciada, Ema. Nunca le ofrecería nada menos que comodidad y hospitalidad.

- Gracias.

Le di un beso a Mel y me fui. Llegué a la empresa exactamente a las 11 am, como había pedido Noah. Me detuve en la recepción, recibiendo las atentas miradas de mis compañeros. Me apoyé en el mostrador, que estaba tan limpio y pulido, y dije:

¿Podría avisar al señor Collins que lo estoy esperando?

“Por supuesto, señorita Miller”, bromeó Ellen, levantando el teléfono.

“Ellen, ¿te importa si Natalie hace la llamada? Yo pregunté. - Hago hincapié.

Ellen devolvió el teléfono con una mirada irónica a su colega, quien tomó el dispositivo y me fulminó con la mirada:

“Señor Collins, la señorita Miller lo está esperando en la recepción.

Esperé unos cinco minutos a que viniera Noah. Al llegar, recorrió con la mirada mi cuerpo sin disimularlo y preguntó:

"¿Es este mi regalo?"

—Confieso que no, señor Collins. Pero si quieres, podemos hablar de ello.

Me besó en la mejilla y tomó mi mano y caminamos hacia el ascensor. Tan pronto como la puerta se cerró, Noah apretó su cuerpo contra el mío, empujándome contra el frío metal de la pared del ascensor.

"¿Al parecer quiere acortar aún más su castigo, señorita Miller?" - Noah habló en mi oído mientras mordía mi lóbulo, haciéndome temblar con su toque.

“Espero con ansias el final de mi castigo, Sr. Collins. Y te traje un regalo especial para probar que no era tan mala persona como pensabas.

El pitido del ascensor indicó que estábamos llegando a nuestro destino. Apartó su cuerpo del mío, pero tomó mi mano cuando se fue. Así que cualquiera que no supiera que Noah era mío, ahora lo sabía. Podría gritarle al mundo que yo era la Sweet M. en su vida.

- ¿A donde vamos? pregunté con curiosidad.

— Te confieso que la intención era llevarte a un restaurante que me gusta mucho... Pero cuando te vi con este vestido, cambié de opinión.

- ¿Como asi?

“Usted no comerá, señorita Miller… Usted será la comida.

Sentí mi cuerpo arder ante sus palabras y me sonrojé al mismo tiempo. Llegamos al auto y Noah me abrió la puerta.

"¿Alguna vez te sonrojarás con mis palabras?"

Me reí:

- Creo que no...

Cerró la puerta y yo la volví a abrir.

— Necesito sacar el regalo de mi auto.

“Meg, ya tengo mi regalo.

"Créeme, Noah... No tienes tu regalo." Tengo conmigo el final de mi castigo.

"Tu castigo terminó cuando te pusiste este vestido rojo y lápiz labial del mismo color", respondió con seriedad.

Me encogí de hombros y caminé hacia mi auto, recogiendo la caja de regalo. Volví a su auto y me abroché:

"Ahora podemos irnos".

“Y tenía curiosidad por lo que podría haber dentro de esta enorme caja.

- Algo que no se compró, Noah... Pero que se hizo con mucho amor - aseguré.

Mientras Noah conducía, llamé a Ema para asegurarme de que todo estaba bien con Mel. Después de que ella dijo que sí, estaba más tranquilo. Minutos después el auto estaba estacionado en un lugar que yo ya conocía: su nuevo departamento, ya no “tan nuevo”.

En el ascensor cogió la caja, que sostuve con fuerza:

- No. Sólo te lo daré cuando me haya ido.

- ¿Porque eso?

“Cuando lo abras, lo sabrás.

“Estoy pensando en robarte la caja.

- No te atrevas.

Noah se acercó a mí y pasó su mano por mi vestido, levantándolo lentamente, acariciando mi pierna:

"¿Esto es todo para mí?" preguntó con voz ronca.

"Sí", confirmé. - Todo para ti.

El ascensor llegó al piso y salimos. Abrió la puerta de su departamento y dejé la caja en el aparador. El ambiente ya tenía casi todos los muebles en su debido lugar. Rápidamente revisé todo mientras Noah se servía un trago.

"¿Quieres algo de beber?" él ofreció.

- No. Y creo que tú tampoco deberías beber. ¿Cómo vas a volver al trabajo después?

"No voy a volver", advirtió, sentándose en el sofá. - Hoy es mi cumpleaños. Me di el resto del día libre.

"Pero voy a trabajar más tarde", le dije con incertidumbre.

“He decidido que tú también tienes el descanso.

"Noé, Noé...

"Dulce Meg..."

Mientras el hombre sorbía su bebida, me detuve frente a él y me quité el vestido, lentamente, mirándolo a los ojos, lleno de deseo. Estaba segura de que le mostraría mi lencería cuando me la pusiera.

Noah me miró atentamente, vaso en mano.

"¿Quieres tocarme, Noah?" Sugerí.

Dejó el vaso a un lado y respondió:

"Es lo que más quiero, Megan...

Continuó sentado, acercándome a él y comenzó a besarme el estómago de la forma en que solo Noah Collins podía hacerlo, con su lengua tan caliente que me hizo perder el conocimiento. Sus manos se clavaron en mi cintura y su lengua bajó por mi vientre. Una mano permaneció en mi cintura, mientras que la otra me quitó las bragas y unos dedos ansiosos alcanzaron mi intimidad ya empapada de deseo.

Alcancé su cabello oscuro y lacio con mis ansiosas manos, empujando suavemente su cabeza hacia abajo. Me miró y sonrió seductoramente, sabiendo lo que yo quería, lo que me produjo un placer extremo e intenso. Sus manos bajaron lentamente por mis bragas y Noah me sentó en el sofá, arrodillándome en el suelo, poniendo mis piernas sobre sus hombros comenzando a chupar lenta y sin prisas cada parte de mi piel sensible alrededor de mi intimidad, luego obsequiarme con su caliente, experimentada y lengua ansiosa. Mis dedos agarraron el sofá con fuerza mientras mi cuerpo se contraía en oleadas de excitación seguidas de un intenso orgasmo.

" No hay mejor sentimiento que verte venir por mí, Meg...

Me quité el sostén mientras él se desvestía. Me sorprendió cuando Noah me levantó y me llevó a la habitación, depositándome suavemente en su suave cama. Giré mi cuerpo y quedé encima de él, siendo llenada palmo a palmo por su polla, sintiendo la necesidad de ir cada vez más rápido, disfrutando cada placer que me brindaba. Noah entrelazó nuestras manos y las llevó a la pared mientras lo montaba con fuerza, de una manera salvaje que hizo que mi cuerpo ardiera y mi corazón se acelerara. Gemí en voz alta cuando llegué al clímax, cerrando los ojos y mordiéndome el labio inferior con fuerza, completamente extasiada, sintiendo que se había corrido tan intensamente como yo. Sentí sus manos subiendo y bajando lentamente por mi espalda, acariciándome y haciéndome sentir escalofríos por todo mi cuerpo.

Lancé mi cuerpo exhausto sobre el suyo y dije:

"Tu cumpleaños no termina hasta la medianoche, ¿verdad?"

"Sí…" murmuró. “Te advertí que cuando te atrapara, te arrepentirías de las burlas.

- Te estoy esperando, Noah Collins – dije besándolo. "¡Termina conmigo!"

CAPÍTULO 85 – ESTA ES LA VIDA REAL, NOAH

Noah me llevó a mi casa por la noche. Mi coche se quedó en la empresa y tendríamos que recogerlo. Dejé la caja con el regalo en su apartamento y le pedí que la abriera cuando estuviera solo. Ya me había perdonado, así que la caja ya no era mi redención. Pero te haría inmensamente feliz.

Tan pronto como Noah estacionó en la puerta de la casa de campo, invité:

"¿Quieres bajar?"

"Por supuesto. Voy a ver a mi hija".

"Y... ¿quieres dormir con nosotros?"

Me miró con ternura y respondió:

“Me encantaría, Meg.

Entró y estacionó el auto. Entramos a la casa abrazados. Ema estaba terminando de organizar la cocina. Cuando nos vio, sonrió y dijo:

- Bienvenidos...

"Emma, ¿cómo está mi bebé?" pregunté ansiosamente. Había estado lejos de ella durante mucho tiempo.

"Dormir como un ángel". Mel es una chica encantadora.

"¿Te quedas hoy?" La interrogué.

- Todavia no. Pero te prometo que el lunes estaré aquí con mis cosas.

— Tú no existes, Ema — le dije abrazándola cariñosamente. “Pero ahora tengo que subir y ver a mi hija.

“Nuestra hija,” corrigió Noah, trepando detrás de mí.

“Todo el mundo ya lo sabe, Noah.

Allí estaba Mel dormida en su cuna. Pasamos un rato admirándola.

“Tengo mucho miedo de que Amanda le haga algo malo a nuestra hija”, admití.

“No te preocupes, no sucederá.” Me abrazó.

"¿De verdad vas a querer unirte a la reunión de mis padres mañana?" Yo pregunté. "Hablaron tan poco el uno al otro ese día...

“Sí, estoy seguro de que quiero estar allí, Meg.

Tener a Noah de vuelta en mi cama fue como un sueño. Solo que esta vez sentí que era la realidad y que nada ni nadie podía separarnos. Me cambié de ropa y me acosté a su lado. Nos miramos y me preguntó:

- ¿Qué hay en la caja?

Todo lo que has perdido.

- ¿Como asi?

“Cuando lo abras, lo sabrás.

"¿Y por qué no quieren estar juntos?"

“Porque es un momento que guardé para ti… sólo para ti.

Oímos el sonido de una puerta cerrándose.

“¿Axel? preguntó Noé.

“Sí… Él y Martina, probablemente.

“Es raro saber que mi hermano vive contigo y que alguna vez estuviste casado.

Me reí:

— ¿Y mi hermana que está con mi exmarido en la habitación de al lado? Cosas de la vida... Pelearon tanto... Al final fue mi ir y venir tras de ti en Noriah North lo que los unió.

"¿No habría sido ese el primer beso de juego de la verdad intercambiado hace años?"

“Tal vez ese fue el comienzo de todo… no estoy seguro.

“¿ Tienes idea de cuánto tiempo pensé en cómo sería cuando nos conociéramos? Pensé que realmente no me querías, incluso cuando tu cuerpo no podía resistirme.

- Noah, tuve que renunciar a tantas cosas... Pero decirte que había cambiado de opinión acerca de irnos a vivir juntos fue lo peor que me vi obligado a hacer, créeme.

"¿No es hora de que sepa toda la verdad, Meg?"

— Creo que sí... La verdad no sobre nuestra hija, sino sobre todo lo que tu familia me hizo...

Empecé a decirle, sin saber exactamente por dónde empezar. Tampoco detallé mucho porque pensar en eso no me traía buenos recuerdos y traté de deshacerme de esas cosas malas que pasé. Siempre creí que algún día pasaría... Y tenía razón. Mi hija estaba conmigo, a salvo. Y Noah estaba a mi lado. Nada ni nadie fue capaz de romper nuestro amor, a pesar de que estábamos separados. ¿La parte buena? Su padre estaba muerto o saldría corriendo de allí en busca de venganza, lo cual estaba bastante seguro de que Noah Collins haría.

"Si no estuviera muerto, lo mataría con mis propias manos", dijo, apretando el puño y pude ver la ira en sus ojos.

lo abracé:

- Está todo bien ahora.

“No… no está bien. Pasaste por todo esto sola y no pude hacer nada para ayudarte... Así como nunca pude ayudar a mi madre con todo lo que la hizo sufrir. Mi papá trató de matar a las personas que más amaba toda mi vida... ¿Crees que si no estuviera muerto no se iría por Mel? Si no me lo dijeras, tendría que ceder a su chantaje por el resto de mi vida.

“Tenía miedo, Noah… y pensé que era lo más seguro.

“¿Por qué hay personas como mi papá y Amanda?

— Pasar por nuestra vida y hacernos crecer, madurar y valorar el amor y las buenas personas.

- ¿Crecer? ¿Maduro? No estoy de acuerdo... Él la hizo sufrir... Eso es todo. Siempre fuiste madura, Meg. Tus propios padres te dieron la espalda... cuando todo lo que hiciste fue decir la verdad... y pedir ayuda. Pensé que Martin Collins era el único padre malo y horrible del mundo. Pero me demuestras que Miller también puede ser malo.

— Los sobreviví... — recordé sonriendo, victorioso.

“Y mi hermano es diferente de lo que pensaba. Axel actuó correctamente... todo el tiempo. Estaba equivocado, pero también tenía razón – dijo Noah mirando a la nada.

Mel lloró en la cuna y antes de que me levantara para atenderla, Noah ya estaba a su lado, cargándola amorosamente.

— Hoy es papá quien te va a mecer... — dijo mirándola encantado.

Voy a hacer la botella. Miré la hora.

Bajé y calenté la leche y cuando subía encontré a Axel en el pasillo.

"Axel, ¿tienes una respuesta sobre lo que se decidió con respecto a mis padres?" pregunté con curiosidad.

— Sí... Pero todavía no he abierto el documento. Lo leeré antes de ir mañana.

"¿Tienes miedo de lo que podrías haber escrito?"

- Tal vez.

Martina apareció en la puerta:

"Botella en mano... ¿Dónde está Mel?"

— Con papá — anuncié, sin poder ocultar mi felicidad.

"¿Está Noé ahí?" preguntó Axel.

- Sí.

"¿No es hoy su cumpleaños?"

"¿Tú me preguntas eso?" ¿No deberías saberlo, Axel?

“Nunca más tuvimos eso después de que nuestra madre murió… Dejamos de celebrar cualquier cosa.

“Nunca es demasiado tarde, Axel. Su relación puede ser rescatada.

Entró en mi habitación y cerró la puerta. Me quedé allí con la botella en la mano.

"Siento que no debo interrumpir," dije.

—En absoluto —confirmó Martina.

"¿Qué pasa con la nueva casa que estás viendo en esta calle?" pregunté con curiosidad.

— Todavía no está bien... En negociación. Parece que tienen otras propuestas. Irónicamente, parece que este lugar es bueno para criar niños...' Se rió amargamente. — Las familias eligen esta zona, en este entorno.

— Martina, si ves una necesidad, puedes adoptar.

“Axel no tiene ningún interés en tener hijos… Y yo tengo arrepentimientos extremos, pero no el don de la maternidad. Queremos estar cerca de ti y en especial de Mel. La vimos nacer y seguimos todo desde ella hasta aquí. No queremos perdernos nada.

La abracé cariñosamente y le dije:

“Mel siempre ha sido para todos nosotros… Incluso el idiota de Axel”, nos reímos. "Y ahora ella tiene a su padre". Y sabemos lo difícil que fue para nosotros llegar a Noé.

- Sí... Todos conocemos a Meg. Pasamos cada momento contigo detrás de Noah.

“Aún le tengo miedo a Amanda… No sé cuánto tiempo le tomará a esta mujer pagar sus deudas.

Estamos siendo cuidadosos, Meg. Será difícil que ella nos sorprenda.

'Martina, ¿crees que nuestros padres recuperarán su herencia?'

- No tengo idea. No quería saber antes.

"Lo que sea que tenga que ser".

"Me puedo imaginar a Michelle quedándose despierta toda la noche hoy, preocupada", se rió Martina.

- ¡De nada! ¿Hay que trabajar? Miré la botella. “Lo siento, pero voy a interrumpir la conversación de los hermanos Collins. Honey necesita la leche.

"Idiota e imbécil para arreglarlo más tarde" Se encogió de hombros y cerró la puerta.

Llamé a la puerta de mi dormitorio y entré. Noah todavía tenía a Mel en sus brazos, de pie mientras Axel estaba sentado en la cama. Hablaban en serio y aparentemente la conversación no había terminado.

Siento interrumpir, pero Mel necesita la leche.

“Por supuesto”, dijo Axel, levantándose y dándole un beso en la mejilla a mi hija. "Hablamos más tarde, Noah".

Fui a quitarle a Mel a Noah y él dio un paso atrás, tomando la botella de mi mano. Se sentó en la cama y le dio la leche a su hija, quien mientras chupaba la tetina del biberón lo miraba fijamente con sus ojos brillantes.

"Creo que nunca me cansaré de esto", confesó.

“ Realmente espero que no. Es un paquete sin devolución.

Me acosté en mi almohada y en cuanto se acabó el biberón Mel ya estaba dormida. La acostó entre nosotros:

“Podría pasar la noche observándolos a ustedes dos.

“Gracias por estar de vuelta en nuestras vidas, Noah.

Dormí toda la noche sin despertarme, cosa que rara vez ocurría. Tal vez saber que Noah estaba allí me hizo sentir segura de no tener que levantarme todo el tiempo para ver si Mel estaba bien. Me desperté con su brazo alrededor de mi cuerpo. Había puesto a Mel en su cuna durante la noche y ni siquiera me di cuenta. Ya habíamos decidido que ella tendría su propia habitación durante los próximos días.

Le quité el brazo con cuidado para no despertarlo y fui a verla a su cuna. Ella todavía estaba durmiendo. Fui al baño tratando de no hacer ruido. Me cepillé los dientes y me metí en la ducha, dejando que el agua caliente relajara mi cuerpo aún más. Había sido una buena noche de sueño... Porque Noah estaba con nosotros. Cerré los ojos mientras el agua corría por mi cabello. Sentí fuertes brazos envolviéndome y sonreí, sabiendo que él estaba allí... y que estaría allí para siempre. Me volví y lo miré, desnudo a mi lado:

“Buenos días, Noah Collins.

“Buenos días, Dulce Meg.

Me besó y lo abracé, deslizando mis manos por su espalda resbaladiza. ¿Sería siempre así? ¿Sexo impresionante por la noche y luego otra vez por la mañana?

Escuchamos a Mel llorando desde el dormitorio. Me reí. No, no sería tan fácil.

“Esto es la vida real, Noah”, bromeé, saliendo de la ducha y envolviéndome en una toalla.

"Estoy dispuesto a pagar el precio", dijo. “Pero solo con agua fría.” Cambió la temperatura de la ducha y cerró los ojos, dejando que el agua helada corriera por todo su cuerpo.

Tuve que dejarla llorando mientras me cambiaba rápidamente de ropa. Tan pronto como estuve lista, la levanté de la cuna y la llevé conmigo para preparar la leche. Axel y Martina ya estaban en la cocina desayunando.

- ¿Qué hora es? Pregunté mientras Martina la tomaba de mi regazo.

“Casi es hora de irse”, advirtió mi hermana.

“Noah bajará enseguida. Entonces podemos ir.

Le di la leche a Mel y luego subí las escaleras para cambiarla rápidamente. Noah todavía estaba saliendo de la ducha.

"Noah, vamos a llegar tarde", le advertí.

"Te juro que no fue mi culpa", dijo. "En realidad, fue tu culpa que me retrasara en la ducha".

- ¿Lo juras? me burlé

Noah se vistió rápidamente y bajamos las escaleras.

"¿Todos listos?" preguntó Axel.

“Eso creo,” dije. “Simplemente no sé si mis padres estarán preparados si no es un resultado positivo para ellos.

"Podemos esperar cualquier cosa", comentó Martina.

"¿Lo has leído, Axel?" preguntó Noé.

— Lo leeré mientras Martina conduce hasta la casa de sus padres.

— No vale la pena... Ella se enterará antes que yo — fingí resentimiento.

Meg, te confieso que no quiero saber.

" Aparentemente nadie quiere saber... pero yo sí", admitió Noah mientras caminaba hacia su auto.

Cogí el asiento elevado de Mel del coche de Martina y lo puse en el de Noah.

"Creo que necesito comprar uno de estos", observó.

"Inmediatamente," estuve de acuerdo.

Lo abroché a mi cinturón y me senté a su lado.

"Ahora podemos irnos, papá". Siempre es así, consume mucho tiempo... Y a veces un poco tenso - le confesé.

Noah me miró.

“Nunca quise huir de eso.

El dolor aparentemente seguiría existiendo por no sé cuánto tiempo. Tenía la esperanza de que cuando abriera la caja "Para papá", "Todo sobre Mel y mamá", Noah se daría cuenta de cuánto me preocupaba por él y todo lo que se estaba perdiendo.

Mientras caminábamos hacia la casa que Axel había alquilado para mis padres, Noah preguntó:

— ¿Qué espera que haya decidido la justicia?

"¿Puedo ser honesto?

- Por favor...

— No guardo rencores ni sentimientos heridos, a pesar de todo lo que me han hecho... Pero creo que eran más felices cuando eran pobres.

— ¿De verdad crees que cualquiera puede ser feliz sin dinero?

“En su caso, sí. Estaban irreconocibles después de esta herencia maldita.

— Y pensaron que no era un hombre digno de ti... Prefirieron creer en Martin Collins que en su propia hija... Al final, obtuvieron su merecido.

Tan pronto como nos detuvimos frente a la nueva casa de los Miller, una casa sencilla pero cómoda, bajé y recogí a Mel. Esperamos a que llegaran Axel y Martina y nos dirigimos a la puerta.

Mi padre que nos recibió y se sorprendió mucho al ver a Noé:

"Axel... Noah Collins... Bienvenido de nuevo", saludó, sin saber cómo actuar con Noah.

Mi padre trató por todos los medios de impedir mi relación con Noah, pensando que Martim le estaba diciendo la verdad. Al final, Noah tenía tanto dinero que ni siquiera podían contarlo, mientras que los Miller estaban completamente arruinados debido a la persona en la que decidieron confiar.

Entramos y Mel y yo ocupamos un pequeño sofá. No había lugar para que todos se sentaran, así que Noah y Martina prefirieron estar de pie. Michelle vino a unirse a nosotros, toda vestida para la ocasión que podría recuperar todo su dinero perdido. No estaba nervioso. No me importaba qué resultado había dentro de ese sobre, aunque sabía que el futuro de mi familia dependía de ello.

CAPÍTULO 86 – UN ACTO DE CARIDAD

Todos estaban tensos cuando Axel abrió el sobre y sacó la documentación, colocándola encima de la mesa de café.

“El tribunal de Noriah Sul ha decidido que el dinero perteneciente a los Miller, entonces en poder de los Collins, permanecerá en la República y será donado a instituciones de caridad, como pago por los muchos años en los que se han falsificado documentos relacionados con él. impuestos y otras obligaciones financieras de la empresa.

— ¿Y la casa? ¿Los carros? ¿No estaremos en posesión de nada? preguntó mi padre perplejo.

- Cualquier cosa. Absolutamente nada. Y debería estar agradecido, Sr. Miller, que no irá a la cárcel por los crímenes que cometió”, advirtió Axel. — En esta parte logré salvarlo.

“¿Cómo vamos a sobrevivir? Michelle preguntó preocupada.

"Bueno…" dije. — Hay algo que se llama trabajo, que es donde se realiza una actividad, productiva o creativa, para lograr un fin determinado. En este caso, se paga un salario por su desempeño, el cual puede sostenerse a sí mismo oa quien quiera.

Ella me miró como si no entendiera bien lo que dije. Pero estoy seguro de que la palabra "trabajo" le resultaba familiar.

- Recuerdo unas cuantas visitas que hicieron a la mansión de los Collins, donde dijiste que tenían mucho dinero y eran sumamente ricos, criticando a Megan por querer seguir sus estudios en la universidad, Michelle - recordó Noah sentándose, poniendo una pierna sobre el otro, en silencio. “Al final, creo que Meg hizo lo correcto. El mundo da vueltas... Hoy ella ni siquiera necesitaría trabajar, ya que yo podría mantener a Megan ya nuestra hija, sin embargo ella insiste en continuar con su independencia económica.

— Me alegra saber que tomé la decisión correcta al renunciar a todo lo que teníamos para estar con mi hermana y ser feliz como yo quería. Tenías todo el dinero del mundo, pero querías que nos sacrificáramos para mantener las apariencias. Al final, no era el dinero lo que podía hacernos bien a todos, sino lo que presumía ante la sociedad de Noriah Sul. Los recuerdo tratando de evitar que viera a Dex. Cuando dejé todo atrás, él fue quien me ayudó. Si hubieran esperado un poco más... Tal vez hubiera conocido a Axel normalmente, nos hubiésemos enamorado. Y tanta gente se hubiera salvado... Y tantas lágrimas no se hubieran derramado”, contempló Martina.

“Mi padre buscaba a alguien de quien pudiera aprovecharse y llevarse todo el dinero… Y tú buscabas a alguien para usurpar un nombre y entrar en sociedad”, pronunció Axel. — Sé muy bien lo que sintió Megan, porque a mí también me obligaron a hacer algo que no quería. Por suerte, Sr. Miller, tiene dos hijas maravillosas... Que me salvaron, de todas las formas posibles.

Mi padre miró a Noah, quien dijo buscando palabras, y con calma las destiló:

No me mire, señor Miller. Solo soy el patán que fue una mala influencia para su hija y la hizo aparecer en todos los periódicos, avergonzando a su familia "noble". Se rió irónicamente. — Mi Meg te pidió ayuda más de una vez... Y siempre obtuvo un no. Aun así, ella fue amable y los acogió en su casa, dándoles de comer hasta que saliera el resultado de la justicia. No soy un mal hombre... Y en forma de agradecimiento por haberle comprado la quinta , que para mí es muy importante, pues fue el lugar donde nos conocimos - me miró cariñosamente. “Tal vez pueda comprarte esta casa. Si Meg está de acuerdo, por supuesto. Pero no hay nada más que pueda o quiera hacer por ti en este momento.

“Tuve que ocultarles a ustedes la paternidad de mi hija, así como a Martin Collins por temor a usar a Mel con la codicia desenfrenada de todos. ¿Te das cuenta de todo lo que han hecho, papá? ¿De todo el daño que han causado? Pregunté con mi hija en mi regazo.

Respiré hondo para no derramar lágrimas y continué:

“Le creíste a Martin y Amanda Collins cuando dijeron que atropellé a Axel a propósito. Me conoces desde que nací y no has sido capaz de reconocer que nunca lastimaría a nadie. Y todavía culpaba a Noah por ello, como si me hubiera manipulado para que pidiera la herencia, como había hecho una vez con su padre. Todavía me criticaba por creer en él… Qué bien hice por haber creído en Noah y en mis verdades, en mis valores… Simplemente elegiste creer en alguien que apenas conocías… Y te equivocaste de decisión. , que te hizo perderlo todo.

— Feliz por Martim Collins, que tuvo un infarto que le salvó la vida — dijo mi padre victimizándose.

"Sí..." Axel estuvo de acuerdo. “No creo que hayas tenido tanta suerte.” Se levantó. — Martina, creo que ya terminé aquí. ¿Vamos?

Martina le dio la mano a Axel, quien se aseguró de dejarlo claro:

“Traté de recuperar el dinero, no para ti… Fue para Martina y Megan. Por cierto, no tienes que pagar mi parte como abogado. ¿O debería pedir a cambio a la hija menor? se burló.

Yo levante. Estaba seguro de que la conversación sería difícil y ni siquiera sabía exactamente qué quería que la justicia resolviera. Al final, aceptaría lo que hubiera en esos papeles y no lo disputaría. Pero parece que la vida estaba siendo justa con todos nosotros.

Axel y Martina se fueron, bajo la mirada triste de mi padre. Mi mamá no fue capaz de decir una palabra. Me recibió cariñosamente unas cuantas veces, pero no lo suficiente como para ofrecerme ayuda.

—Me tengo que ir —anuncié. Espero que estén bien. Todos son bienvenidos en mi casa, siempre y cuando no haya una situación financiera involucrada". Miré a Michelle y le dije: "Con todo lo que has visto a lo largo de los años, Michelle, no te vendas y no te dejes engañar". vendido.

“Gracias por ser tan caritativo con nosotros, Noah Collins”, dijo mi madre.

- No es por ti… es por Meg – respondió yéndose.

“Al final, no creo que sea una desgracia para esta familia. Por cierto, la razón por la que me tildaron de vergonzoso es que estás recibiendo la casa donde vas a vivir.

Seguí a Noah y dejé a los Miller en su nuevo hogar, que les dio Noah Collins, casi como una obra de caridad. El destino vuelve a sorprender. Ellos fueron los que estuvieron en contra de Noah todo el tiempo por la influencia de Martin Collins, quien al final les robó todo.

Por supuesto que me gustaban: eran mis padres. Pero no podría ser responsable de los dos toda mi vida. Tenían más dinero del que nadie hubiera soñado en la vida. Y todo lo que hicieron con él fue comprar un nombre. Que sufran las consecuencias de sus elecciones, desde que eran adultos.

Cuando subí al auto, Noah preguntó:

“¿ Cómo te sientes?”

"Bien", admití.

Me acarició la pierna.

“Noah, gracias por tu acto caritativo.

“No tienes que agradecerme, Meg. Sabes que el valor de esta casa no es nada para mí, pero sé lo importante que es para ti deshacerte de parte de esta carga.

- Sí...

"Meg, ¿cuál es tu relación con la señorita Page?" preguntó mirándome rápidamente mientras conducía.

Me sorprendió la pregunta, pero dije:

- Bien.

- ¿Bien? – cuestionó Noah viéndose no muy convencido.

“Bueno, ella me dijo algunas cosas que no fueron muy amables. Pero eso no justifica su renuncia, por ejemplo. Está bien, Noé.

— Dulce Meg... Siempre preocupada por la gente, sin importar cuánto la lastimen.

“¿De qué sirve discutir con Natalie Page, desconcertada por su apuesto jefe si es completamente mío?

Noé se rió:

“Meg, necesito enseñarte a ser un poco mala.

"Pero no eres malo, Noah... ¿Cómo me vas a enseñar a ser malo?" Incluso cuando trataste de ser malo conmigo, fuiste bueno.

- ¿Ah, sí? Eso significa que tu castigo volverá.

— No puedo decir que no me gustó el castigo… Especialmente cuando terminó — sonrío.

"¿Vas a pedirme que duerma contigo otra vez?"

— No... Hoy vuelves a tu casa y abres tu regalo.

— Me había olvidado del presente. Pero puedo abrir y por la noche regresar a nuestra casa de campo.

Me reí:

— ¿“Nuestra” casa de campo?

- Sí. Admite que ella no es la misma sin mí.

— Eso no lo puedo negar... Nada es igual sin ti, Noah Collins.

Me dejó en casa y luego volvió a su apartamento. Martina y Axel no regresaron. Ciertamente tuvieron algún compromiso después y pensé que todavía era con respecto a su nuevo hogar.

Estar a solas con Mel no estaba en mis planes. Si hubiera sabido que no iban a volver, no habría dejado ir a Noah. Supongo que ya no me gustaba la soledad, después de toda la compañía que he tenido conmigo y mi hija últimamente.

Después del almuerzo salí al patio trasero con Mel. Aunque era una tarde fría, el sol brillante brindaba nuestro sábado. La senté sobre una manta gruesa en el suelo y le di algunos juguetes, que fueron directamente a su boca. Si no fuera por ella, no sé cómo habría soportado todo lo que pasé. La miel me dio fuerza.

Mi teléfono sonó y fui a ver el mensaje:

NOAH: Hola, Raro con un bebé.

Sonreí al leer lo que escribió:

MEGA: Hola.

NOAH: Abrí la caja.

MEGAN: ¿Y tú qué pensaste? Espero la respuesta.

NOAH: En 29 años nunca había recibido algo tan hermoso, significativo e importante en mi vida.

MEGAN: Siempre he pensado en ti, Forastero. Nunca fue mi intención que no supieras de nuestra hija. Me disculpa.

NOAH: Ya me disculpé.

MEGAN: Todavía me siento culpable por el tiempo que desperdiciaste.

NOAH: No lo perdí... Está todo aquí, escondido dentro de la caja.

MEGA: Te amo.

NOAH: Yo también te amo. Ahora entremos, dentro de poco va a hacer frío.

Miré a mi alrededor y lo encontré apoyado contra la pared de la casa, observándonos.

"¿Cómo entraste?"

"A través de la puerta... Y con mi coche". No salté… No estoy loco como tú.” Él sonrió.

Corrí hacia Noah y lo abracé:

No quiero que vuelvas a alejarte de nosotros, Noah.

"¿Me estás pidiendo que me quede?" O...

“No sé qué vamos a hacer… Solo quiero que estés con nosotros todos los días… y todas las noches.

"Lo pensaré," dijo, guiñándome y acercándome, besándome.

Un día de la semana, Noah pasó a recogerme. Mi coche se había quedado en la empresa el día anterior, ya que lo había llevado a casa, lo cual se estaba volviendo bastante frecuente.

En el camino, Noah me explicó que también estaba pensando en abrir un restaurante en Noriah South.

“Noah, ¿no vas a trabajar aún más duro?

- Sí. Pero me gusta. No me siento incómodo.

— Ya veo... Creo que es una gran idea, siempre y cuando no te quite el tiempo conmigo y con tu hija.

“Mi tiempo más preciado siempre está contigo, Meg.

Entramos juntos en Sweet M. esa mañana. Me sentí tan feliz y orgullosa de no tener que esconder nuestro amor de nadie. Y pensé que podía separar el amor y los negocios. Reírme de mí mismo. Eso era imposible. Aún así, no pensó en dejar la empresa. Me gustó el trabajo y de alguna manera contribuí a Noah. También sabía que era bueno en lo que hacía.

Nos despedimos con un beso en la mejilla en la recepción y él se fue a su habitación y yo a la mía. Mi oficina era enorme y tenía un escritorio casi tan grande como el de Noah. Me reí cuando pensé en probarlo si podía sostenernos a los dos encima. Una computadora de última generación sería mi compañera diaria en mi rutina. Me senté en la silla que olía a nuevo y era sumamente cómoda y me sentí como la secretaria perfecta, capaz de desempeñar la función para la que me preparé durante cuatro años. No solo trabajé para una empresa con un gran potencial que pagaba bien. Llevaba mi nombre y yo tenía aún más responsabilidad. Había mucho trabajo ese día, así que pronto me vi envuelta en papeleos para organizarme.

Escuché un ligero golpe en la puerta , luego Ellen asomó la cabeza y preguntó:

"¿No vas a almorzar, Megan?"

Miré el reloj y era casi mediodía. Me levanté y agarré mi abrigo.

"Estaba tan concentrada que ni siquiera noté el paso del tiempo", confesé.

“Natalie y yo vamos a almorzar. ¿Quién sabe que quieres acompañarnos?

Miré a Natalie esperando con una cara no muy satisfecha. Parece que la joven simplemente me toleró. Mientras pensaba en qué responder, apareció Noah y dijo:

"Le prometo que almorzará con usted mañana, señorita Vidal". Hoy realmente no va a funcionar.

Respiré aliviado. Ciertamente, la invitación era solo de Ellen. Los dos se retiraron y Noah preguntó:

"¿Por qué tardaste tanto en irte a almorzar?"

— Estaba concentrada, tenía tantas cosas que hacer...

“No quiero que te canses.

Me reí:

“Noah, no olvides que trabajo aquí y si veo que estás haciendo algo para relevarme, yo…”

"Tengo un regalo para ti", interrumpió, sin dejarme terminar.

- ¿Un regalo? Mis ojos brillaron con curiosidad.

— Nada se compara con el regalo que me diste en mi cumpleaños... De hecho, me diste un regalo para toda la vida: nuestra hija.

“Noah, pero ni siquiera es mi cumpleaños. No deberías molestarte con eso. Ni siquiera necesito nada.

Me entregó la pequeña caja blanca. Cabe en la palma de mi mano y estaba envuelto en un hermoso y delicado lazo rojo.

CAPÍTULO 87 – ME OFRECISTE MINUTOS QUE NO TIENEN PRECIO

Traté de no pensar que era un anillo, pero sentí que mi corazón latía con fuerza. Desaté el lazo y quité la pequeña tapa, donde descansaba una llave sobre el terciopelo rojo. Podría decir que me decepcionó un poco, pero no fue así: era la llave de un coche.

Lo miré buscando más explicaciones.

“Sé que querías otro auto… así que te lo compré.

Pero dije que lo haría, Noah. Con mi salario.

"Quería dártelo como regalo".

"¿Y qué hiciste con mi otro auto?"

"Hice que los llevaran a la casa de tus padres".

- ¿Hiciste qué? Pregunté, pensando que no había oído bien.

- Espero que no te importe. No lo necesitamos de todos modos. Y ese es un problema menos para ti. Él sonrió.

"Noah, ¿cómo pude dejar que te alejaras de mí tanto tiempo?"

“Confieso que no entiendo”, se burló.

— Quiero ver mi auto nuevo.

Tomamos el ascensor para bajar y yo estaba ansiosa.

"Parece que esperabas algo más en la caja".

Me reí:

- No es lo mismo.

No sé si fui convincente. Tampoco estoy seguro de mi reacción cuando lo abrí, pero espero que no haya sido una decepción.

"¿Qué podría darte mejor que un auto?" – preguntó Noah, no sé si a mí oa sí mismo.

— Sabes que no me importan las posesiones materiales, Noah... Y precisamente por eso vendí el Ferrari.

"Lo sé... Meg, ¿puedes aceptar el regalo sin sermonearme?"

Me reí:

- Voy a intentarlo.

Cuando bajamos al estacionamiento, que era subterráneo, miré a mi alrededor tratando de encontrar cuál podría ser mi auto nuevo. Luego presionó un botón y fui a la alerta audible. Las puertas se abrieron automáticamente y me congelé cuando vi el simplemente increíble Ferrari rojo frente a mí.

- ¿Te gustó? Noah preguntó preocupado por mi opinión.

“Noah, no sé qué aspecto tengo ahora mismo… Pero simplemente estoy desconcertado.

"Pensé que te quedaba bien".

"Sí…" Me senté en el asiento del conductor y pasé mis manos por el volante de cuero. "Me queda bien... pero no con Mel sentada allí atrás", observé con una risa.

Te compraremos otro más tarde para que lo uses con Mel. Este es solo tuyo.

“Noah, pero necesitaba un auto para transportar el carro y—”

Se sentó a mi lado, cerró la puerta y dijo:

“Vamos, Meg, no te quejes y conduce. Quiero probar tu auto nuevo contigo.

Lo miré seductoramente y bromeé:

"Vamos a probarlo... ahora mismo".

Diciendo eso, salté al asiento del pasajero y me senté en su regazo, besándolo. Noah rápidamente me rodeó con sus fuertes brazos, intensificando el movimiento de su lengua dentro de mi boca. Tiré de mi falda, sintiendo su erección palpitante en cuestión de minutos. Me gustaba saber cuánto me deseaba Noah y cuánto me excitaba. Fue una erección inexplicable que nos provocamos el uno al otro, con un simple toque.

Sus calientes labios descendieron sobre mi cuello, dejando un rastro de fuego por donde pasaban, haciéndome desearlo dentro de mí en un breve tiempo que no sabía si podría esperar. No era mi intención tener sexo en el auto en el estacionamiento de su empresa, pero cuando Noah me abrió la camisa supe que era inevitable. Si fuera en otro lugar, le devolvería cada caricia que recibía con su lengua ansiosa. Pero en ese momento solo quería sentirlo dentro de mí, embriagándome con su olor y su sabor hasta que no pude más y me derramé en él.

Rápidamente desabroché sus pantalones, liberando su miembro duro como una roca, esperándome. El auto tenía poco espacio para que me moviera y la intención de quitarme las bragas se fue por el desagüe cuando sentí sus manos planas en mis nalgas. Saqué las diminutas bragas de encaje a un lado, sentándome en su polla, dejando cada centímetro dentro de mí. Mis gemidos se intensificaron como el movimiento de ida y vuelta de nuestros cuerpos y cuando no pude más tiré de su cabello acercando su boca de nuevo a mi cuello, el cual Noah chupó con avidez mi piel con sus labios sedientos. Sentirlo derramarse dentro de mí me puso aún más caliente, llegando al orgasmo con él. Apoyé la cabeza en su hombro, dejando que el peso de mi cuerpo cayera sobre el suyo.

— Coche abarrotado. Compremos otro”, dijo.

— Tuve sexo en el estacionamiento de la empresa. ¿Seré despedido?

Noah tiró de mi cara y me miró:

Voy a hacer que destruyan las cámaras de seguridad. Así que creo que hay una posibilidad de que te salves.

Volví al asiento del conductor como si nada de eso hubiera pasado, solo sintiendo que mi cuerpo seguía ardiendo.

Me acerqué a la llave y escuché el rugido del potente motor, quedándome fascinado.

- ¿Donde quieres ir? Yo pregunté. "Tienes derecho a elegir, ya que me diste el regalo".

- Para casa.

Le di un ligero beso en los labios y confirmé:

"A nuestra casa.

Conduje hasta la casa de campo, probando mi auto nuevo absolutamente perfecto. Noah les explicó a los guardias de seguridad que había cambiado el auto para evitar cualquier tipo de gente extraña merodeando por la casa.

Nada más aparcar, Martina y Axel se acercaron a ver nuestra nueva adquisición.

"Dios mío..." murmuró Martina. - ¿Que es eso?

"Mi regalo", dije con orgullo, saliendo del auto.

"Maldita sea, imbécil", dijo delirando.

"Vaya, me mantendré alejado". Dios no permita que uno de estos me atropelle”, bromeó Axel con sarcasmo.

"Simplemente no seas tan idiota como para que no te atropellen, Axel", le dije, golpeándolo en el brazo y rápidamente interviniendo detrás de mi hija.

Ese auto era perfecto, pero mi hija... Oh, ella hizo que todo pareciera sin sentido y pequeño.

Noah rápidamente preparó el almuerzo para nosotros. Cuando sirvió la mesa, Ema comentó:

"¿Cómo te las arreglas para hacer algo tan bueno y tan rápido?"

"Años de experiencia, Ema", respondió entre risas.

"No... tengo años de experiencia, muchacho", respondió ella.

"Creo que Meg engordará pronto", anunció Martina.

“Y espero seguir todo este proceso”, bromeó Noah.

"¿No se supone que deberías estar trabajando?" Yo pregunté.

“Todavía estamos buscando casas”, explicó Axel. "Pensé que sería más fácil".

"¿Qué te molesta?" preguntó Noé.

"Varias cosas", confesó.

— ¿Pero qué “cosas varias”? Noé insistió.

“Dinero, pendejo”, aclaró Martina.

“Pero puedo ayudar”, dijo Noah.

"De ninguna manera", respondió Axel.

Nos quedamos en silencio por un rato, luego Noah sugirió:

“Puedo prestarte un préstamo, Axel. Así que no estaría dando dinero. Luego, cuando tus operaciones despeguen, me pagas.

— La casa que quiere Martina está en esta calle. Y es muy concurrido”, explicó. — Quiero hacer una propuesta que no puedo rechazar de una vez para intimidar a los demás interesados y finalmente quedármelo.

“Realmente desearía poder ayudarte”, continuó Noah. “Por todo lo que has hecho por Meg y mi hija.

“Nunca lo hicimos para querer algo a cambio”, dijo Axel.

- Yo no dije eso.

“Aceptamos tu préstamo, Noah. No es que estuviera planeado, pero ya que lo ofreciste, tomémoslo. No quiero estar lejos de mi hermana”, admitió Martina.

"Pero hay una condición", dijo Noah con seriedad.

- ¿Condición? pregunté con sorpresa.

"Que Martina ya no me llame pendejo".

Ella rió:

"Puedo pensarlo, imbécil". Pero me debes algo, Noah Collins.

- ¿I?

"¿Quién hizo los arreglos para que besaras a Meg en el juego de desafío?" ¿Quién estaba mirando la puerta del baño la noche en el club?

"¿Qué pasó en el baño la noche en el club?" preguntó Axel.

"No querrás saber lo que esos dos han planeado, Axel", le dije, sonrojándome.

— ¿Cómplices? ¿Cómo pudiste, Martina? Axel bromeó. “Viniendo de ti, puedo imaginar lo que debes haber planeado.

“Está bien, Martina. Si es para Axel, te lo presto, pero para ti, te doy el dinero. Me has dado minutos invaluables. Noah me miró.

- Pendejo, eres muy romántico - completó mi hermana.

“Oye, Martina, yo también.

"Lo sé, idiota" Ella lo abrazó.

"¿Cuándo vas a dejar de llamarme idiota?"

“ Cuando tenga un auto como el de Meg”, dijo Martina.

Pasaron unos días y aunque Noah no vivía con nosotros de forma permanente, pasaba más tiempo en mi casa que en la suya. Una mañana Mel tenía fiebre y no fui a trabajar. La llevé al pediatra, quien concluyó que era por los dientes que le estaban saliendo. Así que no fue nada grave y yo estaba mucho más tranquila. Era la primera vez que estaba enferma. Ya había tranquilizado a Noah tan pronto como supe el motivo del aumento de la temperatura. Al salir de la oficina, que estaba al lado de Sweet M., decidí sorprenderlo.

Con orgullo mostré a mi hija a los encargados de la panadería y luego subimos las escaleras. Mel miraba todo atentamente y parecía que ya sabía que íbamos a ver a papá. Ella ya estaba tratando de balbucear algunas palabras y eso fue lo más lindo que jamás había visto. Parecía que cada día era algo nuevo con Mel, como si nuestra hija fuera una caja llena de sorpresas.

Llegué a la recepción y Ellen sonrió y siguió llamando la atención de Mel.

"¿Noah está ocupado?" Yo pregunté.

Ella me miró y pareció avergonzada de responder. Natalie trató de aclarar irónicamente:

"No estoy segura de que debas entrar allí", aventuró. “Creo que podría estar bastante ocupado, ya que su ex esposa ha estado allí durante mucho tiempo.

La miré y respiré hondo, sintiendo que mi corazón comenzaba a latir salvajemente y una furia se apoderaba de mí. Nadie más se interpondría entre Noah y yo... nunca más.

CAPÍTULO 88 – ANTONELLA EDWARDS

Fui a la puerta de su oficina y la abrí lentamente, sin tocar. No sé exactamente lo que esperaba. Cuando Noah me vio, se sorprendió. Estaba sentado en su silla y Antonella frente a él. Ella me miró y no estoy seguro de lo que revelaron sus ojos. Estaba celoso, pero traté de contenerme.

"Meg... Qué agradable sorpresa", dijo Noah, acercándose a mí y quitando a Mel de mi regazo. — Nos diste un susto hoy, querida — le habló a Mel, quien ya empezó a balbucear un “pa” al verlo, lo que lo dejó completamente rendido a ella.

Si bien no sabía exactamente cómo actuar y estaba medio ciego de celos, Noah parecía completamente tranquilo.

“Hola”, saludé a Antonella.

"Hola", respondió ella secamente.

Esa mujer era absolutamente perfecta y podía destruir la autoestima de cualquiera. Me mantuve de pie y me acerqué a la pared de vidrio, tratando de concentrarme en algo en la calle.

"Antonella vino a traerme algo", explicó.

Miré a la mujer, que solo sonrió un poco incómoda.

"¿Está todo claro con los papeles del divorcio?" Me encontré preguntando. Maldita sea, ¿cómo me las arreglé para preguntar eso, con tantas cosas que podría haber dicho? Era mejor haber permanecido en silencio en la verdad.

"Sí", aclaró ella. “Este proceso lleva más tiempo en Noriah North que aquí.

"¿Qué tal si le damos algunos dulces?" Noah me preguntó, refiriéndose a nuestra hija.

“No, Noé. Ella todavía no puede comer dulces.

— Pero te puedo dar uno sin azúcar... Solo la torta.

“Si es así, creo que podría.

"¿Vamos por algunos dulces?" habló con Mel. — Dulce que no es dulce. Cariño, Antonella quiere hablar contigo.

No pensé que Noah me dejaría sola con Antonella. Pero eso es exactamente lo que hizo. ¿Cual es tu intencion? ¿Que pudiéramos volvernos amigos después de una conversación?

Noah dejó la puerta entreabierta y lo escuché hablando con Ellen y Natalie en la recepción.

- ¿Te vas a casar? ella preguntó.

"No lo sé", confesé. “No hablamos de eso.

— Escuché que tu hija nació el día de tu boda.

— Sí... Por ironía del destino. Yo... yo estaba frente a la iglesia cuando se rompió el agua. Intenté advertirle... Pero no fue posible.

"Y pensar que eras 'la chica' todo el tiempo... la chica de la cabaña..." Antonella negó con la cabeza. — Tuve miedo cuando apareciste… Y supe que algún día me lo quitaría.

— Por un malentendido nos separamos... Y nos encontramos tres años después. Yo... Casado con su hermano.

“Megan, si hay algo contra lo que no puedes luchar, es el amor. Y lo sé bien. Traté muy duro de luchar contra lo que sentía por Noah, exactamente para que no me lastimaran.

“Traté de contarte sobre el embarazo cuando me enteré… Adam me dijo que estabas embarazada y que te ibas a casar.

" Te quedaste embarazada cuando yo todavía estaba con él", me acusó.

— Pero ya habíamos acordado que permaneceríamos juntos y que no dejaríamos que nada se interpusiera de nuevo en nuestro camino.

"¿La 'nada' a la que te refieres era a mí?"

- Yo no quise decir eso.

“Vine a tratar de corregir un error… el error de Adam, en realidad. Me entregó el anillo de la madre de Noah, pensando que debería quedármelo... Vine a devolvérselo a su legítimo dueño. Sé que se lo diste a Adam cuando fuiste a contarle sobre el bebé.

- Sí...

“Noah y Adam siempre han sido amigos. Adam pensó que Noah tendría problemas si se quedaba contigo y por eso terminaron la amistad y rompieron la sociedad. Adam quería proteger a su amigo, eso es todo.

"¿Proteger de mí?" ¿De verdad crees que eso es correcto? Él mintió.

- Cuantas mentiras y traiciones hubo, verdad Megan? Yo mismo fui traicionado el día que decidiste darle el anillo a Noah.

Me sonrojé y agaché la cabeza, recordando muy bien lo que decía Antonella.

"¿Cuántas veces ha sucedido esto?" - ella preguntó.

No contesté. Entonces la mujer dijo:

"No puedes juzgar, ¿verdad?" Ustedes pasaron por encima de mucha gente... Que también tenía sentimientos.

“En este caso, tú.

“Yo… Adam… el mismo Axel.

“No pongas a Axel en medio de esto.

"¿Qué pasa con Tomás?" me cuestiono

"Ni siquiera conoces a Thomas..."

— Realmente no lo sé, pero sé que él también fue traicionado — se levantó. "¿Pensaste cuando abriste la puerta que estaría teniendo sexo con Noah en tu oficina, debajo de tu escritorio?"

No contesté. Antonella tomó la bolsa y dijo mirándome a los ojos:

"No soy como tú.

— Y no soy el único culpable... Noah que era su novio... En teoría, no la engañé.

Ella rió con cinismo:

"¡Tú y Noah se merecen el uno al otro!"

Me sentí mal por las cosas que dijo esa mujer. Realmente nunca me preocupé por los sentimientos de los involucrados. Y tampoco el propio Noé. Lastimamos a personas que no lo merecían... Pero todo esto tenía una razón: nuestro amor.

“¿Antonela?

Ella me miró desde la puerta:

— No fue con la intención de lastimar a nadie… Fue por amor.

Antonella Edwards no respondió nada y salió de la habitación. Fui hacia recepción y ella se despidió de Noah con un abrazo y un beso en la mejilla. Tan pronto como la mujer se fue, Noah me miró y vino hacia mí.

"¿Le diste el pastel?" Yo pregunté.

Aún sostenía un trozo de tarta y Mel se lo comía esperando con ansias el siguiente trozo.

" Sabes lo que es bueno, ¿no es así, niña traviesa?" — La tomé de su regazo y revisé su temperatura, que parecía normal.

Volvimos a su habitación, preguntó:

"¿Hablaron?"

"¿De verdad crees que era necesario?"

"Creo que tenía algunas cosas que decirte...

"¿Y eso que merecía escuchar?"

Noah me miró y admití:

“Sí, necesitaba escucharlo. ¿Ahora entiendes lo que digo sobre Thomas?

- Creo que si.

Se acercó a mí y me besó en la mejilla, abrazándonos a mí y a Mel:

“Meg, pero no me arrepiento de nada.

Sonreí y confesé:

“Reproduciría cada momento robado contigo.

Mi teléfono sonó. fue martina:

-Meg, ¿adivina qué? La señora de la casa hizo una cita conmigo esta tarde. Estoy tan ansiosa.

"¿Vas allí?" Yo pregunté.

— Sí... Estoy arreglando algunas cosas. Axel está ocupado y no podrá venir.

- ¿Quieren que vaya? Ahora soy libre.

"¿Irías conmigo?"

“Por supuesto, Martín.

"Estoy deseando proponerte matrimonio de inmediato". Realmente quiero esa casa.

"¿Puedes pasar por Sweet M. para que podamos ir juntos?" Deja tu coche aquí.

"Está bien, estaré allí en diez minutos".

Noah me miró con curiosidad.

— La casera de nuestra calle llamó y concertó una cita con Martina esta tarde. Ella está ansiosa.

"Supongo", dijo. - Todo estará bien. Si crees que no le gustó la propuesta, ofrécele más.

"¿De verdad piensas eso?"

- Claro que si cariño. Realmente quieres que permanezcan cerca de nosotros, ¿no?

— Sí... No me imagino a Martina lejos de mí.

— Tienes total autonomía para hacer la oferta. Di que el dinero es tuyo, de lo contrario corres el riesgo de que Axel no lo acepte.

- Esta bien, lo haré. Prometo pagar todo después.

Noé se rió:

— Te lo cobraré con intereses... Pero sabes que no quiero dinero, ¿verdad?

"Hmm... ¿Y cómo será el pago, Noah Collins?"

— Apuesto a que te gustará... Y te confieso que cada vez me sorprendes más con tus habilidades.

Me sonrojé y él volvió a reír:

“Me encanta cuando estás avergonzado.

— Bajaré... y esperaré a Martina.

"¿Te veo esta noche?"

- Claro.

Noah me dio un beso:

"Ahora tengo que trabajar".

" Noah... ¿puedo pedir algo?"

Me miró serio.

“Lo que sea, Meg.

"¿Podrías despedir a Natalie Page?"

Hubo un silencio y luego preguntó:

- ¿Qué hizo ella?

— Yo... Pasé muchas cosas malas... Y momentos difíciles sin ti. La propia Antonella, que era su esposa, no me era tan hostil como lo es esta chica. Sé que debe sentir algo por ti y al principio traté de tolerarlo. Pero ya no más. Tengo miedo de este tipo de persona después de conocer a Amanda.

"¿Quieres que te despida, o lo haces tú mismo?"

"Prefiero que lo hagas tú". Hacer esto yo mismo no hará ninguna diferencia en mi vida, créeme.

- Sin problemas.

Bajé y encontré a Martina esperándome en la panadería, ya con una caja llena de dulces. Tan pronto como me vio, tomó a Mel de mis brazos y me entregó los dulces.

"Buen intercambio", comenté.

Fuimos al auto y manejamos hasta nuestra calle, que pronto sería también el nuevo hogar de Martina.

- ¿Como se siente? Yo pregunté.

“Suena como un sueño, Meg. Sabes que es muy importante para mí no apartarme de tu lado.

Puse mi mano en su pierna y dije:

— ¿Crees que no lo sé, Martina? Ni siquiera estoy seguro de poder vivir sin ti.

“Siempre hemos sido tan unidos, Meg. Quiero estar siempre contigo, Mel, Noah y cualquier otro hijo que tengas.

Me reí:

"¿De verdad crees que voy a tener otros hijos?"

"Sí", respondió mi hermana. “Estoy bastante seguro en realidad.

Nos reímos. Cuando estacionamos frente a la casa, la puerta electrónica se abrió. Bajamos. La casa era muy hermosa. Tenía dos pisos de altura, no muy grande, pero con un estilo arquitectónico moderno. El jardín era absolutamente perfecto.

"Creo que usaré tu jardín", bromeé.

Llegamos a la puerta principal, la cual estaba hecha de madera dura imitando un estilo retro, contrastando con el picaporte de oro viejo.

Mel comenzó a intentar saltar de mi regazo, luciendo feliz con el color alrededor de la casa, que estaba en perfecta armonía con las flores, pequeños arbustos y cómodas hamacas, que componían el jardín.

La puerta se abrió y escuchamos:

“Bienvenido a Miller's.

- ¿Amanda? Dije desconcertado, sintiendo que mi corazón se aceleraba de inmediato.

CAPÍTULO 8 9 – ¿QUÉ HACES AQUÍ?

- ¿Qué haces aquí? Pregunté confundido y asustado.

"He estado extrañando a mis hermanas favoritas... Adelante".

"No lo creo", respondí, dando un paso atrás.

"¿Tienes un cuchillo ahí?" preguntó Martina nerviosa.

"No... ¿Por qué tendría un cuchillo?" Cómo me juzgas mal. Amanda se rió entre dientes. “Tengo un arma… En mi mano, detrás de la puerta.

Sentí que mi corazón latía más rápido e inmediatamente miré a Mel. Nuevamente mi hija estaba en peligro por culpa de esa loca. ¿Cuánto tiempo pasaría esto?

Abrió la puerta y entramos. Realmente Amanda Collins tenía un arma en la mano. No sabía si era real y mucho menos si tenía balas. Nunca he visto un revólver al frente en mi vida.

“Tomen asiento y pónganse cómodos”, dijo, yendo al bar y tomando una copa.

La casa era enorme por dentro y muy bien decorada.

"¿Tú... compraste la casa?" preguntó martina.

"¿Cómo crees que conseguí el maldito perro?" – Cuestionó Amanda irónicamente, bebiendo algo que ciertamente era alcohólico.

"¿Por qué ... mataste a mi perro?"

“Fue solo una advertencia, Megan. Nada personal.

"Y ahora... ¿ya no lo es?" preguntó martina.

“Claro que no…” Apuntó con el arma a mi hermana y sentí la sangre hervir dentro de mí. “Ahora es el final de la línea, Martina.

“Amanda, no puedes hacer esto. Hablemos, lo intenté.

- ¿Hablar? preguntó irónicamente, usando el arma para clavarse en la cara en lugar del dedo, como si estuviera pensativa.

"Yo... ¿puedo sacar a Mel de aquí?" Por favor...", le pedí.

“Por supuesto que no, Megan. Martim siempre decía que su ternero era una mina de oro. ¿Y no tenía razón?

- ¿Qué es lo qué quieres? preguntó martina.

“Bueno… debería querer venganza. Pero no... no soy una persona vengativa.

- ¿No? Dije, sin contener la ironía.

— Por supuesto que no... ¿Tendría motivos para vengarme? A ver, los dos se quedaron con Axel. Pero, ¿quién es Alex? A ver... Axel es el hombre de mi vida. Siempre ha sido mío... Amo a Axel y Axel me ama a mí. Y será para siempre así. Nadie podrá cambiar eso.

"Sí... Y nadie va a cambiar", le dije, tratando de calmarla.

Amanda se rió:

“Me robaste, Axel… Los dos. Pero no tengo motivos para vengarme, ¿verdad? Me quitaron todo, mi amor, mi dinero, mi vida. ¿Qué es una vida sin Axel? Definitivamente no es la vida”, contempló paseando nerviosamente.

¿Por qué no te quedaste con él, Amanda? ¿Por qué nos obligaron a casarnos? ¿No tuviste influencia con tu padre para detener esto?

Ella se rió fuerte y sarcásticamente, balanceando el arma en sus manos temblorosas:

"¿De verdad crees que me acosté con Martin Collins porque quería?"

"¿Él... abusó de ti?" preguntó martina.

" No…" respondió la mujer con una mirada distante. “Él… me quería y lo tomé.

"¿Podrías haber dicho que no?" Yo pregunté. Deberías haber dicho que no, Amanda. Pidiéndole ayuda a Axel.

“¿Al igual que le preguntaste a Noah cuando te chantajearon, Megan?

La miré, sin entender lo que Amanda estaba tratando de decir. Pero podía ver el dolor en sus ojos, aunque no sentía pena por ella. Era mi vida, la de mi hermana y la de mi hija las que estaban en juego. Mataría a esa mujer por ellos.

"No pude evitar dormir con él", continuó. “Pero siempre he amado a Axel.

"¿Y él sabía de tus sentimientos por Axel?" Yo pregunté.

"No lo sé... Y si lo supiera, ¿qué diferencia habría?" Si te hubieras quedado más tiempo en esa casa, también habrías tenido sexo con él, Megan.

"No... no lo habría hecho". De nada”, respondí con disgusto.

"Nadie huyó nunca de Martin Collins". Pero ahora nunca más hará sufrir a nadie.

- El esta muerto. Y aguanta, Amanda”, suplicó Martina.

- Lo maté.

La miré desconcertado y noté que a Martina le temblaban las piernas. Intenté hablar con Amanda y prestar atención a lo que decía, pero no solté a Mel ni un segundo, apretándola entre mis brazos. Esa mujer era capaz de cualquier cosa.

- ¿Como? Murió de algo en el corazón, ¿no?

"Sí..." Su corazón se aceleró. Con los medicamentos correctos, en las dosis incorrectas. Entonces, ¿qué pasó cuando pensé que finalmente estaba bien? La otra hermana estaba con Axel... Y luego me quitó todo el dinero que tenía.

- ¿Qué es lo qué quieres? Yo pregunté.

- Quiero dinero. Y quiero dejar Noriah South a salvo.

"¿Es esto un secuestro?" preguntó martina.

— Lamentablemente, creo que sí... Porque quería matarte, pero necesito el dinero. Y si matas la mina de oro, me quedo sin nada.

Yo estaba tranquilo. No había nada de qué hablar. Sólo reza, de nuevo, para que Amanda no haga otra locura.

— Anda, toma tu celular y llama a Axel — Amanda le pidió a Martina. "Lo quiero aquí para decir adiós". Y llamas a Noah y le pides el dinero que necesito para irme.

Saqué mi teléfono y pregunté, para estar seguro:

"¿Qué debería decir?

“La verdad, Meg.

Mis manos estaban tan temblorosas que casi no podía obtener los números correctos. Mientras llamaba, pregunté:

"Amanda, ¿puedo dejar salir a Mel?" Ella es solo un bebé, no tiene nada que ver con todo esto. Por favor... la entrego en la puerta y vuelvo. Si no hago esto en diez minutos, tú... Podrías matar a Martina.

Martina me miró aterrorizada. Realmente no tenía ningún plan, ni esperaba escaparme. Solo quería sacar a Mel de esa situación.

"Lo que sea", dijo ella. "Llévate al mocoso".

Noé no respondió. Me puse aún más nervioso.

“¿ Puedo llamar a Ema para que recoja a mi hija?” Por favor...

Amanda se encogió de hombros y advirtió:

“Tienes exactamente diez minutos para llevar al mocoso a la puerta y regresar.

Inmediatamente llamé a Ema, quien respondió enseguida:

— Ema, tienes que pedirle a un guardia de seguridad que te traiga aquí a la casa que Martina va a comprar en nuestra calle. ¿Sabes donde está?

"Sí…" confirmó ella.

"Tan rapido como puedas. Tengo menos de diez minutos para llevarte a Mel.

- ¿Qué sucedió?

“El tiempo corre, Megan”, anunció Amanda, apuntando el arma a su reloj en su muñeca.

“Amanda está con nosotros. Déjame darte a Mel. Corre hacia aquí, Emma. La vida de mi hija depende de ello.

Las últimas palabras salieron casi con desesperación, a pesar de que estaba tratando de mantener la cordura.

Noé estaba llamando.

“Es Noah,” dije, mirándola.

- Conoce.

Respiré hondo y respondí.

“Meg, no pude comunicarme con el teléfono antes. Hablar...

“Noah… Martina y yo estamos… en la casa que ella compraría… con Amanda.

- ¿Como asi?

“Eso es cierto que escuchaste.

“No me digas que Mel está contigo… Por favor.

— Sí... Pero se lo voy a dar a Ema...

"¿Qué quiere Amanda?"

“Axel… y dinero para sacarte a salvo de Noriah South.

"Meg... ¿Debería llamar a la policía?"

“Yo… no lo sé, Noah. Ella tiene... Un arma.

Amanda me arrebató el teléfono de la mano.

- Hola hermano. Fuiste muy malo conmigo, ¿no? Pero no seré así contigo, porque no soy vengativo. Entregaré a tu mocoso y me quedaré con tu esposa... Sólo para estar seguros, ¿de acuerdo?

No escuché lo que decía Noah al otro lado.

— ¿Cuánto quiero? preguntó irónicamente. "No sé cuánto lo quiero, Noah... ¿Cuánto vale la vida de tu dulce Meg?" Esa es la cantidad que quiero.

Ella colgó y me entregó el teléfono. ¿Qué quieres decir con que Amanda no estipuló un valor? ¿Realmente quería dinero o era todo un montaje?

"¿Puedo... llevarme a Mel?" Yo pregunté.

Amanda puso el arma en la cabeza de Martina y sentí un escalofrío recorrerme al ver a mi hermana cerrar los ojos. Esperaba que pensara que Axel realmente valía la pena.

“Ni un segundo más de lo que permití.

Salí corriendo con Mel en mis brazos y esperé en la puerta hasta que llegó Ema con los dos guardias de seguridad. Pasé a Mel por encima de la barandilla y dije:

— No puedo decir nada, tengo que volver o le dispara a Martina. Noé viene.

Regresé corriendo nervioso pero sintiéndome aliviado de haber logrado salvar a mi hija. Por supuesto que tenía miedo, pero temía mucho más por ella que por mí. Entré y me senté de nuevo en el mismo lugar donde estaba.

La mujer tomó el arma de la cabeza de Martina y luego tiró de su cabello con fuerza.

— No me gustas, Martina.

“Tú tampoco me gustas, Amanda. Nunca me gusto. Ni siquiera cuando pensaba que no estabas loco”, reveló Martina sin importarle nada.

Mi hermana solo podía estar loca también. Amanda abofeteó a Martina en la cara, usando la pistola al mismo tiempo, lo que hizo que le sangrara el labio. Dios mío, usó esa pistola como si nada, y podría dispararla accidentalmente en cualquier momento. ¿Qué quería Martina de todos modos? ¿Luchar contra una mujer armada y loca? Había golpeado a Amanda, pero era diferente: ella no tenía un arma, tenía un cuchillo. Ahora la historia era diferente. No me haría el héroe y me dispararían en cualquier momento.

— Martina... ¿Estás bien? Yo pregunté.

"Sí…" dijo ella, tratando de sonar calmada. - Todo bien.

"¿Pudiste contactar a Axel?"

“Ya viene”, respondió Amanda por Martina.

Pensé que Axel vencería a Noah. Y no sabía si habían hablado antes o si tenían algún plan. Mi plan para ese día era simplemente no morir.

Se sentó, bebió todo el líquido del vaso de una vez, luego se puso de pie y se sirvió otro trago. Martina y yo nos miramos. No había nada que hacer. Tendríamos que esperar y ver qué pasaba. Amanda se sentó, con los ojos vacíos y mientras sostenía el vaso en una mano, me apuntó con el arma una vez a mí, una vez a Martina.

"¿Juego de la verdad?" dijo con ironía. "¿O te atreves?"

Solo podía ser una broma.

“Verdad o reto hasta que llegue Axel”, anunció Amanda. “Comenzaré contigo, Martina.

Mi hermana la miró confundida.

'Martina, ¿sabes que Axel quería hijos?'

Martín no dijo nada. Ella apuntó con el arma:

— Dije verdad, Martina. Así que respondes con la verdad o te disparan en la cara de puta.

"No lo sabía", confesó Martina débilmente.

“Él quería… Incluso teníamos nombres para nuestros hijos”. Amanda se rió amargamente. “Hasta que llegó Megan… y después de irse, te dejó en su lugar…

"Amanda, siempre he amado a Noah y lo sabes", le dije.

“No es tu turno, Megan. Es el turno de Martín. Ahora es el reto, Martina.

"Yo... no entiendo", aclaró Martina.

“Así es, niña. Primero la verdad, luego el atrevimiento.” Rompió el vaso sobre la mesa y le entregó un trozo de vidrio a Martina, quien lo tomó de su mano confundida.

- ¿Qué es lo qué quieres?

— ¿Qué parte de tu cuerpo te gusta más? Responde con la verdad.

Martina me miró y sentí el temor en sus ojos. Me preguntaba si podría levantarme de allí y empujar a Amanda y tal vez conseguir su arma. Pero, ¿y si no funcionaba? Estaría furiosa y podría ser peor. Pero tampoco podía dejar que esa mujer le hiciera eso a mi hermana, que lo era todo para mí.

"Piernas", respondió Martina.

Ella rió:

"¿Quién tendría sus piernas como su parte favorita del cuerpo?" ¿Crees que soy estúpido, Martina? Me gusta tu cara”, dijo Amanda, pasando el arma a la cara de Martina.

"Te voy a matar", grité enojado, al ver que el arma me apuntaba. Puta.

— Tranquila, no te pongas nerviosa, Meg, es tu turno. Ahora, Martina... córtate la cara bonita. A ver si sangras por fuera lo que yo sangro por dentro. Axel no te amará si te desfiguro la cara. O más bien, lo harás tú mismo.

Vi a Martina llevarse el vaso a la cara y mi corazón se aceleró hasta el punto en que pensé que me iba a desmayar. Sonó el intercomunicador. Fue a contestar mientras Martina permanecía inmóvil.

"Axel está aquí, chicas", anunció Amanda felizmente. "¿Vamos a jugar juegos de la verdad todos juntos?"

¡Dios! Estaba completamente loca.

Amanda abrió la puerta y entró Axel. Inmediatamente fijó su mirada en Martina, tratando de ir hacia ella, siendo detenido por Amanda, quien se colocó frente a él:

"De ninguna manera, gatita. Solo tócame... ¿Recuerdas? Soy tuyo y tú eres mío. La pistola estaba presionada contra su frente mientras ella lo dirigía a otro sofá, lejos de nosotros.

Se sentó y Amanda se sentó en su regazo, sonriente y con ojos astutos.

“Axel, estamos haciendo verdad o reto. Empezamos con Martina... Como yo tengo el arma, yo decido a quién le toca y qué va a hacer cada uno. Le dije a nuestro Miller más joven que tú y yo siempre soñamos con tener nuestros hijos... ¿Recuerdas?

— Eso nunca pasó... Debes estar loca, Amanda — respondió Axel cambiado.

"¿Por qué no, Axel?" ¿Por qué no lo admites? De todos modos, ahora es el desafío de Martina: se puso de pie, mirando a mi hermana que todavía tenía la botella en sus manos. “Martina se va a cortar la cara. Creo que entonces ya no te gustará tanto... Y me volverás a querer, ¿no?

“Amanda, por favor, no hagas esto”, dijo Axel.

— Vamos, Martina. Quiero ver tu sangre.

Martina llegó al límite y empezó a llorar. Siempre fue muy fuerte, pero no podía soportarlo. Estaba casi en estado de shock. ¿Qué haríamos? Amanda estaba desquiciada.

Mi teléfono sonó. fue Noé. Amanda estuvo atenta.

- ¿Quien es?

"Noah…" dije, sin saber si pensaba que era bueno o malo que Noah estuviera llamando. Lo quería lejos de eso. Si me pasara algo, nuestra hija lo necesitaría.

Ella tomó el teléfono de mi mano y contestó. No escuché la voz de Noah al otro lado. Pero la escuché quejarse:

“ No… No vas a entrar, Noah.

Creo que estaba intentando que ella entrara en la casa. Amanda se rió:

"¿De verdad crees que te cambiaría por Megan?" - Tapó el micrófono y nos dijo en voz baja: - Quiere que suelte a Megan y él ocupa su lugar. Noah piensa que soy estúpido. Realmente es un imbécil, Martina... Ahora entiendo por qué lo llamas así.

Amanda volvió a la conversación en su celular:

"Está bien, está bien", terminó, devolviéndome el teléfono.

"¿Obtuviste lo que querias?" Yo pregunté.

“A ver… Axel, dos zorras de Miller, el dinero de Noah… Creo que sí, tengo todo lo que quiero.

“Amanda, ¿podemos hablar como adultos y sueltas el arma? Axel lo intentó.

— Soy un adulto... No lo eras, Axel. No cumplió las promesas que me hizo... Que se quedaría conmigo para siempre.

— Amanda... Tienes que entender que ya no me gustas... Ya no quiero estar contigo. Siempre he hecho todo lo que quisiste, pero ya no soy tu títere y mucho menos el de nuestro padre. Se acabó... Y tú también puedes intentar vivir tu vida libre de todo nuestro horrible pasado.

“¿Por qué me hiciste esto, Axel? preguntó ella con los ojos llorosos.

“Yo no te hice nada… Tú me lo hiciste a mí. Me sedujo, me manipuló, se acostó conmigo y con mi padre al mismo tiempo y la única razón por la que no se acostó con Noah fue porque no quería. Ni hablar de los hombres que no eran de nuestra casa...

Pero eras tú a quien amaba, Axel.

— Nunca me amó... Le encantaba que alguien cumpliera todos sus deseos...

Amanda se rió:

— Martina, ¿quieres que te diga qué le gusta hacer a Axel en la cama?

- No gracias. Conozco muy bien esta parte... — se atrevió Martina.

Apuntó con el arma a mi hermana con tanta ira que pensé que realmente iba a disparar. Sonó el intercomunicador. Sólo podía ser Noah. La mujer se confundió y no sin conmoverse. Empezó a intentar derribar la puerta desde el exterior. Escuchamos los golpes que no sé si fueron causados por sus pies o manos.

En ese momento, mientras Amanda estaba desatenta por unos segundos, y tal vez asustada, Axel corrió hacia ella y trató de detenerla tomándola de las manos. Martina corrió hacia la puerta, tratando de abrirla. Y me quedé quieto, incapaz de mover las piernas.

Amanda y Axel cayeron al suelo y mis ojos nunca los alcanzaron. Pero escuché el sonido de un disparo por primera vez: fuerte, estridente, como si me fuera a romper los tímpanos.

CAPITULO 90 - CULPA

Caminando, pero como si no pudiera sentir mis propias piernas, fui hacia ellas y Axel estaba encima de ella. Y recé, con una fe que nunca tuve, para que le dispararan a Amanda Collins.

Martina y yo estábamos en estado de shock viendo a Axel levantarse del suelo, con la ropa ensangrentada, completamente angustiado. Amanda estaba herida... o muerta. Yo no sabía. En cuestión de segundos, Noah estaba a mi lado y algunos policías armados entraron a la casa.

-Meg, ¿estás bien? Responder...

Quería responder, pero no podía pronunciar una palabra. Era como si todo esto fuera una pesadilla y yo estaba tratando de despertar pero no podía.

Vi como Axel abrazaba a Martina y los policías corrían hacia Amanda. Entonces sentí los brazos de Noah levantándome del suelo... y todo se volvió completamente oscuro.

Cuando me desperté, recordé exactamente lo que había sucedido. Estaba en mi cama en casa. Intenté levantarme, pero no pude. Mi cuerpo estaba pesado. ¿Que podría haber pasado? Miré mi celular junto a la cama y llamé a Noah. En segundos abrió la puerta, con Mel en su regazo. Cuando me vio, trató de arrojarse de sus brazos hacia mí. Noah se sentó a mi lado y me entregó a nuestra hija mientras me ayudaba a sentarme, apoyándome contra la cabecera.

- ¿Qué paso? Yo pregunté.

“Estabas en estado de shock. Llamamos a un médico, que le dio unos tranquilizantes. Estarás bien pronto.

— ¿Y Martina?

"Martina está bien".

“¿Axel?

“Axel ya fue a la comisaría y todo está bien con él.

“¿Y… Amanda?”

"Ella... Ella no pudo resistirse".

"Yo... lo siento... Por ti, supongo," dije, sin saber que decir.

No sentí la muerte de Amanda... Principalmente porque si todavía estuviera viva sería como un fantasma en nuestras vidas y tendríamos que estar siempre al acecho, temerosos de que Amanda secuestrara a nuestra hija oa cualquier persona que amamos. Me sentí como una persona horrible por desear la muerte de alguien y que literalmente muriera, aunque no apreté el gatillo. Desde que la conocí, pensé que era una persona extraña, como si tuviera dos personalidades y ni siquiera entendiera el porqué de todo. Ni siquiera sé si Amanda realmente amaba a Axel como decía, porque todo lo que decía me parecía tan falso y sin sentido... Y ella siempre fue una mala persona... Y no sé si esa mujer realmente tenía motivos para eso.

"Tenía sentimientos reales por ella...", confesó Noah. “Pero después de lo que intentó hacerle a nuestra hija… Era como si ya no reconociera a la persona con la que crecí.

“Me alegro de que Axel se deshiciera de esta relación enfermiza que existía entre ellos.

“Todo ha terminado… Y ahora estamos a salvo, especialmente Mel.

— Sí... Ella es lo más importante.

Noah tocó mi nariz con su dedo y dijo:

“ Lograste sacar a nuestra hija de sus garras.

- Ni siquiera sé exactamente cómo logré convencerla... Pero mi única certeza es que necesitaba sacar a nuestra hija de allí.

Noah me abrazó, envolviendo a Mel en sus brazos. Y me sentí tan segura y amada como nunca me había sentido en toda mi vida. Era él... Siempre fue él. Y nada podía cambiar lo que sentía por ese hombre.

Después de que me sentí mejor me las arreglé para tomar una ducha. Vi que era casi mediodía. ¿Había dormido hasta tarde esa tarde, toda la noche y despertado al día siguiente? ¿Y cómo estaba Mel?

Cuando bajé, Noah estaba preparando el almuerzo y Ema tenía a Mel en sus brazos. La tomé de los brazos de Ema:

“Me siento mucho mejor, Ema.

- Que bien. Todo era tan... horrible. Casi increíble”, dijo.

“Mel está a salvo y eso es lo que importa.

- Sí.

Me senté en el taburete que me elevaba a la altura del banco. Senté a Mel en la mesa frente a mí. Parecía mentira que una vez más hubiera sobrevivido a Amanda Collins.

"Noah... ¿No fuiste a la empresa?"

- No. Me quedaré hasta que todo esté bajo control.

“No es necesario, Noé. Todo está bien...

El me miró:

"¿De verdad, Meg?" Por supuesto que no lo es. Sabemos todo lo que pasó ayer... Vas a necesitar algo de tiempo... Voy a necesitar algo de tiempo. Conozco a Amanda desde que nació... Sé que era horrible, pero a la vez me pregunto cómo hubiera sido mi madre si hubiera sabido todo lo que hacía... A ti, a nuestra hija y en especial a Axel. .

Me acerqué a Noah y lo abracé:

“Noah… entiendo cómo te sientes.

El no dijo nada. Aceptó mi gesto de cariño.

“¿Dónde están Martina y Axel?”

Necesitaba tanto ver a mi hermana. A pesar de todo ella fue valiente todo el tiempo. No esperaba menos de Martina.

"Deberían estar aquí pronto".

"¿Axel se metió en problemas por lo que pasó?"

“No con la justicia. Además de defensa personal es un gran abogado. Pero sé lo pesada que debe estar su conciencia.

— Sí... Y nos defendió. Si no fuera por él, no sé qué hubiera pasado. Axel fue muy valiente. Y si Amanda no estuviera muerta, tal vez él estaría en su lugar... O yo... O mi hermana. No me parecía que ella realmente quisiera dinero o dejar Noriah South. Al final, todo lo que Amanda quería era torturarnos a mi hermana ya mí y tener a Axel mirando.

“Él también cree que el problema del dinero fue solo una excusa para comprarle tiempo y llamar la atención.

— Pero Amanda me dejó sacar a Mel de la casa... Y no sé cómo... La primera vez que se lo pedí, no lo permitió, pero luego parece que cambió de opinión.

“Quizás encontró un mínimo de bondad en lo profundo de su corazón.

“¿Crees que ella realmente amaba a Axel, Noah?

“ No creo que Amanda amara a nadie más que a sí misma.

Cuando vi a Martina entrar a la cocina se me aceleró el corazón. Como necesitaba el abrazo de mi hermana, mi mejor amiga. Pasamos por otra situación horrible juntos. Sentir su cuerpo junto al mío y saber que estaba a salvo era tan bueno como tener a mi hija en mis brazos.

-Martina, ¿estás bien?

- Sí, ahora sí. ¿Y tu?

- También. Somos fuertes —dije.

— Creo que esto por fin se acabó — dijo Martina aún entristecida, pero sin perder el buen humor: — Ahora oficialmente el idiota es solo mío.

Abracé a Axel con fuerza y amor. Le debía mi vida y su coraje.

“Gracias, Axel.

“No tienes que agradecerme, Meg. Todo fue mi culpa.

- ¿Culpa suya? Tu no tienes la culpa de nada...

“No debería haberme involucrado con ella… nunca. Siempre supe que no estaba bien, pero no podía liberarme. Perdí tanto tiempo de mi vida siendo manipulado... Cambié por completo después del coma. Era como si me hubiera despertado a la vida de una manera diferente. Pero todavía siento un dolor horrible por haber sido responsable de su muerte.

'No deberías sentirte así…' la consoló Martina. “Nos salvaste.

— No sé si alguna vez me libraré de esta culpa y de tantas otras que llevo dentro — confesó.

“Lo harás, Axel. El tiempo lo cura todo. También cuento con él para borrar mi culpa – dijo mi hermana abrazándolo.

Sí, ambos cargaron con su culpa, aunque por diferentes razones. Pero, ¿quién no lleva los suyos? Todo podría haber sido diferente si hubiera confiado en Martina y le hubiera dicho la verdad cuando me chantajearon. Al menos debería haber intentado decírselo a Noah. Cargué con la culpa de alejarlo del embarazo de nuestra hija y de los primeros meses de su vida. También me culpé por no ser honesto con Thomas y usarlo para superar a Noah.

Mis padres cargaron con una culpa eterna: por no creer en mí, por perder literalmente a dos hijas porque antepusieron el dinero a su propia familia. Ahora vivían de la caridad, solo de Noah, a quien criticaban tanto y pensaban que no era bueno para mí.

También cargaban con la culpa de haberme convencido de casarme con Axel Collins, en nombre del reconocimiento en la sociedad. Pero creo que de alguna manera los perdoné por eso... Si no me hubiera involucrado con Axel, quizás nunca hubiera vuelto a encontrar a Noah. Y no habría tenido a Mel y nunca sería feliz, siempre pensando en él y viviendo con la esperanza de volver a verlo algún día.

Michelle cargó con su culpa por no haber estado nunca interesada en ser una mejor persona. Nunca me preocupé por estudiar, trabajar o tener una meta en la vida. Gastó muy bien el dinero de mis padres durante unos años en artículos superfluos que después no le sirvieron de nada. ¿De qué servían los zapatos caros si nunca pondría un pie en el lugar que pensaba que merecían esas suelas? Yo creía que Michelle Miller estaba tratando de cambiar. Llamaba con frecuencia para saber acerca de Mel, a quien realmente pensé que mi hermana mayor se había encariñado. Después de que se anunció oficialmente la paternidad de Noah con Mel, ella no ha venido a mi casa como solía hacerlo. De nuevo por la culpa... Por la mentira que había hecho con Amanda para hacerme creer que se había acostado con él.

¿Y Noé? Cargaba con una culpa que no era suya por la muerte de su madre, por no haber tenido la fuerza para protegerla de alguna manera de su propio padre. Culpa por saber de las constantes traiciones de Martim, por verlo usar dinero que no era suyo con prostitutas baratas y gente sin escrúpulos. Culpa por haberse encerrado en su propio mundo en Collins Mansion sin darse cuenta de cuánto lo necesitaban Axel y Amanda.

Por eso creía que cada uno cargaba con sus faltas, que no había personas que estuvieran libres de esto.

Pero aún creía que podíamos ser felices. Principalmente porque estábamos rodeados de los que más queríamos.

CAPÍTULO 91 – YO... ACEPTO

Estaba involucrado con varios documentos de la empresa Sweet M cuando mi jefe entró por la puerta. Estaba de espaldas y no podía verlo, pero podía oler su perfume impregnando la habitación.

"¿Señorita Miller?" - él llamó.

Me di la vuelta y el hombre me entregó un hermoso cupcake decorado con pequeños corazones de colores.

— Un jefe que se preocupa por el bienestar de sus empleados... Eso me gusta — dije, saboreando esa delicia que estaba entre mis dedos.

- ¿Que crees?

- Perfecto. Se ve incluso mejor que los demás.

— Este no lo hice... Pero lo nombré: Mel.

“Noah… Esto es tan lindo.

— En realidad, estaba con los pasteleros pensando en algo diferente para la fiesta de nuestra hija. Entonces surgió esta idea. La masa es a base de frutas y miel.

—Parece que a usted también le va bastante bien con los dulces, señor Collins.

Noah se sentó frente a mí, un poco aprensivo:

"Quiero hacerte una propuesta".

Sentí que mi corazón latía más rápido. ¿Noah Collins me propondría matrimonio? Ya tenía el anillo de vuelta, prácticamente vivía en mi casa. ¿Qué le faltaba a Noah para invitarme a salir oficialmente? No es que me importara la unión en sí o cualquier cosa que llevara, pero fue como si cuando recuperó el anillo, hubiera decidido que ya no era la persona que había elegido para usarlo. ¿Y si todo era mentira y Antonella no hubiera venido a devolver el anillo ese día? Cielos, ¿qué estaba haciendo? ¿Desconfiar de Noah? Yo era una persona horrible. Y todo por un maldito anillo, que fue arrebatado del dedo de la odiosa Amanda.

"¿Tienes algo que decirme?" preguntó Noah arqueando las cejas.

- No...

— Estaba tan pensativa, parece que en otro mundo.

Me reí:

“Está bien… Recuerdos del pasado, eso es todo.

"Espero estar en ellos".

“Sabes que estás en todos mis buenos recuerdos.

Se rió seductoramente:

“Quiero crear recuerdos en tu mesa.

"¡Noé! Me sonrojé.

Sacudió la cabeza:

Ni siquiera hablaré de tu eterna timidez. Pero voy a hablar de la propuesta.

Apoyé los codos sobre la mesa, apoyando la cabeza en las manos:

“Habla, Noé. Quiero escuchar tu propuesta.

“Quiero que cuides de Sweet M.

Levanté la cabeza confundida.

- ¿Como asi?

“Estoy pensando en hacerme cargo del nuevo restaurante por completo. Y no quiero tener que acumular trabajo, pero no me siento seguro si no estoy allí, ocupándome de todo.

- Estoy tratando de entender...

— Los dulces nunca han sido mi negocio.

"¿ Qué quieres decir?" Creaste un lugar específico con dulces inimaginables, que todos los que vienen a Noriah South pasan a visitar. Y dime que los dulces no son lo tuyo?

“Creé esto cuando estaba lejos de ti… Era una forma de estar cerca de alguna manera.

Sentí mi corazón latir de nuevo. ¿Haría Noah Collins que mi corazón se acelerara por él para siempre?

“Noah… yo… yo ni siquiera sé qué decir.

“No quiero que digas nada hasta que termine, Meg. Creé Sweet M. para ti y ahora quiero hacer algo que realmente disfruto: cocinar en el restaurante, inventar nuevos platos y mantenerme en este papel loco que tanto amo. Y sé que estás más que listo para hacerte cargo de Sweet M en mi lugar.

Me miró esperando una respuesta. Pero yo no tenía una respuesta. No sabía si me di cuenta de esta responsabilidad y confianza que Noah depositó en mí.

No te estoy haciendo un favor. Me estarás haciendo un favor... O no, porque la empresa es de nuestra familia.

“Nuestra familia”… Eso sonó tan hermoso cuando salió de sus labios.

"¿Crees que puedo hacerlo, Noah?"

“No lo creo, estoy seguro.

¿Cómo podía confiarme algo tan grandioso? Creo que era hora de que yo también confiara en mí y en mi potencial.

- Acepto.

Noah sonrió, derritiéndome por dentro:

“Mi Meg, una mujer de negocios ahora.

“Noah, estoy haciendo esto porque quiero que seas feliz. Y si el negocio de los restaurantes es lo que quieres, te estaré apoyando.

"Solo me arrepiento de una cosa...

- ¿Qué?

No vamos a pasar las tardes juntos.

Me reí:

"¿No son suficientes las noches, Noah Collins?"

"No... Y voy a probar tu escritorio ahora, antes de que salgas de esta habitación".

- ¿Como asi? Pregunté cuando estuvo prácticamente encima de mí, sacándome de la silla.

- Sabes muy bien de lo que hablo - respondió Noah muy cerca de mi oído, suavemente, rozando con sus labios mi cuello, haciéndome temblar.

— ¿Cuándo me hice cargo de esta empresa? Voy a prohibir cualquier tipo de relación jefe-empleado- dije ya sintiendo mi cuerpo arder en llamas, más aún por miedo a que me atraparan.

— Si te haces cargo ahora, ya no seremos jefe y empleado. Definitivamente seremos jefes – me giró sobre mi espalda y con cuidado me quitó el cabello, dejando mi cuello al descubierto, pasando sus labios calientes y ansiosos.

Sus manos bajaron a mis senos e inmediatamente sentí su erección. No pude resistirme y llevé mis manos a su cabello, mientras Noah continuaba colocando besos ardientes por todo mi sensible cuello. No podía soportar no probar a Noah... Me giré abruptamente y lo besé con fuerza, explorando su boca sensualmente mientras mis manos bajaban para desabotonar sus pantalones.

El teléfono sonó.

"Sin respuesta..." preguntó con voz ronca, con una voz casi inaudible.

"¿Y... si algo le pasara a Mel?" pregunté nerviosa.

- ¡Córrete! Responda de inmediato.

Mientras respondía, él siguió mirándome, esperando que no fuera nada grave. Y realmente no era nada sobre Mel... Al menos no era nada que le hubiera pasado a ella. Había algunos detalles de la fiesta que aún necesitaba aclarar.

Cuando colgué Noah dijo riéndose:

"Y al final se trataba de Mel..."

— Sí... Querían saber sobre la decoración por si llueve.

— ¿Y qué decidiste?

"Que luego estará en la parte interior de la casa". Habrá muy poca gente. Tenemos espacio.

— Por supuesto... Hablando de eso, necesito repasar el menú del buffet con los pasteleros. No quiero que nada salga mal.

Se fue y le pregunté riendo:

"¿Qué pasa con la prueba de la mesa?"

Será para mañana.

Negué con la cabeza. No podría haber elegido mejor padre para mi hija. Los dos pronto crearon lazos afectivos y no creo que ella recordara nunca que un corto tiempo en su vida él no estuvo allí.

Me senté y suspiré ante la propuesta que Noah había hecho. Estudié tanto sobre empresas... No cómo liderar, sino cómo ayudar. Pero siempre he sido inteligente y creo que podría hacerlo. Al menos lo intentaría. Giré en mi silla como un niño. Sabía que la responsabilidad era enorme, pero probablemente podría manejarla.

La semana siguiente, Noah me anunció como el nuevo CEO de Sweet M. Por supuesto, le pedí a Martina que trabajara conmigo. No sabía exactamente lo que haría, pero crearíamos un papel para ella.

Noah se hizo cargo oficialmente del restaurante como chef y en poco tiempo el lugar se convirtió en la gran sensación de Noriah Sul.

Pasamos ese mes involucrados en la celebración del primer año de Mel. Nunca pensé que sería tan difícil organizar una fiesta pequeña. En la lista de invitados había bastantes personas: algunos compañeros de Sweet M., Martina, Axel, algunos compañeros de Noah del restaurante...

“Mis padres,” dije sin mucha emoción, pluma en mano. “Necesito ponerlos en la lista, junto con Michelle.

Noé me miró.

"¿No podemos dejarlos fuera?"

“A pesar de todo, les gusta Mel. Sobre todo Michelle, que me ayudó varias veces a cuidarla...

Les gusta Mel, pero no su padre.

“Noah, creo que ya han cambiado de opinión. Les diste la casa en la que viven, el coche que conducen... Además, no me importa lo que piensen de ti. Me gustas y eso es todo lo que importa. Su opinión nunca me interesó.

“Las personas malas rara vez lo son, créanme.

"Lo sé... Y realmente quiero invitar... a Thomas".

“¿ La stripper?

“Noah, Thomas es el padrino de Mel.

"Fue elegido sin mi consentimiento,

"No importa... Él estaba conmigo y con tu hija cuando estabas casado con otra mujer", le dije sin contenerme. — Sé que pasaron muchas cosas que nos separaron... Pero seguro que Thomas nunca fue responsable de ninguna de ellas, todo lo contrario.

“Está bien, Meg, invitemos a la stripper.

- ¿Y?

Y te prometo que seré amable con él.

Sonríe satisfecho. No quería que fuera el mejor amigo de Thomas, sino aceptarlo como mi amigo y estar agradecido por todo lo que ha hecho por mí y su hija.

Martina entró, con una sonrisa deslumbrante. Me dio un beso y dijo mientras iba al refrigerador:

“Hola, imbécil Noah.

"No voy a responder", fingió estar enojado.

"Extrañarás que te llame idiota en la casa".

"¿Por qué te extrañaría?" cuestioné

Se sirvió un jugo y se sentó a nuestro lado:

“De todos modos, Axel y yo encontramos nuestro hogar.

- ¡No creo! ¿Dónde?

“Dos calles más allá de ésta.

“Martina… Esto es perfecto. “Me acerqué a ella y la abracé.

“De todos modos, mudémonos y dejémoslos vivir solos.

“Sabes que no nos importa.

— Cada uno en su casa... Y visitándonos a menudo. Mi hermana guiñó un ojo. — Sabes que no puedo vivir sin ti.

"Um, ¿sobrevivirás sin venir a mi cama por la noche?"

"Noah no ha dejado espacio en tu cama desde hace un tiempo", se burló. “El imbécil tomó mi lugar.

“Me parece que nunca viniste a mí después de que Axel vino aquí… O mejor dicho, creo que una vez.

—Sigo pensando que te inventaste el juego de verdad o desafío para besar a mi hermano —bromeó Noah.

“Te juro que no fue… Premeditado, sí, pero no para que yo pudiera besar a Axel, sino para que ustedes dos pudieran hacerlo. Pero si digo que no me gustó el beso, estaría mintiendo.

"Qué ironía del destino", comenté.

— Teníamos muchas ganas de la casa que estaba aquí en la calle... Pero después de lo que pasó no había forma de que pudiéramos tenerla.

— Sí... Habría muchos malos recuerdos con Amanda... Sobre todo para Axel.

“Creo que ya se siente un poco mejor”, dijo Noah. — Poco a poco se olvida... Y se supera. Axel es más fuerte de lo que pensamos. Mira todo lo que ha hecho...

CAPÍTULO 92 – EN UNA TARDE FRÍA DE OTOÑO

Llegó el día de la fiesta de celebración del primer cumpleaños de Mel. Estaba nerviosa y ansiosa al mismo tiempo. Ese fue un momento muy especial para nosotros. La miel iluminó nuestros días y nos unió a todos. Era un niño especial, que contagiaba con su alegría y sonrisas todos los días. Ya estaba llamando a mamá y papá y balbuceando algunas otras palabras, principalmente los nombres de algunos alimentos. También ensayó los primeros pasos.

Le compré un hermoso vestido. Mel no parecía una princesa, realmente era una princesa para nosotros.

Los invitados empezaron a llegar. Afortunadamente, la decoración quedó perfectamente colocada en el jardín de la casa de campo, que todavía era donde vivíamos. No se me ocurría otro lugar para celebrar la fiesta de nuestra hija que en la casa que tanto queríamos. El día era soleado y con una temperatura agradable, a pesar de que era una tarde de otoño.

Mis padres llegaron con Michelle. Y ella trajo consigo una escolta. Era un hombre apuesto, alto, moreno, de ojos claros y cabello lacio. no lo conocí Los recibí de Noah. Aunque eran mi mamá y mi papá, no podía sentir una mayor conexión con ellos que con mis compañeros de trabajo. Mi hermana tomó a Mel de mi regazo, apretándola, sin contener su anhelo. Creo que lo único cierto de Michelle era el sentimiento por mi hija, que sin duda era mucho más grande que lo que ella sentía por mí.

"No es bienvenido", le dije.

“Gracias por invitarnos”, dijo mi madre.

Acepté que mis padres vivieran conmigo cuando no tenían dónde quedarse. Pero me di cuenta que aun ayudándolos, su intención siempre fue recuperar el dinero perdido. Tener a Noah de vuelta en mi vida también me trajo recuerdos de lo que hicieron mal para evitar que estuviera con él. Tanto tiempo perdido por gente malvada y codiciosa. Yo perdí, Noah perdió y nuestra hija perdió. Ni hablar de que ella mintió diciendo que era la hija de Axel para que no intentaran aprovecharse de la situación para quitarle dinero a Noah. Al final, no creo que mis padres cambiarían nunca. Y si volvieran a recibir dinero, de cualquier forma, serían los mismos de antes.

Por suerte mi papá no se atrevió a intentar pedirle nada a Noah.

Después llegaron Martina y Axel. Mi hermana era hermosa y feliz. Y Axel también se veía mejor. Quizás Noah tenía razón y el tiempo le haría olvidar todo lo que pasó. Lo cierto era que ambos eran buenos el uno para el otro y después de que se tiró encima de Amanda para proteger a mi hermana, estaba seguro de lo mucho que la amaba. Y llegué a admirar a Axel, no solo por todo su cambio, sino también por su valentía al proteger lo que era lo más importante en su vida: Martina.

Dimos la bienvenida a algunos compañeros más del trabajo. Y finalmente llegó Tomás. Y tampoco vino solo. Le acompañaba una rubia despampanante y un cuadro enorme.

"Meg..." dijo sonriendo cuando me vio, sin saber qué hacer.

Fui hacia él y lo abracé. Busqué los ojos de Noah, que afortunadamente no mostraban ira o celos. Tal vez finalmente entendió mi relación con Thomas.

“Esta es Valentina, mi novia”, presentó.

" Soy Meg." La besé. "Noah... Mi..." Y por primera vez estaba confundido en cuanto a lo que era Noah. ¿Mi novio? ¿Mi marido? el padre de mi hija? “… el padre de Mel.

Tan pronto como Thomas vio a Mel, se acercó a ella con la enorme caja que tenía en sus manos. Valentina fue con él. Mel tenía curiosidad por lo que había dentro.

Sentí los brazos de Noah envolviéndome:

"¿Soy solo el papá de Mel?" - Preguntó.

"Yo… yo no sabía que decir," le confesé sinceramente.

Él sonrió y sacudió la cabeza con ironía, dándome un beso en la mejilla:

“Veamos el regalo de la stripper.

-Noah, prometiste...

— Lo sé... Nadie escuchó, relájate.

Thomas ayudó a Mel a meterse dentro de la caja y cuál es nuestra sorpresa cuando ella se incorpora y se ríe encantada. Me acerqué a la caja y mi corazón latía desenfrenadamente, sintiendo una alegría inmensa dentro de mí. Si cerraba los ojos, podía ver a Strange como un cachorro en medio de la calle.

- Un perro... - Dijo Noah sonriendo.

Por supuesto, nadie esperaba que hubiera un regalo vivo dentro de la caja. Noah sacó a Mel de la caja, pegado al cachorro, encantado.

“Thomas… A ella le encantó.

Él sonrió:

— Sabía que le encantaría... Seguramente Mel no recuerda a Strange.

- No...

Noah llevó a Mel al jardín para bajar al cachorro y así poder conocer el espacio. Thomas fue a unirse a ellos.

“Estaba muy emocionado con este regalo”, dijo Valentina.

“A Mel le encantó. Seguro que pasarás todo tu tiempo con él.

“Dijo que tenías un perro, al que estabas muy apegado.

- Sí mucho. Pero Mel era muy joven cuando murió.

“Estoy seguro de que creará muchos recuerdos con el cachorro.

"Sí... Gracias por venir". Y por el maravilloso regalo.

La mujer sonrió con simpatía:

"Te agradezco la invitación".

Fui a ellos. Estaban hablando del perro. Ni siquiera parecía que hubiera una pelea entre los dos. Noah realmente cumplió su promesa. Y Thomas... Apuesto a que él inició la conversación. Esperaba que todo saliera bien y que mi amigo pudiera regresar a nuestra vida, principalmente porque sabía lo importante que era Mel para él.

Pasé la tarde corriendo, tratando de vigilar a todos los invitados. Emma me ayudó con todo. Esa mujer era justo todo lo que necesitaba. Y entendí por qué se quedó en la mansión de los Collins después de que muriera la madre de Noah y Axel. Emma no tenía familia. Era una sola persona. Y creo que por eso nos quería tanto. Al final creo que crió a Noah y Axel como si fuera su madre y vio a Mel como la nieta que nunca tuvo, con tanto celo, cariño y responsabilidad con que trataba a mi hija. Ema se volvió indispensable en mi vida después de que empecé a trabajar todo el día y solo confiaba en ella para estar dentro de mi casa, cuidando a mi hija. Ema ya era parte de nuestra familia.

Cuando se fue el último invitado, Mel ya estaba dormida en el regazo de Ema.

" Te llevaré a tu habitación", dijo Ema. Está agotada.

— Sí... Me divertí mucho.

Ema entró y Noah me miró con el perro lamiéndole los pies:

"¿Qué hacemos con él?"

- Nosotros nos encargamos... - dije tomando al cachorro en mis brazos. “Mañana Mel tendrá que nombrarlo.

“Un regalo sorprendente…” dijo Noah. "A ella le gustó, eso es lo que importa".

- ¿Vamos a entrar? Estoy muy cansada.

Puso su brazo alrededor de mis hombros:

“Ha sido un día ajetreado… pero feliz.

- Sí...

"Voy a subir y darme una ducha". ¿Tu vienes?

- Ya voy.

Noah subió las escaleras y yo fui a la cocina y me llené las manos de caramelos. No había podido comer nada durante la fiesta, por falta de tiempo. Organicé un espacio para el cachorro en la cocina y pronto se acurrucó en la cálida caja con una manta.

Me senté en el sofá, comí los dulces y sentí frío. Cerré las ventanas y cogí una manta. Me quité los zapatos y me acosté en el sofá para descansar un minuto. Cuando me di cuenta mis ojos estaban pesados y terminé quedándome dormida ahí mismo.

Me desperté a la luz del fuego en la chimenea. Miré hacia la calle y era de noche. Cuando vi a Noah sentado en el sillón, mirándome mientras bebía su vaso de whisky, fue como si hubiera retrocedido en el tiempo. Sentí que mi corazón latía tan fuerte... Deseé a ese hombre como la primera vez que lo vi.

"¿Quién eres, extraño?" Bromeé.

Noé sonrió:

- ¿Quien soy yo? Ni siquiera lo sabes, ¿verdad? Lo que no quiero es que me presenten como el padre de su hija.

Se acercó a mí y se sentó en el sofá.

— No quería que fuera así, llevo tiempo intentando preparar algo romántico, como te mereces. Pero hoy me di cuenta que no puedo esperar más.

Noah sacó el anillo de su bolsillo y luego mi mano, colocándolo en mi dedo:

— Ya te lo puse en el dedo una vez, aprovechando un momento de tu distracción. Ahora creo que lo aceptas... Y que sabes que te quiero más que a nada.

"Noah..." Me senté en el sofá y lo abracé. “Por supuesto que acepto.

"Sabía que serías responsable de la ruina de mi corazón... Hace cinco años, cuando te vi durmiendo en este mismo lugar", sonrió.

- Pero ni siquiera sabías lo que pasaría entre nosotros... ¿Cómo puedes saberlo?

"Porque te quería como nunca antes había querido a otra mujer..."

De todos modos, el anillo. ¿Por qué tardó tanto en dármela? Bromeé.

"No sabía que tenías tanta prisa…" se rió de nuevo.

Confieso que me preguntaba si te habías rendido.

Noé negó con la cabeza.

- Claro que no. Nunca me rindo contigo, Meg Miller.

— ¿Vivirás conmigo de forma permanente, Noah Collins?

"Pensé que esto ya estaba sucediendo".

“ Quiero que te deshagas del apartamento.

"Lo haré mañana, futura esposa".

Me besó apasionadamente. Luego quitó la manta que cubría mi cuerpo. Lo empujé y me levanté, dándole la espalda para que Noah le desabrochara el vestido. Pronto el vestido estaba en el suelo. Me miró, bajo la luz del fuego que iluminaba nuestros rostros y cuerpos. Luego pasó sus manos lentamente por mi cuerpo, haciéndome arder de deseo con cada curva que Noah dibujaba con sus cálidos dedos.

"Después de que te toqué, nunca quise a otra mujer", dijo, volviendo sus ojos hacia los míos.

— Noah, fuiste el hombre que me hizo conocer el amor... Nunca imaginé mi vida con nadie más que tú. No me arrepiento de haberme casado con tu hermano... Si no fuera así no nos volveríamos a ver.

— Tantos años pensando en ti y viviendo de recuerdos… Y te encuentro en esa casa. Podría decir que pensé que era horrible que fueras la esposa de mi hermano... Pero no lo pensé... Tú eras el que estaba allí y eso era suficiente para mí.

Noah me giró sobre mi espalda y pasó sus manos suavemente sobre mis pechos mientras su boca cubría mi cuello, haciendo que todo mi cuerpo temblara con el toque de su afeitado limpio. Hábilmente me quitó el sostén y luego bajó suavemente mis bragas, dejándome completamente desnuda. Sentí su lengua en mi espalda mientras sus manos se deslizaban por mis muslos. Cuando me giró hacia él, lo desnudé rápidamente, mi cuerpo en llamas. Me encantaron los juegos previos, pero ya estaba lista y muriéndome por tenerlo dentro de mí de inmediato. Mi cuerpo lo deseaba.

Lo empujé hacia el sofá, donde Noah se sentó mirándome con sorpresa atónita, su erección esperándome. Lo miré a los ojos y me senté sobre él, sintiendo que se enterraba en mí con fiereza. No hubo beso... Esta vez nuestras miradas se enfrentaron, viendo el placer que nuestros cuerpos se causaban. Sus dedos apretaron mi cintura, arañando mi piel en los movimientos de ida y vuelta. Me mordí fuerte el labio inferior sintiendo todo mi cuerpo embriagado de deseo y sensaciones que solo Noah Collins me hacía sentir. Escucharlo gemir por mi culpa fue absolutamente excitante. Sabía que el orgasmo llegaría pronto y apreté su espalda con mis dedos, sintiendo su piel mientras movía sus manos sobre mis hombros, usando aún más fuerza para enterrarse dentro de mí. Lo sentí correrse y continué con los movimientos hasta llegar al clímax, intenso, fuerte. Apoyé la cabeza en su hombro, sintiendo el sudor derramarse sobre mi cuerpo ardiendo como las brasas que consumía la chimenea.

“Te quiero para siempre conmigo, Forastero.

- Así será.

Así que, en una fría tarde de otoño, me casé con Noah Collins, el extraño que conocí años atrás, por quien había decidido renunciar a mi virginidad y de quien me había enamorado perdidamente. Ya no era solo el padre de mi hija que dormía en mi casa y compartía mi cama. Noah Collins era oficialmente mi esposo y el hombre al que le entregué mi corazón. Tuvimos tantos percances en nuestro camino. Pero al final, ganamos y nos quedamos juntos.

Ocurrió en nuestra casa de campo, un mes después del cumpleaños de Mel. Además de la persona del Registro Civil, que oficiaría la unión, estaban Axel y Martina, nuestros padrinos, Ema y nuestra hija. No necesitaba a nadie más. Las personas que más amamos estuvieron con nosotros en ese momento que tanto tardó en llegar.

Creo que este fue mi "felices para siempre". Sabía que tendríamos nuestros problemas, pero estaba preparado para enfrentarlos todos ahora. había madurado. Ya no era esa persona que daba todo por los demás. Mi felicidad estaba por encima de todo. Y todo lo que me hacía feliz estaba ahí, a mi lado.